.

Mireia Hernández Bellavista

MI DESTINO
LO ELIJO YO

.

Mi destino lo elijo yo

Noviembre 2021

© de la obra Mireia Hernández Bellavista

Instagram: @mireiahdz

Facebook: Mireia Hernández Bellavista

Corrección: Raquel Antúnez

Diseño de cubierta y diseño interior y maquetación:

Nerea Pérez Expósito de www.imagina-designs.com

No se permitirá la reproducción total o parcial de este libro, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio, sea este electrónico, mecánico, por fotocopia, por grabación u otros

métodos, sin el permiso previo y por escrito de su autor. La infracción de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito contra la propiedad intelectual (art. 270 y siguientes del Código Penal)

.

Este libro se lo dedico a mis lectores,

por apoyarme y dedicarme esos mensajes
que hacen que nazca una fuerza en mi interior
que me empuja a continuar escribiendo.

Gracias por compartir tantas impresiones de mis historias,
sin vosotros esto no sería un sueño.

.

Las cosas no son lo que uno espera.
Créete un cuarto de lo que dicen
y la mitad de lo que ves.
Uno tiene que ser fuerte para disponerse
a saber la verdad y más cuando la requieres.

Piensas que sabes a quién tienes al lado,
pero viene una avalancha llena de sinceridad y,
esta vez, no sabes si tu corazón lo va a soportar.

De tu interior surgirá una fortaleza
que no hubieras imaginado jamás.
Reconfortándote como persona
y sintiéndote libre una vez más.
Completa. Cien por cien tú misma.

Reflexión de Tamara.

ÍNDICE

Prólogo

1. Un punto intermedio

2. Querías jugar, vamos a hacerlo (ÁLEX)

3. Necesito recuperar mi vida

4. Estas son las cosas que me gustan de él

5. Tarde o temprano lo descubrirá (ÁLEX)

6. Corazón partido

7. ¿Me lo vas a prohibir?

8. Cuántas preguntas sin resolver

9. Hecha pedacitos

10. Enmendando el error

11. Se detuvo el tiempo

12. Contrólate (MATTEO)

13. Yo estaré a tu lado

14. Contéstame a los por qué

15. Llegó la hora de decir la verdad (ÁLEX)

16. El hombre iceberg

17. Como no se solucione, reventaré

18. No puedo más (MATTEO)

19. Paso a paso (ÁLEX)

20. Pequeñas cosas

21. No, Tamara, así no

22. No me lo puedo permitir (MATTEO)

23. Eres la causa de que mi corazón bombee (ÁLEX)

24. Una más de cientos

25. Pues que arda Troya

26. Maldigo a mi suerte

27. Tres, dos, uno

28 Me has faltado tú (ÁLEX)

29. Esto es de locos

30. De nuevo el descontrol venía a mí (MATTEO)

31. Un descuido y muchas dudas

32. No sé qué pensar

33. Esto viene de familia (MATTEO)

34. Mi familia ante todo

35. Saboreando los últimos gramos de felicidad (ÁLEX)

36. ¿Qué tramará?

37. Respiro y no existo (MATTEO)

38. A un paso de la verdad

39. Un poquito de salseo

40. Las apariencias engañan

41. Me vas a escuchar

42. Una vez más (ÁLEX)

43. Es una cámara oculta, ¿no?

44. Otro momento que tatuar (MATTEO)

45. De una vez por todas

46. No llegaré tarde

MESES DESPUÉS…

Epílogo

¡EH! AQUÍ NO ACABA LA HISTORIA. HAY ALGUIEN QUE QUIERE HABLAR.

Epílogo LA YAYA CARMINA

Nota de la autora

Musica de la bilogía

Agradecimientos

Prólogo

Os voy a poner en situación, esto es lo que ocurrió después de mi huida con Álex después de que Matteo le disparase.

OCHO MESES MÁS TARDE

Mis últimos meses de vida habían sido bastante locos, por llamarlos de alguna forma. Estuvimos en once países diferentes, en casas y lugares que no sabía ni que existían en un mapa. Hice snorkel en Filipinas; vi por primera vez la aurora boreal, que fue un puro espectáculo, y tuvimos la gran suerte de que no estaba nublado; nos movimos en trineo por Alaska; estuvimos viviendo en plena selva de Perú, en casas encima de los árboles, rodeados de serpientes. Y ¿quién me lo iba a decir?, cené con Álex en la Torre Eiffel, que reservó en exclusiva para nosotros. Pude bañarme entre delfines en Zanzíbar e hicimos el amor reiteradas veces en las playas salvajes de Madagascar.

Estaba cansada de huir, no podíamos permanecer más de cuatro días en el mismo lugar. Lo peor de todo era que, cuando hacía videollamadas a mi hermano, a mi abuela y mi tío, no les podía decir dónde me encontraba ni qué había hecho. Siempre con teléfonos de prepago para que no pudieran interceptar la comunicación y, por supuesto, los tenía que llamar yo.

Hacía un par de semanas que habíamos llegado a Colombia. Nos establecimos en una mansión, a mi parecer demasiado grande para los dos. Álex tenía unos planes que no me había consultado. Esa vez no estaríamos él y yo solos, disfrutando de nuestra compañía. Había contratado a un equipo de empleados de seguridad y, por lo visto, del hogar. No me resultaba cómodo que alguien nos hiciera la cama o nos lavara la ropa, me gustaba hacerlo a mí, aunque el personal a nuestro servicio me lo impedía.

Un día esperé a que Álex saliera de casa por unos asuntos y reuní a todos los trabajadores. Les aclaré que yo era una más, no me gustaba que se dirigieran a mí como «la mujer del patrón», yo tenía un nombre, quería que me llamaran Tamara. No les iba a permitir que dejaran de hacer su labor para servirme el café, para eso nací con dos manos, y a los de seguridad les tenía prohibido que me acompañaran por la calle, no necesitaba a ninguna niñera. Sabía que Colombia podía ser peligroso, aun así, como en cualquier otro lugar, me negué a ir a tomar una copa o a bailar con alguien cubriéndome las espaldas.

Pretendían que no llamáramos la atención, consideré que lo justo era ir sin escoltas que me pisaran los talones. Por supuesto, Álex estaba en contra de todas mis creencias y opiniones, y yo me negaba a vivir una vida así. Había sido siempre libre, con las consecuencias que acarreaba serlo, y era lo que había; si no, cogía un billete y me volvía a España.

Deberían de ser las nueve y cuarto de la noche, resultaba una costumbre quedar con Charlotte todos los días en el mismo chiringuito, sentadas en el mismo taburete para tomar la misma bebida. Charlotte era una chica española que vivía en Chicago. Se americanizó el nombre por la pronunciación, en realidad, se llamaba Carlota. Era una joven muy divertida, algo cautelosa y estricta consigo misma. Era la mejor compañía que podía tener durante mi estancia, no sabía si larga o corta, en Colombia. Nos escuchábamos mutuamente, según ella, vivía en una espiral de mal de amores con un tipo arrogante que la tenía atrapada.

—He llegado a una conclusión, Tamara. Todos tenemos un talento; yo, por ejemplo, nací con el don de complicarme la vida. Porque no me digas que no estaría bien con un tío que no organizara su vida en todo momento. —Se me disparó una carcajada imprudente, Juancho y yo nos dedicamos una mirada de complicidad, él era nuestro camarero—. No sé de qué os reís, los dos tenéis la vida solucionada.

—Prinsesa, tú también lo tienes todo, a pesar de que aún no te has dado cuenta. Las tres normas para enamorarse de la persona perfecta son: la primera, que esté soltera; la segunda, que tenga cerebro; la tercera, que tenga buen humor, y si está bien bonita, pues aún mejor.

—Hasta él lo tiene claro. Esta va por ti, amigo. —Charlotte alzó la copa y brindó con la mía.

Juancho se alejó de nosotras, llamaban al teléfono. Cuando empezó a sonar una bachata, la agarré de la mano y nos fuimos a la pista. A Charlotte no le gustaba bailar ese tipo de música, decía que era demasiado tiesa, aunque mis continuos ruegos debilitaban esa barrera de hierro que tenía levantada.

—Tamara, es para ti —me anunció Juancho agitando el teléfono fijo en su mano.

Dejé a Charlotte bailando con un chico que llevaba varios días observándola y al que ella se negaba a prestar atención.

Cogí el teléfono, tras el auricular se oía una respiración profunda.

—¿Sí? ¿Quién es?

—Soy yo. No cuelgues, por favor. —Era la voz de Matteo. Me quedé absorta, sin saber qué hacer. Un calor extraño me recorrió el cuerpo aumentando mi temperatura. Hacía casi un año que no sabía de él y oír el timbre de su voz me removió muchas cosas.

»No hace falta que digas nada, solo necesito que me escuches. Estoy en un furgón de camino a una misión casi suicida. Vamos a la caza de un terrorista. Nos dirigimos a una casa, en la que no sabemos qué nos vamos a encontrar y no sé si va a ser la última vez que te oiga o me oigas. Dicen que hay personas apropiadas, y ahora lo sé, quiero que sepas que TE QUIERO.

A continuación, colgó. Solo sentía cómo una lágrima recorría mi mejilla, dejando humedad allá por donde pasaba. Era tan fuerte el dolor punzante de mi pecho que mi abdomen se hundió. Mi boca estaba seca y apenas podía tragar el nudo de mi garganta. Me hubiera gustado decirle miles de cosas: que lo extrañaba y que nunca dejé de echarlo de menos, entre otras. Comprendí que no supe aprender a olvidarlo.

Colgué el teléfono y sentí un calor familiar que envolvía mi espalda, salvándome de mi caída libre. Confirmé quién era con el beso en mi nuca.

—Mi amor, estás congelada, parece que hayas visto a un fantasma.

Si Álex supiera, se quedaría más helado que yo. Acababa de colgar una persona que me había dicho «te quiero» y detrás de mí tenía a otra por la que daría mi vida. Intenté recomponerme rápido, me di la vuelta y me quedé de cara a él. Agarró mi mano y la colocó entre las suyas. Tenía una mirada tranquilizadora que irradiaba felicidad con la que consiguió apaciguar mi dolor.

—Un día hablamos de la confianza, que era compartir partes de uno mismo que los demás no podían oír. Quiero que me escuches. Entraste en mi vida como un vendaval, lo tenía todo ubicado, premeditado, sin tener que compartirla con nadie, solo yo. Te presentaste en mi despacho con esa mirada de terror y odio, hiciste que algo se activara en mí. Cada vez que descubría algo de ti, necesitaba saber más, hasta que llegó un punto en el que no podía o no quería separarme de ti. Contigo vivo cosas que antes ni me las planteaba. Hasta tengo miedo a parpadear por si no te vuelvo a ver. Siempre creí en la suerte, tú me has demostrado que no existe. Hay muchas personas en el mundo con quien estar, aunque muy pocas con las que ser, y yo quiero ser a tu lado. —A continuación, se arrodilló y, sin dejar de mirarme a los ojos, me propuso—: Tamara, ¿quieres pasar el resto de tu vida conmigo?

En ese instante se quedó todo oscuro y me desmayé.

1. Un punto intermedio

Península de Barú, Colombia, diecinueve de septiembre.

Después de varias semanas tras mi desmayo, Álex era reacio a interactuar conmigo. No lo culpaba; se había declarado, y me limité a callar. Me tenéis que creer, no resultó la noche más romántica de mi vida, cinco minutos antes lo había hecho Matteo. ¿Cómo demonios supo dónde encontrarme? Después de esa llamada, necesitaba confirmar que continuaba vivo y, por fortuna, mi hermano me confesó que sí.

A partir de ese momento, puse todo lo que estaba en mi mano para que Álex cayera otra vez en mis redes. Vestía camisones sexis que no dejaban nada a la imaginación. Era muy divertido, cuando me veía aparecer oía cómo se le entrecortaba la respiración y, de repente, se daba la vuelta para no mirar. También me paseaba medio desnuda por casa. Sí, sí, tal y como os cuento, con muy poca ropa. Al jefe de seguridad, Roberto Carlos, lo llevaba loco, mandaba a todo el equipo a cubrir los exteriores para que a nadie se le ocurriera mirar a «la mujer del patrón» (cómo odiaba que me llamaran así).

Esa época del año era de las más calurosas en Colombia y decidí comprarme trikinis, no los había usado nunca, cubrían muy poco mi cuerpo. Qué divertido era observar cómo Álex fruncía el ceño al verme con ellos. Sus ojos no podían sufrir más, los abría como platos contemplándome al salir de la piscina, mojada, con los pezones marcados. Desde la distancia podía sentir cómo sus pantalones rompían la fibra por su endurecimiento, y lo remataba pellizcándome el labio con mucha sensualidad. Sabía que, cuanto más me insinuaba, más lo jodía. Quería llamar su atención de cualquier manera, aunque solo fuera para enojarse conmigo. El muy jodido era más duro de lo que imaginaba, aun así, ese reto empezaba a excitarme. Todas las noches soñaba lo mismo; con su mirada acechándome, se acercaba con cautela por mi espalda y me atrapaba entre sus brazos. Revolucionaba todo el vello de mi cuello con su aliento, dejándolo escapar por él, musitaba a mi oído miles de proposiciones indecentes; nunca había deseado tanto que me hiciera suya.

Sé que hubiera sido más fácil acercarme a él para hablar, sin embargo, no quería decirle la verdad, tenía dudas, no sabía si a ciencia cierta esa era la vida que soñaba, y preferí jugar.

Eran las diez de la mañana, quedaba una hora para contactar con mi familia, tenía ganas de verlos. Los añoraba muchísimo, sabía que los amaba, pero en mayor cantidad de lo que creía. Para disipar mi ansiedad por esa videollamada, me dediqué a jugar con Álex. Fui a la cocina, sabía que él estaba desayunando en la terraza, porque se había creado una rutina en la que se levantaba antes que yo, así evitaba cruzarse con mi cuerpo desnudo danzando por ahí.

—Buenos días, señora. —Sonreía Valentina, la responsable de cocina.

—¿Disculpa?

—Perdone, Tamara.

—Qué bonito suena mi nombre en tu viva voz. —Le guiñé un ojo—. Veo que Álex te ha pedido que me hagas el café.

—Sí, bien pronto se asomó por la puerta y pidió que se lo preparara, aunque menos cargado que otros días. No la quiere ver tan animada.

Me reí al escuchar esas últimas palabras susurradas, el que estaba nervioso era él, no yo. Lo tenía al límite de un ataque.

Ojeé el frutero con cara picarona y vi la fruta perfecta para continuar con mi jugada. A Valentina, al ver qué pieza elegía, se le escapó una risotada. Ella era mi cómplice de pensamiento, a Charlotte se le acabaron las vacaciones en Colombia y ya no tenía con quién debatir todas mis locuras. Elegí a Valentina como mi persona de confianza para confesarle todos mis sentimientos sin tapujo ninguno. Solo me escuchaba, no me juzgaba y se reía.

—Esto será perfecto. —Zarandeaba la pieza de plátano.

Fui hacia la terraza y ahí estaba él, sentado de espaldas mirando hacia la piscina. Noté cómo los chicos de seguridad me observaban por el rabillo del ojo, Álex hizo lo mismo mientras bebía su café. Pasé por delante de ellos contoneando mis caderas como si se fueran a romper. Me senté en la silla de mimbre frente a Álex, captando toda su atención, y cogí el plátano. Sus ojos no se despegaban de mi boca, pelé despacio la pieza sin quitarle la vista de encima, abrí la boca y saqué muy despacio la lengua y, antes de que me lo introdujera, los de seguridad nos dejaron a solas.

Álex no era capaz de mirar a otro lado. Nunca me había comido un plátano de esa forma tan sensual, era muy excitante, tanto que empezaba a estar húmeda. Cada vez que abría la boca, mi lengua acariciaba con suavidad la pieza y a continuación, como si fuera a cámara lenta, comía un trozo. Él tragaba saliva, apretaba su dichosa boca y cerraba su mano en un puño. Abrí mis piernas para liberar el calor de entre ellas. Se levantó con lentitud y, sin quitarme la vista de encima, soltó todo el aire retenido, dejando al descubierto su erección.

Se apostó en mi espalda y se inclinó colocando su barbilla en mi hombro. Tener su calor tan cerca, con ese subidón entre mis piernas, me hizo salivar. Dejó caer su mano por mi brazo acariciando mi pecho. Bajó hasta llegar a mi ombligo, colocó su palma sobre mi barriga desprendiendo una alta temperatura. Tenía mi tensión a punto de estallar. Soltó aire por mi oreja e introdujo sus dedos por la parte inferior de mi trikini, haciéndose paso entre mis pliegues.

—Mmmmm, no sabes cómo me pone el tacto tan suave de tu sexo. Tan fino, sin pelo. Qué rico —musitó en mi oreja. Abrí más las piernas, ofreciéndome—. Quieres más, ¿verdad? —Gemí—. Si es así, tenemos una charla pendiente. Si no, olvídate de mi deseo y de una buena sesión de sexo sin contar las horas.

Mi libido cayó al vacío, dejándome las pulsaciones por las nubes. Sacó los dedos de entre mis piernas, los olió y, a continuación, los lamió. Bendita lengua.

Observaba cómo se alejaba mientras regularizaba mi respiración. Álex había ganado esa batalla, aunque no la guerra. El muy cabrito estaba para comérselo entero sin dejar parte de cuerpo por devorar. Él estaba al límite, y sabía que yo también, lo había comprobado con sus propios dedos.

Más tarde, llegó la hora de ver a mi familia a través de una pantalla. Primer tono, segundo tono y ahí estaban los tres sonrientes, mi tío Boro, la yaya y José. Siempre los dejaba hablar, yo no les podía contar mucho de mi día a día, ya que por prevención no podía revelar información de dónde nos ubicábamos. No me gustaba, nunca les había ocultado nada, a pesar de ello, Álex me hizo razonar que era lo mejor para no ser descubiertos. A pesar de todas sus explicaciones, no entendía muy bien el porqué, ya que la policía me hizo una promesa, además, Matteo estaba al tanto de dónde estábamos y no había venido en su busca. Tenía que puntualizar que todo eso lo sabía solo yo. Cada vez me resultaba más duro, entre la distancia y que ellos se preocupaban por mí, ya que no sabían más que; el tiempo que hacía y mi estado de salud, que era bueno. La yaya aparentaba ser dura como el acero, aunque, al final, se le escapaba alguna lagrimilla que otra. Me partía el alma no poder tocarla.

No sé cómo se las ingenió Carmina para quedarse a solas conmigo.

—Hija, dime la verdad, ¿cómo estás?

—Estoy bien, yaya, no te preocupes. Solo que os echo muchísimo en falta. —Retenía mis lágrimas con fuerza.

—Verás, tu sonrisa no brilla como siempre. Aunque no puedas decirnos nada, tu anciana abuela puede leer entre líneas. ¿Eres feliz?

—Sí, Álex es muy atento y el lugar es precioso. —Apreté los labios para simular una sonrisa.

—Esa no ha sido la pregunta. Sé que Álex te quiere mucho. Te la vuelvo a repetir, ¿eres feliz?

Cogí aire para tranquilizar mis nervios y que no afloraran en mí dejando salir esas lágrimas encadenadas.

—No lo sé. Es muy difícil explicar cómo me siento. Tengo a una persona al lado que se ha abierto en canal, pidiéndome que comparta mis días con él, andando juntos, en la misma dirección.

—¿Qué es lo que te preocupa, mi niña?

—No quiero dejar de ser yo. Me gusta estar con él, aunque no me siento realizada, completa. Quiero volver a coger las riendas de mi vida, tomar decisiones de mis días.

—¿Qué te impide decírselo?

—Le voy a hacer daño.

—Hija mía, el amor es el sentimiento más doloroso que puede existir. No por eso tienes que ser infeliz para que otra persona sea dichosa. Lo importante es una buena comunicación horizontal y, si no le gusta, no es el indicado. Puede que se sienta dolido al principio, pero tiene que entrar en razón, eso, si es verdad que te ama. Tú lo aceptaste tal y como era, sin tapujos sobre nada, ¿verdad?

Asentí ante la sabiduría de la mujer más importante de mi vida.

—A ver, no acapares por ser la persona más mayor de la familia. Déjame intimidad ahora con mi hermana. —Ese era José echando de la pantalla a nuestra abuela.

Ella, sin más, le obedeció, antes de irse le dio a mi hermano una colleja a traición, y estallé de la risa.

—No te rías, que me ha hecho daño —decía mi hermano a la vez que se acariciaba el cogote.

—Te echo de menos, José. Mucho.

—No, Tamara, no me hagas esto, que me voy a poner a llorar. No puedo tocarte ni arroparte. Cállate.

—¿Has podido hablar con Aroa?

—Sí, está muy dolida. Te fuiste sin despedirte de ella.

—Si no lo pude hacer con nadie.

—Ya lo sabe. —José hundió su cabeza entre sus hombros e hizo un mohín—. Cuando estés aquí, creo que se le derretirá esa capa de hielo que se ha construido. Mientras no te vea se hace la dura. Tienes que entenderla. No todo el mundo se lo toma como nosotros, tu familia.

—De acuerdo.

—¿De acuerdo a que vendrás?

—Ya me gustaría, por ahora no lo veo factible. —Miré a mi alrededor para comprobar que estaba sola—. Todo esto es un poco raro, José. Álex esta intranquilo, vivimos rodeados de agentes de seguridad que nos siguen a todas partes. No me deja salir sola nunca.

—Bueno, supongo que estarás en una zona peligrosa.

—No es eso, está como obsesionado con que va a ocurrir algo. Se reúne con varias personas fuera de casa y, a la vuelta, regresa nervioso. Se cree que no me doy cuenta. Aparte, puede que todo sea también por no haber obtenido respuesta a su proposición. No sé, no lo había visto así nunca, su mirada es temerosa.

—Tamara, no seas exagerada. ¿Cómo va a tener miedo él? ¿A qué o a quién?

—No sé. No hemos tenido ningún altercado para que actúe así. Imagínate, tuve que ir a comprar trikinis con él y cuatro tíos más viendo cómo me quedaban.

—Alto. ¿Has dicho trikinis? ¿Tú? —Afirmé—. ¿Quién eres y qué has hecho con mi hermana?

—Es una historia larga de explicar.

—Tengo todo el tiempo.

—Llevo liderando una batalla sexual contra Álex desde la noche de su declaración. No me habla y apenas me mira. He puesto todas mis armas sexuales encima de la mesa declarándole la guerra para que se rinda a mis pies.

José empezó a reírse y emitía ese ruido tan peculiar que lo hacía único.

—¿En serio prefieres ir medio desnuda por ahí antes que hablar con él de por qué no obtuvo respuesta?

—Es que es más difícil de lo que parece. Tú no estabas presente, Álex, tenía la mirada vidriosa de la emoción.

—¿Y si no te hubiera llamado Matteo? ¿Cuál hubiera sido la respuesta?

—No lo sé.

—Álex puede ser de todo, y estoy seguro de que se merece saber la razón. ¿No crees?

Esas conversaciones me iban genial, necesitaba una sobredosis de su sinceridad. Sabía que tenía que hablar con Álex, aun así, ignoraba cómo dirigirme a él ni qué decirle.

Horas más tarde, escuché por los walkies de los de seguridad que Álex y parte de escoltas retornaban a la casa y me puse manos a la obra. Me cambié de ropa, colocándome un top deportivo y unas mallas bien ajustadas a mi piel. Reuní a la otra parte de seguridad en una sala que teníamos llena de maquinaria de gimnasio.

—Hola, chicos. ¿Quién de vosotros sabe bailar?

Tres de ellos hicieron el amago de moverse, y fueron detenidos por la voz de Roberto Carlos.

—¿Para qué lo quiere saber, señora?

—Vuestro cometido es servirme, ¿verdad? —Asintió con la cabeza—. Pues mi pregunta es fácil, ¿quién sabe bailar?

—No creo que al patrón le parezca buena idea.

De nuevo, Roberto Carlos intervenía. Era un perro fiel a su jefe.

Molesta, miré a un lado y a otro y grité:

—¡¿Álex?! ¡Álex! ¿Estás aquí? —Sabía cuál iba a ser la respuesta, ninguna. Puse mis brazos en jarra y añadí—: No, por lo visto no está el patrón. Eso quiere decir que la que está al mando soy yo. ¿Me equivoco?

El jefe de seguridad puso los ojos en blanco y miró a sus chicos. A continuación, dieron un paso hacia delante los mismos que se habían movido con anterioridad.

Y sucedió algo que no me esperaba.

—Yo sé bailar —afirmó Roberto Carlos.

—Me parece perfecto, vamos a bailar.

Lo observé a los ojos, tenía una mirada desafiante, mientras ordenaba a los demás que nos dejaran a solas. Se quitó la americana y remangó su camisa azul marino. Me encantaba, la mano derecha de Álex se iba a arriesgar a obedecerme. A mí no me importaba, me iba de perlas, era un hombre rudo, con todo bien puesto. Unos brazos fuertes que apretaban la tela de sus mangas, la tez morena, sus ojos negros azabaches que se perdían en la oscuridad y provocaban interés en él. Siempre bien peinado, con su pelo negro y un tupé bien engominado. Afeitado con tacto suave a simple vista y desprendía olor a perfume, aquel que se insertaba por mis fosas y permanecía durante varias horas en mí.

Puse la música y empezamos a bailar el porro, un típico baile colombiano. Para mi sorpresa, Roberto Carlos era un buen bailarín, su cadera se balanceaba con sensualidad. Sus movimientos eran sofisticados, sabía llevarme por donde él quería. Mi mente calenturienta se lo quiso imaginar entre las sábanas, madre mía, la mujer que lo pillara disfrutaría hasta el final.

Y así estuvimos hasta que Álex nos descubrió.

2. Querías jugar, vamos a hacerlo
ÁLEX

Tamara se desmayó sin más después de abrirme en canal. Esperé a que se despertara al día siguiente y pudiéramos hablar, se encontraba cansada y le di espacio. Pasaron las horas, los días y vi que no quería recuperar esa conversación que habíamos dejado a medias por una bajada de tensión nada preocupante.

Me evitaba a toda costa, hubiera pagado cualquier cantidad que me propusiera por saber qué le rondaba por esa cabeza para que no se atreviera a sacar el tema, ya que obligándola no hubiera obtenido respuesta. Tamara me tenía abducido, lo tuve claro cuando mi necesidad exigía repetir y lo verifiqué desde el día en que descubrí su verdad y supe a lo que me atenía. La noche de la fiesta acabó de seducirme por completo. Nuestros cuerpos bailaron de diferente forma que hasta el momento. Fue la primera vez que hacía el amor y, joder, fue mi mejor experiencia, es más, corroboro que nunca me había sentido así.

Movimientos sensuales, lentos, a la vez que penetrantes, solo con el roce casi consiguió que me deshiciera sin meterme dentro de ella. Sentirla sin tocarla, olerla sin respirar, era una excitación que no había experimentado antes. Y ya no os cuento cuando nuestros cuerpos se hicieron uno, fue la dosis perfecta para que llegáramos a nuestro mejor éxtasis. Mis manos la acariciaban diferente, mi lengua la saboreaba distinta. Tamara me hizo descubrir otra faceta de mí, una que no sabía que existía y me gustaba, esa era una de las cosas que me enamoraban de ella; una de tantas.

Sin embargo, esta vez me negaba a ir detrás de ella y empecé a ignorarla para que fuera Tamara quien viniera a hablar conmigo. ¿Qué ocurrió? Algo que no me planteé jamás, otra de las cualidades de esta chica, que no sabía por dónde iba a salir.

Vivía mi peor pesadilla, llevaba más de quince días viéndola pasearse por delante de mí con poca ropa, cubriéndose lo mínimo que puede tapar un trikini. Joder, la hubiera empotrado en varias ocasiones. Madrugaba para evitar cruzarme con ella, hasta le pedí a la cocinera que no le suministrara tanta cafeína, que me iba a volver loco. Me acostaba antes para intentar no ver los picardías y ligueros que vestía, y para rematar la situación dormía pegada a mi espalda, rozando sus pezones contra mi piel.

No podía aguantar más y mis pelotas iban a estallar; me tocaba más que cuando era adolescente. Era peor que una tortura china, la convivencia así era imposible. Su forma de andar contoneando las caderas, sus glúteos casi desnudos reluciendo esa piel bronceada y tan suculenta; los hubiera agarrado con tensión y besado. No podía dejar de mirarla y el equipo de seguridad tampoco, no los culpaba.

Una de esas mañanas fue la gota que colmó el vaso. Ella, su boca, el plátano y la manera de comérselo, era como si me lo estuviera haciendo a mí. Sentía cómo las costuras de mi pantalón iban a estallar, la hubiera cogido y tumbado encima de la mesa tirando al suelo todo el desayuno y, sin quitarle el trikini, habría apartado un poco la tela para entrar en ella hasta el fondo. Aún no sé cómo conseguí salir de ahí ileso. Iba a una reunión en el coche oliéndome la mano y deleitándome de su sabor.

Colombia no fue un destino sorpresa, tenía claro que nos íbamos a quedar por un tiempo, necesitaba cerrar unos asuntos. Las cosas por España estaban algo revueltas, me habían informado de que preguntaban por mí. Avisé a mi hermano de que hiciera vida normal, aun así, estuviera siempre al tanto. Era un asunto que me intranquilizaba muchísimo; ¿quién me buscaba?, ¿qué quería?, y en mi interior esas respuestas ya las sabía.

Mi contacto en Colombia era Roberto Carlos, para mí era un hermano, confiaba en él al cien por cien. Por eso decidimos que fuera el jefe de seguridad y él contrataría al personal. Escogimos la península de Barú, no por azar, sino por varias razones, no había mucha cobertura, eran menos de diez mil habitantes y solo se podía acceder a la isla por mar. Así todo estaba mucho más controlado.

Por eso, cuando llegué a casa y los vi bailando, supe que había sido idea de Tamara, no era difícil caer en sus redes. Con los brazos cruzados los observaba desde el quicio de la puerta. Roberto Carlos, al verme, se separó de Tamara ipso facto, hasta creí ver que la llegó a empujar con cuidado para que hubiera más distancia entre ellos. Nuestras miradas se encontraron y no hizo falta hablar. Antes de irse, cogí del brazo a mi amigo y le pedí un favor al oído.

Tamara me observaba con ojos de lince, sensual. Detuvo la música. A través de sus estrechos leggins pude advertir que no llevaba ropa interior. Dios, ¿qué se proponía? ¿Matarme? No sabía si una persona podía llegar a morir por sobredosis de excitación, aunque mis pelotas, con lo mal que lo estaban pasando, seguro. Se quedó quieta en medio de la sala esperando a que moviera ficha.

—Tú has querido jugar a este juego, ahora me toca a mí —murmuré.

Me deshice de mi camiseta lanzándola al suelo, sus ojos se quedaron pegados en mi torso, y me acerqué despacio. Busqué una canción en mi móvil, la compartí por los altavoces y empezó a sonar.

En ese momento agradecí la tabarra que me dio Yago cuando era pequeño por sus ganas de aprender a bailar. Su condición sexual no se lo puso fácil en el colegio, tenía unos compañeros un poco gilipollas, por resumir todo lo que pienso de ese tipo de personas. Sus gustos eran algo diferentes a los del resto. Quería aprender a bailar, no un baile cualquiera, sino la Lambada. Un baile con el que seducías a cualquier persona, a saber lo que tenía en mente mi hermano para querer aprenderlo.

Me apunté con él para que no se sintiera solo y me acabó gustando, nuestros lazos, que ya eran fuertes, se estrecharon aún más. Para mí, él siempre ha sido la persona más importante, aquella que le ha dado sentido a mi vida.

Era mi momento de bailar una Lambada con Tamara, le haría el amor con cada movimiento de esa canción, hasta que se rindiera y cediera a la conversación. Empezó a sonar la melodía, la agarré por las muñecas y la acerqué con fuerza hacia mí. Su cuerpo topó con el mío y, a continuación, tiré su espalda hacia atrás apretando nuestras zonas calientes y revelándole cómo se encontraba la mía al tenerla tan cerca. La volví a subir de un tirón, la dejé a centímetros de mi boca donde empecé a guiarla, y ella se dejó llevar. Mis pulmones se inundaban de su aroma corporal, mis manos se aferraban a sus potentes curvas y su respiración no me ayudaba a controlarme. Nuestros cuerpos estaban tan pegados uno al otro que nuestros corazones se sincronizaron como las ganas que nos teníamos el uno al otro. No pude resistirme más y me hundí en su cuello, lamiendo con sensualidad esa piel tan suave que tenía. Ella pegó un bote y se agarró con sus piernas a mi cintura. Un calor infernal, que quería salir de mí, subió desde mis pies, la sujeté bien y la llevé hacia la cocina.

Tiré lo que había en la mesa y la postré encima. Sus ojos me exigían sexo y del duro, no podía despegar sus manos de mi piel. Nuestras bocas se llamaban una a la otra y susurró entre mis labios:

—Álex, ¿dónde están?

—¿A quiénes te refieres?

—Al personal.

—Los he echado a todos, estamos solos. —Y, antes de que acabara la frase, Tamara se estaba sacando la ropa—. Shhhhh, espera, tranquila. ¿Quieres hacerlo aquí? —Afirmó con cara picarona sin dejar de tocarme—. Pues tenemos una conversación pendiente, ¿no crees?

Noté cómo el fuego que anidaba en su interior fue menguando poco a poco después del cubo de agua helada que le había arrojado encima.

—Eres un perfecto cortarrollos, Álex.

—¿Verdad? Hace algo más de dos semanas sentí la misma sensación. Escuece, ¿no?

Respiró hondo y de un salto se puso de pie en el suelo. Creí que me iba a soltar una hostia, en cambio, me acunó las mejillas y, sin dejar de mirarme, cedió.

—Vale, te debo una explicación. Antes vamos a acabar lo que hemos empezado, estoy demasiado húmeda para irme sola a la ducha.

Una de sus manos acariciaba mi cara, la otra se entremetía por mi pantalón. Cogí aire y, sin pensarlo mucho, la cargué como un saco de patatas en mi hombro y fuimos a la habitación. Consideré que era mejor que me dijera lo que me tuviera que decir una vez descargado. Seguro que la respuesta me la tomaría mejor sin tensión retenida.

3. Necesito recuperar mi vida

Dios mío, cómo ansiaba surcar por su cuerpo. Mis músculos no recordaban qué era la relajación, estaban tan tensos que el tejido empezaba a quebrarse. Observar desde lejos cómo sus ojos se fijaban en mi delirio me ponía a mil, ya lo añoraba. Su piel sudorosa acariciaba la mía, abrumándola en cada movimiento. Mis piernas se retorcían agarrando sus caderas, exigiéndole un grado más de exaltación. Las lenguas se perdían por cada curva de nuestros cuerpos, recreándonos en su dulce sabor. No podíamos parar, jugábamos a ver quién llegaba antes. Hasta quedarnos agotados, sin fuerza, uno frente al otro, con el vaivén de nuestras respiraciones sincronizadas y las manos entrelazadas. La concentración fue tan sublime que no supimos averiguar quién de los dos alcanzó primero la cumbre.

Desperté sola en esa inmensa cama. Su aroma aún flotaba en el ambiente, no hacía mucho que se había levantado. Enrollé la sábana por mi cuerpo desnudo y fui en su busca. Perseguí el sonido de su voz, que me atrajo hasta la cocina, donde hablaba con alguien por teléfono.

Ahí estaba, vestía un pantalón gris claro, de algodón, corto. Era imposible despegar la vista de su espalda fibrosa, aquella en la que clavaba mis uñas cuando el señorito decidía darme placer. Me acerqué con sigilo, como una leona a su presa, y lo ataqué.

Me observó de soslayo, el azul intenso de su mirada, que reflejaba el deseo que sentía, me provocó taquicardias. Cedió a que mis manos rozaran su torso adorando cada parte de este. Mientras él hablaba en código morse con alguien a través del móvil, yo me divertí surcando por el interior de su pantalón. Pegada a él, evité que corriera el aire entre nosotros. No me quitaba el ojo de encima, y yo no podía dejar de manosearlo. Humedecí mi labio al descubrir que no llevaba ropa interior, agarré su firme miembro e inicié unos suaves roces que fueron aumentando de velocidad.

A Álex se le escapó un leve gruñido y se sujetó a la encimera para controlar su desespero. Continué con mis intenciones, a pesar de que seguía hablando, su voz pasó a ser ronca y entrecortada. Abrió los ojos como platos y con un mohín me indicó que me iba a matar. Me incliné hacia su oreja y dejé escapar el aliento por ella, observé cómo su vello se erizaba y sus músculos se tensaban.

Me separé con mucha cautela, a la vez que nuestras miradas se conectaban. Los músculos de Álex estaban rígidos como una tabla, me sentía poderosa sabiendo que era la causante.

Sonreí, al ver cómo se dirigía a mí. Estaba preparada para recibir cualquier cosa que viniera de sus manos, las cuáles atendían a mis necesidades. Su boca abrazaba a la mía y su lengua se colaba sin permiso.

Nos encontrábamos en un punto de nuestra relación muy buena, como si hubiéramos empezado de cero, sin que un desmayo lo hubiera desecho todo.

Como aún continuaba al teléfono, me alejé de su presuntuoso cuerpo.

—Voy a preparar café, ¿quieres?

—Sí, por favor, y bien cargado —susurró Álex mientras cubría el auricular con su mano.

Me dirigí a la terraza para tomar aire y beber el café con tranquilidad, lo iba a necesitar antes de sincerarme.

Por otro lado, estaba intranquila con la llamada de Álex, hubo varias frases que me preocuparon:

«Me da lo mismo, quiero que haya alguien que lo siga las veinticuatro horas».

Otra como: «No nos podemos relajar».

Y la última, que fue la que me enfrío en décimas de segundo: «No sé por cuánto tiempo estaremos».

A los pocos minutos Álex me hizo volver de mis pensamientos, besándome el hombro y, por fin, sin teléfono en mano.

—¿Qué haces aquí?

—Tomando café.

Lo seguía con la mirada mientras se sentaba frente a mí.

—Te esperaba en otro lugar.

—Sí, aunque para eso hay tiempo. —Respiré hondo y di un sorbo al café—. Tenemos una conversación pendiente, ¿recuerdas?

—Mmmmm, esto es lo que me gusta de ti. Sin rodeos.

Agarró mi silla por los brazos y la acercó a él, acortando las distancias. Tenerlo así, tan cerca, no me iba a ayudar mucho a explicarme. No conseguía concentrarme como era debido. Subí las piernas a la silla, para acomodarme y crear una minibarrera entre nosotros para salvar distancias. Acto seguido, los ojos de Álex repasaron mis muslos.

—¿Por dónde empiezo?

—Por taparte, así uno no puede mirarte a los ojos.

—¿Te crees que es fácil? ¿Tenerte con poca ropa delante, con este calor y con tu testosterona enviándome mensajes de amor?

Se le escapó una risotada, pura melodía para mi alma, y acabó contagiándome.

—¿Qué es lo que te incomoda para no contestarme?

«Tamara, vamos a ello», me animaba. Suspiré mientras dejé caer mi cabeza en el respaldo de la silla, desviando mi visión a otra dirección. Noté un calor en mi mano, era la suya reconfortándome. Siempre tan atento. Él no sabía la respuesta, lo único que quería era que lo soltara.

—Esta no es mi vida, no me identifico con ella. Estoy feliz de estar a tu lado, y esto —dije señalando la casa— no es para mí. No quiero personal de servicio ni tampoco seguridad que vaya pisando por donde yo ando. Quiero a mi familia, verlos, tocarlos, abrazarlos. Tener mi espacio, mi trabajo.

—Sabes de sobra que por ahora no puede ser.

—Sé lo que quieres que sepa. Esto no es lo que hablamos.

—Las cosas se han complicado.

—¿Qué cosas? —Se creó un silencio—. ¿Cuándo me vas a decir lo que ocurre? —Me miró sin más, sin dar una respuesta—. Perfecto, me dejas claro que no me vas a contestar. Pues te voy a desvelar lo que me sucede a mí, quiero volver a recuperar mi vida. Donde éramos tú y yo, y nadie más. Quiero estar como antes.

—Tienes que aguantar un tiempo, luego todo cambiará.

—¿Cambiará? Estoy sola, Álex, te pasas todo el día en reuniones, no sé ni con quién quedas. Me he hecho amiga de la cocinera, por Dios. Apenas puedo hablar con mi familia.

—Ya sé que es difícil, pero lo superaremos. Juntos.

«Otra evasiva más», pensé.

—Lo sabes, aun así, no haces nada al respecto. ¿Sabes qué? Déjalo.

Me levanté para salir corriendo de allí, una pesadumbre me invadió y estaba a punto de estallar. Me agarró de la mano para impedirlo. No me veía capaz de mirarlo a la cara. Con delicadeza me subió el mentón. La suavidad de sus yemas relajó mi expresión.

—No te voy a dejar, es más, no puedo. Voy a hacer lo que sea por recuperar cada parte de ti. Ahora, en España, las cosas están algo complicadas, me busca alguien, y no quiero ponerte en peligro.

—¿Quién? ¿La policía? —Mis ojos iban como locos buscando una respuesta—. Es imposible.

—No sé quién es, lo estamos averiguando. Roberto Carlos no lleva solo la seguridad de aquí, sino la de allí. Mi hermano también puede estar en peligro.

—¿Yago? Si él no tiene nada que ver contigo.

—Es mi hermano. Lo positivo de todo esto es que no tenemos los mismos apellidos, él solo lleva los de mi madre.

Me preocupé al oír la intranquilidad que escondían aquellas palabras, él intentaba quitarle importancia simulando buena cara, sin embargo, sus ojos lo delataban. Después de su confesión, entendí muchos de sus comportamientos, su alto nerviosismo y su psicosis de persecución. Y yo, mientras tanto, jugaba con su tensión.

Me arrepentí de mi comportamiento, podía haberlo solucionado antes, podía haber evitado muchas cosas. Lo abracé con todas mis fuerzas y me olvidé de la sábana.

—Si llego a saber que iba a recibir este tipo de abrazo, me desahogo antes —susurraba con voz ronca mientras sus yemas se perdían por mi piel. Sin preámbulos, me agarró con fuerza del culo y me subió a pulso, regresamos a nuestra habitación—. Soy un yonqui de tu cuerpo. Solo quiero alimentarme de él.

Ese día pasaron las horas como segundos, estuvimos inmersos en nuestro placer, nos hacía falta a los dos. Después de mucho tiempo volví a sentirme yo.

4. Estas son las cosas que me gustan de él

Tras la última confesión de cómo me sentía, las cosas iban viento en popa. Dormíamos poco, esquivábamos las sábanas y entramos en el juego de la liga sexual de Álex. Tenía miedo de que con el tiempo se acabara aburriendo de mí, aun así, exprimía cada segundo del día.

Cambió todo, desayunos matutinos en la bañera, masajes no intencionados en la hamaca de la piscina. Roces sospechosos debajo de la manta. Juegos de seducción sobreactuados delante del personal. Valentina se sonrojaba cada vez que simulábamos frente a ella, le subía hasta la temperatura y lo demostraba con sus mejillas sonrojadas. Con lo que más disfrutaba era con los encuentros fortuitos en lugares donde podíamos ser pillados, Álex era un tentador de élite.

No obstante, continuaba sin tener la plena libertad de hablar cuando quisiera con mi familia. Sí, Álex había disminuido sus idas y venidas de esas reuniones que yo no podía saber. Y, aunque disponía de su calor humano y su atención, me faltaba la de ellos, eran todo para mí.

Nadaba en la piscina cuando sonó mi teléfono. Por el tono supe que me hacían una videollamada. Salí escopeteada y descolgué con rapidez al ver un número que no estaba registrado entre mis contactos.

—¡Yaya! ¿Desde dónde llamas?

—De España, hija, ¿desde dónde te voy a llamar?

—Ya sé que me llamas desde allí. Pero este teléfono no es el de siempre.

—No. El otro día recibí un paquete y era una tablet con una tarjeta SIM nueva. Traía una nota con la firma de Álex. ¿No sabías nada?

—No, no me ha dicho nada. —Sonreí al averiguar ese bonito detalle.

—Lo acompañaba un mensaje escrito. Me alegré al leer que teníamos la libertad de poderte llamar a cada momento que quisiera y tuvo la cortesía de guardar tu teléfono en la guía. —Apreté mis labios para impedir emocionarme—. ¿Y esa cara que pones?

—Estos gestos son los que me hacen morir de amor.

—Tampoco es para tanto, hija. Sí, es majete. Pero no me gusta al cien por cien por haberte alejado tanto de nosotros.

—Carmina, no empecemos. Ya sabes los motivos.

—Es que, si fuera un chico que te quisiera de verdad, no lo hubiera permitido.

—Yaya, que te ha regalado una tablet.

—Sí y se lo agradezco, aun así, me ha robado a la nieta. —Miró indignada hacia otro lado.

—Va, cuéntame. ¿Cómo fue la partida de póker con tus amigas?

—Bien, esta vez cambié de pareja. —De repente, su gesto de transformó—. Ahora voy con Marisa y las arruinamos a todas.

—Qué alegría verte así, yaya.

—Espera, que tocan al timbre. Un segundo, Tamara.

Mi abuela se levantó y dejó la tablet apoyada en la mesa. Se oía de lejos cómo hablaba con alguien; estaban de risas. La vi aparecer al fondo del comedor acompañada por un chico moreno al que le indicaba dónde colocar una mesa. Afiné la vista porque me resultaba familiar. No podía asegurar bien quién era, al estar a contraluz, tenía un brazo tatuado y por su perfil diría que era Matteo. «¿Qué hace allí? ¿Y esos tatuajes?».

—¡Yaya!

—Un momento, hija, ya voy —comentaba a lo lejos—. Gracias, guapetón, nos vemos pronto. Buen viaje.

—¿Con quién hablabas? ¿Quién te estaba ayudando?

—Relájate. Espera a que llegue y me siente. —Se acomodó—. Ahora. Ya sabes muy bien quién era. Soy yo la que debería hacerte preguntas.

—¿Cómo?

—¿Por qué Matteo no quiere hablar contigo?

—Aún no he tenido la posibilidad de hacerlo.

—Sí que la has tenido, pero él no ha querido. —Su voz era de indignación, igual que su mirada.

—Un momento, yaya, aclárame eso.

—Sí, en todas las videollamadas que hemos hecho, él ha estado presente y se ha abstenido de ponerse.

—¿Por qué?

—No lo sé, explícamelo tú. Él es un hueso duro de roer y no suelta prenda. Ni con el dulce de leche abre la boca.

—Tenemos…

—Una conversación pendiente, ¿verdad?

—No diría del todo eso, pero sí.

—¿Quién tiene una conversación pendiente? —preguntó Álex asomándose por detrás de mi hombro, me besó con ternura la mejilla y le dedicó a la yaya una de sus bonitas sonrisas.

—Hombre, mira, estoy estrenando tu cacharro.

—Tablet, yaya.

—Así me gusta. Su nieta tiene nostalgia y es una manera de que se le disipe, aunque sea un poco.

—Mi niña lo que necesita es vivir aquí, en España, con los suyos. No allí, donde estéis, que, por lo bronceados que os veo, es algún lugar del Caribe. —Toqué la pierna de Álex, para que no hiciera caso al ataque de mi abuela—. Van a llegar las Navidades y no la voy a tener. No te pienses que por estar rico como el pan, relucir una sonrisa perfecta y este regalo te voy a perdonar. No soy tan floja como ella.

—Yaya, ¡por favor!

—Tamara, no te enojes con Carmina, es normal. Yo, si me encontrara en su tesitura, estaría enfadado. Eres la mujer de mi vida y no podría verte a través de una pantalla. —Álex me besó la mejilla.

—Boberías. ¿Ves, hija?, ya te está encandilando.

—Carmina, aunque no se lo crea, soy yo el que besa por donde ella pisa. Su nieta es de otra especie, y hace y deshace lo que quiere conmigo, créaselo.

—Qué tonto —musité entre dientes.

—Si no me cree, pregúntele. —Me observaba con una sonrisa picarona—. Desgarré mi corazón y no obtuve respuesta.

—Creo que esta conversación llegó a su fin. Yaya, allí tiene que ser casi la hora de comer, y tío Boro estará a punto de llegar.

—¿Y qué me quieres decir con eso? —Carmina entrecerró los ojos.

—Que tienes que preparar la comida.

—¿Perdona? Tú te piensas que yo, por estar en casa y él trabajando, voy a correr para que el niño tenga su plato en la mesa. No. Él es el que se ha aprovechado de una anciana durante mucho tiempo, a los veintitrés se tendría que haber independizado. Y aquí lo tengo, que no se va ni con agua caliente. No puedo traer a chicos a casa y la que se queda sin disfrutar soy yo.

—Por Dios, yaya —dije abochornada—. Te vamos a dejar, ¿vale? Te quierooooo.

Colgué.

Acto seguido, mi hombro y mi cuello fueron cubiertos por besos húmedos y muy provocadores. Mi boca buscó la de Álex. Mientras, sus manos iniciaron el camino del tacto por mi piel y, en ese instante de debilidad, musitó entre besos:

—¿Con quién tienes una conversación pendiente?

—Con Aroa, no perdona que me haya ido sin despedirme.

Recé para que se lo creyera, no me veía capacitada para confesar la verdad. Inclinó su cabeza y fijó su vista en mí. Sentía cómo sus ojos traspasaban mi piel, analizando cada reacción de mi rostro. Colocó un mechón por detrás de mi oreja y continuó por donde lo habíamos dejado. Entre beso y beso, musitó:

—Sé que soy culpable y te lo recompensaré.

Se asomó Valentina para preguntar a qué hora queríamos cenar, y aproveché ese lapsus para despegarme de Álex. Si continuaba un minuto más ahí, conseguiría bloquearme y dominaría sobre mí, era el juego del mismísimo diablo y estaba a punto de quemarme.

Ayudé en la cocina para estar distanciada de su tentación; sus insinuaciones eran constantes y difíciles de esquivar. Al colocar una bandeja de comida encima de la mesa derramé una copa de vino. Quité el mantel y lo llevé al lavadero. Oí el sonido de la puerta al cerrarse. Antes de que pudiera girarme, lo tenía pegado a mi espalda, me rodeó con sus brazos. Su olor era inconfundible y, por lo que notaba en mi culo, venía a tope. Respiraba profundo al lado de mi oreja. Mi estado de agitación ya era elevado tras el intercambio de miradas en la cocina y en ese momento estalló.

Álex besó mi nuca y coló su mano por mi pantalón, comprobando mi grado de excitación. Supe que no tenía escapatoria y me dejé llevar. Me coloqué frente a él, para no perderme detalle. Su semblante era espectacular, era evidente que disfrutaba dándome placer, y eso me excitaba muchísimo.

Mis labios se lanzaron a la hoguera de los suyos. Entre lamida y lamida, no parábamos de acariciarnos. Notaba cómo mi salvajismo iba a salir de un momento a otro, de vez en cuando, le tiraba del pelo. Quería controlarme, estábamos en una casa repleta de gente, por otra parte, saber que podíamos ser pillados me ponía muchísimo. No pude resistirme y le mordí el labio. Me agarró con fuerza y en un suspiro me subió encima de la lavadora, que estaba en marcha. Abrí mis piernas para que se acercara más a mí. Y me lancé de nuevo a su boca. Nos ayudamos a desnudarnos. Le arranqué su camiseta con ímpetu y mis uñas jugaron con su espalda.

Se recreó desde la distancia, observándome con braguitas y camiseta, mis pezones estaban duros, listos para ser tocados. La lavadora empezó a centrifugar y la vibración emitida embriagó mi cuerpo. Ese deleite continuo me hizo vulnerable ante el diablo. Abrí los ojos y los suyos taladraban mi camiseta, por el movimiento que tenían mis pechos de la propia lavadora. Tenerlo de esa manera, frente a mí, con el pantalón medio desabrochado, insinuándose con ese torso desnudo y sus benditos oblicuos; era tentador y mi deseo lo aclamaba.

Me incliné y le indiqué que se acercara. Dejó caer sus pantalones y suspiré, no se podía estar más bueno. Colocó sus ardientes dedos en mis muslos subiéndome la temperatura de estos y, con ello, aumentó la necesidad de que me tocara o lo que fuera. Apoyé mi frente sobre la suya y, con la voz entrecortada, le susurré:

—He empezado a tomar las anticonceptivas, creo que ha llegado la hora de sentirnos con más intensidad.

Dibujó una amplia sonrisa y su mirada pasó a ser más insinuante aún. Era un paso más para nuestra relación. Él estaba agitado y me lo advertía con su forma de besar. Sin darme tiempo a parpadear, me agarró en volandas para empotrarme de cara a la pared. Me sujetaba con firmeza el pelo y tiraba de él. Me aferré contra la pared, emitiendo presión en ella, mientras mis pulmones buscaban la manera de controlarse. Su cuerpo se aplastaba cada vez más contra el mío. Notaba cómo su miembro erecto rozaba mi pierna. Mi boca estaba seca y me costaba tragar.

Álex se hizo paso por el interior de mi camiseta y no dudó en ir directo a mis pechos, los amasaba con intensidad. Nuestras respiraciones empezaban a estar sincronizadas y cerré los ojos para notar todo con más magnitud.

Entre la opresión contra la pared, el agarre del pelo, el recordatorio de la excitación en su miembro clavado en mí y el traqueteo que se llevaba con mis pechos, ansiaba sentirlo dentro convirtiéndonos en uno y, esta vez, piel con piel.

Con fuerza, y como pude, empujé la pared para inclinarme hacia delante y ofrecerme más de lo que ya estaba. Con una caricia trazó una línea recta por mi columna hasta llegar a mis braguitas, palpó con suavidad la tela y, con rapidez, lo ayudé a apartarla.

Después de comprobar que ya estaba más que lista, lamió el exceso de humedad de sus dedos. A continuación, tiró de mis bragas desgarrándolas, las olió jactándose de su aroma y las dejó caer al suelo. Lo miré de soslayo y, sin quitarme la vista de encima, fue directo al centro de mi deseo sumergiéndose en él. Cogí aire al sentirlo y un gemido rompió desde mis cuerdas vocales. Se mordió el labio inferior, a la vez que arrastraba sus yemas por mis pliegues.

Sin entretenerse mucho, humedeció la punta de su sexo y de un empujón lo noté dentro, expulsé una bocanada de aire secando mi garganta. Apenas podía abrir los ojos por la expansión de sentimientos que revoloteaban en mí. Mis dedos intentaban hundirse en la propia pared del mismo énfasis vivido.

En cada embestida, Álex dejaba salir palabras mezcladas con gemidos. Notarlo al natural era increíble, una sensación explosiva. Ese contacto hizo que me quedara a un paso de la luna. Curvé mi espalda reclamándole más. Posó una de sus manos sobre la mía entrelazando nuestros dedos. Suspiré con deseo, y Álex aumentó los empujes con firmeza. Me susurró al oído sus sensaciones y alguna que otra sandez. No podía más, sentía cómo el cansancio se apoderaba de mí mientras mi tensión se disparaba por las nubes. Utilizaba la fuerza correcta con el ritmo adecuado. En cada entrada soltaba su cálido aliento por mi cuello provocando un escalofrío en mi cabeza y parte de mi espalda. Nuestra piel estaba bañada en sudor, desprendíamos calor de tal forma que las cristaleras de la habitación se empañaron. Era tanta la alteración retenida que ese disfrute no duró mucho, nuestra adrenalina se descontroló y tener sexo a pelo provocó que acabáramos rápido, uno detrás del otro.

Exhaustos, y sin despegarnos, me di la vuelta para hundirme entre sus brazos e inspirar ese aroma tan peculiar que tenía su piel después de un buen polvo. Era un olor que subía mis revoluciones, el causante de que a mi lengua solo le apeteciera acariciarlo. Nuestras respiraciones se neutralizaban al mismo ritmo, al igual que nuestros latidos.

—¿Sabes lo feliz que me ha hecho que hayas dado este paso? —me preguntaba Álex acaramelado y acariciándome el pelo.

—Necesito tiempo —contesté al ver su mirada emocionada—. Sé que eres importante para mí.

—Lo sé. Por eso esperaré lo que haga falta.

Ese abrazo duró unos minutos, hasta que nuestros cuerpos tomaron su temperatura normal. Nos vestimos y, después de recomponer el color de nuestras caras, salimos a cenar. Abrumada, no sabía a dónde mirar, estaba muerta de vergüenza por ausentarnos más de tres cuartos de hora, aunque me impresionó cómo actuó el personal, que hizo como si nada.

5. Tarde o temprano lo descubrirá
ÁLEX

Las semanas avanzaban a pasos agigantados y más desde que Tamara y yo disfrutábamos de nuestra relación sin tapujos. Como si fuéramos las únicas personas en el mundo que existieran para continuar amándose. Sabía que tenía que escucharla para saber en qué mejorar y así conseguir su plena confianza. Era importante jugar bien mis cartas, quería subir esos peldaños que me iban a costar sangre y sudor. Y que, cuando llegara ese tsunami de la verdad que estaba por venir, ella fuera capaz de perdonarme.

El regalo de Carmina fortaleció la relación con Tamara, aunque la actitud de su abuela no me ayudaba demasiado. Esa mujer sabía más de lo que hablaba y, el día que lo hiciera, subiría el pan. Era una buena entendedora por su sabiduría, aun así, yo temblaba más por lo que callaba. Tenerla alejada de la yaya me ayudaba a crear una historia paralela a la verdad.

En España las cosas resultaban más complicadas de lo que le confesé a Tamara, no por ella, sino por mí. Mi cabeza tenía precio y todo por morder la mano de quien me dio de comer. Creedme, no me resultaba fácil esconderle un secreto de esa índole, por lo que dejé que el egoísmo se apoderara de mí.

En un principio lo tenía todo controlado, aunque, al final, se me fue de las manos. Si ella conociera la verdad, exigiría regresar a su antigua vida con su familia. Y, si eso sucediera, no me lo pensaría y me iría con ella. Aunque las consecuencias de regresar a España acarrearían una muerte, la mía. Esa opción sería la más favorable para mí, ya que perderla resultaría mi muerte en vida.

Me apresuré a cerrar los asuntos desde Colombia, era el lugar perfecto y con la ayuda de Roberto Carlos estaríamos más seguros. Llevamos muchísimos años juntos, su padre y el mío se conocieron en la cárcel. Gracias a eso, Roberto Carlos se sentía en deuda conmigo. Mi padre era muy conocido y protegió al suyo entre rejas, no le pasó nunca nada gracias a él. En una de las visitas rutinarias que hice para saber de él, me presentó al hijo de su protegido, ninguno de los dos estábamos orgullosos del motivo por el cual nuestros padres estaban allí, al fin y al cabo, eran nuestra familia.

Quedamos varias veces fuera de ese horrible lugar, donde nuestras conversaciones pasaron a ser confesiones y se tejió una bonita amistad entre ambos. Una cosa trajo la otra, mi padre me pidió un pequeño favor de los suyos, Roberto Carlos no me quiso dejar solo, y fuimos juntos, conocimos a varias personas de ese mundo oscuro, uno de ellos me condujo hasta donde me encontraba entonces. Éramos unos críos y consideramos que ese juego podíamos dominarlo. Acabó siendo una encerrona en la que jamás creí que iba a caer. Iluso de mí, consideré que podía conseguirlo y con los años me hice más fuerte.

Sin buscarlo, ella vino a mí. Lo recordaba como si fuera ayer, esa desconocida que irrumpía en mi despacho, aterrada, con el corazón a mil, su dulce aliento golpeaba mi boca y con una mirada que seducía mi interés. Sin planearlo nuestros encuentros eran cada vez más atractivos, ese desinterés que desprendía hacia mí me cautivaba y despertó una curiosidad que no había vivido jamás con nadie. Hasta que averigüé quién era en realidad y esa magia se desvaneció quedándome malherido. Jodido destino.

Me superó, no entendía qué me ocurría ante su presencia, era mi debilidad. No me vi capaz de mantenerme al margen y arriesgué. Rompí las normas y destruí mis sueños sin importarme nada. ¿Quién me lo hubiera dicho?, que yo arriesgaría algo por alguien que no fuera yo, solo había una persona en este mundo por quien lo haría con los ojos cerrados, mi hermano. No me hubiera importado morir por ella, por eso quería saborear cada segundo que la vida me ofrecía de estar vivo, sintiéndola.

Era increíble lo que transmitía su piel, era como si me susurrara al oído. Su aroma me arrastraba a ella, a cada gesto risueño que me ofrecía mi corazón latía el doble de fuerte. Si aquello era el amor quería morirme de él. Aquella chica había conseguido más de lo que nadie en la vida, no imaginaba futuro sin ella y, si podía suceder, prefería desaparecer. Estaba jodidamente enamorado y eso escocía muchísimo.

Tamara era distinta, era una más con el personal, ayudaba a hacer las comidas, a poner la mesa…, entre otras cosas. Desprendía felicidad siendo así, y yo más viéndola. No dejaba entrar a nadie en nuestro dormitorio, se ruborizaba solo de pensar que podían ver u oler rastros de nuestras sesiones sexuales. Desde la noche en que decidió empezar a tomar la píldora y podíamos ser libres de gomas y esperas… fue bestial, era como una descarga explosiva de diferentes sensaciones y sentimientos encontrados y por aprender.

Sin miedo, con la mente en blanco y dejándonos arrastrar hacia el frenesí, iniciábamos una nueva faceta, la de disfrutarnos. Mi deseo por ella se intensificó, me hizo sentir único y especial. Lo celebramos por todo lo alto durante mucho tiempo. Teníamos al personal descontrolado, ellos mismos desparecían sin decirles nada.

Una de las primeras noches que estábamos solos en la casa empezamos con nuestro juego de seducción, la sesión dio un giro y acabamos enfrente de la chimenea haciendo una vez más el amor.

Me excitaba ser dominante sobre su cuerpo, sin embargo, desde que descubrí el placer de hacerlo a fuego lento no deseaba otra cosa. Lo mejor de todo aquello era el final, arroparla entre mis brazos deseando que ese momento no se acabara jamás. No existía otra persona con la que quisiera hacerlo.

***

Era miércoles por la mañana. Tamara madrugó y decidió irse de compras con Valentina, por supuesto, también con parte del equipo de seguridad. Me dejó abandonado en casa durante todo el día. Ya que irse a comprar conllevaba coger una lancha y cruzar el mar durante media hora para llegar al lugar más cercano con tiendas. Se despedía diciendo que necesitaba «un ratito» de chicas y separarse por unas horas de mis garras. Viviendo bajo el mismo techo, me resultaba complicado concentrarme en mi trabajo, era pasar por mi lado y una ola de su fragancia, que olía a flores, acaparaba mi espacio vital, desconcentrándome de tal manera que no sabía ni qué estaba haciendo. Era inevitable descontrolarme cuando andaba cerca y no tener mi cuerpo pegado a ella.

Así que, como iba a tener un día entero de soledad por delante, aproveché para hacer una videollamada a mi hermano.

—Benditos sean mis ojos. Hermanito, ¿cómo estás? ¿Me vas a confesar de una vez por todas en qué país estáis? —Yago miraba a ambas partes de la pantalla, intentado ver más de lo que yo le permitía. —Por cierto, ¿por dónde anda tu chica?

—Hola, Yago. No lo vas a saber. Cuanta menos información tengas, mejor. Y Tamara está de compras. ¿Cómo te encuentras? ¿Alguna visita inesperada? ¿Algo inusual?

—Que José haya cedido a vivir conmigo, ¿puede servir de respuesta a alguna de tus preguntas?

—¡Qué buena noticia! —exclamé de la emoción.

—Sííí, pero te agradecería que no se lo comentaras a Tamara —susurró, a la vez que gesticulaba con sus manos para que no gritara—. Su mitad se lo quiere anunciar en persona junto con otra sorpresa. Nos gustaría que estuvierais juntos en la próxima videollamada. Aunque sería más fabuloso teneros aquí, pero, como no lo vemos viable, os lo vamos a tener que decir a través de una pantalla.

—Perfecto —afirmé apenado al ver su cara de añoranza.

—¡Qué euforia, hermanito!

—No seas irónico, Yago. Ya sabes que no tengo tu don de palabra.

—Sí, ni que lo digas. Eres hombre de monosílabos. Pierdes tiempo y esfuerzo empleando demasiadas palabras, ¿verdad?

—Estoy intrigado, ¿qué queréis contarnos? —lo corté.

—Lo seguirás estando, porque la boquita de este menda lerenda se queda cerrada —dijo mientras pasaba un dedo por sus labios y simulaba que cerraba una cremallera— hasta nueva orden, si no, el jefe me prohíbe sucumbir entre sus piernas.

—Sí, sé cómo se las gastan los hermanos Serra. —Sonreí.

—Bueno, ¿tú cómo estás? Por tu cutis —Sin poder contenerme amplié la curva de mis labios— y esa sonrisa de lince… estáis todo el día dale que te pego, ¿no?

—Permíteme decirte, hermanito, que también me mantendré en silencio.

—Sí, eso, tú sigue en tu tesitura de no soltar palabra, pero el mordisco en el labio te delata, gorrión. —Frunció su nariz a modo de protesta—. No sabes lo que te echo de menos, aunque tengo que confesar que a Tamara mucho más.

—Ah, perfecto. Te recuerdo que tu hermano soy yo.

—Lo sé, pero necesito sus risas, confesarle miles de cosas en nuestros desayunos. La extraño tanto, en el trabajo ya no es lo mismo. Es tan especial, ha hecho huella en mí la jodida. —Su rostro pasó de dulce a amenazador. Y con su dedo índice me avisó—: Te advierto que si le haces daño te mataré.

—A mí que me registren, si alguien sale herido, seguramente seré yo. —Alcé mis manos afirmando mi inocencia.

—No te quejes, que tú la tienes cuando quieres. ¿Cuándo tenéis pensado volver?

—No empieces, Yago. Sé que es difícil, pero dame tiempo. Necesito que se calmen las cosas por allí. ¿De acuerdo? —Yago asintió—. Yo también te echo en falta, más de lo que te imaginas. Por eso es muy importante que te cubras las espaldas. No hagas rutinas.

—Sí, pesadilla. —Yago puso los ojos en blanco—. Tanto José como yo lo tenemos en cuenta. Aparte, están con nosotros esos chicos uniformados, tan tan…

—Yagooooo, son para vuestra seguridad, no para jugar con ellos.

—Qué cortarrollos. —Hizo un mohín—. Tranquilo, que nos guardan las espaldas.

—Perfecto. Pues vamos hablando.

—Antes de que cuelgues, ya sé que no me dirás nada, me da lo mismo en lo que estés metido, solo prométeme que te cuidarás.

—Lo hago. Por eso estoy aquí.

—Te quiero, Álex.

—Y yo.

Me tranquilizaba comprobar que la voz de mi hermano no temblaba de miedo ni un ápice. Eso significaba que todo estaba bajo control. Estaba contento por su nueva situación y no esperaba menos de la mano de José. Esos hermanos Serra nos tenían hipnotizados y no me extrañaba.

Cogí ron de la cocina para celebrarlo, no todos los días cuando estabas acechado por una persona muy peligrosa podías respirar con profundidad como yo lo estaba haciendo hasta el momento.

Roberto Carlos se sentó a mi lado, le ofrecí un vaso para celebrarlo juntos y aceptó. Tenía una sonrisa amplia dibujada en su rostro que cruzaba de oreja a oreja.

—¿Y esa sonrisa?

—¿Quieres saberlo, parcero? —Estalló a carcajadas.

—No sé por qué, pero esto me huele a Tamara. ¿Qué ha hecho?

—Mis chicos llevan una mañana muy movidita.

—¿Cómo de movidita? Sorpréndeme. —Crucé los brazos y presté atención.

—A primera hora se han ido a hacer una limpieza corporal y facial, no para ella sola, sino para todos los que han ido. Me pedían los chicos que, a partir de ahora, querían pepinos para sus ojeras, así no se les inflaman las bolsas. —Se me escapó una sonrisa entre dientes.

»Qué carajo, no te rías, los he enviado a la verga. Aunque esto no ha acabado aquí. Más tarde, se han ido a hacerse un masaje. Si lo sé, voy yo a acompañarla.

—Tamara se lo monta genial —comenté orgulloso de ella.

—No, quien se lo va a montar genial eres tú. Ahora están todos metidos en un sex shop comprando juguetes de esos eróticos. —Sacó su teléfono del bolsillo—. Mira, si me han enviado fotos.

Me mostró selfis de los cuatro con consoladores, bolas chinas y esposas en las manos.

—Escríbeles y aconséjales que cojan las bolas chinas, es una satisfacción estupenda para la mujer y, al ver cómo ellas disfrutan solas, uno se pone cardíaco. —Me mordí el labio al recordar a Tamara en pleno deleite.

—Vete a la chingada, no les voy a aconsejar nada. —Empujó mi brazo con fuerza—. Les he dicho que no hagan tonterías, que están acompañando a la mujer del patrón. Que no son morras¹, a estos dos perros, cuando vuelvan, verás cómo los meto en buen puerto.

—No les digas nada, pobres. Tamara es una seductora nata, sabe cómo hacer y deshacer lo que le venga en gana.

—Que te lo digan a ti, ¿no? —Se le escapó una sonrisa que acabó contagiándome—. Madre del amor hermoso, suerte que lo habéis solucionado. Porque ya no sabía cómo controlar a mis chicos y a sus hormonas. Los tenía amarraitos, pero la morra no daba el brazo a torcer. Es tozuda como una mula. Te tiene cogido, compadre. —Gesticulaba como si me agarrara de las pelotas—. Nunca te he visto actuar como lo has hecho con ella, eres un hombre diferente.

—Bien cogido, demasiado, diría yo. Estoy pillado hasta la médula. Lo peor es que está tan rica.

—Pues más rica estará esta noche, la siguiente parada es una tienda de lencería. —Me enseñó el mensaje que acababa de recibir de sus chicos.

—Tengo que hacer una llamada. —Me levanté como un cohete.

—¿Qué ocurre, patrón?

—Voy a llamar a Tamara, es capaz de salir del probador con la lencería puesta para que los demás opinen. —Ipso facto, Roberto Carlos me imitó.

—Yo alertaré a ese par de perros para que ni se les ocurra mirarla, aunque sea de soslayo, los mato.

6. Corazón partido

Nos adentrábamos en el invierno, rozando casi las Navidades. No podía decir que lo notara por la temperatura de Colombia, pero sí por las miradas de añoranza de mi familia a través de una pantalla. Se me estaba haciendo cuesta arriba, ya que eran las primeras Navidades que íbamos a pasar con mucha tierra de por medio.

Mi relación con Álex iba viento en popa, no podía quejarme, tenía diversión a cualquier momento del día. Él cambió su actitud por completo, siempre había sido carismático, y añadió el ser atento. Me encantaba todo de él, levantarme y ver cómo me miraba desde la distancia, sus sonrisas respondiéndome según qué comentario, su aliento golpeando mi nuca, la manera que tenía de intentar concentrarse para trabajar cuando yo paseaba cerca. Sentir cómo me quemaba su mirada al caminar por el baño mientras él se duchaba, su preocupación por mí a través del personal, intentaba complacerme sin que yo supiera que venía de la mano de él. Me quería ver feliz a toda costa, imaginaos que un día alquiló un yate para perdernos por alta mar, sabía que era algo que me fascinaba. Dejamos pasar las horas hasta quedarnos dormidos, nos despertó el sonido del oleaje golpeando contra el yate. Fue uno de mis mejores días, estuvimos solos él y yo, sin cobertura, sin interrupciones, como en los viejos tiempos.

Aparte de las excursiones inesperadas, añadimos a nuestras vidas clases de MMA² impartidas por Roberto Carlos, que también nos instruía en las rutinas diarias. Sabía que esa proposición había surgido por la preocupación de Álex, y nos encontrábamos en un punto tan positivo que no quise ni preguntar, acepté sin más. Era muy divertido, aunque a Roberto Carlos le ponía de los nervios el contacto carnal que teníamos.

***

Hubo un día en que visitamos una ruta recomendada por Valentina. En medio de la naturaleza, decidimos parar para descansar y comer. Tuvimos una mañana muy divertida y enriquecedora, fuimos de paseo por el parque botánico, hicimos la ruta aviaria y acabamos en unas bañeras naturales. Eran agujeros enormes de las propias piedras sólidas que reservaban agua en su interior. El suelo estaba cubierto por un tipo de musgo marrón que nacía de la misma humedad, te sentabas en el suelo y una persona te agarraba de la mano para arrastrarte y, al final, lanzarte por ese agujero lleno de agua. Esa experiencia fue maravillosa, la sensación de no tener el control y no saber qué iba a pasar, te tiraban a una especie de bañera natural y, sin esperártelo, caías donde eras recibido por agua helada. Y, aunque parezca ridículo, cuando salías a la superficie un subidón de adrenalina te hacía escalar hasta las nubes. Fue inolvidable, estaba segura de que repetiríamos más veces.

Álex se sorprendió al ver que íbamos a comer arroz de coco y patacones, una comida típica isleña de allí, riquísima. Como era evidente, no la hice yo, la mayor parte la elaboró Valentina, a mí se me hubiera pegado y pasado el arroz, yo solo fui su ayudante. La cocina era algo que se me resistía, aunque no dejaba de intentarlo.

—¿Y dices que esto lo has hecho tú? —me preguntaba Álex devorando el arroz.

—Sí, ¿te gusta?

—Me sorprende que no sepa a quemado.

—Me estás ofendiendo… —Hice un mohín y al sentir la presión por parte de sus ojos, admití—: aunque te tengo que confesar que me has pillado, el mérito es de Valentina, yo solo le he acercado los ingredientes.

—Ya decía yo. No puedes ser perfecta en todo, está bien que se te dé algo mal.

—Si no, sería mejor que tú, ¿verdad? —Besé sus labios.

—Exacto.

Nos tumbamos para descansar y disfrutar de aquello que nos rodeaba. Momentos así, junto a él sin preocupaciones, nos afianzaban más como pareja. Era placentero sentirme libre, sin presión ninguna. Disfrutar del tiempo, del olor, de su tacto, de su calor, mirarnos hasta cansarnos empezaba a ser mágico. El sonido de mi teléfono rompió mis impuros pensamientos, aunque no me molestó, fue oírlo y supe que era mi hermano quien llamaba. Corrí a descolgar y me coloqué junto a Álex.

—Holaaa, bonitos, qué guapos estáis los dos. —Mi voz era de emoción.

—Helloooooo —saludaron Yago y José a la vez.

—¿Se lo quieres decir tú o se lo decimos los dos a la vez? —murmuró Yago a José.

—No hables tan alto, creo que nos están escuchando.

—¡Eh! ¿Qué cotilleáis entre vosotros? Álex y yo estamos intrigados.

—¿Soltamos ya la bomba? —preguntó Yago a mi hermano.

—Desveladnos dónde estáis, y nosotros os confesaremos la sorpresa —sobornó mi hermano.

—Va, José, es injusto. Ya sabes que no podemos decir nada.

—Estamos en un parque natural —informó Álex.

—Qué astuto es mi cuñado, me gusta, me has convencido —apreció mi hermano con alegría—. Pues os queremos anunciar por aquí, a través de la pantalla, ya que no os vamos a ver estas Navidades, que Yago y yo hemos decidido vivir juntos.

—¡Qué bien! ¡Felicidades, pareja! Ese es un gran paso. —Salté emocionada.

—Sí, hemos decidido empezar nuestra nueva aventura en casa de Yago, la mía te la dejaré a ti cuando vuelvas, hermanita.

—¿Y Matteo? —Mi voz sonó más preocupada de lo que quería.

—Matteo continúa ahí, en su habitación.

Mi hermano abría sutilmente los ojos para que dejara ese interrogatorio. Álex carraspeó, y actué con rapidez.

—Yago, ¿mi hermano ya te ha pedido ir de compras? —cambié de tema.

—Sí, hemos contratado a un aparejador y una diseñadora de interiores, ¿qué te parece?

—Solo lo hago porque es necesario, vosotros, que no entendéis del tema —comentó José indignado.

—Sí, claro, será por eso. No porque eres compulsivo al derroche, hermanito.

—¿Le vas a decir por qué son contratados esos profesionales? —Volvieron a hablar entre ellos. Mi hermano se quedó serio y tragó saliva.

—¿José? Esa cara de preocupación, gírate hacia la pantalla para que te vea bien —le propuse preocupada—. ¿Qué pasa?

—¿Os casáis? —intervino Álex.

—Mira mi hermano, dos años fuera de España con una terremoto y se ha vuelto romántico.

—No es eso, no sé por dónde empezar… —Mi hermano se frotaba las manos y no dejaba de observarlas.

—José, por Dios, dilo ya, que estoy temblando de los nervios —lo corté.

—Vamos a ser padres —soltó Yago felizmente.

Mi hermano se quedó helado, como si se hubiera paralizado la imagen, mirándome a través de la maldita pantalla. No podía ser lo que estaba oyendo. «¿Ser padres?».

—Ostras, me dejáis muerto. —Hasta a Álex le costaba hablar.

—Os referís a tener mascota, ¿no?

—¿Qué dices de mascota? —Mi hermano se sintió ofendido tras mi pregunta.

—Vamos a adoptar a un bebé, también tenemos derecho a ser padres. ¿Por qué tenéis esa cara? José, diles algo…, que esto parece un funeral.

—¿Nos podéis dejar a solas? —corté a Yago.

Sin inmutarse, Yago se alejó, y Álex hizo lo mismo. Cogí el móvil y respiré hondo.

—A ver, que no lo entiendo, tardáis dos años en iros a vivir juntos, aún no lo habéis hecho y ¿queréis adoptar a un bebé? Pero ¡¿a quién le entra eso en la cabeza?!

—¡Eh! A mí no me grites.

—¿Que no te grite? —Reí con ironía—. Porque no te tengo delante, si no te hostio.

—¿Por qué me hablas así, Tamara?

—¿Qué? —Veía su actitud y mi enfado se multiplicaba—. No, José, no entiendo nada, te costó aceptar que te estabas enamorando de una persona, le hiciste daño, por creer que ibas a perder la libertad. Tardáis dos años en decidiros en ir a vivir juntos, porque, por supuesto, sé a quién de los dos le ha costado dar el paso. ¿O me equivoco? —Fijé mi vista en él—. Y, de repente, se te ilumina que quieres ser padre, si no eres capaz ni de cuidarte a ti mismo.

—¿Me lo dices tú? —estalló la fiera de mi hermano—. La que se ha perdido en el mundo dejando a su familia, aquella que siempre ha estado cuando la has necesitado. La que está con un hombre que ha roto su coraza de hielo para confesarle que quiere compartir su vida con ella y, aun así, no eres capaz de decirle la verdad. Que tu corazón no sabe lo que quiere, de acuerdo, lo amas, pero recuerdas a otro. No me jodas, Tamara, no eres la persona adecuada para dar consejos.

—No, en el amor no lo soy. Sin embargo, un bebé es mucha responsabilidad, y vosotros no estáis preparados —escupí esa frase como si fuera fuego.

—Me daba pánico decírtelo, por eso hemos tardado dos meses y creí que en estas fechas navideñas ya habría florecido esa dulce Tamara, la persona comprensiva que anidaba en tu interior. Veo que no es así. ¿Sabes qué te digo?

—¿Qué? —pregunté molesta.

—Que lo vamos a hacer de igual forma, aunque sea sin tu aprobación, me hubiera gustado vivir esta aventura a tu lado, pero, visto lo visto, será mejor así.

Y colgó. La pantalla se puso en negro. Un escalofrío con punzadas de dolor me recorrió el cuerpo, sentí cómo mi temperatura descendía y empecé a temblar. Mi boca estaba seca y mis ojos llenos de lágrimas. Un dolor desgarrador se infiltró por mi pecho y fue directo a mi corazón, sin piedad lo golpeó rompiéndome en mil pedazos. Noté cómo despacio dejaba de latir. Cerré los ojos para controlar mi desconsuelo, era la primera discusión que tenía con mi hermano, sentí que lo había perdido. Un calor envolvió mi cuerpo e hizo que me partiera en dos, sin poder contener mis lágrimas las dejé escapar. Álex me abrazó con fuerza y me presionó contra su pecho, oía cómo los latidos de su corazón reclamaban al mío que se recuperara.

—Álex…—sollocé.

—Shhhhh. Tranquila, se le pasará.

—Es una locura.

—Lo sé, aunque es su decisión y hay que aceptarla. Va, vámonos para casa, que por hoy ya está bien. Tienes que descansar.

Me pasé todo el camino llorando desconsolada, tenía el corazón partido. No podía llamar a mi hermano, continuaba pensando igual, lo de ser padres era una idea descabellada y repentina y no le iba a pedir perdón. No pude cenar, lo único que hacía era llorar. Álex se pasó toda la noche abrazado a mí, sosteniéndome y consolando mis lágrimas.

7. ¿Me lo vas a prohibir?

Llevaba cinco días arrastrando un humor de perros, no cabía en mi mente la descabellada idea de mi hermano. «¿Ser padres?», me preguntaba una y otra vez. No entendía muy bien cómo habían llegado a ese punto.

Sentada en la terraza fumaba mi quinto cigarrillo de esa mañana, era con lo que disminuía mis nervios y mi mal humor. Álex se acercó por mi espalda y besó, con su peculiar delicadeza, mi hombro. A continuación, me cogió el cigarro y lo apagó.

—Ya está bien, Tamara, vamos a hablar.

—No hay nada de lo que hablar.

—¿Has visto cómo estás?

—¿Cómo quieres que esté? ¿A ti te parece buena idea que vayan a ser padres? —pregunté irritada.

—Si a ellos les hace felices, pues sí, me parece bien. No lo entiendo, ¿qué ves de malo?

—¿Os habéis vuelto todos locos?

—No.

—¿Qué es? ¿Me lo explicas?

—¿Me dejas que lo haga sin interrupciones? —Asentí—. Has reaccionado así porque te falta el apego de tu familia, Tamara, creo que te da rabia que tu hermano vaya a vivir un momento tan bonito como el de ser padre, y tú no estés a su lado. No te has dado cuenta aún, pero tu rabia no es hacia José.

—Ah, ¿no? Entonces, ¿hacia quién?

—Hacia ti, te sientes culpable por estar aquí y no sabes cuánto me duele.

Miró hacia un lado y sonrió. Cada una de sus palabras reparaban en mí y, cuando volví mi vista al frente, Álex ya no se encontraba allí. Podía tener razón, seguro que mi enfado era causado por no estar junto a mi hermano, mi mitad, y por no sentir y vivir su felicidad. En lugar de alegrarme por una noticia como esa, mi respuesta fue gritarle que era un insensato.

Cogí el móvil para hacerle una videollamada, caí en que en España era de noche y estaría durmiendo, por lo que le escribí un mensaje:

Tamara: José, cuando tengas un momento, llámame, necesito hablar. Te quiero.

Le puse «te quiero», porque era la manera de que supiera que quería disculparme, así me aseguraba de que me devolvería la llamada. Una de las características que compartíamos como hermanos era la tozudez y, si no se lo dejaba claro, él no daría el brazo a torcer.

Pasaron las horas y, por la tarde, aún no me había llamado. Cada cinco minutos comprobaba que no tuviera el móvil en silencio. No había visto a Álex en todo el día, desapareció por completo. Estaba algo atacada, al parecer, sin darme cuenta, también había herido al hombre que me amaba. No podía más y necesitaba escapar, me cambié de ropa y vi cómo Roberto Carlos me esperaba en la puerta.

—Solo voy a salir a correr.

—Y yo con usted.

—No me voy a perder.

—Lo sé.

—Te lo ha ordenado Álex, ¿verdad?

—¿Salimos?

Sin poder remediarlo, fui a correr con Roberto Carlos a mi lado. Los nervios menguaron con cada kilómetro recorrido, mi cabeza empezó a descansar y el corazón, a latir libre, la pesadez que atormentaba mi sien se disipó y los músculos se destensaron. Cada vez corría con menos carga emocional y pude darle vueltas al asunto aclarando todos mis pensamientos. Una vez de regreso a casa, fui directa a la ducha y, de camino, vi a Álex sentado en la terraza. A medida que me acercaba observé cómo los músculos de su brazo estaban engarrotados y tenía las manos en puños. Miraba hacia el horizonte, distraído, por lo que decidí dar la vuelta y retomar mi camino, cediéndole el espacio y tiempo que, al parecer, necesitaba. Consideré que era el momento de ser sincera, con él y conmigo.

Después de veinte minutos bajo el chorro de agua caliente, fui en busca de Álex. Aún continuaba sentado donde lo vi por última vez. Respiré hondo y afronté mis miedos. El corazón se me iba a salir por la boca de lo fuerte que latía, tanto que empezaba a costarme respirar. Clavé las uñas en las palmas de mis manos intentando amansar mi histeria. Una vez frente a él, me senté. Álex observaba, intrigado, cada uno de mis movimientos con detenimiento. Que él no rompiera el silencio con un simple hola hizo que mi histerismo se acrecentara.

—Hola —inicié.

—Hola.

—Creo que te mereces saber la verdad.

—Tamara, tranquila, no hace falta.

—Necesito hacerlo. —Aproximé mi silla a él y agarré sus manos—. Quiero pedirte perdón, ya sabes que no soy asidua a hablar de sentimientos. No sé ni por dónde empezar, joder. —Cogí aire—. Mira, si aún no te he dicho lo que siento es porque no lo tengo claro.

—¿Cómo?

—A ver, sí sé lo que siento por ti, es decir, me haces feliz y estoy bien contigo, aun así, no puedo pensar en un futuro. Me cuesta.

—¿Porque estás lejos de tu familia?

—Uno de los motivos principales es ese, estoy muy arraigada a ellos, aunque no es el motivo principal, hay otra persona en mi corazón que rompe mi intranquilidad.

—Matteo.

Sentí cómo el calor de sus manos aumentaba junto con su tensión.

—Sé que te quiero, Álex, aunque no con la misma intensidad que tú a mí, y con esto no quiero afirmar que piense en Matteo en mi día a día, sin embargo, tampoco lo olvido.

—Repítelo.

—¿Que tampoco lo olvido?

—No, que me quieres.

Sonreí, abrumada, al ver cómo él lo hacía. Aluciné, no le había dado importancia a lo de Matteo, solo se quedó con el «te quiero».

—No sé a qué te refieres.

—Va, que me ha gustado mucho cómo suena de tu boca —rogó.

—Álex… —Asintió, y acerqué mi boca con sutileza a la suya. Le miré a los ojos y susurré—: Tengo hambre.

Me levanté dejándolo ahí plantado, la presión pudo conmigo, era mezclar Matteo entre mis pensamientos y mi mente actuaba por sí sola, era cierto que lo quería, aun así, era demasiado pronto para decírselo. No sabía cómo pude formular esas palabras, ni me di cuenta de que habían salido de mi boca. El semblante de Álex era increíble, lucía una bonita sonrisa de oreja a oreja y ponía la mesa tarareando una canción. Esa alegría la propagó al personal, que se miraban entre ellos al ver a su patrón tan feliz. Me sentía como si me hubiera sacado un gran peso de encima, por fin, por una vez en mi vida, había dicho todo lo que sentía, sin reservarme nada por si alguien salía dañado. Me vino a la mente la llamada de mi hermano y fui a mirar el móvil, tenía un mensaje de él.

José: Hoy tengo un día bastante duro, te llamo a la salida del trabajo. Por cierto, yo también te quiero.

Releí varias veces su «te quiero», sonreí y respiré descansada. Él también se arrepentía de las palabras, fuertes y llenas de rabia, que nos dijimos en nuestra última videollamada. Aquellas que sueltas sin sentirlas debido al propio dolor. Después de aquel mensaje me tocaba esperar, aunque mis ansias eran enormes.

Por la noche, Álex leía en la cama con su bello torso desnudo, mirara por donde lo mirara era totalmente irresistible. No es que tuviera una tableta de chocolate, sino que él era el chocolate. Me coloqué una de mis lencerías preferidas, de color verde esmeralda, la parte superior era un corpiño con tirantes y la parte inferior era un culote, salí del baño con el batín de seda puesto y me planté delante de él. Dejó de leer para prestarme toda su atención. Con parsimonia, fui abriendo el batín dejando ver lo que llevaba puesto. Cerró el libro y lo dejó a un lado, no me quitaba la vista de encima, sentía cómo la llama de su mirada quemaba mi piel. Dejé caer la prenda al suelo y, antes de que lo tocara, Álex estaba sentado al borde de la cama esperando a que me acercara. Posó sus manos en mi cadera y me atrajo a él. Coloqué mi rodilla entre ellas y abracé con mis manos su cabeza. Lo arrimé entre mis pechos para que los besara como él sabía. Noté su miembro erecto presionar mi rodilla, arrancándome los primeros gemidos. Conectamos miradas, y lo empujé contra la cama para lanzarme sobre él.

—Shhhhh… —musitó en mi oído. Mientras con su teléfono móvil hizo sonar una canción a través del hilo musical—. Despacito, quiero sentirte a fuego lento.

Me senté a horcajadas, con cautela, como una gata en celo. Se incorporó colocando su boca a un dedo de la mía y nos perdimos en nuestras miradas. Me lancé a sus labios sin esperar órdenes de qué hacer, y él me recibió con un caluroso abrazo. Desplazó despacio sus manos por mi espalda hasta llegar al culo, que lo agarró con firmeza, quedándonos completamente unidos. Olió mi pelo en profundidad y de un arrebato me dio la vuelta quedándose sobre de mí. Se oyó un rugido desde su interior.

—¿Dónde quedó lo de ir despacio? —le pregunté entre besos.

Se le escapó una pequeña carcajada y me dedicó una mirada de lo más persuasiva. Levanté mis brazos para que marcara él los límites. Con su dedo índice trazó una bonita línea desde mi mandíbula hasta mi ombligo. Removí mis piernas al sentir un sutil aire caliente por mis pliegues, con mucha delicadeza retiró la tela de mi culote y me arropó con su boca.

Su ritmo cada vez era más agresivo y el descontrol empezaba a asomarse entre nosotros. Mis dedos se enredaron entre sus mechones ejerciendo una leve presión en su cabeza para que no dejara de darme placer. Mi pie se coló entre sus piernas e inició unos roces. Su dedo se añadió a la fiesta del placer sumergiéndose en el centro de mi codicia. Se propuso que reventara de satisfacción. No quería que parara, mi aguante estaba llegando a su límite. Era un puñetero experto del placer.

Con la respiración entrecortada buscó mi boca, sabía a mi sexo, y no me importaba. Sin pensármelo me coloqué encima de él cogiendo las riendas. Sus ojos desprendían deseo y, antes de que llegara a mi destino, me cogió por los brazos y me sentó encima de él. Sin soltar palabra su rostro lo decía todo, no podía esperar más, desprendía ansiedad. Se quitó el pantalón alegrándome la vista. Sentada sobre él, sin apenas separarnos, aparté la tela de mi culote y le dejé paso. Nuestros torsos estaban pegados uno con el otro. Tenía más fuerza de voluntad de la que yo disponía en esos momentos, sus arremetidas certeras tenían la potencia suficiente para entrar en mí, dándonos placer sin llegar a desfasarnos. La llama que yacía en mí abrasó mi interior convirtiéndose en puro fuego. Una avalancha de sentimientos asoló mi interior, cerré los ojos para disfrutar de cada movimiento. Mis piernas se anclaron a su tensa espalda, no podía controlar ninguna parte de mi cuerpo, cada vez requería más y la excitación explotó, dejándome libre, exhausta y satisfecha, con un agradable sabor de boca.

Tumbados en la cama, acurrucados entre nuestros brazos y con nuestros cuerpos bañados en sudor, mirábamos las estrellas, las mismas que minutos antes habíamos conseguido rozar. No podía dejar de sonreír y, a la vez que lo hacía, acariciaba su mano.

—Álex, ¿por qué has querido hacerlo lento?

—Porque contigo nunca se sabe cuándo puede cambiar la cosa.

—¿A qué te refieres?

—Pues ahora estamos genial, y mañana puede ocurrir algo que lo cambie todo. Por eso quiero aprovechar para hacer aquello que me gusta contigo, cada día que me lo permitas.

Apoyé mis brazos sobre su suave pectoral y me quedé dormida mirándolo.

***

Un dolor punzante hizo que me despertara sobresaltada a medianoche, me encontraba empapada de sudor frío, me dolía el pecho y me faltaba el aire, no podía respirar. Estaba desorientada, no sabía qué me ocurría, era un dolor desgarrador como si alguien con su mano me arrancara el corazón de cuajo y me dejará sin vida. Álex se despertó al instante y me abrazó preocupado, quería saber qué me ocurría. Mi voz no respondía a mis estímulos y mis ojos dejaron de ver. Se colocó frente a mí y me agarró de las manos.

—Tamara, respira conmigo, tienes un ataque de ansiedad. Mírame a los ojos. —Me golpeaba con suavidad la cara para que reaccionara—. Coge aire y lo vamos a soltar muy despacio a la vez. Una, dos y cogemos aire por la nariz. Lo soltamos por la boca. Muy suave, así. Volvemos a repetir.

Tras unos minutos ese ataque desapareció, aunque mi cuerpo quedó con dificultad para respirar.

Una vez, pude recuperar algo de mi estabilidad, conseguí hablar:

—Creo que es mi hermano. Le ha pasado algo.

—¿Cómo?

—Voy a llamarlo.

Estaba tan nerviosa que me temblaba el cuerpo, era como si no tuviera alma, como si me hubiera abandonado. Cogí el móvil, y Álex llamó por mí. Lo puso en altavoz. Un tono, dos tonos, tres tonos y saltó el contestador. Maldita sea. Miré con lágrimas en los ojos a Álex, confirmándome a mí misma lo que temía. Él, sin que le dijera nada, volvió a intentarlo. Un tono, dos tonos.

—¿Hola? ¿Quién es? —Era la voz de un hombre que no era mi hermano.

—¿Quién es usted? Yo estoy llamando a mi hermano —hablé a trompicones.

—¿Es su hermana?

—Sí, ¿dónde está José?

—Disculpe, soy el teniente Aparicio, a su hermano se lo han encontrado inconsciente en la calle por una grave paliza, lo han trasladado al hospital más cercano para ser atendido.

—Pero ¿está bien? —Mi cuerpo elevó el tembleque.

—Señorita, no le puedo dar más información, debería venir.

—No estoy allí…

—No pasa nada, venga cuando pueda.

—Me refiero a que no vivo en España, sino en el extranjero —dije histérica.

—Disculpe, teniente, soy Álex, pareja de Tamara y cuñado de José, si fuera tan amable en llamar a mi hermano, que es su pareja, para que esté al tanto de lo sucedido. Él será el familiar que estará allí con él. —Álex, con templanza, cogió el mando.

—De acuerdo, dígame el teléfono. Nos irá perfecto. —Álex le dio el teléfono de Yago y verificó los datos personales de mi hermano—. Ahora mismo me pongo en contacto con su hermano. Ya que se ha abierto una investigación por lo ocurrido.

Abandoné a Álex, la cabeza me iba a estallar, mi hermano se encontraba inconsciente por una paliza. «¿Por qué? ¿Quién?», me preguntaba reiteradas veces. Me vino a la mente quién podría ser. Todo era culpa mía, seguro que Marcos quiso vengarse. Al escapar con Álex, atacó al eslabón más débil. El muy miserable.

Un ataque de ira invadió mi cuerpo, esto no se iba a quedar así, mi padre había movido ficha, ahora me tocaba a mí.

Cogí mi maleta y empecé a llenarla de ropa. Iba como una bala de punta a punta de la habitación, recogiendo todo lo que era mío.

—¿Qué haces? —preguntaba Álex observando cómo yo iba de un lado a otro.

—Álex, nos vamos a España.

—¡No! No podemos ir. Es peligroso. —Me cogió de las manos para detenerme.

—¿Has escuchado la situación de mi hermano?

—Sí, y Yago estará con él. No nos podemos arriesgar.

—Perfecto, tú te quedas. —Molesta, me aparté de él.

—Y tú también. —Volvió a agarrarme, esa vez con firmeza.

—¿Me lo vas a prohibir?

—Tamara, escúchame bien, esto no es un juego. Debemos actuar con la mente fría. España no es fiable en estos momentos. Hasta ahora, había personas que me buscaban solo a mí, por eso Yago estaba protegido por los trabajadores de Roberto Carlos. Era inviable que os acecharan a ti o a tu hermano. Ahora mismo, estoy descolocado con lo sucedido.

—¿Me vas a desvelar quiénes están detrás? —Buscaba como loca una mínima señal de comprensión por su parte, pero lo único que desprendía era frialdad—. Álex, ¿y si fuera al revés? Si el que estuviera en ese hospital fuera tu hermano, dime, ¿qué harías?

—Ni tú ni tu familia deberíais estar en medio. Son cosas mías, cosas del pasado.

—No murmures. ¡¿Me vas a contestar?!

—¡¿A qué?! —Retrocedí, al ver su gesto de enfado.

—¿Qué harías si estuviéramos hablando de tu hermano?

Se cruzó de brazos, suspiró hondo y miró hacia otro lado.

—Confiaría en José. Lo podemos solucionar todo desde aquí sin tener que viajar.

—Alucino —dije indignada—, que te quede clara una cosa, un Serra nunca, escúchame bien, NUNCA se abandona. Quieras o no, me voy a ir, contigo o sin ti.

—Está bien, voy a coger un billete de avión —confirmó mientras se alejaba.

—Estupendo.

Molesta y muy dolida por su reacción abandoné la habitación, no me imaginé que fuera capaz de dejarme ir sola. Tampoco creí sus palabras, no sería capaz de no regresar si el apaleado hubiera sido su hermano.

Esperé sentada en el sofá, disgustada. A las horas, se acercó con Roberto Carlos. Tenía la mínima esperanza de que se lo hubiera replanteado, por lo visto no era así.

—Aquí tienes tu billete de avión, Roberto Carlos te acompañará en un jet privado hasta dejarte en el aeropuerto y de allí irás directa a España. Llámame cuando llegues.

Asentí con seriedad. Al ver que se acercaba para darme un beso, no pude sostener mi rabia y le aparté la cara. Me besó la mejilla con mucho cariño y, sin mirarlo, me fui.

En la lejanía, oí cómo su voz me frenaba.

—Tamara, piénsatelo, por favor, esto no es un juego. Podemos averiguarlo desde aquí sin tener que ponernos en peligro.

—No hay nada que pensar, ya sabes mi respuesta —contesté dándole la espalda.

—No sabes lo que haces.

—El que no sabe lo que ha hecho eres tú.

—No seas tan dura conmigo. Por lo menos, despídete.

—Adiós, Álex. —Me giré para verlo por última vez.

8. Cuántas preguntas sin resolver

03:00 a. m. Aeropuerto Internacional Rafael Núñez, Colombia.

Acomodada en uno de los asientos esperando a que abrieran la puerta de embarque, no dejaba de mirar esa inmensa sala por si aparecía Álex. Tuve una breve conversación con Roberto Carlos en el jet privado, me pedía que no se lo tuviera en cuenta, que la cosa era más complicada de lo que parecía. Por supuesto, no me dio más información. Me entregó mi antiguo móvil con mi tarjeta SIM española y una nota pegada en la pantalla:

Todo tiene una explicación, te la daré cuando pueda. Por favor, llámame en cuanto llegues a España. Te quiero, Álex.

No dejaba de darle vueltas a ese papel y preguntarme una y otra vez: «¿Qué es lo que le impide venir conmigo? ¿Él sabe quién está detrás de todo?». Ese par de preguntas no pararon de avasallarme durante el vuelo. Tuve casi catorce horas para pensar, recordar y hacer mis recopilaciones de toda la información que había pasado por alto durante mi estancia en Colombia. Las últimas palabras de Álex fueron escalofriantes. ¿Quién era aquella persona que podía ser peor que mi padre?

—¿Señorita?

Me despertó el azafato, me había quedado traspuesta.

—¿Ya hemos llegado?

—Sí, si es tan amable de coger su equipaje y salir del avión, todos los pasajeros ya han bajado.

Miré a ambos lados, no había ni una sola alma, estaba vacío. Me apresuré a abandonar mi asiento, miraba de soslayo al azafato, que estaba a la espera para despedirme. Sonreí abrumada y salí lo más rápido que pude de ese avión.

Encendí mi antiguo móvil, y Álex había cambiado el fondo de pantalla, era una fotografía nuestra que no recordaba haber visto; estábamos los dos tumbados en una hamaca colgante y, por lo visto, yo dormía en su pecho. Mi mente se inundó de varios recuerdos, dejándome un buen sabor de boca, recordando lo bien que lo pasamos en Ubud, Bali.

Una avalancha de personas me hizo volver en mí, busqué la salida y me dirigí hacia allí. Mi móvil sonó y, al cogerlo, era una videollamada de Yago.

—Tamara.

—Yago, ¿cómo sabes que ya estoy en tierra?

—Porque un pajarito me ha dicho, más o menos, tu hora de llegada, y te he estado llamando desde entonces, hasta que he recibido un mensaje avisándome de que estabas disponible.

—¿Cómo está José?

—Muy mal, Tamara, tiene la cara desfigurada, todo el cuerpo amoratado. Lleva dos días intubado por falta de consciencia y por un edema cerebral; hasta que no se despierte no sabremos la gravedad del asunto.

—Cojo un taxi y voy para allá.

—No. Hay un horario de visitas y hasta mañana no se puede, he enviado a alguien para que te recoja, espero que te alegre verle la cara. ¿Nos encontramos luego en casa?

—¿Alguien? ¿Quién?

—Ya lo sabrás, tranquila. Está esperándote fuera. Besos.

Colgó y, por unos instantes, me quedé clavada al suelo del aeropuerto, mirando esa pantalla oscura. Se me creó un nudo en la garganta que impedía que pudiera tragar saliva. No sería Matteo, ¿no? De Yago me lo esperaba todo y más por las palabras que les dediqué en nuestra última videollamada. Un sudor frío recorrió mi nuca y mi mano se aferró al mango de la maleta, como si esta formara parte de mí. Parada en la zona de llegadas, mi corazón latía tan fuerte que casi se me iba a salir del pecho, se abrieron las puertas automáticas y había tanta gente que no pude identificarlo entre la multitud. Fui andando por el pasillo y, a lo lejos, oí mi nombre:

—¡Tamara!

Mis pies se paralizaron y no podía avanzar. Quieta, mis ojos iban como locos, buscándolo de un lado a otro, y no consiguieron encontrarlo. Una mano me tocó el hombro y mi respiración se cortó de pronto.

—¿Tamara? Eres tú, ¿verdad? —Me giré al reconocer su voz.

—Samuel, por Dios, ¡cuánto tiempo! Ven aquí, déjame que te abrace.

Me sumergí entre sus brazos y hundí la cabeza en su cuello. Intenté relajarme y recuperar mi respiración. Cómo echaba en falta el abrazo de un buen amigo.

—¿Cómo estás? ¿Y Álex? ¿No ha venido? —preguntaba mientras lo buscaba.

—No me hables de él. ¿Cómo estás tú? Joooo, mírate, te han aumentado los músculos.

—Para, no sigas, siempre logras sacarme los colores, Tamara.

Cogió mi maleta y nos fuimos para el coche. No me despegaba de sus brazos, eran tan confortables.

—Samuel, ¿sabes algo de lo de mi hermano?

—No puedo hablar de ello. —Puse mi mejor cara de súplica—. No me mires así. Por favor, Tamara. —Exageré más—. Vale, te diré hasta donde puedo, tenemos vídeos y hemos preguntado a nuestros oculares.

—¿Oculares?

—Sí, son las personas infiltradas que tenemos dentro de las bandas.

—¿Y Matteo?

—Matteo… —Hizo una breve pausa y esbozo una sonrisa de añoranza—. Tienes que saber que Matteo no es el mismo desde la última vez que nos vimos. Ha habido una serie de cambios, en el equipo y en él.

—¿A qué te refieres?

Detuvo el coche en el arcén y me miró con seriedad.

—Durante este tiempo han sucedido muchísimas cosas. Matteo está irreconocible. Se sumergió en sí mismo, apenas lo veo, se apunta a operaciones suicida y, ahora, está implicado en una bastante complicada.

—¿Cómo de complicada?

—Me va a matar —se dijo a sí mismo, aunque lo escuché con claridad—. Tras la redada, y tu huida con Álex, él siguió vuestros movimientos, supo dónde estabais en todo momento. Le extrañó muchísimo tanto cambio de país y, unos meses después, se empezó a oír el nombre de Bruno, que había llegado a España. Eran muchas casualidades…

—¿Quién es Bruno?

—El señor Bruno, para ser exactos, es un hombre al que nadie ha visto su rostro y no sabemos quién es, es el más buscado de todos.

—Espera, ahora empiezan a cuadrarme las cosas. A Álex le preocupaba algo, más bien alguien. Comentó que lo estaban buscando para matarlo, dijo que mi padre a su lado podía ser un oso de peluche. Se puso nervioso con el altercado de José, es más, le impactó que fueran a por mi hermano.

—Me parece que Álex sabe más de lo que calla. ¿Te vienes a la nave y ves al equipo?

—¿Está Matteo?

—No, él está ahora en una misión fuera de España, le llevará un tiempo, puedes venir tranquila.

Llegamos a un recinto ferial, y aparcó en el interior de una nave. Era inmensa y nuestros pasos resonaban en el eco, llegamos a un montacargas grande y descendimos. Antes de abrir las puertas, miré de nuevo el fondo de pantalla de mi teléfono, los ojos se me fueron a él, ¿todo eso era real? ¿Con quién había vivido durante dos años?

—¿Cómo está Álex?

—Bien. ¿Tú crees que él está detrás de esto?

—Lo dudo. Álex sería incapaz de hacerte daño a ti o a quienes te hacen feliz.

—Tienes razón, no sé cómo he podido pensar eso.

—Tranquila, los pillaremos.

Nos detuvimos en una sala diáfana, donde había mesas repartidas con personas trabajando delante de un ordenador. En el centro reinaba una mesa principal, ahí estaba el equipo mirando unos papeles. El primero en girarse hacia nosotros fue el teniente Bellido, sonrió con una mirada vidriosa. Abrí los brazos en cruz y nos fundimos en un abrazo, olía como siempre, varonil y penetrante.

—Cuánto tiempo, Tamara.

—¿Cómo estás, Carlos?

—Tenemos un café pendiente, hay tantas cosas de las que hablar.

—Sí. ¿Y Aroa?

—Mejor habla con ella, te echa de menos.

—Lo haré. ¿Sabes por qué estoy aquí?

—Sí, ven.

Nos centramos en toda la información que ellos disponían por el momento, faltaban varias por recibir y otras por revisar. No tenían mucho, entre las bandas no se comentaba nada de una paliza. Cogieron ellos el caso, al ver quién era la víctima y porque lo iban a cerrar por agresión homófoba, me parecía increíble que en los tiempos que vivíamos aún se sufrieran ese tipo de ataques. Les puse al día de todos los datos que mi mente recordaba.

Tras una hora y media de conclusiones e hipótesis sobre lo que buscaba Bruno en España y qué alianza tendría con Álex, me despedí de ellos, necesitaba ir a casa para descansar.

—Tamara, no es aconsejable que vayas a casa de Yago, no sabemos hasta qué punto la tienen controlada. Y, si por un casual están buscando a Álex, tú eres el punto clave para que él regrese. Ve a ver a tu hermano e intenta no repetir rutina, no tomes nunca café en el mismo sitio, camina por distintas calles y no cojas la misma línea de transporte. ¿De acuerdo?

—Gracias, Carlos, iré a casa de mi hermano sabiendo que Matteo no está. —Al escuchar su nombre, al teniente se le iluminó el rostro y trazó una tímida sonrisa—. Esa cara es por mi culpa, ¿no?

—No, yo hice una promesa contigo y la cumplí.

—Lo siento.

—No sientas nada.

Lo abracé arrepentida, me sentía culpable de su dolor.

Samuel me acercó a casa y me ofreció su compañía, decidí que tenía que estar sola. Abrí la puerta y una oleada de recuerdos me invadió. Seguía manteniendo la misma fragancia, a lavanda fresca. Dejé mi maleta en el comedor, no había cambiado nada, mi hermano, por lo visto, había dejado todos los muebles. Me hice un té con limón para acabar de relajarme, eran demasiados sentimientos encontrados al cruzar esa simple puerta. Ojeé la librería a ver si encontraba el thriller que dejé a medias, en la estantería de abajo había un marco con una fotografía de los tres; José, Matteo y yo. La cogí y me senté en el sofá rememorando ese día, fue nuestra primera cena juntos en el piso como compañeros. Besé la parte de José, lo echaba de menos y ansiaba poder verlo.

Sentí una pesadez sobre mí, el jet lag empezó a asomar. Los párpados pesaban una tonelada y acabé derrotada en el sofá.

9. Hecha pedacitos

Un sonido estridente retumbó en mi cabeza, abrí los ojos y miré a mi alrededor, estaba desorientada, me había quedado dormida en el sofá. Alguien golpeaba con fuerza la puerta de casa, arrastré mis pies hacia ella y, cuando abrí, Yago la cruzó muy exaltado.

—Buenos días, estaba preocupado por ti. ¿Por qué no has venido? ¿Y Matteo?

—Buenos días para ti también, cuñado, estoy sola.

—¡Por Dios! Qué cara de dormida, ve a ducharte, que yo preparo el café.

—Dame diez minutos y estoy contigo. Por cierto, ni se te ocurra informar de nada a tu hermano.

—Demasiado tarde —susurró.

—¿Qué has dicho? —pregunté desde la puerta del baño.

—Que no va a saber nada por mi parte.

—Más te vale.

De camino al hospital, Yago me puso al día sobre lo de José. La voz se le rompía al hablar de su estado, como si alguien lo rajara por cada palabra, por cada coma y punto que pronunciaba. En realidad, me sentía ajena a aquella conversación, como si no fuera mi hermano el protagonista de aquella historia.

Llegamos a la entrada del hospital y el olor tan peculiar a antiséptico me retorció el estómago. Intenté que no me afectara esa mezcla de sentimientos y me hice la fuerte. Seguía los pasos de Yago, mis ojos no le quitaban la vista a sus pies. Noté cómo se sincronizaban la respiración y los latidos de mi corazón retumbando en mi cabeza. Andaba por inercia, y mi mente me abandonó, no sabía si estaba preparada para eso, la ansiedad me invadió y empezaba a tener dificultades para absorber oxígeno. Yago se detuvo enfrente de una puerta, me agarró de la mano intentando calmarme y me miró fijamente a los ojos.

—Tamara, es normal que estés aterrorizada y no te voy a decir que este va a ser un mal momento, porque será peor que eso, te hundirás como si la tierra se partiera en dos y tú estuvieras en medio, a pesar de ello, tienes que superarlo, por tu hermano. No te derrumbes delante de él. Creo que nos escucha, le hablo cada vez que vengo, no sé si habrá la posibilidad de que, cuando te oiga, tu voz estimule algo en su sistema nervioso. O eso quiero creer. —Sollocé—. Mira, haremos una cosa, entro yo primero para darle los buenos días, mientras tú te recuperas y, luego, te quedas con él durante la hora de visita, lo necesitáis. Te pido un favor, háblale, canta o lo que sea, si hay una mínima posibilidad de que reaccione, sé que será contigo.

Controlé mi ansiedad mientras Yago estaba con mi hermano, a los diez minutos salió por la puerta, su mirada estaba rota de dolor, simuló una pequeña sonrisa que provocó que yo lo imitara.

—Entra, que tu hermano te está esperando. Te quiero. —Me besó la sien y se fue.

Abrí despacio la puerta, y mi hermano se encontraba rodeado de varias máquinas con distintos monitores. Presenciaba una imagen terrorífica, la cual no se la deseo a nadie. El suelo se ablandó y me hundí en él. Avancé poco a poco, lo observaba con detenimiento, tenía un tubo que salía de su blanca boca y respiraba gracias a una máquina, su cara estaba desfigurada, apenas lo podía reconocer. Con las yemas de mis dedos acaricié su dañado rostro; su piel estaba tersa y fría. Un escalofrío recorrió mi cuerpo, descendiendo mi temperatura a golpes de cañón.

Toqué su brazo y no tenía vida, mis piernas empezaron a temblar y mi equilibrio, a tambalear, acerqué una silla para sentarme a su lado. Miraba con tristeza cada parte amoratada de su piel. Mis ojos se inundaban con lágrimas que escocían y mis cuerdas vocales se enredaron entre ellas formando un nudo.

—Mírate, por favor, ¿qué te han hecho? —Sostuve mis lágrimas de dolor, no quería llorar frente a él. Cogí aire y empecé de nuevo—. José, soy Tamara, tu hermana, bueno ya sabes quién soy. Si te vieras, morirías del horror, tienes la piel seca y quebrada. ¡Uf! —Resoplé—. No sé si me oyes, solo quiero que sepas que voy a averiguar quién te ha hecho esto y pagarán por ello, te lo prometo. —Agarré fuerte su mano y la agité, pero no respondió, era como tener a un maniquí delante de mí con la viva imagen de mi hermano. Mantuve una mínima esperanza para que moviera, aunque fuera, un dedo.

»No sé muy bien lo que estoy haciendo. Yago cree que nos escuchas allí donde demonios estés. Por eso lo voy a intentar todo, hasta que mi sensatez enloquezca. —Coloqué mi cabeza en su pecho y lo abracé con cuidado—. Lo siento, José, siento ser tan inepta y decir cosas que no pensaba en nuestra última llamada, ¿cómo no me voy a alegrar de que vayas a ser padre? Serás el mejor padre de todos, estoy orgullosa de ti y nada ni nadie nos volverá a separar. Buscaremos opciones, encontraremos la mejor manera de que podáis cumplir vuestros sueños y todo será maravilloso. Te ayudaré en lo que haga falta, para eso tienes que despertar, ¿me oyes? Reacciona, joder, no sé, apriétame la mano o solo abre los ojos.

Tocaron a la puerta, era una de las auxiliares avisándome de que ya era la hora y tenía que irme. Me aferré a él, no quería separarme. Lo besé en la frente con dulzura y en ese instante hizo un movimiento con los párpados, la enfermera se dio cuenta y llamó corriendo a la doctora. Me encontraba conmocionada en un rincón de esa pequeña habitación, una chispa eléctrica me recorrió de arriba abajo e hizo sentir viva a una parte de mí. ¿Mi hermano empezaba a revivir y por eso yo empatizaba con él?

—Son buenas noticias, el paciente empieza a tener estímulos nerviosos, tenemos que hacerle pruebas, hay que comprobar si su grado de Glasgow ha aumentado…

—¿Qué quiere decir con esto, doctora?

—Si todo va bien, y aumenta el grado, significa que empieza a recuperar la consciencia y podrá respirar por sí solo…

—Eso es una buena noticia.

—Ahora debemos controlar la hemorragia cerebral, si se ha absorbido por sí sola, y ver qué daños colaterales tiene. Y sí, es muy buena señal.

—Entonces, ¿si le hablo o le canto me escucha?

—Haga lo que crea conveniente.

—De acuerdo y muchas gracias, doctora.

Salí del hospital bastante afectada, toda la tensión retenida empezaba a abrumarme, me senté en un banco y empecé a hiperventilar. Me faltaba el aire y mi vista empezó a nublarse, no me encontraba bien. Cerré los ojos para controlar y no desbordarme, aun así, no servía. Mi mitad estaba congelada, postrada en una cama y encerrada en su propio cuerpo sin poder salir de él. Y todo por mi culpa, si no me hubiera ido, él no estaría moribundo y con ayuda de una máquina para sobrevivir. Mi estómago se retorció del propio dolor, un pinchazo profundizó en mi pecho hasta llegar al corazón, sentí cómo las pulsaciones se ralentizaban hasta casi no notarlas. Me rompía en mil pedazos quedándome en nada. En ese instante, percibí un calor externo en mis manos.

—Señorita, ¿se encuentra bien? —Apenas podía enfocar la vista, el oxígeno escaseaba y me iba a desmayar de un momento a otro.

»Está sufriendo un ataque de pánico, míreme a los ojos. Seguro que verá borroso y no siente partes de su cuerpo, poco a poco vamos a hacer que vuelva en sí. Con su permiso, le voy a agarrar las manos y respiraremos juntos, ¿de acuerdo? —Asentí—. Cojamos aire y lo soltamos despacio, así, continúe. Mientras tanto, le echo alcohol en las muñecas. Muy bien, siga así, perfecto, lo está haciendo genial.

Pasados unos veinticinco minutos, empecé a volver en mí. El corazón latía débil, aunque lo importante era que bombeaba, el aire empezó a entrar por mis fosas nasales y la presión se desvaneció. Volví a tener el control de mi cuerpo y agradecí a aquel señor su ayuda.

—Qué bochorno, discúlpeme y muchísimas gracias por su ayuda.

—Tranquila, a mi mujer, en momentos de caos, también le ocurría mucho.

—¿Ya no?

—Murió hace tiempo.

—Lo siento —me disculpé apenada.

—No te preocupes, no tenías por qué saberlo. —Esbozó una dulce sonrisa—. ¿A quién tienes ingresado que te ha creado esta angustia?

—A mi hermano.

—¿Muy grave?

—Más de lo que me imaginaba, según la policía, una agresión homófoba, pero no creo que sea por eso.

—¿Y por qué causa crees que es?

—No sé…, pero no voy a parar hasta averiguarlo. —Dirigí mi vista al frente, a la vez que mis manos se cerraban en puño de la propia rabia.

—Te apoyo a que sigas esa corazonada, seguro que lo conseguirás.

—Ojalá. —Respiré hondo para controlar mi enfado y desvié la conversación—. ¿Y usted tiene a alguien en el hospital? ¿O estaba paseando?

—Sí, tengo a alguien.

Mientras me explicaba a quién tenía ingresado en el hospital y compartíamos preocupaciones hacia nuestros familiares, observé cómo era la persona que me ofreció su ayuda, ya que mi ansiedad me abandonó por completo y estaba ya serena. Era un hombre de mediana edad, casi unos sesenta. Alto y robusto, sus ojos azabaches eran resplandecientes y, a la vez, muy penetrantes. Su forma de hablar era pausada y gesticulaba mientras se expresaba, desprendía una especie de armonía que suavizaba mi malestar.

—Gracias por ayudarme, espero encontrarme más veces con usted, aunque no de la misma manera que hoy.

—Un placer. Por cierto, no dudes en ponerle música a tu hermano, puede que ayude en algo, el no ya lo tienes.

—Sí. Lo haré.

Decidí ir a casa, no tenía fuerza para hacer nada. No conseguía borrar la imagen de mi hermano tumbado en la cama.

Preparé un té y sonó el teléfono, al ver quién era, lo hice sufrir. Esperé a que sonara unos minutos, hasta que al final colgué.

Álex: No seas tozuda, dime por lo menos cómo estás.

Tamara: No soy tonta, sé que ya lo sabes.

Álex: Tamara, déjame que te llame.

Tamara: No, estoy cansada, me voy a acostar un rato.

Álex: Si debe de ser media mañana.

Tamara: Sí, aun así, ver a mi hermano en su estado me ha destrozado. Tengo los sentimientos a flor de piel. Necesito cerrar los ojos y evadirme de la realidad, aunque sea media hora. Estoy rota por dentro.

Álex: Cómo me gustaría estar allí para consolarte.

Tamara: Álex, ¿cómo eres capaz de decir eso? Creo que…

Álex: ¿Qué ocurre?

Tamara: Necesito un tiempo…

Álex: ¿Qué estás diciendo?

Tamara: Lo que lees, lo de mi hermano me ha dado que pensar, está así por mi culpa. Si yo no me hubiera entrometido, si no me hubiera ido contigo…, nada hubiera sucedido.

Álex: ¿Eso crees?

Tamara: Sí.

Álex: Tamara, cojo un avión y mañana estoy allí.

Tamara: No hace falta que vengas, es demasiado tarde. Adiós, Álex.

Acto seguido apagué el teléfono. Rompí a llorar como una niña pequeña liberando toda mi rabia y frustración, me sentía fatal. Los ojos me ardían y el dolor de cabeza se trasladó a mi pecho.

Supe que hacía daño a alguien que me quería de verdad o eso me había hecho creer, aunque disponía de información que me interesaba y era la única manera de obtenerla. Sí, podía resultar retorcida, sin embargo, era de mi hermano del que hablábamos y, por mi mitad, era capaz de desequilibrar la balanza de mi felicidad. Sabía a ciencia cierta que Álex no aceptaría nuestra ruptura sin más y, por mucho que lo evitara, volaría a España. Cuando ese día llegara, averiguaría si el señor Bruno, al que la gente tanto temía, tenía algo que ver con Álex y, también, con lo de mi hermano. En el caso de que fuera así, mi venganza la serviría fría, muy fría.

10. Enmendando el error

Solo habían pasado veinte horas desde que le pedí tiempo a Álex y empezaba a arrepentirme. Me moría por llamarlo, contarle todo y buscar una solución, en el fondo sabía que esa opción no iba a llegar a ningún lado, porque no me diría nada. Encendí el teléfono y tenía treinta y seis llamadas suyas e incalculables mensajes, sin caer en la tentación los borré. Intenté comer algo, sin embargo, mi estómago no estaba para historias, no sabía qué hacer y decidí llamar a Aroa. Sonó una vez, dos, tres y saltó el contestador, volví a intentarlo y el operador me anunció que estaba fuera de servicio. Debía de estar muy dolida, no le podía rebatir algo en lo que llevaba razón, aun así, le escribí un e-mail:

Te espero a las siete de la tarde en la mesa de siempre, necesito hablar contigo, por favor.

Aunque sabía que no iba a obtener respuesta por su parte, por intentarlo no perdía nada.

Llegué al bar una hora antes de la cita, Jaume, al verme asomar por la puerta, cambió de semblante, sus ojos se iluminaron y me dedicó su mejor sonrisa. Vino hacia mí con los brazos abiertos y me achuchó contra él. Olía a fritura, era lo que identificaba a aquel lugar, el olor que pertenecía a él. Se alegró tanto que quiso invitarme a lo que pidiera durante aquella tarde.

Nuestra mesa estaba libre y me senté antes de que fuera ocupada, mientras dejaba pasar el tiempo me puse a mirar las fotografías de la galería, ese teléfono guardaba mis mejores momentos. Cuando salí del centro, la primera fiesta de chicas, cuando me fui de compras con Aroa, mi primer día de trabajo, la sesión de cine casera, el día que pisé por primera vez la consentida, la estúpida cena benéfica e Italia, Matteo. «¿Dónde demonios se ha metido Matteo? ¿Sabrá que estoy en España?». No entendía por qué mi subconsciente me hacía esas preguntas, que no cesaba de repetir. Un toque en la mesa me trajo de vuelta de mis pensamientos.

—¿Esperabas a alguien? —Era Jaume, me traía mi segunda tapa con bebida de acompañamiento.

Miré el reloj, pasaba media hora de las siete.

—Creo que mi cita no va a poder venir. Me tomaré la última y me iré.

—Hacía mucho tiempo que no os veía, dale recuerdos a tu hermano y a tu amiga.

—Se los daré.

Hice tiempo con la esperanza de que Aroa se lo replanteara y, al final, se presentara. Fui a dar un paseo, estaba demasiado enfadada para encerrarme en casa, no me lo podía creer, era tan testadura que no iba a dar su brazo a torcer ni pidiéndoselo por favor. Cada vez que lo pensaba mi ira aumentaba, se iba a enterar. Llamé donde era seguro que se refugiaba; su trabajo.

—Buenas tardes, ¿sería tan amable de pasarme con la señorita Aroa? —dije sin esperar a que hablara el recepcionista.

—Sí, ¿de parte?

—Somos una empresa de ropa deportiva y nos gustaría ser sponsor de sus entidades.

—Perfecto, se la paso ahora mismo.

—Genial, gracias.

—¿Hola? Dígame.

—¿Aroa?

—Tamara, ¿eres tú?

—Ni se te ocurra colgarme. Sé que puedes estar enfadada porque me fui sin despedirme, pero tuvo que ser así. No puedes guardarme tanto rencor por un puto adiós.

—Me vas a decir ahora que fue por amor, ¿no? —Su voz sonaba a incredulidad.

—Claro.

—¡Lo siento, no me lo trago! Aparte, no voy a permitir que me digas cómo tengo que administrar mis sentimientos, no sabes lo que provocaste con tu huida.

—¿Por qué no te crees que fue por amor?

—Porque siempre actúas por impulsos, y no hubieras permitido que te separaran de nosotros. De todas formas, ¿qué más te da?, solo piensas en ti.

—¿Te crees que fue fácil para mí? Me alejé de las personas a las que más quiero, no os pude abrazar ni miraros a los ojos para deciros adiós. Me pasé días llorando. Durante este tiempo el dolor ha crecido, he tenido que aprender a vivir con él. Aunque no te lo creas, no pensé en las consecuencias, necesitaba salvar a Álex y fue así, sin planearlo. Hemos estado escondidos durante dos años, cada día que llamaba preguntaba por ti, a pesar de que fuiste tú la que decidiste salir de mi vida.

—No, Tamara, quien lo decidió fuiste tú. Ahora crees que, porque hayas vuelto, ¿iré corriendo como lo he hecho siempre? ¡Pues no!

—No, no quería que vinieras corriendo, solo quería enmendar mi error, me arrepiento cada día de mi vida por alejarme de ti. Aroa, te necesito, necesito que estés a mi lado, ahora más que nunca, esta situación me atormenta, también voy a perder a mi hermano por mi egoísmo. —Sentí que me faltaba el aire y lo di por perdido—. Bueno, déjalo, gracias por escucharme.

Necesitaba gritar y llorar, aun así, me contuve al encontrarme en medio de un parque. Anduve por él intentando gestionar mi estado de ira, guardé las manos en los bolsillos de mi cazadora tejana y toqué unas llaves, eran las del coche de Álex, con el que nos dimos a la fuga. Sonreí y decidí descargar tensiones.

Me planté en el taller y recogí el coche. Qué raro se me hacía verlo vacío, sin nadie. Fui para la pista y empecé a correr. Cada vez que salía de una curva gritaba tan fuerte que sentía la vibración de las propias cuerdas vocales rozar mi cuello, mi tensión se concentró en el pie del gas que lo pisaba a fondo. Disfrutaba de una sensación de libertad plena que por mí podía durar toda la vida. Mi cuerpo se fundió en el asiento formando un solo equipo, nos deslizábamos con suavidad por ese circuito, como si bailáramos por él. A lo lejos, vi a alguien colocarse en medio de la pista, deceleré para no perder el control del coche, ya que mi conducción era bastante temeraria. A medida que me acercaba vi su cara sonriente y esa mirada que me dedicaba siempre.

—No podía ser otra, Tamara.

—¿Qué haces aquí, Samuel? ¿Me sigues? —pregunté mientras bajaba el cristal de mi ventana.

—No, hay personal vigilando el taller por si hay algún movimiento y han avisado a la central de que alguien estaba corriendo como un loco en el circuito.

—¿Sabías que era yo?

—¿Lo dudabas? Ten, un casco, si estuviera Álex aquí, le hubiera dado un síncope verte sin él con esa conducción.

—¿Quieres subirte? —Sonrió y entró al coche—. ¿Estás listo?

—Por supuesto. Contigo hay que estarlo.

Después de poner a prueba el corazón y la confianza de Samuel, decidimos irnos a un lugar más tranquilo para poder hablar. Acabamos en la terraza del edificio abandonado, con un sofá encarado hacia el Tibidabo. Estaba igual que la última vez que me llevó.

—Este lugar me hace recordar todo lo que hemos pasado —reconocí.

—Sí, a mí también, no he vuelto a venir desde que te confesé que era policía. —Una vez sentados, Samuel aprovechó para añadir—: ¿Me vas a decir qué te ocurre?

—Le he pedido tiempo a Álex. Me está superando todo. Empiezo a dudar de la persona con la que he compartido mi vida durante estos dos últimos años, no puede ser verdad que él esté detrás de lo de mi hermano, sé que me esconde algo y necesito averiguarlo. Es la única manera de que regrese a España y podamos atar cabos. Así sabremos si tiene relación con Bruno y también, qué esconde.

—Tamara, no interfieras, puedes salir dañada.

—Eso es imposible, Samuel, quiero encontrar quién hizo lo de mi hermano y, si es necesario, destrozaré mi vida. Estoy planteándome ir a la cárcel a hacer una visita a mi padre para averiguar si está detrás de esto. Y, si fuera así, lo hundiré en el barro para que no resurja más.

—No creo que sea necesario, encontraremos al culpable. Te pido, por favor, que para cualquier cosa me tengas al tanto, no quiero que te suceda nada. Aunque no te lo haya dicho nunca, eres muy importante para mí.

Me lancé sobre él pidiéndole un abrazo a gritos, mi alma requería calor humano y era el único que iba a sentir de verdad.

—¿Me puedes ayudar en una cosa? —Lo miré esperando una respuesta.

—Por supuesto. ¿Qué necesitas?

—¿Sabes cómo puedo recuperar a Aroa? No accede a hablar conmigo y, para rematar, la he llamado y hemos discutido.

—En este caso, solo te puedo aconsejar que le des tiempo, seguro que le has dejado claro cómo te sientes, ella ahora tiene que digerirlo. —Asentí. «Si es tiempo lo que requiere mi amiga para recuperarla, le voy a dar todo el que necesite», pensé.

—Por cierto, ¿sabes que mi hermano ha reaccionado tras besarlo?

—Tamara, eso es muy buena señal.

—Sí, la doctora dijo que habría que ir controlando, ya que tiene un edema cerebral. Me han aconsejado que le ponga música, pero no sé por cuál decantarme.

—Nosotros, cuando mi padre empezó con el Alzheimer, hicimos una terapia con música, estimulaba aquellos recuerdos que le costaba retener, poníamos canciones que oía a todo volumen los domingos por la mañana para despertarnos. Canciones que cantábamos en el coche durante los largos viajes y, cada vez que recordaba algo, sonreía. Era maravilloso volver a verlo reír, nos miraba como siempre lo había hecho, aún quedaba parte de él encerrado en su cuerpo. —Sus ojos se llenaron de pequeños brillos y lo acompañaba con una sonrisa de añoranza—. Te recomiendo que le pongas canciones que le hagan recordar bellos momentos.

Acabamos en casa y pedimos unas pizzas para cenar. Me encontraba agotada emocionalmente. Samuel se quedó conmigo hasta que caí derrotada. No me hizo falta pedirle nada y eso era lo que más me gustaba de nuestra relación, nos entendíamos sin palabras. Era mi alma gemela, aquella con la que no había barreras ni reproches, un amor sano y verdadero, sin límites ni dobleces, el que buscas para vivirlo siempre de cerca. En él encontré aquel amigo que todo el mundo desearía tener.

11. Se detuvo el tiempo

Le hice caso a Samuel, empecé a poner música a José para intentar que reaccionara. Le colocaba un auricular en la oreja y yo tenía el otro. En el Spotify busqué la lista de canciones que nos recordaban a nuestra madre, mi abuela la escuchaba siempre que íbamos a la playa y nos comentaba que durante el embarazo no dejaba de oírlas. A pesar de todo, no tuve tanta suerte, no reaccionó.

Para estar Yago y yo con José, decidimos que las mañanas iban a ser mías y las tardes, suyas. Llegué media hora antes de la visita, me preparé un café en la máquina de la sala de espera, no es que fueran de los mejores, no había otra, era el que se encontraba más cerca de mi hermano.

—Buenos días, ¿cómo está tu hermano? —Una voz varonil vino desde mi espalda.

—Hola. —Me giré y, al ver quién era, sonreí—. Sigue igual y ¿su familiar?

—Mi hijo, creo que saldrá de esta.

Era el señor que me ayudó a salir de mi crisis emocional. Cogió otro café para él y nos sentamos.

—Disculpe mi indiscreción, ¿cuál es su nombre?

—José Manuel y trátame de tú, por favor.

—Ah, mi hermano se llama José.

—Seguro que es buena persona —me comentó entre risas—. Ahora te toca a ti, ¿cómo te llamas?

—Tamara, mi nombre es Tamara.

—Es un placer, Tamara. —Nos estrechamos las manos—. ¿Me vas a contar qué te preocupa?

—Llevo varios días poniéndole canciones a mi hermano, tal como me comentaste, he intentado ponerle música para ver si reacciona, sin embargo, no da resultado.

—¿Qué canciones le pones?

—He elegido algunas de esas que sé que pueden hacerle recordar. —Fijé mi vista a los pies para darle vueltas. «¿Qué más opciones puede haber?», medité.

—¿Cuáles son?

—Las canciones que le gustaban a mi madre.

—¿Ya no le gustan?

—No, más bien es porque mi madre ya no está.

—Ah, perdóname. —Sonrió apurado—. ¿Y por qué no pruebas con otras?

—¿Cuáles?

—En vez de las que le hacen recordar a alguien que nunca va a olvidar. Ponle las que han marcado su vida, su primer beso, cuando le rompieron el corazón, todo aquello que ha vivido a corazón abierto, lo que le ha hecho muy feliz y lo que más dolor le ha creado. Seguro que cada momento tiene alguna canción, los jóvenes sois así, relacionáis la música con situaciones diarias de vuestra vida. —Reaccioné dando un bote de alegría. «¿Por qué no he caído antes?», pensé.

—Pues tienes razón, muchas gracias. —Me levanté con prisas porque faltaban cinco minutos para la hora—. José Manuel, ¿sabes qué creo? Lo nuestro no ha sido una casualidad, eres un ángel que ha venido a ayudarme. Espero que lo de tu hijo se solucione pronto.

—Gracias, Tamara, es algo que no me habían dicho antes. —Esbozó una sonrisa amplia—. Confío en que resulte lo de las canciones.

—Seguro.

Frente a la puerta de la habitación de mi hermano, medité un instante e intenté entrar relajada. Lo primero de todo, le aplicaba sus cremas, quería que estuviera preparado por si ese era el día para despertarse. Me senté a su lado y le coloqué su auricular.

—Hoy te voy a poner otras canciones, te aseguro que te voy a hacer recordar y te vas a despertar.

Agarré su mano y pulsé play, la primera que sonó fue la de Paulina Rubio, Y yo sigo aquí, ese momento lo recuerdo como si fuera ayer, estábamos de fin de semana en Santa Susana y en el hotel nos encontramos al buenorro de nuestra clase de primaria, José percibió unas señales que lo atraían a él, como el chico no se decidía, no se lo pensó dos veces y se subió a la tarima, por supuesto, me obligó a seguirlo. Se la pidió al dj y lo dio todo. La lio de tal manera que todos los de la sala acabamos mojados y en ropa interior. Al final, José consiguió su cometido enrollándose con ese chico. La siguiente que sonó fue la de Chenoa, Cuando tú vas, esa me la cantaba siempre que le decía que estaba enamorada. No sabía por qué mi mano empezó a sudar. A continuación, sonó la de Coti, Nada fue un error, era nuestra canción, la cantábamos siempre en los karaokes. Se me escapó en voz alta el estribillo, era irremediable no hacerlo y en ese instante sentí cómo su mano vibró, me detuve para analizar su cuerpo, y no volvió a reaccionar.

—Joder, José, si me oyes, lucha, por favor. —De pronto comenzó a sonar la canción de las reconciliaciones, de La Oreja de Van Gogh, Deseos de cosas imposibles—. No me lo puedo creer, esto seguro que lo estás manipulando tú desde otra dimensión. ¿Me vas a hacer cantarla en voz alta? ¿Me estás castigando? —Lo miré de soslayo—. Que sepas que lo voy a hacer por ti, es increíble que, incluso estando dormido, te vas a salir con la tuya.

Empecé a cantarla, la voz me temblaba y se me entrecortaba. Noté un calor en mi hombro y al levantar la vista vi que era la mano de Aroa. Una lágrima saltó al vacío para recorrer mi mejilla. Ella se colocó al otro lado de la cama y agarró la otra mano de mi hermano. Nuestras miradas conectaron, y ella comenzó a cantar conmigo.

Me callo porque es más cómodo engañarse,

me callo porque ha ganado la razón al corazón.

Pero pase lo que pase

y, aunque otro me acompañe,

en silencio te querré,

en silencio te amaré,

en silencio pensaré tan solo en ti.

Cerramos el círculo uniendo nuestras manos y, en ese momento, entendí que Aroa me había perdonado. Una de las cuerdas que oprimía mi alma se desató, por un suspiro me sentí libre. Me lancé a sus brazos, y ella me atendió con una calurosa bienvenida, no os puedo asegurar en qué momento fue, pero notamos un leve movimiento que nos rozaba, era el cuerpo de mi hermano. Lo miramos con detenimiento y, sin esperarlo, abrió los ojos. Me paralicé, ¿era real? Aroa salió corriendo a por un médico, y yo me quedé abrazada a él.

—Has vuelto, has vuelto. Te quiero, José, te quiero.

Con rapidez acudió el personal sanitario echándonos de la habitación. Al final, nos propusieron irnos a casa. Los doctores nos comentaron que ya se pondrían en contacto con nosotros para decirnos cualquier cosa.

Estábamos las dos con la adrenalina por las nubes y decidimos dar un paseo, acabamos en la playa. Fue agradable, nos pasamos todo el tiempo abrazadas.

—Te he echado mucho de menos, Aroa.

—Yo también, aunque te odio. —Nos miramos y sonreímos.

—Lo siento, no era mi intención ocasionarte tanto dolor. ¿Me perdonas?

—Sabes que sí, no concibo la vida sin ti. —La estrujé entre mis brazos.

—Vas a conseguir hacerme llorar, últimamente tengo los sentimientos a flor de piel. —Cogí aire para evitar que se me saltaran las lágrimas—. Cuéntame cómo te ha ido durante este tiempo en mi ausencia.

—Carlos y yo lo dejamos.

—¿Cómo? —Me detuve—. Si lo vi el otro día y no me dijo nada.

—No le perdoné que te permitiera entrar en esa maldita nave.

—Fue decisión mía.

—Él sabía lo importante que eras para mí, aun así, consideró que lo mejor para ti era huir con Álex y alejarte de nosotros.

—Fue un acuerdo que le propuse yo, él no tenía ni voz ni voto en mi decisión. Por favor, tendrías que hablar con él. —El sentimiento de culpa me invadió.

Nos interrumpió el teléfono de Aroa, miró la pantalla y creí leer el nombre de Matteo, descolgó y fue escueta.

—Hola, sí. Todo OK, de acuerdo, nos vemos. Feliz viaje.

Colgó.

—¿Quién era?

—Un amigo. —Depositó su vista en el suelo.

—¿Tu nuevo ligue?

—No, solo es una persona importante en mi vida. Después de la ruptura con Carlos, nos apoyamos uno en el otro. —Con el semblante serio clavó sus ojos en mí—. Ya no soy la de antes, Tamara, mi corazón está herido y no consigo sanarlo.

—Todo por mi culpa.

—Son cosas que ocurren, no toda la culpa va a ser tuya. Cada uno de nosotros somos responsables de algo. Por ahora me voy a pasar mucho tiempo sola, quiero ser fuerte para volver a empezar a luchar contra el amor.

La confesión de mi amiga fue muy dura, el dolor que expulsaba en cada una de sus palabras arañaba mi piel. Deseé que, con el tiempo, pudiera recapacitar y le diera de nuevo una oportunidad al amor, al verdadero, al que le hizo florecer sin apenas tocarlo.

Regresé a casa sola, Aroa tenía asuntos en el gimnasio. Estaba feliz, nuestra relación volvía a entablarse, tenía claro que no iba a ser como antes, aun así, ya habíamos dado el primer paso, y mi hermano había despertado. Qué alegría, ya tenía ganas de saber cómo se encontraba. Salí del ascensor y había una caja pequeña en el felpudo, la cogí y miré a ambos lados por si veía a alguien. Dejé todo sobre la mesa y la abrí, llevaba una nota doblada en su interior.

Sé que me pediste tiempo y te voy a dar todo el que necesites, este era mi regalo de Navidad y, como no sé si la vamos a pasar juntos, quiero que lo tengas.

Te quiero, no lo olvides. Álex.

Era una pulsera de plata con el árbol de la vida, llevaba nuestros nombres inscritos y la fecha de cuando nos vimos por primera vez. Recordarlo me dibujó una sonrisa, olí la caja y aún permanecía su perfume. Estaba en España. Me agobié al pensar que no sabía si iba a ser capaz de estar lejos de él y si mi corazón iba a soportar verlo y no tocarlo.

Cogí el teléfono y avisé a Samuel del regresó de Álex. A continuación, me coloqué la pulsera y el teléfono sonó, era mi tío Boro.

—Hola, tío, ahora te iba a llamar. José ha despertado.

—Tamara, me vas a matar. No sé cómo Carmina me embaucó y le dije lo de José.

—Tío, acordamos en no decir nada hasta que hubiera buenas noticias. ¿Cómo está la yaya?

—Pues la verdad es que no sé cómo está —pronunció a trompicones.

—¿Cómo?

—Porque cuando he venido de trabajar ya no estaba ni su maleta tampoco.

—Joder, me va a matar a collejas. Ya te vale, tío, eres un flojo.

—Lo siento, cariño.

En ese momento, alguien abría la puerta.

—Te dejo, que creo que ya está aquí.

Plantada como un palo en medio del comedor, observé cómo se abría la puerta, me temía lo peor, a ver con qué humor venía, aunque la sorpresa fue peor de lo que me esperaba.

—¿Tamara?

—¿Matteo? ¿Tú no estabas…?

—Déjame pasar, no te quedes ahí pasmado, hijo. —Vi cómo alguien más bajito lo empujaba por la espalda dándose paso—. Tamara, tú y yo tenemos que hablar.

—¿Carmina?

—Déjate de presentaciones, que ya nos conocemos todos. Hijo, deja mi maleta en la habitación que quieras.

Ahora entendía a la perfección las palabras de Samuel cuando me contó que estaba cambiado. El cuerpo de Matteo había aumentado, mucho, era músculo puro. Mis ojos iban por libre y le hicieron un examen exhaustivo, vestía tejanos negros, ajustados a sus musculosas piernas y descubriendo un culo muy bien puesto. Se alejaba por el pasillo y ladeé la cabeza para mirarlo con atención, iba con una camiseta de algodón negra y sus mangas cortas estaban estiradas por sus fuertes brazos. Su piel estaba bronceada y bañada de tatuajes. ¿Quién era ese? ¿Y qué habían hecho con el antiguo Matteo?

Una colleja me despertó de mi bobería. Era mi abuela, que me devolvía a la tierra, me miraba furiosa y con cara de pocos amigos.

—¿Qué? ¿Te gusta lo que te has perdido? —Abrí los ojos como platos y morí de la vergüenza—. No me mires con esa cara, vamos a hablar.

—Yaya, yo…

—¿Por qué no me has dicho desde el principio lo que le ha pasado a tu hermano?

—No quería preocuparte, esperaba poder darte buenas noticias.

—Es tu hermano, pero también es mi nieto.

—Lo sé y lo siento. —Miré hacia otro lado, arrepentida.

—Me ha disgustado, aun así, no te lo voy a tener en cuenta, en esta familia siempre hay secretos. Ven aquí. —Me arropó con fuerza entre sus brazos.

—Carmina, no puedo respirar.

—Te fastidias. He estado mucho tiempo sin darte uno.

—Yaya, ¿qué has querido decir con lo de que en esta familia siempre hay secretos?

—Ya es hora de que sepáis la verdad, aunque aún no es el momento.

Por encima del hombro vi a Matteo, que nos miraba desde la distancia, y mi abuela decidió dar por concluida esa conversación. Mis ojos no se despegaron de él, lo observaba anonadada por su gran cambio. Era el doble de antes y su mirada me cautivaba, mi sistema se bloqueó sin saber cómo reiniciarse. Mi razón me gritaba que apartara los ojos de esa tentación, y no podía, cada parte de él me llamaba la atención; su piel, su cuerpo, sus brazos tatuados, su boca, era como si en esa habitación no existiera el tiempo y estuviéramos solos. El sonido de una puerta al cerrarse desvaneció la atracción simultánea que experimentábamos ambos.

—¿Yaya? —Miré a ambos lados—. ¿Se ha ido?

—Sí, ha dicho que iba a ver a José.

Matteo dio media vuelta y cogió unas llaves.

—¿Te vas?

—Me voy a trabajar. Nos vemos —comentó mientras se alejaba.

Se fue, sin más. Me quedé sola, con un ronroneo en mi interior y un mal sabor de boca. No hubo ni un solo abrazo, éramos verdaderos desconocidos. Pensé que íbamos a sentarnos a hablar, había pasado mucho tiempo desde la última vez y creí que podía tener la oportunidad de explicarme, aunque, por lo visto, a él no le interesaba.

12. Contrólate
MATTEO

Hacía un par de días que había vuelto a España de la misión, las cosas estaban bastante tranquilas hasta que vi aparecer a Álex, si él estaba ahí, Tamara también. Contacté con Aroa para que me pusiera en situación y me confirmó lo que ya sabía, ella había vuelto y quería enmendar sus errores. Dormí en casa de Aroa y acabé convenciéndola para que la perdonara, su amiga estaba mal y tenía que estar hecha polvo por lo de su hermano. Si a mí me había afectado, no quería imaginarme lo que estaba sufriendo ella.

Seguí a Álex para ver hasta dónde me llevaba. No era el de siempre, andaba muy nervioso, solitario y dormía en un hotel diferente cada noche. ¿Qué les habría pasado a esos dos para tener ese distanciamiento? Mi desconfianza iba en aumento. Me jodió que, en todo ese tiempo, ninguno de los hombres del señor Bruno le hiciera una visita y en la banda tampoco se hablaba de él.

Durante aquellos dos últimos años había navegado sin rumbo, había sabido en todo momento dónde y cómo se encontraba Tamara. Y, de tanto esperarla, me rendí. Necesitaba sacarla de mis pensamientos, me moría por dentro, el deporte me ayudó a estar absorto de mis preocupaciones. Para darle más intensidad a mi aburrida vida, decidí infiltrarme en la banda del señor Bruno, un temeroso delincuente, nadie sabía cómo era su rostro. Me preparé tan bien que acabé siendo una de las personas de confianza entre su escolta, pude averiguar que residía en Italia y llevaba un par de meses rondando por España, ¿por qué? No lo sabía, mi intuición me decía que algo tenía que ver con Álex. Estaba segurísimo, mi instinto no se equivocaba.

Cuando supe lo de José, tuve que regresar de la misión. Indagué si todo aquello estaba hilado a Bruno, mi sorpresa fue encontrarme la preocupación que se respiraba entre sus hombres. Entonces, ¿quién había sido? No me creí que podía ser un encuentro fortuito por unos homófobos, en esa zona alta de la ciudad, imposible. Lo que sí tenía claro era que iba a descubrirlo y, cuando supiera quién era el causante, se arrepentiría por ello.

***

Fui a trabajar como siempre, aunque ya no estuviera al cien por cien con el equipo, era uno más. Con Carlos apenas me dirigía la palabra, lo suficiente para comunicarnos solo para cosas del trabajo, nuestros tonos de voz eran secos y escuetos. Le dije todo lo que pensaba en su día, lo único de lo que me arrepentía era de haber perdido el control de mis sentimientos y que llegáramos a las manos. Samuel me puso al día de todo lo de Tamara, aunque no se lo pidiera, sabía que lo hacía por si hubiera la mínima posibilidad de recuperar a mi antiguo yo, pero esa vez me había preparado, Tamara no iba a conseguir que me debilitara por su magnetismo y me rindiera frente a ella.

Recibí una llamada y, al ver el nombre de quién era, resoplé.

—Hola, Carmina.

—¿Tú sabías lo de José? —dijo cortante.

—Sí, lo sabía.

—¡¿Qué os pasa a todos?! ¡¿Os habéis vuelto imbéciles?! Entre tú y mi hijo no hacéis uno. Tú te salvas por guapo, pero mi hijo…, no sé, por llevar mi sangre.

—No te enfades, por favor, te va a subir la tensión.

—¿La tensión? Una buena hostia os voy a dar, os quitaré la tontería de un golpe.

—No creo que tenga que ser yo quien te informe —añadí resignado.

—¿Qué más da? ¿No confías en mí?

—Sí, confío en ti y te aprecio.

—¿Entonces? —Su voz rebozaba de ironía.

—Hombre, tu nieta te lo podía haber dicho.

—¿Mi nieta? ¿Cómo me lo va a decir ella? La pobre. Si vive fuera. Madre mía, a ver cómo se lo cuento yo ahora y a través de una pantalla.

—¿Cómo? ¿No sabes que tu nieta ha vuelto? —Lo sé, estaba metiendo el dedo en la llaga, pero era hora de que Tamara asumiera parte de la responsabilidad.

—¿Perdona? ¿Que está aquí? —Se oía cómo su respiración golpeaba con fuerza el auricular del teléfono—. ¿Y la muy sinvergüenza no me ha dicho nada?

—Ah, yo me acabo de enterar, eso díselo a ella, no me voy a comer una bronca que no es mía, ya sabes que yo con Tamara ni entro ni salgo.

—No me puedo creer lo que está pasando. —El tono de Carmina aumentaba por palabra—. Ahora mismo pido un taxi y me dirijo a Barcelona.

—¿Vienes para aquí? Espérate, que te voy a buscar.

Esto era lo que provocaba Tamara en mi vida, caos. Dirección a Valencia, mi cabeza no dejaba de darle vueltas a la conversación que tuve con Samuel, ella seguía igual de tozuda, no había cambiado en eso y no la iba a sacar de ahí, quería venganza por lo de su hermano y estaba lista para liarla. Llamé a Aroa para saber si se había reconciliado con ella y fue todo un éxito, me alegraba que lo hubieran solucionado, ya que las dos se necesitaban. Después de eso, me tocaba mover ficha a mí. La noche que le propuse que lo arreglaran, Aroa, como buena empresaria, me pidió algo a cambio, estar cerca de Tamara para que no le pasara nada. No veía impedimento, iba a ser fácil.

De vuelta a casa, con Carmina a mi lado, me echó dos sermones que me dejaron temblando. Aquella mujer era de armas tomar, al fin entendía la forma de ser de sus nietos, tan similares a ella. Llamé al hospital para saber el estado de José, que la yaya pudiera estar al tanto y viera que no le mentía. Él estaba estable, había despertado esa mañana y le estaban haciendo pruebas. Ella sugirió ir a verlo, la doctora le comentó que era mejor que no y que iba a ser un día intenso de pruebas, aun así, ¿quién se iba a resistir a la insistencia de esa yaya?

Abrí la puerta de casa y no estaba la llave echada, creí recordar que la última vez que me fui lo hice, la moví despacio y allí estaba ella. Su piel tenía un brillo diferente, bronceada con hilos dorados, sus ojos me aclamaban, y los evité. Mi boca salivaba por la suya, fue verla y sentir un dolor punzante, ¿cómo le iba a explicar que no la podría besar jamás? Carmina me empujó sacándome de la hipnosis y hui de allí. Estaba hiperventilando en mi habitación, intentaba entrar en razón y ser fuerte, no iba a pasar nada. Nuestra historia tenía un final y era que ella lo prefirió a él. Después de unos minutos, pude recomponerme, cogí la bolsa de deporte y fui a despedirme. Al verla abrazada a su abuela, con esa armonía que vislumbraba en una sola mirada, me quedé absorto.

Carmina se largó susurrándome que espabilara, que quedándome allí embobado no iba a conseguir nada. Había algo de mí que quería quedarse allí viéndola, estaba más guapa que nunca, sentí cómo una vibración salía de su cuerpo y se emanaba por el aire, acorralándome en esa atmósfera. Sus ojos felinos estaban anclados en mí y eso no ayudaba mucho, mis pulsaciones empezaban a ser elevadas. Debía hacer algo antes de que cayera en la tentación y empezara a hablar con ella. El sonido del cierre de la puerta me ayudó a centrarme, sabía a ciencia cierta que la gruñona de la abuela quiso cooperar para que reaccionara de una vez por todas. Sin embargo, hice lo contrario, cogí mi bolsa y me largué. De camino al gimnasio, hice una videollamada con Aroa.

—Hola, preciosa, necesito un favor.

—No te voy a ceder una habitación, Matteo, dijiste que iba a ser fácil, a ver cómo sales de esta. —Aroa sonrió con picardía.

—No es eso. —Me puse serio—. Quiero saber por qué está en casa y no con Yago o con Álex.

—¿Quieres saber si han roto? —Cómo disfrutaba con la situación la muy bellaca.

—Aroa, no empieces. Sabes que eso no será posible.

—Tenías que ver qué cara puso cuando le enseñé adrede la pantalla de mi teléfono y vio que me llamabas. —Se mordió el labio.

—No voy a permitir que pase nada. ¿Me harás el favor? —Quise zanjar por lo sano la conversación, con Aroa nunca se sabía hasta dónde era capaz de llegar.

—Sí, pero dame un tiempo, no es como antes. Y te recuerdo que me prometiste algo.

—Lo sé, te lo prometí y mis promesas las cumplo. Créeme, no voy a consentir que le pase nada.

—Y, dime una cosa… —Uy, esa cara. Iba a empezar de nuevo—. ¿Qué has sentido cuando la has visto? Yo, cuando la oí, se me hizo un nudo en el estómago.

—Te cuelgo, Aroa. Un beso.

—Que sepas que me lo acabarás confesando.

Era imposible resistirse a un interrogatorio de esa mujer.

Estaba jodido, a ver cómo me planteaba la situación viviendo con ella bajo el mismo techo. Suerte de la visita de Carmina, que ayudaría a evitar situaciones incómodas o eso deseaba. La reacción de mi cuerpo frente a ella no era la que me imaginaba, debía ser frío y calculador. Visto lo visto, a partir de ese instante, debía colocarme una armadura que no permitiera traspasar el dolor del amor, ya había sufrido suficiente y no iba a poner en juego la misión.

13. Yo estaré a tu lado

Después de que Matteo me dejara plantada ahí, sola, los nervios me tenían a mil y no sabía qué hacer. Gracias a Dios, mi teléfono sonó.

—¿Sí?

—Hola, buenas tardes, ¿con Tamara Serra?

—Sí, soy yo.

—Verá, llamamos del Hospital Central.

—¿Mi hermano está bien?

—Sí, aunque nos ponemos en contacto con usted por la señora Carmina.

—¿Mi yaya?

—Sí, es que le hemos pedido amablemente, por activa y pasiva, que se fuera a casa, que nos pondríamos en contacto con ustedes informando del estado de José, ya que hay muchas pruebas que hacer aún, y ella se niega a irse. Dice que ya podemos llamar hasta a la Armada que ella de aquí no se mueve.

—Ahora mismo voy para allí. Gracias y disculpen.

Después de tres horas, y con la ayuda de dos enfermeros, convencimos a la persona más cabezota del planeta. Conseguí sacarla del hospital a regañadientes. Decidí llevarla a Cal Jaume para aflojar su cabreo, mi abuela cambiaba de humor con la barriga llena. Jaume, al vernos aparecer, se apresuró a saludarnos y nos atendió con amabilidad. Nos sentamos en una mesa en el interior del local, ya que en el exterior hacía frío. Después del primer plato, a Carmina se le cambió el carácter, empezaba a ser la yaya molona. Le expliqué todo lo que hicimos con José durante esos días que estuvo sedado y cómo nos compaginábamos entre Yago y yo para estar con él. Ya ansiaba que todo volviera a la normalidad.

—Por cierto, ¿dónde está tu querido? —Ella tan directa como siempre.

—Te lo explicaré más tarde, ahora no me apetece hablar de eso.

—Lo llevas claro, di.

—¿Me dirás qué hacías con Matteo?

—Cosas nuestras. —Dejó de prestarme atención para continuar comiendo.

—Pues yo te diré lo mismo.

—Qué tozuda eres.

—Vaya, he aprendido de la mejor. —Le dediqué mi mejor sonrisa.

—Eso no te lo voy a negar —concluyó con un guiño de ojos.

Acabamos de comer y la acerqué a casa porque se encontraba cansada del viaje y de las horas que había estado en el hospital. Se tumbó en la cama de José, en la que, por el momento, iba a ser su habitación. Aproveché para llamar a Yago y hablar sobre lo de mi hermano. Y ya, si por un casual se le escapaba información de Álex, no me importaba oírla.

—Tamara, es una buena noticia, pues a quien llame primero de los dos informa al otro de cómo está José. No sabes lo feliz que me has hecho —decía conmocionado.

—Sí, ya estamos a un paso de que se recupere.

—Pues sí.

—Yago, ¿sabes algo de tu hermano? —pregunté con la boca pequeña.

—Ajá.

—¿Y…?

—No lo intentes, no voy a abrir mi piquito, lo descubres por ti solita. Te amo.

Y, por segunda vez en el día, me dejaron con la palabra en la boca. Estuve a punto dos veces de escribir a Álex, pero me resistí, debía esperar, aunque fuera un par de días, para verificar si tenía algo en común con ese tal Bruno.

Dos días más tarde, el hospital nos informó de que, después de resolver las hemorragias que tenía en diferentes partes de su cuerpo, ya que se absorbían con normalidad, y el edema cerebral disminuyera, dejaban que mi hermano tuviera visitas. Como era de esperar, mi abuela quiso acaparar todas las horas del primer día, no hubo más remedio, Yago y yo tuvimos que ceder, porque no hubo más elección.

A la mañana siguiente Aroa, la yaya, Yago y yo nos plantamos en la habitación de mi hermano. La expresión de José era de felicidad, irradiaba alegría por el brillo de sus ojos y lucía una amplia sonrisa. Nos acercamos todos con pulcritud y armonía y nos abrazamos a la vez, mi abuela lo hacía tan fuerte que tenía mi cara aplastada contra la de mi hermano. No me importó, hacía tiempo que no respiraba el verdadero olor de su piel, volvía a ser él. Después de cinco minutos de estar unos contra otros, nos separamos y me senté al lado de José. Me tocó la cara con dulzura y su sonrisa se alargaba aún más.

—¿Por qué has tardado tanto en venir, Tamara? —preguntó mi hermano con voz entrecortada.

—Ya sabes cómo se pone la sargento cuando se le mete algo entre ceja y ceja. —Señalé con la cabeza a mi abuela por si José tenía alguna duda de a quién me refería.

—Me puso ayer al día de que le habías ocultado mi accidente. Ya le dije que fue por su bien para no preocuparla.

—Una hostia os voy a dar a los dos si entráis en el tema de la edad —nos interrumpió Carmina.

Puse los ojos en blanco y continué con la conversación:

—José, lo siento mucho, perdóname por el daño que te hice.

—No fuiste tú la que me pegaste.

—¡No! —exclamé.

—Entonces, ¿qué hay que perdonar?

—Nuestra última conversación no fue de las más bonitas, y tú estabas ilusionado por lo de ser padre con Yago…

—¿Yago? —preguntó mi hermano extrañado.

—Sí, tu pareja.

Yago, en ese instante, se acercó a él, ilusionado, y, antes de que lo pudiera tocar para besarlo, mi hermano retrocedió asustado. Tiró de mí para interponerme en su trayecto.

—José, ¿qué te pasa? —inquirí asustada.

—¿Quién es? —murmuró José.

—¿Cómo que quién es? —Miré extrañada a mi hermano—. Es Yago, tu pareja.

—¿No me recuerdas, cariño? —preguntaba Yago con prudencia.

—No, pensé que eras el novio nuevo de mi hermana o de Aroa, no el mío. Es imposible que yo tenga pareja.

José lo repasó con la vista de arriba abajo mientras negaba con la cabeza. Yago me miró horrorizado, le costaba respirar. Vi cómo sus ojos se humedecían a la velocidad de la luz y su barbilla empezaba a temblar. Aroa lo cogió de la mano para apoyarlo y lo acompañó fuera de la habitación. La abuela enseguida fue en busca de un médico dejándonos a solas.

—¿He hecho algo mal? —José me miraba asustado sin saber qué ocurría.

—No, cariño, ahora la doctora nos dirá qué está pasando y cómo se puede solucionar.

—No te alejes de mí, Tamara, estoy asustado. —Aferró su mano con la mía entrelazando nuestros dedos.

—Tranquilo, no me iré de tu lado. —Lo contemplé con compasión—. Esto lo superaremos juntos.

—Por cierto, ese tal Yago está tremendo, ¿eh?

—Si tu mente recordara, seguro que te derretirías —dije con picardía.

—¿En serio que tengo novio? Si yo no creo en el amor.

—Él logró que lo hicieras.

Lo miré de soslayo con una sonrisa emotiva, me partía el alma ver cómo se había ido Yago tan desolado de la habitación y cómo mi hermano preguntaba por su vida sin recordarla. A continuación, entró mi abuela con la doctora.

—Buenos días, ya Carmina me ha comentado lo sucedido, esta falta de memoria puede ser por los golpes recibidos en la cabeza.

—Perdón. —Era Aroa entrando en la habitación.

—Lo que comentaba, José, por lo visto no recuerdas tus últimos años de vida o secuencias, no lo tenemos claro y lo averiguaremos sobre la marcha. En las pruebas que te hicimos el otro día nos hablabas de muchas cosas de ti, tu hermana, tu abuela, tu tío Boro, Aroa, y que trabajas como diseñador.

—¿Qué hay que hacer para que la recupere? —pregunté impaciente.

—Hay unas terapias que ayudan a avanzar el progreso. Mañana le daremos el alta y os dejaremos todo anotado de cómo hacer cada cosa. Ahora te toca descansar, José, son muchas emociones juntas.

Seguí a la doctora fuera para acabar de aclararme.

—Doctora, ¿mi hermano recuperará pronto la memoria?

—No lo sé, no es algo que se sepa a ciencia cierta.

—¿Y qué tenemos que hacer?

—Yo les recomiendo que no lo atosiguen y poco a poco le vayáis explicando las cosas, con eso y la terapia que os recomendaré, irá progresando. Dadle espacio y no le debatáis las cosas.

—De acuerdo. Muchas gracias.

Nos despedimos de mi hermano para que pudiera descansar, Aroa se fue a buscar a Yago para apoyarlo, ya que se fue destrozado. Mi abuela comentó que quería hacer unas compras en el mercado municipal y que ya nos veríamos en casa para comer.

Quería llamar a Álex y explicarle todo lo ocurrido, aun así, no era el momento. Escribí un mensaje a Samuel para saber si tenían pistas de lo sucedido a mi hermano y me comentó que creían tener algo. Sin pensármelo, fui directamente a la nave donde trabajaban.

No esperé a que se abrieran del todo las puertas del ascensor para salir de él, con paso firme me dirigí hacia la mesa donde estaban todos comentando unos documentos. Samuel, al darse cuenta de que ya estaba allí, me cogió y me apartó a un lado.

—Hola, qué rápido has venido.

—Sí, quiero ayudar. —Quise mirar por encima de su hombro qué tipo de información tenían sobre la mesa.

—Bueno, pues… —Samuel se colocó en medio de mi visión para que le prestara atención.

—Samuel, ¿qué pasa?

—Es que Matteo está aquí.

—Ah, vale. No pasa nada.

Observé a mi alrededor, y no había rastro de él. Nos sentamos frente a un ordenador y me puso el vídeo de cómo dos hombres voluminosos, con la cara cubierta, se abalanzaban sobre mi hermano, tirándolo al suelo y golpeándolo sin cesar. Al ver esas imágenes mi estómago se retorció de dolor y en mi garganta se creó un nudo que impedía que tragara la saliva. Mis manos se cerraron en puños por la impotencia. Un calor me fue subiendo desde mis pies y la rabia se apoderó de mí, no podía quitar la vista de la pantalla viendo a mi hermano tumbado en el suelo, cómo se cubría la cabeza recibiendo una patada tras otra. Un suspiro hizo que mis ojos fueran desbordados por miles de lágrimas, que empezaron a salir disparadas. Samuel me agarró de la mano y la estrujó contra la suya.

—Los vamos a encontrar, ¿vale? Es duro, pero nos tenemos que fijar bien en cualquier detalle que se nos haya podido pasar por alto.

Afirmé con la cabeza, no me veía capaz de hablar sin sollozar. Un aire caliente se postró en mi espalda, era Matteo, que miraba las imágenes.

—¿Este vídeo es el que me habías comentado?

—¿Tú no lo has visto? —le pregunté observándolo de soslayo.

Matteo no me miraba a la cara ni contestó a mi pregunta. Samuel, de un vistazo, me hizo entender que le tenía que dar tiempo.

—Sí, este es el vídeo al que me refería. Tamara y yo estábamos comprobando si podíamos captar algo que se nos haya pasado por alto.

—Samuel, ¿puedes ampliarme el brazo del chico de la cazadora negra? —Era Matteo señalando la pantalla e invadiendo mi espacio.

—Sí, ahora mismo. —Pausó la imagen y la amplió, no es que se viera con mucha definición, el tatuaje era pequeño, parecían cinco puntos. Abrió otro programa que mejoró la calidad de la imagen y se pudo reconocer a la perfección que eran cinco estrellas—. Matteo, ¿crees que es del clan de Bruno?

—No, aunque sé cuál es el origen de ese tatuaje.

—¿Sí? ¿Cuál? —me lancé a preguntar incluso sabiendo que no obtendría respuesta.

—Tamara, sé que tienes dolor por lo de tu hermano, pero no voy a permitir que entres al trapo. —Cada palabra pronunciada por él era tan contundente que no dejó lugar a réplica.

Me costaba aceptar su ignorancia hacia mí, aun así, consideré que debíamos dejar nuestras discrepancias a un lado si quería resolver lo de mi hermano. Observé cómo se miraron entre ellos y, sin pronunciar palabra, se entendieron. Desde luego, Matteo había cambiado más de lo que me habían advertido, pero esa actitud no me iba a intimidar.

—¡Ni se te ocurra dejarme al margen!

Se dio la vuelta y de nuevo me dejó con la palabra en la boca. Esa faceta de él empezaba a molestarme, apreté mis dientes entre sí e intenté calmarme con la respiración.

—A esto es a lo que me refería de su cambio, aparte de muchas cosas más, por mucho que lo intentes no entrará en razón —me aclaró Samuel cuando ya lo habíamos perdido de vista.

—Eso está por ver.

—Hacemos una cosa, ve al office y ahí encontrarás café, té, lo que quieras. Yo intentaré tenerte informada de todo lo que pueda.

Asentí mientras él se alejaba.

Me preparé una manzanilla para relajar todas mis tensiones y, de repente, entró alguien con mucha prisa. Era una chica, con la melena castaña recogida en un moño y unos cascos colgados en el cuello, que fue directa a la cafetera. Tarareaba una canción y estaba tan sumergida en su mundo que no se dio cuenta de que estaba yo ahí. Vestía un peto tejano y una camiseta roja, por la indumentaria no era policía o eso me pareció. Una vez con su café largo en la mano, se dio la vuelta y me encontró en medio de la sala observándola, no se lo esperaba y dio un salto por la sorpresa.

—¡Joder, qué susto! —Justo en ese momento me pareció reconocerla.

—¿María?

—Tamara, ¡qué alegría! —Se quitó los cascos y dejó el café.

—¿Qué haces aquí? —La cogí del brazo para abrazarla—. ¿Has venido a buscar a tu hermano?

—No vengo a buscar a nadie. La que estaba viajando por el mundo eras tú y durante este tiempo han sucedido muchas cosas. Trabajo con Samuel.

—¿Eres policía? —Nos sentamos en unos taburetes.

—No, soy informática, más bien hacker. La que rastrea todo.

—Ah, qué bien me vienes.

—Uy, esa cara, Tamara, me das miedo. —Miraba a ambos lados—. Que solo llevo un año, no me vayas a meter en un lío.

—No, solo necesito saber, si yo te pasara una fotografía de un tatuaje, ¿tú sabrías darme información sobre él? Es que he visto muchas películas.

—Por supuesto.

—Pues dame unos minutos y te lo envío.

—Genial, por cierto, me he enterado de lo de tu hermano, lo siento mucho. Verás cómo el equipo encuentra al culpable. —Me acarició la mano a la vez que se ponía en pie para continuar trabajando.

—Si antes no lo encuentro yo —murmuré.

—¿Qué has dicho?

—Que llevo un disgusto.

—Tamara, ya sabes que puedes contar conmigo para lo que haga falta.

—Eso está hecho. Queda pendiente un café.

—Perfecto. —Sonrió y desapareció.

Anduve por el pasillo y oí las voces de Samuel y Matteo, estaban en un despacho con la puerta entreabierta discutiendo. Miré a ambos lados del pasillo y me detuve a escuchar lo que decían.

—¿Por qué eres así con ella? —le reprochó Samuel.

—Es lo mejor para los dos.

—¿No le vas a decir nada?

—Ya está todo hablado. —El tono de voz de Matteo seguía siendo tan tajante como minutos antes, creo que jamás lo había escuchado hablar así.

—Tienes que entenderla, es su hermano.

—Quiero que seas tú quien entiendas cada una de mis palabras —decía señalándole con su dedo índice—. Tamara no va a intervenir en la misión, ¿de acuerdo?

«¿A qué se debe esa arrogancia? ¿Por qué se ha vuelto así?». Me fui antes de ser descubierta, ya había escuchado suficiente.

Delante del monitor donde nos encontrábamos antes hice una fotografía del tatuaje y se la envié a María.

Tamara: Aquí tienes la imagen. Por cierto, esto es un asunto de chicas, ¿vale?

María: De acuerdo. Besos.

Me largué de ese lugar sin despedirme de nadie, no tenía ánimo para verle la cara.

Mi abuela ya me esperaba para comer, teníamos que hablar de cómo íbamos a hacer cuando mi hermano volviera a casa.

Algo sacamos en claro, entre todos debíamos hacerle recordar sus últimos años de vida o aquello que había olvidado.

14. Contéstame a los por qué

Iba de vuelta a casa y, esa vez, con mi hermano al lado, estaba alucinando con el coche con el que fui a recogerlo. Lo tocaba todo. No lo iba a reconocer nunca, porque no lo había visto antes.

—¿Y este coche de dónde lo has sacado?

—Lo he tomado prestado.

—¿No lo habrás robado?

—Espera, José, ¿qué edad tienes?

—Treinta y tres.

Solté una carcajada a pulmón abierto y se me cortó al ver el semblante de preocupación que puso.

—Es una broma, ¿no?

—No.

—Vale. Recuerda, Tamara, no vamos a debatir nada —murmuré para mis adentros.

—¿Qué edad se supone que tenemos?

—Treinta siete.

—¿Cómo puede ser? No recuerdo nada de estos últimos cuatro años.

—Tranquilo, recuperaremos todas tus vivencias. Han sido cuatro años muy intensos en tu vida, los acabarás recordando. Estoy segurísima.

—¿Y a qué te dedicas ahora, Tamara? ¿Sigues bailando?

—He estado unos años fuera de España y he vivido la vida digamos que sin tensiones.

—¿Y yo?

—Mejor no hablemos ahora de eso, no te vayas a estresar. Ven, entra en casa, que hay gente que te quiere ver.

Mi yaya lo esperaba de pie en medio del comedor y con la mesa preparada con un gran desayuno. Lo abrazó, como si hubiera pasado muchísimo tiempo sin hacerlo. José parecía desorientado, miraba todo a su alrededor.

—¿Lo reconoces? —Lo miré con ternura.

—Claro, es mi casa, Tamara.

—Ven, hijo, siéntate, que he preparado el desayuno.

—¿Para cuánta gente, yaya? ¿Para la comunidad completa? —Qué exageración, mi abuela había preparado comida para una boda.

—Ains, Tamara, no sabía con cuánta hambre vendría.

Nos sentamos, Carmina nos sirvió café y zumo de naranja natural. El desayuno no tenía desperdicio, había hecho carrot cake, tostadas, diversas frutas cortadas, una tabla de embutido, vamos, para varios gustos. Mientras ella acaparaba a mi hermano, vi que me había llegado un mensaje de María.

María: Tamara, tengo información. El tatuaje de la foto lo llevan los miembros de un grupo criminal que se extinguió hace tiempo. Ese tatuaje se hacía en una cárcel en particular, los reclutaban allí y los preparaban. Sobre todo, a aquellos que les quedaba poco tiempo para su libertad, era una forma de identificar en qué bando estaban.

Tamara: ¿En qué cárcel?

María: La misma en la que está tu padre.

Tamara: Te debo una. Gracias, preciosa.

—Hola, José, buenos días.

Resonó la voz de Matteo por detrás de mi espalda y, con disimulo, escondí el teléfono.

—¿Nos conocemos?

—¿Estás de broma? —Matteo sonreía y nos miraba a todos, desconcertado.

—No, Matteo. —Lo agarré de la mano para que no se acercara más a mi hermano—. No es broma, José no recuerda muchas cosas de sus últimos cuatro años.

Los ojos de Matteo se fijaron en mi mano y fue subiendo despacio hasta llegar a mi cara.

—¿Es tu novio, Tamara?

—¡¿Quién?! —Solté la mano como si quemara.

—Matteo, tonta.

—¡NO! —dijimos Matteo y yo al unísono.

—Sí —contestó mi abuela.

—A ver, me estoy liando, ¿sí o no? —Los ojos de mi hermano parecía que observaran un partido de tenis.

—Sí que son novios, aunque son algo tímidos.

Nuestras miradas llenas de fuego se dirigieron hacia Carmina, y ella actuaba como si nada.

—Bueno, me tengo que ir. —Me levanté de la silla de un salto. Si continuaba ahí, iba a matar a mi abuela, se estaba aprovechando de la situación de mi hermano y sabía que no se la podía liar.

—¿A dónde? —preguntó desconfiado Matteo.

—¿A ti qué te importa, Matteo?

—Soy tu novio, ¿recuerdas?

Me agarró de la mano para que no huyera de allí. Con mucha discreción retorcí mis dedos para salir de entre sus garras y todo sin dejar de sonreír.

—Sí, claro. Sin embargo, aunque seamos novios, tengo mi vida personal a un margen de ti.

—Tienes razón, eres muy tuya.

—Como tú —escupí como dos balas ese par de palabras.

Me liberé de la sujeción, besé a mi abuela y, a continuación, le di un beso muy tierno a José.

—Nos vemos luego, cualquier cosa me llamáis al móvil.

—Tamara. —Me giré para ver qué quería mi hermano.

—Dime, José, ¿necesitas algo?

—¿No besas a tu novio? —Extrañado señalaba a Matteo.

Sentí cómo el gesto de mi cara cambiaba por completo. Qué circunstancia más incómoda, esperaba que mi hermano recuperara la memoria lo antes posible. Si no, yo iba a morir en el intento. Mi abuela, detrás de José, me miraba con cara de enfado y gesticulaba para que le diera un beso a Matteo, que tampoco era para tanto.

Matteo estaba sentado y rígido como una tabla, sus hombros se tensaron al acercarme a él. Coloqué mis manos por encima de estos y simulé una alegre sonrisa. Muy despacio me acerqué a su oreja.

—Te podrías haber negado. —Me aproximé más de la cuenta para que mi hermano no nos oyera.

—¿Te piensas que yo quiero que me beses? —Qué arrogante podía llegar a ser.

Nos susurrábamos entre dientes. Mis labios impactaron contra su mejilla, estaba tan tierna y caliente como siempre, sentí cómo algo ligero en mi interior se removió. Abrí los ojos y aún permanecía cerca de él, era como si alguien hubiera ralentizado el tiempo. Me separé lo antes que pude y su perfume invadió mi zona personal, aún utilizaba la misma colonia, eso no lo había cambiado. En décimas de segundo escapaba de esa situación saliendo por la puerta de casa.

De camino al coche, llamé a María para que me consiguiera una cita con mi padre en la cárcel, ya era hora de ir a visitarlo. Mientras conducía, mi sangre hervía de pensar en cómo Matteo había aprovechado para saber dónde iba, él me quería tener al margen, pues yo también lo haría con él. Más rápido de lo que me imaginé, llegué al parking de la cárcel. Una vez aparcado el coche, me quedé unos minutos dentro para tranquilizarme.

Ya en la puerta principal, enseñé una identificación que María me había enviado por móvil y me dejaron entrar. Me hicieron desviarme por un pasillo donde había un cartel que indicaba «VISITAS», al final había una puerta cerrada que se abrió de forma automática al llegar a su altura. Había bastantes mesas y la mayoría ocupadas por varias personas, era un lugar bastante frío, al fondo de la sala estaba mi padre sentado. Supe que era él porque me saludaba, no lo reconocía, había perdido más de veinte kilos, su pelo era un manto blanco y su cara estaba cubierta por vello albino. Sus ojos se ablandaron mientras me acercaba a él. Se levantó y esperó a que me sentara. Lo miraba con detenimiento y en su semblante no encontraba ni un ápice de odio ni de rabia.

—Hola, Marcos —saludé tajante.

—Tamara, cuánto tiempo, ¿has recibido mi mensaje?

—Ni que lo digas, casi lo matas.

—¿Cómo? —No había cambiado en su forma de actuar, sabía fingir igual que siempre.

—Ahora no te hagas el sorprendido, Marcos.

—No sé a qué te refieres. —Estiró sus brazos para tocarme y lo evité.

—Eres tan ruin que has enviado a dos tipos a darle una paliza de muerte a tu hijo menor.

—¿Cómo? ¿Cuándo ha sido? ¿Quién? —Él continuaba con su papel de inocente, y mi rabia iba creciendo.

—Mira, Marcos, he podido una vez contigo y te aseguro que ahora no será distinto, te hundiré en la mierda.

—Tamara, no sé de qué me hablas. ¿Esto lo sabe Álex?

—¿Por qué me preguntas por Álex? ¿También te lo quieres cargar? —No entendía nada, ¿por qué metía a Álex en la conversación?

—Álex no te ha dicho nada, por lo que veo.

—¿Qué me tiene que decir? ¡Di! —Golpeé con fuerza la mesa.

—Tranquilízate, Álex no es quien te crees.

—¿Álex es el señor Bruno?

—¿El señor Bruno? No. —Se inclinó hacia delante y me susurró—: Creo que deberías hablar con él.

—¿Él es el que ha enviado a esos hombres?

—No, no lo creo. —Suspiré aliviada—. ¿Me podrías hacer un favor?

—Dime.

—Dile a Álex que ya hemos pagado por todo, que nos deje en paz.

—¿Cómo que os deje en paz? —Mi cabeza no cesaba de darle vueltas a todo. No entendía nada de lo que me decía—. Él ha estado conmigo fuera de España.

—Tamara, las cosas no son lo que parecen. Habla con él, por favor. —Volvió a intentar de nuevo cogerme las manos, y las aparté de la mesa.

—No entiendo nada. ¿Qué me tiene que decir Álex?

De repente sonó una especie de alarma, y los funcionarios nos avisaron de que ya se había acabado el turno de las visitas. Antes de irme, Marcos volvió a hablar:

—Os hice el ingreso de lo que os prometí a José y a ti. Lo siento por todo.

Salí de ahí desmoronada y descolocada, ¿qué quería decir con que las cosas no eran lo que parecían? Era la primera vez que oía decir a mi padre la palabra «perdón». No entendía nada, y todo se relacionaba con la misma persona, con Álex, y yo necesitaba saber el por qué.

Tamara: Hola, quedamos a las doce y cuarto en el karting, no te retrases.

Álex: Ahí estaré, te quiero.

Llegué al karting donde me llevó Álex el día que me superaron los nervios por saber la verdad sobre Matteo y la situación con él me sobrepasaba. Qué retórico, en ese momento lo llevaba yo para que él me contara la verdad. Entré y estaba solo, sentado en las gradas. Mi boca salivó nada más verlo, tenía que concentrarme, cada paso que daba hacia él apretaba su mandíbula de los propios nervios y eso alborotó mis hormonas.

Dibujó una atractiva sonrisa que deshizo la coraza que me protegía de sus hechizos. Mordí mi labio para controlar mi sed, Álex se puso en pie con los manos en los bolsillos para recibirme. Me detuve a un palmo de él, esperaba a que yo actuara. Debía de ser distante, no podía flojear, había muchas incógnitas que resolver. Sonreí tensa y me senté. Él, descolocado, hizo lo mismo.

—Veo que llevas mi pulsera. —Inició con un juego de roces, primero tocó la pulsera y, a continuación, mi brazo.

—Sí, muchas gracias por el detalle, me ha gustado mucho. —Coloqué las manos entre mis piernas y las apreté para asegurarme de no dar un paso en falso.

—Como no sabía si nos íbamos a ver por Navidad, creí que debías tenerla.

—¿Por qué no viniste conmigo? ¿Qué te lo impidió? —pregunté tajante.

—Tamara, todo lleva su tiempo y necesito un poco para explicártelo todo. —Colocó su mano sobre mi pierna.

Se creó un silencio, ojeé a mi alrededor, estábamos a solas, no había nadie en todo el recinto. No me había dado cuenta al entrar, Álex acaparó toda mi atención.

—No hay nadie, qué extraño, ¿no? —Miré a ambos lados. Álex carraspeó.

—He cerrado el local para nosotros solos y que así pudiéramos hablar con tranquilidad.

—Pues dime.

—No es tan fácil, cariño. —Acarició mi mejilla. Noté cómo me iba derritiendo, debía ser fuerte, necesitaba respuestas, y él me las podía dar.

—Veo que ya no me quieres tanto cuando no me dices las cosas. —Álex dejó de tocarme y creo que de respirar—. Voy a ir al grano, ¿has sido tú quien ha pedido que le hagan daño a mi hermano?

—¡¿Yo?! —Alzó la voz, indignado—. Por el amor de Dios, Tamara. ¿Qué locura es esta? ¿Cómo puedes pensar que yo haría semejante cosa a una persona que es importante para ti?

—Entonces, ¿sabes quién ha sido? —Miró hacia un lado—. ¡Contesta!

—No del todo, estoy en ello. —Ni me miraba, solo se presionaba el puente de la nariz.

—Me pone nerviosa todo esto. —Me acerqué a él más de la cuenta y, con mi boca pegada a su cuello, dije—: ¿Sabes qué? Me largo.

Cogí mis cosas y me levanté. Álex se apresuró para impedirlo agarrándome del brazo.

—No te vayas, por favor. Siéntate. —Me soltó despacio, y me senté—. Mi padre, cuando estaba en la cárcel, se metió en líos con un hombre bastante peligroso y me pidió un favor.

—¿Ese hombre es el señor Bruno?

—¿Cómo sabes de él? —De repente, se giró hacia mí, asustado.

—¿Por qué? ¿Piensas que está detrás de lo de mi hermano?

—No, yo no pienso eso, es imposible.

—¿Por qué?

—Porque no es un hombre que haga esas cosas. —Volvió a girarme la cara. Vivía un conflicto consigo mismo y debía averiguar a qué se debía.

—Entonces, ¿quién ha sido?

—No lo sé, eso estoy tratando de averiguar —dijo agobiado y aminoré el acoso.

—¿Qué me querías decir antes cuando te he cortado? —Le cogí de la mano, me sentí fatal por tratarlo así, aunque era la única manera de sonsacarle la información—. ¿Qué favor fue el que te pidió tu padre?

—Tenía que hacerle un par de trabajos a Bruno. Al acabar esos asuntos, me comentó que tenía más faena para mí, solo era recaudar información y a cambio me daba mucho dinero. La confianza entre nosotros fue creciendo y los encargos también. Acabé siendo para él como un hijo, hasta que llegó un día en que lo desobedecí. —Noté cómo la sujeción de su mano era más intensa y acabó entrelazando los dedos. Su estrés se había volatizado.

—¿Qué hiciste?

—Es una historia muy larga de contar, si me das tiempo y cenamos juntos, te lo explicaré. —Sonrió con picardía.

—Te crees muy listo, ¿no? —«¿Por qué me sonríe así? Que deje de hacerlo», pensé. Estaba perdida, el encanto de Álex comenzó a surtir efecto.

—Mmmmm. —Se acercó con cariño rompiendo ese distanciamiento entre los dos.

Empecé a perder el control al tenerlo a un palmo de mí. Pude percibir cómo sus poros liberaban testosterona embaucándome y acaparó todo mi espacio, respiré en profundidad para memorizar ese momento y recordarlo durante días, ya que si quería tiempo estaba dispuesta a dárselo.

Coloqué mi nariz sobre la suya e inicié un juego de roces y miradas. Extrañaba su cercanía y estar con él.

—Vale, te daré tiempo. —Besé con ligereza sus sabrosos labios, qué sabor más rico—. Hasta que llegué el día de la cena, tú y yo nos comunicaremos por teléfono.

—No me hagas esto —suplicó, a la vez que yo me derretía.

—Sí, así me aseguraré de que contestes a los por qué. —Me incliné y le susurré—: Hasta entonces, hablamos por teléfono, guapo.

—Solo te pido que confíes en mí —dijo mientras me alejaba.

—Por cierto, mi padre te envía saludos.

—¿A qué viene eso? —Su tono era tajante e hizo que parara y me girara hacia él.

—Fui a verlo a la cárcel.

—¿Qué te dijo?

—Me lo ha contado todo. —Lo sabía, era un farol, aunque Álex lo desconocía.

—¿El qué? —Se acercó preocupado.

—Ya sabes el qué, no hace falta que te lo explique.

—Tamara, ten mucho cuidado. —Me arropó con sus brazos.

—Mira, Marcos y tú coincidís en lo mismo, lo único que él te ha nombrado directamente.

—Sabes que no es verdad, daría mi vida por ti. —Vi cómo su mirada se convertía en puro fuego. ¿Qué estaría pensando? Me hubiera gustado preguntárselo, aunque no era el momento. Debía calentarlo para que moviera ficha y así saber qué escondía.

—Nos vemos, Álex. —Decidí darme la vuelta, verlo así me partía el alma.

Me largué de ese lugar antes de que me arrepintiera de mi decisión. Maldita sea, qué duro se me iba a hacer.

A los cinco minutos de trayecto, me sonó el teléfono.

—¿Sí?

—Que no te había dicho lo guapa que estás. —Mordí mi labio al oír de nuevo su voz.

—Álex, nos acabamos de ver.

—Lo sé y no me estoy saltando ninguna norma, nos comunicamos por teléfono —dijo con tono picarón.

—¿Qué voy a hacer contigo?

—Te puedo proponer muchas sugerencias. —Solté una carcajada.

—Te voy a colgar, un beso.

—Mmmmm, cómo los extraño. —«Joder, su tono de voz me ponía a mil», maldije.

Colgué antes de que la conversación subiera más de temperatura.

Hablar con Álex me había tranquilizado bastante al saber que no tenía nada que ver con lo de José. No podía negar que me preocupaba el conflicto que había con ese tal Bruno, si era tan peligroso como todo el mundo decía, tenía miedo de que le hiciera daño. Mi prioridad era pensar alguna alternativa para encontrar al culpable antes de que lo hiciera Matteo. Se me ocurrió una idea, aun así, no sabía si resultaría factible; compartir mi información con Álex, así obtendría la opción de cogerlo antes, aunque yo saliera dañada.

Decidí enviarle la fotografía de las personas que agredieron a mi hermano y el tatuaje de uno de ellos, estaba segura de que él podría aprovecharlo mejor que yo para llegar hasta ellos.

15. Llegó la hora de decir la verdad
ÁLEX

No dejaba de recordar su poderosa entrada en el karting, estaba tan guapa, tan segura de sí misma. Sus caderas se contoneaban como hojas colgadas de la copa de un árbol a punto de caerse, su melena flotaba sobre la brisa provocada por cada uno de sus movimientos. ¡Joder, era una verdadera diosa! Tamara había llevado a otro nivel mi petición de tiempo para poder darle respuestas, de modo que me había vetado tocarla hasta entonces. Agarré la tela interior de mis bolsillos para controlarme, si hubiera sido por mí, le habría hecho el amor en ese lugar. Su olor se coló en mi interior provocando a mi autocontrol, presioné los dientes para no excederme, no quería que supiera que ella tenía el poder sobre mí. Me alegré al ver que llevaba puesta la pulsera, le quedaba genial. Cuando se detuvo a un palmo de mí, el corazón dejó de bombear, creí que se había percatado por su forma de mirarme.

Acepté sus normas. ¿Cómo no lo iba a hacer? Besaba por donde ella andaba, respiraba cuando la tenía cerca y moría cuando ella no estaba.

Sin embargo, primero, debía solucionar unos cabos sueltos. Con las fotografías que me proporcionó Tamara sabía quién estaba detrás, no me equivocaba. ¿Cómo fue capaz? Tenía que solucionarlo antes de que el peligro aumentara, porque, si le pasaba algo a ella, yo no sería dueño de mis actos.

Antes de centrarme en aquel asunto, debía cerrar el tema de Marcos, no me había gustado que me enviara mensajes y menos a través de ella, si pretendía buscarme las cosquillas, me las había encontrado.

El resto del día estuve con Yago, que estaba destrozado por la pérdida de memoria de mi cuñado. Era un espectro sin alma, deambulaba de un lado a otro con el pijama de José. Solo se oían suspiros que rasgaban el corazón. Estaba hundido, y yo empezaba a empatizar con su dolor. Cogí la tarrina de helado de chocolate y me senté junto a él en el sofá, actué de la misma manera que cuando perdí por primera vez a Tamara.

—Sabes que él, tarde o temprano, recuperará la memoria, ¿verdad?

—Sí, aun así, no concibo un día más sin él. Estábamos veinticuatro horas siete días a la semana juntos y he pasado a no tenerlo. Íbamos a ser padres y mi vida ha frenado de golpe.

—Va, come chocolate, que te irá bien para levantar ese estado de ánimo.

—Lo único que va a hacer es engordarme el culo.

—¿Sabías que el chocolate reduce la agresividad por su triptófano?

—¿Eso es lo que has utilizado con Tamara estos años? —Comió una cucharada de helado y tragó con rapidez—. Me refiero a por tenerla alejada de sus seres queridos.

—Directo al corazón, tú sí que sabes, hermanito. Sin embargo, no, nos hemos dedicado a comernos entre nosotros.

—¿Y ahora?

—No sé, se habrá cansado.

—No creo, el otro día me quiso sonsacar información, y no se la di.

—Ah, ¿sí? ¿Qué te dijo? —Apoyé mi brazo sobre el respaldo para prestarle atención.

—Solo quería saber cómo estabas. No le hagas daño, por favor.

—¿Qué os pasa a todos? —Comenzaba a molestarme que todos pensaran así de mí. —Me jode reconocer que es ella la que tiene mi corazón en su mano.

—¡Ains, qué tierno! —Yago se abalanzó sobre mí dándome un buen achuchón—. El lobo solitario se ha enamorado de la dulce y tierna oveja. Joooo, esto me ha hecho recordar de nuevo a José. —De repente se le cayeron dos lágrimas—. Cómo lo echo de menos.

—Tranquilo, seguro que, entre la terapia, Tamara y su abuela, recuperan esos años perdidos que no recuerda. —Golpeé varias veces su pierna—. Aparte, ¿quién se va a olvidar del pegajoso de mi hermano?

Poder arrancarle una sonrisa a Yago me hizo muy feliz, era la primera que me dedicaba desde que pisé España.

Al día siguiente, me presenté en la cárcel. Estaba acabando de hablar por teléfono en el coche cuando vi salir a Matteo, observé cómo subía a una moto, fotografié la matrícula en lo que se alejaba. Me tenía que apresurar, no podía alargar más la situación, porque tenía claro que, si él descubría la verdad, no dudaría en decírselo a Tamara, y ahí sí que estaría jodido.

Pasé al interior de la cárcel con una identificación falsa, tenía muchas desde que trabajaba para Bruno. Crucé el umbral, y a Marcos se le desencajó la cara, no esperaba mi visita y menos cuando acababa de tener la de un policía. Me senté con seriedad frente a él y clavé mi mirada en sus ojos. Lo intimidé, sus gestos no verbales me lo confirmaron, tragaba saliva cada medio minuto y sus manos se anclaron a la mesa.

—¿Querías hablar conmigo?

—Sí, es que yo… —tartamudeó.

—Ni se te ocurra mandarme otro mensaje a través de Tamara. —De la propia ira mis manos se cerraron en puños—. Tienes suerte de que ella te tenga algo de aprecio, si no, hubieras acabado como Roberto.

—No, por favor, no quiero morir. —Tuvo la intención de tocarme, y retrocedí apoyando mi cuerpo al respaldo de la silla de madera.

—Ya sabes que cumplo órdenes.

—No, está en tu mano cambiar, lo sé. —«¿Va a llorar?», pensé. Lo que me faltaba por ver—. Por eso te agradezco seguir vivo. Solo quería que supieras lo arrepentido que estoy por todo el daño ocasionado a Tamara y a José.

—¿Les has devuelto el dinero?

—Sí, todo lo que era suyo, además, les he donado el cincuenta por ciento de las participaciones de mi empresa, el cincuenta restante es para mis otros cuatro hijos.

—Perfecto, falta una última cosa.

—Lo que quieras.

—Vas a suplicarle que te perdone y deberás conseguir que te lo conceda, si no, despídete de este mundo. —Marcos abrió los ojos como platos, y yo me regodeaba viéndolo sufrir.

—Tamara no lo hará.

—No es mi problema. Deberás esforzarte para que te crea, eres un buen mentiroso. —Me acerqué a él y susurré—: Y, si se te pasa por la cabeza explicarle la verdad, lo primero que haré será cortarte la lengua para dártela de comer. ¿Lo has entendido?

—Ella no me perdonará.

—¿Qué te ha preguntado el policía? —Cambié de tema, la pena me aburría.

—Nada, me ha enseñado unas fotografías y quería saber si sabía quién estaba detrás, aparte de amenazarme.

—Qué bien se te da ganarte enemigos. ¿Sabes quién está detrás?

—No, no lo sé, te lo prometo.

Alargó sus manos hacia las mías, las aparté antes de que me tocara.

—Ni se te ocurra tocarme. —Del propio miedo escondió sus manos bajo la mesa—. Suéltalo, ¿qué sabes?

—Por el tatuaje sé que ha sido reclutado en esta cárcel, aunque hará años, ya que esa banda se exterminó. He indagado antes de tu visita y me han dicho que hubo un bombón rubio con curvas que se interesó por el que lleva el tatuaje. Se ve que el chico volvió a entrar hará unos años, y ella aprovechó para contactar con él. Nada más.

—¿No te han dicho nombre?

—El del chico es Junior, el de la chica no, se ve que no quería que Junior hablara de ella con sus compañeros de celda, quería que fuera algo privado. —Asentí.

—Perfecto. Me lo imaginaba.

—¿Te he podido ayudar? —Joder, qué pesado estaba con el contacto. Si continuaba así, le partiría los brazos—. Ya sabes que me tienes aquí para lo que necesites.

—Nuestra conversación ha acabado aquí. —Me levanté—. Recuerda que, si hablas más de la cuenta, habrá consecuencias.

—No te preocupes, no lo haré.

Las palabras de Marcos me confirmaron a la persona que tenía en mente. Esa víbora se había pasado de la raya e iba a pagar las consecuencias, sin embargo, antes me encargaría de ese tal Junior.

De camino a casa recibí una llamada de un número oculto.

—¿Sí?

—Metzo giorno, Álex.

—Señor Bruno, ¡cuánto tiempo! —Mi voz rebosaba de ironía.

—Veo que has vuelto a España.

—Sí.

—Tenemos que vernos. —Como siempre, directo al grano. Apreté mis labios simulando una sonrisa, como si me pudiera ver a través del auricular del teléfono.

—Lo sé, pero déjeme antes cerrar un asunto y luego puede pedirme lo que quiera.

—¿Lo que quiera? —Resonaron sus carcajadas por el altavoz del coche.

—Usted ya sabe a lo que me refiero.

—Y tú sabías los límites y los has sobrepasado. —Me cortó—. Estoy muy decepcionado, ¿cómo has sido capaz?

—Lo intenté, pero no pude. Solo le pido tiempo y que me escuche. —Recé para que me brindara una oportunidad.

—De acuerdo, soluciona el asunto y luego hablaremos. —Al oír sus palabras, suspiré aliviado y dejé de retorcer el volante del coche.

—Se lo agradezco.

—Por cierto, saca bien la basura y que no huela. Si ocurre algo más, me veré obligado a intervenir yo.

—No se preocupe, sé que no se creerá mis palabras, solo confíe en mí.

Después de esa llamada, sabía que tenía que actuar rápido, no tenía opción, era la hora de decir la verdad. Mi destino tenía sabor amargo, hiciera lo que hiciera iba a perder a Tamara, sí o sí.

16. El hombre iceberg

Pasó una semana desde que mi hermano regresó a casa, Matteo y yo evitábamos estar en la misma habitación, no queríamos volver a vivir una situación tan embarazosa. A José le resultaba extraña nuestra relación, pero, como todo lo que yo tocaba se torcía, no le daba demasiadas vueltas. Carmina se lo pasaba pipa, a veces ni se escondía para reírse.

Era miércoles por la mañana e iba a ser el primer día de la terapia «recuperación de memoria» para José. Yago ya no podía soportarlo un día más, era un drama cada vez que hablaba con él y lo entendía, sin embargo, todo proceso necesitaba su tiempo.

Como era costumbre, recibí un mensaje de buenos días por parte de Álex, fui a la cocina a preparar café, y Matteo se había adelantado. Se encontraba de espaldas y ¡qué espalda, madre de Dios! Los párpados no se me cerraban para no perderse detalle de lo que tenía delante. Vestía un polo negro que le iba a reventar por los hombros, era de manga corta y dejaba relucir sus brazos tatuados, lo complementaba con unos tejanos largos de color gris claro que le hacían un culo de escándalo.

—Buenos días, ¿y esa sonrisa? —La voz de Matteo me trajo de mi hipnosis.

—Veo que has preparado el café.

—Sí, me tengo que ir. —Miró el reloj—. Y ya llego tarde.

—¿Vas a la nave? ¿Hay alguna información nueva?

—¿Me vas a contestar por qué sonreías de esa manera? —preguntó a un palmo de mí.

—No creo que sea de tu incumbencia. —Desvié la mirada.

—Entonces, me voy.

Apoyada en la encimera, y con la taza de café en la mano, observé cómo se iba. Por lo menos sacaba algo positivo de todo aquello, me alegraba la vista. Volvió a sonar mi teléfono, era Álex.

Álex: ¿Nos podemos ver?

Tamara: ¿Me vas a contar lo que está pasando?

Álex: Aún no puedo, tengo información sobre la persona del tatuaje.

Con ese mensaje despertó mi interés y le hice una videollamada, sí, sé que lo podía haber llamado, a pesar de ello, yo también ansiaba verlo.

—Hola, ¿qué sabes?

—¿A ver qué pijama llevas hoy? —preguntaba mientras se mordía el labio con picardía.

—Va, Álex, habla ya. ¿No me estarás diciendo esto para verme?

—No sabes cómo me estás castigando, aun así, sí, tengo información. Voy a solucionar el tema.

—Yo quiero hacerlo contigo. —Su semblante se puso serio.

—Tamara, no es tan fácil, son personas peligrosas que han estado en la cárcel, pertenecían a una banda criminal.

—¿Crees que Bruno está detrás?

—No. Aunque tengo una sospecha de quién está. Tienes…

—¿Quién?

—Aún no es seguro. —Respiró hondo y fijó su vista en la pantalla—. Escúchame, lo que te voy a decir es importante. Esa persona quiere hacer daño y, seguramente, la siguiente seas tú. Estate atenta, cualquier cosa extraña o persona que se acerque a ti, me lo dices. Prométemelo. —Escuché pasos en el pasillo.

—Te dejo, que viene alguien —murmuré a la vez que le decía adiós con la mano.

—Tama…

Colgué.

Mi abuela me esperaba seria en la puerta de la cocina con los brazos cruzados, con su atenta mirada me hizo saber que sabía con quién hablaba. Sonreí y salí por patas de ahí antes de que me avasallara a preguntas. Ella sí que me aterraba. Tuve que resistirme y mantenerme lejos de Carmina y José, así no me tirarían de la lengua para dar más información de la que deberían saber.

Me duché y aproveché para pasar por la nave antes de ir con José a terapia, él no lo sabía, Yago iba a asistir también. Sí, era una encerrona, pero les iba a ir bien, por lo menos a Yago, que estaría una hora junto a él.

Cogí un taxi para romper mi rutina y fui hacia la nave, mientras bajaba por el ascensor le escribía un mensaje a Álex.

Tamara: Lo siento por colgarte, no podía hablar. Estaba Carmina.

Álex: Te perdono si nos vemos.

Tamara: No es posible, hoy tengo terapia en el hospital con José.

En ese instante impacté con alguien que casi me derribó y mi teléfono salió volando. Volví en mí, aturdida. Ese muro fue Matteo, gracias a él no caí al suelo. Me tenía agarrada contra su pecho, la tonta caja de Pandora empezó a golpear con fuerza, sentía cómo lanzaba la sangre a cañonazos para que mi cuerpo reaccionara. Nuestras miradas parecían el perro y al gato, no dejaban de seguirse, y sucedió de nuevo, el tiempo dejó de existir. Sus ojos azabaches se filtraron en mí. Por un instante, me pareció tener al antiguo Matteo frente a mí, parpadeó y de un empujón me separó de él.

—Mira por dónde vas —me lo decía mientras me acercaba el móvil—. Puedes hacer daño a alguien.

Le iba a responder, y me quedé sin palabras. No supe qué demonios me ocurría, debía alejarme de él.

Por encima de su hombro vi a Samuel, que nos observaba de lejos, nos sonreímos y me acerqué a él.

—¿Hacemos un café? —me propuso.

Afirmé afectada y nos fuimos directos al office, lejos de la fría mirada de ese iceberg. Necesitaba hablar con alguien de lo que sabía, y él era el indicado. Me senté en uno de los taburetes de la sala, a la vez que él preparaba una tila para mí sin pedírselo y para él, un café largo. Se sentó y postró sus ojos verdosos en mí. Reinaba el silencio, durante unos minutos, era el único que me entendía y me quería ayudar.

—Samuel, ¿esa persona que hay ahí fuera quién es? ¿Por qué es así?

—No lo sé. —Me dedicó una dulce sonrisa.

—Es como si se hubiera congelado por dentro y fuera un iceberg.

—No te martirices, no es culpa tuya. —Me acarició el brazo reconfortándome—. ¿A qué venías?

—Quería huir de mi casa, ahora me toca terapia con mi hermano y puede que le haya preparado una encerrona.

—¿Cuál?

—No va a hacer la terapia conmigo, sino con Yago. —Abrió los ojos más de la cuenta y retuvo todo el aire en la boca.

—Tu hermano te la liará, lo sabes, ¿verdad?

—Si quiere recuperar su vida, es la mejor manera de hacerlo.

El semblante de Samuel se volvía serio, Matteo había entrado en la sala. Se produjo un silencio, sentía cómo el frío empezaba a emanar en el ambiente. Yo no quería ni mirarlo, fijé mi vista en Samuel e hice como si no existiera. En esa habitación se podía palpar la tensión. Intercambiaron miradas entre ellos, y no le di importancia.

Mi teléfono sonó, era mi hermano algo alterado.

—¿Qué pasa, José? —Les di la espalda a ellos dos para atender la llamada.

—¿Dónde cojones estás?

—¿Qué hora es? —Miré el reloj de Samuel y di un salto poniéndome de pie—. Ostras, no me he dado cuenta, lo siento.

—La vamos a tener si llegas tarde, me prometiste no dejarme solo. —Su tono era de enfado.

—Vale, tranquilízate, coge un taxi y ve para el hospital. —Miré a Samuel, apurada, mientras me disculpaba con mi hermano—. Lo siento, se me ha pasado la hora volando. Yo cogeré uno ahora y nos vemos en la puerta, puede que llegue diez minutos tarde, no te impacientes.

—¡Joder, Tamara! ¡Para una cosa que te pido…! —Estaba enfadado y no le culpada.

—José, no me chilles, intentaré llegar puntual. Tranquilízate, por favor. Hasta ahora.

Colgué, no quería que mi tímpano sufriera más.

—¿Qué pasa, Tamara? —me preguntó Samuel preocupado.

—Nada, que se me ha pasado el tiempo volando. Mi hermano está histérico por no estar allí para ir juntos a su primer día de visita.

—¿Has venido en taxi? —me preguntó Samuel sorprendido.

—Sí, como Carlos me dijo que no hiciera rutina, he cogido un taxi.

—Ah, pues Matteo te puede acercar.

Matteo y yo reaccionamos igual, mirándonos con cara de asco.

—Voy a tardar igual que yendo en taxi, y lo prefiero, iré más tranquila.

—No, si él ahora va con moto, por eso te lo decía, porque llegarás antes —insistió Samuel.

De espaldas a Matteo, abrí más de la cuenta los ojos e hice un mohín para suplicarle a Samuel que no continuara. Sin embargo, parecía que había hecho un complot con mi abuela para joderme la vida.

—No creo que él quiera —dije tajante.

—No importa, te llevaré, lo hago por tu hermano.

—No hace falta, puedo coger un taxi sin problema.

—Tamara, hazlo por tu hermano, Matteo se ha ofrecido. Sabes que a José no le ayudará en la terapia llegar tarde.

—Sabes qué decir para tocarme la fibra. —Me giré hacia el iceberg—. Vámonos.

Samuel sonreía satisfecho y, antes de desaparecer, le indiqué que se la devolvería.

Después del eterno viaje del ascensor, lo seguí hasta llegar a su moto, no daba crédito. Otra de las tantas cosas nuevas de Matteo, era una motocicleta de gran cilindrada, negra y brillante. Mis ojos no dejaron ningún rincón por observar, me abstuve de hacer ningún comentario para no alegrarle el ego. Un rugido me hizo volver de mis pensamientos, Matteo ya tenía el casco puesto y me acercaba otro con la mano.

—¿Te montas? Así no llegamos. —En ese instante lo odié. ¡Qué estúpido podía ser!

Cogí malhumorada el casco y negué su ayuda para colocarme. Subió su chaqueta de cuero negra para que lo agarrara por la cintura, ignorándolo, me cogí a las estriberas traseras del asiento. Al ver que lo rechazaba por segunda vez, le dio al gas provocando que resbalara hacia él, impacté contra su espalda y, en un acto reflejo, me cogí a su cintura. Noté cómo se deshinchó al abrazarlo, estuve tensa todo el viaje, manteniendo las distancias o, por lo menos, lo intentaba. Disfruté del aire y del paisaje, de vez en cuando la vista se me iba a sus manos aferradas con fuerza al manillar. Apenas lo tocaba, aun así, pude comprobar que estaba tenso. Iba a toda velocidad, notaba por todas partes la vibración emitida, era como una descarga de adrenalina que fluía por mis venas. Matteo esquivaba a los coches de derecha a izquierda sin que le temblara el pulso. Parados en un semáforo, miraba a mi alrededor y vi por el retrovisor sus ojos posados en mí. Me separé de él y volví a mi pose inicial, cogiéndome con fuerza de las estriberas para que no volviera a caer. Sonrió y daba pequeños toques de gas. Un coche se detuvo a nuestro lado, en él había dos chicas despampanantes y no dejaban de mirarlo, le sonreían y saludaban. Él las miraba y continuaba acelerando, emitiendo sonidos estridentes por el tubo de escape. Alucinaba por esa escena vergonzosa. Giré mi cara al lado opuesto. «Lo que me faltaba por ver».

Los rugidos emitidos por el tubo de escape eran cada vez más exagerados y me agarré a las estriberas como si me fuera la vida en ello para no volverme a sujetar a su cintura. Matteo se volteó y me habló, no lo escuchaba por el ruido. Me acerqué a él para que me lo repitiera, aceleró inesperadamente, y salimos del semáforo quemando rueda, y yo amarrada a él como si fuera una mochila. De lo rápido que iba era incapaz de separarme de su cuerpo, parecía un campo magnético que me atraía a él contra mis fuerzas, al final, desistí y me quedé abrazada.

Llegamos al hospital y mi hermano andaba de un lado a otro, estaba atacado. Bajé de la moto casi en marcha, le devolví a Matteo el casco con una sonrisa irónica y le murmuré entre dientes para que mi hermano no nos oyera:

—La próxima vez pediré un taxi, casi me tiras.

—De nada, cariño. —Me sonreía mientras cogía el casco.

—Adiós, amor.

Me despedía maldiciéndolo con la mirada. Lo hubiera matado. «¿Quién se cree que es?», pensé. Respiré hondo para serenarme y, a continuación, abracé a mi hermano, su estado de nervios no era por mi impuntualidad, porque aún faltaban cinco minutos para la hora, sino porque tenía miedo a lo que podía descubrir. Nos agarramos de la mano y entrelazamos nuestros dedos. Intercambiamos miradas y nos sonreímos.

—¿Listo?

—Contigo siempre.

17. Como no se solucione, reventaré

Sentados uno al lado del otro, José no me soltaba de la mano, estaba tan nervioso que le sudaba y la mía empezaba a empatizar. Viéndolo en ese estado de nervios, no me quería imaginar cuando llegara Yago. La doctora empezó planteándonos cómo iba a ser la terapia, comentándonos qué ejercicios debíamos practicar durante el día, el progreso de las sesiones y la terapeuta indicaría con quién debería venir acompañado según la sesión. José, poco a poco, fue liberando mi mano y, a la vez, alguien tocó a la puerta. Me agité al saber lo que iba a suceder y sentí de nuevo esa presión en mis dedos. Mi hermano me observó sorprendido al ver cómo había reaccionado, al segundo, se abrió la puerta.

—Buenos días, ¿llego tarde?

Se cortó el riego en mi mano, José la presionaba con tanta fuerza que no me llegaba la sangre. Sonrió con ironía y entre dientes sacó lo mejor de él.

—Vaya guarrada me has hecho, esta te la devolveré con creces.

—¿A qué tienes miedo? ¿A que te coma a besos?

José rio a carcajada limpia rompiendo la tensión que se respiraba en esas cuatro paredes. Yago, sin saber qué hacer, se quedó plantado frente a nosotros. Me aparté hacia un lado y le ofrecí sentarse.

—¿Qué coño haces? —me preguntó José agarrándome del brazo para impedir que cediera mi puesto.

—José, ofrecerle asiento, no se va a quedar de pie.

—Es que no sé quién es —susurraba a la vez que dejaba ver su sufrimiento—. ¿Por qué lo dejas sentarse a mi lado?

—Puede que se te haya evaporado parte de la memoria, aun así, la educación te la enseñaron hace mucho tiempo, y, si hay sitio de sobra, pues, ¿qué hay de malo de que se siente en el mismo sofá que nosotros?

—Me pone nervioso su presencia. —Mi hermano se acercó a mi oído para que no lo oyera Yago.

—A ti te pone nervioso otra cosa, tonto. —Acaricié su muslo para calmarlo.

—A ver, chicos, me parece muy bonita la complicidad entre hermanos. Por el comportamiento de José, hoy trataremos con ellos dos, José y Yago —comunicó la doctora.

—Mi hermana se va a quedar, ¿no?

—José, si quieres recuperar la memoria, hay que coger el toro por los cuernos. Tu hermana te esperará fuera, así no la pondrás de barrera en las situaciones que te incomodan.

—Genial. —José se cruzó de brazos.

—Tranquilo, hermanito, todo irá bien. Pues yo me voy, te espero fuera. Hasta luego.

—Sí, tú vete, esta te la devuelvo —me amenazó con la vista al frente.

Yago y yo nos miramos con complicidad, levanté la ceja acompañando el gesto con un mohín ante la que me esperaba con mi hermano enfadado. Yago me sonrió con una pizca de tristeza, inspiró y se recompuso, debía ser fuerte porque José no se lo pondría fácil.

Salí al pasillo y me apoyé en la pared contigua a la puerta. Esperaba que mi hermano, después de eso, quisiera repetir sesión. Abrí los ojos, y Álex estaba delante de mí. Los volví a cerrar, al estar tanto tiempo sin él empezaba a tener alucinaciones, de nuevo los abrí y era real, su cara era tentadora y me provocaba con una sonrisa embaucadora. Mis ojos iban como locos, la camisa azul marino que llevaba puesta le quedaba como un guante; tenía los tres primeros botones superiores desabrochados, dejaba ver parte de los pectorales, que, por cierto, tenía depilados, aquellos que mi lengua había recorrido muchísimas veces. ¿Eso por qué me ocurría a mí en un hospital? ¿Tenía que estar tan cerca?

Empecé a temblar, y Álex, sin pensárselo, me agarró y tiró de mí. Sin apartar la mirada, entramos en una especie de habitación muy pequeña, había una mesa con varias sillas alrededor. Cerró la puerta con el pestillo y me buscó. Me rodeó la cintura y acabé acortando distancias. Me colgué de su cuello y acaricié con ternura su nuca, había olvidado su dulce tacto, mi mente se llenó de bellos recuerdos. Conectamos las miradas y, sin planearlo, nos sonreímos. Creó magia con su sonrisa, era tan sexi que impactó directa en mí, sin piedad, apreté los muslos entre sí, él poseía el poder de mis hormonas. Tragué saliva y mi boca buscó a la suya, la lengua acaparó el sabor adictivo de sus labios, era puro vicio. Álex se separó unos instantes de mí y, como buen mago, su mirada cristalina consiguió rodearme y atraparme entre sus redes.

—¿Estás segura de seguir? —murmuró con una voz ronca que hizo tambalear mi sentido común.

—Cállate y bésame.

Agarré su camisa y lo atraje a mí, no podía estar ni un segundo más sin besarlo. Salió un rugido de su interior. Se aferró con fuerza a mis caderas y me subió de un impulso sobre la mesa. Abrí mis piernas para que se acercara más, liberando ese calor que anidaba entre ellas. Desabroché ansiosa los botones de su camisa y arranqué el último. Nuestros labios se arrastraban con fogosidad, entre gemido y gemido, nuestras lenguas bailaban al son de la pasión. No podía dejar de tocarlo, amasarlo, arañarlo, cada vez que sentía su piel en mis yemas me alteraba más. Un calor se concentró en mi sexo y mi cuerpo comenzó a frotarse contra el suyo. De un movimiento me quitó la camiseta y, en un suspiro, me encontraba sin sujetador, frente a él, con mis senos al aire. Él los adoraba desde la distancia, sentía cómo me los acariciaba con sus ojos, la temperatura subía por momentos. Se acercó despacio, dejó caer una de sus manos en la curvatura de mi lumbar y aprovechó para arrimarme a él, con la otra amasó uno de mis pechos y continuó con la sesión de besos. Desabroché como pude su tejano, y él, con mucha suavidad, me tumbó en la mesa. Inició un camino de lamidas junto con mordiscos, primero mi cuello, ruborizando mi piel, siguió por mis pechos sin dejar de jugar con mis pezones, se deslizó por el abdomen y, antes de que me diera cuenta, me había bajado los pantalones.

Centrando de nuevo la atención en mí, se entretuvo en acariciar cada pliegue. Mis dedos se entrelazaron entre su cabello, doblé mis piernas dejándole fácil acceso. Clavó sus bonitos ojos en los míos y chupó mi sexo de punta a punta. Me acercó sus dedos y los humedecí con gusto, al rato los tenía dentro de mí dándome placer. El movimiento era más rápido y delicioso; al mismo tiempo, con su boca succionaba mi clítoris con la fuerza exacta que necesitaba. Era todo un deleite, me encantaba cuando Álex cogía las riendas. Volvió a recorrer mi torso con su boca hasta llegar a la mía. Me incorporé para sentarme frente a él. Adoraba notarlo desnudo y ver cómo bailábamos al mismo son.

Me bajé de la mesa, con decisión lo empotré contra la puerta y con mucha sensualidad le susurré:

—Ahora me toca a mí darte placer.

Humedecí su lóbulo y un escalofrío le recorrió el cuerpo, removiéndose. Besé su mejilla y, continué por su cuello y con mis uñas arañaba por allí donde pasaba. Seguí por debajo de su ombligo, arrodillada frente a él cruzamos miradas, me agarró del pelo para no perderse detalle. Cogí su miembro erecto y jugué con él. Sin dejarlo de mirar abrí despacio la boca y recibí su sexo con la punta de mi lengua, dándole la bienvenida que se merecía, con mucho erotismo. Suspiró exaltado, e inicié el juego del hambre. Con decisión, saboreaba su suculento miembro y mis labios lo acariciaban con presión, la lengua deliró al notar su suave tacto en ella, no podía parar.

Los dedos de Álex se atrincheraron en mi cabeza, acompañando los movimientos de esta. Cada vez iba más rápido y sentía cómo sus músculos se tensaban y aflojaban a la vez. Me gustaba verlo fuera de sí, era como tener el poder del mismísimo diablo. Álex, desatado, me frenó agarrándome por los brazos y me separó de él. Me postró contra la mesa y sentí cómo mi zona trasera se calentaba por él. Echó saliva en sus dedos y humedeció más de lo que estaba mi centro del deseo. Ronroneé, como una gata en celo, al sentirlo. Subí mi torso y en ese momento, con decisión, entró en mí.

Se abrió paso entre mis paredes, que lo presionaban con fuerza, así era más excitante. Noté cómo su aliento golpeaba mi nuca erizándome la piel allí por donde pasaba. Conocía todo lo que me gustaba. Cada roce, cada mirada, su forma de agarrarme, la adoración que le dedicaba a cada tramo, descontrolándome la piel y el alma, mientras la ansiedad fluía en mí, con el deseo de salir y ser libre. Sujeté con fuerza la mesa para sentirlo más profundamente, mis pies se retorcieron de puro placer; mi respiración se sincronizó con mis gemidos, que salían disparados a cada embestida de Álex. Estábamos tan unidos que éramos solo uno, un aura de calor nos envolvía y el sudor nos vestía.

Una corriente eléctrica me recorrió de arriba abajo haciéndome volar hasta las estrellas, el último chispazo hizo que cerrara los ojos y me deshinchara por completo. Al segundo, Álex llegaba a la cumbre abrazándome con fuerza, me besó la nuca y ese beso me llegó directo al corazón.

Alguien intentó entrar rompiendo ese momento tan mágico. Empezamos a vestirnos con rapidez.

—¿Dónde están mis bragas? —Las buscaba por todos lados desesperada.

—Las tengo yo. —Las olió y se las guardó en el bolsillo del pantalón—. Así no me olvidaré de ti.

—¿Cómo voy a ir por la calle sin bragas? —Hice el intento de cogerlas, y Álex lo evitó besándome la boca.

—Vas directa a casa a por otras. Estas son para mí. —Colocó un mechón con delicadeza detrás de la oreja y acompañé ese gesto con mi cara—. Si quieres, te acerco yo.

Una vez vestidos y recompuestos abrimos la puerta. Le besé la mejilla y me despedí.

—Imposible, mi hermano se piensa que Matteo y yo somos pareja.

—¿Cómo ha llegado a esa conclusión?

—Es largo de explicar, y no lo podemos liar más de lo que está. —Su semblante se puso serio—. No me mires así, por favor.

—Lo que me faltaba por escuchar.

—Bueno, ha sido un placer verte. Tienes que irte antes de que él salga y te vea. —Lo empujaba por la espalda antes de que fuera visto por mi hermano.

—¿Un placer? —me preguntaba mientras dejaba caer el peso muerto de su espalda sobre de mí—. El placer me lo has dado tú.

—Vete ya.

Con su ingenio, me robó un beso y se largó.

Absorta, observé cómo se alejaba, dibujándome una sonrisa tonta en el rostro. Mi mente se apresuró a recordar nuestro encuentro. Un calor se concentró en mis mejillas subiéndome el color de estas.

José y Yago salieron del despacho sonriendo, como si nada hubiera pasado. Asombrada, los miré.

—Tamara, ¿te encuentras bien? Tienes las mejillas coloradas —se preocupó mi hermano.

—No, es que hace un poco de calor aquí afuera. —Me abaniqué con las manos—. ¿Y vosotros? ¿De qué os reíais?

—Para ser la primera vez que hablo con Yago, hemos conectado a la primera.

—Bueno, también dice que seguro que fui yo el que me enamoré de él. —Me alegró ver sonreír a Yago de nuevo.

—Me quiere mentir, Tamara, confiésame la verdad.

—Mantén la boca cerrada —me amenazó Yago con su dedo—, le he asegurado que eso lo puede descubrir en una cena. —Los miré atónita, no sabía qué estaba pasando. Yago miró el reloj y se apresuró—. Bueno, chicos, os dejo. José, aunque no te lo creas, tienes mi teléfono en tu móvil, me tienes como «Mi amorcito», me escribes cuando te apetezca cenar.

—No creas que voy a tardar mucho.

Yago guiñó un ojo y se marchó sonriente. La terapia estaba resultando, era la primera sesión y la situación había cambiado. A mi hermano ya no le atacaban los nervios, estaba tranquilo y feliz. A Yago le volvió el brillo a su mirada, y a mi cuerpo le invadieron de nuevo las ganas de querer más. Ojalá el tiempo pasara rápido, José pudiera recuperar su vida, y yo, la mía.

Salimos del hospital y nos fuimos a tomar algo a una cafetería cercana de donde nos encontrábamos. Me mordía el labio cada vez que recordaba a Álex besarme. Entramos en el local, era pequeño, y acogedor, una mezcla entre panadería y cafetería, tenía seis mesas en el interior. El estilo de ese establecimiento me recordaba mucho a Italia, con mesas de madera de nogal, el local vestía de color verde bosque, combinado con negro. El personal iba acorde con esos colores y todo en conjunto creaba una armonía completa.

José se sentó en una mesa que estaba vacía, y fui a pedir los cafés en el mostrador, cogí unos cruasanes pequeñitos para endulzar ese momento.

—Cuéntame cómo ha ido —le pedí una vez me acomodé frente a él.

—Al principio no te niego que te quería matar, sin embargo, la sesión ha ido muy bien. Creí que la doctora me obligaría a recordar, y no, me ha hecho preguntarle cosas a Yago. Me conoce a la perfección, es como si estuviéramos sincronizados, aunque no entiendo una cosa.

—¿Cuál?

—¿Cómo consiguió que yo quisiera estar solo con él?

Sonreí y le acaricié.

—Pues de la misma manera que lo hará a partir de ahora. Siendo él mismo, al principio fuiste muy duro, le hiciste daño y también a ti. Pienso que, al ver y sentir que lo perdías, fue cuando rompiste tu coraza y dejaste que la felicidad se apoderara de ti.

—Es que, por mucho que lo intente, no lo recuerdo.

—Tranquilo, no te atosigues. —Arropé su mano.

—Tengo otra pregunta.

—Dime.

—¿Quién es Álex?

—¿Lo recuerdas? —Me erguí emocionada.

—No. Es que te habrá escrito como diez mensajes en el tiempo que has estado pidiendo café. ¿No estarás engañando a Matteo?

—Noooo. —Cogí mi móvil y lo coloqué bocabajo—. Yo no he hecho eso nunca.

—No sé, como todo es nuevo para mí.

—Es una historia complicada, aunque antes tienes que empezar a recuperar la memoria.

—Vale, no pregunto más. —Hizo un gesto en son de paz con sus manos.

—Hombre, Tamara, qué ilusión verte por aquí. —Una voz varonil interrumpió nuestra conversación.

—Hola, José Manuel, ¿cómo está? ¿Y su hijo?

—Por favor, trátame de tú. A mi hijo le queda muy poco para estar al cien por cien. —Miró a mi hermano con una leve sonrisa—. ¿Él es tu hermano? Lo pregunto por el semblante.

—Sí, qué tonta, no os he presentado. Él es José, José él es José Manuel. Ha sido mi compañía en las esperas del hospital.

—Encantado, es un placer. —Se estrecharon la mano.

—¿Te quieres sentar con nosotros?

—No, Tamara, muchas gracias. Tengo prisa. Me alegro de verte fuera del hospital. —Sonrió y se dio la vuelta.

—Yo también, que vaya bien.

Una vez se alejó de la mesa, José confesó:

—Qué hombre más atractivo, ¿verdad?

—No sé, ha estado en los momentos más difíciles —dije mientras lo observaba emocionada hasta que desapareció.

Acabamos de beber y nos fuimos para casa. Al llegar, mi abuela no estaba, esa mujer hacía y deshacía como le venía en gana. Matteo sí y, por lo visto, estaba enfadado.

—Hola, cuñado, ¿cómo estás? —Mi hermano aprovechaba todas las ocasiones para abrazarlo y manosearlo.

—Bien, ¿y tú?

—Creo que mejor que tú, estás muy tenso —decía mientras le volvía a abrazar.

—Sí. —Matteo sonrió y, al mirarme, esa felicidad se desvaneció—. Tamara, ¿podemos hablar?

—¿De qué?

—Creo que os voy a dejar solos, me voy a la habitación a echarme un rato. Si necesitáis algo, gritadme.

Mi hermano gesticulaba por detrás de Matteo, avisándome de que me iba a matar, porque seguro que sabía de los mensajes de Álex. Apreté los labios y simulé una sonrisa mientras con la mirada le indicaba que se marchara.

Solos en el comedor, uno frente al otro, intentaba descubrir qué ocurría.

—Siéntate —me ordenaba mientras él se sentaba en el sofá.

—No me voy a sentar. ¿Qué quieres?

—Siéntate, por favor. —Esas últimas palabras las escupió.

Cogí una silla y me coloqué con la vista al frente.

—Tú dirás.

—¿Por qué haces lo que te da la gana?

—No sé a qué te refieres, ¿puedes ser más claro?

—¿A qué demonios has ido a ver a Marcos? ¿Qué sabes?

—Es mi padre y lo quería visitar. ¿Algún problema? —Lo miré desafiante.

Agarró mi silla por los extremos y la arrastró hasta él, quedándonos a pocos centímetros uno del otro. Su respiración golpeaba mi cara invadiendo mi espacio personal. Sus ojos castaños se clavaron en mí como dos flechas.

—Nos conocemos, Tamara. Dime la verdad.

—Quería averiguar si tenía algo que ver con lo de mi hermano.

—¿Y?

—Tú ya lo tienes que saber, ¿por qué me lo preguntas? —Adelanté mi cuerpo, me resultaba indiferente la poca distancia entre ambos.

—Tú también deberías saber que no puedes interferir en una operación policial.

—Es mi hermano, no puedo mantenerme a un lado.

—¿Y qué vas a hacer? —Él no se cortaba, y veía su boca cada vez más cerca de la mía.

—No sé, darles su merecido.

—Pues no te metas y déjanos trabajar. Dile a tu novio que tampoco lo haga. —«¿A mi novio? ¿Qué tiene que ver Álex?», pensé.

—¿Te refieres a Álex?

—Sí, los dos estáis metiendo las narices donde no os lo piden. —Sus ojos transmitían frialdad, tanta que, si hubiera podido, me habría congelado.

—Él solo me quiere ayudar.

—¿Eso crees? —Se le escapó una sonrisa—. ¿O quiere borrar pruebas que lo culpen?

—¡¿Por qué eres así?! —No podía soportarlo más—. Él no es el responsable y tampoco Carlos, fui yo quien decidió. Fue cosa mía, solo mía. ¿Entiendes?

—Sí, claro, ¿cuándo abrirás los ojos y aceptarás que no sabes a quién tienes al lado en realidad?

—Siempre con el mismo discurso. —Dejé caer mi espalda sobre el respaldo de la silla.

—Me voy.

—¿A dónde? —pregunté mientras se alejaba.

—La conversación ha quedado concluida.

—Eso, muy bien. Vete y déjame con la palabra en la boca, es tu especialidad. —Cerró la puerta y la ira se apoderó de mí—. ¡Joder!

Me temblaban las piernas y los brazos, era incapaz de moverme, en mi interior tenía un volcán a punto de estallar. Quería gritar, llorar, pegar, y no podía. Lo peor de todo era que vivíamos bajo el mismo techo y nos volveríamos a encontrar. De la propia impotencia me clavé las uñas en las palmas de mis manos, hiriéndolas. Con toda mi rabia apretaba los dientes entre sí. Una presión acaparó mi cabeza dejándola al rojo vivo. Solo deseaba que mi hermano se recuperara y que fuera pronto, así todo volvería a la normalidad y cada uno se pondría en su lugar. Si no, reventaría de un momento a otro.

18. No puedo más
MATTEO

Salí disparado de casa, mi rabia ardía y quería quemar algo, arrasarlo todo dejándolo en simples cenizas. La situación me sobrepasaba, creía que era más fuerte que todo aquello. Empecé a ver la luz al saber que José mejoraba. Una de las noches que estábamos los dos solos en la terraza, el muy vivo me confesó que recordaba algo, aunque eran imágenes muy difusas, aun así, quería mantenerlo oculto por un tiempo para ver cómo actuábamos los demás. Esa noche la recuerdo como si fuera ayer, me dejó noqueado.

—Matteo, tú y mi hermana no sois novios, ¿verdad?

—No sé qué contestarte.

—No hace falta que lo hagas, vuestra forma de actuar, de miraros cuando estáis uno frente al otro, dice mucho. Tenéis algo…

—No. Ya no. —Mi tono sonó más tajante de lo que pretendía.

—Créeme, lo he visto. Es como si os murierais de ganas de deciros algo… Algo que, en algún momento, mantuvisteis oculto para no haceros daño. —Me clavó sus oscuros ojos intentando sonsacarme información.

—Entonces, ¿ya puedo actuar como siempre?

—Aguanta un poco, hazlo por mí. —Dio un sorbo a su copa de vino tinto—. Quiero ver hasta dónde puede llegar vuestra tozudez.

—Por un hermano, lo que haga falta. —Chocamos los puños—. ¿Y lo tuyo con Yago? ¿Cómo va?

—Me vienen flashes, aunque no recuerdo bien. Cuando lo tengo cerca mi corazón se dispara, su forma de mirarme deshace partes de mí sin tocarme. Sé que tiene mi corazón y ahora tengo la suerte de volver a vivir ese momento en el que me hizo suyo.

—Te envidio. —Eché la cabeza hacia atrás y contemplé el cielo lleno de estrellas.

—Es fácil, quítate esa coraza que tienes como muralla y siéntete libre. Corre hacia el miedo y, aunque lo veas amargo, puede que te topes con algo dulce.

Se levantó y me dejó solo con mis pensamientos y razonamientos, lo tenía todo en contra, mi corazón decía una cosa y la cabeza, otra. Consideré que la mejor opción era, como lo había hecho hasta entonces, dejar mis sentimientos sumergidos en mi interior.

El día a día me resultaba difícil cuando nos cruzábamos por nuestros caminos, me levantaba pronto para no verla, ya que sus andares por toda la casa con el pantalón corto de su pijama de franela, con una camiseta de algodón, sin ropa interior y sus pezones marcados me ponían frenético. Así uno no podía ser frío, no sabía cuántas veces me había ido de su lado dejándola con la palabra en la boca, no podía aguantar más sin besarla. Me resultó más difícil explicarle a mi cuerpo que no la podía tocar que cuando supe que se iba con Álex lejos de mí.

Entrar en el baño y oler su perfume de flores, fresco como era ella, suave como su piel y penetrante como su mirada, me superaba, en cada rincón de aquella casa había algo de ella haciéndome sentir vulnerable.

Cuando averigüé que tanto ella como Álex habían estado en la cárcel visitando a Marcos, me desconcerté. «¿Por qué iba un paso por delante de mí? ¿Disponía de información que no dijo? ¿Por qué Marcos hizo tal ingreso a las cuentas de José y Tamara? ¿Álex estaba en medio de todo eso, y ella lo encubría?». Demasiadas incógnitas para resolver y todas la rodeaban, aun así, sabía que solo había un culpable en todo aquello, y ella lo iba a proteger con su vida, maldito Álex. A ver cómo lo hacía yo para ganarme su confianza, iba a ser complicado porque nos encontrábamos en una encrucijada.

Estudié varias posibilidades para saber cómo llegar a ella, quería salir ileso y que no sospechara que era yo el que estaba detrás moviendo los hilos. Dejé que María la ayudara, extraoficialmente, contándole lo justo y necesario. Envié a Samuel, contra su voluntad, sabía que Tamara tenía confianza ciega en él y había que exprimirla. Poco a poco, las piezas del puzle encajaban.

Álex movió ficha como yo quería. Él estaba detrás de algo, y yo haría que me llevara hasta la verdad, por eso empecé a jugar mis cartas. Seguí siendo distante con Tamara para no flojear. Hice caso a José y continué siendo el no-novio de su hermana.

El día que fui a ver a Marcos, lo hice sabiendo que Álex se iba a presentar tarde o temprano. Gracias a mi chivo expiatorio, que trabajaba en la cárcel, me enteré de que había solicitado visita y me adelanté a él para que me viera. Por la actitud de Tamara supe que tenían rencillas entre ellos. Álex, al no tener el control completo de ella, iba a flaquear. Lo demostró con todos los mensajes que le enviaba. No es que le rebuscara el móvil, fue por José, que era muy chismoso. Lo verifiqué el día que impactamos en la base, recogí su teléfono del suelo y vi varias notificaciones de él.

Samuel estaba resentido por cómo me comportaba respecto a Tamara, sabía que no lo estaba haciendo bien, sin embargo, era mejor que fuera así. Lo último que quería era que fuera lastimada. Samuel me la jugó en cuanto propuso que la llevará yo en moto al hospital, lo quería estrangular con mis propias manos.

Esperaba su rechazo, era demasiado orgullosa para aceptar ayuda. Qué trayecto más largo, le di gas a fondo tanto como pude, no para que llegara a tiempo, sino para que se acabara mi tormento. En el instante en que sus brazos rodearon mi cintura y su cuerpo se pegó contra el mío me faltaba aire, el corazón latía tan fuerte que se me iba a salir disparado por la boca. No podía dejar de mirarla por el retrovisor, era tan hermosa, contemplaba con ternura el paisaje y, de vez en cuando, se le esbozaba una linda sonrisa. Capturé ese momento para las noches de soledad. Los celos que tuvo con esas dos chicas me alegraron, me hicieron sentir vivo, como si aún, en alguna parte de su corazón, hubiera un pequeño hueco para mí. «Matteo, ¡basta ya! No debes pensar en eso. Céntrate en la misión; ella no puede salir herida y descubrir la verdad. Se lo debes», me recordaba cada vez que mis intenciones flojeaban.

Ahí no acabó todo, Bruno me exigió que siguiera en persona los pasos de Álex, pregunté si se podía saber el motivo, el señor Bruno fue audaz y no quiso darme más información de la que necesitaba. Solo me comentó que trabajaba para él y un día le desobedeció. Estaba molesto, su timbre de voz, a través del auricular del móvil, era frío y tajante. Repitió reiteradas veces que solo tenía una norma que cumplir y él no lo hizo. «¿Cuál fue el motivo?». Tarde o temprano, lo averiguaría.

Un sábado por la tarde, después de comer, todos habían desaparecido, José se echó la siesta, y Tamara fue a dar una vuelta. Carmina hizo el café conmigo, me iba de perlas esa situación, tenía que hablar con ella a solas. Cogió un melindro y se lo echó a la boca.

—A ver, belleza, que ya nos conocemos, ¿qué se te pasa por la cabeza? —comenzó ella sorprendiéndome.

—Carmina, si te hago una pregunta, ¿me responderás con sinceridad?

—Por supuesto, dispara.

—¿Por qué fuiste a ver a Marcos a la cárcel? ¿Qué esconde ese hombre que todos lo visitáis? —Tosió fuerte, por lo visto se le pasó por el otro lado un trozo de melindro.

—Suerte que estamos solos. Si lo supieran mis nietos, perderían los nervios. Fui a ver cómo se pudría allí dentro, se lo merece por todo lo que les ha hecho.

La observé de soslayo y fijé mi vista en ella.

—Carmina…

—No sé qué tenéis en la mirada los guaperas, que desprendéis algo a lo que una no puede negarse. ¿Tú me vas a decir lo que te pasa con mi nieta?

—No me respondas con una evasiva.

—Mira, Matteo, José y Tamara han pasado muchísimas cosas y viene una avalancha llena de verdades que el golpe que van a recibir los descolocará. No sé cómo explicárselo, porque su madre me lo hizo prometer.

Los ojos de Carmina se llenaron de lágrimas y me preocupé:

—¿Qué es lo que no les has dicho nunca?

—Me está matando por dentro, fue mi hija quien me hizo prometer en sus últimos segundos de vida que lo cumpliría.

—¿Tan doloroso es? —Le agarré de la mano al ver que le temblaba.

—Mis niños han sido fuertes como el muro de contención de una casa, siempre unidos, sin fisuras. Hombro con hombro, así ni el daño ni el dolor podría penetrar en ellos. Han pasado barbaridades, y he luchado con uñas y dientes, como si fueran mis hijos, no han tenido una vida fácil y siempre lo han sabido llevar y superarlo todo con una sonrisa. En cambio, con lo que está por venir no sé cómo reaccionarán.

Vi cómo algo brillaba en la mejilla de Carmina, era una lágrima. Un dolor penetró en mi pecho y sostuve mi lamento para apoyarla. Sequé su lágrima y con mi mano acaricié las suyas, estaban cogidas entre sí.

—No llores, Carmina, ellos son muy fuertes.

—Te voy a pedir un favor, no dejes a mi nieta sola. Álex le hará mucho daño, eso si se atreve a decirle la verdad. Por otra parte, yo no sé si me veré preparada para hacerlo. —Apretó mi mano con fuerza y conectamos las miradas—. Tienes que solucionarlo, no seas terco.

—No me pidas eso. No puedo. —Negué con la cabeza mientras ella se ponía en pie sin dejar de mirarme.

—Sí que puedes, y ella te necesita. Sabes que si no fuera necesario no te lo rogaría.

Me besó la frente y se fue desolada. Una chispa eléctrica empezó a recorrer por mis venas, el corazón estaba enfadado y bombeaba con fuerza, no podía más, solo me faltaba esa gota para colmar el vaso. De un ataque de ira tiré todo lo de la mesa al suelo, desquitándome esa furia que anidaba en mi interior.

19. Paso a paso
ÁLEX

Transcurridas las Navidades me concentré en zanjar el asunto de José. No fueron mis mejores fiestas, la mayoría las había pasado a solas y el resto, con mi hermano, y los dos años anteriores tuve la mejor compañía que uno podía desear. Tamara hizo de mí una mejor versión, aprendí a sentir con las yemas de mis dedos, a memorizar con el olor, a amar con el corazón en las manos, a ser paciente y, sobre todo, a no tener miedo a equivocarme. Nunca me hubiera imaginado que disfrutaría de una época del año como las fiestas de Navidad, que siempre me habían sido indiferentes. Trataba de sumergirme en mis negocios y en cosas turbias, ya que no tenía nada mejor que hacer, desconocía lo bien que lo podía pasar con la compañía adecuada. Con ella, el aprender a vivir era mágico. Cada día se levantaba con una gran sonrisa contando las horas, con proyectos para hacer, como decorar la casa con brillantina y miles de cosas más. Hacía relucir las zonas más oscuras con guirnaldas de colores, como había hecho conmigo. Cocinábamos dulces sin parar, no sabía cuánta azúcar me hizo ingerir, aunque solo por verla sonreír lo comía con gusto. Y, el día de los regalos, la locura se apoderaba de ella, compraba para todos y para la familia de los empleados. Con qué ilusión los entregaba, tengo la imagen grabada en mi retina. Tan bonita, proyectaba una sonrisa que la reflejaba en el rostro de los demás. No quería joyas ni nada por el estilo, sino cosas entregadas desde el corazón, me costó entenderlo, aun así, aprendí a hacerlo. Ese último año fue distinto y no porque me negara, sino porque su hermano se encontraba en una situación complicada, no se le podía aturdir más de lo que estaba. Me sentía responsable de ello y lo iba a solucionar.

Yago y yo, sin objeciones, celebramos juntos las fiestas, fueron mejor de lo que pensé. Nos unió más como hermanos y compañeros de conflictos. Cada día que pasaba, y gracias a la terapia de José, a mi hermano le volvía a nacer esa sonrisa que contagiaba, igual que un adolescente conquistando de nuevo a su presa. En cambio, yo tenía los nervios a flor de piel. El día de la primera sesión de José, acompañé a Yago al hospital, no quería que fuera solo, era una bomba de ansiedad y miedo. Llegamos media hora antes y lo invité a un café en el bar de enfrente del propio hospital. Vimos llegar a José, se encontraba solo, por lo visto, empatizaba con mi hermano, era puro nervio. Andaba de un lado a otro, mirando el móvil y maldiciendo al cielo. Me extrañó no ver a Tamara, ¿dónde estaba?, me pregunté, ya que donde se encontraba su hermano iba ella. Al cuarto de hora, se presentó, no era real lo que veían mis ojos, subida a la moto de Matteo y, para colmo, abrazada a él. ¡Joder! Lo que me faltaba, un calor extremo me invadió y fue calentándome desde los pies hasta la cabeza, activando mi rabia por segundos. Cerré las manos en puños para controlarme, lo cual no conseguí, exploté al ver cómo le sonreía para despedirse. Golpeé la mesa y me puse en pie, una mano fría tocó la mía rompiendo esa tensión.

—Álex, tranquilízate, seguro que todo esto tiene una explicación.

—Por supuesto, ahora mismo voy a que me la cuente. —Yago me sujetó con fuerza.

—A veces no debes creerte todo lo que ves. La imaginación es dichosa y la poca información no ayuda.

—¿No? —Él me negaba con la cabeza—. ¿Has visto cómo lo abrazaba por la cintura? ¿Y esa sonrisa? ¿Desde cuándo sonríe así? Que no, que por ahí no paso.

—A ver, es normal que no te sonría así. —Mi hermano dejó salir una risa burlona.

—Gracias, Yago, así ayudas mucho. —Iba de un lado a otro, sin saber cómo ponerme.

—Me refiero a que, sí, estaba abrazada, pero ¿tú has visto a qué velocidad venían?

—De acuerdo, ¿y la sonrisa? —Puso los ojos en blanco e hizo un mohín de incomprensión—. ¿La sonrisa qué?

—¿No te has fijado en que estaba tensa? Apretaba la mandíbula, como si simulara algo que no es. Debes relajarte.

—Me quieres liar, sabes que tu hermano soy yo, ¿verdad? Ella es tu amiga.

—Solo te estoy dando mi opinión desde mi perspectiva. —Volvió a agarrarme la mano para que le prestara atención—. Deberías calmarte antes de crear una escena incómoda e inapropiada en la que no tienes razón.

—No soporto estas cosas.

—¿Los celos?

—Todo en sí. Creo que vivía mejor antes y no con estos tira y afloja. —Me observó con una sonrisa conmovedora y me puso más nervioso. No paré de peinarme el pelo, para no golpear nada—. Qué sinvivir, está siempre entre mis pensamientos. Ahora solo me faltaba esto, que no quiera que sonría a otra persona como lo hace conmigo. —Resoplé—. Me crea necesidad, quiero olerla y tocarla. Quiero ser el único para ella. ¿Qué me está sucediendo?

—Ains, hermanito, estás en el círculo del amor, aquel que una vez empieza nunca acaba.

—Pues estoy jodido. —Vi cómo Tamara entraba en el hospital cogida de la mano de José.

—Es lo que tiene el amor, si no escuece, no es amor de verdad. —Acarició mi nuca y me besó la frente—. Me voy, que llego tarde. Te quiero.

Me quedé unos minutos más allí sentado, mi hermano pequeño me estaba dando consejos.

Sin pensarlo demasiado, me planté enfrente del despacho de la doctora. Una cosa tenía clara, quería ver a Tamara. No sabía muy bien qué decirle, aun así, no iba a flojear y menos delante de ella.

Se abrió la puerta haciéndome regresar de mis pensamientos. Al verla una bocanada de aire frío colisionó contra mi cuerpo helando todo ese cabreo que llevaba encima. No me lo podía creer, me venía abajo solo con tenerla delante. «¿Qué me está haciendo? Álex, así no vas a conseguir nada. ¿Dónde se halla mi yo de antes que en su lugar ha dejado a un facilón?», me recriminaba a mí mismo.

Sus ojos comprobaron que yo era real, vi cómo su semblante cambiaba dibujando una sonrisa de oreja a oreja y su mirada empezaba a crear efecto en mí. Quería ser fuerte, pero cada gesto suyo deshacía con rapidez mi coraza. La cogí de las manos y vi cómo un chico de la limpieza salía de una habitación dejando la puerta entreabierta, la llevé allí para estar a solas y poder centrarme a lo que venía. Sin embargo, fue echar el pestillo de ese pequeño habitáculo y un fuego recorrió mi interior. «A la mierda el cabreo, disfruta», me animaba mi ego. En mi interior tenía un enfrentamiento entre cabeza y corazón, debía solucionarlo, mis sentidos estaban desbocados, por eso fui al grano. Le pregunté si quería hacerlo, y ella me dio la mejor respuesta que podía obtener.

Fue increíble, mis ojos lo capturaron todo. Por si flaqueaba en algún momento, me llevé sus braguitas para así recordarla cada vez que no lo conseguía.

Todo no podía ser tan bonito. Averigüé que la actitud con Matteo no era porque ella quisiera, sino debido al estado de José, había situaciones que no se podían alterar y había que dejarlas como creía la memoria de mi cuñado hasta que se pudiera dar el siguiente paso. Me fastidiaba, porque vivían bajo el mismo techo, y había un dicho que le iba al dedo: «El roce hace el cariño». Para evitar eso estaba yo, para darle todo el cariño que le hiciera falta.

Por otro lado, me presionaba el asunto de la persona que estaba detrás del incidente de José. Sabía que tarde o temprano se pondría en contacto conmigo, solo debía esperar. Mientras tanto, hice mi trabajo como me enseñó el señor Bruno, las cosas a poco a poco. Como vi que Matteo iba pisándome los talones, tuve que apresurarme para cerrar el tema antes de que él metiera las narices donde no debía. Me tuve que distanciar y dejar de hablar a Tamara por unos días, el asunto de no verla me tenía frenético y más con Matteo rondándole cerca. Me centré en lo importante de ese momento, en los causantes del problema. Gracias a ellos tuve que regresar a España por la bestial paliza a José y con el añadido de perder a la mujer que amaba. Los estudié al detalle; averigüé dónde vivían, por dónde se movían, a quiénes frecuentaban y qué familia tenían. Anotaba en mi libreta cada uno de sus movimientos, sabía sus rutinas, sus comidas, sus bebidas favoritas, sus vicios, todo. Estaba preparado para atacar.

No había mal que por bien no viniese, desvincularme de Tamara provocó en ella interés, me llamaba a diferentes horas del día, me pedía que nos viéramos y, sobre todo, confiaba en mí para que solucionara lo de su hermano. Es verdad que me exigía que contara con ella para hacerlo, a pesar de que no estaba en mis planes ponerla en peligro. Porque, si estaba en lo cierto de quién movía los hilos, no tendría piedad con ella.

Una noche, Yago había quedado con José para cenar, según él, formaba parte de la terapia, aunque ya comenzaba a dudar. Una vez más, me quedé solo en casa de mi hermano y el plan era cenar, irme a dormir y, con suerte, hablaría durante toda la noche con Tamara. Sentado en el sofá con un plato de sopa, me reí de mí mismo. «¿Quién me diría que acabaría así? ¿Cómo te has metido en esto?», pensé. Tocaron el timbre de casa, no esperaba visita. Cogí mi arma y eché un vistazo por la mirilla, la habían tapado. Volvieron a timbrar, respiré para relajar mis pulsaciones, que empezaron a ser exageradas, me coloqué en un lateral y sin pensármelo abrí la puerta.

—¡Sorpresaaaa!

¡Joder! Era Tamara con las manos llenas, logré ocultar la pistola en la parte trasera del pantalón sin que se diera cuenta y la cubrí con mi camiseta. Tragué saliva para intentar apaciguar mis nervios, le cogí con rapidez la pizza y el cubo de palomitas que traía. La besé y salí disparado hacia la cocina. Escondí el arma entre los muebles antes de que la viera. Se asomó por la puerta cuando preparaba la pizza.

—¿Qué haces aquí? —le pregunté ya más tranquilo.

—¿No te gusta mi sorpresa? Si quieres me voy.

—No. Me encanta. —Me acerqué a ella despacio mientras la examinaba de arriba abajo y la rodeé entre mis brazos. Qué agradable era sentirla. Sin besarla, rocé su nariz con la mía—. Tengo que admitir que me tienes algo descolocado, fuiste tú la que propuso no vernos hasta el día de la cena.

—Estoy aquí para castigarte. No se puede estar tan apetecible como tú, presentarse por ahí cuando a uno le apetece y hacérmelo en lugares públicos.

—¿Un castigo? —Me pellizqué el labio a la vez que mi imaginación fluía.

—Ajá.

—Mmmmm, pues, si lo sé, lo hubiera hecho antes.

—No sé por qué sonríes así si no sabes cuál es tu castigo.

—A ver, sorpréndeme. —La abracé con fuerza.

—Primero cenaremos, a continuación, me prepararás el café con un masaje de acompañamiento sin tocar zonas infranqueables, luego, veremos una película romántica, de esas en las que los protagonistas revientan de amor y lloras a moco tendido. Y, para acabar, comeremos helado de vainilla con nueces de macadamia mientras rozas con tus manos mi cabeza y mi espalda, y me susurras al oído todo lo que me harías.

—Lo tienes todo pensado.

—Sí.

—¿Y si hay algo que hace que te desvíes del camino? —susurré mientras rozaba mi nariz con la suya.

—No creo.

—Ah, ¿no crees? Vale, vale. —Reí entre dientes.

Tamara quería castigarme, sin embargo, me había tocado la fibra e iba a ser ella la que viniera a mí para rogarme que nos desviáramos del plan.

La cena fue bastante correcta, mantenía las distancias para no estar atormentado durante toda la noche. Aunque Tamara no podía estar quieta, le gustaba jugar con fuego.

—¿Confías en mí?

—¿Para qué? —Me eché hacia atrás. Su sonrisa de diabla no me transmitía confianza.

—Va, Álex, responde. ¿Confías en mí? ¿Sí o no?

—Ya sabes que sí, desde la primera vez que me lo preguntaste.

—Bien, pues vamos a jugar. —Acortó distancias.

—Eh, ¿a jugar? ¿Nos vamos a saltar el castigo?

—No. Yo no me estoy saltando nada, soy la que pone las normas y puedo añadir o quitar lo que me apetezca. —«Dios, si continúa así, todo mi plan se irá a la mierda», maldecí.

—Perfecto. Pues tú dirás.

Salió de su boca un sonido picarón que abrumó mis sentidos. Cogió mi camiseta por los extremos y me la quitó, la observaba atónito. Presioné mis labios para sujetar todas esas malas intenciones que mi lujuria tenía preparadas para ella. No sabía por dónde iba a salir y la cara de juguetona me estaba poniendo malísimo. De repente, me cubrió los ojos con la camiseta, dejándome sin el placer de ver. Un escalofrío recorrió parte de mí, después de que ella dejara escapar su aliento por mi torso desnudo, tenía apoyada en mi barriga una de sus manos, el calor que emanaba comenzaba a hacer mella en mi cuerpo y, en breve, sería evidente.

Se sentó en mis piernas y rozó mi boca con sus dedos, intenté agarrarle la mano con las mías, y me frenó sujetándome la cara.

—Shhhh, tranquilo. ¿A que nunca has comido pizza así?

Antes de que pudiera contestar me colocó un trozo en la boca y, como colofón, saboreé su rica lengua, se separó y repitió la jugada. Si continuaba así, no podría sostener mi agitación y, esa vez, no iba a controlarme.

Contra mi voluntad, la desplacé hacia un lado, sentía cómo mi miembro oprimía mi ropa interior y empezaban a saltar los hilos del pantalón.

Superada la primera parte, pasamos a la segunda, preparé café y se sentó en el suelo para que le diera un masaje en las cervicales. Aunque la zona fuera el cuello, tenía que respirar hondo para no atacarla. Esos momentos eran maravillosos, hubiera firmado para estar así con ella lo que me quedaba de vida. Mis manos hicieron su trabajo sin desviarse de la zona.

Tamara, relajada, propuso iniciar la sesión de cine. Imaginaos, los dos tumbados en la parte del chaise longue, cubrió nuestros cuerpos con una manta, ella apoyada sobre mi pecho comía sin cesar palomitas del cubo gigante que había traído. Para rematar, entrelazó sus piernas con la mías y una de sus manos acariciaba mi costado. La verdad, no presté atención a la película, solo tenía ojos para ella, cómo vivía con atención la trama de la historia y la muy cruel se reía cuando la protagonista hacía sufrir al chico. Qué bonita estaba, me encantaba mirarla, tocarla y, sobre todo, sentirla. Mi mano no paraba de peinarle su lisa melena, de vez en cuando, se perdía por su espalda y, como quien no quería la cosa, la dejaba colgada en su cadera, ella con rapidez me la apartaba.

En una de mis enajenaciones transitorias, Tamara dejó las palomitas a un lado y posó su mano encima de mi sexo, traspasándome más calor del que ya tenía. Resoplé mientras mis piernas se removieron del mismo impulso. La tensión era de tal alcance que no me percaté de que tenía los botones de mi pantalón desabrochados. Me quise hacer el duro, intenté centrarme en la película para autocontrolarme. Antes de que parpadeara, tenía su mano masajeando mi miembro con la presión justa para reventar. «Joder, va a ser más difícil de lo que creía», me maldije. Ella no cesaba de acariciarme, mis ojos se fijaron en su boca y, por un momento, mi impulso casi me la juega, hubiera agarrado su cabello aproximándola a mi erecto miembro para que lo humedeciera con la lengua. Ella se tuvo que percatar porque la muy malvada acercó sus labios a la punta y sopló. Le presioné la cintura advirtiéndola de que no tardaría en desobedecerla. Sus movimientos me quemaban, eran lentos, lo suficiente para acabar estallando.

—Tamara, estás jugando con fuego.

—¿Y si lo que quiero es quemarme? —Ronroneó como una gata en celo.

Ya no pude aguantar más, eso era una tortura, a la mierda el ego. Gruñí y, como un tornado, la cogí en volandas y la llevé a mi habitación. Sin pensármelo la lancé sobre la cama, su cara era de deseo y la llama de su boca reclamaba ser apagada. Como un depredador observaba la provocación de sus gestos, con la lengua humedecía sus carnosos labios, con las manos se acariciaba, mientras su mirada retaba a la mía, sabía qué hacer para desbocarme, aunque para mi gusto le sobraban prendas.

De un tirón desnudé su parte de arriba, quería tocarla. Me quedé alucinado al comprobar que no llevaba ropa interior, ¿cómo no me había dado cuenta antes? Se le escapó una sintonía diabólica de su preciosa boca que revolucionó mi pasión. Mi instinto animal despegó, mi deseo iba a mil imaginándome todo lo que le podía hacer. Cogí uno de mis tirantes y até sus delicadas manos a la cabecera. Antes de alejarme, saboreé su dedo índice como si estuviera impregnado de chocolate. El juego corría de mi mano y, como en los viejos tiempos, no pararía hasta que ella llegara al éxtasis.

Con posesión, la olí de arriba abajo, desde el pelo hasta el ombligo. Era adicto a su piel, necesaria para mí como la miel para las abejas. Un rugido ahogado salió desde mi estómago, estremeciéndola. La miré con picardía mientras mis dientes se arrastraban por mi labio, sus piernas presionaban mis hombros. Con firmeza agarré sus mallas y tiré de ellas, dejándola completamente desnuda. Ver cómo sus atractivas piernas se retorcían del placer que experimentaba me excitaba muchísimo. Me encontraba tan exaltado que no sabía ni por dónde empezar.

—Álex, estoy demasiado caliente, empieza ya, por favor.

Sus palabras me dieron una idea, me dirigí a la cocina y cogí un hielo. Me lo coloqué en la boca para deshacerlo un poco. Aparecí por la puerta y la cara de Tamara era un poema.

—Todo tiene su explicación, te lo voy a recompensar.

Su rostro cambió de enfado a curiosidad, al ver que lamía un hielo mientras me acercaba con cautela a ella. Lo coloqué en mi mano. A la vez que lo arrastraba por su cuerpo, inicié una sesión de besos allí por donde pasaba. Me encantaba rozar mis labios por su piel suave y esponjosa, me entretenía en las zonas en las que más se abrumaba, así calentaba lo que había enfriado. Coloqué el hielo en su boca, lo chupó con sensualidad y, al segundo, me lo devolvió más desecho. Jugué con él en sus pezones endureciéndolos al máximo, tanto que se los hubiera mordido hasta que gritara. Sus piernas me presionaban los costados, al mismo tiempo que yo rozaba mi duro sexo por su caliente epicentro. Seguí por su abdomen, el hielo dejaba el rastro húmedo y, antes de continuar, besé con pasión su sexo, qué bien sabía. Comprobé que estaba húmeda y me regodeé. Joder, qué cachondo me ponía. Miré a Tamara, cómo se complacía con ese simple juego, estaba tan excitada como yo. Con los ojos cerrados y las manos atadas, curvaba su lumbar y mordía su labio a la vez, mi corazón empezó a bombear de forma tan fuerte que lo notaba hasta en mi miembro. Con sus gestos me pedía a gritos que entrara en ella, se agarraba a mis tirantes y halaba de ellos cada vez que se sobreexcitaba.

Agarré sus muslos con fuerza y la giré. Tenerla con el culo en pompa, delante de mí, tan ofrecida, me sobrepasó. Podía correrme en ese mismo instante sin siquiera penetrarla. Observé con adoración esa belleza que tenía frente a mí, con mis dedos abrí sus pliegues comprobando que estaba lista para empezar la acción. Sus gemidos cada vez eran más exagerados y penetraban en mí, cargando más mi pasión. No tardaría mucho, y yo quería llegar con ella, aunque fuera minutos antes o después. Arrastré el pequeño trozo de hielo que quedaba por su espalda baja, noté cómo se abría de piernas dejándome paso. Sin pensármelo, coloqué el cubito en la entrada de su sexo, con lentitud lo empujé con mi dedo pulgar y entré en ella. Qué sensación más excitante el contraste del efecto frío-calor y, si le añadía la presión que recibía mi sexo, era brutal. Gritó de placer, colocándose en una postura suntuosa que me descontroló, no podía dominar la fuerza de mis entradas, estaba fuera de mí. Mi glande iba a reventar y yo con él, se concentró un calor que acabó de deshacer el poco hielo que quedaba. Hinqué mis dedos en su cintura, mis yemas querían fusionarse con su piel. El temblor de sus piernas me indicaba que estaba a punto de llegar. Sentí una vibración en mi abdomen que me avisaba de lo mismo, no podía parar.

Se aferró con fuerza al cabecero, miró al techo y liberó un gruñido que se le escapaba desde su garganta. En el instante en que explosionó dejé fluir mi orgasmo como era debido. Cerré los ojos para disfrutar, las tensiones se disolvieron al eyacular en ella. Sin esperas, besé su delicada nuca con la mejor satisfacción que podía tener, Tamara había disfrutado lo que no estaba escrito.

Acabamos abrazados, era una de las cosas que más echaba en falta, abrazarla, tenerla cerca y sentirla mía.

Finalmente, esa noche durmió conmigo, caímos exhaustos, a la vez que felices.

20. Pequeñas cosas

Cómo añoraba esos despertares, respirar hondo y oler a él, abrir los ojos y tenerlo frente a mí. Con su carita de ángel y su cuerpo de demonio, era entrañable y sexi a la vez. Besé sus carnosos labios y me vestí, no podía dejar de mirarlo; cogí mi móvil y le hice una fotografía, quería una instantánea de ese momento. Mi castigo iba a ser ese, que cuando se levantara no me encontrara, así era como se ponía la miel en los labios. Le dejé una nota en mi almohada a ver si así conseguía mi cometido:

Si quieres más, lo vas a tener, pero antes queda una cena pendiente. Besos.

Llegué a casa y tuve un buen recibimiento de la mano de mi abuela. Dios, fue entrar y darme una colleja que me quitó la armonía que danzaba en mí.

—¿Dónde has pasado la noche?

—Yaya, que ya tengo treinta y siete años como para estas cosas. —Me acariciaba el cogote.

—Me da lo mismo. Si me envías un mensaje, yo me quedo tranquila —decía molesta, yéndose hacia la cocina.

—¿Ahora me vas a decir que no has dormido en toda la noche?

—¿A que te doy otra?

—Vale, vale, tranquila. —Me detuve de golpe y le mostré las bolsas de papel que traía en mi mano—. Traigo cosas para desayunar.

—Bien, aunque solo estamos tú y yo. Matteo tampoco ha dormido aquí, y tu hermano ha decidido ir a trabajar. Lo he visto tan positivo que ni he objetado.

—Eso es una buena señal que salga de él, ¿sabes si ha recordado algo?

—¿Por qué no se lo preguntas tú? —Mi abuela me miraba de soslayo mientras preparábamos la mesa para desayunar.

—¿Qué pasa, yaya?

—Nada, que últimamente estás despegada. —Su tono sonaba a resentimiento.

—Bueno, es normal, vengo de estar dos años conviviendo con una persona y después sucedió lo de José. Volver aquí ha sido remover muchas cosas y encontrarme con otras.

—Ya, ¿me vas a decir cuáles?

—No te voy a negar que lo que más me ha dolido es que Álex no estuviera a mi lado cuando lo necesité, quiero pensar que tuvo un motivo personal para hacerlo. —Cogí una magdalena y la mordí mientras mi vista se perdió en el horizonte.

—¿Sabes cuál?

—Debe de ser algo importante, porque le cuesta en el alma decírmelo.

—¿Con Matteo has hablado? —me preguntaba mi yaya mientras se acomodaba en la silla y se servía la leche.

—Imposible, aún no he llegado al grado de la locura para hacerlo. —Fijé mi vista en ella—. No podemos estar más de dos minutos juntos en la misma habitación, acabaríamos matándonos.

—O acabaríais haciendo otra cosa, ¿eh, gorrina? —Fue oírla y poner los ojos en blanco. Aquella mujer no tenía remedio.

—No empieces con tu don de casamentera. Aquí no hay nada que rascar.

—Pues, si no hay nada, ¿por qué no os sentáis a hablar? —Qué dura de mollera era, la dejé por imposible.

—Olvídalo. Desde que estás aquí, te veo menos que cuando vivías en Algemesí.

—He estado cerrando varios asuntos que tenía pendientes. —Mi abuela se puso a mirar todas las pastas que había comprado para el desayuno.

—Ah, ¿y la señora va a decir de qué se trata?

—Pues no. —Al final se decidió por el chucho de crema.

—No puede ser que tú me sonsaques toda la información, y yo no pueda saber ni un ápice de tus asuntos.

—No te equivoques, yo sé hasta donde tú quieres que sepa, ¿me vas a decir qué hiciste ayer? —Se me escapó una sonrisa nerviosa—. Espera, esa risita. ¿Has hecho deporte con el buenorro de ojos azules? Si es que una no puede hacerse la dura.

—¡Joder! Es su culpa. Su cuerpo es una tentación constante a pecar.

—Pues disfruta, hija, que el sexo desestresa. —Se rio y acabó contagiándome.

—Yaya.

—Dime, hija.

—¿Tú crees que Álex es el adecuado para mí?

—Hace dos años mantuvimos una conversación similar. ¿Qué te hace dudar de Álex?

—Es perfecto, estamos como conectados, con mirarnos nos decimos tanto.

—Y ahora vendrá un pero, ¿verdad? —Me miró de reojo, esperando una respuesta.

—Me perturba lo que le preocupa tanto decirme. ¿Y si me sucede lo mismo que con Matteo? —Estiró su brazo, para acariciar mi mano con ternura, como ella sabía hacer.

—Tendrás que valorar cuando llegue ese día, eres la única dueña de tu vida y de tus decisiones, tomes la que tomes será la acertada. —Me dedicó una sonrisa de comprensión que ablandó el nudo de mi estómago—. Eres una persona muy fuerte, te sale coraje por las orejas. Sabrás qué hacer, puede que explotes. Después llegará la calma y ahí es cuando pensarás mejor.

—Ahora que lo recuerdo, ¿qué secreto escondes? —Sí, sé que me fui por peteneras, aun así, me vino a la cabeza y no quería que se me volviera a pasar. Mi abuela dejó de sonreír, su semblante era serio y tajante, como si se le hubiera cortado la leche—. ¿Yaya? ¿Estás bien?

—Sí. Es que os he ocultado una cosa durante mucho tiempo. Sin embargo, debéis estar los dos presentes en esta conversación.

—¿A quién te refieres? —La arropé con mis brazos, estaba destemplada.

—A ti y a tu hermano.

—Carmina, estás pálida. ¿Llamo a una ambulancia?

—No, no. Estoy bien. —Se levantó de la silla sofocada—. Me voy a acostar y se me pasará.

—Yaya, no estás bien. Te voy a acercar a urgencias. —Fui tras ella.

—¡Que no! Es una bajada de tensión, no es la primera vez que me pasa.

—No, será mejor que te vea un médico.

—Por Dios. ¿La tozudez te impide entenderme? —Negué con la cabeza—. Pues ya está, he dicho que me voy a la cama. Necesito descansar.

—De acuerdo, ve. —La dejé ir contra mi voluntad.

—Hasta luego, hija —se despedía desde la lejanía.

—Yaya, quiero que entiendas que, a pesar de todo, te quiero. No te martirices. Sea lo que sea, no sufras por nosotros.

«¿Qué es lo que la atormenta para llegar a afectarle tanto?», pensé. No lo imaginaba, debía de ser grave para ponerse así.

Se disipó el buen humor con el que venía, el sexo desestresaba y una hostia de realidad te destrozaba.

Para rematar el día, mi padre llamó a cobro revertido desde la cárcel, entre sollozos me pedía verme. ¿Qué le ocurría al mundo? ¿Se había vuelto loco? Angustiada por todo ese agobio que me oprimía con lentitud, necesitaba una sesión de confesiones urgente, ¿con quién? Mi hermano rehabilitándose, con Aroa no era como antes, a Yago no le podía decir nada y con Samuel tenía pánico de que cedería ante la presión a la que le podía someter Matteo. Tenía ganas de llorar y gritar hasta que se reventaran mis cuerdas vocales, no podía aguantar más. ¿Cómo había llegado a ese punto? Todo iba genial, rocé con las yemas de mis dedos la felicidad y, de repente, puf, todo se desvaneció.

Muy a mi pesar, de forma inconsciente cogí un cigarrillo, Matteo había mantenido mi paquete en el mismo lugar de siempre. Ese detalle era algo insignificante, sin embargo, que conservara mi tabaco me confirmaba que aún existía un poco de ese hombre que me enamoró en su día. Me cubrí con la manta y salí a la terraza, arrastraba una carga pesada sobre mi espalda que presionaba mi pecho. Mi abuela estaba mal por algo que la atormentaba, nunca la había visto ponerse así, y a Álex, más de lo mismo. ¿Y si no era capaz de enfrentarme a esa verdad? Por lo visto, venía pisando fuerte. ¿Y si esta vez me destruía en pedacitos? Una presencia a mi lado hizo que regresara en mí.

—¿Has vuelto a fumar? —Su voz era fría como el hielo.

—Matteo, hoy no tengo el día —dije sin dejar de mirar al frente.

—¿Me vas a decir qué te pasa?

—¿A ti? —Solté el humo del cigarrillo que retenía en mi interior—. Eres la última persona con la que me desahogaría.

—Vale. Me voy.

—No, espera. —Me levanté arrepentida. Matteo se detuvo y de espaldas giró su cabeza para mirarme de soslayo—. ¿Te puedes quedar a mi lado? Sin preguntas.

—¿Es lo que quieres?

—Eres la única persona que hay.

—¿Por qué no llamas a Aroa? —Suavizó el tono de voz.

—No creo que le apetezca. —Volví a sentarme, y él hizo lo mismo.

—Tamara, hazme caso, a ella sí que le apetece.

—Veo que habláis entre vosotros. —Mi tono sonó más resentido de lo que pretendía.

—Durante todo este tiempo que has estado fuera, han ocurrido muchas cosas.

—Ya. —Inhalé mi cigarrillo con ganas de consumirlo de una calada. Esas palabras me habían llegado hondo.

—Mira, yo no aguanto estar ni un segundo más así contigo. —Me hubiera gustado que me mirara a los ojos como lo hacía antes—. Sé que no he puesto de mi parte y nuestro reencuentro no empezó bien, si quieres, empezamos de nuevo.

—Empezar de nuevo, ¿no de cero? —Su mirada continuaba anclada a los pies.

—Sí, prefiero de nuevo, porque hay cosas que quiero recordar.

Esas palabras golpearon a mis sentidos. Estiró su mano en son de paz, mis ojos la recorrieron y me llevaron hasta su mirada, emanaba sinceridad y las estrechamos, tenía la piel calurosa y reconfortó a la mía, que estaba helada. Por unos segundos me quedé ausente, transmitía un aura de tranquilidad que mi alma empezaba a empatizar. Ya no me acordaba de lo que era capaz de influir en mí.

—¿Tamara? ¿Me devuelves la mano? —Regresé y lo solté como si quemara—. Me suena el teléfono.

Habíamos firmado la paz, poco a poco, sin planearlo, las cosas se ponían en su lugar. Por fin veía algo de luz en aquel destino tan amargo.

***

Pasaron los días y mi abuela ya daba guerrilla, de vez en cuando, a Matteo y a mí nos soltaba algún tirillo de los suyos, de esos que nos ponían la cara roja. Había situaciones en las que la hubiera ahogado. Decidí salir a correr todas las mañanas, necesitaba desentenderme de la rutina y descansar de lo que me martirizaba. La situación con Matteo mejoró, podíamos desayunar en la misma mesa y respirar del mismo aire, aunque hubo otras cosas que mantuvimos a raya.

Todo lo que me rodeaba hizo que diera el paso a escribir en el grupo, que estaba inactivo desde mi partida.

Tamara: Chicos, ¿os apetece una sesión de confesiones?

José: Joder, ya estamos tardando.

Aroa: Perfecto, nos irá genial.

Tamara: ¿A media mañana?

José: Ok.

Aroa: Ok.

José: Por cierto, te has dejado el Satisfyer en el baño. No lo entiendo, viviendo con Matteo, ¿para qué lo necesitas?

Aroa: Dios, tu abuela es la ama.

José: ¿Cómo? ¿Mi abuela?

Tamara: José, han pasado muchas cosas estos años que tienes que empezar a recordar.

Con esa corta conversación que mantuvimos en el chat, conseguí evadirme de mis dolores de cabeza y preocupaciones. Deseaba que llegara la hora para poder revivir viejos tiempos. Fui a buscar a mi hermano al trabajo para ir juntos al bar, como lo hacíamos antes.

Se pasó todo el trayecto explicándome cómo sería la temporada nueva de primavera, por lo visto, estaba sumergido en ella. Ver cómo se le llenaba la boca y sus ojos le brillaban era reconfortante. Aproveché antes de llegar al bar para comentarle en privado a mi hermano la llamada de Marcos. Como era de esperar, enloqueció.

—¿Tú estás loca?

—Solo voy a ir a ver lo que quiere. —Lo cogí del brazo y nos apartamos a un lado de la acera para andar y hablar con tranquilidad.

—Pues dile que no nos va a comprar por mucho dinero que nos ingrese.

—José, esto, evidentemente, no lo recuerdas. Ese dinero era nuestro, mamá nos hizo herederos de un capital importante, y papá nos lo quitó. —Presionaba sus labios con fuerza.

—Es que lo odio, no ha cambiado nada.

—Hará cosa de tres años que volvió a aparecer en nuestras vidas, por la cena benéfica.

—Para variar, es un bienqueda. —Andaba nervioso de un lado a otro.

—Sí, aunque tú te hiciste ver en esa fiesta, marcándote un final de diva. —Me escuchaba con atención mientras yo gesticulaba todo con énfasis—. La oveja se comió al león y fue espectacular.

—Qué rabia no poder recordarlo. Viendo que quieres ir, yo lo acepto, a pesar de que no te voy a acompañar, este hombre nos ha hecho mucho daño y de manera gratuita. No merece que estemos a su lado cuando está hundido en la mierda. Es lo que ha sembrado durante todo este tiempo. Y me alegro. —La mirada de mi hermano estaba repleta de rabia y dolor.

—Entiendo tu postura. Mira, ya hemos llegado, Aroa ya está en la puerta.

—Lo siento, Tamara, por no poder estar a tu lado.

—Tranquilo, José, siempre serás mi mitad.

Colocó su brazo sobre mis hombros y besó mi sien. Una de las cosas que tenía claras era que no me volvería a separar de él jamás.

Aroa nos esperaba algo nerviosa, su sonrisa apretada nos lo afirmaba a gritos. Mi hermano se lanzó a sus brazos acaparándola, me dejó paso y no dudé en abrazarla. Las dos pensábamos lo mismo, había sido un error y nos echábamos de menos. José, al ver esa escena, se abalanzó sobre nosotras y nos cubrió la cara de besos. Una congoja se depositó en mi garganta, me costaba tragar, la miré de nuevo a los ojos y, sin darme cuenta, una lágrima saltó para resbalar por mi cara.

—Qué bien nos ha venido echarnos de menos, ¿verdad, amiga? —comentaba Aroa con cara de añoranza.

Le contesté con otro abrazo. Entramos en el bar, y Jaume nos recibió con una calurosa bienvenida. Fuimos a la terraza y estaba todo ocupado, hubo un movimiento de última hora que no nos esperábamos, Jaume se dirigió a las personas que estaban sentadas en nuestra mesa y les preguntó si querían cambiarse al interior, nos sorprendió ese detalle, la pareja aceptó su propuesta y nos dejaron la mesa libre.

Una vez teníamos todas las bebidas y tapas servidas, empezó lo que iba a ser una media mañana intensa.

—Explicadme una cosa las dos, ¿por qué la yaya tiene un Satisfyer?

Reímos a la par a carcajada limpia. Mi hermano nos miraba sin entender nada.

—Todo empezó porque ella se pensaba que era un recogemigas, Aroa le explicó para qué servía en realidad. —Los ojos de mi hermano se abrían de par en par.

—Es un complemento más de tu abuela, lo tienes que aceptar. Ojalá de mayores tengamos sus ganas de descubrir. Me encanta —decía Aroa orgullosa.

—¿Lo ha utilizado en la ducha?

—No, José, lo ha dejado adrede, para que Matteo se piense que es mío. —Mi hermano me miraba extrañado.

—¿Y qué quiere conseguir con eso?

—Pues que la mate. —Mordí mi labio.

—Bueno, y tú con Matteo, ¿cómo lo llevas? —preguntó mi hermano después de darle un sorbo a la cerveza.

—Vivimos bajo el mismo techo, ya sabes cómo va, José. —Lo miré con desconfianza, ¿hasta dónde quería llegar?

—Yo quiero saber, que no os veo, ya me gustaría. —La que faltaba, Aroa relucía una sonrisa picarona.

—Pues te lo explico yo, Aroa. Mi hermana y él tienen un conflicto interno. Sus miradas a veces brillan y, de repente, pum, sale fuego. Es como un tira y afloja.

—Ains, cómo me gusta eso. —Qué rabia me daba cuando actuaban así, como si yo no existiera, podían haber pasado los años, y que se hubiera borrado la memoria de José, que ambos continuaban igual.

—¿De qué estáis hablando? —Corté su conversación privada.

—Mira, Tamara, te voy a dejar clarita una cosa, hay situaciones que no recuerdo, aun así, no estoy ciego. Entre tú y él se respira tensión no resuelta y, de repente, se apaga.

—Pues deja que se apague, hermanito. —Sonreí y aparté su mano, que reposaba sobre la mía.

—Y tú, Aroa, ¿cómo llevas tus ligues?

—Eso, cuéntanos, amiga. —La miramos ambos como si fuera una delicada presa a la que atacar.

—Pues, el tema no lo llevo. Estoy fatal, no me he recompuesto desde que dejé a Carlos, estaba muy pillada y pensé que con el tiempo todo se pondría en su lugar, sin embargo, lo único que he conseguido ha sido un vacío increíble. —No dejaba de marear la poca cerveza que quedaba de su botella.

—Joder, Aroa, qué intensa. —Mi hermano le ofreció su mano para que entrelazara los dedos con los suyos—. ¿Por qué no hablas con ese tal Carlos? Por cierto, ¿conozco a Carlos?

—Sí, es el jefe de Matteo —aclaré a José—. Aroa, pienso que, para cerrar la puerta y poder abrir otra, tienes que hablar con él. Carlos también lo está pasando mal.

—Ni hablar, no puedo. —Agarré con dulzura el mentón de Aroa para que me prestara atención.

—Sí que puedes, te irá bien.

—Mirad, os propongo una cosa a las dos, hablad con ellos. —Nos miramos las dos y estallamos a reír—. Y, para celebrarlo, nos vamos de fiesta a pasarlo genial como lo hacíamos antes.

—Ya. ¿Y tú qué haces a cambio, hermanito?

—Pues irme de fiesta.

—No nos sirve eso, José, no ganamos nada.

—Joder con la amiga, yo os lo digo por vuestro bien, como amigo y hermano que soy. —La actitud de mi hermano hizo que no aguantara más lo que ya sabía.

—Tengo una idea, nosotras intentamos hablar, y tú, a cambio, nos dices todo lo que has recuperado de memoria. Que no me engañas.

—¿En serio crees que tu hermano ha recuperado memoria?

—Sí, y sé que se ha aprovechado de la ocasión para alargarlo, para que Matteo y yo nos reconciliemos o por lo menos que yo sufra un poco. ¿Me equivoco? —Lo amenacé con la mirada.

—¿Se ha notado?

—Me lo comentó él, el otro día mientras desayunábamos. —Pellizqué con ternura la mejilla de José, a la vez que él negaba con la cabeza.

—Este chico no sabe guardar un secreto.

—Yo creo que es porque lo hipnotiza tu hermana.

—Vamos a dejar ya el tema. —Corté la conversación antes de que se fueran por las ramas de nuevo—. ¿Os puedo contar otra cosa?

—Hombre, para eso hemos hecho esta reunión, para deshincharnos y quedarnos tranquilos. ¿O ya no lo hacíamos?

—Bueno, ya no tanto —confirmé a mi hermano.

—Va, que está interesante la cosa, cuenta —apremió Aroa.

—Álex…, antes de que preguntes, José, es el hermano de Yago. Hay algo que le preocupa que no sabe cómo decírmelo.

—Joder, volvemos de nuevo a la rueda —cortó José.

—Sí, aunque, esta vez, creo que me va a afectar más que cuando pasó con Matteo.

—Espera. José, ¿recuerdas lo de Matteo? —Mi hermano se abrumó, Aroa lo había descubierto—. La madre que te parió, ¿cuándo has recuperado la memoria?

—José Serra, contesta ahora mismo —impuse.

—¿Y si os digo que hará algo más de una semana?

—¡No me lo puedo creer! —Golpeé la mesa, haciendo que la gente de nuestro alrededor se girara hacia nosotros—. Me has hecho ver a escondidas a Álex, hacerme pasar por la novia de Matteo, hasta besarlo. ¡Joder!

—Bueno, es que yo os veía tan mal y también con Aroa, no te hablabas, creí que era la mejor manera de ponerte rumbo a tus errores para que pudieras solucionarlos.

—Si es que esto solo me puede pasar a mí. —Me acariciaba la cara con mis manos para relajar la tensión.

—Bueno, no ha ido tan mal. Mira, aquí estamos de nuevo, los tres, y vas a hablar con Matteo en breve. Y el tira y afloja que has tenido con Álex ha avivado vuestra relación —añadió animado mi hermano.

—Te vas a librar porque te quiero, aunque no voy a hablar con Matteo.

—Ah, pues, si ella no habla con Matteo, yo tampoco con Carlos —aprovechó Aroa para aclarar.

—¿Ves?, hazlo por ella. No seas terca, Tamara.

—De acuerdo, hablas con Carlos, y yo lo haré con Matteo, aun así, no os prometo nada. —Aroa y yo nos estrechamos las manos cerrando el trato.

—Si es que sois mis amores, las dos. —José nos abrazó a ambas.

—Oye, ¿y Yago lo sabe?

—No, querida amiga, así voy a estar un tiempo más, me encanta cómo se lo curra por conquistarme. —Lo observamos las dos con intensidad—. No me miréis así, se la debo por cómo me lo hizo pasar cuando no quería saber de mí.

Esa tarde estuvimos más de tres horas sentados en esa mesa, riendo y confesándonos lo que no hubiéramos imaginado antes. José disfrutaba cada segundo con Yago e hizo que nos creyéramos todo su drama. Hay que decir que no fue mal, porque mi amistad con Aroa volvió a ser como antes. Sobre el tema de Álex, me dieron diferentes puntos de vista, Aroa comentaba que continuara así para presionarlo, y José, que lo dejara estar, que seguro que acabaría haciéndome daño. No me ayudaron mucho esos consejos contradictorios, sin embargo, me sirvieron para deshacerme de mis preocupaciones, como si se desvanecieran mis problemas contándoselos a otro. Por fin, sentí como si esa cuerda que me apretaba cediera un poco para que pudiera tomar algo de aire. Tenía presente que aún quedaban cosas por desvelar, aunque, poco a poco, todo saldría a la luz.

Así era como iba a actuar la nueva Tamara, despacio y con buena letra, por lo menos intentaría que fuera así.

21. No, Tamara, así no

Los días pasaban como las hojas de un libro cuando la trama está de lo más interesante, desde que supe que la memoria de José volvió a su lugar me había relajado.

Era miércoles por la mañana y había quedado con Aroa y Yago para desayunar, mi relación con mi amiga iba viento en popa, habíamos hecho un trato entre nosotras de no tener rencillas por el pasado, más la presión sometida por parte de mi hermano para que habláramos con las personas con las que teníamos asuntos pendientes, nos había unido aún más. No os podéis imaginar lo insoportable que podía llegar a ser José cuando no conseguía lo que se proponía.

Aroa vivía angustiada, me escribía por privado, ya que se le hacía cuesta arriba tan solo pensar en Carlos, hablarle era insostenible. Yo me encontraba en las mismas, no sabía ni qué decirle a Matteo, de hecho, mis ojos no eran capaces de sostenerle la mirada. Un día que estuvimos a solas me sentí valiente y me lancé, solo me salió hablarle del tiempo, me observaba desconcertado y acabó opinando.

Me resultaba imposible entablar una conversación, no sabía ni por dónde empezar, aparte de que él no me lo ponía fácil, ¿por qué iba siempre semidesnudo? ¿Por qué la gente que estaba de buen ver mostraba sus dotes? ¿No veían que los demás no éramos de piedra?

Me asomé a la cocina en busca de mi hermano, y me encontré con mi abuela.

—Carmina, buenos días, preciosa. —Besé con dulzura su sien.

—¿Te has caído de la cama?

—Yo también te quiero.

—Ven aquí, anda.

Me recibió con los brazos bien abiertos y me achuchó contra su cuerpo. Su dulce fragancia me trasladaba a mi infancia. Sabíamos que en breve se aproximaba la marcha de Carmina y queríamos disfrutar de ella hasta el último suspiro.

—¿Te apetece comer hoy en casa o nos vamos fuera y hacemos alguna visita por la ciudad? —le propuse.

—Mejor dejamos la visita para mañana, que hoy quiero ir a ver a Marcos.

—¿A papá? —Me separé de ella para mirar con atención.

—Sí, quiero ver cómo la cárcel reforma a una persona como él.

—¿No me digas que te da pena?

—Ninguna, solo quiero disfrutar un poco. —Me guiñó un ojo—. Por cierto, ¿dónde tienes a mi compañero de viaje?

—¿A quién?

—A Manolito —dijo mientras fregaba los cuatro platos de la cena de la noche anterior.

—Me he perdido. ¿Quién es ese, yaya?

—Dios te ha dado belleza y fuerza, porque de astucia escaseas. —Gesticuló con los brazos—. El recogemigas.

—Ah, el Satisfyer. Si no lo fueras dejando por zonas comunes.

—Hija, a mi edad, a una le pilla el calentón en cualquier lugar.

—Yaya, por Dios, no entremos en detalles. —Acorté distancias y susurré—: Y el calentón podrías tenerlo en la habitación.

—Tu abuela es mayor para retenerse, aparte, está el refrán ese que dice todos los presos quieren libertad.

—Yaya, ese refrán se refiere a los gases.

—Qué más da. —Me empujó para ir a por un trapo y poder secar los platos—. Yo, desde que he probado las distintas velocidades y el gozo que proporciona mi Manolito, hago siempre un aquí te pillo aquí te mato.

—¿Un aquí te pillo y aquí te mato? ¿Con quién? —José se asomó por la puerta de la cocina.

—El que faltaba. —Puse los ojos en blanco al ver aparecer a mi hermano por la cocina con cara de canalla—. Yo me largo y os dejo a los dos solos con este tema, porque la cosa puede desvariar muchísimo. Y es demasiado pronto para mí.

—¿Qué pasa, hermanita? ¿Estás en sequía y cuesta retener las hormonas?

Sonreí sarcástica a modo respuesta.

—No me recuerdes quién a confabulado para ello. —Los observé a los dos entre pestañas.

—Antes de irte, Tamara, ahora que estáis aquí los dos. Mañana para comer me gustaría que no hagáis planes, tengo algo que contaros.

—¿Por qué no lo haces ahora? —sugirió mi hermano mientras mordía una manzana.

—Hijo, ¿yo te digo a ti cuándo tendrías que decir que has recuperado la memoria? No, ¿verdad?

—Tranquila, Carmina, qué fiera te pones cuando el asunto te incomoda. No te preocupes, allí estaremos.

Mi hermano acabó la frase y la abrazó, yo fui detrás y lo imité. Fuera lo que fuera, mi abuela estaba cogiendo fuerzas para decírnoslo. Comprobé el reloj, me quedaba solo media hora para llegar a la cafetería del gimnasio, los besé en la frente y fui disparada al baño. Antes de tocar el pomo se abrió la puerta e impacté contra Matteo, que, para no variar, iba en toalla. Saltaron gotas de agua de su cabello a mi cara, las sequé y me percaté de que nuestros cuerpos estaban demasiado cerca. Di dos pasos hacia atrás, el aire escaseaba en esa habitación, mis ojos se anclaron en su mano, que agarraba mi antebrazo. De repente, me soltó, como si volviera en sí.

—Perdona.

—Tranquilo, entraba con prisas.

Como dos personas desconocidas con mucho que contarse, y con una postura incómoda, nos dejamos pasar y continuar con nuestro camino. Cerré la puerta del lavabo e intenté controlar mi respiración, que empezaba a hacer estragos en mí. Me toqué el brazo rememorando su calor en él y sentí un escozor en mi pecho. «No, Tamara. Esto no es viable», me repetía observándome con detenimiento en el espejo. No podía permitir desviarme, no era justo para nadie.

Mis ganas de ver a Álex iban in crescendo, no os voy a engañar, no era fácil, había pasado de estar con él durante dos años, veinticuatro siete, sin separarnos, a no vernos, solo llamarnos y algún que otro encuentro esporádico. Antes tenía sexo cada vez que parpadeaba y en esos momentos escaseaba. Sabía que nuestra situación era propiciada por mí, le había pedido distanciamiento para presionarlo, sin embargo, empezaba a arrepentirme, no podía pasar ni un minuto más sin él, mejor dicho, sin su cuerpo. Su actitud también ayudaba a mi ansiedad, cada vez estaba más distante y, con mi tiempo muerto, era la combinación perfecta para que me afectara más y me creara necesidad. La situación hacía que mis feromonas estuvieran juguetonas y disparadas.

Ya vestida, salí escopeteada por el pasillo, antes de llegar a la habitación de Matteo, escuché cómo hablaba por teléfono, alterado. Me detuve frente a su puerta, que estaba entreabierta.

—¡Me da lo mismo! Me informas de todo el mundo que vaya allí, ¡como si va el rey! No quiero que te separes. Sé que él sabe algo. ¿Entendido? —Se calló y al segundo continuó:

»Samuel, creo que Marcos sabe algo de lo de José. Hoy ha tenido una visita, que no se ha identificado, necesito que María coja las imágenes de las cámaras de seguridad para ver quién es. Que no pase ni un minuto más. ¡Las quiero ya! Se nos escapa algo de las manos y, si ese alguien evita ser visto, hará lo que sea para borrarlas.

En ese instante alguien me sopló la oreja y me sobresalté.

—¿Qué estás haciendo? —me susurró mi hermano.

—Nada.

—¿Sabes que está muy feo escuchar detrás de la puerta?

—¿Y tú sabes que ocultar la verdad a tu hermana melliza también lo está?

—Fue por tu bien. —E hizo ese gesto de orgullo tan peculiar que le salía por inercia cuando sabía que no llevaba razón.

—¿Mi bien?

—Hola. ¿Queríais algo? —nos interrumpió Matteo.

Mi hermano y yo nos miramos. No podía gesticular palabra, y José lo hizo por mí.

—Sí, mi hermana llega tarde a su desayuno, ¿era para saber si la podías acercar?

—No —pude decir.

—¿No, qué? —preguntó mi hermano.

—No hace falta, Matteo seguro que tiene prisa para ir a trabajar.

—Tranquila, con la moto ahorro tiempo, te llevo.

—¿Ves, Tamara?, que no era tan difícil pedírselo. —Clavé los ojos en mi hermano, enviándole rayos X, aunque no parecía afectarle. Mientras Matteo se alejaba, le retorcí la mano a José—. Para, para. Que me haces daño.

—¿No es suficiente todo lo que has hecho? —le murmuraba entre dientes.

—Joder, pues hubieses hablado, es lo primero que se me ha pasado por la cabeza.

Lo solté y me fui hacia el comedor, me esperaba con un casco. Odiaba esas cosas de José.

En el ascensor no le dejaba de dar vueltas a la conversación que mantuvo por teléfono, sin embargo, no me podía entrometer, si no, volvería a cometer los mismos errores que en el pasado. Mi mente se lo dejó todo anotado, solo faltaba darle sentido a ese rompecabezas. Nos subimos a la moto y, esa vez, me agarré a su cintura. Por el retrovisor vi que esbozaba una sonrisa ladeada, encendió la bestia y la vibración me recorrió de arriba abajo. Dio gas y salimos de allí como alma que lleva al diablo, nuestros cuerpos se pegaron por la velocidad. Experimenté una sensación extraña, no tenía el control de la velocidad y no me preocupaba en absoluto, es más, estaba armoniosa y disfrutaba del momento. Eso no era bueno, tal y como pisara tierra, tenía que escribir a Álex con urgencia. Cerré los ojos para dejar de darle vueltas al asunto y me dejé ir. El aire que golpeaba mi rostro me daba paz, teletransportándome a la playa, imaginé el sonido de las olas rompiéndose contra la arena y hundiendo mis pies en ella. Volví en mí al notar que nos habíamos detenido.

—¿Tamara?

—Disculpa, no me había dado cuenta de que habíamos llegado. —Observé a mi alrededor y bajé de la moto.

—¿Veo que esta vez no he conducido tan mal?

—Por una extraña razón, me he relajado.

—Será porque…

—A ver, ¿por qué? —Me quité el casco y fijé mi vista en él.

—Porque confías en mí.

—Ya te gustaría, la confianza se consigue a la larga, no por un instante.

—Si tú lo dices. —Dios, ¿qué significaba esa sonrisa? «Tamara, céntrate no entres en el juego», me advertía mi conciencia.

—¿No piensas igual? ¿Confías en mí? —se lo pregunté mientras le tendía el casco, no era mi intención estar tan cerca, sin embargo, mi prepotencia a veces me la jugaba.

—Tú me provocas de todo menos relajación.

Me susurró a un dedo de distancia de la boca, el timbre de su voz retumbó por mis labios. Se me creó un nudo en la garganta que no dejaba paso a la saliva. Paralizada, no pude reaccionar, mis pies se hundieron en el asfalto, sentí cómo sus ojos miraban mis labios y una presión se apoderó de mi pecho dificultándome la respiración. Una bocanada de aire caliente proveniente de su boca impactó contra la mía, mis labios recordaron a qué sabían sus besos. Y, antes de pestañear, Matteo cogió el casco y se despidió:

—Me voy, que llego tarde.

Tras unos minutos anclada al suelo, mi cuerpo empezó a interactuar, como si mi alma volviera a formar parte de mí. Me dirigí escopeteada hacia la cafetería y, entre tanto, escribí a Álex.

Tamara: Sé que fue cosa mía lo de no vernos, pero ¿te apetece cenar juntos?

Álex: No hace falta que lo preguntes, ya sabes la respuesta.

Tamara: ¿Qué te apetece cenar?

Álex: Tengo el lugar perfecto, te paso a buscar a las ocho por tu casa.

Mordí mi labio al leer su propuesta, Álex era capaz de hacer vibrar mi ropa con solo escribirme y pensar en las intenciones que había detrás de cada una de sus palabras me abrumaba. Me daba lo mismo el lugar, en otra ocasión le hubiera dado vueltas para averiguar dónde tenía pensado llevarme, esa vez, me era indiferente cenar hasta en el coche, quería verlo, tocarlo, besarlo, olerlo y hacerle el amor hasta acabar exhaustos.

Plantada frente a la cafetería, veía a través de la cristalera a Yago y a Aroa riéndose por cosas suyas, miré a mi alrededor y noté cómo una energía positiva se apoderaba de mí. Recordé muchos momentos vividos en ese lugar, risas, roces, preocupaciones y me sentía una extraña intentando recuperar lo que dejé escapar en su día. Entré, y ellos ya me esperaban con una sonrisa, Aroa hizo un gesto a la camarera y vino directa a la mesa, pedí un café largo y un bocadillo de tortilla. Los primeros diez minutos me los pasé escuchando, no sabía qué decirles, porque ellos eran los de siempre, sin embargo, yo me encontraba diferente. Aroa me tocó la mano e hizo que participara y me integrara en la conversación.

—¿Qué? ¿Echas de menos todo esto?

—Me siento rara, es como si fuera otra persona, aunque lo vivo todo en primera. Como si el pasado no me perteneciera.

—Es normal, has experimentado muchas emociones en muy poco tiempo y necesitas más para situarte. Yo se lo digo a mi hermano, que tenga paciencia —participó Yago.

—¿Álex y tú habláis?

—Sí. Le prometí que no me iba a entrometer, aunque tengo que confesarte que mi hermano es otro, es un nuevo Álex. Atento, cariñoso y preocupado. —A Yago se le esbozaba una sonrisa mientras hablaba de su hermano.

—Siempre ha sido así —afirmé.

—Contigo. Yo he visto siempre a un hermano que no hablaba de sus sentimientos, solo tenía tiempo para el trabajo y el amor no entraba en sus planes. Me encanta lo que has conseguido con él.

—Bueno, vamos a cambiar de tema —interrumpió Aroa—. ¿Has hablado con él ya?

Dirigí mis ojos a Yago y volví a Aroa. Me sentía incómoda al comentar ese tema con él delante. Yago se percató.

—¿Por qué me miras así?

—A ver, Yago, Tamara y yo tenemos un pacto con tu maldito y perverso amado.

—Contadme, soy todo oídos. —Emocionado, apoyo su barbilla sobre sus manos y nos prestó atención.

—Para que él avance en el tema de recuperar la memoria, quiere que nosotras también demos un paso más en nuestras vidas.

—Sorprendedme —dijo Yago con una sonrisa ladeada.

—Quiere que Aroa hable con Carlos, y yo…

—Con Matteo, ¿no? —atajó Yago.

—Sí, ¿qué te parece? —preguntó Aroa.

—Interesante, mi chico no lo podía hacer mejor. —Yago agarró mi mano—. Tamara, aunque Álex sea mi hermano, las cosas con Matteo no se hicieron bien, creo que lo dejasteis a medias y eso es lo peor que se puede hacer. Para él, para ti y para quien está a tu lado. Y lo mismo contigo, Aroa, dejaste al hombre de tu vida por no hacer las cosas como tú las hubieras hecho, ¿y si no tenía otra alternativa? —Mi amiga hizo un mohín—. A veces las cosas no son como uno quiere y hay que aceptarlas. Tamara, tú siempre pides que te digan la verdad, ¿Matteo qué hizo?

—A ver, sí, me dijo la verdad, aun así, me engañó.

—¿En qué? Que lo cautivaras desde la primera vez que te vio en esa suite de lujo, que cada vez que descubría algo de ti quería saber más y no podía alejarse ni controlar sus pensamientos. ¿Crees que eso fue fácil para él? No creo que te engañara, solo tenía miedo a perderte, por eso no te lo dijo antes.

—Tiene razón, Tamara, pienso lo mismo que él.

—Amiga, tú tienes que estar callada —continuó Yago—. ¿A ti qué te hizo Carlos? Que cumpliera una promesa con una chica que arriesgaba su vida para salvar la de otras. ¿Crees que para él no fue difícil? Con esa decisión perdió a su mejor amigo y a la mujer que amaba. Y nada, aquí las indignadas sois vosotras. Por estas cosas soy gay. —Se levantó y, antes de salir, se giró hacia nosotras—. Por cierto, sabéis que José ha recuperado la memoria, ¿no?

—¿Lo sabías? —dijimos a la vez mi amiga y yo.

—Sí, pero no le digáis nada. Me gusta volver a revivir esas mariposas revoloteando en mi interior.

Una vez a solas Aroa y yo, estábamos meditando todo lo que nos había dicho Yago. Pensándolo bien, nos merecíamos una buena dosis de sinceridad, así nos hacía reaccionar como debía ser.

—Aroa, ¿te puedo preguntar algo? —Asintió con su cabeza—. ¿Crees que lo hice mal con Matteo?

—Las cosas ya están hechas, tu carácter te cegó, eres tan impulsiva que te quedaste con tu verdad. Sí, lo escuchaste, a pesar de ello, creo que no le diste tiempo a tu lógica para situarte y tus impulsos te llevaron hasta donde te encuentras ahora.

Un hormigueo se concentró en mi estómago bloqueándolo, en parte me sentía culpable de todo lo que había ocasionado con mis impulsos impredecibles.

—Lo siento mucho, Aroa.

—Tú no eres responsable de mis actos. No compartíamos la misma opinión y llevé mi enfado a una ruptura, sin embargo, esta vez, me equivoqué. He dejado ir al hombre de mi vida por mi insensatez. Lo culpé y lo hice responsable de que te fueras de mi lado y no fui justa. Cada día que paso sin él, me arrepiento, aun así, no puedo hacer nada. Todo me sobrepasa y me avergüenzo de la situación en la que me encuentro, ¿no me digas que no sería más fácil ir a hablar con él?

—¿Por qué no lo haces? —Nuestras manos se encontraron y nos las cogimos con fuerza.

—No puedo. Siento una presión en el estómago tan fuerte que me impide respirar y entro en una nube de ansiedad con la que me cuesta avanzar.

—Aroa, tienes miedo.

—¿A qué?

—A que te diga algo que no quieres oír, creo que los dos os merecéis una conversación. Dile todo lo que sientes, Carlos es buena persona y no te atacará.

—¿Y si no quiere hablar? —Sus ojos transmitían pánico.

—Algo me dice que sí que querrá. —Sonreí—. No te puedo asegurar lo que piensa. El día que nos vimos, fui luz para su rostro, se le cambió por completo. Para él es más importante tu bienestar, lo único que me dijo fue que intentara arreglarlo contigo porque me echabas en falta. Me ocultó que lo habíais dejado.

—Si es que es más bueno… —A mi amiga le cambió el gesto, sonreía sin cesar cada vez que lo recordaba—. Cuidaba cada detalle, con él era libre. A ver, que siempre he hecho lo que me viene en gana, me refiero a sentimientos, estaba en paz, no me atormentaba nada y se estaba tan bien.

—Carlos se enamoró de ti, sin saberlo, derretiste su frialdad. Al principio, se enfadó consigo mismo por todo lo que le estaba sucediendo… Es que de la manera como me lo dijo, mirándome a los ojos, vi sinceridad. —Agarré su móvil y se lo acerqué—. Va, escríbele, estoy contigo.

—¿Qué le digo?

—Aroa…

—Vale. Voy.

Observaba desde la distancia cómo le escribía a Carlos, le temblaban las manos de lo nerviosa que estaba, a cada punto y aparte suspiraba. Estaba segura de que su corazón le iba a mil. Algo me decía que esa historia iba a tener un bonito final. Los dos se amaban, lo único que les hacía falta era el empujón para volver a tener un acercamiento que diera rienda suelta de nuevo a la oportunidad.

Contenta por mi amiga, a pesar de ese caos de sentimientos, en el fondo era feliz. Ya nos lo dijo un día nuestra yaya, el amor del bueno tiene que doler para comprobar que es el de verdad, maldita sabia.

—Ya está, ya lo he enviado. Y tú, ¿cuándo piensas hablar con él?

—No puedo, Aroa, me bloqueo, el otro día me vi capaz y ¿sabes qué dije? —Me negó con la cabeza—. Parece que va a llover, ¿no?

Aroa estalló de la risa.

—¿Por qué le hablas del tiempo?

—No lo sé, fue lo primero que me vino a la mente. Lo peor fue su cara, me examinaba con incomprensión y me siguió el rollo como a las locas.

Con mis manos cubrí mi rostro, avergonzada. No sabía cómo lo iba a hacer, esa agonía me estaba empezando a consumir y, después de la conversación de ese día, me iba a costar más.

—¿Y si empiezas con un: «Tenemos que hablar»?

—Sí, claro. No las tengo todas conmigo para que él quiera mantener una conversación íntima.

—¿Por qué lo piensas?

—No lo has visto cuando se dirige a mí, es el hombre iceberg. —Imité la rigidez de Matteo—. Cortante y frío como el hielo.

—Pero ¿no habéis empezado de cero?

—¿Y tú cómo lo sabes? —pregunté extrañada.

—Lo sé todo. Matteo y yo, durante este tiempo, hemos estado muy unidos. No de la manera que piensas, solo hemos sido un apoyo uno para al otro. Él necesitaba desahogarse, y yo, estallar.

—Vale, parece que conoces más que yo al nuevo Matteo. —Me abalancé sobre ella y la miré con piedad—. ¡Ayúdame!

—Para ser sincera, no sé por dónde va a salir Matteo, es bastante reservado. Lo que sí que te recomiendo es que le digas que quieres hablar, puede que él no abra la boca, sin embargo, escuchar sí que lo hará.

—¿Puedo confesarte una cosa? —pregunté aterrada.

—Claro, como siempre. De aquí no sale nada.

—Tengo la sensación de que va a venir una avalancha de novedades que va a cambiar de nuevo el sentido de mi vida, que me va a desestabilizar. Me da miedo no saber cómo actuar, y ¿si la vuelvo a fastidiar?

—No sé bien a qué te refieres, aun así, no tengas miedo. Si tu intención es dar lo mejor, entonces, no tienes que lamentar nada. Tenemos que errar para aprender, lo mejor es ver que nos hemos equivocado. No sé si te ayudo. —Me dedicó una sonrisa y acabé respondiéndole con otra igual.

—Sí, mucho. Gracias, Aroa.

—Me tengo que ir, que tengo una reunión con el equipo. —Se puso en pie y cogió su bolso—. Otra cosa, dale tiempo a Matteo, no es fácil para él tampoco.

Fui dando un paseo para volver a casa, cuando me sonó el teléfono, vi que era un número oculto.

—¿Sí? —Podía oír una respiración leve—. ¿Quién es?

—Tú tienes toda la culpa. —Con el dedo me cubrí el oído porque no se escuchaba con claridad.

—¿Quién eres? ¿De qué tengo la culpa?

—Te queda poco tiempo.

Y colgó. Miré el móvil, intentaba averiguar quién podía ser, era una voz femenina, aunque no me resultaba familiar. Estaba manipulada, tenía un tono mecánico. Mi corazón bombeaba atacado a punto de salirse del pecho. «¿A qué se refiere con lo de la culpa? ¿Y de qué me queda poco tiempo?», me pregunté. Si querían asustarme lo habían conseguido.

Observé a mi alrededor para ver si había alguien que desentonara. Me costaba respirar y me senté en un banco para tranquilizarme. Fijé mi vista en los pies, porque la luz del sol empezaba a molestarme. Sentí un calor en mi hombro y pude ver cómo una mano me acercaba una botella pequeña de agua. Estaba aturdida y mis movimientos eran lentos, subí la cabeza y con lo poco que pude enfocar me tranquilicé al comprobar que era José. Cogí la botella de agua y bebí. Poco a poco fui recuperando mis sentidos.

—¿Te encuentras mejor, Tamara?

Esa voz no era la de mi hermano y volví a mirar de nuevo a la persona que tenía al lado.

—José Manuel, creí que eras mi hermano, tenía la vista nublada y te he confundido con él. Me sabe mal que nuestros encuentros sean así. —Intenté poner buena cara.

—Tranquila, vivo por aquí cerca y estaba dando una vuelta y he visto cómo tu rostro se volvía pálido en décimas de segundo. ¿Una mala noticia?

—¿Cómo? —Quería mirarlo, pero la claridad del sol me nublaba la visión.

—La llamada.

—Ah, bueno, algo parecido. No sé si se han equivocado, pero el mensaje era algo atemorizador. —No sabía si era porque llevaba algo el agua o bien por el aturdimiento, que hizo que hablara sin tapujos.

—Si te puedo ayudar…

—Ha sido todo muy raro. Al principio creí que era mi padre, que está en la cárcel y ahora, después de treinta y siete años, me quiere pedir perdón. —Me detuve en seco, alucinando conmigo misma de lo que estaba haciendo—. No sé bien por qué te estoy contando esto, no nos conocemos de nada, en realidad.

—Bueno, hemos estado juntos en un momento muy duro, tú estabas deshecha de dolor por lo de tu hermano, y yo, por lo de mi hijo, ¿qué mejor unión que esa?

—Tienes razón. —Volví a ver agua—. Creí que era mi padre porque aún no he ido a verlo. Y hubiese preferido su llamada antes que esta.

—Siempre está bien recibir unas disculpas.

—Seguro. Aun así, ¿tú querrías el perdón de alguien que no te ha querido en su vida? Prácticamente mi hermano y yo hemos crecido sin un padre. Por desgracia, nuestra madre falleció nada más nacer nosotros. Y el único amor que hemos recibido ha sido el de mi abuela y mi tío por parte materna.

—Hay momentos en los que tienes que saber perdonar, creo que será la mejor manera de que tu hermano y tú podáis cerrar esa puerta. Sois muy jóvenes los dos para arrastrar esa carga.

—Muchas gracias, José Manuel, al final sí que creeré que eres un ángel.

—Para nada. —Nos pusimos en pie—. ¿Quieres que te acompañe a algún sitio?

—Tranquilo, continuaré mi camino. Nos vemos.

Durante el trayecto a casa, escribí un mensaje a María, las palabras de José Manuel me hicieron decidirme, necesitaba que me reservara cita para visitar a mi padre y, al final, ella me convenció de que comiéramos juntas.

22. No me lo puedo permitir
MATTEO

Estábamos todos reunidos en la sala conjunta cuando María recibió una llamada y me pidió salir. Fui tras ella, tenía la corazonada de que podía ser Tamara y no me equivoqué. Nos dirigimos al despacho de María para tener más intimidad y le pedí por gestos que pusiera el altavoz. La voz de Tamara era quebradiza, estaba nerviosa, quería que le concertara una visita con su padre. ¿A qué venía tanto interés por Marcos? Necesitaba saber más, la actitud que estaba tomando me tenía loco. Le exigí a María que comiera con ella, no le sentó muy bien, porque de alguna forma estaba engañando a su amiga. Era la única manera de obtener más información sin verme perjudicado. Le puse un escucha en el móvil, solo debía situarlo sobre la mesa durante la comida.

Me sentía presionado por todos los lados, Carmina me pidió que estuviera cerca de Tamara para apoyarla, y no era fácil cuando yo debía luchar contra mis sentimientos por su cercanía. Intentaba estar lo mínimo posible por casa, el sonido de su risa se colaba en mi interior, removiendo aquello que pensaba que estaba muerto. Llegaba a las tantas de la noche para no compartir ningún momento con ella que hiciera que me ablandara y sintiera algo que me incomodara. Me resultaba difícil, ya que, en cuanto llegaba, percibía en cada estancia el aroma de su piel.

Algo le ocurría, no estaba como siempre, la pillé en varias ocasiones mirándome desde la distancia, como si quisiera decirme algo. Tenerla cerca, con los ojos clavados en mí, empezaba a pasarme factura, mis pensamientos se llenaban de imágenes de su cuerpo y no era capaz de eliminarlas.

¿Qué probabilidad había de que volviera a subir a mi moto? Consideré que ninguna, aunque, por lo visto, José se las ingeniaba para romper ese porcentaje. Pensé que se agarraría a las estriberas. Qué gusto fue notar la presión de sus brazos al rodearme. No pude evitar sonreír, me vinieron a la mente muchos momentos vividos junto a ella. Gracias a Dios que mi razón reaccionó de manera fugaz y le di al gas con todas mis ganas para llegar lo antes posible. Aún no sé, ni entiendo, cómo fui capaz de decirle:

—Me provocas de todo, menos relajación.

«Matteo, a veces, con la boca sellada estás más guapo», me repetí reiteradas veces. Nuestra distancia era tan escasa que podía ver cada poro de su piel, no dejaba de mirar sus labios, sintiéndome tentado. Tuve que tragar varias veces saliva para deshacer el nudo de mi garganta y apaciguar la sed de ella. Tenía claro que, si hubiera transcurrido un minuto más, la habría besado.

Mierda, estaba jodido, si la cosa continuaba así me iría a pique. Suerte que la operación que llevaba entre manos me ayudaba a salvaguardar las distancias. Alguien con mucho dinero había ido a visitar a Marcos, necesitaba saber quién era. Me daba lo mismo que fuera confidencial. Pedimos las grabaciones de las cámaras de seguridad y, «por casualidad», hubo un corte de electricidad durante dos horas y no se grabó nada. Nadie recordaba nada, solo me quedaba hacer una cosa y era preguntar directamente a Marcos.

Mientras María comía con Tamara, me acerqué a la cárcel, quería tantear a qué venía el interés de Tamara por ver a su padre y que me pusiera rostro a la visita tan misteriosa que tuvo el otro día.

Se abrió la puerta y él, al verme, suspiró.

—¿Quién te pensabas que era? —pregunté mientras me sentaba.

—Nadie.

—Marcos, voy a ir al grano, dime, ¿por qué Tamara quiere volver a verte?

—Soy su padre. —Continuaba siendo escueto y me empezaba a cabrear.

—Dices a la ligera lo de ser su padre, y sabemos muy bien los dos que no has ejercido nunca.

—Le rogué que viniera, necesito pedirle perdón.

—¿Tú, perdón? Venga, confiesa. —Me abalancé sobre él, acortando distancias—. ¿Quién hay detrás de todo esto?

Vi cómo sus manos se aferraban a la mesa y detrás de ese nerviosismo podía tener las respuestas a algunas de mis incógnitas.

—No hay nadie detrás, aquí hay demasiadas horas muertas en las que le das vueltas a la cabeza, me he dado cuenta de que con ellos he hecho muchas cosas mal.

Agarré su mano con fuerza y con mi pulgar presioné uno de los puntos donde sabía que le produciría mucho dolor, se retorció y me suplicó que lo soltara.

—Vamos a ver, Marcos, llevas torturándolos durante toda su vida y, después de dos años, ¿les quieres pedir perdón? —Volví a presionar su mano con fuerza por última vez—. ¿Por qué les has transferido esas cantidades bestiales de dinero?

—Porque era de ellos, ¿es un delito devolvérselo? —me preguntaba de mala gana. No dejaba de mirarse la mano con gesto de dolor.

—No bromees, Marcos, no estoy para hostias. ¿Quién te visitó el otro día? —Al fin levantó la cabeza para mirarme.

—Álex vino a verme.

No era la respuesta que me esperaba, aun así, me despertaba interés.

—¿Qué quería?

—Información. Está detrás de quienes propinaron la paliza a José.

—¿Qué sabe?

—Lo mismo que tú, pero me preocupa su nerviosismo, no sé si el señor Bruno tiene algo que ver.

—¿Cómo que el señor Bruno?

—No sé, que le esté presionando para saber quién es el culpable.

—¿Y qué más le da a él?

Sonó una sirena, era la hora de las visitas y tenía que salir escopeteado para que Tamara no me viera allí. Se pasó el tiempo volando y me iba con más dudas de las que entré. Antes de cruzar la puerta del despacho, Marcos llamó mi atención.

—No sé quién será el responsable de lo de José, y como le dije a Álex y a… —Suspiró y se agarró las manos con fuerza—. Tamara puede ser la siguiente.

—Una última cosa, la persona que te vino a visitar el otro día, ¿fue Bruno? —Asintió mientras se alejaba.

Dos funcionarios vinieron a buscar a Marcos y tuve que irme de allí. Salía por la puerta de atrás, fatigado. Su última frase golpeó con fuerza mi estómago, creando un mal sabor de boca. «¿Por qué le interesaba al señor Bruno saber quién estaba detrás de lo de José? ¿Quién le quería hacer daño a Tamara? ¿Y por qué?», no dejaba de preguntarme.

Llamé a María, necesitaba saber de qué habían hablado. Para aflojar su malestar le tenía que traer chocolate y le compré su preferido, la caja más grande que había de los bombones Ferrero, suerte que aún era temporada, si no, lo hubiera tenido muy complicado.

Asomé la cabeza por su despacho y, como era de esperar, supo que era yo y ni se dirigió a mí. Me acerqué despacio a ella con ojos de arrepentimiento, no iba muy confiado, podía soltarme una hostia de aquellas que no te esperabas. Una vez frente a María, dejé la caja de bombones al lado de su ordenador, la miró de soslayo y sus labios dejaron de presionarse entre sí.

—Que sea la última vez que me haces algo así. —Clavó su mirada en mí y tragué saliva. Toda ella era pequeña, sin embargo, con un gran carácter—. Quiero que te quede claro que no habrá una próxima. Si quieres saber algo o lo que sea, lo vas a hacer tú en persona. No es mi problema que te guste esa chica. ¿De acuerdo?

—Vale, entendido. Aun así, lo de gustarme…

—¿Tienes algo que objetar? —Volvió a desatender la pantalla del ordenador para retarme con su mirada.

—No, nada. ¿Me vas a decir qué sabes?

—Pues ahora estoy rastreando una llamada que…

—María, me refiero a Tamara.

—Si me dejas acabar, te explico, hoy ha recibido una llamada con número oculto y la han amenazado, le decían que tenía la culpa de todo y se iban a encargar de ella dentro de poco.

—¿Qué culpa?

—No sé, Tamara tampoco sabía de qué iba el tema, lo único que me afirmó fue que era una mujer, con la voz distorsionada. A saber si no era hombre. Estoy intentando averiguar alguna cosa, por lo menos, de dónde proviene la llamada, por cuántos repetidores ha pasado, algo, no sé. —No dejaba de teclear y de aparecer ventanas en la pantalla de su portátil—. Está atacada, Matteo, le viene todo muy grande, me ha partido el alma verla así.

—Tengo que pasarme por donde el señor Bruno, a ver si averiguo algo, porque no sé cuál es el motivo de que él también esté interesado en saber quién está detrás de lo de José. Algo se me escapa, no sé qué conexión tiene con los mellizos ni con Álex.

—Matteo, te ayudo a buscar lo que haga falta, aunque deberías hablar con Tamara.

—No le voy a dar información del caso, María.

—No es eso a lo que me refiero. No puedes enviarnos a Samuel o a mí para ser tus topos. Estamos hartos, nos sentimos fatal. Soluciona tu conflicto interior con ella, ya. Si no, me veré obligada a presionarte para que lo hagas.

—Lo he intentado… No puedo, es superior a mí.

—Matteo, ¿en serio? —Hice un mohín—. Estos dos últimos años has estado en modo suicida. Te has enfrentado a cosas peores que esto, has entrado en casas de terroristas sin saber qué te ibas a encontrar y muchas más situaciones que no quiero ni mencionar, y siempre has salido ileso. ¿Cómo va a ser peor hablar con Tamara?

—Ellos no se colocan a pocos centímetros de mí, quitándome la mayor parte de oxígeno y concentración.

—Si Tamara es inofensiva.

—Si tú supieras…

María me envió el audio de la conversación al teléfono y no cesé de escucharlo. El hilo quebradizo de la voz de Tamara se infiltró por mis venas y debilitó partes de mí, la mayoría de las que tenía tapiadas. Debía hacer algo al respecto, porque no sabía lo que sería capaz de llegar a ocasionar si le llegara a ocurrir cualquier cosa. A los pocos minutos de mi trayecto en moto, mi cerebro desconectó del audio, ya que mi alma estaba atormentada por el dolor que desprendía. Me vino a la mente el interés de Bruno. Sabía lo que debía hacer y no tenía nada que perder. Me fui directo a la boca del lobo.

Llegué a la base que tenía Bruno en España, y las dos personas de mi equipo de seguridad que estaban al mando en mi ausencia me vinieron a recibir. Bajé de la moto y vi a uno de los chicos, Jesús, estaba intranquilo, le comenté a Rubén, el otro chico, que fuera a por el resto del grupo, que necesitaba hablar con ellos. Aproveché el quedarme a solas con Jesús para que me confesara qué le inquietaba.

—Señor, en sus días de ausencia ha habido mucho movimiento.

—Dime, soy todo oídos. —Le toqué el hombro para que se relajara y confiara en mí.

—El señor Bruno nos ha pedido que sigamos a varias personas, solo quería que fuéramos oculares, nada de ser vistos.

—¿Y cuál es el problema?

—Uno de ellos es el mismo de la foto que me enseñó hará unas semanas. —No sabía a quién se refería.

—A ver, necesito saber de quién me hablas.

Me mostró una fotografía captada por ellos del perfil del tipo que le propinó la paliza a José. Por fin distinguimos la cara con claridad, le hice una foto y se la envié a María, necesitaba que el equipo lo cogiera antes que nosotros, porque, si sucedía al revés, no tendría la oportunidad de interrogarlo, me vería obligado a dispararle entre ceja y ceja y lo haría sin pestañear.

—¿Os han dicho el porqué? —pregunté mirando a ambos lados para comprobar que continuábamos solos.

—Ya sabes que aquí no hay porqués que valgan —susurró—. ¿Quieres ver a los otros tres?

—Sí, claro.

En las otras dos fotografías salía el mismo tío tatuado hablando con una mujer rubia despampanante, me resultaba familiar. Y en la última estaba el mismo chico sentado en una barra de bar hablando con Álex, no entraba en mí. ¿Qué hacía con él? ¿Qué mierda estaba tramando? Sentí cómo la ira ascendía desde mis pies y empezaba a hervir por mis piernas como lava de un volcán acabado de erupcionar. Cerré mi mano para controlar mi enfado, conté hasta diez para no salir corriendo con la moto a buscarlo y liarme a puñetazos con él. Si había posibilidad de que Álex estuviera detrás de todo aquello, esa vez no lo iba a dejar ir, aunque me fuera la vida en ello.

Después de una hora de reunión con los chicos de seguridad de Bruno, les encomendé varias faenas a cada uno, lo quería saber todo, por dónde se movían, con quiénes iban, qué comían, qué aire respiraban, todo. Quería averiguar quién era esa mujer, podía ser la voz de la misteriosa llamada. Y de Álex me ocupaba yo.

Se acercó uno de los escoltas del señor Bruno y me pidió que lo acompañara. Vino un coche con los cristales tintados y se paró frente a nosotros.

—El boss te quiere ver, ya sabes cómo funciona esto, M.

Le entregué mi móvil apagado, las llaves de la moto y me dejé maniatar. A continuación, me cubrió la cabeza con una bolsa de tela negra y me ayudó a sentarme en el coche. Me concentré para saber a cuánto estaba de distancia. El sonido de las agujas de mi reloj me indicó que era a unos veinticinco minutos, por el movimiento del coche fuimos durante unos diez por camino de piedras y el resto, por carretera de asfalto. Giramos dos veces a la derecha e hizo un stop. Salimos del coche y pude oír a lo lejos el sonido del mar y las gaviotas, aunque se interrumpía por otro más lejano, como una autopista, ya que no paraban de circular coches a alta velocidad.

Me quitaron la tela y apenas podía abrir los ojos, me molestaba la claridad, encendieron un foco dirigiéndolo a mi rostro y supe que Bruno ya estaba allí.

—Buenas tardes, M. ¿Cómo llevas lo que te pedí? —Su voz era inconfundible.

—El sujeto «uno» está controlado, para los otros dos tengo al equipo que se ocupará de ellos.

—Necesito solo con vida a la chica.

—¿Puedo saber el porqué, señor Bruno?

—Ya sabes que no hay preguntas, porque no recibirás respuestas. —Los golpes que emitía con sus dedos sobre el brazo de la silla resultaban igual de autoritarios que el timbre de su voz—. Por cierto, si ves que el sujeto «uno» se pone tonto, dale su merecido, no quiero que se derrame sangre, sino que pague por lo que ha hecho.

—De acuerdo.

—Una última cosa —dijo mientras me ponía en pie.

—Dígame.

—Tengo un encargo para ti, necesito que me quites del medio a la persona de la fotografía, ya ha hecho suficiente y la mierda hay que limpiarla.

Me entregaron la fotografía, era Marcos. Bruno quería que lo eliminara y no me podía quejar, si no, la misión se iría al traste. Afirmé con la cabeza e intenté definir mi visión borrosa, lo único que conseguía era atisbar una sombra.

—M., sigue como hasta ahora, comienzas a ser una persona de mi confianza y no todo el mundo lo ha conseguido. Recuerda, hay que sacar la basura y necesito que lo hagas rápido.

Esto me iba a suponer estar fuera de casa durante un par de días y me preocupaba, porque no podría estar cerca de Tamara por si le sucedía algo, tenía una pesadez interior, como si estuviera todo inundado de preocupaciones por ella. Al salir de allí, y regresar a la nave, cogí mi moto y me fui a solucionar los cabos sueltos.

Carlos y el equipo ya estaban en marcha para encontrar al tipo tatuado, gracias a las fotografías captadas por la gente de Bruno teníamos su perfil y nos era más sencillo el encontrarlo.

Yo, mientras tanto, necesitaba preparar un operativo en menos de veinticuatro horas para simular la muerte de Marcos. Debía ser lo más realista posible, si fracasaba, él no sería la única persona que estaría en peligro.

23. Eres la causa de que
mi corazón bombee
ÁLEX

No me podía ir mejor el día, recibir el mensaje de Tamara donde me pedía vernos fue un rayo de luz para esa mañana nublada. Mi plan marchaba sobre ruedas, lo tenía todo calculado al milímetro para servir mi venganza en plato frío. Al estar entretenido a encargarme de la persona causante de mi regreso a España. Consiguió que Tamara reclamara mi atención.

Por lo que me había comentado Yago, José había recuperado la memoria en su totalidad, él desconocía que mi hermano lo sabía. Aun así, el juego que se traían entre ambos de volverse a conquistar iba a ralentizar su relación a la normalidad. Por ello, esa noche quería aprovechar y pedirle que se viniera a vivir conmigo, tenía varios apartamentos mirados, ya que no quería pasar ni un minuto más sin ella. Primero, porque la echaba en falta; necesitaba sentirla; las noches me resultaban largas sin su calor; las mañanas, vacías sin sus arrumacos, y los días, pesados sin tenerla. Y, segundo, porque la estaban acechando, no quería que ella supiera nada, ya tenía suficiente para estar viviendo con miedo en todo momento, no se lo merecía, tenía que protegerla a toda costa. Como no sabía a ciencia cierta cuál sería su respuesta sobre la convivencia, me encargué durante semanas de allanar el terreno e ir atando cabos sueltos. Las personas que utilizaban la fuerza fallaban en la astucia, era una de las cosas que aprendí durante el tiempo que había trabajado para Bruno.

El mensaje de Tamara me descontroló por completo, solo tenía en mente todo lo que le iba a hacer. Arrastraba días en los que necesitaba descargar adrenalina, era mirar alguna foto suya y se me ponía dura. Y ya no os cuento cuando sonaba alguna canción que me había cantado al oído, estaba que explotaba; masoca de mí, las ponía en bucle. Tenía claro que la quería llevar donde todo empezó, aunque, esa vez, iba a estar para nosotros a solas. Llamé a un amigo diseñador de lencería y le encargué un diseño único, pagaría lo que hiciera falta para ver a Tamara con uno de ellos puesto. No era la primera vez que le regalaba algo así, me encantaba cómo los lucía, ella tenía la actitud para saberlos llevar. Me hubiera gustado observar por una mirilla la cara que iba a poner cuando recibiera la caja, ¿acertaría con el color? ¿Se mordería el labio inferior con suavidad como siempre hacía cuando algo le resultaba sexi? Era pensarlo y me ponía tonto, notaba cómo mi pantalón se tensaba. Solo faltaba escribir la nota que lo acompañaría.

No dejo de pensar en cómo adornará esta prenda tu precioso cuerpo, con ganas de olerte, con ganas de saborearte y con ganas de hacerte mía. Te quiero, Álex.

Le hubiera dicho muchísimas más cosas, pero me las reservaba para susurrárselas al oído.

Eran las ocho menos diez de la tarde y la esperaba en el coche, los nervios me invadieron, no sabía qué hacer con mis manos y mis piernas se movían sin control. Lo único que dominaba eran mis ojos y los tenía postrados en la portería, para así verla llegar. Sonó mi teléfono rompiendo mi concentración.

—¿Sí?

—Hola, guapetón. —Fue oír su voz y se me erizó la piel, ¿cómo se atrevía a llamarme?

—¿Qué quieres?

—Ya sabes lo que quiero, te quiero a ti. Por lo visto, no te ha quedado muy claro. Tendré que mover ficha, sería toda una pena si a la maleducada le ocurriera algo, ¿no? —Cerré la mano en un puño encerrando ahí toda mi ira.

—Si la tocas, aunque sea un solo pelo, te juro que no habrá tierra suficiente para esconderte y no dudaré en matarte.

—Álex, cariño, no seas grosero, si es que quien con niños se acuesta meado se levanta. —Se rio la muy víbora—. Me ofendes con tus palabras, con todos los momentos que hemos vivido.

Nunca había odiado tanto a una persona, su voz y la entonación de esta me repugnaban.

—No desvaríes, no hemos vivido nada ni tampoco lo vamos a hacer. Las cosas no se fuerzan y menos haciendo daño a las personas que quiero.

—Qué lástima, pues despídete de ella.

—No sabes dónde te estás metiendo.

—Creo que al que no le ha quedado claro es a ti.

Miré hacia la portería y vi cómo Tamara se aproximaba con una sonrisa de oreja a oreja, noqueado por cómo vestía, colgué. Ni me despedí, para mí esa conversación había quedado concluida.

Abrió la puerta y su perfume acaparó todo el habitáculo, qué bien olía, sentía una vibración en mi estómago y, sin poder reaccionar, su boca besó la mía. Mi lengua la recibió con mucha sensualidad y mis manos temblorosas se fueron a su cuerpo, ansiosas, se autocontrolaban para no desnudarla. La combinación del tacto de seda de su vestido con el de su piel esponjosa empezaba a nublar mi juicio. Cogí aire con conciencia para no hacérselo ahí mismo, cada vez estaba más sobre mí. Sin embargo, no era el único de ese coche que no controlaba las ansias. Una de sus manos se sumergió por el interior de mi camisa y me acariciaba el abdomen arañándolo con sus uñas, al poco se abrieron paso por mi pantalón y, muy a mi pesar, tuve que frenarla.

—Tamara, como continuemos así, no sabré parar y te lo haré en la parte trasera del coche. Aquí, en medio de la calle.

—Tienes razón. —Se incorporó, pellizcándose sus labios.

—Tamara. Si tengo razón, puedes quitar tu mano del interior de mi pantalón, por favor.

—Es culpa tuya, tu mirada no deja de enviarme feromonas y estás demasiado bueno para dejar de tocarte.

—Si nos viéramos más… —Le acaricié con dulzura la mejilla.

—Sí, cuando tú me digas lo que guardas aquí dentro. —Me señaló la cabeza—. Entonces seré toda tuya.

Apreté mis labios para simular una sonrisa, ojalá fuera tan fácil, aunque más temprano que tarde se lo diría, sabía que me arriesgaba a perderla, porque su pronto era demasiado impredecible. Aparte, ella entraría en shock cuando lo supiera y, a pesar de saberlo, prefería ser yo quien se lo contara. Encendí la radio y le dediqué la primera canción que sonó sin saber cuál era. Sabía que ese gesto le iba a gustar, me lo copié de una de las tantas películas románticas que me había hecho tragar, junto a ella, tumbados los dos en el sofá bajo una manta, no era algo que me molestase, eran instantes en los que disfrutaba de su compañía y alimentaban a mi alma.

Sonó la canción de Marta Soto, Quiero verte, nos venía al dedo, mi hermano me la ponía muchas veces comentando que le recordaba a nuestra historia. Nunca me había parado a escuchar la letra de las canciones, algo que Tamara me enseñó a hacer. No sé si era por la edad por lo que esas ñoñadas empezaban a gustarme o solo porque lo había hecho anteriormente con ella, y cada cosa, aunque fuera insignificante, me hacía recordarla. Colocó su mano sobre la mía y entrelazamos los dedos, mi pecho se llenó de aire fresco. Se me fue la vista a ellas y, a continuación, saltaron a sus piernas, aquellas que mi boca había recorrido muchas veces con tanta sensualidad. Iba espectacular, llevaba un vestido de seda de color negro, la parte delantera dejaba relucir sus preciosas piernas y, para que mi corazón se desbocara, lo acompañaba con un escote de infarto. Sabía cómo volverme loco, ladeé mi cabeza para intentar ver sus preciosos pechos, lo único que hacía ese escote era insinuar.

Llegamos al parking y le pedí que se cubriera los ojos con una corbata.

—¿Por qué no me los tapas tú?

Me provocó con una sonrisa juguetona, si me acercaba a ella más de la cuenta, mi sorpresa no iba a llegar, porque no saldríamos del parking. Salvaguardé las distancias y le até la corbata mientras la observaba con deleite. El vestido era de tirantes y se le veía parte de su espalda, la caída inferior era más larga que la delantera y lo que más me provocaba era cómo la tela se ajustaba en la curvatura de su lumbar y mostraba con detalle su culo respingón. Sentí cómo la temperatura corporal aumentaba y me entrecortaba la respiración, respiré hondo y conté hasta diez, una vez listo, volví a contar.

—Álex, ¿estás ahí?

—Sí, cariño, lo siento. —Besé su hombro—. Salir vestida así a la calle debería ser un delito. Ven, cógete a mi brazo.

Se aferró a él con fuerza, no veía nada y de la forma que me abrazaba supe que había depositado toda su confianza en mí. Estaba atacado, estaba seguro de que cuando viera el lugar le gustaría. Apoyó su cabeza en mi hombro y, de vez en cuando, olía su cabello. Ella, sin saberlo, me generaba una magnitud de sentimientos con tan solo olerla, impactaba tanto sobre mí que la recordaba sin tenerla al lado. Coloqué mi brazo alrededor de su cintura y, al tocar su piel, un calambre eléctrico hizo convulsionar mi corazón.

Una vez dentro del restaurante, me acerqué a su oído y susurré:

—¿Lista?

—Contigo, siempre.

Dejó sus labios a pocos centímetros de los míos, soltó un leve suspiro y su aliento rozó mi piel dejándola erizada. Destapé sus ojos y con sorpresa miraba a todos lados, no se imaginaba que la iba a llevar allí. La abracé por la cintura desde la espalda y besé su mejilla con mucha ternura. Nos fuimos a la mesa donde nos sentamos por primera vez, recordé cuando hablamos de las normas que pretendí imponerle, pensé que iba a ser fácil, el que no sabía dónde se estaba metiendo era yo. Entendía que no era el adecuado para ella. Creí que lo tenía controlado, si la tenía cerca, todo sería más llevadero, sin embargo, entró pisando fuerte, era un as en el campo del motor, su actitud indomable me atrapaba y el no tener el control sobre ella me atraía. Cometí mi peor error, caí entre sus redes y probé su rico cuerpo.

Era mi peor adicción; aquella que me hizo perder el juicio, la consciencia y la razón.

Sentados uno frente al otro, la cena fue muy entretenida y sobre todo muy excitante. Tamara no dejaba de seducirme, entre roces con su pierna, nos dábamos a probar los platos. Comió el postre con tanta sensualidad, se introducía la cuchara despacio y saboreaba el coulant como si fuera otra cosa o eso me imaginaba, me costaba tragar saliva y sentía cómo mis músculos se engarrotaban. Mis ojos no dejaban de mirarla. Era tanta la tensión que apenas hablábamos.

El sonido de mi teléfono rompió ese instante, y Tamara aprovechó para ir al servicio.

DESCONOCIDO: Te doy cuarenta y ocho horas para que hagas lo que quiero, si no, empezará el juego.

Apagué el móvil y lo guardé, furioso, con esos ataques conseguía agotar mi paciencia y aumentaban las ganas de estrangularla. Me acerqué al propietario y, por una mera recompensación económica, me cedió por unas horas su local para nosotros solos. Ya lo tenía cerrado para mí, pero necesitaba una completa intimidad.

Apoyado en el sofá, tenía la vista puesta en la zona del baño, se abrió la puerta y apareció Tamara. Era una diosa andando, sus caderas se contoneaban y cada paso que daba con tanta seguridad provocaba que se le subiera el vestido, y yo no dejaba de comprobar si podía ver lo que escondía debajo. Mis dedos rozaban mi labio inferior mientras mi imaginación hacía de las suyas.

Antes de llegar a la mesa, Tamara observó a su alrededor y con cara picarona preguntó:

—¿Qué has hecho con él?

—Le he propuesto que nos dejara a solas y ha aceptado.

—¿Sin más?

—Uno tiene sus trucos.

Gimió desde su interior y esa vibración impactó en mí, endureciendo mi sexo. Me coloqué recto para intentar ocultar mi excitación, y ella, al percatarse, se pellizcó el labio. Antes de empezar necesitaba hablar con ella, a pesar de que las ganas eran inmensas. Cuando quise abrir la boca, ella se deshacía de su bello vestido dejándolo caer al suelo. Mi lengua se secó al expulsar todo el aire, mis ojos enloquecieron y las hormonas se revolucionaron de cero a cien. Me quedé corto al pensar que ese conjunto lencero le quedaría bien, era como si esa tela formara parte de su piel. El color verde bosque favorecía su tez dorada. El corpiño pronunciaba con sensualidad sus curvas. La tela semitransparente me hacía salivar, deseaba tenerla ya entre mis brazos. La mirada descendió y comprobé lo bien que le sentaba ese liguero, tenía ganas de rompérselo con la boca y hacerme paso entre sus piernas. Uf, empezaba a perder el control de mi desbocado corazón, de un momento a otro se me iba a salir del pecho. Sus ojos llamaron la atención de los míos, sentí cómo pedían permiso para entrar en mí. Lentamente, nuestra distancia se acortó, hasta llegar a tenerla sentada encima. Mi descontrol comenzaba a desbordarse e intenté hablarle entre beso y beso.

—Tamara, me gustaría…

—Shhhhh, deja las preocupaciones para más tarde. Ahora disfrutemos del momento, ¿de acuerdo?

Afirmé con la cabeza y me dejé llevar. Mis manos se fueron directas a sus muslos, tersos y suaves, los agarraba con fuerza, se deslizaron hasta sus glúteos y los abrí para liberar el calor de su sexo, dejando que se expandiera en mi entrepierna. Si continuaba con esos roces, el pantalón me iba a estallar e iba a suceder en breve. Mis labios se dedicaron a acariciar la piel de su cuello, mientras ella, sin parar, me desnudaba. Yo me dejaba hacer.

No era el único que estaba fuera de sí, de un tirón me abrió la camisa haciendo saltar la mayor parte de los botones. La sujeté con fuerza y me puse en pie, con ella en brazos, la senté en la mesa de al lado. Nuestras bocas no podían despegarse, sus manos iban como locas para bajarme el pantalón. Me separé unos instantes de ella y, mientras adoraba su lindo cuerpo con esa bella lencería, me quitaba el pantalón quedándome completamente desnudo.

Su mirada era de deseo y su boca provocaba a la mía. Se colocó de un salto frente a mí y me exigió:

—Quiero que me beses como nunca lo has hecho antes. Juega conmigo para que consiga experimentar el mejor placer que exista. —Agarró mi mano y la arrastró por su pecho—. Tócame para que solo desee que seas tú quien lo haga.

Resoplé como un animal desbocado, ella sabía qué decir y cómo hacerlo para que acabara perdiendo el control. Avancé hacia ella con rapidez, sentándola en la mesa de nuevo. Recorrí con besos y caricias cada tramo de su piel, ella se retorcía de placer cada dos por tres y dejaba ir gemidos procedentes de su boca.

Agachado frente a su centro del deseo, me apetecía con lujuria probar su dulce sabor, con un simple vistazo a sus ojos entendió que quería comprobar si estaba lista, no me dejaba de mirar, abrió sus piernas muy despacio, con mucha delicadeza apartó la tela de su tanga dejándome ver su interior. Lo besé desenfrenadamente, recorrí mi lengua de punta a punta y acabé succionándolo con todas mis fuerzas. Su sexo cada vez estaba más húmedo, y yo no podía parar. Qué sabor más rico tenía, era uno de los alicientes que hacía que se lo comiera con tantas ganas.

Ella me pidió jugar, y yo era un jugador nato, cogí la corbata, enredé sus manos con ella y, tumbándola en la mesa, la até a la silla. Boca arriba, se revolvía, deseosa por saber qué le iba a hacer. Cogí el bote de nata que nos dejó el dueño para acompañar el coulant, mi mente iba a mil. Me acerqué a ella saboreando mis labios donde me había puesto nata, a continuación, la besé, nuestras lenguas se rozaron. Mi dedo cruzaba su piel tocando la tela del corpiño, lo dirigí a su boca para que me lo chupara, sacó la lengua y lo humedeció con detenimiento. Lo descendí hacia el ombligo y luego se hizo hueco por su tanga. Cómo añoraba su tacto tan suave, abrí los pliegues y lo sumergí en su sexo húmedo y caliente. Volví a besarla y acabé encima de ella.

Coloqué nata en su cuello y me la comí a lametazos. Pasé por sus redondos senos y no pude evitar chupar sus pezones, que me recibían erectos. Estaba muy excitado, deseaba meterme dentro de ella, cogerla del pelo y empotrarla fuerte contra la mesa. Abierta de piernas apartó la tela, conectamos miradas y nos hablamos a través de ellas, sonreí y descendí despacio, coloqué nata por su sexo y se lo devoré entero. Agarré sus piernas y la giré, dejándola boca abajo, la arrastré hacia mí para bajar parte de su cuerpo de la mesa y tenerla bien ofrecida. Observaba su culo con deseo y de un tirón rompí sus bragas, ella se sobreexcitó. Con sus piernas abiertas elevó su trasero, ya no podía aguantar más, humedecí mi miembro y lo introduje, lento muy lento, sus paredes me aprisionaban y me ponía frenético. Una de mis manos se apoderó de su cadera, la sujetaba con firmeza y me ayudaba a entrar en ella, la otra se enredó con su cabello tirando de él, elevaba su cabeza para que curvara su espalda, esa postura me provocaba muchísimo.

Las embestidas cada vez eran más fuertes y seguidas, ella, de vez en cuando, presionaba mi miembro con sus músculos internos y ayudaba a que mi éxtasis llegara pronto. Estaba al borde de desmayarme por la excitación vivida, aun así, me retenía porque quería que ella llegara antes que yo. Al ver cómo se tensaba, y se agarraba con fuerza a la corbata que continuaba inmovilizándola, supe que estaba al borde del abismo. Solté su pelo, escupí saliva en mis dedos y con mucho tacto acaricié las paredes de alrededor del clítoris. Tamara no sabía cómo ponerse, e inicié unos roces muy suaves, lo tenía duro, noté una pequeña vibración y en dos segundos se estaba corriendo en mí.

Dejé ir mi tensión quedándome sin aire y apenas sin poder abrir los ojos.

Tumbados en esa mesa, siendo uno, besé su nuca. La desaté y nos quedamos unos minutos abrazados. Nuestros dedos se entrelazaron, observé cómo mi temperatura se recuperaba con tenerla cerca, cómo mi mirada se alegraba al verla y cómo mi corazón latía más fuerte al quererla.

—Vivamos juntos —propuse mientras acariciaba su cabello.

—¿Qué dices, Álex?

—Busquemos un apartamento, no puedo pasar ni un segundo más sin ti. Me he malacostumbrado estos dos años a estar contigo.

—Es solo por un tiempo. ¿A qué tienes miedo?

—A que no quieras volver.

—No sé qué te ronda por esa cabeza —decía mientras dibujaba con su yema sobre mi torso—, sin embargo, no es tan fácil deshacerse de mí. —Sonrió.

«Ojalá sea así», pensé. Se acurrucó entre mis brazos y besé su cabeza, algo en mi interior me sacudió y un escalofrío bailó por mi cuerpo.

—Por lo menos, ¿dormimos juntos?

—No puedo, mañana mi abuela quiere comer con José y conmigo, nos quiere decir algo y, por lo visto, es grave. Está mal y me preocupa. —Mierda, no podía permitir que ella se lo dijera antes que yo. Sentí como si me clavaran un puñal en el pecho y me ardiera. Joder, qué dolor más desgarrador, la miré con preocupación, podía ser la última vez que la tocara, que la sintiera mía—. Álex, ¿estás bien? Te has quedado pálido.

—Vamos a vestirnos, tenemos que hablar.

Sin ningún porqué entre medias, se vistió y nos fuimos de ese lugar. Durante el trayecto en coche tuve que bajar las ventanillas porque escaseaba el oxígeno y me iba a dar algo. Tamara, preocupada, me agarró la mano. Acabamos en un mirador alejado de todo, pensé que, si iba a ser el último instante a su lado, al menos que fuera con las mejores vistas del mundo, con Barcelona iluminada de fondo. Nos sentamos en el capó del coche, y ella no pronunció palabra, esperaba a que yo lo hiciera.

No me soltó la mano en ningún momento y su mirada de preocupación me partía el alma en dos.

—Tamara, no sé ni por dónde empezar…

Dirigí mi vista hacia otro lado porque me era imposible mirarla a la cara. Qué duro se me estaba haciendo, qué complicado era decir la verdad a la persona que tenía tu corazón en su mano y era la única que podía estrujártelo.

Tocó mi mentón y estaba congelada, me obligó a observarla. Me acarició la mejilla y con mucha dulzura me consoló.

—Sea lo que sea, dilo, no puedes vivir con este tormento, te está destrozando por dentro, y me preocupa verte así.

—Prométeme una cosa, una vez empiece, déjame acabar. Y, por mucho que te supere, no decidas en caliente, por favor.

—¿Qué pasa? Me estás poniendo nerviosa.

—Antes de empezar quiero que sepas que te quiero, mi vida era un desastre, como un puzle de miles de piezas que tú has hecho encajar. Lo último que quiero es hacerte daño. ¿Me entiendes? —Afirmó asustada. Ya no podía retroceder, por muy asustado que me encontrara, era el momento de confesarle todo—. El señor Bruno ha sido mi jefe, ya te conté que me cobró un favor de mi padre y al final me acogió como a un hijo. Empecé a trabajar para él, me enseñó a ser el mejor en su mundo. Un día llegó una noticia que creó un revuelo en su vida y con ello, en la mía. Me pidió que buscara a dos personas en concreto, que los investigara y lo informara de todo lo que pudiera. Era fácil, me tenía que hacer amigo de ellos y ser uno más.

—¿Te refieres a Marcos y a Roberto? ¿Por qué? —La observé con detenimiento, era una mujer muy lista. Apreté mis labios, me resultaba complicado, y ella no me ayudaba cortándome—. Disculpa, sigue.

—Cuando Bruno pide algo, no hay ni preguntas ni respuestas, solo hay que acatar. Al principio, no sabía por qué quería saber de ellos, tampoco me importaba, eran un objetivo más. Cuando ya lo tenía todo controlado, una noche, una chica alocada se presentó en mi despacho, se había metido en líos porque le arrojó la bebida a su ex. —Tamara suspiró y se tapó la boca—. Me creaste interés y quise saber más de ti, hasta que me soltaste que eras la hija de Marcos. Ahí me saltaron las alarmas, aunque para mí ya era demasiado tarde. Por una parte, te quería lejos para no meterme en líos, sin embargo, por otra, necesitaba que estuvieras cerca para protegerte. Saber la relación que tenías con esos dos me tranquilizó y, cuando supe lo que te hicieron, los quería matar.

»Una noche me llamó Bruno, estaba en España y quería hablar seriamente conmigo. Lo puse al día de toda la información recogida de esos dos individuos y, cuando acabé, Bruno empezó a hablar, me explicó una historia de cuando era joven, que se enamoró de una mujer maravillosa, y ella eligió la razón partiéndole el alma en dos. —Impedí que ella me interrumpiera de nuevo colocándole mi dedo índice sobre su boca y gesticulé que se esperara a oír toda la historia—. No se pudo recuperar de ello, pero, sin creérselo, la vida le volvió a ofrecer una segunda oportunidad. Una noticia llegó a él y era la viva imagen de la mujer que amaba. No se lo podía creer. Me dijo que Marcos era el hombre que le había arrebatado su vida e iba a pagar duramente el dolor que había ocasionado, Roberto más de lo mismo. —Sujeté con firmeza a Tamara por si tenía intención de salir corriendo, me había propuesto contarle todo con pelos y señales, y ella lo tenía que escuchar. Su rostro era un poema a cada avance de la historia.

»Al finalizar, me enseñó la fotografía que hizo explosionar todo, que removiera tierra y cielo y volviera a sentirse vivo. Me miró a los ojos y me dijo: «Con ellos haz lo que quieras, pero con ella no, sé que es mi hija». En esa imagen, Tamara, salías tú. —Su boca, que estaba abierta de par en par, se cerró ipso facto—. Por eso intenté dejarte, sin embargo, tus acercamientos, tus roces, tu tozudez de ayudar y saber que apostabas por mí… No me lo pensé ni dos segundos y me fui contigo, aunque retara a la muerte.

—Espera. Es que no he entendido bien —hablaba a trompicones. Estaba blanca como la porcelana y sus ojos llenos de lágrimas—. ¿Me estás diciendo que Marcos no es mi padre? ¿Y el señor Bruno es…? No, no puede ser verdad. ¡No! Mi abuela nos lo hubiera dicho. —Esa mirada de terror se convirtió en odio—. Estoy alucinando. ¡Joder! ¿Tú sabías todo esto? ¿Y durante estos años no has sido capaz de decirme la verdad? ¡Lo he dejado todo por ti! ¡Mi familia, mis amigos, todo! —Ella misma se detuvo al ver cómo gritaba—. Dime que es mentira.

Parpadeó y se desencadenó un mar de lágrimas, le cogí las manos y se deshizo de ellas con rabia. Sabía que estaba enfadada y no podía invadir su espacio, porque lo empeoraría, a pesar de que necesitaba que me escuchara. Un vacío se apoderó de mí, dejándome completamente seco. Vi cómo ella miraba a todos lados y su cuerpo temblaba de los propios nervios. Me acerqué para consolarla y, molesta, me lo impidió.

—¡Ni se te ocurra tocarme! —Respiraba con fuerza—. Me quiero ir. Llévame a casa.

Por una parte, no quería hacerlo porque la necesitaba, por otra, estaba rota y me sentía culpable. El camino a su casa fue desolador, ella tenía la vista puesta en la ventana y los brazos cruzados. Nunca me había sentido solo teniéndola al lado, la había perdido y, esa vez, de verdad.

Me detuve frente a su portería, solo podía mirarla, creí que ella no lo haría, y antes de abrir la puerta se dirigió a mí. Me dedicó una mirada de odio, notaba cómo expulsaba fuego por ella, quemando mis primeras capas de piel, era como si tuviera a otra persona frente a mí.

—No me vuelvas a llamar.

—Tamara, yo… —Estiré el brazo para detenerla y no llegué a alcanzarla.

Y se fue, cerrándome la puerta en las narices. No sabía si hubiera sido mejor que no me dijera nada, esa frase penetró en mí rompiéndome el corazón en mil pedacitos.

Esa noche fue la más larga de todas las que he tenido desde que ella entró en mi vida. No pude conciliar el sueño, solo hacía recordar cada beso, cada roce y cómo se marchó sin mirar atrás.

24. Una más de cientos

Salí del coche de Álex muy enfadada, no quería volver a verlo, me ardían los ojos de la propia rabia contenida. Cada paso que daba me retumbaba la cabeza de la fuerza empleada. El oxígeno empezaba a agotarse y los pulmones lo sabían, estaban oprimidos por una presión en el pecho. Por fin conseguí encajar la llave en la cerradura de la portería, entré y por el reflejo del cristal vi cómo Álex salía quemando rueda.

La cabeza me daba vueltas, mi odio no me dejaba pensar ni tranquilizarme. Después de estar unos veinte minutos parada frente a la puerta de casa, sin poder abrir, llamé a quien sabía que me iba a ayudar a controlar la ansiedad y la rabia que hervía por mis venas.

—¿Samuel? —tartamudeé.

—Tamara, ¿estás bien? —Sollocé—. Tranquila, dime, ¿dónde estás?

—Te espero en la terraza, ven solo, por favor.

Eran las cuatro y diez de la mañana, estaba de camino y a pocas calles de llegar vi pasar la moto de Samuel, se detuvo al verme de lejos. Esperó a que llegara sentado en la moto con cara de preocupación, se aproximó a mí y colocó su calurosa mano en mi mejilla, transmitiéndome algo de paz a mis sentimientos crispados. Con su mirada aguardaba una respuesta a todas sus preguntas. Levanté la vista y sin pedírselo me abrazó, ese gesto me supo a gloria, necesitaba calor humano, del que penetraba en tu interior y te reconfortaba. No supe calcular cuánto tiempo estuvimos abrazados, solo que fue el idóneo para recomponerme e ir a la terraza, sin mediar palabra nos sentamos en el sofá. Él me ofreció su regazo y encantada me acurruqué, apoyada en su hombro me concentré en su lenta respiración y junto a los latidos de su corazón entré en una sintonía perfecta.

Me sumergí en mis pensamientos. «Si esto me hubiera ocurrido años atrás hubiera prendido fuego a todo lo que me rodeaba, esta vez, la situación es otra». Al cabo de un rato, una vez recompuesta y preparada para hablar, me incorporé.

—¿Me puedes dar tu móvil? —Samuel, anonadado, me lo acercó—. Necesito que esta conversación se quede entre tú y yo, como amigos.

Apagué su teléfono. Avisada por el escrito de María en una servilleta, advirtiéndome de lo que tramaba Matteo, tuve que actuar de esa manera, no quería que descubriera nada de esa conversación. Aunque sabía que con el tiempo se lo acabaría contando yo misma, a pesar de que, en ese instante, necesitaba desahogarme con mi amigo, no con la autoridad.

—¿Qué sucede, Tamara? Me tienes en vilo.

—Te necesito como amigo, ¿vale? —Asintió—. Es que aún no lo he asimilado. Es muy fuerte. Voy a ir al grano, Bruno es mi padre. Mi padre biológico.

Esas tres últimas palabras me las repetía para mí misma, a ver si oyéndolas en voz alta acababa de aceptarlo. Samuel se quedó sin habla, abrió los ojos como platos y tenía la boca a conjunto. Suspiré y me froté la cara con las manos, no sabía bien cómo explicarlo, me sentía engañada por todos, sobre todo, por mi abuela, al fin sabía a ciencia cierta qué era lo que la atormentaba. Después de descubrir la verdad, estaba molesta y por otra parte, tranquila. Me sentía absurda por esa contrariedad de sentimientos.

—Espera, a ver si lo he entendido bien. Que tu padre es…

—La persona más buscada por las autoridades —le corté.

—Y… ¿cómo lo sabes?

Resoplé, deshinchándome por completo.

—Desde que me fui con Álex, supe que huía de alguien, al principio creí que era por Matteo. —Miré hacia otro lado y mi mente empezó a atar cabos de algunas actitudes de Álex en nuestra convivencia—. A medida que pasaba el tiempo, recibía llamadas, se reunía con diferentes personas, estaba intranquilo. El día que supimos que a mi hermano le habían agredido, yo no dudé en volver a España, lo cual descolocó mucho a Álex. Desprendía pánico con su mirada, nunca lo había visto así, y me enfadé con él por no acompañarme. Sabe que mi hermano lo es todo para mí y me dejó ir cuando más lo necesitaba. Al poco vino a España, me quería contar algo que le pesaba y no se veía con fuerzas, eso es lo que me transmitía desde fuera. El caso es que me resultó muy desconcertante que actuara así y después de estos años viviendo juntos, construyendo una vida uno al lado del otro y que no fuera capaz de decirme qué le ocurría, me hizo pensar que podía ser la causa por la que huyó, por la que nos escondimos durante tanto tiempo e hizo que estuviera alejada de mi familia y por la que no quiso regresar cuando más lo necesitaba. Supe que yo estaba implicada, aunque no hasta ese extremo. Para presionarlo, le medio castigué sin vernos hasta que fuera capaz de contármelo, dándole su tiempo y su espacio, y tengo que afirmar que la que se saltó las normas fui yo. —Respiré hondo para continuar e ir recolectando toda la información y ver cómo encajaba cada pieza del puzle, me costaba asimilar la situación. Samuel me agarró de las manos reconfortándome.

»Marcos ha estado muy raro últimamente, nos ha devuelto a mi hermano y a mí el dinero que nos quitó en su día, me quiere pedir hasta perdón, ¿te lo puedes creer? —Mi rostro reflejaba incredulidad solo de pensarlo y el de Samuel comenzaba a empatizar—. Y siempre que he hablado con él me nombra a Álex como si fuera una bestia. Mi padre, perdón, Marcos tiene miedo a Álex.

—Sí, Álex no es lo que parece, cuando me lo asignaron, supe que era el sujeto más peligroso de todos, no sé por qué, siempre empatizo muy bien con este tipo de gente, creo que no los cuestiono por lo que hacen, sino que los examino y les doy una oportunidad de conocerlos. Álex tiene un buen historial detrás de él.

—Para, no quiero saber nada de su pasado —lo detuve aturdida, ya había ingerido una buena ración de verdad por el momento.

—¿Álex es quien te ha dicho que Bruno es tu padre?

—Sí, quería decírmelo nada más acabar la cena, pero había algo dentro de mí que me pedía que se lo impidiera y así lo hice. Cuando le conté que mañana comería con Carmina porque nos quería decir algo muy importante a mi hermano y a mí, se le ha cambiado el semblante. Pensé que le había dado una lipotimia o algo similar, le temblaba el cuerpo y hasta no respiraba en según qué momentos. Me ha explicado que él no lo sabía desde un principio, sino que Bruno le encomendó un trabajo, que fue espiar a Marcos y a Roberto. Luego aparecí yo de la nada y es cuando se destapó la verdad. Me ha confesado que Bruno fue amante de mi madre y algo sucedió, que ella acabó de nuevo con mi padre. Me parece todo tan surrealista. Creo recordar que me ha dicho que el regreso de Bruno a España es para vengarse de Marcos.

—Joder, me sabe muy mal todo esto, Tamara, demasiado entera te veo. —Me arropó entre sus brazos—. Sin embargo, lo que me estás comentado debería comunicarlo a la base. Habría que actuar rápido, porque, si eso es cierto, Bruno le hará lo mismo que a Roberto.

—Samuel, ¿me escuchas? —Me desplacé hacia atrás para poder conectar nuestras miradas—. No estoy hablando con Samuel el policía, sino con mi A-MI-GO. Ya harás luego lo que tengas que hacer. Te necesito, me ahogo.

—Tienes razón, disculpa. —Se acarició la frente desde la sien—. No sé qué decirte, me has dejado…

—¿Muerto? Porque así es como me he quedado yo. Tengo una rabia interna, me siento engañada por todos. Lo que más me ha dolido es que mi abuela lo sabía desde el primer momento y no nos dijo nada. José y yo hemos sufrido muchísimo, no puedes imaginarte cuánto. Es que, por más vueltas que le doy, no sé, hay muchas maneras, una, por ejemplo, decirnos que éramos adoptados, y hubiéramos entendido la actitud de nuestro padre, digo de Marcos, hacia nosotros. ¿Sabes cuánto tiempo he malgastado maldiciéndolo? He perdido años de vida pensando que mi padre nos hacía culpables de la muerte de nuestra madre. Nos repugnaba, Samuel. ¡Joder!

Expulsé esa palabra de mi interior con un grito y, desolada, escondí la cabeza entre mis brazos. Sin darme cuenta estallé a llorar.

—No te puedo decir nada al respeto, porque no sé por lo que estás pasando, lo que sí sé es que eres una tía cojonuda que no se hunde frente a nada. Vale, sí, has tenido una infancia tormentosa, aunque no por ello has sido infeliz, eres la persona más alegre que conozco. Tienes el don de sacar la garra cuando la situación está muy mal y esta será una más. Espérate a mañana, a ver qué te dice Carmina, seguro que tiene las respuestas de muchas dudas, no dejes que esto te dañe y te nuble. Tampoco has perdido nada, nunca has querido a Marcos y, al final, él está pagando por el daño que os ha ocasionado. Sé que no es plato de buen gusto por lo que estás pasando, aun así, no escondas a esa Tamara luchadora que he conocido durante este tiempo. —Me secó una lágrima descontrolada que descendía por mi mejilla.

—Es que siempre que mi vida se ve iluminada por unos destellos de luz, de repente, unas nubes los bloquean y me veo metida en medio de un vendaval, estoy harta de quedarme a pocos centímetros de saborear esa parte dulce que me depara el destino.

—Por eso tienes que luchar, a veces nos encontramos con situaciones que amargan nuestras vidas, lo único que tienes que buscar es su parte dulce.

—No voy a llorar más, estoy harta. —Me incorporé y acabé de limpiar el resto de lágrimas—. Con Álex ya he tenido la suficiente dosis por hoy. Y tienes razón con lo de esperar, a ver qué nos cuenta mañana Carmina. —Deposité mi visión en el horizonte—. Esto no me va a superar, no sabes lo que me duele que no nos lo hayan confesado antes.

—Mira, por otro lado, mi punto de vista es que es un tema familiar y personal, considero que a Álex no le concernió el decírtelo. —Se colocó a la misma altura que yo y sus manos me acariciaban la espalda—. No habrá sido fácil para él, se ha arriesgado y más, sabiendo cómo podrías actuar y el daño que te podía ocasionar.

—¿Qué te crees? ¿Que no lo he pensado? —Lo miré fijamente a los ojos—. Pero no puedo. Antes de decírmelo, cuando lo hemos hecho, sentía como si fuera una despedida, mi piel memorizaba cada roce proporcionado por sus yemas, mi mente repetía cada palabra susurrada por sus labios, parecía que lo supiera. En el momento en el que mi cabeza percibía toda esa información, hubo un revuelo en mi interior que destruía todo, enfrió ese calor que anidaba en mi corazón dejándolo helado, mi piel repelía su tacto, no quería que me tocara, me sentía sucia. Casi vomito. —Mi voz se rompió—. No quería escucharlo más, me estaba haciendo daño, ni tenerlo cerca, solo quería perderlo de vista. Hubo un momento en el que me planteé saltar del coche y desaparecer de esta mierda de vida, sin embargo, la imagen de mi hermano apareció recordando que no lo puedo dejar solo.

—Tamara, desaparecer no es la solución, ahora todo lo ves cuesta arriba, verás que saldremos de esta. —Me atrajo a él de nuevo—. Por otra parte, él no es el culpable. Tú siempre has dicho que prefieres que te digan la verdad, ¿no? —Asentí—. Vale, pues él lo ha hecho. Entiendo que necesitas tu tiempo, sin embargo, Álex no es el que decide quién es tu padre o quién no. Le pasó como a ti, se vio en medio de una historia que no sabía cómo llevarla. —Volví a resoplar liberando parte de tristeza, con ello salieron algunas lágrimas que tenía retenidas, me las secó con su pulgar y continuó—: Mira, es muy tarde y necesitas descansar. Ven a casa y así tendrás tiempo para tranquilizarte y recapacitar, ¿quieres?

—De acuerdo.

Llegamos a su casa y sentía una presión entre mis ojos, apenas podía abrirlos, mi mente no dejaba de hacer hipótesis y darle vueltas a todo. Sacudí mi cabeza intentando quitarme ese dolor. Decidí apagar el teléfono, eran las seis y media de la mañana, y necesitaba descansar, aunque fuera un poco, antes de la comida con Carmina. Pedí a Samuel que no me dejara sola, necesitaba tenerlo a mi lado. Caí rendida entre sus brazos, del propio cansancio y la pena.

A la mañana siguiente.

Abrí los ojos con mucho esfuerzo y el olor de Samuel me envolvía, continuábamos abrazados.

—Buenos días, bella durmiente. ¿Cómo te encuentras?

—Buenos días. Mejor.

—Tengo la solución a tus problemas —me decía con una bonita sonrisa.

—¿Cambiar de vida?

—No, algo mejor. —Rio—. Vamos a hacer una cosa que se te da muy bien.

—No me lleves a los kars.

Se separó de mí para mirarme a los ojos.

—¿A los kars? Te voy a llevar a un sitio en el que se te van a quitar todas las penas.

Nos levantamos y después de desayunar me llevó a Montmeló, a un circuito mundial donde se celebran los premios de Fórmula 1 y motos GP. Por suerte, Samuel tenía ropa de deporte de su exnovia, que nunca fue a recoger, ya que el vestido no era muy apropiado para ir a correr. Una vez llegamos a la pista, nos quedamos en un lateral.

—¿Qué? ¿Quieres echar una carrera? —pregunté con picardía.

—¿Contigo? Ya te lo dije en su día, ni muerto.

—¿Entonces?

—No preguntes tanto y espera un rato.

A los pocos minutos vino un chico con gorra. Vestía con unos tejanos oscuros y un polo con el mismo logo que la gorra, era un coche derrapando. Le estrechó la mano a Samuel y, a continuación, a mí.

—Ella es la chica de la que te hablé hará un tiempo. —Bajó sus gafas de sol para mirarme con atención.

—Entonces, ¿tú eres la famosa Tamara?

—No sé qué es lo que te ha podido explicar de mí, pero te adelanto que no es cierto.

—Eso me lo enseñarás en la pista.

Miré sorprendida a Samuel, y este levantó sus manos como si no supiera del tema, acompañado de una sonrisa ladeada. Nos fuimos tras el chico y nos llevó a una zona de coches de carreras, me llamaron la atención porque la mayoría eran BMW serie 3, que estaban preparados para el drifting, una modalidad de conducir derrapando. Observé los coches desde fuera y a simple vista los dos eran iguales, solo me faltaba oír la potencia que llevaban dentro.

—¿Quieres que lo encienda? —comentó el chico.

—¿Pretendéis que corra derrapando?

—Tamara, ¿no me vas a decir ahora que tienes miedo? —preguntó con picardía Samuel mientras me dedicaba una sonrisa de canalla.

—En mi diccionario no existe la palabra miedo. —Sonreí con ironía y me dirigí al chico—. ¿Dónde están los monos? Que a esta pista le falta el olor a goma.

—Enseguida os los traigo.

Samuel rodeó el coche para acercase a mí, colocó su brazo sobre mi hombro y me besó la sien.

—Gracias por entenderme y ser como eres, Samuel.

—Ya te dije que eres especial y te trato como tal. Mira, ya viene, vamos a darle gas.

Después de una hora completa de disfrute, gritar, sentir la adrenalina vibrar por mí y dejar ir toda mi rabia en esa carretera, pude quitarme de encima esa presión que podía con mi felicidad. Durante las vueltas, giros y frenadas, pude meditar, ya que con ese tipo de conducción dejaba la mente en blanco y era el mejor momento para recapacitar las cosas sin cuestionarme.

Ordené mis pensamientos y también mis sentimientos, llegué a la conclusión de que era una de cientos, y no iba a poder conmigo. Y me propuse que iba a dejar las penas a un lado y me iba a preocupar por las cosas que valían la pena y me hacían feliz, sobre todo, mi familia.

Era casi mediodía y Samuel me acercó a casa, crucé la puerta y estaba mi hermano histérico de un lado a otro del comedor. Llamaba a alguien reiteradas veces y por lo visto no le cogía el teléfono. Giró sobre sí mismo de la propia rabia y, al percatarse de que me encontraba allí, lanzó el móvil y vino hacia mí como una fiera.

—¿¡Dónde cojones estabas!?

—¿Me lo preguntas o me gritas?

—No seas tonta, ¿tú sabes lo preocupados que estábamos? —Lo observaba aturdida—. ¿Sabes cuántas veces te he llamado?

—No, es que he apagado el móvil.

—No lo vuelvas a hacer, primero me envías un mensaje y ya está.

—¿Y la yaya? —pregunté intrigada.

—Le he dicho que habías dormido con Álex. Casi me hace llamarlo para comprobarlo. Ya sabes que no se me da bien mentir.

—Pues espérate para lo que viene, que se te van a caer hasta los pantalones —murmuré.

—¿Qué dices?

—¿He pensado en voz alta? —Entrecerró sus ojos y me acechó con la mirada—. Decía que para mentir somos los peores.

—Llama a Álex —me cortó.

—¿No me digas que también lo has alarmado?

—Puede que un poquito. Aparte, yo no soy el culpable, eres tú la irresponsable.

—Joder, cuando te pones dramática, lo haces a lo grande. —Apretó los labios e intentó simular una sonrisa—. Ehhh. Espera, quieto. Hay más, ¿no?

—Bueno, puede que Matteo también esté preocupado.

—No me jodas, José. Hubiera preferido que llamaras a la policía o a Carmina, no a ellos dos. ¡Joder!

—Mira, eso te pasa por hacérmelo pasar tan mal, si me hubieras avisado…

—Ya, ya… Será eso, culpa mía. —Me fui al baño refunfuñando.

Necesitaba una buena ducha para acabar de despejar todas mis dudas y prepararme para estar en ese momento junto a mi hermano, porque yo había podido controlarme, sin embargo, miedo me daba su reacción cuando se enterase, la caída de Roma sería nada a su lado.

Mientras esperábamos a mi yaya, nos sentamos en la terraza, cogí un cigarro y lo encendí:

—¿Has vuelto a fumar?

—No, voy a tener dos conversaciones incómodas gracias a ti —dije indignada ojeando el móvil.

—Ups, creo que me voy. —Me besó la cabeza—. Que tengas suerte.

Debatí por unos instantes sobre a quién llamar primero, con Álex debía tener una conversación y creí que lo más adecuado era hacerlo en persona, aunque aún no me veía capaz. Le escribí un mensaje:

Tamara: Hola.

Álex: Hola. ¿Todo bien?

Tamara: Sí, tranquilo, siento que te hayas preocupado, estoy bien.

Álex: No digas eso, pase lo que pase, siempre me preocupará tu bienestar.

Antes de que le respondiera me entraba una videollamada, era Matteo. Bien, tocaba la peor parte, que era ver qué le decía al demonio en persona.

—¿Hola? —pregunté al ver la pantalla en negro y de repente apareció él con cara de pocos amigos.

—¿Dónde estabas?

—Bien, no hace falta que me saludes. Estoy bien, ahora estoy en casa. —Intenté animar su mal carácter.

—Pero ¿dónde estabas? ¿Por qué no contestabas? Tienes que activar el geolocalizador de tu móvil.

—Matteo, te voy a colgar.

—Sí, claro, haz lo de siempre. Mejor, apaga el móvil.

—¿No crees que estás exagerando? Solo he estado unas horas sin coger el teléfono.

—Tamara, no es a ti a la que han llamado a las cinco de la mañana para decirte que no habías vuelto aún a casa, que no cogías el maldito teléfono y, cada cuarto de hora, recibías un mensaje para saber si tenía respuesta de algún hospital. —Controlé mi tensión para no reflejar mi desespero por la actitud de mi hermano, siempre tan protector.

—A ver, te agradezco tu preocupación y siento que mi hermano, el dramático, haya exagerado la situación. Yo estaba bien, he pasado la noche con un amigo.

—¿Qué amigo? Porque con Álex no era. —Bien la cosa se estaba caldeando y se me acababan las ideas.

—No creo que te concierna mi vida personal. Empezamos de nuevo, aun así, esa confianza todavía no hemos llegado a conseguirla. —Sabía que había sido tajante, no quería decirle la verdad.

—Tamara, sé que no me atañe nada y tampoco me importa, sin embargo, tienes que entender que hay un tipo bastante peligroso que está detrás de Álex y tú puedes ser un blanco fácil, ¿entiendes?

—Matteo, tengo que contarte algo importante, prefiero decírtelo en persona, si no te importa. —Frunció el ceño y fijó su vista en la pantalla, daba la sensación de que fuera a traspasarla—. ¿Podemos hablarlo esta noche?

—Estoy fuera, intento solucionar unos temas hoy y lo hablamos mañana.

—Vale, sobre todo no vayas a la oficina, primero habla conmigo.

—De acuerdo.

Su imagen se quedó congelada, no podía colgar, mi móvil no respondía. Observé la pantalla y ahí estaba él, parecía el Matteo de siempre, el que me fue cautivando a fuego lento. Aquel que con una sonrisa amainaba mi desesperación, sentí cómo algo en mi interior presionaba mi estómago y me devolvió de mis pensamientos.

Apagué el cigarrillo que estaba a medias, la verdad era que la cosa no fue tan mal como esperaba. «¿Puede ser que haya madurado y, ahora, realmente sea otra persona?». Mi antigua yo no hubiera cedido a hablar con ninguno de los dos, aun así, esa vez era diferente, como me dijo Samuel; si quería rozar mi felicidad debía cambiar aspectos de mi vida y de mi actitud.

25. Pues que arda Troya

Por una extraña razón mi abuela nos citó en uno de los restaurantes de Aroa, me dio por pensar que mi amiga ya sabía algo del tema y la idea de que comiéramos allí fuera suya. Carmina nos esperaba en el restaurante, lo preferí porque aún no había desaparecido mi enfado hacia ella. Mi hermano y yo decidimos coger un taxi, durante el trayecto aproveché para enviar un mensaje a Samuel, procurando evitar que la información se extendiera como la pólvora.

Tamara: Samuel, necesito un último favor.

Samuel: Hola, dime.

Tamara: Resérvate lo que sabes, me gustaría que Matteo se enterara por mí.

Samuel: De acuerdo, no tardes, que la cosa no pinta demasiado bien.

Tamara: Hemos quedado para hablar mañana, tras su regreso.

Samuel: Ok. Por cierto, me alegra que os volváis a hablar.

Tamara: Lo intentaré, por lo menos, hasta que el estremecedor frío irrumpa esta tranquilidad.

Samuel: No sé por qué, creo que eres la única que puede deshacerlo.

Su confesión me dibujó una leve sonrisa y noté cómo mi hermano tenía la mirada fija en mí. Escondí el teléfono y eso le provocó desconfianza.

—¿Qué escondes?

—Nada. —No sabía muy bien por qué había ocultado el teléfono, si era para que no leyera lo de mi padre o bien por la tontería del final que me hizo sonreír—. Son ajustes que me has obligado a hacer con tu drama de anoche.

—¿Qué pasó con Álex?

—Un malentendido. —Desvié mi vista hacia la ventanilla.

—De los gordos, porque entró por la puerta de casa de Yago que pensábamos que iba a romperlo todo. Estaba fuera de sí, fue directo a su habitación dando un portazo y, acto seguido, arrasó con todo. No sé, Tamara, no recuerdo haberlo visto así antes. Yago corrió tras él y se frenó al verlo, ni se percató de que estábamos allí, imagínate cómo iba. A los minutos, salió al comedor y postró sus ojos en mí, con cara de arrepentimiento se disculpó. Y se encerró en su habitación. Ahí me saltaron las alarmas y te estuve llamando hasta que apareciste.

—Tengo que hablar con él, aunque lo haré cuando me sienta preparada. Todo a su debido tiempo.

—¿Dónde estuviste?

—Mira, ya hemos llegado.

Salimos del taxi y nuestra yaya nos esperaba en la puerta del restaurante, mientras nos acercábamos, José aprovechó para susurrarme:

—¿Sabes que tarde o temprano lo averiguaré? —Cruzamos miradas y sonreí.

—Tranquilo, que por un tiempo estarás entretenido.

—¿A qué te refieres?

—Espera un poco y verás.

Le guiñé el ojo para concluir la conversación y con curiosidad no me dejaba de observar. Era su técnica para persuadirme, aunque, esa vez, iba a tener la boca cerrada. Mi hermano fue directo a los brazos de Carmina, y yo esperé desplazada, estaba demasiado dolida para aceptarle un abrazo. Mi hermano, extrañado, me recriminó:

—¿Qué haces ahí parada? ¿No nos abrazas?

Mi abuela desprendía tristeza al observarme, tragué mi orgullo e hice como si me afectara y la abracé. Ella era la estructura principal de mi saber estar, a pesar de ello, me sentía estafada por ocultarnos tanto tiempo esa verdad. Había vivido junto a nosotros nuestro sufrimiento y dolor creado por una persona que nos detestaba y Carmina lo había permitido. Lo único que quería era que el tiempo avanzara a pasos agigantados y así poder oír cuanto antes lo que nos tenía que decir, ya podía ser bueno el argumento para que la perdonara.

Entramos al restaurante y se acercó Aroa.

—Vamos, chicos, que os acompaño a vuestra mesa. He cogido un reservado para que estéis cómodos.

—Perfecto —respondió Carmina.

Aroa y yo cruzamos miradas, y percibí que ya lo sabía. La verdad era que no me molestaba, así nos ayudaría en el momento en que mi hermano, el drama personificado, estallara. Nos tocó una mesa redonda, podíamos vernos bien las caras y, una vez servida la comida, Aroa nos bajó el telón para tener un clima más íntimo. Yo solo podía mirar a mi yaya, estaba tan nerviosa que sus manos la delataban, le agarré una de ellas para darle el coraje que necesitaba.

—¿Por qué me da la sensación de que sabéis algo que yo no sé? —preguntó José con curiosidad, observándonos a ambas.

Tosí, y mi abuela soltó mi mano.

—Creo que no me voy a andar con hostias —sentenció Carmina. Los dos dejamos de comer para atenderla—. Después de tantos años, por fin me puedo liberar de algo que me ha pesado toda mi vida.

—Yaya, ¿qué nos vas a decir? Que de ti me espero todo. —Mi hermano la atendía con desespero. Me dolía ver cómo aguardaba atento la confesión de nuestra abuela.

—Cállate y atiende, hijo. Lo que os voy a contar no es fácil de explicar y entiendo que os moleste y hasta que os cabree. Pero, como se os ocurra gritar en medio del restaurante, la tendremos. ¿Oído? —Nos amenazó con su dedo índice—. Pues empiezo. Vuestra madre tuvo una aventura con otro hombre.

—¿Que engañó a papá?

—¡Te quieres callar, José! —le dije a mi hermano.

—Vale, me callo. ¿Tú esto lo sabías? —Le pellizqué por debajo de la mesa—. ¡Ah, joder! ¡Qué daño! Vale, me callo.

—¿Puedo continuar? —Respiró hondo—. Vuestra madre, muy a mi pesar, estuvo presa en una relación toda su vida, una Semana Santa decidió venirse a casa y habíamos alquilado un apartamento en la playa, yo me quedaba con vuestros hermanos, y ella, por unos instantes, era libre, salía a pasear. Yo solo deseaba que en uno de esos paseos se reencontrase consigo misma. Una tarde regresó con una luz especial en su mirada y, después de muchos años, volvió a sonreír. No le quise preguntar, preferí que, si algún día quería contármelo, fuera ella quien lo decidiera. Cada día alargaba diez minutos más su salida, no le puse objeciones, para mí era maravilloso verla de nuevo feliz. —Carmina sonrió al recordarlo.

»Llegó el momento de regresar a casa, las vacaciones se acabaron y, con ello, empezaron las mentiras, ella le comentaba a Marcos que yo tenía visitas de médico y quería acompañarme. —Mi hermano y yo nos mirábamos atónitos—. Sin embargo, un día la desconfianza de Marcos confirmó lo que sospechaba. La esperó en casa y, con documentación en la mano, le dijo que si no dejaba a ese hombre lo iba a arruinar, no hablaba de dinero, sino de su vida. Que con tan solo un chasquido lo haría desaparecer. Vuestra madre, apenada, lo dejó, lo último que quería era que le hiciera daño y prefirió perderlo para siempre.

—Joder, ¿y con qué derecho actuó así papá? Aparte, ¿y por qué nos cuentas ahora esto? Porque si antes lo odiaba ahora…

José estaba atacado y a la vez apenado, como yo, nos miramos y entrelazamos los dedos de nuestras manos, ambos las teníamos sudorosas. Tragué saliva con dificultad por el nudo de mi garganta, qué historia más triste la de mi madre, prefirió el amor antes que ser amada. Supongo que el que lo dejara en paz para ella era suficiente ante su felicidad.

Mi hermano y yo estábamos a la expectativa de lo que iba a ser el detonante de todo.

—Vuestra madre se ilusionó al saber que estaba embarazada de vosotros, tenía dos corazones en su interior. Un niño y una niña, José y Tamara. Fuisteis su alegría, la escapatoria de su tormentosa vida. Erais lo mejor que le pudo ocurrir, os movíais en el interior de su vientre y no dejaba de sonreír, en las ecografías era un espectáculo, siempre acabábamos llorando las dos cogidas de la mano. Os hablaba en todo momento y os ponía música a todas horas, me comentaba que seguro que saldríais bailongos y no se equivocó. —Sonreímos todos a la par.

»Una noche, de madrugada, recibí una llamada de vuestra madre, se quería escapar de casa, no tenía ni idea de dónde quería ir, me decía que ese no era su lugar y que vosotros os merecíais ser felices. A la hora me llamaron del hospital, estaba ingresada y de parto, llegué pocos minutos antes de que entrara al quirófano. Estaba magullada y sufría un ataque de ansiedad, me agarró con fuerza y me susurró algo en el oído que lo he arrastrado toda la vida. —Se detuvo, para limpiarse la lágrima que se le escapó para recorrer su cara. Angustiados, nos acercamos a ella y la cobijamos entre nuestros brazos. Inspiró y espiró hondo. Tenía su vista puesta en sus manos, que le temblaban—. «Tienes que salvaguardar la vida de estos niños, ellos tienen que ser felices, no dejes que vivan la situación por la que yo he pasado». Esas palabras se me clavaron como puñales y quiero que sepáis que yo he luchado con uñas y dientes para que así fuera.

—¿Papá fue el causante de su ingreso al hospital? ¿Y de su muerte?

—Deja de decir papá, José —comenté crispada.

—Eso no es lo último que me dijo. Hay más. —Bebió un poco de agua—. Marcos no es vuestro padre. Esa noche se enteró de que no eráis hijos suyos e iba a hacer lo posible para arruinarle la vida a vuestra madre.

—¡Espera! —la frenó en seco mi hermano. Vi cómo su rostro se desencajaba por segundos—. Lo siento, pero ¿has dicho que Marcos no es nuestro padre? ¿Y nos lo cuentas ahora? —José se levantó del asiento, y lo agarré del brazo para que volviera a sentarse.

—Tranquilízate, José.

—¿Qué pasa? ¿Que tú ya lo sabías, Tamara? —Apreté mis labios y le aparté la mirada—. Perfecto. Soy el imbécil de la familia, el último que se entera de todo. Genial.

—Relájate, que también me concierne. Lo sé por Álex, me hubiera gustado saberlo por ti, yaya. No sabes el daño que me ha hecho enterarme por otra persona y a estas alturas. No me cabe en la cabeza cómo nos has podido ocultar algo así, de esta magnitud, ¡que has sufrido en tus propias carnes nuestros lamentos! Sabes que nosotros preferimos saber la verdad, aunque nos duela. Es lo que nos has enseñado. —Me dirigí a mi hermano con la voz temblorosa—. A mí también me ha jodido.

—Lo siento, se lo prometí a vuestra madre, no me he visto capaz hasta ahora.

—Perdonad, estoy perdido. ¿Cómo que por Álex? —Mi hermano se había sentado, aunque el tono de indignación no había desaparecido.

—Sé quién es nuestro padre, José —dije agarrándole de las manos y con la vista posada en él—. Bueno, no lo he visto. Es el jefe de Álex, no me miréis así, yo no sabía nada hasta anoche. Sé que se llama Bruno y está aquí, en Barcelona, por lo visto es una persona que está buscada por la Interpol y viene a cargarse a Marcos.

—Pues, para no saber nada, estás bien informada. —José se deshizo de mis manos—. Y tengo que decir algo a favor de ese tal Bruno, me cae bien, tenemos algo en común, querer cargarnos al INNOMBRABLE.

—Y ¿Álex es como Bruno? —La voz de la yaya era entrecortada.

—Por lo visto, todos tenemos secretos, ¿verdad, yaya? —Clavé mis ojos en ella—. No me puedes recriminar nada.

—Solo te pido que tengas cuidado. Tu madre salió escaldada.

—Tranquila, ya soy mayorcita.

—¿Hola? ¿Soy el único que está trastocado por la noticia? —nos interrumpió mi hermano saludándonos con la mano—. Estoy alucinando, primero me duele que no nos hayas contado nada y, por otra parte, te entiendo, Carmina. Si Tamara me lo hubiera pedido en la misma tesitura también lo hubiera hecho. A pesar de saber que ese personaje, por no llamarlo de otra forma, nos ha hecho la vida imposible, nos ha repugnado. Joder. —José golpeó la mesa y cerró sus manos en puños—. ¡Éramos los hijos bastardos! Es que lo odio, ha hecho de mi infancia y adolescencia un drama, quiero que muera. ¡Lo quiero muerto!

José estaba roto de dolor y pena, sus lágrimas se escapaban de sus ojos como balines. Lo entendía a la perfección, ya no era la mentira, sino cómo nos había tratado, éramos dos niños inocentes, y él descargó en nosotros el odio y la ira que tenía encadenado en su interior.

—Tranquilízate, ¿no ves que donde está encerrado paga por lo que ha hecho? Se va a pudrir allí. —Quise apaciguar su odio.

—No, tiene que pagar por todo, se merece esto y más. —Sus ojos se clavaron en los míos como puñales ardiendo.

—¿Qué quieres? ¿Ir allí y decirle que lo odiamos? Si al final va a acabar igual, encerrado.

—Me niego. Yo no sé qué te ha pasado durante estos dos años que has estado fuera y dónde está esa Tamara inconsciente y guerrera. Yo no lo voy a dejar así. Quiero tenerlo frente a mí, mirarlo a los ojos, escupirle y, luego, que me expliqué. Y, si me dejan estar a solas, lo estrangularé con mis propias manos. —Él gesticulaba como si lo hiciera de verdad.

—José, cariño, sé que es algo que cuesta digerir. —Carmina acunó las manos de mi hermano—. Aun así, lo mejor es estar lejos de él, es muy peligroso, mira a tu madre.

—¡No! No lo voy a dejar pasar, yaya. Si tengo que ir cada día, y montarle un drama para conseguir que le dé un ataque de ansiedad y caiga fulminado como hizo con mamá, lo haré. Por ella y por nosotros.

—¿Eso es lo que quieres? —pregunté.

—Sí, lo tengo claro.

—Pues lo haremos juntos. Somos uno, ¿recuerdas? —Le ofrecí mi mano—. Por y…

—Para siempre. —Y la estrechó con la suya.

—Hijos míos, tened cuidado. Una de las cosas por las que no quería contaros nada es por el sufrimiento que os ha podido ocasionar. Aunque os puedo decir que, por fin, regreso a casa en paz, libre. Quiero que os quede claro que vuestra madre os amaba sin conoceros.

—Tengo una duda, yaya. ¿Por qué Bruno no vino a por nosotros?

—Eso te lo puedo contestar yo, hermanito. —Los dos me miraron sorprendidos—. Ya os lo he dicho, Álex. Una vez destapada la versión de Carmina, he podido atar cabos.

»Bruno no sabía nada, por lo visto, mamá se lo ocultó, ahora, por la historia que sabemos, entiendo que era para protegerlo y que no la viniera a buscar, por miedo a que Marcos le hiciera daño.

»No sé cómo, a Bruno le llegó la noticia de la noche en que me encontraron en el hotel, al parecer me vio en una fotografía y comentó que yo era un calco de mamá de joven, en ese instante, le dio una corazonada de que podía ser su hija. Supongo que con sus recursos investigó y ahora sabe que existimos.

—Pues le tendremos que preguntar. —Apareció una sonrisa malévola en el rostro de mi hermano.

—¿Qué dices, José? ¿Estás desvariando?

—No. Supongo que él también tendrá preguntas y querrá saber de nosotros, ¿no?

—José, está buscado por la Interpol, nadie le ha visto el rostro. ¿No pretenderás tomar un café con él?

—¿Por qué no? Somos sus hijos.

—Alucino. Da lo mismo. —Lo dejé por imposible—. A ver, ¿qué es lo que quieres hacer primero?

—Primero pillar una buena borrachera hasta acabar inconscientes y, luego, quiero ir a ver al INNOMBRABLE, hijo de satán, y que nos diga qué es lo que pasó aquella noche con mamá. Luego ya veremos cómo reacciono, puede que lo queme allí mismo.

Estuvimos toda la tarde con la yaya, ya que esa noche regresaba a Valencia. La echaríamos en falta, era muy divertido encontrártela detrás de la puerta, su risa de pilla cuando me hacía alguna de las suyas con Matteo, escuchar su sabiduría y su toque especial, por el que, sin esperártelo, te llegaba una colleja que iba dirigida a ti devolviéndote a la vida real. Supe que contarnos la verdad le dolía, porque lo que menos quería era vernos sufrir, aun así, por otra parte, ella se liberaba de esa presión a la que se había visto sometida durante ese tiempo. Después de escuchar todo lo que nos tenía que decir Carmina, y dejar pasar las horas, no era capaz de continuar enfadada con ella. Era quien había estado a nuestro lado siempre y medio entendía que quisiera mantener la promesa que le hizo a su hija antes de morir. Al fin comprendía muchas de sus actitudes con mi padre y demasiado bien se había comportado con él por todo el daño ocasionado.

Durante la tarde, se le fue yendo esa tristeza y recuperamos a la Carmina de siempre.

En la estación, la acompañamos hasta el andén, sentados en el banco esperando a que llegara su tren nos dio el último rapapolvo.

—Venid a mis brazos, que os doy el último achuchón. —Nos estrujó contra su pecho—. Sabéis que os quiero mucho, más que a mi vida.

—A ver, que ahora vendrá la riña.

—Tú siempre con las coletillas, José. —Lo acompañó con una de sus collejas—. Vamos por faena antes de que venga el tren, tú deja ya la tontería de la memoria y empieza a ubicarte, debes volver a tu vida en pareja. Que al final te veo solo. ¿Tú no querías ser padre?

—Yaya, claro que quiero ser padre, lo único que ocurre es que estoy exprimiendo mi vida de soltero al máximo.

—Bueno, pues déjate de tonterías, que ya tienes una edad para centrarte.

—Vaya, ¿y me lo dices tú? La que ha bautizado al Satisfyer como Manolito —le recriminó José.

—Yo estoy en la flor de la vida, conociendo cosas que en mis tiempos no había. Tú, que lo tienes todo, no seas bobo y no lo dejes escapar por divertirte un rato.

—Tranquila, que no lo dejaré escapar, lo quiero mucho.

—Y tú, moza, ya has comprobado que tu abuela también falla y, por lo visto, tampoco mis consejos ayudaron a tu madre. Solo necesito que entiendas que, hagas lo que hagas, sea porque quieres. No tengas miedo a errar, si no lo haces, nunca sabrás si estás en lo cierto.

—Te voy a echar mucho de menos. —Me lancé sobre ella.

—Y yo a vosotros.

Nos volvimos a dar el último abrazo para despedirnos, respiré hondo y mi cuerpo capturó parte de su aroma para que permaneciera en mí varios días. A pesar de que nos separaban una autopista y unos cuantos kilómetros, la iba a echar mucho de menos, porque ya me había acostumbrado a vivir con aquella cascarrabias.

Llegamos a casa exhaustos, había sido un día bastante intenso, y a partir de ese momento me tocaría lidiar con mi hermano y su sed de venganza.

—¿Cómo se coge hora para ir a ver a Marcos? —Mi hermano no perdía tiempo.

—¿Primero no toca emborracharnos?

—Tienes razón, llamo a Aroa.

—Perfecto, yo hablo con María para que nos concierte hora para ver a Marcos.

Pasados unos minutos, comenté con mi hermano que la visita con mi padre sería al día siguiente por la tarde, nos hacían como un medio favor por ser convocada desde la policía. Ya que las visitas tenían días estipulados. Se quedó conforme, aun así, ya podía espabilar para desviar un poco su fijación, ya que había tenido la dosis suficiente de drama por ese día.

Por suerte, Aroa estaba disponible esa noche y, para no variar, tenía nuestro plan de fiesta. Miedo me daba, la última vez que fuimos de fiesta juntos salimos en las pantallas de la discoteca, a ver esta vez como finalizaba la cosa.

26. Maldigo a mi suerte

Aroa nos había enviado a uno de los locales más concurridos de la Ciudad Condal, la mayoría de personas que se encontraban en el interior eran celebridades de la gran pantalla, entre otros. Podríamos decir que era el punto de encuentro de la jet set de la ciudad y alrededores. Alucinamos con el lugar, era sofisticado y el ambiente prestigioso. Miraras donde miraras, las personas parecían sacadas de una agencia de modelos, todos vestían de punta en blanco. Al andar entre ellos nos sentíamos diferentes, sin embargo, éramos ignorados, que era nuestra finalidad. Disfrutar de la noche de amigas sin que ningún conocido pudiera interrumpir nuestra velada de locuras.

Al no ver a Aroa por ningún lado, José y yo nos dirigimos a la barra, la esperaríamos con una copa en la mano. Antes de que nos atendieran, alguien se abalanzaba sobre nosotros inundando nuestra zona personal con perfume femenino.

—¡Anda que me esperáis! ¿Qué habéis pedido? —preguntaba Aroa metiendo su cabeza entre las nuestras—. Yo quiero otra.

—Íbamos a hacer tiempo mientras llegabas. Aún no hemos pedido nada.

—Chicas, he echado un vistazo y, madre del amor hermoso, cuánta belleza suelta. —José miraba por toda la sala y se apoyaba en la barra, a la vez que se humedecía el labio—. Podríamos hacer como se dice en las Vegas.

—José, no vamos a hacer nada de lo que luego nos vayamos a arrepentir. Tengamos la fiesta en paz.

—Joder, hermanita, contigo uno no puede desfasarse, no todos los días te dicen que tu padre, el cual te ha torturado durante casi toda la vida, no lo es. ¡Creo que me lo merezco! —Giró sobre sí mismo y colocó sus brazos sobre la barra.

—No voy a ser partícipe de tus meteduras de pata. Creo que eso no es un motivo para hacer cosas que sé que más tarde te remorderán y todo caerá sobre tu conciencia.

—Vosotros no podréis, pero la menda lerenda está libre. —Dejó de mirarnos para echar un vistazo a la pista—. Y, por el amor hermoso, con tanto portento suelto no sé ni por dónde empezar.

—La que faltaba… Chicos, por favor, vamos a tener una noche tranquila, para nosotros, de disfrute.

—Te escucho y me dan retortijones, me voy al baño a vomitar. —Mi hermano se despidió poniendo los ojos en blanco.

Aproveché que Aroa y yo estábamos a solas para saber si ella había dado el paso. Nos sentamos en unos taburetes libres de la barra y enfocamos nuestra vista en toda aquella sala, repleta de glamur, que apenas se movía al ritmo de la música.

—¿Tú crees que toda esta gente es feliz? —pregunté sin dejar de mirar cómo bailaban o lo que demonios estuvieran haciendo.

—Yo creo que sí, a su manera. Y los que no, lo intentan.

—¿Y tú lo has intentado con Carlos?

—Cómo echaba en falta tus directas. Sí, hemos tenido una media conversación, fui a verlo al trabajo. —Morí de amor al saber que había dado el paso—. Espera, no pongas esa cara. Pudimos hablar, muy poco, aun así, hemos quedado para tomar un café y tener más tiempo.

—¿Cómo ocurrió?

—Estaba en la oficina y decidí salir a andar, no sé cómo aparecí en su trabajo y supe que él estaría allí, así que avisé para que saliera. Después de mucho tiempo me sentí fuerte y preparada para hablar con él. Joder, mi corazón se aceleró nada más verlo. Me ataqué, estaba hipernerviosa. Casi me da una crisis de ansiedad por la escasez de aire. De repente me quedé ahí plantada, como una idiota, sin poder hacer nada. Mi mente había desaparecido, puf, adiós. —Gesticuló con sus dedos, y yo no pude dejar de atenderla—. Increíble. Yo, que lo tenía todo planeado, y él es la única persona capaz de romper todos mis esquemas.

››Por suerte, Carlos supo llevar la situación. Me saludó y acto seguido me abrazó, sentí cómo un escalofrío recorrió todo mi cuerpo y fue directo a mi zona más pasional. ¡Joder! Tuve que cerrar hasta las piernas. Fue tocarme el brazo y mi piel se revolucionó quedándose de gallina. Suerte que las mujeres somos afortunadas y no dejamos ver cuándo nos excitamos, si no, hubiera dado la nota. De lo húmeda que me puso casi dejo un charco.

—Qué bestia eres, tía. Continúa.

—El pobre creyó que tenía frío y nos adentramos en la nave. Solos, en un despacho, me miraba directo a los ojos, y yo no era capaz de sostenerle la mirada. ¿Te lo imaginas? —Sonrió—. Flipo. Me quedé embobada oyéndolo, su voz resultaba música para mis oídos. Hacía tanto tiempo que no la percibía que se adentró en mí como soltando un somnífero que me tranquilizó. Aunque mi mente hacía de las suyas, imaginándose todo lo que le podía hacer sobre esa mesa. Cuando mejor estábamos, lo llamaron para una misión. Qué bueno está, qué bien le queda el uniforme. Me puso tanto que lo devoraba con la mirada y, sin esperármelo, me besó.

—¿Os besasteis?

—No donde piensas ni donde me hubiera gustado, se levantó y, antes de irse, me besó en la frente.

—Qué tierno. —Qué bonito, moría con gestos así, tan dulces, por parte de hombres tan fríos como Carlos.

—Tía, ¿qué tierno? Que me besó en la frente. —Se daba pequeños golpes señalándose el lugar.

—¿Y qué querías?, ¿en la boca?

—Pues claro, hubiera preferido un beso en la boca, luego yo lo hubiera abofeteado y, a continuación, nos habríamos besado con mucha pasión, como lo hacíamos antes.

—Por supuesto, ¿en qué estaba yo pensando? Aroa, ¿de verdad? —La miré estupefacta.

—Sí, claro. Por eso he decidido que voy a aprovechar mi tiempo hasta ese café. Que ya he estado demasiado en cuarentena. —No se lo creía ni ella.

—Mira, ¿ese es Carlos?

—¿Dónde? —Aroa se giró en la dirección que señalaba mi dedo.

Me acerqué a su oído y le susurré:

—¿Sabes qué creo? Que pierdes la fuerza por la boca. Si querías un beso, ¿por qué no lo besaste tú?

No me respondió.

Al poco regresó mi hermano con otra bebida en su mano. Volvimos a pedir de nuevo y salimos a bailar. Qué bien nos sentó a los tres no pensar en nada y disfrutar del momento, nos rondaron varios chicos con los cuales hubo bailes compartidos, solo se quedó en eso. La verdad, la música del local era perfecta, había canciones desde los noventa hasta la actualidad. Bailamos, cantamos, saltamos… Me detuve un instante y capturé el momento, era mágico, no quería olvidarlo nunca, tenía la sensación de que no había pasado el tiempo.

Los dejé solos en la pista, no podía más con los tacones, me dolían los pies a rabiar, por lo que fui a reposar en uno de los taburetes de la barra. Llegué acalorada y, antes de sentarme, tenía al camarero delante, le pedí un gin-tonic con fresas y le rogué si podía poner caramelo en el borde de la copa, me encantaba el contraste que ocasionaba el dulce con el gusto agrio de la tónica, a modo de respuesta me guiñó un ojo y fue a prepararlo. Había perdido la cuenta de cuántos había ingerido esa noche, solo sabía que el número era elevado, mi cabeza daba vueltas, me sentía más simpática de lo normal, la vergüenza me había abandonado del todo y, por mucho que me dolieran los pies, no era lo suficiente para dejar de disfrutar.

—Aquí tienes tu copa, te invita…

—¿La casa?

—No. Más bien el hombre de allí. —Miramos a la vez donde indicaba—. ¿Dónde está?

—¿Estás intentando ligar conmigo?

—No, de verdad, ahí había un hombre trajeado que no dejaba de mirarte.

—¿Era moreno, con unos ojazos azules y apuesto? ¿De esos que con solo una mirada te tiembla todo?

—Pues la verdad es que no sé. Era moreno y guapetón, sí.

Asentí con la cabeza y mi cerebro dejó de flotar para funcionar, había una posibilidad entre un millón setecientos mil habitantes de que fuera él y un dos por ciento de probabilidad de que coincidiéramos en el mismo lugar, aun así, de Álex me lo esperaba todo. Sacudí mi cabeza y dejé de soñar, era imposible encontrármelo allí. Saqué el móvil para ver si por un casual me había llamado y no fue así. «¿Qué esperaba?, fui yo la que le exigí que no me llamara y de muy malas maneras». Le di un trago a la copa casi dejándola por la mitad, agarré mi móvil y marqué a rellamar. Me fui hacia el pasillo donde la música no retumbaba tanto y parecía más un hilo musical, nerviosa, mientras oía los tonos, paseaba de un lado a otro, esperando que me lo cogiera, mi corazón no dejaba de zarandearse con fuerza. «Si al tercer tono no me lo coge, cuelgo», pensé.

—¿Hola? —Apenas lo oía y no lo dejé continuar, porque, si no, mis nervios me impedirían hablar.

—Cállate y déjame hablar. Sé que fui yo la que te pedí que no me llamaras. Le he dado muchas vueltas, tú has pasado por alto cosas que yo no haría. Una de ellas fue cuando te confesé que no fui capaz de darte una respuesta a tu declaración porque no tenía claro lo que sentía por ti y por Matteo. Me diste una lección, te quedaste con lo bueno, que dije que te quería, y no profundizaste en lo demás.

—¿Tamara? Yo…

—Espera, déjame acabar. Con todo esto que está pasando ahora es como si mi vida fuera una noria y reviviera cosas de mi pasado, como si mi karma, el universo, qué sé yo, quisiera que enmendara mis errores y lo vuelvo a vivir contigo. A Matteo no le ofrecí una oportunidad, me aferré en mis anclajes y no cedí, lo dejé escapar. No quiero volver a tropezar con la misma piedra y te quiero dar una oportunidad, no sé, yo… Álex. —Levanté mi vista hacia unas escaleras y por ellas bajaba Álex—. ¿Álex?

Desorientada por la situación, miré con atención la pantalla del móvil y quería que la tierra me engullera. Mis pies se pegaron al suelo y mi corazón dejó de latir. ¿Cómo había pasado eso? ¿Quién me dijo que pulsara a rellamar? Joder, maldije a mi suerte, al karma y a quien me estaba haciendo la zancadilla. ¿Cómo había podido llamar a Matteo en vez de a Álex? Me quería morir, la fatiga se apoderó de mi estómago, cortando el buen rollo que había creado el alcohol. Sin saber qué hacer, colgué.

Vi cómo Álex se acercaba a mí, con paso firme y sin desviar la mirada, qué bien le sentaban los trajes. Vestía uno de color azul marino, iba con la americana desabrochada y se podía ver su camisa blanca. A poca distancia de mí sentí cómo mi alma volvía de nuevo, me tocó el brazo y su calor se expandió por él, fue capaz de hacerme revivir. Sin darme cuenta, acortó el espacio entre nosotros. Mis ojos arrepentidos buscaron a los suyos, respiré hondo y una mezcla de aire, con perfume y calma, entró en mí.

—Álex, yo…

—Ssshhhh. —Me silenció con su dedo reposado en mis labios.

En mi interior tenía una batalla de sentimientos encontrados que no sabía cómo detener. Noté un impulso y me dejé ir. Me agarré a su cuello y lo abracé tan fuerte que podía percibir los latidos de su corazón aclamando la atención del mío. Hundió su cabeza en la curva de mi cuello y sus brazos me rodearon con seguridad la cintura, me vinieron tres mil motivos para retroceder y golpearme con fuerza, sin embargo, cerré los ojos y me dejé llevar. Cuanto más lo pensaba, más ganas tenía de perdonar, de volver a vivir con él una segunda oportunidad, a ver si así podía cesar el peso que presionaba mi espalda.

Me separé y sin esperármelo nuestros labios se unieron, mis manos, sin ninguna orden, se colocaron en su cabeza para que no dejara de hacerlo. Una vez nuestras lenguas se dieron paso, sentí una explosión liberadora que eliminó todo aquello que me había martirizado durante las últimas veinticuatro horas. No sabía cuánto tiempo estuvimos así, aunque me resultó poco, nos separamos abrumados, cogí por primera vez su mano y entrelacé mis dedos. Disfruté del dulce sabor de su boca que dejó prendido en mis labios, mientras él se quitaba el exceso de saliva de los suyos.

—¿Qué haces aquí?

—¿Dejamos las preguntas para más tarde y disfrutamos del momento?

Asentí, coloqué su brazo sobre mi hombro y tiré de él para que me siguiera, vi a mi hermano y a Aroa sentados en la barra y regresé de mi inopia. Frené en seco, si José veía a Álex, volveríamos al problema. Me coloqué frente a él y lo frené con mis manos en su abdomen. Perplejo, observó mi gesto.

—Te tienes que ir. Mi hermano no puede saber que estás aquí, ya está al tanto de lo de Marcos y también, de que tú estabas enterado.

—¿Y qué pasa?

—Ya comprobaste mi reacción, la suya sería peor, multiplicada por mil. Para que lo entiendas, solo te digo que quiere matar a Marcos. Está totalmente desvariado.

—Bueno, he lidiado contigo. —Ladeó la curva más sexi de su rostro.

—¿Perdona?

Álex aprovechó para acariciar mi cadera y pegarme a él.

—Sois mellizos y os diferenciáis por pocas cosas, sin embargo, en el carácter vais de la mano. —Dejó caer su cabeza a la altura de mi oreja y me susurró—: Me encanta el sabor de tu boca, con la mezcla a fresa es explosiva, no sabes cómo me pone.

—No, te tienes que ir. —Con esfuerzo, lo separé de mí.

—¿En serio?

—Sí. No te miento. Necesita tiempo, de verdad.

—¿Y qué hago con esto? —Miré su pronunciada erección y sonreí—. ¿Me vas a dejar así?

—Sí, muy a mi pesar. Primero son ellos.

—¿Y luego yo?

—Luego nosotros.

Esbozó una pícara sonrisa y me besó la sien. Acaramelada, me aproximé a él y acurruqué mi cabeza en su pecho.

—Pues me voy, avísame cuando llegues a casa, por favor.

—¿Te preocupa algo?

—Solo es para dormir tranquilo.

Regresé con ellos actuando como si nada. Era tal el grado de alcohol ingerido por sus pequeños cuerpos que no se habían percatado de mi ausencia. Eran las seis de la mañana y los obligué, junto con el camarero, a irnos de allí, estaba destrozada. Mis párpados se cerraban sin control y mis pies hervían. Acabamos los tres en un taxi cantando dirección a nuestra casa, decidimos que Aroa dormiría con nosotros.

Abrí la puerta de casa con cautela, lo último que quería era encontrarme con Matteo, ya había sufrido bastante bochorno. Respiré aliviada al ver que no había señales de él. Queríamos dormir los tres juntos, por lo que trasladamos el colchón de mi hermano a mi habitación. No me pude reír más, Aroa y José no eran capaces de cogerlo y colocarlo de pie, había que añadir que su equilibrio y punto zen estaban desmayados. Los ayudé, y no sabíamos cómo el colchón parecía tener vida y se nos cayó encima de José. Pudimos rescatarlo y al final optamos por arrastrarlo, Aroa se colocó delante para guiar, mi hermano y yo, detrás para empujar con fuerza, tanta que aplastamos a Aroa contra la puerta. Entre la risa, los golpes y nuestra embriaguez tardamos una media hora en llegar a nuestra meta. Una vez en la cama, cogí el teléfono y escribí a Álex, no quería preocuparlo.

Tamara: Buenas noches, ya estoy en casa sana y salva. Nos queda una conversación pendiente.

Álex: Buenas noches, princesa, espero que más de una.

Aroa, que estaba conmigo tumbada en la cama, se giró hacia mí, dejé el teléfono para atenderla.

—¿Qué pasa, Aroa?

—¿Crees que, si lo hubiera besado, se hubiera molestado?

—No tengo ni idea, lo que sí sé es que si no lo pruebas nunca sabrás la respuesta. Deja de esperar a que la otra persona dé el paso, si a ti te apetece, hazlo tú. Luego ya veremos qué pasa.

Sonrió preocupada, no las tenía todas consigo.

—¿Sabes? Cuando he ido al baño os he visto a los dos abrazados en el pasillo.

—Shhhh. —Me abalancé sobre ella tapándole la boca con mi mano—. ¿Mi hermano lo sabe?

—Tranquila, José está traspuesto, aparte, con lo bajito que estamos hablando no creo que se entere. Él no se ha percatado de nada. Me habéis dado una envidia terrible. Estabais los dos concentrados, uno en brazos del otro, la gente de alrededor pasaba por vuestro lado, y vosotros como si nada, parecía como si no estuvierais ahí, como si os hubierais teletransportado.

—Ha sido un momento mágico, Aroa, supo desequilibrar mi pánico después de lo de Matteo. Sin decirle nada, le había dicho todo.

—Yo quiero estar así con Carlos.

—Y lo estarás. Solo te falta un pequeño empujón y encerrar el miedo que te atemoriza y hace que te paralices.

—¿Y qué es lo de Matteo?

—Tía, qué fuerte. —Mordí mi labio—. Casi muero. Yo no sé qué pasa conmigo, si es que se alinean los astros o qué, pero creí que llamaba a Álex y era Matteo, lo peor de todo fue que, como no lo dejé hablar y por culpa del ruido ambiental, no me di cuenta de que era la persona errónea. Y le solté todo.

—¿Qué es todo?

—Cuando llegamos a Colombia, llevábamos pocos días y siempre iba a un bar de copas a tomar algo y a bailar. Me hice amiga de una española que estaba de vacaciones ahí y vivía en Chicago, conectamos y nos hacíamos compañía. El caso es que recibí una llamada en ese local preguntando por mí. Matteo se encontraba al otro lado de la línea y me confesó su amor por mí. —A Aroa se le desencajó la boca.

—¿¡Qué dices?!

—Me petrifiqué, me dejó sin habla, no me lo esperaba. Colgó sin recibir respuesta y de repente me encontraba entre los brazos de Álex, me giré hacia él y también se declaró.

—¿Y qué hiciste?

—Desmayarme. Eso no fue todo, Álex esperó una explicación de su no respuesta y le di largas. Llegó un punto en el que él no quería ninguna relación conmigo hasta que no tuviéramos una conversación. Y lo consiguió, le dije que lo quería, y también lo que sentía por Matteo y no veía coherente responderle algo de lo que no estaba segura al cien por cien. ¿Sabes con qué se quedó Álex?

—¿Con qué? —Aroa se aproximó más a mí.

—Con que lo quería. Omitió lo de Matteo.

—Muero de amor, con un tipo como Álex, severo, duro, macarra y con ese punto tan tierno.

—Yo sí que me voy a morir, que ahora Matteo sabe lo que siento por él, tía. ¡Qué vergüenza! —Cubrí mi cara con parte del edredón—. Que se lo conté todo por teléfono pensando que era Álex. Mi intención era disculparme con Álex, como él lo hizo conmigo en su día.

—Bueno, es bochornoso, aunque tampoco es para morirse. Piensa que el alcohol ha hecho lo que tú no ibas a ser capaz de hacer.

—No me jodas, Aroa, yo no me quiero complicar la vida.

—No pienso que lo hayas hecho.

—Qué fácil es hablar desde fuera, ¿eh, cabrona? —Sonreímos.

—Por lo que conozco a Matteo, hará como si no hubiera ocurrido. Estoy segurísima.

—Se pondrá en modo iceberg y hará como que le resbala todo. —Entoné como si fuera un robot.

Nos reímos sin elevar el tono, no queríamos despertar a mi hermano.

—Bueno, vamos a dormir, que de aquí a un rato tenemos que estar en pie. Te quiero, Tamara.

—Y yo. Gracias por aceptarme de nuevo en tu vida.

Cerré los ojos y no llegué ni a la cuenta atrás, caí profundamente dormida.

27. Tres, dos, uno

¡¡BOOM!! Se oyó un sonido ensordecedor que retumbó por toda la habitación, Dios, apenas podía abrir los ojos y algo me amartillaba la cabeza, qué dolor. Me di la vuelta y entre pestañas pude atisbar que Aroa se encontraba en la misma situación que yo, cubrió su cabeza con la almohada y rogaba que pararan de golpear las cosas. A los pocos segundos se escuchó otro estruendo, que filtró en mi cabeza e hizo que cerrara los ojos por el dolor que sufría.

—¿Quién está tirando las paredes de casa? ¡José!

—¿Qué? —Me asomé al filo de la cama, y mi hermano estaba tumbado en el colchón.

—¿No eres tú?

—Qué va. No tengo ni fuerzas para levantarme y arrancarle la cabeza al responsable.

—Chicos, ¿qué hora es?

—No lo sé, Aroa, apenas puedo abrir los ojos. —Mi voz era ronca.

¡BOOM! Un tercer estruendo.

—Jolín, que pare ya. Me va a reventar la cabeza —suplicaba Aroa.

—No puedo más, voy a ver de dónde proviene ese ruido.

Salí de la cama como pude, mi enfado era el que me sostenía de pie. Anduve por el pasillo como un Tyrannosaurus rex en busca de su presa. ¿De dónde demonios venía ese jaleo? Me detuve por un instante y afiné lo que pude el oído, sentí cómo alguien removía cosas en la cocina. «¿Carmina no se había ido?», me pregunté. Asomé la cabeza por la puerta, y allí estaba él, tomando café. Me esperaba apoyado en la alacena con la taza en la mano, gracias a Dios que iba vestido, aun así, el pantalón de deporte gris claro y su camiseta de manga corta negra le quedaban de escándalo, ¿había algo que le quedara mal?

—¿Qué haces, Matteo?

—¡Buenos días! Ya es hora de levantarse, son las diez de la mañana.

—Hemos dormido apenas cuatro horas. ¿Qué haces? —repetí con intensidad—. ¿Por qué tanto ruido?

Dio un sorbo al café mientras clavaba sus ojos en mí, vi por el borde de la taza que le asomaba una sonrisa ladeada. Cogió la cuchara de madera y la golpeó contra la olla.

—¿Esto?

—Dios, ¡quieres parar de una vez! Me va a reventar la cabeza.

Fui directa a quitarle la cuchara para que dejara de armar ese escándalo, él me lo impidió. No quería que lo volviera a hacer y me obcequé en arrebatársela. Lo hacía adrede y eso provocó que la rabia flotara en mí. En uno de los forcejeos estuve a punto de cogerla, sin embargo, él fue más rápido y la cambió de lugar, volví en mí, viéndome atrapada entre sus brazos contra la encimera. Al ver que no tenía nada que hacer, mi cuerpo se tensó, estaba demasiado cerca, su aliento rozaba mi cara. No era capaz de subir la mirada. Por un momento, el malestar de la resaca me supo a poco.

—Déjame ir —musité.

—Yo no te presiono a nada, eres tú la que has venido a mí.

—Si no hubieras creado este alboroto…

—A mí tampoco me gusta recibir llamadas de madrugada y que la otra persona esté embriagada.

Me deshice de sus brazos y antes de salir por la puerta me giré.

—Lo siento.

Regresé a la habitación con falta de oxígeno y el corazón acelerado. Mi hermano estaba en la ducha, y Aroa se había vestido con ropa mía.

—¿Habéis hablado?

—Tú decías que no me iba a hablar del tema, ¿no?

—¿Lo ha hecho?

—Sí.

—Pues solo me queda una cosa por decirte. —Me abrazó y me besó la cabeza—. Coge fuerzas porque solo te queda enfrentarte a ello. Luego te llamo para ver si lo habéis solucionado.

Asentí y nos despedimos con un beso en el aire. Exhausta, observaba mi habitación, estaba nerviosa por esa conversación pendiente con Matteo, ni mucho menos quería hablar de lo de la noche anterior, era algo del pasado que me costaba superar. Y él no es que me lo pusiera fácil, lo único que quería era explicarle lo de mi padre verdadero, por la situación en la que nos encontrábamos, creí que era lo adecuado.

Entré al baño para presionar a mi hermano, necesitaba ducharme y quitarme de encima el olor que te quedaba cuando salías de fiesta, aunque ya no estaba permitido fumar en los interiores de los locales, el ambiente, el alcohol, el sudor que residía en el aire se penetraban en la ropa, en el pelo y en la piel. Al final, me metí con él y lo acabé echando. Dejé caer el agua caliente por mi cabeza, cerré los ojos y mi cuerpo se relajó, lo necesitaba para la charla que me esperaba. Una vez fuera de la ducha, apareció mi hermano abriendo la puerta de par en par.

—Tamara, me voy con Yago, que te vaya bien la conversación.

—Espera, ¿cómo sabes eso?

—¿Te acuerdas de cuál era mi especialidad de pequeño?

—¿Ser un cotilla?

—No. —Sacó su lengua—. Hacerme el dormido. Os oí todo y que sepas que no te perdono que me hayas ocultado que Álex vino a verte ayer. Mala hermana.

—¿Que te hiciste el dormido?

—Sí, y lo peor viene ahora. —Me enseñó un manojo de llaves—. Me voy a cobrar lo que hiciste ayer en este momento.

—¿Qué vas a hacer? ¿Obligarme a hablar con él? —ironicé.

—Sí, a mi manera. Os voy a encerrar en casa con llave y ya vendré a buscarte para ir a visitar a papá.

—¡José! —Salió disparado por el pasillo como alma que llevaba el diablo, cubierta por una toalla fui tras él, y vi cómo cerraba la puerta de casa y, antes de que pudiera alcanzarla, pasó la llave—. ¡Te odio!

Golpeé el suelo con mi pie y grité con fuerza. Después de maldecirlo mil veces, me percaté de que Matteo, extrañado, me observaba desde la cocina. Grité para soltar mis nervios y, con toda la dignidad que pude, pasé por su lado resoplando.

—Veo que te sienta fatal salir de fiesta —dijo mientras yo entraba al baño.

—Pues que sepas que a ti también te perjudica.

—¿El qué?

—Mi hermano nos ha encerrado con llave.

—¿Con qué intención?

—Para que hablemos de una vez por todas. —Cerré la puerta para acabar de aplicarme la crema.

—Voy a llamar a Aroa, ella tiene una copia, es la que nos salvará.

Mientras él solucionaba lo de las llaves aproveché para vestirme. Me puse cómoda porque sabía que Aroa iba a cooperar con mi hermano e íbamos a estar muchas horas encerrados. Cogí unos tejanos claros rasgados y una camiseta de canalé blanca de manga larga y con tiro corto con la que mostraba la barriga. Me recogí el pelo en una coleta y fui a por mi cafeína matutina, por suerte, él no se encontraba allí.

Aunque mi estómago no estaba para demasiada comida, preparé unas tostadas para desayunar. Salí a la terraza, aunque estábamos a finales de febrero, la temperatura era idónea para desayunar en ella. A los pocos minutos, se pronunció la presencia de Matteo, sentándose a mi lado y con la vista al frente.

—¿Y a ti qué te pasa? —pregunté.

—Que todo esto es por tu culpa.

—¿Yo soy la responsable de tener a un hermano manipulado por el mismo diablo?

—Aroa tampoco quiere ayudar, comenta que tenemos una conversación pendiente y hasta que no la solventemos no seremos libres.

—Los odio a los dos —musité mientras cogía una tostada.

—Empieza.

—¿Cómo?

—Que me digas lo que me tienes que decir y así saldremos de aquí lo antes posible. Que yo tengo muchas cosas que hacer. —Bebí un poco de café para que pasara el trozo de tostada que se había atascado en mi garganta.

—¿Tú de qué vas? Yo creo que una conversación es de dos, no solo tengo que hablar yo.

—Pues yo no tengo nada que decirte, Tamara.

—Genial, pues ya somos dos.

Aún no había acabado y recogí todo para largarme de allí, no iba a tolerar esa actitud hacia mí, cuando se ponía en modo iceberg lo estrangularía. Cogí un libro al azar, sonreí al ver qué novela era, Toda la verdad de mis mentiras, de Elísabet Benavent, qué retórico el destino. Me senté en el sofá y me puse a leer, sabía que mi encierro allí era por un motivo en concreto, sin embargo, iba a dejar pasar el tiempo, no me apetecía intercambiar palabras con una persona tan fría. Al llegar al sexto capítulo se cayó una fotografía, al recogerla vi que era una de Matteo y mía, era uno de tantos selfis que nos habíamos hecho, ese en concreto fue cuando estuvimos en Italia, yo miraba a cámara, y él a mí.

Desde el sofá lo busqué con la vista, y él continuaba sentado en la terraza de espaldas a mí, ¿qué había pasado? ¿Cómo una relación tan sana y sencilla pudo emborronarse tanto? Me dolía estar así y mucho más cuando con su actitud se alejaba de mí. Desde que llegué a España, no me había permitido cuestionar mis sentimientos respecto a Matteo, porque no me veía preparada para saber la verdad. Estaba bien con Álex y era lo que quería, sin embargo, estar con una persona bajo el mismo techo, con la que antes hubo amor, caricias, besos, y en ese momento no podíamos compartir el mismo aire de una habitación, me dolía.

No sabía cómo empezar, mis sentimientos eran contradictorios y me resultaba muy difícil entablar algo con ese muro frente a mí. Me surgió una idea, supe que no era la mejor manera, aunque seguro que así rompería su escarcha.

Tamara: ¿Qué ha sido de estas dos personas?

Acto seguido, le envié la fotografía. Al ver el mensaje giró su cabeza y volvió a prestar atención a la pantalla.

Matteo: Ya no recuerdo nada.

Tamara: Eso ha sido un golpe bajo. ¿Sabes qué? No tengo nada más que hablar.

Matteo: A mí también me hicieron daño en el pasado y nadie se preocupó. Las heridas al principio escuecen, una vez cicatrizan te recuerdan que no debe volver a suceder.

Tamara: ¿Esta es tu forma de empezar de nuevo?

Matteo: ¿Y esta es la tuya de conversar? Es de muy adulto dirigirse a alguien que está en la misma casa por teléfono.

Tamara: Te odio.

Matteo: El sentimiento es mutuo.

Un calor se apoderó de mí, estaba irritada, no iba a dar su brazo a torcer, era muy testarudo. «¿Sabes qué? —mi corazón preguntó a mi razón—. ¿Qué? —contestó mi razón—. Voy a tener que dejar que la Tamara de antes actúe si queremos una solución, porque, si esto se alarga, se convertirá en una odisea, y todo el mundo saldrá perjudicado». Me levanté sin hacer apenas ruido, cogí la jarra de cristal de agua de la nevera y le eché hielo. Salí a la terraza, sin contar ni respirar, se la lancé encima.

«Marchando un poco de frío para el señor de hielo», murmuré para mis adentros.

Matteo se sobresaltó al sentir la primera gota de agua fría sobre él, exclamó alguna que otra palabra malsonante y se puso en pie, apartándose como buenamente podía la camiseta empapada de su espalda. Sin mover ni un músculo lo miré insensible. Estaba enfadado, furioso, sus ojos transmitían odio y su ceño fruncido me comunicaba lo molesto que se sentía.

—¿Estás loca?

—Sí. ¿Qué vas a hacer? ¿Esposarme?

—Tamara, la has cagado.

Pellizcó su labio inferior y su mirada se convirtió en maligna, mi subidón de adrenalina se esfumó, volví a ser esa persona débil y delicada. «Tamara, huye», me advertí. Y sin pensarlo corrí hacia el baño, era la única habitación que tenía pestillo. Como una fiera me pisaba los talones, ni respiré para no perder tiempo y ganar en espacio, sin embargo, antes de que pudiera cerrar la puerta, tenía medio cuerpo impidiendo que cerrara.

—No, no. Para, Matteo, de verdad —supliqué al verlo dentro del baño.

—Tamara, te lo has buscado tú solita.

Me agarró de la cintura y entró conmigo en la bañera, encendió el agua, que golpeó mi espalda, y estaba helada. Intenté deshacerme de sus garras, me sujetaba tan fuerte que no podía huir.

—Matteo, que está helada, suéltame. Me estás dejando empapada.

—Te lo hubieras pensado antes.

Cuando él creyó que ya había tenido suficiente, me soltó. Uno frente al otro, estábamos empapados. Tenía la camiseta pegada a su musculoso pecho. Vi cómo clavó su intensa mirada en la mía, se me transparentaba la ropa interior. Las gotas resbalaban por su cabello impactando sobre su dulce cara, no podía quitarle la vista de encima a sus labios tan carnosos, si hacía un movimiento en falso mi boca podía caer sobre la suya. Sentí cómo me agarraba con firmeza la cintura y mis manos no querían separarse de su duro abdomen, joder, nunca había tocado un cuerpo tan esculpido como el suyo, qué maravilla, y mis manos lo sabían, por eso estaban pegadas a él. Nuestras respiraciones estaban agitadas y el ambiente se calentaba. En un abrir y cerrar de ojos, me encontraba sola en la ducha, con el agua fría cayendo sobre mí y regresé a la pura realidad.

Me sequé y cambié de ropa, evité sumergirme entre los pensamientos a los que mi mente intentaba someterme. Escuché jaleo en la cocina, era Matteo con otra ropa. Me miró de soslayo y continuó con sus cosas.

—¿Qué haces?

—Voy a preparar la comida, ya que nos quedan unas cuantas horas encerrados, pues al menos que las pasemos con el estómago lleno. —Me senté en la encimera y miré cómo hacía de comer. Había aprendido la lección, no iba a intervenir, no quería tener ningún roce fortuito que desencadenara algo que luego no supiera controlar.

»¿Qué me querías contar el otro día?

—Por lo visto todo el mundo tiene secretos, Marcos no es mi padre. —Dejó de hacer cosas y me prestó atención—. Mi madre tuvo un desliz y conoció a otro hombre del cual se enamoró, sin saberlo, estaba embarazada de él. Marcos se enteró de lo sucedido y la amenazó con arruinar la vida a ese hombre.

—Típico de Marcos.

—Por lo visto, mi madre renunció al amor para protegerlo. Una vez más, Marcos es el causante de todo.

—¿Quién es ese hombre misterioso?, ¿lo sabéis?

—Sí. Ahora viene la mejor parte, la persona misteriosa es el señor Bruno.

A Matteo se le escurrió el bote de pesto de las manos y se estrelló contra el suelo, lo dejó todo perdido, quería recogerlo, aunque no estaba centrado. Al final, lo ayudé a limpiar todo el desastre, después de oír el nombre de Bruno no coordinaba ningún movimiento.

—¿Cómo puede ser? —preguntó mientras cocinaba.

—No lo sabemos, ahora mi hermano quiere visitar a Marcos, a ver si es capaz de contarnos toda la verdad de lo que sucedió aquella noche en la que mi madre nos dio a luz y luego murió.

—¿Y José cómo está?

—Fatal, con él todo se vive muy intenso, ahora quiere ver muerto a Marcos y conocer a Bruno.

Matteo escupió el agua que estaba bebiendo.

—Olvidaos de conocer a Bruno, es demasiado peligroso.

—¿Crees que siendo sus hijos nos va a hacer daño?

—No lo sé, aun así, se podía haber puesto en contacto con vosotros, ¿no?

—Él descubrió que tenía hijos desde hace bien poco, en teoría.

—Ahora empiezan a encajar las cosas.

—¿Qué cosas? —Me miró a los ojos y me perdí en el castaño de su color—. Vale, entiendo, es confidencial.

—Tienes que convencer a tu hermano y sacarle la maldita idea de conocer a Bruno. ¿Y si es él el que está detrás de su incidente?

—¿Tú crees?

—No debería decir nada, pero Álex sabe más de lo que calla.

—Ya me ha dicho que trabajaba para él, la llamada que te hice ayer por error era por eso, quería que supiera que después de decirme la verdad, aunque me hubiera dolido, quería darle una segunda oportunidad.

—Vaya. —Matteo se fue hacia la nevera, manteniendo las distancias.

—Me sabe mal, porque no quería removerte nada del pasado.

—Tranquila, ya está olvidado. ¿Comemos?

La comida estuvo muy entretenida. Al principio reinó el silencio, sin embargo, Matteo supo cortar el hielo y fuimos, por un rato, buenos amigos, verlo sonreír me hizo feliz, no recordaba que su sonrisa fuera tan dulce y perfecta. Pasamos a los cafés y nuestras tensiones se habían desvanecido, sentía cómo los músculos de mi cuerpo se relajaban al oír su voz. Estaba cómoda sentada a su lado, teníamos la vista al frente, mientras saboreamos el rico café que trajo de su último viaje a Italia.

—Cuántos momentos me evocan este aroma. —Inspiré hondo.

—Nico me da recuerdos para ti cada vez que voy.

—Yo también la recuerdo, tengo que dejarme caer por ahí.

—Cuando quieras.

Nos sonreímos. Recibí un mensaje de mi hermano.

José: Reina mora, paso a buscarte, espero que lo hayáis solucionado.

Miré la hora y eran las seis de la tarde, el tiempo se me había pasado volando. Al final conseguimos romper esa barrera que nos marcamos entre nosotros. Deseé que esa armonía durara para siempre.

—Tamara, una cosa…

—Lo siento, Matteo, no sé si seré capaz de convencer a mi hermano para que deje de lado la descabellada idea de conocer a Bruno. Es tan impredecible.

—No era eso. Déjalo.

Me recosté de lado en la silla y le presté atención.

—¿Qué pasa? Dime, no me dejes así.

—Si Álex no se hubiera presentado después de mi declaración, ¿cuál hubiese sido tu respuesta? —Resoplé y bebí lo que me quedaba de café, sentí cómo el aire se retenía en mi estómago creándome un ardor en él. El silencio le sobrepasó, no sabía qué decir, no lo sabía ni yo.

»No hace falta que hables, ya me has respondido.

No quería hacerle daño, a pesar de ello, consideré que debía saberlo.

—Matteo, ni yo sé lo que siento. Álex me aceptó sin más, sabiendo que mi corazón era compartido. Me duele que seas frío conmigo, aunque, a la vez, lo agradezco, así no te tengo cerca.

Sin decir nada, se levantó, no impedí que se fuera, era una situación difícil para los dos, a pesar de ello, debíamos superarla.

A continuación, recibí un mensaje.

Álex: ¿Nos vemos hoy?

Tamara: Sí, te iré a ver después de la visita a Marcos.

Álex: Perfecto, aquí te espero, preciosa. Un beso.

Antes de que pudiera contestar, mi hermano entraba por la puerta como un animal desbocado y me arrastraba para irnos a la cárcel. Ya le daba lo mismo si había solucionado o no lo de Matteo, su fin era otro. MISIÓN: «Matar a Marcos».

De camino a la cárcel, mi hermano estaba en un extremo del asiento trasero del taxi, y yo en el opuesto, parecía que por sus piernas recorría la electricidad, daban votes sin cesar. Tenía sus manos entrelazadas y se sometían presión entre ellas, le di su espacio, por mucho que quisiera tranquilizarlo obtendría un resultado negativo, una de las tantas cosas en las que nos parecíamos era en que, cuando se nos ponía algo entre ceja y ceja, no existía nada ni nadie en el mundo que hiciera que cambiáramos de opinión.

El taxi se detuvo frente al parking, mi hermano salió disparado sin despedirse, me disculpé con el conductor y le pedí que en una hora volviera a recogernos. José no dejaba de mirar al frente en la fila, apretaba los dientes entre sí. Cogí su mano para desviar toda esa tensión a otro lado.

—Así no solucionaremos nada. —Quise tranquilizarlo.

—¿Qué quieres solucionar?

—Necesito saber qué pasó aquella noche, José, él es el único que lo sabe. Que no sea verlo y atacarlo, en vez de eso, simularemos no saber nada. Fingiremos no tenerle rencor y, cuando consigamos lo que queremos, luego podrás estrangularlo como hacen las boas constrictor con sus presas. ¿Me oíste?

—Sí, encandilar y luego matar.

Nunca había visto así a mi hermano, estaba dolido y no era para menos. Sin embargo, la rabia y las ganas de vengarse que anidaba en él no eran buenas, si le daba el calor que necesitaba, acabaría destrozándolo y sabía de qué hablaba.

—Haz el favor de escucharme. No te haces bien reavivando ese odio, lo único que conseguirás es hacerte daño a ti mismo. ¿Crees que llegará lejos cuando Bruno quiere cargárselo? No llenes tu conciencia de cosas innecesarias, vamos a intentar averiguar qué pasó, ¿de acuerdo? —Asintió a regañadientes—. Para nosotros hace mucho tiempo que dejó de ser alguien en nuestra vida, gracias a eso, somos lo que somos hoy. Tú y yo, y el silencio.

Sonó una alarma avisándonos de que ya era la hora, la fila de visitantes empezó a avanzar. José estranguló mi mano, preferí que fuera así antes de que lo hiciera con el cuello de Marcos. Se me hizo eterno el pasillo hasta la sala de visitas. Cruzamos la puerta, y Marcos nos esperaba de pie frente a su mesa. Su mirada era de esperanza, aunque le iba a durar poco. Sentía cómo los dientes de José crujían de lo fuerte que los presionaba entre sí. Una vez delante, soltó el aire con una especie de rugido. Marcos, nervioso, hizo un intento de tocarnos, y mi hermano le apartó el brazo de un tirón, por un momento creí que le iba a pegar. Nos sentamos, y Marcos repitió el gesto, si pudiera describir cómo estaba mi hermano, era un volcán a punto de erosionar.

Mi padre, perdón, Marcos respiró nervioso y colocó sus manos en la mesa, acto seguido retiramos las nuestras para que no nos tocase.

—Chicos, entiendo que no queráis contacto conmigo, estoy feliz de veros a los dos, aunque no os lo creáis.

—Lo que me faltaba por oír —interrumpió mi hermano.

—José, déjalo hablar.

—Sé que, después de todo el daño que os he podido ocasionar, no queréis relación conmigo.

—Ninguna —aclaró José.

—Os quiero pedir perdón, sobre todo a ti, José. No os tenía que haber tratado así, he sido una persona horrible.

—Yo no te voy a aceptar el perdón, no te lo mereces. Me das asco. ¿Creíste que, si nos enterábamos de que no eras nuestro padre, te íbamos a perdonar? Lo llevas claro. —Mi hermano estaba muy alterado y lo demostraba con los gestos de sus brazos.

—¿Cómo sabéis eso? ¿Quién os lo ha dicho?

—¿Qué más te da? Lo importante es que ya lo sabemos y, ahora, doy gracias de no tener a un desgraciado como padre.

—José, ¡por favor! —supliqué.

—Me tenéis que perdonar, si no, soy hombre muerto.

—Mejor, por mí, ya sabes la respuesta. —José se echó hacia atrás, apoyándose en el respaldo de la silla, con los brazos cruzados y una sonrisa victoriosa.

—No me podéis hacer esto, por favor. —Movió sus manos hacia nosotros.

—Ni te acerques, Marcos, no sabes el asco que me provocas.

—Vale ya, los dos. Marcos, ya sabes que es demasiado tarde para recibir este perdón y más sabiendo que es impulsado porque estás amenazado de muerte. Estamos aquí porque queremos saber algo. —Esa vez, fui yo la que intervine.

—Lo que quieras, a cambio, dile a Álex que me perdone. No quiero que me pase como a Roberto.

—¿A Álex? —¿Qué tendría que ver Álex?, me sorprendí.

—¿Qué queréis saber? —Marcos actuó con rapidez.

—¿Qué pasó la noche que mamá murió?

El semblante de Marcos se quedó pálido, parecía como si hubiera sufrido un corte de digestión tras oír mi pregunta. Titubeó un par de veces, hasta que tuvo fuerzas para hablar.

—Vuestra madre me engañó.

—Sí, seguro que ahora era mamá la que te fustigaba. Increíble. —Mi hermano estaba que trinaba.

—Bueno, me dolió mucho saber que se veía con otro hombre e hice todo lo posible para que dejara de hacerlo.

—Sí, claro. Amenazar es lo que se te da bien.

—José, por favor, déjalo acabar.

—Conseguí lo que me propuse, una noche vi unos sobres del hospital con su nombre, los abrí y eran ecografías muy recientes. Vuestra madre y yo hacía muchísimo tiempo que no nos tocábamos y, al saber que estaba embarazada, herví. Alguien del servicio la tuvo que avisar porque cogió lo justo para irse. Envié a todos los de seguridad en su busca, no iba a consentir que la mujer de mi vida me dejara por otro. La llamé reiteradas veces, hasta que conseguí contactar con ella, lo primero que hice fue gritarle, le dije que sabía lo de su embarazo y la amenacé. En ese momento se escuchó un grito y perdí la comunicación. Al poco me llamaron del hospital, vuestra madre había muerto, a cambio, me había dejado la responsabilidad de dos criaturas que no eran mías.

—No puedo más. —José se puso en pie y golpeó la mesa con fuerza, rompiendo los murmullos de las demás visitas. Le agarré del bolsillo de su chaqueta tejana y estiré de ella para que se volviera a sentar, estábamos llamando demasiado la atención—. Todo lo que te ha pasado hasta ahora te lo mereces y, si tu vida está en mi mano, que sepas que por mí puedes morirte y deseo que esa muerte que te depara sea lenta y dolorosa. Por todo el daño gratuito que has ofrecido. Tenlo claro, contactaré con Bruno para planear cómo hacerlo.

Marcos tragó saliva como pudo y observaba a José horrorizado, sonó la sirena de finalización, mi hermano ya estaba en la puerta para irse, antes de despedirme le formulé la última cuestión:

—Por cierto, ¿qué le ha pasado a Roberto?

—¿No lo sabes? —Negué con mi cabeza—. Está muerto, lo mataron unos meses antes de tu regreso. Por favor, habla con Álex.

—¿Está muerto?

—Hija, esto no es una broma.

—Nuestra infancia tampoco era una broma. Has sido un miserable y te mereces todo lo que te pueda venir. Sin embargo, no veo justo que decidan por ti, haré lo que pueda.

—Gracias, hija.

—Deja de llamarme así, me duelen los oídos al escucharlo. Que yo no te haya dicho nada no quiere decir que te haya perdonado. Que te vaya bien, Marcos.

Me gustó tener el control de la situación, hacía mucho tiempo que había dejado atrás lo de Marcos, era evidente que no le iba a perdonar nada; aunque consideré que nadie se merecía que decidieran por él cuándo morir. En la cárcel Marcos pagaba cada uno de sus errores y no me disgustaba que estuviera sufriendo.

Mi hermano decidió desviarse al gimnasio, quería pasar el resto del día con Yago, estaba muy nervioso y era el único que conseguiría apaciguarle.

—Espera, bajaré contigo.

—¿No has quedado con Álex? —me preguntó ya fuera del taxi.

—Sí, iré andado. Antes quería hablar contigo, no puedo dejarte así.

—Tranquila, estaré bien.

—Lo sé, solo quiero que sepas que me tienes aquí y entiendo tu enfado, sé que estás desubicado con todo y cuesta muchísimo poner las cosas en su lugar. Aun así, quiero que entiendas que ese odio y rabia no te van a servir de nada, solo para hacerte daño.

—Ya me lo has dicho, no seas pesada. Solo necesito espacio y tiempo, nada más.

Nos fundimos en un abrazo, aquellas situaciones siempre habían sido al revés, era yo la que ardía, y él quien me aconsejaba con toda su calma. En ese momento pude vivir en mis propias carnes su sufrimiento y lo que tuvo que lidiar conmigo con todas mis locuras y batallas.

Álex me compartió su ubicación, era una cafetería cerca del centro. Me quise pasar por una pastelería antes y comprar un coulant, consideré que era la forma más dulce para pedirle una segunda oportunidad.

Mientras andaba hacia mi destino organicé mis pensamientos y todo lo que le quería decir a Álex. Me detuve frente a un escaparte de relojería, al final, para Navidad no le regalé nada con todo lo que pasó y comprobé si había alguno del agrado de Álex. Una de las paredes del escaparate era de espejo y vi el reflejo de un chico corpulento que me resultaba familiar, como no quería llamar la atención, volví a mirar y ya no estaba. Desde que recibí la llamada amenazadora, y con toda la información recibida durante esos meses, mi grado de psicosis había aumentado.

Continué caminando y me percaté de que alguien me seguía. Paré a un señor y le pregunté por la relojería que acababa de pasar, así me la señalaría y yo podría ver quién era esa persona. Al girar, supe que era el chico que pegó a mi hermano. Sentí como si alguien me estrangulara el esternón y no me dejara respirar, intenté actuar con total normalidad y continué con mi camino. Cogí el móvil y llamé a Álex.

—Álex, me están siguiendo.

—¿Cuántos son?

Me sorprendió su pregunta, era como si se lo esperara, pero el miedo me impedía interrogarle al respecto.

—Creo que es quien pegó a mi hermano.

—Vale, Tamara, tranquila, ¿has visto si va solo?

—Solo lo he visto a él. —Mi voz temblaba igual que mi mano.

—Seguramente irá acompañado. ¿Llevas aún mi pulsera?

—Sí. —Mis ojos se fueron a ella.

—Cuando te cojan te despojarán de todo, intenta que no te quiten la pulsera.

—¿Por qué?

—Tiene un localizador y así sabré dónde estás en todo momento. —La madre que lo parió. No daba crédito. En otro momento le hubiera recriminado, sin embargo, la situación que tenía encima era grave—. Tamara, ahora observa a tu alrededor, ¿ves algún callejón?

—Sí, hay uno a mano derecha.

—Perfecto, ve hacia allí y déjate coger, iré a por ti.

—¿Me van a matar? —sollocé.

—No lo voy a permitir, tranquilízate y no dejes de escucharme. —Andaba por inercia—. ¿Ya estás?

—Estoy llegando.

—Vale, quiero que respires hondo, en menos de cinco segundos serás raptada. No te esfuerces en luchar, no sé qué serán capaces de hacerte. —Me suplicó—. Confía en mí, iré a por ti.

—Lo noto cerca. —No era capaz de mirar atrás, estaba aterrada.

—Cierra los ojos, en tres, dos, uno…

Sentí cómo alguien me agarraba con fuerza por la espalda, me taponaron la boca y la nariz, apenas podía respirar; las fuerzas me abandonaron y empecé a ver todo negro.

28 Me has faltado tú
ÁLEX

Perdí la comunicación con Tamara y la rabia se apoderó de mí, secándome parte de la boca y la garganta, golpeé en seco la mesa y arrojé lo que había en ella. El camarero se acercó con rapidez para limpiar todo el estropicio, le di un billete de veinte euros y me marché.

La muy cerda estaba cumpliendo con sus amenazas y había terminado con mi paciencia, le marqué los límites y los traspasó. No tenía ni la más remota idea de con quién jugaba, y fue a por lo más preciado que tenía. Comenzaba la guerra y estaba dispuesto a ganarla. Le hice creer que iba un paso por delante, sin embargo, lo que desconocía era todo lo que yo había avanzado durante este tiempo. Me partí en dos al oír la voz quebradiza de Tamara y cómo balbuceaba al confesar que tenía miedo, me sentía culpable por no estar a su lado. Era previsible que, tarde o temprano, eso llegaría a suceder.

Solo de pensar que la podían dañar me hervía la sangre.

Tras la llamada observé el reloj, eran las ocho y media de la tarde; a esa hora ya no harían nada, solo dejarían el paquete en el punto indicado y esperarían a mover ficha al día siguiente, lo que no intuían era la jugada que yo tenía entre manos, con un jaque mate al rey.

Esperé a que el geolocalizador se detuviera, una vez lo hizo, aguardé a que no se moviera de allí durante unos minutos. Al poco, cogí mi teléfono para llamar.

—Bruno.

—¿Qué quieres?

—No te robaré mucho tiempo, la tienen. En unas horas te pasaré la ubicación.

—¿Cómo has permitido que llegue hasta este punto?

—No conoces a tu hija, es muy terca. Ella decide por sí sola.

—Si le pasa algo, todo el peso caerá sobre ti.

—Lo tengo controlado, solo tendrás que enviar a tus chicos de la limpieza —le informé mientras me dirigía hacia el coche.

—No los mates. Déjame que decida yo qué hacer con ellos.

—De acuerdo. Nos vemos.

Acto seguido colgué, me enfureció su petición, no quería dejar cabos sueltos, aun así, sabía que, acabando en sus manos, se transformarían en partículas de polvo.

Volví a observar de nuevo el móvil, Tamara continuaba en el mismo punto. «¿Estará bien?», me preocupé. Llegué al coche y comprobé que lo tuviera todo en el maletero, cogí mi arma y las balas que estaban donde la rueda de repuesto. Recibí un mensaje de un número oculto, era una imagen de Tamara esposada a una tubería de cobre vieja, sentada de rodillas en un suelo húmedo y sucio, no le podía ver la cara, la tenía cubierta por una tela negra.

Verla en esas circunstancias me mataba por dentro, pensar en el tormento que sufría en ese momento por algo que podía haber evitado me hacía sentir culpable. Una presión se depositó en mi pecho dificultando mi respiración, estrujé el teléfono con fuerza y lo habría estampado contra el suelo, pero lo necesitaba por si hubiera novedades. Me senté en el coche y no pude quitarle la vista de encima a esa fotografía, estaba ahí sola, en el suelo, desamparada sin poder hacer nada, seguro que con miedo y esperando a que la fuera a rescatar. Expulsé varias veces todo el aire contenido e intenté tranquilizarme. Escribí en mi GPS las coordenadas del geolocalizador de Tamara y, sin esperar ni un minuto más, fui directo a buscarla.

De camino allí, intenté frivolizar con el tema, a pesar de que mi razón me la jugaba inundando mis pensamientos con la voz de Tamara pidiéndome ayuda. Cada vez era más penetrante y ese sonido se infiltraba en mi interior golpeando directo a mi corazón. Con dificultad regresé de mis pensamientos, debía estar sereno para no fallar, pisé gas a fondo y me concentré en la carretera para no estrellarme. Según el GPS tardaría en llegar veinticinco minutos, aunque, por mi nerviosismo por tenerla a mi lado, intentaría que fuera la mitad. Mi cuerpo experimentaba una mezcla de sentimientos que no había sentido antes, me sudaban hasta las palmas de las manos y mis piernas temblaban. Me dolía la mandíbula de apretar los dientes. «¿Todo esto es creado por la culpa?», me cuestionaba. Mi ansiedad se concentró en las manos, que se aferraron al volante. Respiraba con dificultad, y todo porque el estómago se había retorcido de la propia ansiedad.

La ubicación me llevó por un sendero en medio de la montaña, quedaban menos de setecientos metros para llegar y apagué las luces del coche para no ser visto. Estacioné a pocos metros de la casa, era una especie de refugio abandonado. No había vigilancia fuera, era perfecto y, si mis cálculos no fallaban y la dosis suministrada era la correcta, Rafa, que era el que le había propinado la paliza a José, se notaría cansado y muy fatigado. Llevaba más de dos semanas coincidiendo con él en un tugurio, se creyó que teníamos algo en común, era un tipo de costumbres siempre pedía el mismo whisky. Me fue bien, porque cada día le inserté sin que él se diera cuenta un poco de matarratas, veneno para lo que era él. Calculé la cantidad que más o menos le debería dar, con su peso y altura aproximada, así actuaría despacio y sin prisas, deteriorándose sin que le afectara de repente.

Coloqué el silenciador a mi arma, no quería que el ruido asustara a Tamara. Miré de nuevo el mapa para situarme donde estaba ella con exactitud. Estudié la casa desde fuera, para saber cuántas salidas podía haber. Y, antes de entrar a por ella, compartí mi ubicación con Bruno, supe que desde ese momento disponía de cuarenta minutos para sacar a Tamara de allí, antes de que se presentara su gente y también se me llevaran a mí por delante.

Me dirigí a la puerta trasera y por la ventana comprobé que solo eran dos hombres, la habitación donde se encontraba Tamara tenía la puerta cerrada. Pisé una rama que ocasionó más ruido de la cuenta. Rafa salió a inspeccionar, y yo me escondí entre unos arbustos que había cerca de donde me encontraba. El semblante de este era pálido y, por sus ojeras, estaba agotado. Desde mi sitio pude ver cómo miraba a su alrededor para corroborar que estaba todo en orden, cuando se puso la mano en el estómago sonreí.

—Javi, vuelve otra vez el dolor de estómago —informaba Rafa al chico del interior de la casa—. Voy a andar un poco a ver si con el aire se me pasa.

Y se fue a dar un paseo. Me iba de perlas, ya solo éramos dos, ese tal Javi y yo, cuanto menos problemas me pudieran ocasionar, mejor, así no incumpliría la promesa de no matar, porque, si en algún momento creía que la situación podía ser inestable, no dudaría en pegarles un tiro entre ceja y ceja.

Rafa dejó la puerta entreabierta y pude acceder al interior pasando desapercibido, no había ninguna presencia más, solo ese tipo, que estaba medio dormido en una silla, con un transmisor en la mesa de al lado emitiendo las noticias. Me coloqué tras su espalda y, sin hacer ningún gesto en falso, coloqué un brazo rodeando su cuello y el otro bloqueándolo, apenas se movió hasta que se desplomó. Oí las súplicas de Tamara a lo lejos, cómo les pedía por favor ir al baño y corrí hacia ella, abrí la puerta, me asaltó un olor molesto entre humedad, suciedad y podrido, me encogí al verla maniatada en esa tubería corroída. Elevaba su cabeza para escuchar o ver cualquier cosa, semisentada en el suelo sucio.

Frente a ella destapé su cara, tenía los ojos hinchados de tanto llorar. Retrocedió asustada y, al reconocerme, su semblante cambió a atónito, no lo pudo evitar, y liberó las pocas lágrimas que le quedaban dejándolas correr por sus mejillas. Las sequé con mis propias manos y la abracé, necesitaba que se calmara. Escuchamos unos pequeños chasquidos y supe que Rafa estaba de vuelta, Tamara quiso advertirme, y silencié sus labios, que por primera vez estaban resecos, con mi dedo índice.

—Javi, ¿ya te has quedado dormido? —Se oyó la madera del suelo crujir—. ¿Qué hace la puerta abierta?

Me escondí en un lateral donde me mantenía en la penumbra y solo deseé que entrara. Tamara hundió la cabeza entre sus piernas, aterrorizada por lo que podía pasar. Cuando Rafa accedió a la habitación para comprobar que estaba todo en orden, se estaba abrochando el pantalón.

—¿Qué, fierecilla? ¿Te duele la cara? No he podido evitar no tocarte. —Tragué aire y retuve mi odio, que arañaba por salir—. Me has dejado una buena cicatriz. Con tu hermano fue más fácil, al primer golpe cayó al suelo.

En ese instante recé para que ella no se revelara ante esa confesión y vi cómo asomaba una mirada de fuego entre sus brazos y piernas, supe que tenía que actuar rápido. De un movimiento fugaz, Tamara se puso en pie golpeando al aire una patada voladora, al permanecer presa en la tubería regresó hacia la pared de cemento impactando contra ella.

—¡Te voy a matar, cabrón!

—Porque tengo órdenes de no jugar contigo, si no, tú y yo habríamos tenido una buena sesión de arrumacos.

Rafa avanzaba hacia ella sosegado y, sin esperar más, corrí hacia él apropiándome de su cinturón desabrochado de un jalón para colocarlo alrededor de su cuello y así estrangularlo. Con fuerza me arrastró contra la pared, el impacto fue bestial, tuve que centrarme para no dejar de respirar. Tiré con fuerza de los extremos del cinturón, cayéndonos los dos al suelo. Rafa, semitumbado boca arriba, intentaba liberarse. Con mis piernas aporreé su estómago y luego lo agarré como si me fuera la vida en ello. Poco a poco, sus movimientos eran más suaves hasta que dejó de respirar.

No podía borrar la cara de pánico de Tamara, la tenía clavada como un dardo en su diana, miraba de soslayo el panorama cubriéndose el rostro con sus brazos. No estaba orgulloso de que conociera esa faceta de mí, aun así, no tenía otra forma de hacerlo, había superado mis límites y mi control.

Quieto en medio de esa habitación, me limpié la sangre que resbalaba de mi labio, atento a ella, esperé a que me mirara de nuevo. Necesitaba una señal de que no me temía.

De espaldas a mí, suspiró y alzó la vista al techo.

—Sácame de aquí, por favor.

Busqué la llave entre la ropa de los cuerpos adormilados y no había rastro, miré por encima de la mesa, hasta que vi un cajón mal cerrado en un tipo de escritorio antiguo de madera, abrí y ahí estaba. Me acerqué a ella con precaución, no quería asustarla y mucho menos invadir su espacio. No decía nada, solo observaba mis movimientos, a pesar de que no hacía falta que hablara, su silencio y la incertidumbre de su rostro me lo decían todo. Le quité las esposas y con sus delicadas manos se acarició las muñecas. Por unos instantes sus ojos castaños se apoderaron de mí, desprendiendo una magnitud de dudas que querían ser resueltas, consiguió que me olvidara de dónde estaba, qué había sucedido y, sobre todo, de quién estaba a punto de llegar. Una respiración acelerada hizo que volviera de ese aturdimiento, era el hombre de fuera que se había movido.

—Tenemos que irnos. —Le extendí mi mano.

Aquel gesto atrapó su atención, me miró de nuevo con cautela y entrelazó su mano con la mía. Sentirla de nuevo hizo remover algo en mi estómago que esbozó una sonrisa en mi cara.

Antes de salir por la puerta, el chico de fuera despertaba de su sueño, no tuve otra opción que dispararle a la pierna. Así no se iría muy lejos.

Nos montamos en el coche y no di tiempo a que Tamara se abrochara el cinturón, solo quedaban diez minutos para que los hombres de Bruno aparecieran y, por suerte, no nos verían. Durante el trayecto, se encogió en el asiento con sus brazos en cruz, arropándose a sí misma. Coloqué mi cazadora por encima de su torso y puse la calefacción del vehículo para que se sintiera bien, a los segundos sus párpados se cerraron.

Llegamos a mi nuevo apartamento, nadie sabía de su existencia, ni mi propio hermano. Cuanta menos gente lo supiera, menos se extendería. Tamara estaba derrotada, no había manera de que se despertara, la cogí en brazos para llevarla a casa. Dormida, se agarró como acto reflejo a mi cuello y apoyó su cabeza en mi hombro; en la claridad del ascensor miré con atención su rostro. Estaba magullado, tenía una pequeña brecha por encima de la ceja izquierda con una rojez a su alrededor y una rozadura en la comisura de su labio. Sentía cómo el calor de su aliento rozaba la piel de mi cuello, tenerla entre mis brazos me armonizaba.

La tumbé en la cama, la desnudé dejándola en ropa interior para que estuviera más cómoda, ya que los pantalones estaban húmedos y sucios, y la camiseta, manchada. Fui a por una esponja y un barreño pequeño con agua templada para limpiarle la suciedad de la cara, tenía marcados varios caminos de sus propias lágrimas. Las capas de polvo iban desapareciendo y salían a la luz partes amoratadas. Esos malditos la habían golpeado.

Triste, me tumbé a su lado y me sumergí entre mis pensamientos. Tamara se dio la vuelta colocándose casi sobre de mí, me abrazó el abdomen y postró su pierna sobre las mías dándole calor a mi piel. Estiré el brazo, y ella colocó su cabeza en mi hombro. Le aparté un mechón que le cruzaba la cara y, al tocar con mis yemas su rostro caluroso, sonrió. «Es tan bonita cuando sonríe, parece un ángel».

—Has tardado mucho en llegar —murmuró con un hilo de voz tan bajo que me costó entenderla.

—He ido lo más rápido que he podido.

—Me ha faltado coraje.

—A mí me has faltado tú.

Sabía que esa conversación le quedaría perpetua en su subconsciente, aunque no se acordaría de ella. Con delicadeza la acerqué a mí, mi cuerpo necesitaba sentirla, no estaba orgulloso de la situación, sin embargo, llevaba mucho tiempo echándola de menos.

Pasé la mayor parte de la noche mirándola, no me cansaba de hacerlo. Mi mano no paraba de acariciar su suave piel, era adictiva. ¿Cómo podía ser tan delicada y a la vez tan fiera? ¡A saber lo que le hizo a esos dos cuando intentaron capturarla! Menos mal que la avisé de que se estuviera quieta y no forcejeara. Su tozudez la superaba. Hubiera firmado cualquier cosa para detener el tiempo y quedarme abrazado junto a ella en esa cama y, por supuesto, no llegara nunca el mañana.

Empezaban a filtrarse los primeros rayos de sol por el ventanal, mi cansancio pesaba y ya no podía sujetar mis párpados. Me acomodé en la cama y, sin dejar de abrazarla, me dormí.

29. Esto es de locos

Desperté despacio, vi un ventanal enorme vestido con unas cortinas de gasa blanca. Volví a dar un repaso al lugar y me di cuenta de que no era mi habitación. Intenté situarme y encontré a Álex dormido, por lo visto había utilizado su torso como almohada. Mi dedo rozó con suavidad el corte de su labio, era grande y profundo, le tenía que doler porque movió la cabeza. Despegué su mano de mi cintura, para estar sumergido en algún sueño me agarraba con fuerza. Me coloqué frente a su rostro angelical magullado y besé sus tiernos labios, apenas reaccionó, dormía como un lirón.

Frente al espejo del baño, me sorprendí de mi horrible imagen, tenía heridas por toda la cara; la ceja partida, el labio hinchado y amoratado, con un corte que aún me escocía. Era todo un poema, me dolía todo y la cabeza me iba a estallar. Giré para verme la espalda, ya que me dolía bastante, un hematoma acaparaba buena parte extendiéndose hasta el costado. Al tocarme me encogí de dolor y me vino a la memoria el momento exacto de cuándo me lo hice. Al entrar en el callejón, anduve unos metros hasta que Rafa, el chico más voluminoso de los dos, me agarró por la espalda, tapando mi boca con una gasa impregnada de algo que disminuía mis fuerzas hasta que me desmayé. Durante el trayecto a la casa donde me encontró Álex desperté; me encontraba tumbada en la parte trasera del coche, algo aturdida intenté levantarme. Rafa iba de copiloto y se percató de que había despertado. Con todas mis fuerzas pateé su cara y quise abrir la puerta, en ese momento sentí cómo me golpeaban las costillas, quedándome sin aire y retorciéndome de dolor.

Regresé agitada de mis recuerdos, qué mal sabor de boca me dejó rememorarlo. Me fijé en mi pelo, lo tenía sucio y olía a humedad, necesitaba una buena ducha para limpiarme esa mugre que estaba impregnada en mí, tanto por fuera como por dentro.

Esa ducha de agua caliente, y frotarme con fuerza, hizo que liberara mi rabia, mi dolor y el sufrimiento que había vivido en esas últimas veinticuatro horas. No paraba de pensar en lo que tuvo que padecer mi hermano con ese par de bestias, porque con un solo golpe que mi cuerpo recibió quería morirme.

Me apropié de una camiseta ancha de Álex y unos boxers suyos. Indagué por el apartamento, era precioso, amplio, con los techos altos, reinaba la claridad y disponía de dos habitaciones, una de ellas tipo suite. Salí a la terraza y me enamoré de sus vistas, nos encontrábamos en primera línea de la playa. Desde allí el olor a salitre invadía mis fosas nasales, hasta podía oír cómo rompían las olas en la propia resaca. La paz me invadió y por unos momentos me sentía libre de cargas, de miedos, no había nada. Me perdí, igual que lo hacía el cielo cuando se unía con el mar. Un beso en la nuca hizo que dejara de divagar, me vi envuelta entre los brazos de Álex y dejó caer su cabeza sobre mi hombro. Sin decirnos nada, nuestras manos se unieron y miramos hacia el horizonte.

A los pocos minutos mi estómago se pronunció, estaba muerta de hambre.

—Veo que hay alguien que reclama comida. —Sonreímos.

—Un poco.

—¿Quieres hablar? ¿O prefieres comer?

—Comer.

El cansancio y el hambre ganaban la lucha a mis incertidumbres.

Me indicó que reposara en una de las sillas de la mesa del comedor, la cocina era americana y desde donde estaba sentada tenía las mejores vistas. Álex iba de un lado a otro, preparando el desayuno, de vez en cuando, me dedicaba una mirada provocativa, de esas que me hacían temblar el alma y lo que no era el alma. Una vez tenía el desayuno listo, y puesto en la mesa, sirvió el café y se alejó.

—¿No desayunas?

—No, yo solo tomaré café, no me entra nada más.

—Si has hecho comida para más de una persona. —Miré la mesa, que estaba abarrotada de comida.

—He preparado un desayuno para que comas lo que te venga en gana. —Se apoyó en el respaldo de una silla y sus ojos se perdieron en mí.

Me deshice de amor. Entre nosotros siempre había habido una atracción sexual muy bestia, y con esos detalles subíamos peldaños, todos sus cambios, su evolución como persona durante aquellos años me habían ido atrapando. Con él entendí que no había personas buenas o malas, sino que todo dependía de los ojos con que las mirases. No había que decidir nunca si había o no razón, solo dejarse llevar, hacer las cosas como uno las sentía y sin esperar que nadie te lo devolviese. No sabía si Álex era el definitivo, si iba a ser un para siempre, pero tenía clara una cosa, en ese momento quería estar con él.

Desayuné con la atenta mirada de Álex, no pronunció ni media palabra, nada más me observaba por encima de su taza. Yo no despegaba mis ojos de él. Me resultaba muy sexi con esas heridas de guerra, se encontraba apoyado en la isla, vestido con un pantalón holgado, de pijama, azul marino y mostrándome sus benditos atributos.

—¿Hablamos ya? —me preguntó.

—Lo necesitas, ¿verdad?

Asintió mientras dejaba su taza en la encimera. Su intensa mirada aguamarina desprendía tristeza y sus labios presionados, preocupación. Álex era de pocas palabras, tampoco le hacía falta abrir la boca para saber lo que le ocurría, sus gestos no verbales lo delataban. No lo hice esperar más, con mi mano le propuse que se sentara en la silla de al lado. Se acercó, mantuvo distancias y se acomodó en la mesa frente a mí. Lo entendía, no es que yo reaccionase muy bien cuando me enteraba de algo. Agarré sus piernas y me interpuse entre ellas. Apoyé mis brazos en sus muslos y le presté atención.

—Te voy a resolver todas las dudas que tengas.

—Sabes quién está detrás de esto, ¿verdad?

—Sí.

—¿Es Erika? La oí hablar. —Dejó de mirar sus manos y desvió la vista hacia mí—. En la casa ella llamó, y ellos pusieron el manos libres, cuando oí su voz la reconocí. Intenté controlar mis nervios para entender lo que les decía, hablaba como en código. Hubo un instante en el que Rafa le preguntó a Erika que si en el caso de que yo estuviera señalada si ocurriría algo, ella le contestó que mejor que no fuera así y, se le escapó un nombre y fue el tuyo.

—Te lo puedo explicar…

—No, si no lo has hecho antes, no lo hagas ahora. —Respiré hondo—. ¿Bruno está detrás de todo esto?

—No.

—Entonces, ¿por qué me metiste prisa para irnos? Dijiste «corre antes de que venga…».

—Sí, fue porque venían los hombres de tu padre, no por lo que tú piensas. Sus hombres fueron a hacer el trabajo sucio, y Bruno se va a cobrar lo que le han hecho a José y esta vez a ti.

—No los va a matar, ¿verdad?

A Álex se le escapó una sonrisa mientras me acariciaba la mejilla.

—Primero los torturará varios días hasta que ellos reclamen que quieren morir.

—Eso es muy cruel, no puede hacerlo.

—¿Y sí pueden pegarte? —El semblante de Álex se puso serio.

—No, aunque para eso está la ley, para dictaminar.

—Tamara, la ley está hecha para los más débiles. Cuando uno cruza un límite infranqueable, tiene sus consecuencias. —Me sorprendía con qué frialdad hablaba.

—¿Y Erika? Ella se librará, ¿no?

—No la localizo, aun así, Bruno, tarde o temprano, la encontrará.

—Me gustaría tenerla delante…

—No te permitiré que entres al trapo, deja que los demás nos ocupemos —me cortó Álex.

—¿Qué ocurre? ¿No me ves capaz de hacerlo? —Lo fulminé con la mirada.

—Eres capaz de hacer cosas que aún tú no has descubierto, aun así, no voy a permitir que te manches las manos, ni por odio ni rabia ni nada por el estilo. Matar es fácil de decir, sin embargo, cuando lo haces es un dolor que cicatriza en tu interior y te atormenta cada segundo de tus días, es una sensación perpetua que no vas a poder eliminar.

—¿Tuviste miedo cuando me raptaron?

—Mucho.

Sus piernas empezaron a temblar junto con sus manos, era una vibración sutil, la suficiente para darme cuenta.

—Estás temblando. Tranquilízate, estoy bien.

—Mira dónde te he metido; te han raptado, torturado y has visto cosas de mí que no quería ni que te las imaginaras. Eres hija de un delincuente y de los peligrosos. Parece una historia sacada de una novela negra. ¿Cómo voy a estar bien? ¿Te has visto? —Sus ojos estaban rotos de dolor—. Tu cara está llena de brechas y la boca, hinchada, ¿y tu costado? Míralo, está amoratado. Joder, Tamara, pareces un jarrón a punto de quebrarse.

Me puse en pie para estar a la misma altura y que no evitara mi mirada.

—¿Qué culpa vas a tener? Ya hiciste suficiente con venir a buscarme. —Fue a contestarme, y sellé sus labios con un dulce beso.

No quise darle más vueltas y tampoco me gustaba verlo sufrir. La pena le pesaba, y yo tenía que creer en lo que vi, quería borrar la palabra «desconfianza» de mi vida y había llegado la hora de empezar a hacerlo.

Mis manos dejaron las suyas para recorrer sus firmes brazos y saltaron a su atractivo torso. Álex estaba atento a lo que estaba haciendo, no se perdía detalle. Cada roce aumentaba mi deseo de continuar, le hubiera pedido que me besara, y quise hacerlo yo. Acorté la distancia entre nuestros rostros e inicié un suave juego con mi nariz. El movimiento de mis labios acaparó más terreno en su boca, la atracción que se creaba entre nuestros cuerpos mientras rozábamos las lenguas nos unió tanto que el calor que desprendía por sus poros me envolvía. Tras mi propósito de seducirlo, su represión a no tocarme empezaba a aminorar. Sus manos despegaron solas y acabaron en mis piernas arrastrándolas con suavidad. No supe si fue por el subidón de las endorfinas, generado por todo lo vivido con los últimos acontecimientos, pero lo que menos quería era suavidad y más con un pecado capital entre mis manos.

Entre roces, lametones y tocamientos conseguí encender la magia que aguardaba en él. Me costó más de lo que pensaba. Me sujetó de ambos lados de la camiseta y acortó el poco espacio que existía entre nosotros, un grito ahogado rompió desde mi garganta.

—¿Qué pasa? ¿Estás bien? ¿Te he hecho daño? —Me miró con cautela las partes amoratadas.

—Tranquilo, es el costado. Me ha dolido al rozarme con la camiseta.

—¿Ves?, esto no está bien.

Se apartó de mí para remediar el problema, sin embargo, no dejé que se fuera muy lejos.

—Deja de cuestionarlo todo. La pregunta es: ¿qué deseas hacer? —le susurré al mismo tiempo que me desnudaba—. Porque yo lo tengo claro.

Noté cómo analizaba con su posesiva mirada cada tramo de mi piel, ladeó la cabeza para llegar a lugares donde la vista no le permitía. Volvió a posar sus ojos en mi rostro, mis labios cobijaron la sensualidad de los suyos. Era tal la tensión contenida que se podía percibir en el aire. Al ver que no movía ficha, jugué de nuevo mis cartas, dejé caer la única prenda de ropa que me quedaba. Sentí cómo ardía su mirada y quería devorarme, negó varias veces con su cabeza y, con paso firme, vino en mi busca.

No pude resistir mis ganas, que estaban que reventaban por tocarlo y desearlo de nuevo. Nuestros besos eran desenfrenados y, aunque con cada roce de su barba y lamida recibida me dolieran las heridas, la agitación que experimentaba era más grande que todo aquello y no le daba importancia. Me deshice de sus pantalones, entre besos, arrumacos y caricias, me tumbó en el sofá. Con mucha delicadeza besaba cada parte de mi piel dañada, primero la observaba, después la mimaba con sus yemas y, a continuación, me comía a besos. Sentir su aliento recorrer mi piel me revolucionaba, mis músculos se tensaban exclamando placer cada vez que se retorcían.

La sesión de besos de Álex se desvió en dirección a mi abdomen y se hizo paso entre mis piernas. Nuestras manos se encontraron y entrelazamos los dedos. Con los ojos cerrados disfruté de cada movimiento, Álex dejó salir aire caliente de su boca por los pliegues de mi deseo. Deslizó su lengua con tanta sensualidad que un clamor se disparó desde mi pecho.

Una de mis manos se aferró al respaldo del sofá y con fuerzas cogí aire para recomponer mi respiración, inició una serie de movimientos con su dulce lengua que aumentó con facilidad mis ganas de sentirlo. Naufragaron sus dedos en mí y no pude quedarme quieta, me abalancé y me senté a horcajadas sobre él. Álex me rozaban con mucha cautela para no dañarme, en cambio, yo me aferraba a su atractivo cuerpo.

Estaba desatada y mis actos lo reflejaban, lamía con desesperación su cuello. Bailábamos al mismo tiempo que nuestras respiraciones recitaban, lo abrazaba con fuerza para no separarme de él, de vez en cuando, se me escapaban pequeños gemidos en su oreja. Me excitó el frote de la erección de su miembro con mi clítoris, abrí más mis piernas para sentirlo con mayor profundidad. Intentaba no prestarle atención al dolor de mis golpes, el ritmo que llevábamos era espléndido, y Álex estaba atento a cualquier quejido. Se oyó un berrido varonil que estremeció mi deseo.

Ya no podía aguantar más, los roces empezaban a pasarme factura, sentía una presión entre mis piernas. Nuestras miradas se encontraron por el camino y no pudimos separarlas, sin hablar, se hizo paso entre mis muslos. Gestionaba el control de la situación, decidí que fuera lento y conciso, me estremecí al sentir cómo mis paredes presionaban su miembro. Tener el poder de mi propio placer me agitaba demasiado y por ello los movimientos se iban intensificando. Hundí mis dedos en el suave respaldo del sofá, haciendo presa de mis manos a la tela de los cojines. Nuestros cuerpos unidos como si fuéramos uno se entendían a la perfección, emanaban un calor que nos envolvía vistiéndonos en sudor. Sus yemas resbalaron por la curvatura de mi espalda formando un escalofrío por allí por donde arrasaba, hasta llegar a mis glúteos, se apoderó de ellos abriéndome más de lo que mis piernas cedían.

Sentí cómo mi orgasmo estaba cerca, uní mi cabeza a la suya compartiendo el mismo oxígeno, aceleré el ritmo. Me encontraba a un solo toque de llegar a la felicidad. En un suspiro la alcancé. No pude mantener mis ojos abiertos, los cerré junto a mis manos estallando de placer.

Mientras me reponía, observé cómo Álex llegaba a la cumbre, era embaucador, cerraba los ojos disfrutando de su éxtasis a la vez que se pellizcaba con los dientes el labio inferior, una vez llegó echó la cabeza hacia atrás y sus manos cayeron de su propio peso. Nuestros movimientos dejaron de ser continuos y, una vez listos, su boca buscó a la mía para besarla.

—Me encanta cuando me besas al finalizar —le decía mientras le acariciaba el pelo.

—Es mi manera de darte las gracias.

—¿Las gracias?

—Por dejarte llevar.

—¿Y eso se lo has hecho a todas?

—¿Y esta pregunta a estas alturas? Aunque no lo creas, eres la única a la que pienso en hacer feliz, tanto fuera como dentro. Me has enseñado a sentir con las manos y a disfrutar a fuego lento. Mi cuerpo empatiza con el tuyo, se siente atraído con ese magnetismo que te envuelve.

«¿Por qué es tan bueno conmigo?», me pregunté. Siempre tenía las palabras perfectas para mí, en cambio, yo no era capaz ni de pronunciar la mitad. Todo aquello me llevó a tomar una decisión, él luchaba por mi felicidad, y yo lo iba a hacer por la suya.

—Tú también me has faltado. —Es lo primero que me vino a la cabeza.

—¿El qué?

—Que tú también me has faltado —lo pronuncié con lentitud.

Sus ojos se iluminaron y esbozó una preciosa sonrisa. A la vez, me colocó parte del pelo por detrás de la oreja y volvió a besarme de nuevo, esta vez, algo más intenso.

Decidimos que no pasaría por casa durante unos días, hasta que mis marcas se pudieran disimular con un simple maquillaje. El plan era sencillo, estar con Álex sin salir de allí. Necesitaba ropa, no me podía pasar todo ese tiempo desnuda, iba a ser mi perdición con Álex acechándome. Salió a comprarme algunas prendas, debido a que, si se lo pedía a mi hermano, me arriesgaba a ser vista.

Mientras esperaba a que llegara Álex, escribí en el grupo para no entrar en bucle con mi hermano a solas.

Tamara: Chicos, ¿cómo estáis?

José: Hombre, holaaa… Ya era hora de que te dejaras caer, aunque fuera por aquí.

Tamara: Lo siento por no deciros nada antes.

José: Tranquila, ya lo hizo Álex.

Tamara: ¿Álex?

José: Sí, nos dijo que tenía una sorpresa para ti, que te raptaría por unos días.

Aroa: Joder, cómo suena eso de que te rapten. ¿Y dónde te ha llevado?

Tamara: Por lo visto se ha comprado un apartamento frente a la playa, luego os hago fotos.

José: ¿Por qué no hacemos una videollamada?

Tamara: No, ahora no puedo.

Aroa: Yo tampoco.

José: Esto me huele a sesión de sexo matutina. Aroa, ¿has vuelto a las andadas o es que…?

Aroa: Os tengo que dejar, luego hablamos.

Tamara: José, no te importa que pase unos días aquí, ¿verdad?

José: Tamara, no tienes que volver, entiendo que quieras irte a vivir con tu pareja.

: Por ahora, lo de vivir juntos no lo haré.

José: ¿No lo harás por mí o por ti?

Tamara: Por ti.

José: No me suena muy sincero, la verdad. Ya te lo he dicho, por mí puedes estar tranquila, es hora de que rehagas tu vida. Te dejo, que me llama Yago. Tq.

Tamara: Y yo.

Mi hermano, aunque no me viera el rostro ni me oyera la voz, me conocía a la perfección. Quería dar el paso con Álex, pero no precipitarme. Me resultó extraño que José no me hubiera enviado ningún mensaje ni tampoco me nombrara a Marcos. Me preocupaba, me estaba ocultando algo.

Después de darle varias vueltas, decidí adelantarme a unos acontecimientos que esperaba que no fueran a ocurrir y solo se quedaran en simples suposiciones. Cogí el móvil para marcar el teléfono de Matteo y me entró una llamada.

—Hola, Samuel.

—Tamara, ¿cómo estás?

—Bien, ¿por qué? ¿Necesitas algo?

—No. Solo era para saber cómo te encontrabas. Entonces estás bien, sana.

—Sí, claro. Samuel, por casualidad, ¿no tendrás el altavoz puesto con Matteo a tu lado?

—No. No. Para nada.

—¿Samuel? —Sabía que me engañaba.

—Te he dicho que no, estoy solo —contestó crispado.

—Vale, tranquilo, no te alteres. Pensándolo ahora, me vas a venir bien. Quería llamar a Matteo, pero, ya que te has adelantado tú, voy a estar unos días fuera y necesito que mi hermano no se descontrole.

—¿Quieres que haga de niñera?

—No, solo evitar que vaya a visitar a mi padre durante estos días de mi ausencia, a saber lo que es capaz de hacer si no hay nadie que lo sostenga. Y, si por un casual os preguntara cómo hacer por verse con Bruno, quitadle esa maldita idea de la cabeza. Sé que José me oculta algo.

—Vale, ¿quieres que se lo diga a Matteo? —Me reí.

—No hace falta, sé que lo ha oído todo. Que os vaya bien, guapos.

Colgué.

Desde la confesión de María iba con pies de plomo sobre informar por teléfono. Supe que esa llamada era producida por órdenes de Matteo, ¿qué le costaba haberla hecho él? A veces no lo entendía.

Álex regresó cargado de bolsas, parecía que había sufrido un ataque compulsivo de compras. Me había traído de todo; trajes de baño, ropa interior muy exquisita, ropa deportiva, casual, informal y de vestir. Todo de mi talla.

Preparamos un pícnic y nos dirigimos a la playa para comer, el mejor lugar y con la mejor compañía que podía tener.

30. De nuevo el descontrol venía a mí
MATTEO

—Aroa, ¿estás libre?

—¿Qué pasa, Matteo?

—Necesito huir.

—Quedamos en diez minutos donde siempre. Hasta ahora.

No dejaba de darle vueltas, lo acepté, no tenía controlada la situación. Si hubiese dejado pasar dos segundos más, mis labios la hubieran besado. La tenía delante de mí en esa ducha minúscula, a escasos centímetros, empapada, su belleza me eclipsaba. La manera de mirarme se filtraba poco a poco por esa coraza que me había construido para no sentir de nuevo. «¿Por qué me hace esto? ¿Quiere verme sufrir?», me repetía molesto. Debía marcar unas distancias porque el ego de mi control se veía arañado por su actitud. Mi corazón golpeaba fuerte contra mi pecho para derretir esa capa de hielo que se apoderó de mí durante ese tiempo sin ella.

Durante ese periodo me dije a mí mismo que nada sería como antes, me preparé psicológicamente y me prohibí volver a enamorarme, aunque, para ser sinceros, prefería ir a una misión suicida sin saber qué me deparaba que combatir contra ella y todo lo que eso conllevaba.

Oír de su propia boca que le gustaba tenerme cerca me hizo tragar saliva varias veces, enfoqué mi vista al horizonte y empecé a contar hasta cien, sin embargo, cuando escupió que prefería estar lejos de mí, le hizo un KO a mi corazón.

Dejé de torturarme, quería salir de allí cuanto antes. José no tardaría en llegar y, cuando lo hiciera, seriamos libres. Preso en mi habitación, lo único que me vino a la cabeza fue recurrir a Aroa.

***

Esperaba a Aroa fuera del local, consideraba que era de mala educación hacerlo en el interior, aunque debía admitir que su impuntualidad me irritaba. Diez minutos más tarde de lo que habíamos quedado, se presentaba con una fingida sonrisa; no me podía engañar, por lo visto estaba tan jodida como yo.

—Hola. —Me besó con dulzura la mejilla.

—¿Entramos?

—Sí. ¿Hace mucho que esperas?

—No hace falta que te recuerde a qué hora habíamos quedado y la hora que es.

—Uf, por lo visto hoy vamos a tener una tarde complicada. —Aroa, con los ojos en blanco, sujetaba la puerta para que yo accediera al interior del local.

Era una cafetería muy espaciosa, con zonas muy íntimas, al entrar te sumergías en un pleno bosque, había mitades de árboles que sobresalían de las paredes, dejando caer su follaje entre mesa y mesa para crear una simple separación. El hilo musical era de sonidos de la naturaleza, había un dique con agua que recorría todo el local, la luz era tenue, para mi gusto demasiado, apenas podía ver los rostros que estaban ahí sentados. El centro de cada mesa era iluminado por varias velas de diferentes tamaños y formas. Lo mejor de aquel lugar, que fue lo que nos atrajo, era el café, estaba riquísimo, cremoso, intenso, descolocaba el paladar por completo y, por muy malo que tuvieras el día, era capaz de evadirte de todo lo que te destrozaba. Valía la pena cruzar toda la ciudad para desconectar, aunque fuera unos minutos.

El camarero nos miró y nos indicó con gestos que nuestra mesa estaba disponible, era la más alejada de todo el local.

—¿Qué ha pasado? ¿Habéis podido hablar? —preguntaba Aroa mientras se sentaba.

—Vaya putada me has hecho al no venir a abrirnos.

—Hemos visto la oportunidad, y los dos sois demasiado tercos. ¿Habéis discutido?

—Ojalá. Casi la beso. —Aroa se cubrió la boca sorprendida—. Mi mente se ha descolocado, su presencia hace que desvanezca mi parte más civilizada y, cuando la tengo entre mis manos, ese calor que emana a través de su cálida piel parece el fruto prohibido que me lleva a hacer una locura. ¡Joder! Soy vulnerable frente a ella.

—Mi opinión es que los dos necesitáis un buen polvo.

—Para fulminarme me iría perfecto. —Aroa apoyó el mentón sobre sus manos y fijó la vista para que continuara—. Vale. Al principio lo tenía todo bajo control, pero ella empezó con la morriña del pasado, y me negué por completo a entrar en ese juego. A Tamara se le fue la cabeza y me arrojó agua de la nevera, acabamos los dos en la ducha y ya te puedes imaginar.

—Por Dios, qué calentón me está entrando. Y…

—Nada, salí por patas. Dejamos correr el tiempo y, luego, hemos comido y vuelto a conectar de diferente manera, no sé cómo explicarlo. Era la conexión que teníamos antes, aunque andando con pies de plomo.

—¿Y estamos aquí por?

—Porque estoy jodido, siento que va a volver a ocurrir.

—¿A qué te refieres? —Estiró sus brazos para arropar mis manos.

—Aroa, no me jodas, no me lo hagas decir.

—Vale, de acuerdo y ¿qué quieres hacer?

—No sé, necesitaba hablar, soltarlo, porque estoy furioso conmigo mismo, siento el descontrol que me invade y no quiero.

—La teoría es fácil, la práctica no, ¿eh? —Con sus dedos me hacía cosquillas.

—Vamos a dejarlo —le dije a la vez que le agarraba las manos para centrarnos—. ¿Y tú a qué le das vueltas?

—¿Cómo sabes que me sucede algo? A veces me das miedo.

—No es la primera vez que hablamos y, cuando te preocupa algo, me invades con preguntas para que no lo haga yo contigo, aparte de morderte el labio.

—Maldita sea. —Se acarició con suavidad el puente de la nariz y soltó aire—. Creo que he perdonado a Carlos, antes…

—Quieres saber si yo estoy de acuerdo, ¿verdad?

—Sí. No sé qué me ocurre, antes no hubiera pedido el consentimiento de nadie, soy libre y consecuente con mis actos, en cambio, con todo lo que hemos pasado y soportado juntos, considero que eres el punto de vista más inflexible de mi vida y sé que siempre me aconsejarás para que no me estampe.

—Para nada, ¿cómo te voy a ayudar yo en el tema del amor? Si estoy inmerso en una trama en la que no sé cómo desenvolverme. Yo no soy nadie para decirte si estás haciendo bien o no. La pregunta que te tienes que hacer es: ¿y tú qué quieres?

—Quiero una segunda oportunidad para intentarlo.

—Pues ya te has contestado.

—¿Y tú qué quieres?

Apreté mis labios para simular una sonrisa y negué con la cabeza desanimado, no le dije nada, porque no tenía clara la respuesta. Me alegré al ver cómo su mirada desprendía un brillo especial y relucía una sonrisa tímida. Carlos no era santo de mi devoción, siempre habíamos tenido algún que otro encuentro desafortunado por nuestros diferentes puntos de vista y nuestra relación acabó con el acontecimiento de Tamara. Era recordarlo y enfurecía, pensar que le indicó cómo acceder al campo de batalla, donde podía ser herida o no salir de allí nunca más, no sé qué se le pasó por la cabeza para actuar así. Bueno, más bien sí que lo sabía, el poder de seducción de Tamara para sucumbir a sus deseos, maldita sea.

Fui a la base, teníamos que ultimar el plan de cómo hacer desaparecer a Marcos y simular su muerte para no levantar sospechas con Bruno.

María nos trajo buenas noticas, ya teníamos la forma de enviar a Marcos a la enfermería, hacía poco que les habían hecho un chequeo completo a todos los presos e íbamos a desbarajustar su examen médico, así podría ser llamado por la propia enfermera para acabar de hacer unas pruebas y tener un exhaustivo control, en ese momento, le administraríamos unos fármacos que le provocarían una parada cardiaca y podría ser derivado a un hospital. Y el resto estaba en nuestras manos para verificar la muerte.

Una vez listo ese tema, tendría que atar los cabos sueltos, uno de ellos, simular cómo sobornaba al personal médico de la cárcel para efectuar el trabajo. No era tonto, sabía que Bruno, aunque yo fuera el jefe de seguridad y depositara un ápice de confianza en mí, enviaría a alguno de sus hombres para seguir mis pasos y cerciorarse de que no se la jugaba. Así hice, María se puso en contacto con la persona de enfermería y le hizo firmar un acuerdo de confidencialidad. El guarda de seguridad sería el otro cómplice para verificar entre sus compañeros que Marcos no había llegado al hospital con vida, así los presos lo oirían y el resto se haría solo.

Todo aquello debía ser rápido, no quería desesperar a Bruno por mi falta de compromiso.

Apoyado en el coche de la enfermera, esperaba con los brazos cruzados a que acabara su turno. Tuvo una buena actuación, al verme allí se hizo la sorprendida y parecía tener una pizca de miedo, por un momento llegué a pensar que me había equivocado de persona. Hasta que vi sus ojos ir de lado a lado, como si esperara que la estuvieran observando. Le entregué el sobre y, mientras me despedía, nos interrumpió la melodía de mi teléfono.

—¿Qué pasa?

—El capo te quiere ver.

—Perfecto, voy para allí.

Durante el trayecto en moto hacia la nave repasé de forma reiterada mis pasos de ese día, creí que no había hecho nada en falso para llamar la atención de Bruno. Me preocupaba esa citación, ¿qué era lo que quería? No me quedaba más remedio que esperar.

Llegué a la nave y ahí estaban los guardaespaldas del señor Bruno, esperándome al lado de su coche. Frente a ellos, hice el ritual que pedían para ir a visitarlo, les di mi móvil y dejé que me cubrieran la cabeza por esa bolsa de tela negra. En el coche me concentré para ver si efectuaban el mismo camino, confirmado, averigüé el lugar donde se escondía Bruno.

—M., siento este repentino encuentro, es que hay un asunto entre manos muy importante.

—Usted dirá. —Miraba hacia la oscuridad, de donde provenía su voz.

—En breve me compartirán una ubicación donde se hallan los individuos que estamos siguiendo.

—Perfecto. ¿Qué quiere que hagamos?

—Te voy a ser claro, los quiero muertos, con una condición, me quiero encargar yo en persona.

—¿Usted irá con nosotros? —pregunté sorprendido.

—No, quiero que los traigáis aquí. Y una cosa, no disparéis a la casa hasta no confirmar que solo están ellos. —«¿Solo están ellos? ¿Quiénes son los demás?», pensé.

—De acuerdo. —Me levanté para irme.

—M., sobre todo, aseguraos de que no hay nadie. Han raptado a alguien a quien aprecio mucho y no voy a dejar que hagan más daño a las personas que amo.

Mierda, tenían a Tamara. Intenté disimular mis nervios. Apreté mis manos en puños y nos fuimos. En el coche tuve que hacer técnicas de relajación para controlar mi ira. Si le pasaba algo a Tamara, Álex estaría muerto.

A continuación, preparé al equipo de la emboscada. Calculé la forma de entrar en la casa y, sobre todo, teniendo en cuenta no disparar hasta confirmar la visibilidad total del campo.

Los nervios me corroían, nunca se me había hecho tan lento el paso de las horas. Iba de un lado a otro de la nave, no podía estar parado en un mismo sitio. Mi mente no cesaba de dar vueltas a todo: «¿Cómo ha podido llegar hasta ese punto? ¿Álex no es capaz de tenerla controlada? ¡Joder! —Estallé—. ¿Por qué van contra los hermanos? ¿Qué quieren del señor Bruno? ¿Y qué tienen en común esos dos hombres con esa mujer?». Demasiadas incógnitas para sumar al estrés al que estaba sometido. Me recorrí todos los metros cuadrados de aquella nave hasta que recibí un mensaje con unas coordenadas.

Cuando llegamos al lugar, no había apariencia ninguna de actividad. Rodeamos la casa y al entrar nos encontramos a dos tipos en el interior, uno con un tiro en la pierna y adormilado, el otro en una de las habitaciones tirado en el suelo con señales de estrangulamiento; aún tenía pulso, a pesar de que era débil, el olor de su aliento era fuerte, como si desprendiera ácido. Mientras mis hombres cogían a ambos, y los montaban en los coches, busqué alguna pista de Tamara para cerciorarme de si había estado allí. Encontré unas esposas al lado de una tubería corroída, las olí, no captaba su olor, solo a humedad, que era a lo que olía ese lugar. Salí al comedor y vi una chaqueta tejana tirada en el suelo, era de Tamara y estaba manchada de sangre. La estrujé con mis manos y recé para que ella estuviera a salvo. Comprobamos que no hubiera rastro de la misteriosa mujer que era la que confabulaba y así fue, allí solo habían estado esos dos hombres y Tamara.

Necesitaba estar unos minutos a solas con el hombre tatuado, era el que le dio la brutal paliza a José y sabía que él estuvo con Tamara. Lo llevamos a una de las salas que teníamos, los maniatamos con cuerdas y los colgamos. Esperé a que todos se fueran y me acerqué al tatuado, apenas podía abrir los ojos, lo agité para que me prestara atención.

—¿Quién está detrás de la paliza y de esto? —Se giró a cámara lenta, esbozó una sonrisa irónica y me escupió. Me limpié con la mano y, sin piedad, golpeé sus partes nobles, gritó retorciéndose de dolor—. Te lo vuelvo a repetir: ¿quién te da las órdenes?

—Erika.

—¿Qué quiere Erika del señor Bruno?

—De él, nada —confesaba a trompicones y sin apenas abrir los ojos.

—¿Entonces?

—Es del tío ese que vino a por la chica.

—¿Álex?

—Tiene algo que es suyo —hablaba con esfuerzo.

Alguien abrió la puerta interrumpiéndonos, venían a buscarlos, el tipo que interrogaba se revolvió y se vomitó encima.

Una vez hecha la faena, salí de allí quemando rueda directo a casa, necesitaba saber que estaba bien, que no le habían hecho nada. La rabia se apoderó de mis músculos, engarrotándolos. Mi mano sostenía con fuerza el mando del gas, me dolía de toda la tensión a la que estaba sometido, pero las ganas de llegar eran tan grandes que me daba lo mismo. Mi cabeza se llenaba de suposiciones innecesarias, la sacudí varias veces para dejar de hacerlo, yo nunca había sido así, ¿por qué lo tenía que ser ahora?

Llegué a casa desbocado, tuve que respirar varias veces antes de abrir la puerta, no quería parecer preocupado. Entré y me encontré a José con Yago acurrucados en el sofá, los dos se fijaron en mí, no tuve que disimular muy bien, porque José frunció el ceño y me miró desconfiado.

Recto como un palo, intenté actuar.

—¿Os interrumpo?

—Para nada, esta es tu casa. ¿Estás bien, Matteo? Te veo sosegado —dijo José.

—Sí, tengo que intentar no traerme los problemas del trabajo a casa. Voy a darme una ducha. ¿Tamara está?

—No, por lo visto Álex la ha secuestrado por unos días. —Tragué saliva algo aliviado, aunque me repateó saber que estaba con Álex.

—¿Has hablado con ella?

—No, Álex es quien me ha informado, supongo que la quiere sorprender.

Solté una sonrisa de autocompasión y me largué. Mientras el agua caliente impactaba contra mis hombros relajando la tensión ocasionada por la alteración, me maldecía a mí mismo por todo lo sufrido. Yo dándole vueltas a si se encontraba bien, y ella con Álex disfrutando de la noche. ¿Qué demonios me estaba pasando? ¿Qué hacía Tamara para desequilibrarme? «Matteo, todo esto no te va a llevar a buen puerto. Tienes que cortar por lo sano», deliberé.

A las cuatro de la mañana del día siguiente, nos encontrábamos todo el equipo en la base policial, ultimamos los detalles de la operación: POST MORTEM MARCUS. Estaba todo calculado al milímetro. Habíamos falsificado toda la documentación, como su identidad, no iba a entrar en un programa de testigos protegidos, le íbamos a cambiar el aspecto físico y a trasladarlo a una cárcel menos concurrida a la otra punta del país. Ya teníamos el avión preparado, y muy pocas personas oficiales sabían el nombre del preso al que trasladábamos.

Al final, por suerte fue todo sobre ruedas y a las cinco de la tarde ya estaba rumbo a su destino. Solo faltaba por confirmar que el señor Bruno se creyera el señuelo.

Regresamos todos a la base y puse en alerta a todo el equipo. Les expliqué todo lo sucedido la noche anterior, necesitábamos capturar a esa tal Erika antes que ellos, porque, si no, no obtendríamos la información que supuestamente sabía, se nos escapaba algo, y ella era la clave.

Por otra parte, le pedí a María una búsqueda exhaustiva sobre casas, naves o cualquier edificio que estuviera alejado o abandonado de la zona que con exactitud le señalaba. Supe que el ratio era muy extenso, aun así, tenía que encontrar dónde se hallaba Bruno, y ella era la mejor en ese campo.

Aún mi estómago no había vuelto a su estado normal, a mi pesar necesitaba tener noticias de Tamara. Busqué a Samuel y le hice venir a mi despacho.

—¿Qué quieres, jefe? —Asomaba la cabeza por la puerta.

—¿Puedes llamar a Tamara?

—¿Para qué?

—Para saber cómo está. —Tosí y removí varios documentos que tenía sobre la mesa.

—¿Por qué no lo haces tú?

—Es una orden, soy tu jefe. —Dejé de hacer mis cosas para acecharle con la mirada.

—Mira, la voy a llamar porque soy su amigo y estoy preocupado. A pesar de vuestras rivalidades vais a venir los dos a la barbacoa de inauguración de mi nueva casa, ¿de acuerdo?

—Llama.

Nunca pensé que me alegraría tanto al oír su voz, era cortante y algo fría, aun así, me resultaba pura melodía, no presté atención de lo que decía, solo la escuchaba. Una vez colgó, Samuel clavó sus profundos ojos verdes en mí.

—Tío, ¿la has escuchado? —Volví en mí—. Esconde algo.

—¿Que esconde el qué?

—¿No has analizado su forma de decir las cosas? Era cortante consigo misma, no quiere dar más información de lo que sabe. —Samuel tenía la mirada ida, como si estuviera cavilando.

—¿Crees que es algo de Álex?

—No lo sé, puede ser. Y también hay que admitir que te tiene calado. —Se le escapó una risa.

—¿A mí?

—Sabía que estabas escuchando…

—Tú, que no has sabido actuar bien.

—Claro, ahora todo será culpa mía. Bueno, me largo antes de que me culpes por tu embobamiento. —Y antes de cruzar el lumbral de la puerta añadió—: Por cierto, vas a venir a la barbacoa, quieras o no.

Apreté mis labios en forma de sonrisa y puse los ojos en blanco.

Me senté en mi silla para reposar un poco, dejando caer mi espalda en el respaldo y permitiendo que mis pensamientos me inundaran: «¿Qué quiere Erika de Álex? ¿Fue Álex quien le pasó las coordenadas de la casa a Bruno? ¿Álex sabía que iban a raptar a Tamara?».

Solucionábamos una cosa y empeoraba otra, y para concluir tenía que vigilar con cautela al mellizo, que era una bomba de sentimientos andante a punto de estallar, con el añadido de que le daba pánico regresar a su vida cotidiana y con ganas de saber la verdad, mientras ella pasaba unos días agradables con su…, con Álex.

Sinceramente, era imbécil.

31. Un descuido y muchas dudas

Ya habían pasado más de cuatro días de lo acordado y aún continuaba en casa de Álex. No era porque estuviera disfrutando de todo él, sino que estuve en cama por fiebres muy altas, según la doctora le comentó a Álex, era normal, tras la experiencia vivida experimentaba lo que se denominaba una montaña rusa, primero una subida y luego caía en picado. Lo único que necesitaba era reposar, paracetamol, beber cosas calientes y muchos mimos. Él se lo tomó al pie de letra e hizo esos días más llevaderos y cariñosos.

Por fin decidí levantarme de la cama, me dolía todo, tenía la sensación de haber hecho una clase intensiva de tres horas de MMA. Me arrastré hasta el baño para darme una buena ducha, necesitaba recuperar mi olor corporal y quitarme los dos kilos de sudor de encima. Permanecí durante media hora bajo el chorro de agua caliente, relajé cada músculo de mi cuerpo, estaba demasiado tenso por las altas temperaturas a las que había estado expuesto. Observé cómo los hematomas habían disminuido y cambiado de color, y salí como nueva. Mientras me vestía apareció Álex.

—¿Cómo se encuentra mi amazona? —Me observaba apoyado en el quicio de la puerta con una sonrisa ladeada.

—Mejor, parece que pese menos y ha desaparecido algún que otro morado.

—Te he preparado el desayuno para que cojas el día con energías.

Su mirada tan tierna me robó una sonrisa, se acercó a mí, envolviéndome con todo su calor y me besó la nariz. Me perdí entre sus brazos, pensé en cómo detener el tiempo para que los embrollos que nos esperaban en el exterior nos dejaran respirar, aunque fuera por un tiempo.

Sentados en la mesa de la terraza, observaba al horizonte perdiéndome en ese bello amanecer. Qué bonito era el degradado que se formaba tras un cielo oscuro, pensándolo bien, así era la vida. Álex me trajo de vuelta de mi embobamiento, rozándome el brazo.

—¿En qué piensas?

—En todo. —Suspiré—. Me gustaría que el punto en el que nos encontramos ahora fuera como este amanecer. Con luz, color y rayos de esperanza.

—Bueno, lo podemos dibujar. —Estiró su mano para entrelazar los dedos con los míos—. Y, aprovechando la ocasión, tengo una sorpresa para ti.

Se levantó y se fue al interior del apartamento, al poco rato salió con una especie de dosier y un puñado de papeles.

—¿Qué es?

—No te asustes, no te voy a pedir matrimonio. —Al escuchar esta última palabra, un calor se concentró en mi garganta haciéndome toser—. Toma, lee, esto es para ti.

Cogí ese montón de papeles y los examiné, era una especie de contrato notarial. No comprendía mucho. Estaba el nombre completo de Álex escrito, con una dirección fiscal, y luego el mío. Continué leyendo hasta llegar al párrafo en el que comunicaba que me cedía todos los derechos del taller y el equipo de competición con los coches incluidos. No pude seguir por la conmoción.

—¿Qué es esto, Álex?

—Considero que eres la persona idónea para llevar mi club, amas el motor y, sobre todo, lo entiendes. Necesito que lo aceptes.

—¿Por qué? ¿Te vas? —Lo observé atenta, su semblante hizo un amago de tristeza y se recompuso en menos de un segundo.—. Aparte, no puedo, es tuyo, lo has conseguido tú, con tu sudor y constancia.

—No, Tamara. —Me devolvía los documentos que le acababa de acercar—. Sabes cómo está la situación, y Bruno no me va a perdonar.

—Podemos ir a hablar con él, si hace falta voy yo.

—¡No! ¿Me oyes? Ni te lo plantees. —Álex, del mismo enfado, se puso en pie de un salto—. Se acabó la conversación, no quiero discutir contigo —espetó.

—Tampoco te pongas así, estoy de tu lado. —Tiré de su mano para que volviera a sentarse—. Lo único que considero es que no hay que llegar a este punto. —Zarandeé los documentos—. Habrá una solución, ¿no?

—Sí, irnos.

—No, no volveré a huir.

—Por eso, por favor, firma los papeles. Con Bruno acechándome, lo mejor sería huir, sin embargo, yo no me voy a ningún lugar si no es contigo.

—Es que no lo veo bien, el taller es tu sueño y no tendrías que renunciar a ello. Creo que las cosas se pueden hablar. Bruno debería entender y aceptar que nos queremos.

Miré de nuevo al horizonte, intentaba calmar mi desasosiego, estaba nerviosa. Lo veía injusto y, de nuevo, todo era causado por un hombre que se hacía llamar papá. Sabía que iba a ser difícil, sin embargo, tenía que encontrar la manera de contactar con Bruno y poder poner el punto y final a esa historia.

Sentí emanar un calor por mi pierna, era Álex, que la acariciaba sin cesar, despacio me giró hacia él. De un tirón acercó mi silla a la suya. Sus ojos devoraban mis labios desde la distancia, creándoles una necesidad por ser besados. Con delicadeza, sus yemas se arrastraron por mis piernas, dejando la piel de gallina allí por donde paseaban. Quieta, luchando para no caer en la tentación, vi cómo mi enfado se desvanecía a pasos agigantados.

Se acercó con cautela, sin quitarme la mirada de encima y, acariciando con su boca la comisura de mis labios, confesó:

—Estás tan bonita cuando te enfadas. —Me levantó el mentón y susurró sobre mis labios—: Solo quiero que firmes los papeles. Es mi único deseo.

—Si me lo pides de esta manera, ¿cómo me voy a negar? Juegas con mis sentimientos.

—Solo intento que razones. —Me acercó una pluma para firmar—. Aunque no te niego que no me faltan ganas de jugar. Ahora que estás mejor y recuperada, podríamos probar unos juguetes nuevos que pedí el otro día.

Una vez firmados los documentos, estaba revolucionada por el roce continuo del aliento de Álex, lo tenía demasiado cerca y oír todo lo que me quería hacer era una provocación irresistible. Me senté sobre él, su erección se apoderaba de mi zona más caliente. Mis dedos desatados se sumergieron con rapidez entre su cabello, no tardé en visitar su boca, que reclamaba ser besada. Nuestros cuerpos bailaban la Lambada al ritmo de nuestro deseo. Metió sus manos por el interior de mi camiseta, iba con tanto tacto para no hacerme daño que apenas percibía sus dedos. Me deshice de sus labios y lamí su suave cuello. Las hormonas se filtraron por nuestros poros estallando en el ambiente llenándolo de tensión. Resopló en mi oreja y estallé, perdiendo el control. Mordí su lóbulo con tanta lujuria que desaté a esa bestia que tenía enjaulada en su interior.

En un suspiro, me encontraba en volandas sobre sus brazos, sin despegar nuestros labios nos dirigimos a la habitación y me soltó sobre la cama. Fue desnudándose al mismo tiempo que observaba cómo me deshacía de mi camiseta, quedándome en ropa interior. Sacó varias cosas de un cajón de la cómoda, una de ellas era un antifaz negro de seda que sostenía con la boca. El resto lo lanzó en la cama y fue directo a mí. Le arrebaté el antifaz con descaro al mismo tiempo que él saboreaba mi labio.

Álex me acariciaba, a la vez que sus ojos se perdían por mis curvas. Inició un recorrido de besos desde la unión de mis pechos y fue descendiendo, nuestras miradas no dejaban de enviarse señales entre ellas. Se detuvo entre mis piernas, al tenerlo ahí tan cerca a pocos centímetros de mi deseo y al ver su manera de ansiarme se me agitó la respiración. Con detenimiento olió mi ropa interior erizando mi piel y con sus ágiles dedos se desentendió de mis braguitas, quedándome completamente desnuda. Con firmeza agarró mi pie y lo lamió de un extremo a otro, salió un gruñido de mi garganta, Álex, con mucha provocación, se colocó el dedo gordo en el interior de su boca y lo succionó. No podía estar más tiempo allí contemplando cómo provocaba a mi cuerpo y mi pasión se retorcía por mis venas.

Sin pensármelo, lo empujé con mi otro pie para coger terreno. Le coloqué el antifaz ocultando su diabólica mirada, que perturbaba mi ser.

Mientras él se dejaba caer en la cama, le susurré al oído:

—Déjate llevar.

Cogí las esposas y até sus manos colocándolas sobre su cabeza. Se le escapó una bonita carcajada que me hizo sonreír. Con mi camiseta anudé las esposas al cabezal, así me aseguraba de que no se iba a mover. Me deslicé con suavidad por su torso, rodeándolo con mi boca, su respiración profunda movía mi cuerpo como si pasara por un vaivén. Él no paraba de agitarse, estaba revolucionado. Fui descendiendo por su abdomen hasta encontrarme con su suculento miembro. Mordí mi labio pensando en todo lo que iba a disfrutar. Examiné lo que quedaba sobre la cama de lo que había comprado Álex y sonreí al ver que no todo era para mí. Cogí las tiras de seda y até sus pies, cada uno a un extremo de la cama. Álex iba a recibir de su propia medicina, placer externo, sin poder zarandearse con libertad. Cogí el anillo vibrador y lo guardé para el final. Besé sus piernas mientras mis manos se aferraban en cada tramo de sus muslos. Ascendí hasta su sexo, que reclamaba ser atendido y con mucho gusto le iba a dar todo el placer que pedía. Arrastré mi lengua de arriba abajo como si fuera un helado. Álex se meneó y, al verse preso, gruñó con fuerza. Sonreí y continué, después de dejarlo bien húmedo y más prieto de como me lo había encontrado, abrí mi boca y lo introduje a cámara lenta. Mis labios lo acariciaban, mi lengua danzaba rodeándolo.

La tensión se percibía por los aires, él no dejaba de mover su pelvis, y yo disfrutaba dándole satisfacción. Sabía que Álex no iba a aguantar muchísimo más con ese ritmo o tiraría el cabezal al suelo de los tirones que le daba con sus brazos. Pasé al siguiente nivel, me enseñó que uno podía obtener placer haciendo disfrutar al otro y quería que él también lo obtuviera como yo lo había tenido durante aquellos años.

Saludé su punta húmeda con mi traviesa lengua, la acariciaba con ternura, mi mano se unió a esa fiesta para acabar de desbocar su lujuria. Verlo en esa índole me ponía muchísimo y quise jugar más. Al mismo tiempo que lo acariciaba con movimientos secos, y succionaba su prieto miembro, coloqué el anillo vibrador en la curvatura de su glande junto a sus testículos. Lo activé y estalló como un volcán erupcionando sin poder frenar. Sentí cómo temblaba de puro placer y soltaba palabras malsonantes por su boca, no me detuve hasta verlo exhausto.

Tumbada sobre él, le desaté las manos. Álex se quitó el antifaz con rapidez. Sus ojos como locos querían encontrarse con los míos hasta que se cruzaron. Me acunó la cara con sus calurosas manos y selló mi boca con un beso sensual.

—Me la has jugado, aunque esto no se acaba aquí —me anunciaba entre besos.

Sin percatarme se desató los pies, se levantó y agarró mis piernas para atraerme al filo de la cama, extendió su mano para que se la cogiera y eso hice. Estiró de mí, quedándome de pie a dos pasos de él. Posó dos de sus dedos sobre mis labios para dibujarlos, continuó ese camino por mi cuello y bajó hacia mis pechos. Suspiré al sentir el primer roce. Acariciaba mis pezones dejándolos más duros de lo que estaban. Con su otra mano humedeció sus dedos sin despegar su vista de mí y se hizo paso entre mis pliegues, comprobando que estaba receptiva. Respiré hondo al notar cómo los sumergía en el fondo de mi deseo. Los movía con una agilidad que hizo estremecer mis sentidos. Agarré con fuerza sus brazos por la agitación que experimentada.

Sonrió al ver todo lo que creaba en mí, apenas podía sostenerme en pie y solo me estaba masturbando.

—Joder, Álex, no aguanto más, métemela ya.

—Shhhh. —Colocó su dedo índice en mi boca para silenciarme.

Con una de las cintas de seda me recogió el pelo en una coleta, dejando al descubierto mi delicado cuello. Lo besó con sensualidad, ruborizando mi piel. Me mostró el antifaz con gesto juguetón y me pidió que me lo colocara.

Sin ver nada, se afinó mi sentido del tacto.

Sentí cómo el calor de su boca me abandonaba y lo recibía en la vagina, aferré mis dedos en sus hombros, que se clavaban tras recibir cada latigazo de agitación. A continuación, percibí el tacto de su lengua suave y viscosa dándole la bienvenida a mi delirio. No dejaba lugar por lamer y sin darme cuenta cerraba las piernas de placer, al ver que no colaboraba me agarró y me llevó hacia el baño. Retiró con descaro el antifaz que tenía puesto, colocándome frente al espejo. Su calor envolvía mi espalda y busqué su mirada a través del reflejo. Me abrió las piernas y continuó en busca de mi satisfacción. Era increíble, no sabía cuántos dedos introducía, ejercía la presión suficiente para llevarme al delirio. Mi cuerpo estaba resentido por todo lo experimentado, apoyé mis manos en el espejo y subí mi pelvis, dejando todo al descubierto. Resopló. Abrió mis glúteos para contemplar lo que su vista no podía llegar a ver, por lo visto le gustaba, ya que sus dientes mordían su labio. Vi cómo su semblante le cambiaba a desenfrenado, algo se le había ocurrido, y yo, por excitada que estaba, me iba a dejar llevar. Necesitaba que me lo hiciera, a la de ya. Venía de la habitación con un consolador y lo chupaba. No sabía qué tenía en mente, sin embargo, todo lo que sonara a «placer» me parecía una buena idea.

De un impulso, me sentó en la encimera de madera del lavamanos, tiró de mis muslos hacia él provocando que colisionara contra él. Abrió mis piernas hasta que mi pelvis indicó que no podía más. Su sugerente erección golpeó en mi ingle, y esta se revolucionó. Álex, al ver lo lujuriosa que me encontraba, no se lo pensó. Posó el consolador en la entrada de mi sexo y lo sumergió con lentitud, sentí un cosquilleo en mi estómago que me estremeció entera. Apoyé mi espalda en el espejo, estaba exhausta por las sensaciones que experimentaba. Dejó caer su frente sobre la mía. No existían distancias entre nosotros, estábamos completamente pegados, sentí una presión en mi posadera. Abrí los ojos y me encontré con su demoledora mirada, en la cual empezaba a perderme. Asentí y, despacio, entró en mí. Joder, era maravilloso sentir la presión en varias zonas a la vez, fue espectacular. Iba tan deprisa, y él tan a fuego lento, que sin darme cuenta llegué a estallar, cerrando con fuerza los ojos, porque creí que me iban a saltar. Álex sostenía con una mano mi espalda, mientras las mías se anclaban a la suya. Noté cómo mi energía descendía quedándome agotada.

Lo sellamos con un dulce beso y nos arropamos entre nuestros brazos. Mis labios no se querían despegar de los suyos, me sentía cómoda con él cerca, era como saborear el último sorbito de placer. Enroscados en la cama y, después de pelearme con el cansancio, acabó ganándome y me pudo el sueño.

***

Un aire ligero me despertó, me giré para encontrarme con Álex, y estaba sola. En su lado aún permanecía el calor de su cuerpo, no debía de andar muy lejos. Me desperecé y cogí el móvil, no lo había mirado desde que el malestar me acaparó. Tenía varios mensajes de José diciéndome que necesitaba hablar, esperaba que no fuera nada relacionado con Marcos, conociéndolo, estaría creando un plan para fastidiar su estancia en la cárcel. Aroa también me había escrito y llamado tres veces.

Aroa: Tía, he dado el paso. Estoy como una adolescente en época de cortejo. Hemos decidido andar este nuevo camino despacio. Muero de amor, Tamara.

Me alegraba ver cómo encerraba su miedo para emprender un viaje que echaba de menos. El siguiente mensaje era de Samuel.

Samuel: Tamara, ¿cómo estás? Llevas días sin dar señales de vida.

Samuel: Cuando estés disponible, llámame y nos vemos.

Samuel: Es el cuarto día que te escribo y aún no he recibido ningún mensaje tuyo, estoy preocupado. Tenemos que hablar.

Dudaba de que todos esos mensajes los hubiera escrito él. «¿O hay otro tipo de interés detrás?», pensé. Decidí responderle:

Tamara: Samuel, está todo bien. He estado unos días indispuesta, con fiebres altas, Álex no me ha dejado en ningún momento. ¿Ocurre algo? ¿Ha hecho alguna de las suyas mi hermano?

Samuel: Por fin, qué alegría obtener noticias tuyas. Tenemos que hablar, en privado. ¿Te va bien quedar donde siempre?

Tamara: Sí, déjame que me organice y te indico en breve la hora, ¿okey?

Tenía otro mensaje más, era de Matteo, debatí conmigo misma si abrirlo o no, al final lo hice y había eliminado el mensaje. Qué coraje me daba que las personas hicieran eso. Pues se la devolví, le envié un «te odio» y lo eliminé.

Matteo: Lo he llegado a leer.

¡Mierda! ¿Qué le he hecho yo al karma para que siempre me traicione?

Tamara: Pues ya lo sabes.

Matteo: Escribiendo…

Y se quedó así, no recibí ninguna respuesta.

Al ponerme al día de todo, decidí levantarme para ver por dónde andaba Álex. Fui al comedor y a la cocina, y no había rastro de él. Oí de lejos cómo el agua de la ducha se ponía en marcha, me dirigí al baño, efectivamente, se estaba duchando. Me apoyé en la pared y desde la distancia observé a través de la mampara, con una visión nublada por el vapor, su bendita desnudez, miraras por donde lo miraras estaba tremendo.

—Me podías haber despertado.

—Tenías una cara de felicidad extrema mientras dormías, y decidí dejarte descansar.

—¿Te tienes que ir? —pregunté al ver su ropa de vestir en el baño.

—Sí, tengo una reunión con el equipo y voy a anunciar mi renuncia como dueño. Y, de manera extraoficial, les comunicaré la sorpresa de quién será su nueva jefa.

—Álex, es una oferta tentadora lo del club y me encantaría, es como si me concedieras uno de mis sueños. Aun así, no veo lógico que renuncies cuando vas a estar a mi lado. No hace falta que comuniques nada al equipo ni nada por el estilo.

Arrastró su mano por la cristalera, quitando el exceso de vapor y humedad para vernos con más claridad.

—Tamara, es hora de que deje ese mundo y tú empieces un nuevo camino. Tómatelo como si fuera un cambio.

—¿Un cambio de qué? —Crucé los brazos extrañada.

—Tú me salvaste la vida, y yo te lo agradezco de esta forma. Así ninguno de los dos nos debemos nada.

—Vale, si es lo que deseas. —Me seguía resultando incoherente ese acto, aun así, Álex no iba a dar su brazo a torcer, tenía la decisión tomada, aunque a mí no me gustara.

—Sí, y me hace feliz que lo aceptes. Por cierto, organizaremos una fiesta comunicando de manera oficial el cambio de nombre.

En ese instante vibró su teléfono, lo tenía en silencio. Él se estaba enjabonando el pelo. Me acerqué para avisarlo de que le estaban escribiendo cuando vi quién era. Un número desconocido, que le compartía una ubicación. A continuación, le indicaba la hora, a las seis y media de la tarde de ese día, faltaban tres cuartos de hora. Miré el punto exacto de la ubicación con rapidez en mi móvil y borré esos mensajes. «¿Quién le estará escribiendo? ¿Será Bruno?», pensé. Pues no me quedaba otra, lo iba a averiguar.

—Álex, me tengo que ir, Aroa me ha escrito nerviosa diciéndome que necesita hablar. Aparte, llevo días sin pasar por casa y me gustaría ver a mi hermano.

—Vale, perfecto. Te llamo después de la reunión y te comento cómo ha ido.

Sacó su cabeza mojada y me despedí con un beso morboso. Sentí cómo los brazos de Álex intentaban persuadirme para que entrara en la bañera, sin embargo, mi curiosidad podía más que esa invitación.

Bajé las escaleras y ya me esperaba el taxi que pedí a través de una app. Le indiqué el lugar indicado en el mensaje de Álex y nos dirigimos a ese destino. Según el GPS del taxista iban a ser treinta y cinco minutos de trayecto, los cuales agonizaría por saber quién era ese desconocido. Me pasé la mayoría de viaje disfrutando de ese bello paisaje que me brindaba la Costa Brava, aunque no pude evitar que mi mente dejara de darle vueltas a con quién me iba a encontrar. Dios, qué nervios. Acabé ojeando las redes sociales, empezaba a dolerme la cabeza de tanta tensión.

El taxi se detuvo frente a una cafetería de barrio y me trajo de vuelta de mis pensamientos.

—Señora, ya hemos llegado.

—Perfecto, no pare la carrera —le dije extendiéndole varios billetes de veinte euros—, que después de aquí necesitaré que me llevé a otro lado. —Cerré la puerta y antes de alejarme me asomé por la ventanilla del copiloto—. Por cierto, si ve que en menos de una hora no aparezco llame a este número, dígale que Tamara Serra ha entrado en esta cafetería y no ha salido más.

El señor, con semblante de preocupación, cogió el papel donde había anotado el número de teléfono de Carlos, el teniente Bellido.

A dos pasos de la puerta de esa cafetería tan peculiar, intenté relajarme para amansar mis nervios. Miré la hora, llegaba siete minutos tarde, esperaba que no fuera impaciente. Y segura de mí misma, entré. Era un local pequeño partido en dos; el lado derecho era una cafetería y el izquierdo, una especie de quiosco, todo del mismo propietario. Había tres mesas redondas y pequeñas, todas vacías, solo en una de ellas había un café con leche, aunque sin rastro de nadie. Crucé miradas con el señor de detrás de la barra, que me saludó con la cabeza, y me acerqué a él.

—Buenas tardes, había quedado con una persona hará cosa de unos diez minutos.

—La única persona que se ha pasado por aquí está en el servicio, ese café con leche es suyo.

Me indicó con su mano la mesa donde se hallaba la taza. Sin pensármelo mucho, me senté en ella, de espaldas a las puertas de los servicios. En unos segundos, se oyó la cisterna del váter y, a continuación, cómo se abría la puerta. Sentí retumbar en mi cabeza la respiración y las manos se aferraron a mi bolso y mi pantalón tejano, estaba a punto de ver quién quería quedar con Álex. No quería girarme, prefería esperar, su presencia estaba muy cerca de mí, no pude aguantar más, miré a esa dirección y mi corazón dejó de latir.

—Erika, ¿qué haces aquí?

—Tamara, yo había…

—Escrito a Álex, él no sabe nada —le corté.

Me puse en pie, quería tenerla cara a cara, mi mente se inundó de mil imágenes distintas de cómo poder ahogarla. Un calor me invadió por los pies y fue subiendo a todo gas por mi cuerpo. Cerré las manos como puños tan fuertes que me clavaba las uñas. Erika estaba distinta, había cambiado de aspecto físico, se había cortado el pelo y teñido de oscuro. Sus ojos verdes estaban apagados y desprendían temor.

Un escalofrío recorrió mi mano derecha al ser tocada por la suya. La aparté con rabia, y ella retrocedió dos pasos.

—Tranquila, Tamara, siento mucho lo ocurrido.

—¿Que me tranquilice? —Resoplé con ironía—. No sé cómo aún no te he propinado un puñetazo en la cara. Enviaste a unos matones a darle una paliza a mi hermano. —Le apuntaba con mi dedo y avanzaba hacia ella con mucha ira—. Estuvo en coma mucho tiempo, ¿sabes? Su vida colgaba de un hilo. Y todo por el amor de Álex. ¿No ves que no te quiere?

—¿Te ha hecho creer que he llegado hasta este punto por su amor? Te está mintiendo. —Me agarró de los brazos, observé sus manos y las quitó de golpe—. Lo siento, mira, si puedes y te va bien, te pido por favor que te sientes conmigo. Solo te llevará cinco minutos. Hasta puede que tú me ayudes.

Apreté mis labios para impedir que se escapara una risa nerviosa. «Que la ayude, dice. Antes muerta».

—Tienes diez minutos, ni uno más.

—Perfecto, te lo agradezco. —Se sentó y me ofreció asiento frente a ella—. Álex…

—No me hables de Álex. ¿Quiero saber el motivo de por qué lo hiciste?

—Si me dejas, te lo explicaré. Álex tiene algo que es mío.

—¿El qué?

—Tamara, no sé qué te habrá explicado. Él y yo nos conocemos desde el instituto, éramos del mismo grupo de amigos, junto a Manuel.

—¿Cómo? ¿Que os conocéis desde entonces? —En ese instante me faltó aire—. No puede ser, me dijo que tú eras una de las chicas de la pareja de intercambio.

Erika me interrumpió con una risa histérica y con cara de incredulidad me confesó:

—Pequeña, Álex es muy selectivo, nunca ha mezclado el negocio con el placer; hasta que llegaste tú. Él me prometió una cosa a cambio de otra. Yo cumplí con el trato, y él no.

—No entiendo nada, ¿por qué me ha querido mentir? ¿Y de qué trato hablas? —«¿Erika me está mintiendo? ¿Será una de sus hazañas?», me pregunté. El dolor de cabeza iba aumentando.

—Eso deberías hablarlo con él. Yo he quedado aquí por un problema mayor y es que el señor Bruno quiere matarme.

—Álex no puede hacer nada, también lo quiere matar a él.

—Sí puede, que me dé lo que me pertenece, y así desapareceré. No quiero acabar como Manuel.

—¿En la cárcel?

—No está en la cárcel. —Los ojos de Erika se inundaron—. Álex, sin ningún tipo de escrúpulos, se encargó de que le llegara al señor Bruno que te había tocado. No llegó a pisar la cárcel, le cortaron la yugular en la propia entrada y nadie vio nada.

Asombrada, tapé mi boca con las manos y empecé a hiperventilar, sentí cómo me faltaba el oxígeno y mi vista se nublaba. Me levanté con un ataque de ansiedad, no sabía qué decir ni qué pensar. ¿Eso era cierto? ¿O quería separarnos a Álex y a mí? Dios, ¿cómo se podían complicar tanto las cosas?

—Dime qué tenéis entre manos. —La agarré y la atraje hacia mí.

—No puedo, de verdad, habla con Álex.

—Pues lo siento, no te puedo ayudar. —Antes de cruzar la puerta, le advertí—: Por cierto, te voy a dar dos días para que desaparezcas y, si no lo haces, la que va a ir a por ti soy yo.

Sentada en el taxi camino a Barcelona, me sumergí en el silencio. Un dolor se aposentó en mi pecho, clavándose cada equis tiempo en mi tórax. Me obligué a no llamar a Álex, necesitaba, antes de hablar con él, confirmar un par de cosas. Atacada por los nervios, mis manos estrujaban con fuerza el bolso sin cesar, quería gritar, llorar… No me lo podía creer, eso no podía ser verdad. Intentaba razonar conmigo misma, sin embargo, si las palabras de Erika eran ciertas, ¿qué había llevado a Álex hasta ahí?

La cabeza me iba a estallar, no me veía capacitada para andar por un camino nuevo, lleno de sombras y obstáculos. Esa vez no lo haría sola, buscaría compañía.

32. No sé qué pensar

Apenas faltaban diez minutos para llegar a la base de intervenciones y el tembleque del cuerpo no disminuía. Avisé a Samuel de que lo esperaría allí junto con Carlos. Necesitaba aclarar las dudas. Había una parte de mí que no se creía a Erika por el pasado que arrastraba y la otra hizo que mi desconfianza sobre Álex se acentuara. Su cambio físico me alertó, no era la mujer exuberante que conocí, no iba maquillada y el brillo de su piel se había apagado, su mirada de terror se adhería a mí y, antes de pedírmelo, me rogó ayuda. No entendí si era por el miedo de saber que Bruno la perseguía y suponía un final dramático o bien, según ella, por la traición de Álex.

«¿Qué traición? ¿Tendrá parte de verdad la confesión de Erika? ¿Qué oculta Álex?», me cuestionaba sin cesar.

—Disculpe, señora, ya hemos llegado a su destino.

Observé a mi alrededor, y Samuel se dirigía hacia el taxi, pagué la carrera al señor y se despidió con un: «Deseo que le vaya todo muy bien». Yo también lo deseaba, aunque últimamente me encontraba trabas en mi camino. Sonreí y salí del taxi aún algo afectada por los nervios.

—¿Qué pasa, Tamara?

—Quiero averiguar qué esconde Álex. De aquí no me marcho hasta que sepa la verdad. —Samuel asintió con la cabeza y nos fuimos para el interior. En el ascensor sentí cómo me analizaba y su rostro era de preocupación.

»Samuel, estoy bien. Ya lo he vivido antes, ¿recuerdas?

—Estoy preocupado, Tamara, un secuestro son palabras mayores. Mírate la cara, aún tienes hematomas.

Aparté su mano de mi cara, no quería ser tocada por nadie, el dolor estaba afectándome más de lo yo le permitía. Arrepentida, le sujeté del brazo para que me prestara atención.

—Samuel, créeme, me duelen más las heridas del corazón. —Se abrieron las puertas del ascensor y nos dirigimos al despacho del teniente Bellido. Notaba la tensión, Samuel andaba cabizbajo y sin despegar sus ojos del suelo—. Samuel, siento si soy algo arisca, es que últimamente tu interés es provocado por Matteo, y yo confiaba en ti.

—Puedes seguir confiando en mí, ya le dije a Matteo que iba a ser la última. No voy a ser más vuestro intercomunicador, os deberéis apañar entre vosotros. Yo me quito del medio.

—Te lo agradezco, porque necesitaré ayuda para entender qué está pasando.

Llegamos al despacho, y Carlos nos esperaba sentado. Cerramos la puerta y una vez los tres solos los puse al día desde el principio. Recordé la huida de España dejando atrás a todos los que quería, el viajar por distintos países, donde tuve los mejores momentos vividos junto a Álex, nuestra estancia en Colombia, cómo se fortaleció nuestra unión como pareja, el incidente de mi hermano con el regreso a casa sola, la llamada de Erika amenazándome, las intranquilidades de Álex por la persecución del señor Bruno, el descubrir que Marcos no era mi padre…, todo. Oír en alto cada una de aquellas cosas con sus puntos y comas, que pesaban como el propio cemento sobre mi alma, dicho con mi propia voz; me rompió. La presión pudo conmigo e hizo estallar un mar de lágrimas que mis ojos retenían para no exponer mi debilidad frente a ellos.

—Eh, tranquila, Tamara. Vamos paso por paso, ¿de acuerdo? —me consolaba Carlos, a la vez que acariciaba mi espalda.

—Sí, mira, aquí tienes pañuelos. —Sonreí a Samuel, mientras secaba mis mejillas húmedas—. Respira hondo y vamos a hacer lo que ha dicho el teniente.

—Vale, lo que me digáis. Solo pido saber la verdad. —Sollocé.

—La descubriremos, Tamara, te lo prometo.

—Gracias, Carlos.

Después de diez minutos, conseguí tranquilizarme y empezamos a analizar la conversación que mantuve con Erika.

—Vamos a ver, Tamara, ¿qué es lo que te ha dicho exactamente esa mujer? —preguntó Carlos mientras escribía en un blog de notas.

—Necesito saber si Álex, Erika y Manuel iban al mismo instituto. Ella afirma que es cierto. Y, si eso es así, Álex me engañó cuando dijo que la conoció como pareja de intercambio antes de que yo apareciera en su vida.

—¿Qué tiene que ver con todo esto? —cortó Samuel preocupado.

—Erika dijo que, con Álex y Manuel, solo tenían un negocio entre manos. Que él les prometió algo a cambio, y no lo cumplió.

—¿Y no le preguntaste el qué?

—Claro que lo hice, Samuel. Sin embargo, ella prefiere que sea Álex quien me lo diga. No sé, me dio a entender que era dinero a lo que se refería y así podía desaparecer.

—¿Crees que ese dinero es por lo del intercambio de armas, Samuel? —se preguntaron entre ellos.

—No, teniente. Erika no formaba parte de esa burbuja, se presentó en el taller, más o menos, cuando Tamara danzaba por él. ¿Qué será lo que tienen entre ellos?

—Tengo una duda, ¿Manuel llegó a pisar la cárcel? —me entrometí en su conversación.

Cruzaron miradas entre ambos y sus semblantes pasaron a ser más que serios.

—El día del ingreso se decidió un cambio de última hora y lo fueron a buscar con un furgón para destinarlo a otra cárcel, a la que nunca llegó.

—No puede ser, Carlos, ¿y los funcionarios que conducían?

—La furgoneta desapareció —respondió Samuel.

—¿Sin más? —Los miré alucinada—. ¿Y la policía no puede hacer nada? ¿Una investigación o algo?

Samuel negó con la cabeza.

—Vamos a repasar todo; necesitamos saber si iban al mismo instituto, como te dijo Erika; luego indagaremos qué tienen entre manos. —Carlos cambió el rumbo de la conversación—. ¿Crees que por eso Bruno lo busca?

—No, Carlos. Bruno lo busca porque Álex era su mano derecha, se ha enamorado de su hija, y por lo visto no lo tolera.

—Hay algo que no me cuadra. —Samuel se puso en pie y empezó a rodear la mesa—. Si Álex era la mano derecha del señor Bruno, tiene que haber algo más que un solo enamoramiento. ¿Vosotros no estaríais tranquilos si vuestra hija está con alguien que sabes que no es mala persona para ella?

—Ahora que lo dices, recuerdo una frase que me impactó. Erika me dijo que Álex era selectivo y no mezclaba placer con trabajo hasta que llegué yo. ¿Creéis que yo era un trabajo?

—¿Qué iba a conseguir acercándose a ti? Él ya tenía contacto con Marcos y Roberto. ¡Joder! Se nos escapa algo. —Carlos golpeó la mesa con fuerza—. Llama a Matteo y dile que necesito saber información del caso.

—No, no. A Matteo no lo quiero cerca, no tolera a Álex y, con esto, menos.

—Tamara, Matteo nos podría ayudar, él sabe cosas con las que seguro que podemos atar cabos. —Samuel me miraba con compasión, y yo negaba con la cabeza.

Dieron tres toques en la puerta y se abrió.

—Hola. ¿Hablabais de mí?

Bravo, como éramos pocos, parió la abuela. Se dedicaron miradas entre ellos, por lo visto se tuvieron que entender porque yo ni eso. En un suspiro, Carlos y Samuel nos dejaron a solas, danzando como si estuvieran en una marcha.

Matteo se sentó en la mesa frente a mí y con los brazos cruzados no hacía más que mirarme. Si de por sí ya estaba nerviosa, la histeria empezaba a asomarse.

—¿Qué es lo que ocurre? ¿Me lo vas a contar? —Clavé los ojos a mis pies—. Tamara, no muerdo, ¿qué es lo que pasa?

—Solo quiero verificar una información —dije con la boca pequeña.

—¿Cuál?

—Me gustaría ver a Bruno. Necesito hablar con él.

—Tamara, no lo voy a permitir. Es…

—Es mi padre y me gustaría hablar con él. —Me puse en pie a dos palmos de él y, sin quitarle la vista de encima, le recalqué—: Lo haré con tu ayuda o sin ella.

Maldito fuese mi ímpetu, podía haberme quedado quieta y no acercarme tanto a él, Dios. Sentía cómo su aliento golpeaba mi cara; mi boca, al percibir su aroma, se alteró sin prestar atención a las órdenes de mi cabeza.

—Vale, te ayudaré, aunque será como yo dictamine. Y, antes de que digas algo, necesito saber a qué has venido. ¿De acuerdo?

Acercó su mano y nos las estrechamos. Mi cuerpo de nuevo experimentaba una agitación por sentir su tacto sobre mi piel. Tocaron a la puerta y retiramos las manos a la vez. Matteo se alejó de mí como si mi aura quemara. María asomaba la cabeza con un portátil encima.

Nos pusimos manos a la obra. No fue fácil explicarle todo a Matteo, sus expresiones y sus gestos de «te lo dije» me enervaban. Samuel acabó la historia. Por lo visto, desde un principio a Matteo había cosas que ya no le cuadraban y, en ese momento, menos. Se apartó del grupo y con rostro pensativo se masajeaba la sien.

Cuando María confirmó que era cierto todo lo que confesó Erika, me helé como si alguien me hubiera lanzado un cubo de agua fría encima. Mi mano no cesaba de darle vueltas al móvil, le hubiera llamado para exigirle respuestas. Sin embargo, esa vez necesitaba controlar mis impulsos, quería hacer las cosas bien. Podía ser que para algunas de esas preguntas yo tuviera la resolución en mi cabeza y por la rabia no las asimilaba.

No cabía en mí que detrás de esa mirada que Álex me dedicaba pudiera haber tanta mentira. En un instante, Matteo se giró hacia nosotros y, no muy de acuerdo, escupió una propuesta.

—Tengo una idea, a ver qué os parece; aunque no me convence del todo. Viendo que la información aportada por Erika es certera, Tamara, en vez de quemar algo, intenta continuar como hasta ahora con Álex y descubrir qué es lo que esconde. Yo, por otro lado, intentaré indagar entre los hombres de Bruno.

—Necesito unos días para acercarme con calma a Álex y no acribillarlo a preguntas. —Clavé mis ojos en Matteo como si de cuchillos se trataran—. Aun así, quiero hablar con Bruno.

—¿Para qué?

—Matteo, es mi padre y tengo derecho.

—Tamara, sabes que no me dices la verdad. —Se colocó frente a mí mientras los demás nos dejaban a solas—. Dijimos que íbamos a empezar de nuevo. Dime, ¿por qué quieres verte con el señor Bruno?

—Yo… —No me veía capaz de ser sincera y menos teniéndolo tan cerca—. ¿Desde cuándo te doy explicaciones?

—No hace falta que te pongas así, yo no soy el que te ha mentido.

Esas palabras me dolieron, no por lo que me decía, sino quién lo hacía.

—Te alegra, ¿verdad? Perfecto. —Me di la vuelta y, antes de salir por la puerta, le advertí—: Ya te he dicho que, si tú no me ayudas, encontraré la fórmula.

—Tamara, espera.

Me decía mientras me alejaba por el pasillo, no lo quise atender. Quería ausentarme de allí lo antes posible, necesitaba respirar aire puro. Sobreactué delante de Matteo, ya que no le podía decir que el motivo por el que necesitaba hablar con Bruno era Álex, a pesar de que me hubiera mentido, no quería que lo matara.

Llegué a casa y vi a mi hermano fumando en la terraza. Me fui directa a él. Lo abracé por la espalda y, mientras lo besaba, le arrebaté el cigarrillo. Me senté sobre él y nos fundimos en un abrazo, de repente, escuché sollozar a José. Tenía su cabeza hundida en mis pechos. Dejé que se desahogara todo lo que necesitaba mientras acariciaba con ternura su espalda.

Pasaron unos minutos hasta que él mismo decidió frenar ese sofocón. Esperé a que me contara, pero el momento no llegaba.

—¿Me vas a decir qué pasa?

—Ay, Tamara. Muchas cosas. ¿Sabías que Marcos ha muerto?

—¿Cómo? —Sorprendida, lo separé de mí para mirarlo de frente.

—Me presenté en la cárcel para fastidiarle un poco el día, me llevaron a ver al director y me comunicaron que había muerto de un ataque al corazón. ¿Crees que eso es verdad? ¿O es nuestro padre el qué está detrás?

—¿Por qué lo preguntas? ¿Porque Marcos nunca ha tenido corazón?

—Tamara, que va en serio. —José hizo un mohín y puso los ojos en blanco.

—Era una broma, tranquilo. ¿Bruno? Pues no sé, aunque todo puede ser. ¿Y por eso has llorado?

—¡Qué va! Voy a llorar yo por el innombrable ese…, es más, pienso que se lo merece.

—¿Entonces? ¿Quién es el causante de tus lágrimas? —Con mi dedo pulgar le sequé una que resbalaba por su mejilla.

—El miedo.

—Va, cuenta, no te hagas de rogar. —Subí su mentón para que me mirara a los ojos—. ¿Qué ha pasado con Yago?

—Nada, más bien el problema lo tengo yo. Él quiere que volvamos a vivir juntos, y no me veo preparado.

—Pues espera un poco más y, cuando estés mejor, das el paso.

—¿Y si lo pierdo?

—¿A Yago? A ver, hermanito, ¿a qué temes si vas a vivir con él? Porque te recuerdo que ya lo hacías antes del incidente.

—¿Y si se aburre de mí o se da cuenta de que no soy el hombre de su vida?

—Mi amor, nunca lo sabrás si no lo compruebas. Tienes que ser valiente y decidido, porque, dándole largas como lo estás haciendo, Yago puede pensar lo contrario, que no quieres estar con él. Mira, te voy a proponer una cosa; tómate una semana de vacaciones, porque te has incorporado muy pronto al trabajo después de tu recuperación. Te vas solo, donde quieras, y ahí te encontrarás a ti mismo y podrás valorar qué es lo que quieres hacer. Y si necesitas más tiempo, pues te tomas más. Y, antes de decantarte por cualquier decisión, quiero que estés el cien por cien seguro, ¿vale? —Asintió con la cabeza—. Y al miedo lo lanzamos al vacío.

—Tienes razón, lo haré. Primero hablaré con Yago para no preocuparlo. ¿Qué haría yo sin ti? —me preguntaba mientras me estrujaba entre sus brazos—, te quiero, mi mitad.

—Y yo, hasta el infinito.

Esa noche, hicimos como cuando éramos pequeños. Dormir en la misma cama, contándonos chistes hasta acabar derrotados de la propia risa. Mi hermano se había volcado tanto en la rabia y la sed de venganza que había olvidado el amor. Y, ahora que se centraba en él por completo, le inundaban los miedos de su inseguridad, él era el responsable de sentirse como un inválido y pensar en cosas que no eran reales.

33. Esto viene de familia
MATTEO

Quise dar el paso enviándole un mensaje a Tamara para saber cómo se encontraba ella, habían pasado más de cuatro días y no daba señales de vida y, aunque sabía que estaba con Álex, mi preocupación no cesaba.

Por otro lado, tenía a José confabulando un plan para arruinar la vida a Marcos, su locura y malestar, absorbía la mayor parte de mi tiempo libre, y a él lo mantenía distraído. Su mente iba a mil y a mí me iba a volver loco. No supe hasta ese preciso instante lo perverso que podía llegar a ser. Salí escarmentado de la última que me hizo, me rogó que le concertara una cita para visitar a Marcos a mi nombre porque según él, si iba al suyo, su padre, bueno, perdonad, Marcos no se presentaría. Yo, en un principio, no lo vi mal y así lo hice. Hasta que se pusieron en contacto con el teniente Bellido para verificar que era mi jefe y comunicarle que creían que se había presentado una persona suplantándome la identidad con un cuchillo escondido y que se negaba a entregarlo, Carlos no daba crédito, y yo me enervé, me hervía la sangre por no saber controlar la situación.

Mientras la señora se regodeaba entre los brazos de su amado, los demás sufríamos con dramas que no nos incumbían. Estaba tan enojado que decidí eliminar el mensaje.

Para matar el tiempo, y detener todos mis pensamientos, fui de incógnito a la base de los hombres de Bruno para ponerme al día. Aún no había rastro de la mujer que había confabulado el rapto de Tamara y la paliza a José, no las tenía todas conmigo, sin embargo, si mi intuición no me fallaba, el causante de ello era Álex. Estaba segurísimo. Esa mujer sabía algo que a él no le interesaba que Bruno supiera.

Bruno llevaba unos días fuera de España, ¿para qué? Lo desconocía, nunca decía el motivo.

Como no encontraba nada motivador para evadirme de mis preocupaciones, decidí regresar al centro de intervenciones. Nunca me habían pesado tanto los minutos de una hora. Subido en la moto, a dos semáforos de llegar a la base, me vino a la mente el mensaje de Tamara, en el que me escribió que me odiaba. Se me esbozó una sonrisa nada más recordarlo.

Una vez dentro, fui directo al despacho del teniente Bellido para reportar toda la información que tenía desde el secuestro de Tamara. Antes de tocar la puerta, oí varias voces en el interior y una de ellas era femenina, sonaba a melodía. Escuché mi nombre. Abrí la puerta y sí, Tamara estaba ahí junto a Samuel y a Carlos. En el instante en que nos quedamos solos, aproveché para acercarme a ella, lo sabía, eso no me ayudaba nada. Notar cómo su aliento golpeaba mi cara me abstraía de mis enfados, parecía un tonto de narices. La miré con detenimiento, necesitaba comprobar que se encontraba bien, mis ojos no querían parpadear por si me perdía algo de ella. Qué bonita era y más cuando la tenía tan cerca.

Luchaba contra mis fuerzas y me repetía reiteradas veces que no era lo apropiado, sin embargo, cuanto más tiempo pasaba, más me oprimía mi deseo. Me resultaba insoportable y me costaba resistir. El corazón me iba a reventar. Tamara tampoco hacía mucho por alejarse, su mirada tentadora lanzaba cuerdas que me ataban a ella y me costaba autocontrolarme. Fuimos salvados por la campana al presentarse los demás de nuevo en el despacho. Corroboramos las averiguaciones, que nos llevaban todas al mismo punto, a Álex. Me lo esperaba.

Era oír su nombre y la rabia se apoderaba de mí. Tenía que averiguar dos cosas: ¿Qué escondía el podrido de Álex que todos le iban detrás? ¿Y qué interés tenía Tamara en verse con Bruno?

—Matteo, deja que se vaya. —Samuel me sujetó del brazo mientras Tamara se alejaba—. Necesita espacio, lo que acaba de oír no tiene que ser fácil para ella.

—Lo que me preocupa es lo que puede llegar a hacer ahora. Es una bomba de relojería.

—Pues, aunque no te lo creas, yo he visto a otra Tamara, a una chica pausada y cabal —participó Carlos.

—¿Verdad que sí, teniente? —participó Samuel.

—Eso es lo que temo yo. Aquí no ha estallado, pero lo hará. Vamos a esperar a ver qué está planeando su hábil mente —confesaba sin quitar la vista del pasillo por el que desapareció Tamara.

—¿Crees que le puede decir algo a Álex?

—No, Samuel. No nos va a vender, le pesa más saber la verdad. Lo que me preocupa es su insistencia de verse con Bruno.

—Vale, chicos, vamos a zanjar el tema. Ahora necesito que os mováis. Matteo, intenta averiguar qué hay detrás de Álex. Quiero saber por qué lo buscan tanto Erika como Bruno. Me da la espina de que tenía un plan, y Tamara se lo desmanteló. Quiero saber cuál es y hasta dónde es capaz de llegar. Samuel, a nosotros nos toca esperar y movernos desde la sede.

—Os aviso algo de antemano, cuando llegue el día, porque tarde o temprano llegará, no hay promesas que valgan ni pactos. Me lo llevo por delante. ¿Me habéis oído los dos?

—Tranquilicémonos, Matteo. Vayamos al despacho y ultimemos el caso, ¿de acuerdo? —concluyó Carlos.

Después de atar todos los cabos sueltos, y poner orden a toda la información aportada tanto por Tamara como por mí, decidimos descansar e irnos a casa. No me apetecía demasiado ir a la mía, sabía que recibiría alguna mirada obstinada por parte de Tamara. Tomé el móvil para llamar a Aroa e ir con ella a tomar algo, cuando recibí una llamada inesperada.

—¿Carmina? ¿Qué ocurre?

—Necesito hablar contigo.

—Dime.

—No, en persona. Es decir, ahora.

—¿Me estás pidiendo que vaya a verte a las ocho y media de la noche?

—No sé qué os ocurre a los jóvenes, que no entendéis a la primera lo que se os dice, pero sí. Quiero que vengas ahora a verme. Por cierto, mis nietos no pueden enterarse de nada.

Colgó sin despedirse. Eso tenía que venir de familia, porque las tres personas que conocía del entorno familiar de Tamara eran iguales.

La cosa debía de ser peliaguda cuando requería de mí de manera presencial. Por mi Carmina lo que hiciera falta, esa mujer tenía parte de mi corazón ganado. Aparte, no tenía nada mejor que hacer, cogí la moto y viajé tres cientos noventa y tres kilómetros.

34. Mi familia ante todo

Pasaron setenta y dos horas desde que me despedí por última vez de Álex a través de mensajes. Alargaba el momento de tenerlo delante, por suerte, el cambio de nombre del taller y notificar a las organizaciones su retirada en el mundo del motor fue la manera de mantenernos alejados uno del otro. Era impoluto en su trayectoria profesional y por ello era una persona muy mediática. Tenía la mayor parte del día a la prensa detrás.

Durante ese tiempo tampoco apareció Matteo por casa. Me exigí dejar mis inquietudes de lado por unos días. Toda esa trama tendría que esperar. Mi hermano se marchaba en unos días y, ante todo, lo primero era el bienestar de mi familia.

—Tamara, voy al taller a cerrar un par de cosas antes de marcharme. —José me miraba a través del espejo del baño mientras me aseaba.

—De acuerdo, voy a desayunar con Aroa. ¿Quieres que le diga algo?

—¿A Aroa? No.

—José, me refiero a Yago. —Me secaba el exceso de agua de la cara—. Seguro que lo veré.

Su mirada se llenó de tristeza, José hundió la cabeza entre los hombros sin saber qué decir. Me apresuré para que la melancolía no le fuera a más y lo arropé entre mis brazos. Me abrazaba tan fuerte que daba la sensación de que quisiera entrar en mí.

—Cálmate, José. Estos días de desconexión te irán genial, podrás situar todas las cosas en su lugar y lo verás todo más claro.

—Eso espero.

—¿Cuál ha sido el destino elegido?

—He sopesado mucho, al final, me he declinado donde hemos vivido nuestros mejores momentos de juventud y donde mamá fue feliz, me iré por unas semanas.

—¿En Cullera? ¿Donde veraneábamos con la yaya y tío Boro? —Asintió con una sonrisa ladeada—. Has elegido el mejor lugar.

Me fijé en que llevaba un collar que no le había visto antes. Se lo agarré para examinarlo con atención.

—¿Te gusta? Me lo regaló Álex para Navidad.

—¿Te lo regaló él?

—Sí, me lo entregó pasadas las fiestas. Un día que coincidimos en casa de Yago. Es bonito, ¿verdad?

—Se parece a mi pulsera. —En ese instante recordé en el localizador que me colocó Álex en mi pulsera—. ¿Me lo dejas?

—No te lo vas a quedar, es mío. —Me lo cedía mientras me observaba de reojo.

Examiné el collar con detenimiento para verificar que él no tuviera un localizador como en mi pulsera y al parecer no había rastro. Cada vez que lo recordaba me enervaba, él sabía dónde estaba en todo momento, me tenía controlada. ¡Joder! Debía calmarme, necesitaba resolver muchas incógnitas no resueltas y, con la rabia, conseguiría lo contrario.

—¿Qué buscas, Tamara? —La voz de José rompió mis pensamientos.

—Nada, solo estaba comprobando si era idéntico al mío. —Giré a mi hermano, para darme tiempo a recomponerme de mi enfado, mientras le colocaba el collar.

—Aunque sean accesorios distintos, los dos son el árbol de la vida —comentaba José mientras miraba su collar—. Qué detalle más bonito, ¿verdad?

—Supongo que se sintió culpable por todo lo ocurrido y quiso recomponerlo con un detalle simbólico.

—Simbólico que digamos no es, Tamara. El material de la pieza es carísimo, mucho.

—Los dos sabemos cómo es Álex y hasta qué grado le gustan los lujos. —Hice un mohín—. Me refería a la figura de las piezas, que es el árbol de la vida y eso significas tú en la mía.

—Es mutuo el sentimiento, hermanita.

Tras fundirnos en un abrazo decidimos marcharnos cada uno a su destino.

***

En la puerta de la cafetería, decidí esperar a mi amiga sentada en una mesa. A los pocos minutos llegaron ellos, Aroa venía acompañada. Mi amiga se fue a pedir el desayuno a la barra y nos dejó unos instantes a solas, aproveché para hacer algo que nadie me había pedido que hiciera.

—Yago, tenemos que hablar.

—¿De cuál de los hermanos vamos a hablar?

—De José. —Afirmó con seriedad—. Él no sabe que voy a hacer esto y, si se entera, me mata… Necesita tiempo.

—¿Para lo nuestro?

—Más bien para él. Necesita situarse y creo que echarte de menos para ser valiente y dar el paso.

—No entiendo, Tamara. —Estiró sus manos para agarrar las mías—. ¿Qué es lo que ocurre?

—Tiene miedo a no ser correspondido. A querer avanzar contigo y que descubras algo de él que te haga aburrirte o cansarte.

—¿Por qué ha llegado hasta ese punto?

—Creo que se acaba de dar cuenta de que está enamorado de ti.

Yago se sonrojó y al mismo tiempo sonreímos.

—Me acabas de hacer el hombre más feliz del planeta. ¿Quién me iba a decir que José se acabaría enamorando de mí? —Un brillo acaparó su mirada—. Voy a darle todo el tiempo que necesite.

—¿Qué cuchicheáis los dos?

—Del amor, Aroa, del amor. —Suspiraba Yago.

—Pues yo, desde que esa palabra entró de nuevo en mi vida, estoy levitando en una nube.

Yago y yo cruzamos miradas y la observamos expectantes para que prosiguiera.

—Ya os he comentado, a los dos por separado, que Carlos y yo nos hemos dado una segunda oportunidad. Y esta vez es maravilloso, porque no hay mentiras ni secretos que nos rodeen. —Miró hacia un lado, como si estuviera recordando algo, sonrió y continuó—: No me acordaba de lo que era disfrutar la vida a su lado, tiene esa medicina que me hace creer en mí, que sonría cada mañana. Sé cómo soy, junto a él soy mejor persona. Y me gusta.

Adoraba ver a Aroa en esa etapa de felicidad, comprobar cómo volvía a sentir de nuevo y oír el bombeo de su corazón. Era mágico y sus palabras retumbaron en mi interior: vivir sin mentiras ni secretos. Eso desearía yo.

Acabamos de desayunar, y Aroa tenía que irse a una reunión de patrocinadores. Yago volvía al trabajo, y yo decidí coger la duodécima llamada de Álex.

—Buenos días, Álex.

—Hola, Tamara, ya estaba preocupado. No has contestado a ninguna de mis llamadas.

—Ya sabes lo acaparador que puede resultar mi hermano. No está pasando una buena época y puse el móvil en silencio, lo siento. —Intentaba distraerme viendo a la gente pasar a través del ventanal de la cafetería, así podía tener mis nervios a raya.

—Lo entiendo, la familia es lo primero, me lo has dejado claro desde un principio. ¿Quieres que comamos juntos? Me gustaría cerrar varios temas contigo respecto al taller.

—De acuerdo.

—¿Te paso a buscar?

—No, tengo unas cosas que hacer antes. Te envío hora y ubicación, y nos vemos allí.

—Como quieras. Hasta luego, preciosa.

—Adiós.

Me esforcé con todas mis fuerzas para que mis palabras no parecieran ser escupidas y poder mantener una conversación amena con él. También para que no fluyera la curiosidad por mis venas e hiciera que mi boca preguntara cosas que no era el momento de formular. Mis sentimientos por él no habían cambiado o sí, no lo tenía claro. Sin embargo, mi corazón continuaba acelerándose al oír su voz. Debía mantenerme fuerte para tener mi mente clara y poner al descubierto esa verdad que Álex protegía con su vida.

***

Pasadas unas horas, y tras pasear por varias barriadas de la ciudad condal, encontré un asador argentino, recordé que ese tipo de comida le encantaba a Álex y reservé mesa. Le envié la ubicación del lugar y la hora. Mientras lo esperaba di un paseo por la zona y continué con mi terapia de relajación. Me encantaba andar, dejar la mente en blanco y absorber los rayos de sol por cada poro de mi piel. Hacía mucho tiempo que no disfrutaba de esa libertad con tanta plenitud. Una vibración rompió esa relajación, era un mensaje. Miré el móvil, benditos eran los ojos.

Matteo: Hola, tenemos que hablar.

Tamara: Pues dime.

Matteo: No, esto no te lo puedo decir por aquí.

Tamara: Yo ahora no puedo, tengo unos asuntos que cerrar con Álex.

Matteo: Tamara, sé que no vas a decir nada, aun así, intenta controlar como puedas tu impulsividad, no podemos fallar.

Tamara: ¿Cómo crees que me siento? Me estoy atando en corto yo misma para no fastidiarla. No es fácil saber que la persona que tienes al lado te miente.

No sabía por qué esperaba que me contestase, evidentemente, no lo hizo. Sí, esa frase iba con dobles intenciones, sin embargo, surgió sin más. Supuse que, a pesar del tiempo, continuaba una pequeña brecha en mi corazón, lo que no entendía era el porqué.

Solo faltaban diez minutos para la hora propuesta con Álex y me acerqué al lugar de la quedada. Ya esperaba allí, con sus manos en los bolsillos y apoyado en su coche. Trajeado como siempre, esa vez el color escogido era un gris acero, con una camisa blanca a conjunto y sus tres botones superiores desabrochados. A pocos metros de Álex, noté la fuerza de su persuasiva mirada, me atraía a él sin yo andar. Por mucho que pasara el tiempo, su cuerpo mantenía el control del mío, y eso me desesperaba. «¿Cuándo dejará de suceder esto? Es desquiciante», me preguntaba indignada.

En un parpadeo, sus manos acariciaban mi cintura y sus labios rozaban con dulzura lo míos, llenando mi boca de su rico sabor.

—Ha sido una grata sorpresa ver dónde me has citado. —Miró hacia el asador y, sin moverse, volvió a imantar sus ojos en mí—. Estas son las cosas con las que me seduces.

Su actitud disipó mis nervios y consiguió que disfrutara por unos momentos de su compañía. Durante la comida, me mostró una serie de documentos, donde ya era oficial el cambio de nombre y que yo, junto a mi equipo, iba a formar parte de las carreras de la categoría R5. Dios, la categoría millonaria de R5, no me lo podía creer. Solo deseaba tener unos minutos de intimidad para poder llamar a mi tío y comentárselo. Me propuso ir al taller para acabar de explicarme todo, saber calendarios de competiciones, cómo inscribirme y todo lo que conllevaba, también quería presentarme al equipo como la nueva boss.

Íbamos en su coche camino al taller. El silencio reinaba en el ambiente, yo solo pensaba en lo que se me venía encima. Uno de mis sueños se había hecho realidad, trabajar y vivir del motor, era el regalo más grande que me habían hecho nunca. Lo único que me pesaba de todo aquello era saber el motivo de por qué se me otorgaba.

—Álex, tengo una duda. ¿Me hubieras cedido el taller si Bruno no te quisiera matar?

Sonrió y se detuvo en el arcén. Me agarró de las manos y las besó con delicadeza.

—Mi amor, me sorprende que aún no te hayas dado cuenta. Te estoy tan agradecido por todo lo que has aportado en mi vida… Antes de que aparecieras, para mí lo más importante era mi trabajo. Todo eso cambió al conocerte. Volví a nacer, por primera vez un rayito de luz iluminó mi oscuridad. Te filtraste bajo mi piel sin darme cuenta, haciéndote hueco en mi interior para quedarte. Me enseñaste a amar; a entender esa agitación de sentimientos que experimentaba mi cuerpo cuando te tenía cerca. Contigo noté los primeros latidos de mi corazón, comprendí que no estaba muerto, sino que hasta el momento no había conocido a la persona adecuada. Supe que fuera de todo aquello había vida y me dejé llevar. Saboreé la felicidad, algo que no me había planteado en mi vida. Sé que arrastro un saco pesado por los errores de mi pasado, aun así, ellos me brindaron la oportunidad de tenerte aquí, a mi lado, y permitirme amarte. Te estoy tan agradecido, Tamara. Cederte el taller es algo insignificante y, como no sé ni cuándo ni dónde será el momento de mi partida, quiero dejarlo todo atado.

—No hables así, parece que estemos conversando de tu funeral. —Sentí cómo una presión me estrujaba con fuerza los pulmones—. No hace falta llegar a este punto, podemos hablar con Bruno.

—No va a entrar en razón. —Colocó uno de mis mechones detrás de la oreja. Posando su mano en mi mejilla—. Eres perfecta. Idónea para llevar un equipo como el mío, tu ilusión, tus ganas de correr, la adrenalina que sientes cuando pisas gas a fondo; sé que lo vas a llevar lejos. Solo quiero que me prometas una cosa.

—¿Cuál?

—El día que yo no esté, no dejes de vivir y disfrutar algo que te hace feliz como es el correr.

—Pero… —Posó su dedo índice en mi labio para silenciarme.

—Prométemelo.

—Vale, así lo haré.

—Muchas gracias. Te quiero tanto, Tamara.

Me abrazó con fuerza, mi cabeza estaba presionada contra su pecho. Y, sin darme cuenta, su corazón me habló. Supe que su sentimiento hacia mí era más grande de lo que yo podía llegar a sentir por él.

Esa tarde fui feliz. El equipo me recibió con cariño, ya me conocían. Mis ojos no paraban de buscar a Samuel entre todos los mecánicos, era una sensación agridulce el no tenerlo ahí. Me hubiera gustado compartir ese momento a su lado. Aunque pensándolo bien, yo era la nueva propietaria, con ello, podía proponer el ingreso de varios miembros para el buen funcionamiento.

—¿Y esa sonrisa? ¿Qué tramas, Tamara? —La voz de Álex me trajo de vuelta de mis pensamientos.

—He pensado en dos personas para incluirlas en esta nueva experiencia.

—Ahora la jefa eres tú, puedes hacer y deshacer lo que te venga en gana.

Por un momento supe a qué olía la felicidad.

«Querido karma, le pido que me deje vivir, aunque sea unas veinticuatro horas, en este estado. Solo por saber lo que se siente. Gracias por escucharme».

35. Saboreando los últimos gramos de felicidad
ÁLEX

Tras pasar los mejores días con Tamara, después de su secuestro, recibí un mensaje de Erika regodeándose de la charla que acababa de tener con ella, me hundió por completo en la miseria. No podía quitar la mirada de la pantalla, leí reiteradas veces el puñetero mensaje, cada espacio y cada coma se clavaban en mí retorciendo con lentitud mi estómago. El sabor de mi boca se agrió. Sentí cómo me faltaba el aire y mi alta temperatura descendió en caída libre. Supe que no me mentía, confesaba cosas que solo sabía Tamara, por ejemplo lo de: «¿Pareja de intercambio? Ya me hubiera gustado, aunque creo recordar que tú nunca mezclas el ocio con el trabajo. ¿O sí?».

«¿Hasta dónde llegó esa conversación? ¿Qué sabe Tamara?», me cuestioné. Mi estado de pánico se transformó en ira y, en ese momento, mi teléfono impactó contra el suelo rompiéndose en varios trozos.

—¡Mierda! La voy a matar.

No saber hasta dónde podía conocer Tamara la verdad me enojaba. Tiré al suelo todo lo que había sobre la mesa, desahogando la presión que oprimía mis pulmones. Quería gritar y lo que más ocupaba mi cabeza eran las mil maneras de matar a Erika.

Barajé la idea de llamar a Tamara, necesitaba oír su voz y comprobar su reacción, sin embargo, mi cobardía se opuso. Tenía que calmarme y buscar un teléfono nuevo, el mío estaba inutilizable.

***

Pasadas unas veinticuatro horas.

Di el paso de escribir a Tamara, quería saber en qué punto nos encontrábamos.

Álex: Amor, no sé nada de ti desde ayer. ¿Todo bien?

Tamara: Escribiendo…

Tamara: En línea.

No esperaba respuesta por su parte, sin embargo, al ver cómo escribía un mensaje que nunca llegó a enviarse, entendí que nuestra relación estaba pendiente de un hilo. ¡Cling! La esperanza tocó a mi puerta.

Tamara: Sí, tranquilo. Mi hermano necesita toda mi atención y se me ha ido el santo al cielo. Lo siento.

Álex: Comprendo, estate todo el tiempo que José necesite. Te echo de menos.

Y ya no supe más de ella.

Focalicé mis nervios en localizar a la serpiente viperina que había envenenado todo y llevaba demasiado tiempo suelta. Mentí a mi hermano y a Tamara por estar desaparecido. La cesión de los derechos del club me fue bien para cogerlo de excusa.

¡La encontré! Después de cuarenta y ocho horas detrás de Erika, supe dónde se refugiaba. No dejé pasar el tiempo y fui a por ella. Aproveché en una de sus salidas al exterior del motel donde pernoctaba y la aceché en el parking. Sin que ella pudiera reaccionar, la lancé al interior del maletero y la amordacé. Hacía mucho tiempo que no experimentaba esa sensación de alivio. Al saber que iba a poner fin a mis tormentos mi alma se purificó.

Le practiqué lo mismo que sus hombres con Tamara. Fui a la casa abandonada, la até a la tubería putrefacta y la golpeé.

—¿Qué le has dicho?

—Nada. Ya te lo he comentado antes, no le dije nada.

—¿Y tengo que creerte?

—Sí. En serio, no le dije nada. Consideré que era cosa tuya —confesaba Erika con la voz entrecortada y sin apartarme la mirada—, aunque esa chica necesita saber la verdad.

—Claro, ella ahora necesita saber la verdad. —Mi tono rebosaba ironía—. No olvides que fuiste tú desde un principio la que confabulaste acciones contra ella.

—Nunca se llegaron a hacer.

—Porque fui yo quien lo impedí. —Mi cara se quedó a un palmo de ella—. Aún con todo ello, has propasado la línea de la coherencia. Y eso no lo voy a permitir. Me has jodido la vida. —La agarré del pelo con fuerza—. ¿Satisfecha? Vas a conseguir que ella se vaya de mi lado.

—No, escúchame, Álex.

—¡No quiero oír una puñetera palabra más! Ya has hecho suficiente.

—Tranquilo, te pido disculpas. No me pegues más. Tamara es buena persona, lo comprobé el otro día. Cuando conversé con ella vi empatía hacia ti, a pesar de que le descuadraba todo, sus ojos brindaban un ápice de esperanza. Estoy segura de que te puede perdonar y lo hará, solo quiere saber la verdad. —La voz de Erika se rompía al tener mi mirada de odio clavada en ella—. Lo siento, me pudo la avaricia y he actuado desde la rabia. No me hagas daño, por favor. Sé que me ha sobrepasado la causa y he perjudicado a muchas personas. Aun así, ten clemencia.

Solté una risa sarcástica y se detuvo de golpe, no quería oír más sandeces. Si Tamara supiera un ápice del motivo por el cual Bruno o Erika actuaban de esa manera, y supiera cuál era la causa de todo lo que se había originado, lo último que querría sería estar conmigo. Lo peor de todo sería que no querría verme nunca más en la vida.

—No. No te perdono, es demasiado tarde, Erika. Estás loca. Agradecida deberías estar de que no sea Bruno el que está delante de ti, porque él te hubiera torturado hasta tu último aliento. Estás aquí porque te lo mereces, te lo has buscado tú solita. —Saqué la pistola y la posé en su frente. Sollozó y su mirada me pedía a gritos piedad, sin embargo, mi ira veía solo miedo, no quería morir, nada más—. Debías habértelo pensado mejor antes. Elegiste provocar una guerra y ahora vas a ser abatida. Esto es lo que ocurre cuando participas en un juego que no sabes cómo va a acabar. Adiós, Erika, nos vemos en el infierno.

Sin pestañear, disparé. Una lágrima se le escapó del ojo recorriendo parte de su cara mientras caía desplomada al suelo. Se lo advertí reiteradas veces, y no quiso atender a razones. En este mundo, uno paga por lo que hace y mínimo, con la misma moneda. Podía dar las gracias de que hubiera sido una muerte rápida e indolora. Me sabía mal acabar así, el vaso rebosaba de agua y mi paciencia se había disipado.

—Bruno, la serpiente ha caído —lo avisé con una llamada telefónica.

—¿Ha sufrido?

—Lo suficiente.

—Perfecto, aunque esto no te va a perdonar lo tuyo.

—Lo sé. Necesito que envíes a alguien para limpiar este lugar. —Miraba a mi alrededor, lo había salpicado todo de sangre, hasta mi ropa—. Te paso ubicación.

—De acuerdo. Álex, una última cosa. Antes de que tenga un encuentro con mi hija, te recomiendo que le confieses la verdad.

—Si puedo impedir que te vea, haré todo lo posible.

—Hijo, ya te dije en su día que tenemos que ser responsables de nuestras acciones. Es fácil, devuélveme lo que es mío y puede que no le diga nada.

—Y, si lo hago, ¿quedaré impune?

—Jamás. Solo evitarás que sepa la verdad de todo. Tu traición debe ser pagada con sangre.

—Prefiero morir antes que ver su mirada de odio posada en mí.

—Si es lo que deseas.

—Sí. Disfrutaré de los últimos gramos de mi felicidad.

Colgué. Tenía un nudo en la garganta que apenas me dejaba tragar y hablar con normalidad. No me apetecía que él escuchara ni una pizca de debilidad en mi voz.

Perder a Tamara era lo que me llevaría a la decisión de no continuar con vida. No me veía con fuerzas para contarle la verdad, sabía que la iba a destrozar por dentro y echaría por la borda todo aquello que habíamos construido durante esos años. Me negaba a ser el causante de romperla en mil pedazos.

***

Las horas trascurrieron y se convirtieron en días, Tamara interactuaba conmigo, lo justo y a través de pantalla. La mezcla de ansiedad y desconocimiento iniciaban malas jugadas entre mis pensamientos, sobre todo, creándome necesidad de verla. Mi paciencia se esfumó y mi objetivo pasó a ser otro, solo quería verla, no me importaba el resto. Al final, después de mucho insistir, cedió a descolgar el teléfono y quedar en vernos. Por supuesto, y no me esperaba menos, indicó ella el lugar y la hora. No sabía en qué momento dejé de ser el lobo y pasé a ser la oveja indefensa.

Cansado de esperar, fui directo a las coordenadas indicadas. Ver que el punto exacto era un asador argentino me descolocó por completo. Era mi comida favorita. «¿Qué se propone con eso? ¿Puede ser que desconozca el asunto?». Dejé de darle vueltas, Tamara podía ser de todo, pero no era una ilusa. Me conocía demasiado y sabía exactamente cuáles eran mis intenciones, por eso escogió ese lugar, para que yo no estuviera alerta y ella pudiera indagar sin yo sospechar.

Sentado en el capó del coche, elaboraba miles de hipótesis para no flaquear ante ella. Llegué quince minutos antes de la hora prevista y, por lo visto, ella también. La vi venir hacia mí con paso firme; un nudo de sentimientos me oprimió el estómago y apenas podía contener el aliento. Sentí cómo el lado izquierdo de mi pecho se aceleraba. Solo habían pasado ochenta y tres horas y cincuenta minutos sin estar con ella y cada una de mis terminaciones la echaba de menos. Mis labios la besaban desde la distancia, me hubiera lanzado a su cuello para olisquearla hasta que mis pulmones reventaran. Me contuve como pude para no traspasar su espacio personal, Tamara dio la iniciativa al acortar centímetros entre nosotros y mi contención se descontroló. Me sentía como un lobo hambriento oliendo a sangre fresca; pude respirar cuando mis brazos la rodearon. Nunca creí que un abrazo pudiera saber a gloria, mis manos me traicionaron y se pasearon por su suculento cuerpo, acelerando la adrenalina de mi excitación.

Mis labios eran centinela de los suyos, hasta que fueron acariciados, con baile de lenguas incluido. Durante el tiempo de la comida no podía dejar de mirarla, su belleza me tenía noqueado, no quería hacer otra cosa que adorarla como un completo bobo. De vez en cuando, me contagiaba esa sonrisa que me dedicaba. Estaba tan cómodo junto a ella que llegué a olvidarme por unos momentos a qué temía.

En el trayecto hacia el taller, ella estaba vigorosa. La observaba de soslayo y sus manos no paraban de golpear sus muslos. Hasta que explotó. Me apaciguó muchísimo ver que lo que ocasionaba aquella intranquilidad era lo del club. Frené y no pude detener mis manos, la tocaron y un calentón se dirigió a mi epicentro. Sus ojos iban como locos, de un lado a otro, hasta que los míos los atraparon. Sin ella saberlo, me confesaron que temían lo que yo esperaba y mi corazón empezó a hablar más de la cuenta. No me iba a ir de este mundo sin que ella supiera lo que mi alma sentía.

Después de verla danzar por el taller tan feliz como si anduviera por su casa, con una sonrisa perfecta, mi felicidad se desbocó. La mente no dejaba de presionarme con una misma frase: «No la puedes perder». No iba a dejar pasar el tiempo y haría lo posible para convencerla. Tenía un plan: saborear mis últimos gramos de felicidad junto a ella.

36. ¿Qué tramará?

Una semana después de que Álex me proclamara como la apoderada del club, me puse al día de su funcionamiento, era más complejo de lo que imaginaba. Aunque, con su ayuda y de su equipo, que a partir de ese momento iba a ser el mío, iría todo sobre ruedas. Ese lugar era especial para mí. Fue donde sentí de nuevo la libertad, una sensación que aún no existía palabra para describirla. Mi alma se dejó llevar como las hojas por el viento, era como si fuera mi segunda casa, donde mis miedos desaparecían y me sentía yo misma.

Sí, mi intención era estar lejos de Álex para no descontrolarme y encender una hoguera, aunque con el tema del taller me resultaba difícil. Todos mis pensamientos hacia él eran contradictorios, me sobrepasaba la duda, sin embargo, le superaba con creces el bombeo de mi corazón. En todo momento, su presencia rondaba cerca de mí, si no era abajo, en el taller, era en el despacho, y una no era de piedra. Aprovechaba cualquier excusa para rozar mi piel, la cual se ruborizaba solo con su acercamiento. Y ya no os digo cuando su calor corporal abrazaba mi cuerpo sin ser tocado y su aliento acariciaba mi nuca. Álex se estaba convirtiendo en un latin lover y de esos que se tatúan en la piel para permanecer en ella toda la vida.

Cuadraba el calendario de las nuevas competiciones en el despacho, para así averiguar el tiempo del que disponíamos para tener los coches a punto, cuando me interrumpió el sonido de mi móvil.

—¿Hola?

—Tamara, soy Samuel. —Miré extrañada la pantalla del móvil, era un número nuevo—. Tengo una llamada perdida tuya.

—Ah, hola, Samuel, no tengo identificado este teléfono.

—Es el fijo de mi nueva casa.

—Ostras, qué novedad más agradable. —Se oyó el sonido de una risa tímida a través del auricular del móvil—. Te quería proponer una cosa.

—Uy, Tamara. Es oír esas palabras de tu viva voz y se me ponen los pelos como escarpias.

—No, tranquilo. No es nada peligroso. Te pongo en situación, soy la nueva propietaria de la escudería de Álex.

—¿Qué? ¡Qué barbaridad! ¡Enhorabuena!

—Sí, aquí entras tú. ¿Me gustaría saber si podría contar con tu profesionalidad en mi taller? Eres el mejor para dejarlos en puesta a punto.

—Me has dejado sin palabras, Tamara, aunque sabes a lo que me dedico y mis horarios.

—Por supuesto. Sería dedicar tu tiempo libre a ello, es decir, la semana que no trabajas hacerlo aquí. ¿Qué? ¿Aceptas?

—Encantado. —Salté de alegría.

—¡Qué bien! ¡Qué ilusión! Será ideal tenerte en el equipo, qué ganas de que empieces. Cuando puedas pasarte por aquí, me confirmas y te tendré preparado el contrato.

—Tamara, gracias por contar conmigo. Eras de las pocas personas que sabía a ciencia cierta lo importante que es para mí y lo mucho que disfruto entre bujías y grasa.

—No, agradecida estoy yo. Siempre has estado a mi lado, sin rechistar, es lo mínimo que puedo hacer. Nunca te lo he dicho antes, quiero darte las gracias por todo lo que has hecho por mí. Sé que no te lo he puesto fácil.

—No hace falta que digas nada, lo hice porque quise.

Tras colgar la llamada con Samuel, Álex irrumpió en el despacho como yo lo hacía antiguamente. Mis ojos no sabían dónde posarse, entre su mirada juguetona, su sonrisa de canalla y su perfume incesante me tenía descontrolada. Me mantuve firme y me quedé sentada, no quería que mi ansiedad me traicionara e hiciera algo que la adrenalina me pedía a gritos.

Se acercó despacio, con su poderoso azul inmenso clavado en mí, hipnotizando a mi carácter para ser bloqueado. Sin pedir permiso se sentó en la mesa frente a mí, invadiendo mi espacio personal. Retrocedí para impedir ser cautivada por su maldito magnetismo, que me enloquecía. Fue demasiado tarde, atendí a la llamada del pecado capital más ostentoso, el de la lujuria.

Me lancé a sus brazos, mientras mis ágiles dedos desabrochaban su camisa. Él solo acariciaba mi cara con su nariz. Sabía que se demoraba en besarme para que fuera yo quien lo hiciera. Cerré la puerta con pestillo para así no ser interrumpidos y continué por donde lo había dejado. Lo empujé con lentitud, y me cedió espacio en la mesa. Rodeé su bonito rostro con mis labios, dibujando un camino por él. Llegué a la zona prohibida, su boca, y no la besé, sentí cómo se ahogaba de resentimiento por no conseguir lo que pretendía. Me quité la camiseta con movimientos eróticos, imitando a una gata en celo rogando ser atendida.

Agarré una de sus manos y la posé sobre mis labios, donde la lengua saludó a sus dedos. De ahí la arrastré al valle entre mis pechos y continué por el abdomen. No perdía detalle, estaba atento por saber dónde viajaría. Abrí mis piernas y la deslicé por debajo de mi falda. Noté su calurosa piel acariciando mi lencería. Una calentura me invadió concentrándose en mi epicentro y activó a ese animal felino que habitaba en mi interior. Antes de mover la siguiente ficha, Álex me sujetó de la nuca con firmeza y me dio un giro, dejándome sentada en la mesa. Sin separarse de mí, me subió la falda. Desbordaba elegancia en cada movimiento, me humedecí los labios y me besó. El ritmo de estos era cada vez más apasionado.

Nuestros cuerpos perdían la timidez uniéndose como polos opuestos. Se deshizo de mis braguitas, dejando entrar un aire fresco en mi sexo. Sin dejar de besarnos, me amasó los pechos con rudeza. Mis muslos se cercioraron de que no dejáramos espacio ninguno entre nosotros. El ritmo del roce fue aumentando. Sus dedos se clavaban en mí y los míos se enredaban en su cabello. En un suspiro, mientras lamía mi cuello, se desentendió de mi sujetador quedándose mis pechos al descubierto.

Con su brazo apartó lo que había sobre el escritorio, lanzándolo al suelo. Me sujetó por la nuca tumbándome en la mesa. Abrió un cajón de uno de los armarios y sacó un bote de aceite. Lo observaba anonadada. «¿Qué me quiere hacer?, ¿un masaje?», pensé, aunque no me importaba porque todo lo que salía de él era placentero.

Lo miraba con sensualidad, tumbada completamente en cueros. Subí mis brazos sobre mi cabeza para dejarle acceso libre a cualquier parte de mí. Gimió con sensualidad, mientras adoraba las vistas que le ofrecía. Con sus manos llenas de aceite, inició un masaje desde mis pies, relajando cada uno de mis músculos. Subió por mi cadera y acabó en los senos. Con esa manera de tocarlos, tan lenta y fogosa, me retorcía de placer. Después de varios minutos, descendió por mi abdomen y fue directo a mi sexo. Le sujetaba con firmeza los brazos por toda la tensión expuesta. No supe si era por el tiempo que llevábamos sin jugar entre nosotros, que mi adrenalina estallaba por mis venas.

Continuó con su ostentoso masaje, acariciando con suavidad cada uno de los pliegues. Un cosquilleo recorrió por mi estómago hasta llegar a la garganta, suspiré para controlar toda esa mezcla de sensaciones que experimentaba. Inició un juego con sus dedos sumergiéndolos en mí, no sabía de qué manera los movía, parecía que fueran dos personas a la vez. Mi deseo fluía libre por mi interior y cada vez lo hacía más fuerte. De un arrebato le cogí la cabeza para que me lo besara con su juguetona lengua y sabrosos labios, no podía aguantar más, estaba cardiaca. Mis gemidos advertían a Álex de que no iba a tardar en llegar al éxtasis.

Dejó de jugar conmigo, se olió los dedos y los saboreó. Del propio subidón me senté, quedándonos cara a cara. Mientras nuestras lenguas se divertían, desabroché su pantalón con ansias. Me sobraba la ropa, lo quería desnudo para mí.

Tener de nuevo ese pecado mortal frente a mí hizo que mis intenciones se dispararan. Salté de la mesa y lo acorralé contra la pared. Lo recorrí con un reguero de besos desde su cuello hasta su abdomen. De rodillas, frente a él, me aguardaba su sexo con una contundente erección. Resonaba la respiración entrecortada de Álex y eso me excitaba. Le dediqué una mirada picarona y besé con sensualidad su húmeda punta. Se agitó. Comprobar cómo se revolucionaba por cada contacto me provocó. Sin esperárselo, lo introduje en mí y no podía dejar de mirarlo mientras lo saboreaba. Desde esa distancia, podía ver cómo el vaivén de su pecho se aceleraba con cada succión.

—Joder. —Resopló—. No puedo aguantar más.

Negó con su cabeza y me agarró por los brazos con contundencia. En un suspiro me encaró hacia la mesa colocándome de espaldas a él. Al poco, noté la presión de su miembro en el centro de mi deseo pidiendo paso. Me agarró del pelo y tiró de él. Esa sumisión que experimentaba cada vez que lo hacía con Álex me rompía los esquemas. El deseo me descontrolaba con picos de ansiedad. Erguí mi torso conectando mi espalda con sus pectorales. Mientras se abría paso en mí, me susurró cosas bonitas al oído: «No sé qué tienes, pero mi corazón es adicto a ti. Eres como una droga mortal. Has sido la única capaz de hacerme volar. Quiero que sepas que siempre serás mi mejor final…». No creí escuchárselas jamás, parecían sacadas de una canción.

Su aliento rozaba mi cuello, mis oídos disfrutaban de la melodía de su habla, mis nervios se destensaban a la vez que mi temperatura subía. Una bola de sensaciones viajaba por mi interior, era encantador tenerlo en esa tesitura, lo cual hizo que mi deseo se desatara. La adrenalina explosionaba en mí, filtrándose por mis poros y liberando esa tensión que retenía. Al poco, sus movimientos fueron más continuos y contundentes hasta que llegó a la cumbre.

Apoyada en la mesa, exhausta, me di cuenta de que me había equivocado, cayendo en la tentación con los brazos bien abiertos. Hubo un gesto de Álex que me alertó, no me besó la nuca como siempre, me giró y me abrazó. «¡Ay! Que sabe algo».

Nos vestimos con urgencia antes de ser sorprendidos por algún trabajador. El remordimiento se apoderó de mi consciencia y empezó a fustigarme. «Así no es la manera adecuada de hacer las cosas», me recriminaba furiosa reiteradas veces. Apenas miraba a Álex, sentía sus ojos clavados en mí, yo me ceñía a recoger las cosas del suelo y a todo lo que estaba en el sentido opuesto a él. Un aire frío impactó en mi costado y, seguido, se oyó la puerta cerrarse.

Al comprobar que me encontraba sola en el despacho, tras un suspiro, descargué el aire de mis pulmones. Me arrepentía de haber caído en la tentación, y Álex se había dado cuenta. Después de un buen rato intentando estabilizar mis sentimientos, salí a buscarlo.

Me dirigí al parking al no encontrarlo por el taller. Corrí para impedir que se marchara.

—¡Álex! ¡Espera! —grité al ver cómo arrancaba su coche y se alejaba—. Por favor. —Dio la vuelta y se acercó despacio a mi lado. Bajó el cristal de la ventanilla del copiloto y me asomé por ella. Su semblante era serio y sus ojos emitían preocupación. Respiré hondo para que a mi alma no le afectara.

»Tenemos que hablar. —Asintió con la cabeza—. Me avisas cuando estés preparado, ¿vale?

—De acuerdo. Te enviaré un mensaje.

—Perfecto. Nos vemos pronto, ¿no?

—Sí —contestó sin mirarme y puso primera.

Dio al gas y me dejó allí plantada, observando cómo se alejaba.

Supe que todo lo susurrado al oído, esa manera de entregarse a mí, era un adiós. No era la primera vez que vivía uno, a pesar de que esa fue diferente, yo también me despedí. Me llegó a acariciar el alma, fisurándola.

***

Horas más tarde.

Tumbada en el sofá de casa, leía la última novela Elísabet Benavent. Oí cómo se abría la puerta de la entrada.

—Hola, pensaba que no había nadie en casa.

—Hola, Matteo. Sí, en teoría debería estar en el taller, y me he tomado la tarde libre.

—¿Tu hermano está en casa? Necesito hablar con vosotros. —Dejaba su chaqueta de cuero negra sobre la mesa y miraba a lo largo del pasillo.

Me senté preocupada.

—Dime. —Le indiqué con mi mano que se sentara a mi lado—. Mi hermano estará unos días desconectado. Necesita encontrarse a sí mismo.

—¿Ha pasado algo? —Se sentó a mi lado.

—No, nada. Todo está bien. Han sido muchos sentimientos encontrados últimamente y los tiene que poner en orden.

—Pues entonces prefiero que no esté, lo que tengo que contar no es fácil y no sé ni por dónde empezar. —Clavé mis ojos en él con curiosidad—. Supongo que tu hermano te ha comentado que tu padre, bueno, que Marcos está muerto.

—Sí, era una información que quería contrastar contigo.

—Tengo que confesar que no es así del todo.

—¡¿Cómo?! ¿No está muerto?

—No. —Se me escapó una risa irónica.

—No sé por qué no me sorprende. Qué afortunada es este tipo de gentuza.

—Te lo quería contar antes, pero, cuando fui a la oficina, hubo un asunto más importante que ese, el de Álex, y no lo vi oportuno. Marcos está fallecido oficialmente para Bruno, aunque en realidad está vivo.

—¡Me parece increíble! Todo lo que se ha elaborado para librarle de algo que se merece. A estas alturas. Qué rabia, de verdad. —En ese momento pensé en que si mi hermano supiera la verdad volvería a arder Troya—. Pues actuaremos igual delante de José, él tiene que pensar que sigue muerto, así reinará la tranquilidad entre nosotros.

—Sí, opino igual que tú. Durante tu ausencia he comprobado hasta dónde puede llegar su mente prodigiosa.

—Uy, miedo me da. ¿Qué te hizo?

—Nada, tranquila. Eso se quedará entre los recuerdos de tu hermano y míos. —Hizo un mohín—. Y hay otra cosa más.

Suspiró, y posó su vista a los pies.

—¿Qué?

—Me ha costado mucho decidirme y considero que he enloquecido, aun así, ya no hay marcha atrás. Te voy a ayudar con lo de Bruno.

—¿Cómo? ¿De verdad? —Agarré sus manos con fuerza de la propia emoción y mi cuerpo se abalanzó hacia él—. Muchas gracias.

Matteo se tensó y reculó manteniendo una distancia de seguridad entre nosotros. Consciente de lo que había hecho, y avergonzada, retiré mis manos de las suyas, que las tenía apresadas contra mis pechos.

—Disculpa, ha sido por la emoción. —Abrumados sin saber dónde mirar, continué por donde lo habíamos dejado—. ¿Cómo me vas a ayudar?

—Como ya estarás informada, trabajo de infiltrado en la banda del señor Bruno, soy el capo de sus chicos de limpieza. Una de las tareas que me tocaba era seguir a Álex. —Se detuvo al oír un grito ahogado romper en mi garganta—. He pensado que podría darle una información falsa a Bruno, que os oí discutir porque tú quieres conocer a tu verdadero padre, y él no está de acuerdo.

—No hay mentira en eso. La situación es esa. Y, por lo vivido hoy, creo que Álex sabe que conozco su secreto, lo que no, hasta qué grado. —Al recordar lo del despacho, me entristeció—. Sé que por su parte no voy a descubrir la verdad y necesito saberla.

—Perfecto. Deberemos estar atentos, porque, una vez Bruno esté informado, intentará ponerse en contacto contigo. No quiero que hagas tonterías, estamos juntos en esto, ¿de acuerdo?

Asentí, y esa vez, lo abracé con consciencia. Tenerlo entre mis brazos me ablandó. Sabía el esfuerzo que le suponía todo aquello, no tenía que ser fácil haber llegado a esa conclusión. Y, para variar, mi razón me advertía que esa propuesta olía a chamusquina, algo tramaba para llegar a dar su brazo a torcer y debía averiguar qué era.

—Matteo, no querrás distraerme por algo, ¿verdad? —dije a un dedo de distancia de su oído.

—No y, si desconfías de mí, lo dejamos.

—No, perdóname, me resulta raro tu cambio de actitud, solo es eso.

—Pues relájate, porque, si no, no hay trato.

Carraspeó a la vez que se separaba de entre mis brazos y se alejaba de mí.

Genial, mi segundo plantón del día. Aquello se ponía interesante.

37. Respiro y no existo
MATTEO

Os voy a poner en situación.

Hará cosa de dos semanas recibí una llamada de Carmina. A las ocho de la tarde viajé cuatrocientos kilómetros en moto con incertidumbre. Me planté casi a las doce de la noche en su casa, ella me esperaba angustiada.

—¿Qué ocurre, Carmina?

—Calla y métete ya en casa, que con el jaleo que hace ese cacharro saldrá la Amparo y no quiero que nadie sepa nada.

Obedecí sin rechistar. Boro ya dormía desde las nueve de la noche, ya que por su trabajo estaba en pie a las cinco y cuarto de la mañana. Detrás de los pasos de Carmina me dirigí a la cocina, allí me esperaba mi cena. Por lo visto, ya calculaba que no había comido, y a ella le sobraba hospitalidad. Dejé pasar el tiempo, para que su sosiego le disminuyera, ella solo hacía mirar sus temblorosas manos y emitía un leve sonido con sus labios.

—Va, Carmina, explota ya. Que no eres de guardarte las cosas. ¿Qué te preocupa? —dije mientras me echaba una cucharada de arroz a la boca.

—¿Ha quedado jugoso el arroz?

—Al punto, aunque no es una comida muy ligera, que digamos, para cenar a estas horas. ¿Por qué quieres que tenga la barriga contenta? Suéltalo ya, por favor, que, cuando a los Serra les inquieta algo, tiemblo.

—Quiero que seas mi cómplice.

Tosí, el arroz se me fue por otro camino, y al segundo me recompuse.

—¿Cómplice? ¿De qué?

—Matteo, me he enamorado. —Abrí los ojos como platos, ya que mis párpados no cedían más—. Sí, lo que oyes. ¿Tú no sabes que el amor no tiene edad? Viene cuando le place y no puedes remediarlo.

—¿Me lo dices o me lo cuentas? Qué asco de amor.

—No, no te enfades con él. Eres tú quien tiene el problema, él ya está en ti, solo debes aceptarlo y dejarte llevar.

—Claro, para quedarme tirado como una colilla en medio de la carretera.

—Mira, te voy a ser sincera. Durante estos años me lo he reservado para mí, ya que el amor es cosas de dos; aun así, si no lo digo, reviento. Tamara es buena chica, con un alma muy grande, reina la bondad en ella. Sin embargo, comete el mismo error que todas las mujeres Serra, es impulsiva y toma decisiones rápidas; da a quien ella considera que se lo merece.

—Gracias, Carmina, por la parte que me toca —añadí con un toque sarcástico.

—Déjame acabar. No quiere decir que ella así sea feliz. Sino que se siente como si le debiera algo a Álex. Como si tuviera que estar con él, porque ha sido el primero que ha luchado y creído en ella, y no lo quiere traicionar. Con esto no niego que le tenga aprecio, cariño y seguro que le querrá. Aunque con el tiempo, como yo y su madre, se dará cuenta de que no es feliz. Y eso lo tiene que comprobar por sí sola.

—Vamos a dejarlo —la interrumpí, la digestión se me empezaba a cortar—. Ponme en situación. Te has enamorado y ¿qué quieres que haga yo?

—Me voy a fugar con él.

—¡¿Cómo?! Ni hablar. —Carmina me miró con seriedad, cruzaba sus brazos y afirmó con la cabeza. Cedí. Era un flojo—. Primero me tienes que pasar su número de identidad y nombre completo para que yo lo investigue. No te voy a dejar ir con alguien que no sé ni quién es.

—¿Ves? Esto mismo es lo que quiero evitar con mi hijo y mis nietos. Veo que contigo me equivocaba. Debí haber contado con Aroa, ella es la enrollada del grupo y la que lucha por el amor a primera vista. Porque, visto lo visto, tú lo repeles. —Se levantó de la mesa y recogió parte de ella.

Resoplé, las mujeres Serra me tenían dominado.

—Va, Carmina. Te ayudaré, aunque mi cabeza será decapitada en cuanto todo salga a la luz.

—¿De veras?

—Sí, aunque con la condición de que necesito sus datos fiscales. —La señalé con mi dedo índice y afiancé esa amenaza con una mirada de seriedad—. Te proporcionaré un teléfono que no podrá estar nunca desconectado. Así estarás geolocalizada en todo momento.

—¿Quieres también que te dé la talla de mis bragas?

—No. Y tampoco que me presentes a Manolito, porque ya te lo dejaste suficientemente olvidado por el piso. —Me miró de soslayo, como si no supiera de qué le hablaba—. No te hagas la sorprendida, sé que era tuyo.

—Sí, ese se viene conmigo, que a una, a esta edad, el cuerpo le pide marcha, por lo visto los hombres os cansáis rápido.

—Por Dios, yaya.

—Qué bien suena yaya con tu voz. —Acunó con su mullida mano mi cara—. No dejes que mis nietos se descarrilen, ellos son fuertes, sin embargo, necesitan a personas como tú, Yago y Aroa a su lado.

—¿Cuándo te vas? ¿Y a dónde?

—De aquí a una semana necesito hacerme el pasaporte, no sé si tú tendrás contacto para adelantarme la cita.

—¿Pasaporte?

—¿Te lo tengo que contar todo? —Clavé mis ojos en ella—. Bueno, pues a Vicente y a mí nos unió un flechazo. Somos dos viudos con ganas de marcha y hemos decidido que, como la vida es un suspiro y a nosotros nadie nos espera, vamos a viajar por el mundo, queremos ver lo que nos falta por descubrir antes de abandonar esta bella vida.

«Madre mía, la que se va a liar, joder», pregoné en mi mente. Presioné el puente de mi nariz con mis dos dedos para estabilizar mi tensión. No quería ni pensar qué ocurriría el día que todos supieran la verdad. Maldecía la tesitura en la que me encontraba, aunque se lo debía a Carmina. Ella me acogió cuando peor me encontraba. Me propinó la fuerza suficiente para recomponer cada pedazo de mi alma rota y seguir andando. Me dio mi espacio y coraje que fue suficiente para ser persona.

—Si es lo que te hace feliz, lo haré.

—Tienes un corazón enorme. Qué suerte tengo de que mis nietos te tengan cerca, sobre todo, mi Tamara, aunque ella aún no se ha dado cuenta o sí. —Me guiñó un ojo—. Y del burrito de mi hijo no te preocupes, mi nieta se hará cargo de él, ella es la que más lo conoce para que no decaiga.

Al final, estuve unos días en Algemesí para ayudarla con la burocracia. Me puse al tanto de ese tal Vicente, y lo conocí en persona.

Carmina me dio la responsabilidad de tener a sus seres queridos distraídos, mientras ella se iba sigilosamente con total tranquilidad. Era una persona muerta, aun así, no sabía qué era peor, si eso o la sensación de ahogo que yacía en mí.

Durante el viaje de regreso a casa, divagué miles de posibilidades para tenerlos distraídos, aunque ninguna opción estaba a la altura de la noticia de Carmina. Muy a mi pesar, decidí que la solución idónea era ayudar a Tamara para conocer a Bruno, aunque me jodiera. Y a José, pues le diría la verdad sobre la muerte de Marcos, seguro que su mente estaría centrada en las mil maneras de poder hacerle la vida imposible al responsable de quien le arruinó su infancia.

Frente a la puerta de casa, coloqué la oreja, al parecer no había nadie. Di un paso en el interior y su fragancia me invadió. Mierda. Mi corazón se aceleró atemorizando a mi tranquilidad. Tamara me esperaba sentada en el sofá, intenté improvisar, a pesar de que mis dotes de actor fueron nulas y pidió que me sentara a su lado. Entre la escasa distancia, sus ojos azabaches clavados en mí y los míos, que me traicionaban e iban a visitar a su boca, no me lo ponía nada fácil.

Su alegría por mi esfuerzo, para que ella pudiera conocer a Bruno, apaciguó mis nervios, aunque esa tranquilidad duró poco, cuando Tamara, de la propia emoción, agarró mis manos y me las colocó entre sus pechos, sus bonitos y simétricos pechos. Mi temperamento corría como un sunami por mis venas; mis manos, presas por las suyas, se estrujaban entre ellas para no tocar nada que pudiera acabar de derrumbar mi muralla. Respiré hondo para no rendirme.

Ver cómo sus mejillas se sonrojaban al analizar la situación me abrumó.

Me tranquilicé al comprobar que su mente prodigiosa no sospechaba nada de mi repentina ayuda sobre su padre biológico, un delincuente, uno de los más buscados internacionalmente. Hasta que lo culminó con un abrazo, susurrándome al oído si no le escondía nada. Tuve que salir de allí como alma que se lleva el demonio, porque mi cuerpo me iba a traicionar tarde o temprano, entre la necesidad de morder sus labios, confesarle la verdad y hacerle el amor, estaba vendido.

Pasaron los días y estiré el momento hasta donde ella me dejó. No recordaba qué era despertar y encontrármela en la cocina preparando café de buena mañana. Nuestras conversaciones empezaron a ser más extensas y mi confianza invadió ese espacio que hacía tiempo había bloqueado. Exigí a mi corazón que le cogiera el cariño necesario para no traspasar esa línea de la que luego no habría marcha atrás, me resultaba difícil, después de cada abrazo y muestra de cariño por su parte. Por una extraña razón, que no iba a resolver, ella estaba distanciada de Álex, y a mí me parecía genial. Con José fuera de juego podíamos hablar de nuestro asunto sin tabúes.

—Bueno, ¿ya has podido hablar con Bruno? —Veía cómo sus ojos se asomaban por encima de la taza de café.

—He movido ficha. Él sabe que estás interesada por verte con él.

—¿Qué ha comentado?

—A mí, nada. Mis encuentros con Bruno son apoteósicos. Me cubren la cabeza con una capucha negra, me dan una pastilla donde me aturden los sentidos y hablo con esfuerzo.

—¿No lo has visto nunca?

—No. Él es una persona bastante desconfiada, siempre quiere salvaguardarse su espalda.

—¿Cómo sabremos si acepta?

—Él ya ha aceptado. Piensa que os tiene controlados a ti y a tu hermano, no quiere que os pase nada. Hará todo lo posible para eliminar cualquier obstáculo de vuestras vidas.

—¿Matando a gente? —Tamara golpeó la encimera con su taza e hizo que dejara de prestarle atención a mi café.

—Bueno, es su manera de vivir. —Quise quitarle hierro al asunto—. Ahora lo que tenemos que hacer es estar atentos. No sé cómo intentará contactar contigo, porque su forma de actuar es avisar al momento. Me tienes que prometer que no vas a ser impulsiva e ir por libre. Somos un equipo.

Sonrió e hizo un gesto de los suyos que solo podría salir de ella. Acercó su dedo meñique y lo abracé con el mío.

—Estamos juntos en esto. Te tendré informado de todo.

—No sé si con este cruce de dedos estamos cerrando un trato. —Fijé mi vista a nuestros meñiques unidos—. Aun así, te creeré. Bruno es una persona peligrosa y no podemos saltarnos las normas a la ligera.

—Que sí. Esta vez lo vamos a hacer bien.

Qué dulce sonaba eso con su voz, aunque la luz de mi pánico parpadeaba advirtiéndome de que fuera con cuidado.

Pasaron los días y no teníamos noticias de Bruno. Siempre había alguien del equipo que la seguía. Tamara estaba advertida para que actuara con total normalidad. Iba a trabajar al taller, al gimnasio y quedaba con Aroa y con Yago. Yo tuve que evitar tener encuentros con ella en el exterior y también impedimos que acudiera a la base de operaciones por si era seguida por algún miembro de confianza de Bruno sin que yo fuera alertado.

Una tarde, en la nave del personal de Bruno, estaba organizando las tareas de cada uno. Ya que la mayor parte del equipo regresaba a Italia, por lo visto, en la última visita del capo allí hubo problemas entre algunos negociantes y había que hacer limpieza. En España las cosas estaban más calmadas; los problemas, solucionados, solo faltaba uno, Álex, y aún no tenía claro qué quería hacer con él. Llevaba varios meses siguiéndolo, anotando cada movimiento, no sabía aún por qué. Aunque lo iba a averiguar.

Vibró algo en mi bolsillo, miré el móvil para ver quién me llamaba y era Tamara. Atacada por los nervios pretendía decirme algo que no llegué a entender.

—Tamara, por favor, respira hondo conmigo. —Inspiré y espiré con ella al mismo tiempo—. Ahora, muy despacio, me vas a contar qué pasa.

—Estaba tomando un café en la cafetería del gimnasio con Aroa y Yago. Cuando me he quedado a solas, porque Yago tenía que impartir clase y Aroa fue un momento afuera a atender una llamada, he ido al baño y, al salir, he visto cómo una persona con gabardina y sombrero me dejaba un papel en mi plato del café. Al querer detenerla, ha salido corriendo, y no la he llegado a ver. He ido a comprobar qué me había dejado y era un teléfono con el nombre de papá.

—¿Has llamado?

—No. Aún tengo todas mis terminaciones en shock para hacerlo.

—De acuerdo, tranquila. ¿Podrías describir a la persona con gabardina?

—Por su media estatura, y complexión fina, creo que era mujer. ¿Puede ser Erika?

—Tamara, ¿te parece bien ir a casa y hablamos?

—Sí, en veinte minutos estoy allí.

—Te espero.

Mi intención no era controlarla, solo que prefería comunicarle en persona que Erika estaba muerta, era evidente que no iba a desvelar quién era el autor de esa muerte, me lo iba a reservar. Fue muy desagradable encontrarme la escena del crimen y llevarme el cuerpo para que Bruno comprobara con sus propios ojos que esa mujer ya no iba a respirar más cerca de su familia.

Después de treinta minutos de intentar suavizar el asunto de Erika. Tamara necesitó un rato para estabilizarse, se quedó pálida y sus ojos, sin vida; parecía que su riego sanguíneo se hubiese fugado por algún poro de su piel. Todas esas cosas, y ver cómo ella se rompía de dolor por dentro, me machacaban el alma y hacía que mi cariño por Tamara aumentara; cada vez me era más duro.

Parecía que volvía en sí, nuestras miradas se cruzaron y comprobé que lo peor estaba por venir. Sus ojos almacenaban miles de lágrimas, mientras su fuerza y coraje intentaban frenar la caída libre de estas. Le temblaba muchísimo la barbilla y un sollozo las desencadenó. No sabía qué hacer, me sabía mal verla así. Hasta que se abalanzó sobre mí. Con sus brazos arropó mi torso y hundió la cabeza en mi pecho. No dejaba de llorar, sabía que todo la estaba sobrepasando y mucho había tardado en estallar. Sin darme cuenta mis brazos la rodearon con lentitud y la abracé. Suspiré al sentirla demasiado cerca y a continuación, sin controlarme, besé su cabeza. Quería que se sintiera consolada y apoyada por mí. Sin esperármelo, y sin saber cómo, estrechó más el distanciamiento entre nosotros. Susurraba cosas que no fui capaz de oír, y dejé que se desahogara sin cuestionarla.

Pasado un rato, no os puedo decir concretamente cuánto, para mí fue una eternidad, se despegó de mí volviendo esa Tamara que todos conocíamos. Sabía que se encontraba mal, y no quise verla sufrir más.

Desvié el tema.

—Este es el papel, ¿verdad?

—Sí, Matteo. Solo está escrito un teléfono y papá.

—Vale, pues vamos a llamar. —Cogí su móvil, que estaba en la mesa, y se lo acerqué.

—¿Y qué digo?

—Pon el manos libres y limítate a contestar sin dudar. Yo estoy aquí contigo.

Así lo hizo. Marcó el teléfono y fue como me esperaba, una voz mecánica salió por el auricular. No le dijo ni lugar ni hora ni cuándo. Únicamente, que pronto él le haría saber cuándo sería el momento. Que ella no se preocupara, porque ninguno de sus hombres la iban a tocar, si no, estarían muertos.

Agarré de la mano a Tamara, estaba temblando y, de nuevo, nuestras miradas estaban unidas como si fueran el propio reflejo de un espejo. Una vez colgó tuve que salir por patas de allí, no sabía cuánto iba a durar si la cosa continuaba así.

***

Pasados unos días.

Aún no teníamos noticias ninguno de los dos, Tamara estaba nerviosa, y yo no podía negar que también. Nos enviábamos mensajes claves para asegurarme de que estaba bien.

Era por la noche, y preparaba la cena, no faltaba mucho para que llegara Tamara del taller. Estaba encantada por su nuevo presente. Sus conversaciones eran de motor, bujías, grasa y competiciones. Con Samuel era más de lo mismo, siempre alababa a Tamara como a una piloto ejemplar, comentaba que debería impartir clases para nuevos pilotos porque era una máquina.

Abrí la nevera y noté a alguien en el pasillo, al mirar en esa dirección me encontré a Tamara apoyada en el quicio de la puerta. Su cara era de preocupación y dejé lo que estaba haciendo.

—Matteo, tenemos que hablar.

—¿Qué ha pasado? ¿Bruno se ha puesto en contacto contigo?

Mi inquietud hizo que rebasara la barrera que me imponía para no acercarme a ella y mis manos agarraron sus brazos.

—No. —Esbozó una sonrisa ladeada.

Sus manos fueron a mi cintura y un escalofrío reparó en mí. No sé ni cómo, nuestras bocas se encontraron una frente a la otra, sin tocarse, solo se vigilaban de cerca. Algo la inquietaba; su respiración, fuerte y continua, no dejaba de impactar contra mi cara. Mis ojos, como locos, observaban sus gestos no verbales para averiguar qué sucedía. Fui incapaz de descubrir el qué. Ella no me miraba a la cara y un dolor se instaló en mi pecho, no sabía por qué, intuía que en breve sabría algo que me iba a doler.

—Hoy le he comentado a Álex que muy pronto me reuniré con Bruno. Se ha puesto nervioso y me ha pedido que cenáramos juntos mañana. Creo que por fin vamos a saber lo que esconde.

Mis manos se despegaron de sus brazos e intentaba alejarme de ella. Sin embargo, se aseguró de que no lo hiciera. No quería mirarla, solo tenía mi objetivo marcado y era el pasillo, necesitaba salir de allí cuanto antes. Mi paciencia intentaba controlar a mi ira para que dejara de hurgar en mi estómago y no lo hiciera explosionar.

Hasta que un calor se apoderó de mis mejillas, haciéndome volver en mí. Estaba atrapado entre sus manos y sus ojos acapararon mi atención. Con la voz temblorosa me confesó:

—No sé qué hacer para que me creas, Matteo tienes que confiar en mí.

En ese instante, mi imaginación o mis ganas me la jugaron y nuestras bocas fueron provocadas. Su dulce aliento colisionaba contra mis labios, colándose por mi boca y dejándome un buen sabor. Mis ganas golpeaban con fuerza para cogerla y besarla. Mi razón me frenó y supo enfriar con rapidez esa calentura que empezaba a apoderarse de mí. Separados por un dedo de distancia, mis manos acunaron su cara y susurré:

—Confío en ti.

Con suavidad, le besé la mejilla rozando la comisura de sus labios, lo sabía, no lo debí hacer, aun así, no aguantaba más. Y, me largué.

Al día siguiente.

Tengo que confesar que me costó mucho conciliar el sueño. Mi colchón me resultaba muy incómodo. Mi dichosa mente no dejaba de recordarme lo tentadora que era su boca y su manera de mirarme parecía que me desnudara y me follara. Joder, que uno no era de piedra. No podía parar y mi corazón estaba taquicárdico, iba a salir disparado de mi pecho de un momento a otro.

Por su cara al levantarse, y sus pronunciadas ojeras, confirmé que se encontraba en la misma situación. Durante el día actuamos con bastante timidez. Nuestras conversaciones eran de monosílabos. Aunque tengo que admitir que nos dedicábamos miradas y sonrisas ladeadas. Ese juego de conquistar me iba a pasar factura; a pesar de ello, tal como me recomendó Carmina, me dejé llevar.

Dos horas antes de la maldita cena, recibí una llamada de Bruno, requería mi presencia. Me dispuse a ir hacia la habitación de Tamara y, antes de que tocara su puerta, ella salía. Mi organismo se paralizó por completo al verla aparecer con ese espectacular vestido. Uno que bordeaba sus pronunciadas curvas y que me hacía rozar la locura. Creo recordar que era de color negro. No tenía nada en especial, solo que lo llevaba ella. El pelo lo tenía recogido con algún que otro mechón suelto.

Nos encontrábamos los dos parados en el pasillo, esperando a que uno diera el paso. Volvió a sonar mi teléfono.

—Me tengo que ir, Bruno me reclama.

—¿Crees que hoy será el día?

—No lo sé.

Asintió y, mirando sus pies, sonrió avergonzada.

—Estás preciosa. Pásatelo bien. —Tenía que frenarme porque mi descaro se estaba sobrepasando.

Por si no tuve suficiente, fui yo el sorprendido. Sus carnosos labios rozaron mi cara y parte del labio, aunque menos de lo que hubiera deseado.

Me distanciaba de ella, a la vez que mis dedos reparaban donde su boca había tocado. Desde la puerta, por última vez, le eché un vistazo y sonreí.

De camino, con la moto, no me permití pensar en cómo le iría su noche ni nada por el estilo, prometí confiar en ella y eso era lo que iba a hacer. Llegué a la ubicación enviada por parte de Bruno, me esperaban sus hombres de confianza. Como era un ritual, debía apagar el móvil y entregárselo y, esa vez, solo me pedía que me colocara la capucha sin tomarme ninguna pastilla. «¿Qué quiere Bruno?», me preguntaba para mis adentros, debía de ser importante para no drogarme.

Dejé mi mente en blanco, y me llevaron a mi cita con el mismísimo diablo.

38. A un paso de la verdad

Parecía que las cosas se iban colocando cada una en su lugar, la tranquilidad se apoderó de mí, a ver hasta cuánto duraba. Desde nuestro último encuentro íntimo, Álex intentaba no acercarse demasiado y me sentía responsable por ello. En el taller, cada vez que nos cruzábamos por algún pasillo, él actuaba como si recibiera una llamada y se desviaba a otro sitio para no intercambiar miradas.

El taller iba viento en popa, Samuel me ayudaba muchísimo con el tema de los calendarios y organización de competiciones. Solo me faltaba atar un último cabo suelto, pedir a mi tío que fuera socio de ese generoso regalo. Porque, gracias a su paciencia y su profesionalidad, consiguió que el mundo del motor entrara con ganas a mi vida cuando más descarrilada se encontraba. Y quería devolverle ese favor nombrándolo responsable de los mecánicos. Sabía a ciencia cierta que iba a ser el mejor.

Tocaron a la puerta de mi despacho rompiendo mi concentración con los cuadrantes.

—Hola, Tamara, ¿podemos hablar?

—Sí, Samuel, pasa. ¿Matteo está bien?

—Sí, supongo. —Se le escapó una sonrisa ladeada mientras se sentaba—. Hará unos días que no hablo con él. Venía por otra cosa.

—Discúlpame, es que como tenemos algo entre manos —contesté abrumada—. Dime. Soy toda oídos.

—Mmmmm, ¿vosotros dos, juntos? No entiendo nada. —Con un gesto le indiqué que prosiguiera—. Cálmate, no hace falta que me aceches de esa manera, que yo no soy el que me ha utilizado para comunicaros entre vosotros. A lo que venía, necesito que hagamos unas pruebas con el Skoda. Quiero comprobar algo.

—Perfecto, vamos. —Durante el camino hacia el coche sentía cómo los ojos de Samuel se clavaban en mí—. ¿Qué quieres saber? Suéltalo ya.

Uno de los mecánicos me acercó el casco y el mono.

—¿Pues qué va a ser? Quiero saber qué os traéis entre manos. Habéis pasado de no querer veros a conspirar juntos.

—¿Tú no sabías que del odio al amor hay un paso?

—¿No es al revés?

—En mi vida no, ¿vale?

Me coloqué el casco y fui directa al coche. Hice rugir a esa bestia y la vibración del propio motor se integró en mi estómago creando un leve cosquilleo. Sonreí, y Samuel alzó su dedo pulgar.

Pisé el gas, como si no hubiera un mañana, me pegué al sillón y el coche se tambaleaba de un lado a otro. Como era de esperar, no tardó demasiado, la voz de la consciencia se filtró por el auricular.

—Tamara, no juegues con la suerte. Decelera, por favor. Vamos a ver, necesito que reduzcas con fuerza en las curvas para ver cómo va de compresión. En rectas quiero que apretes como si te fuera la vida en ello, así puedo comprobar la presión de aceite. Con los últimos reajustes de motor quiero evitar fallos.

—Oído, cocina; vamos a darle vida a esos pistones.

Recortaba marcha en cada curva y el coche se deslizaba de un lado a otro como una tabla de surf sobre las olas. Podía respirar la libertad. Agarré con fuerza el volante para no perder el control, notaba cómo la vibración de este se filtraba desde mis manos recorriendo por todo mi cuerpo. Los golpes emitidos por la adrenalina eran increíbles, surcaban por mi sistema nervioso transmitiendo felicidad.

«¿Cómo algo tan simple podía hacerte sentir tanto?, así debería ser siempre».

Acabadas las pruebas me dirigí a la entrada de la nave, donde me aguardaban con cara de satisfacción Samuel junto a Álex. Me quité el casco y me era imposible no mirar a Álex, aunque no era correspondida.

—Perfecto, Tamara, como siempre. Ahora que os tengo a los dos aquí os voy a mostrar en el monitor lo que tengo planeado hacer, a ver cómo lo veis.

Asentimos y seguimos sus pasos. Álex andaba cabizbajo con las manos en los bolsillos. Se pasó todo el rato observando el monitor y escuchando con atención a Samuel, le hizo dos apreciaciones y, una vez finalizado, indicó que nos dejaba a solas.

Tenía remordimientos por no contarle todo lo que me había sucedido semanas atrás y, como siempre, mi corazón actuó sin control ninguno.

—Álex. —Se detuvo sin darse la vuelta—. Necesito que luego te pases por mi despacho, tengo que comentarte algo.

—Dame veinte minutos y voy.

Una vez finalizados los cambios para el coche, me dispuse a ir al despacho. Él ya me esperaba fuera, apoyado en la pared y, de nuevo, con las manos en los bolsillos. Me sabía mal verlo con esa actitud, pero no podía evitar actuar así. Mi alma aún lo quería, sin embargo, mi corazón no bombeaba igual de fuerte y mi intuición me indicaba que lo que escondía me iba a afectar más de lo que esperaba.

Le indiqué con la mano que se adentrara y se acomodó a la expectativa de qué quería. Me senté en la mesa frente a él, necesitaba que me mirara, y Álex continuaba con la vista anclada a sus pies.

—Álex, Bruno se ha puesto en contacto conmigo. —Callé al notar cómo sus azules e inmensos ojos se ataron con los míos—. Y, de un momento a otro, vendrá a buscarme.

Se puso en pie e iba de un lado a otro bastante nervioso, no dejaba de peinarse el pelo reiteradas veces. Mascullaba algo ininteligible y, con sus brazos en jarras, miraba a través de la ventana. Os resultara cruel, pero lo hice para apretarle las tuercas y que acabara confesando. Me reservé el resto de información, quería que fuera él quien diera el paso. Lo observaba desde la distancia, con mis manos aferradas a la mesa, intentaba aparentar tranquilidad.

De repente, dio un giro y, seguro de sí mismo, vino directo hacia mí consumiendo todo el oxígeno que fluía en la sala.

—Veo que no te puedo convencer de nada. —Se colocó frente a mí, apoyándose sobre el respaldo de la silla, y suerte de esta, era la responsable de separarnos.

—No, te estoy dando la oportunidad de que me digas la verdad.

—¿Lo podemos hacer cenando?

—Sí, claro.

—¿Hoy te va bien? Conociendo a Bruno, no va a dejar pasar el tiempo.

—Hoy no puedo, si quieres mañana. —Me crucé de brazos, porque empezaban a temblar.

—¿Te parece que sea en el restaurante donde cenamos por primera vez? —Mi estómago se anudó de los propios nervios, asentí, no podía hablar—. Perfecto, será nuestra última cena.

Aguanté la compostura como pude. Por suerte, Álex abandonó rápido la estancia y cerró la puerta. Nada más al salir, expulsé todo el aire y dejé de sobreactuar. Joder, me sentía fatal, solo tenía ganas de llorar. No sabía ni cuánto tiempo estuve así, intentando recomponerme y controlar mi respiración, que estaba bastante alterada.

Últimamente, solo me encontraba con socavones, no tenía otra opción que superarlos. Todo me venía grande, no era esa mujer de hierro que creía ser. Sin embargo, desde que contaba con la ayuda de Matteo, mi miedo se desvaneció. Su presencia era la dosis exacta para calmarme. Era algo difícil de explicar, porque ni yo misma lo entendía.

Cuando sentí el calor de sus brazos rodearme, la tarde que me confesó la muerte de Erika y estallé de dolor, se removió algo en mí que no había vivido antes, me sentía bien y diferente a la vez. Una sensación mágica, plena. Algo que anidaba en mi interior flotó e inició un cosquilleo que se quedó perpetuo cada vez que lo recordaba.

De camino a casa la preocupación inundó mi mente. No hallaba la manera de cómo explicarle a Matteo que cenaría con Álex. ¿Por qué me sentía así, como si lo traicionara? Yo sabía que no sucedería nada, solo necesitaba saber qué me tenía que contar. Qué era aquello que le atormentaba tanto para decidir dejarme ir y que Bruno se encargara de él.

Una de las cosas que agradecía de todo aquello era la decisión de mi hermano de estar alejado por unos días de la realidad para encontrarse a sí mismo y ordenar todo su descontrol. Porque, si ya me había costado gestionarme con todos los acontecimientos sola, con él cerca y su sufrimiento añadido me hubiera hundido en la miseria. Los dos habíamos vivido cosas muy duras que no se las deseaba a nadie, aunque la supervivencia me la concedieron a mí. De los dos yo era la hermana fuerte, que, por muy duro que fuese el golpe, lo sabía encajar.

Llevaba varios minutos frente a la puerta de casa, andaba por el rellano, sin saber cómo entrarle a Matteo. Se oyó un bip y la puerta del ascensor se abrió.

—Tamara, ¿te has dejado las llaves? —Era la hija de mi vecina cargada de bolsas.

—Hola, Andrea, no.

—¿Entonces? ¿Te ocurre algo?

—No, bueno, sí. —No sabía muy bien por qué lo hice, quizás porque era la única persona que tenía cerca para preguntar—. ¿Cómo le dirías a alguien que es importante para ti algo que sabes que le va a doler?

—Mirándole a los ojos.

—Qué fácil suena.

Andrea sonrió mientras abría la puerta de su casa.

—Es más fácil mirar a los ojos que decir la verdad. Y, por lo que tengo entendido, a ti no te cuesta soltarla.

Al mismo tiempo que ella cerraba la puerta de su casa yo abrí la de la mía. Respiré hondo y fui directa a la cocina, estaba todo patas arriba, y Matteo danzando por ella. Al final, se percató de mi presencia y, como era de esperar, supo que algo ocurría. Actué como me recomendó la vecina, lo miré a los ojos y le dije la verdad. En un principio, percibí que lo perdía. Hasta que lo agarré con fuerza de las mejillas para que me prestara atención y comprobara que no había ni un ápice de mentira.

Me perdí entre sus ojos azabaches y no me percaté de que nuestros cuerpos estaban rozando el límite. Al volver en mí, sentí cómo sus labios querían ser centinela de los míos, atrayéndome a ellos como pura heroína. El impacto de su aliento en mi boca disparó mis pulsaciones, despertando esa ansiedad de querer hacer barbaridades con él. Sin embargo, no era el momento y, por el tierno beso recibido en la comisura de mi labio, entendí que él opinaba lo mismo.

Al día siguiente.

Hice una videollamada con Aroa para que me aconsejara qué vestido elegir y me arrepentí al momento. Teníamos pensamientos dispares y no nos poníamos de acuerdo. Ella quería que fuera provocativa, y yo no lo veía claro. No pretendía que Álex malinterpretara algo que no iba a suceder. Al final, coincidimos las dos en el mismo vestido, el que me cosió mi yaya para celebrar, cada año con Marcos, la defunción de mi madre. Creí que era el idóneo para esa velada. Ella murió por toda esa mierda que estaba saliendo a la luz, y yo iba a limpiarlo todo para que mi madre, donde estuviera, descansara como se merecía. Se lo debíamos, luchó por nosotros hasta el final, y a nosotros nos tocaba corresponderle.

Coloqué la última horquilla en mi pelo y me dispuse a salir. Ver a Matteo ahí plantado, en medio del pasillo, me descolocó. Sus ojos iban como locos, no dejaban parte de mi cuerpo sin mirar. Ruborizada, observaba el suelo, sentí cómo un calor se concentraba en mis mejillas y no quería ser descubierta ante su presencia. Solo sonreía y me dedicaba palabras bonitas. Parecíamos dos adolescentes sin saber qué decir ni qué hacer. De nuevo, empezó a hormiguear algo en mi interior, me encogí al notar un cosquilleo en el centro de mi deseo. Sonó su móvil, se tenía que marchar. Mi impulso me la jugó y lo besé. El corazón tenía un destino y mi razón, otro, mi boca se quedó a medio camino, aunque tenía que admitir que fue muy tentador.

Mordí mi labio, al ver cómo él se alejaba acariciando la zona donde lo había besado. Antes de cruzar el umbral se giró y nos despedimos con ganas de volvernos a ver.

Fui al baño para darme el último retoque de maquillaje, iba a ser algo natural.

***

Faltaban dos semáforos por llegar. Estaba atacada de los nervios. Bruno llamó a Matteo, y no sabíamos si de un momento a otro podrían venirme a buscar. Por otro lado, tenía dudas de que Álex me dijera la verdad.

Antes de bajar del taxi recibí un mensaje de Matteo.

Matteo: Hola. No bloquees nada que desees hacer, nuestra relación quedará intacta.

Tamara: Me lo podías haber sugerido antes de salir de casa, no hubieras cruzado esa puerta.

Matteo: escribiendo…

Tamara: ¿Tú qué tal? ¿Todo bien por allí? Te comparto mi ubicación para que sepas dónde estoy.

Matteo: Todo correcto. Bruno trama algo, hoy es la primera vez que cambia sus acciones para que lo vaya a ver.

Tamara: Ten cuidado.

Matteo: Tú también.

Despegué mi vista de la pantalla y lo primero que vi fue a Álex esperándome con los brazos cruzados. No me quitaba la vista de encima. Nos sonreímos cuando las distancias fueron cortas. No supimos cómo saludarnos, hasta que, por un impulso de él, me besó la mejilla. Qué raro se me hacía todo.

—Estás preciosa esta noche, bueno, siempre, aunque hoy tienes un brillo especial —me susurraba mientras se alejaba de mi rostro.

—Gracias, tú también estás muy guapo.

Entramos en la portería y, antes de presionar el timbre, la mirilla de la puerta se giraba dejándonos mostrar esos ojos negros delineados que nos observaban desde el interior. A continuación, nos abría la puerta el propietario. Con una gran sonrisa nos acompañó a la mesa, por lo visto íbamos a cenar a solas, las otras dos mesas no estaban ocupadas.

Durante la cena hubo varios silencios incómodos. ¿Cómo podía ser que no supiera qué decir a una persona con la que había compartido tanto? Él tampoco ponía de su parte, era un extremista, pasaba de acecharme con la mirada a no prestarme atención. El tiempo transcurría y mi paciencia se agotaba.

—¿Por qué dejas pasar las horas? —pregunté impaciente.

—Porque quiero disfrutar lo que me queda de vida contigo.

—Álex, por favor, no empecemos de nuevo. Sé que sabes que me vi con Erika y que ella ahora está muerta.

De repente, vi cómo el terror se asomaba por sus ojos y su piel se quedaba blanca como la porcelana.

—Yo…

—No, detente, no quiero saber nada. Solo la verdad.

—Pregunta.

Colocó la barbilla sobre sus manos y depositó su atenta mirada en mí. Respiré hondo e inicié el interrogatorio:

—¿Desde cuándo conocías a Erika y a Manuel?

—Eran compañeros de universidad y, con el tiempo, se hicieron socios.

—¿Socios de qué? —Dejé de comer, la conversación se ponía interesante.

—Ellos realizaban la investigación de campo que mi tiempo no me permitía hacer.

—¿Como cuál?

—Saber el día a día de Roberto y Marcos.

—¿Para qué?

—Órdenes de Bruno. —Desvié la mirada hacia un lado, se me hacía difícil esa conversación, y aprovechó para responder a otra pregunta que no hice—. No pude decirte la verdad en su momento, me encontraba en la tesitura de que no era yo quien te tenía que desvelar quién era en realidad tu padre biológico, esa no era mi faena.

—¿Cuál era tu faena?

—Saber qué pasó aquella noche y encargarme de Marcos y Roberto. Sin embargo, lo que hice fue enamorarme, cometer varios errores y huir contigo de la mano.

—¿Esos errores son los causantes de que Bruno no te perdone la vida y quiera vengarse?

—Digamos que sí.

—Dime, ¿qué errores son? —Le di un trago a la copa de vino blanco.

—Ya te comenté que quise alejarme de ti cuando supe quién eras, aun así, era demasiado tarde. No acabé mi encargo y después de todo, en vez de acabar algo que había iniciado, salí por patas y de la mano de su hija.

—Hay una cosa en toda esta historia que no me cuadra. Erika me comentó que tú le prometiste algo y que, por lo visto, nunca se lo diste. Ella solo quería que se lo proporcionaras para huir y que Bruno no la atrapara. Aunque por lo visto, no tuvo tanta suerte. —Miré hacia un lado, recordando el aspecto que presentaba Erika la última vez que nos vimos. Intenté ser fuerte, para continuar—. ¿Lo que quería ella era dinero?

—Claro que era dinero. Sin embargo, nunca se acabó el trabajo, por eso no recibió lo que se acordó en su día.

—Discúlpame, es que lo veo todo surrealista. Parece que me estés contando una película, no mi vida. Me comentas que mi padre, Bruno, te quiere matar por no acabar la faena y por irte conmigo… Las cosas no se solucionan así.

—Estás hablando de Bruno, un asesino despiadado al que no le tiembla el pulso si sabe que lo has traicionado.

—Amar a alguien, aunque sea su hija, no es una traición. —Proyectó una sonrisa desconsolada—. Cada vez lo tengo más claro, quiero hablar con él. Lo voy a convencer para que te perdone. No puede juzgar ni decidir quién muere y quién vive. No se lo permitiré, aunque sea lo último que haga.

—A ver, Tamara, Bruno no te va a hacer nada, sería capaz antes de arrancarse un brazo. Aun así, no lo vas a convencer, lo conozco hace muchísimos años. De igual manera, ¿qué más da que me quiera matar? Te he perdido y aún no sé ni cómo. —Sus dedos hicieron un intento de tocarme, lo que se quedó en un gesto en el aire.

—Álex, sí que lo sabes. Te voy a ser sincera. Todo lo que me está pasando me ha hecho reflexionar muchísimo. He valorado puntos de mi vida y sus consecuencias. Creo que te mereces saber lo que siento. Lo nuestro no va a pasar más allá de una atracción sexual.

—¿Atracción sexual? Tamara, yo te amo. —Estiró sus brazos y acunó mis manos—. Es que ya no sé cómo decirte que eres la suerte de mi vida.

Sostuve con fuerza mi agonía. Sin darme cuenta, mis manos se liberaban de las suyas.

—Álex, perdóname. Vivimos a diferentes alturas nuestra relación y cada una está en un punto distinto. Mi intención no es hacerte daño, sino sincerarme. Te quiero mucho, aunque…

—Supongo que el querer y el amar no tienen el mismo significado. Para mí siempre serás la primera y la única, Tamara.

—Lo siento.

Acabamos de cenar y no pedimos ni los postres. Finalizada la conversación, Álex dejó de comer, y yo solo tenía ganas de salir de allí. No tardamos mucho en pagar la cuenta, quise hacerlo yo, pero él se adelantó ofreciéndole un billete de doscientos y, por supuesto, que, como siempre, se quedara el cambio. Me despedí del propietario como si fuera la última vez que lo fuera a ver. No creía que fuera a pisar de nuevo ese local con nadie más, se quedaría en los recuerdos inolvidables con Álex.

Nos encontrábamos fuera, Álex me rogaba que lo dejase acercarme a casa, yo prefería coger un taxi. Ya había soportado suficiente incomodidad durante la noche.

—Tamara, te quería decir otra cosa…

—No quiero que dejes de venir al taller, es tuyo.

—No sufras, lo tienes más que dominado, cualquier cosa que te haga falta, me das un toque y lo hablamos. Aun así, no era eso a lo que me quería referir, es algo que no sé ni por dónde empezar. La verdad es que…

—¡Tú! —Se escuchó un grito que provenía desde mi espalda.

De repente, un aire bofeteó mi cuerpo y vi cómo una masa negra se abalanzaba sobre Álex tirándolo al suelo. No lo dejaba de golpear, Álex se protegía la cara con sus brazos. Mi vista empezó a enfocar y, entre golpe y golpe, me fijé en que era Matteo.

—Matteo, ¡frena! ¡¿Qué haces?!

Lo cogí del brazo y me zarandeó sin darse cuenta, estaba fuera de sí. Si no lo detenía, lo iba a matar. Le toqué la cara para que me prestara atención, y no había manera. Su mandíbula estaba apretada y su semblante contenía mucha rabia. La piel le ardía y la vena del cuello en breve le iba a estallar. Debía pensar en algo rápido, antes de que pudiéramos lamentarlo. Acabé tirándome sobre su espalda y lo abracé con fuerza. Estaba tan pegada a él que podía sentir cómo el movimiento de su respiración alterada colisionaba contra mi pecho. Y con mucha suavidad le susurré en la oreja como pude:

—Matteo, soy Tamara. Haz el favor de parar. Lo vas a matar. Te lo suplico.

De repente se detuvo, como si hubiera presionado el botón de apagado, la respiración salía disparada de su boca. Me quité de encima de él, y con lentitud se incorporó. Sus ojos eran más negros que nunca, llenos de ira. Acuné su cara transmitiéndole todo mi afecto y con la mirada buscaba a aquel Matteo que tenía encerrado en su interior.

Poco a poco noté cómo sus músculos se destensaban y sus ojos volvían en sí.

—¿Qué pasa? ¿Por qué estás así? —Lo observaba con detenimiento.

Se limpió el exceso de sangre de su labio y volvió a clavarle la mirada de odio a Álex. Agarré su mano y la rodeé por mi cintura. Al darse cuenta, sus ojos no perdían detalle de la situación y volvió a calmarse de nuevo.

—No te voy a dar el placer de que se lo cuente yo, serás tú quien lo haga. Eres un cobarde.

Observaba cómo Matteo le recriminaba a Álex, cuyo semblante se había quedado pálido y abrió los ojos como platos. Me llevé a Matteo a unos metros de allí para que Álex pudiera ponerse en pie y recuperarse. Aproveché la lejanía para preguntarle:

—Matteo, ¿qué sabes?

—Lo siento, no voy a ser el responsable de destrozarte. Tiene suerte, no me lo cargo ahora porque me lo pides tú. —Volvió a dirigirse a Álex con tono amenazante—. Que te quede claro, no te voy a perdonar la vida. Voy a ir a por ti.

Debía de ser algo muy fuerte, porque Álex no gesticulaba palabra, estaba allí quieto, solo lo miraba con su rostro serio. Le pedí a Matteo que se fuera a casa, que se tranquilizara y que en breve iría yo. Me costó convencerlo, no quería que me quedara a solas con él. Después de todo lo sucedido, me veía incapaz de dejar a Álex ahí tirado.

Vi desde la lejanía cómo Matteo se marchaba con la moto. Comprobé que Álex se encontrara bien, aunque su cara no tenía un buen aspecto, era un mapa. Le partió el labio por dos lados, uno de los pómulos estaba morado e hinchado y el ojo izquierdo más de lo mismo. Le propuse andar para tomar el aire. Creí que iba a confesarse, y lo que hizo fue todo lo contrario. Pidió un taxi para mí y se despidió en la puerta.

—Perdóname, Tamara.

—¿Por qué?

Dio una orden al taxista y desde la ventana del taxi observé indignada que se quedaba allí contemplando cómo me alejaba. De nuevo hizo lo que quiso.

Escribí a Matteo durante el trayecto a casa.

Tamara: Estoy de camino, ¿me vas a decir qué sabes?

Matteo: Mañana es el día, estate atenta. No pongas tu vida en peligro y déjate llevar.

Tamara: Me da la sensación de que hoy no te voy a ver.

Matteo: No voy a dormir a casa, tengo que trabajar.

Por lo visto, esa noche no iba a tener nada en claro e iba a disponer de mucho tiempo para meditar. Entre los nervios de lo que acababa de ocurrir, y saber que al día siguiente iba a conocer a mi padre, el de verdad, me costaría conciliar el sueño. Mi cuerpo y mi sistema compartían algo, un ataque de nervios.

No conseguí relajar mi mente, debido a las supuestas hipótesis.

Agotada de vivir entre mentiras, me dije a mí misma que aclararía la verdad y que no iba a detenerme hasta saberla. Quería descansar anímicamente de una vez por todas, mi vida no podía continuar estando envuelta en sucesos que perturbaban mi ser. Solo pedía tener una vida normal. Durante la noche, me preparé varias infusiones relajantes. Después de perder la cuenta, y con mi vista clavaba en el móvil, caí rendida en el abrazo de Morfeo.

39. Un poquito de salseo

Dios, alguien estaba discutiendo con los cacharros de la cocina. Apenas podía ver, los párpados me pesaban demasiado. «¿Cuántas horas había dormido?», me pregunté a mí misma. Me levanté hecha polvo del sofá, casi no me podía poner recta. Intenté estirar mi cuello y parte de la columna para enderezarme. Cogí el móvil y comprobé que eran las diez y cuarto de la mañana, solo había dormido cuatro horas. Me dirigí somnolienta hacia la cocina arrastrando mis pies. Estaba agotada, sin embargo, la curiosidad me pudo más. Tenía necesidad de saber quién danzaba por mi cocina sin dejar de hacer ruido. Matteo no podía ser, olía a pan churrascado y en él eso era inviable.

Asomé la cabeza por el umbral de la puerta.

—Buenos días, bella durmiente. En dos minutos tengo el desayuno listo.

—¿Qué haces aquí, Aroa? Matteo…

—Él es quien me envía. Me confesó que mi amiga necesitaba de mi compañía y aquí estoy. Dispuesta a mimarte.

—¿Lo has visto?

—Pasó la noche en casa, estuvo trabajando con Carlos hasta la madrugada y no lo dejamos marchar. Aparte, me debe una, rompió mi noche más sensual con mi chico. Dios, ¡qué rico estaba!

—Joder, Aroa. Deja de hablar así del teniente, que mi imaginación fluye y no lo podré ver de otra manera.

Soltó una carcajada al viento y acabó de servir el café. Nos dirigimos a la terraza y ya tenía toda la mesa preparada, solo faltaba por colocar lo que llevaba ella en la bandeja. Empezamos a comer, yo apenas hablaba; solo escuchaba embobada todo lo que me tenía que explicar… Para variar, su tema era de su relación con Carlos, su mirada desprendía un brillo especial y no dejaba de sonreír, era una risa contagiosa, aquella que con solo oírla empatizabas. Era de tal magnitud su felicidad que podía olerla.

—Bueno, que no he venido para hablar de mí. Cuéntame, soy toda oídos —decía mi amiga hincándole el diente a la tostada.

—Lo de siempre. No sé qué ocurre, no hay manera de no ensuciarme los zapatos de barro. A cada piedra que levanto la cosa empeora.

—Amiga, ya sabemos que la vida son heridas; algunas escuecen y otras pesan. Aun así, yo nunca he visto persona más fuerte que tú. Te han pasado cosas increíbles, donde has caído y tropezado miles de veces, y te has levantado siendo más fuerte. Te envidio. Eres única en poner una sonrisa en cada problema, da lo mismo cómo sea el golpe y lo que pueda crear.

—Ya, aunque no sé si mi cuerpo y mi alma, después de ser impactados tantas veces, podrán sanarse. Solo tengo ganas de llorar.

—Pues lloraremos juntas, de rabia, de dolor, de lo que sea. Y, cuando hayamos acabado, nos limpiaremos las lágrimas y lucharemos unidas contra todo lo que venga. La vida nos pone en situaciones y no las vamos a esquivar. Es nuestro lema, ¿recuerdas? Y lo importante es que lo haremos con amor. Hasta el final.

Nos fundimos en un abrazo, hundí mi cabeza en su pecho, necesitaba oír los latidos de su corazón. Era lo único que apaciguaba mi pena y evitaba que se desencadenaran las lágrimas, joder, no había llorado más en mi vida. La declaración de Aroa rozaba con dulzura mi alma invadiendo la paz en mi interior. Me sequé aquellas lágrimas que se desentendieron de mi fuerza y decidieron tomar su propio camino.

—Gracias, Aroa. Aun así, no hace falta, no quiero involucrar a nadie.

—No, amiga. Esta vez no voy a permitir que lo hagas sola y vuelvas a salir volando lejos de aquí.

—Tengo tanta suerte de tenerte a mi lado. Porque la que me viene encima es gorda y, esta vez, no quiero implicar a mi hermano. Está jodido emocionalmente y no lo voy a enfrascar en una aventura que lo puede dejar más inestable.

—Sí, ayer escuché algo así por encima. Aunque ni Carlos ni Matteo me dejaron participar en la conversación. Me echaron del comedor.

—Me lo puedo imaginar.

—Sin embargo, sí que fui partícipe de otra. —Abrí los ojos más de la cuenta—. Matteo llegó supernervioso, no nos dio tiempo ni a cambiarnos de ropa. Me llamó alterado, comunicándome que estaba en mi portería y necesitaba hablar. Mientras Carlos le preparaba una tila porque no había parte de su cuerpo que no le temblara, aproveché para sonsacarle la información. Esto que te voy a contar no lo utilices en mi contra, porque me estoy echando piedras sobre mi tejado. Y, ante todo, mi mejor amiga eres tú. Le jodió que te quedaras con Álex, que, por mucho que lo intente y se obligue, no es capaz de borrarte de su mente.

—Me hubiera gustado irme con él, sin embargo, no me veía capaz de dejar a Álex en esa tesitura. Estaba a punto de confesarme la verdad, se lo vi en los ojos, y apareció Matteo como un rayo abatiendo a Álex como un saco contra el suelo. Esperaba encontrármelo en casa, y vi lógica su actitud.

—¿Ya sabes por qué?

—No. Mientras intentaba detener a Matteo, este soltaba palabras con rabia que a Álex le rompían lentamente. Era como si tuvieran su propio lenguaje y solo lo podían entender ellos. Se lo vi en el rostro, cambió por completo, tras irse Matteo, anduvimos unos metros, se disculpó y detuvo a un taxi para que me fuera de allí. Matteo sabe lo que esconde Álex, ¿comentó algo ayer?

—Nada, por lo menos en mi presencia. Sé que no lo hará, es consciente de que somos amigas y podría traicionarlo como lo he hecho ahora.

—Tu secreto permanecerá a salvo. —Gesticulé con mi mano cerrándome los labios como si fuera una cremallera y tirara el cierre al mar—. ¿De qué se tratará? Si ayer yo no hubiera estado presente, Álex estaría muerto. Matteo estaba ido, tenía los ojos inyectados de rabia.

—Recuerda que esto viene de largo. —Intercambiamos miradas y esbocé una sonrisa compasiva—. ¿Por qué no pruebas a llamar a Álex? A ver si le apetece hablar.

Hice caso a mi amiga, fui a por el teléfono y lo llamé. «El número que llama está apagado o fuera de cobertura», me comunicaba la teleoperadora. Volví a intentarlo de nuevo y obtuve el mismo resultado. Divagué y le escribí un mensaje.

Tamara: Buenos días, Álex, ¿cómo te encuentras?

—Nada, tía, no lo recibe tampoco, el mensaje solo tiene un tic. —Me recogí el pelo en una coleta—. Espero que no haga ninguna tontería.

Acabamos de desayunar. Y a mi amiga le dio por indagar sobre mis sentimientos hacia Matteo, aunque no podía ser muy participativa, cuando tenía el estómago como el tamaño de una nuez por la angustia de no saber si Álex estaba bien. Al fin y al cabo, había sido alguien muy importante para mí y no quería que le sucediera nada malo.

—Tamara, tranquila, no sufras. Seguro que Álex se habrá alejado. Tú ya conoces cómo es y más sabiendo que tu recién descubierto padre le pisa los talones. Que, por cierto, hablando de tu padre, el de verdad. Hoy es el gran día, ¿no?

—Sí. Estoy atacada, solo de pensarlo hiperventilo, no sé cómo se presentará ni en qué momento. Lo que sí sé es que me alegro de que mi hermano no esté. Con lo dramaking que es, prefiero estar sola ante esta situación.

—No es para menos, tal y como se presentan los acontecimientos en tu vida. Yo ya me lo imagino, te raptarán encapuchándote cuando menos te lo esperes, te llevarán delante de tu padre en una furgoneta con los cristales tintados, seguro que antibalas, como en las películas. —Aroa hablaba muy rápido de la propia emoción, mientras no paraba de mover la mano mareando el café con la cucharita.

—¡Qué locura, Aroa! ¿Qué dices? Demasiadas horas de Netflix tienes encima.

—Sí, claro. Tu historia puede ser para una serie de Netflix, perfectamente. Tía, no ha sido a mí a la que le han dejado un papel en el plato del café con leche, una mujer desconocida, aprovechando que te fuiste al baño, y yo estaba al teléfono. Que aún recuerdo la persecución de esa mujer, eso sí que fue de película, con el despliegue policial que hubo, madre mía, cuántos policías de encubierto te controlaban. Y no fueron capaces de verla ni encontrarla.

—Ya. —Mil imágenes me venían a la mente recordando ese momento.

—Aparte, que no soy yo la que ha descubierto que tiene un padre corrupto, bueno, has tenido dos, el que creíamos que era y el de verdad. —Puse los ojos en blanco—. No sé, tía. Yo sí me hago a la idea de cómo puede ser tu encuentro con un narco. Y puntualizo que es el más buscado de toda Europa.

—¡Qué exagerada! —Aroa me miró incrédula—. Por una parte, no te voy a negar que estoy nerviosa, sin embargo, por otra, saber que Matteo va a estar presente me tranquiliza.

—Tengo que confesarte que él no piensa igual. Ayer repetía muchas veces que no se fiaba de tu estabilidad emocional y que daba por hecho que la ibas a liar.

Se me esbozó una sonrisa picarona, de esas que te hacen brillar la mirada. Por mucho que se esforzara, la coraza que se había confeccionado se estaba deshaciendo. Mientras tanto, yo me fustigaba para no cometer ninguna locura.

—Y para concluir… —Aroa miró el reloj y bebió lo que le quedaba de café—. Permíteme aconsejarte una última cosa que no me has pedido saber. Deja de atentar sobre ti misma. Es hora de ser libre y hacer caso a lo que deseas de verdad.

—¿A qué te refieres con eso?

Sin más, se levantó de su asiento, recogió parte de la mesa y me besó la cabeza.

Horas más tarde.

Sentada en la silla de mi despacho, me vi preparada para llamar a mi tío Boro y hablarle de mi propuesta indecente. Había alargado demasiado la cosa, a pesar de que tenía motivos, no quería ser avasallada por sus infinitas preguntas de por qué pasé a ser dueña de un taller con tales características. Era otra piedra que superar y me vi lista para ello.

—¿Tío Boro? ¿Cómo estás?

—Hola, preciosa, bien, ¿y tú?

—Yo bien.

—¿Ocurre algo?

—No, tranquilo, no ocurre nada. Mi llamada es porque tengo una larga historia que contarte y necesito tu ayuda.

—¿Seguro que no pasa nada? ¿Qué te ha hecho Álex? Como te haya tocado me lo cargo, ¿eh?

—Noooo. No tienes que matar a nadie. —«Ya hay bastantes muertes en esta historia», pensé—. He adquirido un taller de carreras y necesito de tu sabiduría.

—Uy, esto me lo tienes que explicar bien.

—Sí, te prometo que te lo explicaré todo con pelos y señales. ¿Cuándo podrás subirte?

—Pues la semana que viene tengo unos días de fiesta y puedo aprovechar.

—¿La semana que viene? Perfecto. ¿La yaya está por ahí? Quiero hablar un ratito con ella.

—Qué va, estoy solo. Ella disfruta de su edad, sus amigas y sus viajes.

—Ah, no sabía que estuviera de viaje del Imserso. Qué bien se lo monta esta mujer, de mayor quiero ser como ella. —Mi tío resopló y el sonido resonó en mi auricular, haciéndome sonreír—. Pues te voy a dejar, que necesito organizarme con unos papeleos, vamos hablando. Un beso, tío, te quiero.

Colgué y, por un momento, mi mente desconectó de mi cuerpo para imaginar lo que estaría haciendo Carmina con sus amigas en un viaje de esos. Me esperaba de todo, seguro que cerraban los locales, esas mujeres eran la leche, y juntas tenían que ser la bomba. El sonido de la puerta me trajo de nuevo de mis pensamientos.

—Hola, Samuel, pasa.

—Hola, me ha escrito Matteo contándome que hoy es el día.

—¿De nuevo recurre a ti? —Samuel levantó las manos en son de paz.

—Ya, yo también he pensado lo mismo. Aunque, visto lo visto, prefiero que me haya escrito a mí, así me entero de lo que estáis tramando. —Sonrió, orgulloso, el muy canalla—. Cuando no os intereso me dejáis de lado.

—Al grano, Samuel.

—Me comenta que, por favor, estés atenta, que los hombres de Bruno se presentarán para llevarte con él.

—¿Cómo que los hombres de Bruno?

—Supongo que, como todas esas organizaciones, tienen sus protocolos.

—Vale, ahora que estás aquí, quería hablar contigo de un par de cosas. —Samuel, preocupado, se sentó—. Tranquilo, son sencillas o eso creo. La semana que viene, mi tío estará aquí, en el taller. Quiero que lo pongas al día, aunque solo, escúchame bien, solo del taller. Es astuto y, si observa que flojeas, atacará. Tú solo tema mecánico, cotilleos no. O me veré obligada a matarte.

—Vale, lo he entendido. ¿Y la otra?

—Necesito hacer unas pruebas de velocidad, creo que a la larga lo voy a necesitar.

—¿Para las carreras? —Asentí con la cabeza, mientras giraba el monitor de mi ordenador.

—He estado examinando unos vídeos de otras competiciones y creo que he visto algún error en los otros equipos.

—De acuerdo, pues cuando quieras. —Se dio media vuelta y, antes de salir por la puerta, puntualizó—. Quiero que sepas que puedes continuar contando conmigo para lo que sea.

—Gracias, tú también conmigo.

—Sí, ahora que lo pienso, este fin de semana organizo una barbacoa en mi nuevo dulce hogar y quiero que asistáis los dos, sin armamento. —Me amenazaba con su dedo índice.

—¿Te refieres a Matteo y a mí?

—Por supuesto, vosotros pasáis de la paz a la guerra en un santiamén. Me hace falta confirmar con tu hermano y Yago.

—Te digo algo en breve. Y mi hermano está de viaje espiritual encontrándose a sí mismo.

—Vale, dime algo en cuanto lo sepas.

***

Frente al ordenador, mis ojos ya no visualizaban, veía borroso, se movían las letras de sitio. Miré el reloj y ya eran las siete de la tarde, suerte que Samuel me acercó una ensalada para comer, porque, si no, no hubiera ni comido. Estaba tan sumergida en los pedidos de recambios que no vi cómo las agujas del reloj habían avanzado sin darme cuenta.

Sonó mi teléfono, alguien me había escrito un mensaje:

Aroa: ¿Ya sabes algo?

Tamara: No. Por lo visto tenías razón, mi padre no puede ser una persona normal. Van a venir sus hombres a por mí, y yo estoy lista.

Aroa: Amiga, no vayas a hacer ninguna locura.

Tamara: No, para nada, solo voy a divertirme.

Una vez recogido el despacho, me dispuse a irme a casa. Andaba por el largo pasillo dubitativa, no sabía si llamar a Matteo, no quedaba mucho para que acabara el día y no daba margen a que se presentaran en mi búsqueda. Era la primera vez que estaba aterrada, por eso me sumergí entre las cuatro paredes de mi despacho durante todo el día. A pesar de que los temas del taller me tuvieron entretenida la mayoría de tiempo, también tuve mi momento de reflexión; Marcos fue un sinvergüenza, por todo lo que nos hizo a mi hermano y a mí y cómo trató a mi madre. Me enervé al recordar que nos quiso otorgar a nosotros la muerte de ella. Pobrecita, todo lo que tuvo que sufrir. Y, justamente, me encontraba a pocas horas de conocer al que fue el amor de su vida, mi verdadero padre. Mi padre, una persona que tampoco tenía una vida normal, rodeado de delincuentes que daban la vida por él. «¿Y si no soy lo que él espera? ¿Y si su intención es matarme para recuperar el dinero que nos dejó, en su día, mi madre? ¿Superaré ser rechazada de nuevo por el que sí que es oficialmente mi padre?», no dejaba de preguntarme mientras activaba la alarma de la nave. Cerré la puerta y noté a alguien detrás de mí. Apenas podía respirar. Me temblaba todo el cuerpo. «¿Son ellos?», me cuestioné. Esa presencia cada vez estaba más cerca, podía notarlo sin mirarlo. Intenté controlar mi disparada respiración, el corazón me latía tan fuerte que empezó a ascender por mi garganta y me giré despacio, quería mirar a la cara a quien me estaba acechando.

—¡Joder, Matteo! Qué susto, por Dios. —Dejé escapar el aire por mi boca y mis nervios hicieron caída libre.

—He venido para asegurarme de que todo estaba bien. Llevas todo el día aquí encerrada.

—¿Solo para eso?

—¿Para qué crees si no?

Me acerqué a él más de lo planeado, mi nariz rodeó su rostro impregnándose de su seductora fragancia, lo agarré de la nuca y con mucha sensualidad coloqué mis labios cerca de su oído y le susurré:

—Para advertirme de que no hiciera ninguna locura.

Comprobé cómo el vello de su cuello se erizó al paso de mi aliento. Con mis yemas, acaricié su piel mientras me alejaba de él. Mis ojos estaban atrapados por las redes de los suyos, no podía quitármelos de encima, eran muy persuasivos. Y me alejé de él, quedándonos a un paso de besarnos.

Me senté en el coche y pellizqué mi labio solo de imaginar lo que estuve a punto de hacer. Lo ojeé de soslayo y aún continuaba ahí, inmóvil, con su vista postrada en mí. Qué bien le quedaba la ropa negra, esos tejanos descontrolaban mis sentidos y su cazadora de piel desconectaba mi sensatez para que la lujuria hiciera de mí lo que quisiera.

Arranqué mi coche y lo saludé con picardía. Una vez pisé la carretera, fui adelantada por su moto, antes de sobrepasarme subió su visera para conectar la mirada con la mía, consiguió deshacerme y a mis bragas también. Una vez en la autopista, no podía dejar de mirar los retrovisores, a pesar de que todo era normal. Encendí la radio y sintonicé Europa FM, me gustaba la música que emitían allí, era perfecta para cantar y desestresarme.

Apenas estaba llegando a la entrada de la ciudad condal cuando el coche de enfrente iba a una velocidad extremadamente lenta, lo adelanté y, cuando me encontraba a la altura de su ventanilla, vi que el conductor iba con un pasamontañas y, acto seguido, fijó su vista en mí.

«Mierda, ¿son ellos o no?», me dije para mis adentros. Había tantas hipótesis abiertas que no podía dar las cosas por hecho. Un segundo coche me adelantó por el arcén, esta vez había un conductor y un copiloto, los dos con pasamontañas. Respiré hondo, agarré con fuerza el volante y me concentré. «Que empiece la marcha. ¿Os pensáis que va a ser tan fácil?». Me reí para mis adentros.

Fijé mi vista y atención en la carretera, pisé el pedal del gas hasta no poder avanzar más. El coche y sus seiscientos veinticinco caballos rugieron por toda la autopista. Por suerte, no había muchos coches circulando. Me salté la salida de Barcelona, iba esquivado los vehículos que me encontraba en el paso, la adrenalina junto a la vibración de mi cuerpo danzaban por mí poniéndome la piel de gallina por allí donde recorría. Ellos llevaban un coche muy potente también y no conseguía dejarlos atrás. Mis nervios golpearon a mi estómago, como si fuera un saco de boxeo, quedándose desvanecido. No podía continuar así, en cualquier momento me alcanzarían.

Pasé por un cartel indicativo, que anunciaba un desvío por una carretera secundaria, y con toda la rapidez que pude me salí de mi camino. Pensé que los había perdido, hasta que vi una luz que corría en dirección contraria, yo no dejé de pisar el acelerador, era él o yo. De nuevo, esos dos conductores los tenía cada uno a un lado del coche. Giraba el volante a ambos lados, por si conseguía sacarlos de la carretera, aunque no había manera. Miré de frente y la luz ya no estaba, qué raro. Y en décimas de segundo me percaté de que había una moto atravesada en medio de la carretera con el conductor sentado en ella. Pisé el freno con los dos pies y subí la palanca del freno de mano para ayudar a que se detuviera cuanto antes el coche, no quería dañar a nadie, controlé las culeadas que daba el vehículo y conseguí parar a escasos metros del motorista. Los otros dos se colocaron de forma que no podía salir de allí. Con sus faros acabaron de alumbrar a la persona que provocó que se acabara mi persecución.

No podía ser otro, Matteo. Se quitó el casco y con su tremenda cara me miró. No pude evitar sonreír. Abrieron mi puerta con brusquedad rompiendo esa atracción. Observé con terror cómo un enorme brazo se introducía en el coche para agarrarme con fuerza. Sin pensármelo le pegué con toda mi rabia en las costillas, haciendo que se doblara por la mitad y mi pie se estampó contra su cara.

—¡Joder! Pero ¿qué coño ha sido eso? —decía el chico retrocediendo y tocándose la nariz.

—¿Qué haces? Que es una simple tía, ¿no sabes cogerla?

Al instante vi cómo el segundo chico cruzaba mi zona personal, me agarré con fuerza al volante y al cabezal del asiento, y lo empujé como si no hubiera un mañana con las dos piernas lanzándolo al suelo.

—¡Yo me la cargo! —anunciaba furioso el chico que acababa de empujar.

Se levantó de un salto y venía con cara de malas intenciones. Tenía que hacer algo, me puse en pie y vi sus puntos al descubierto para atacarlo antes de que lo hiciera él, aunque Matteo lo detuvo impidiendo que se acercara demasiado. Cruzaron miradas, y el chico, sin mediar palabra, se retiró.

—¡Dejadme a solas con ella! —espetó Matteo mientras me sujetaba el brazo.

—M., el capo la quiere intacta.

—Y lo estará. —Se distanciaron un poco—. ¡Iros! Necesito calmarla antes de llevarla delante del jefe. Si no queréis que piense que llega alterada porque la habéis acosado.

Se dieron la vuelta y desaparecieron entre la oscuridad. Sin soltarme el brazo me llevó hacia el coche y me habló demasiado cerca de la boca.

—Tamara, ¿qué demonios es lo que no entiendes de «déjate llevar»?

—Había que darle algo de emoción al asunto.

—¿Por eso has tenido que romperle la nariz a uno de ellos?

—Sí. Para que comprueben que los Serra no lo ponemos fácil —dije orgullosa del apellido familiar.

—No me hace gracia, ¿estás loca? —Observé la mano que me sujetaba con fuerza el antebrazo, y Matteo la liberó al instante—. Deberías dejar de conducir este tipo de coches con cilindradas tan altas.

—Y tú deberías dejar de confiar en mí.

—¿Qué te hace pensar que lo hago?

—Cruzar tu moto en medio de una carretera con poco alumbrado, de noche y siendo yo la piloto. Podía haberte quitado la vida.

—Sabía que frenarías.

Se creó un pequeño silencio entre nosotros y reaccioné:

—Y yo, que harías lo posible para que dejara de huir.

Nos vacilábamos tan cerca uno del otro que sentía cómo el ambiente se caldeaba y nuestras bocas se buscaban. Me agarró del mentón con suavidad y mis ojos buscaron su mirada.

Se oyeron unos pasos acercarse y Matteo me susurró:

—Préstame atención. No sé si podré estar contigo, Bruno tiene a sus hombres de confianza. No te hagas la valiente, desactiva tus impulsos.

Asentí nerviosa. Creí que no sería así, que lo tendría a mi lado en todo momento. Con esa noticia mi adrenalina se disipó. Subí a mi coche y nos pusimos todos en marcha. Matteo iba delante con la moto indicándome hacia dónde ir. Llegamos a una especie de nave abandonada, había bastantes hombres de todos los tamaños, algunos sentados, otros mirando sus vehículos y unos pocos, curiosos, querían saber quién era yo. En ese lugar me hicieron dejar mi coche y darles mi teléfono apagado. Esperaba que cuando regresara mi joyita estuviera intacta. Uno de los encapuchados me acercó una especie de capa negra, me la coloqué en la cabeza y sin ver nada me senté en el asiento trasero de su vehículo ayudada por uno de ellos.

Por lo visto fumaban, y demasiado, en el interior de ese vehículo, la nariz me picaba por el olor. Uno de ellos, al ir emitiendo sonidos bruscos al respirar, se preocupó.

—Señorita, ¿se encuentra bien?

¿Así de fácil los convencí? Pues aquella técnica podía resultar con todos. Dejé de pensar al oír que curioseaban entre ellos, continué con la actuación, agudicé más el sonido y exageré mi reacción empezando a toser. Se detuvieron y escuché cómo abrían la puerta trasera. En un suspiro, alguien me sacó en volandas del coche y me quitó la tela negra de la cabeza.

—¿Puede respirar, señorita? ¿Está mejor ahora?

Ilusa, esperaba la imagen de Matteo frente a mí. No la de un encapuchado con una herida que le cruzaba parte de la cara, por lo menos la que me permitía ver su pasamontañas.

—Sí, aunque me cuesta respirar un poco con esta tela.

—Señorita, son normas del jefe. No quiere que nadie vea cómo ir a su casa.

—¿Ni su hija? —Se miraron entre ellos. Algo les preocupó, lo vi en sus miradas. Y continué—: ¿Cómo creen que reaccionará su jefe si se entera de que habéis traído a su hija como si fuera una víctima a la que matar?

—Pero…

—Ni peros ni nada. Si todas mis visitas con él van a ser de esta índole, yo regreso a casa.

Lo sé, dramaticé demasiado, algo había aprendido de mi hermano durante todos esos años.

Volvieron a cruzar miradas y, uno asintió al otro.

—De acuerdo, irá sin el cubrecabezas y, si en algún momento el capo se molesta por no haberle hecho caso, le diremos que se la ha quitado en el último momento porque se ahogaba.

Perfecto, vaya par de dos, eran fáciles de convencer.

Si supieran que mi tos fue provocada por la repugnancia de cómo olía el interior de ese coche… A saber si había trasladado algún muerto porque era insostenible poder respirar con normalidad.

No sabía a qué era debido, si por la curiosidad o por si acaso, que presté atención a lo que la noche me dejó contemplar del exterior. La casa o el lugar estaba bien situado, a las afueras de la civilización, entre las montañas. Donde costaba albergar algún camino que fuera a parar a un hogar. Suponía que todas esas cosas eran su día a día, que las tenía más que controladas. Como en todo, habría una serie de tips para ser precavido y seguro que Bruno los acataba todos a rajatabla.

Un poco más tarde, llegamos a una finca enorme, de dos plantas, rodeada con un jardín inmenso. Salí del coche y, al dar un paso, me vino una ráfaga de aire con olor a jazmín, según la yaya, la flor favorita de mamá. No podía ver dónde se hallaba la planta, ya que la iluminación de esa parcela era escasa. Antes de entrar, uno de los dos chicos llamó por teléfono y se paró frente a una puerta enorme de estilo gótico. A los minutos llegó otro coche con un solo hombre, que también se esperó en el exterior junto a nosotros.

Esa espera me impacientó, sentí cómo los propios nervios hervían desde mis pies y ascendía por mis piernas, dejando un tembleque perpetuo a mi cuerpo. No sabía ni cuánto tiempo había pasado, para mí fue una eternidad. ¿Cuánto más me iba a hacer esperar?

—Me indica el capo que ya puede pasar —me comunicó uno de los chicos que iba en el mismo coche que yo.

—¿Yo sola? —Asintió—. ¿Y para dónde voy?

—Tiene que ir hasta el salón, allí la espera él. —Abrió la puerta—. Siga recto, se encontrará con la puerta. No hay pérdida.

Joder, ¿por qué me gustaban tanto las películas de terror?, mi mente iba a mil. La culpable era esa casa, que no sabía qué demonios le ocurría a la luz, ¿por qué tenía que estar todo tan tenue?

El suelo era blandito, todo forrado de moqueta, andaba en silencio y fijándome en él para no tropezar. Llegué al umbral de aquella doble puerta, que estaba abierta, por lo que podía acceder al salón, a ese inmenso salón. Delante de mí había unos sillones encarados a una chimenea encendida. Él estaba allí. Solo podía ver su brazo y, a medida que me acercaba, mi corazón me golpeaba con fuerza. Ya no podía esperar más y rodeé uno de los sillones.

—No puede ser. Esto es una broma, ¿no? —Miré con asombro a la persona que estaba ahí sentada.

—Hola, Tamara, ya tenía ganas de verte. Siéntate.

La tierra se partió en dos para engullirme muy despacio. Mi temperatura corporal descendió por los suelos. Me dejé caer sobre el sillón, sorprendida y con la boca abierta, porque no fui capaz de cerrarla. Lo había tenido frente a mí una eternidad de veces, y nunca hubiera imaginado que esa persona ocuparía el lugar de un padre.

40. Las apariencias engañan

Tras unos minutos de silencio, no era capaz de gestionar mis palabras, por mucho que lo intentaba no me salían. Nuestras miradas estaban conectadas y, por lo visto, los dos esperábamos una reacción por parte del otro. No podía ser verdad lo que estaban viendo mis ojos. ¿Él era mi padre? Una bola de nervios se estancó en la boca de mi estómago, no podía ni tragar. Mis manos estaban impacientes por tocarlo, ¿era real? Él hizo lo que mi cuerpo esperaba. Se levantó y me arropó con fuerza. Era una sensación agridulce, como si fuera algo que deseaba desde hacía tiempo, sin embargo, a la vez me sentía como una desconocida frente a su amor.

Pasados unos minutos, no sabría decir con exactitud cuántos, los suficientes para sentirme acogida, nos sentamos.

—No sabes cuánto tiempo llevo deseando que llegara este momento. ¿Y tu hermano?

—¿Mi hermano? —Asintió con la cabeza y me miró intrigado—. Por primera vez en su vida se ha encontrado con el amor de frente e intenta ponerle nombre a los sentimientos que divagan por su interior.

—Qué difícil es aceptar cuando tu corazón libremente late fuerte por alguien y no puedes controlar esa fiesta de sentimientos que yacen en ti.

—Por lo que veo, José es igual que tú. —La presión de mi estómago se intensificó—. Hubiera utilizado las mismas palabras para describirlo. Sin embargo, considero que estáis equivocados, solo tenéis miedo a no controlar algo que no habéis vivido antes. Ser libres, sonreír por cualquier cosa…

—¿Eso es el amor? —Me miraba interesado con una sonrisa ladeada.

—No. Eso es la felicidad. Amar es más complejo, es tener todo, aunque, si te niegas a vivir o a sentir por alguien que anula tu razonamiento y te hace volar hasta las nubes, nunca lo vas a probar. Por ejemplo, también podríamos enfocarlo en cuando ves aparecer a esa persona y tus órganos se contraen o cuando esta es capaz de hacerte sonreír sin decir nada, eso es el amor y es el componente perfecto para llegar a ser feliz. Si lo rechazas, siempre estarás incompleto.

—Eres idéntica a tu madre. No solo en el físico, piensas y hablas como ella. —Colocó uno de mis mechones detrás de la oreja—. Cuando vi tu noticia de esa desafortunada noche, supe que eras su hija, eres su viva imagen. Algo en mí me dijo que te buscara, que escondías una historia que tenía que ser contada.

—¿Por qué no me dijiste quién eras en el hospital? —le interrumpí, cambiando de tema.

—No podía, mi hijo estaba en coma por una paliza, y tú, destrozada con un ataque de ansiedad. No era el momento. Podía esperar.

—Es decir, tu hijo, el que estaba ingresado, ¿era José? Me podías haber dicho algo. He hablado contigo de cosas que no sabe cualquiera.

—Sí, me refería a José. Estaba deseando contártelo, aun así, me superó el verte rota, la verdad podía esperar. Con tus charlas me hiciste rozar la felicidad. A cada ratito que pasaba contigo, más alegre estaba.

—¿Te arriesgaste a ser capturado por saber de su situación? —Se le dibujó una sonrisa, al oír mi pregunta.

—Llevo años buscándoos y no había manera de localizaros. En el periódico solo indicaban tu nombre, hija del reputado Marcos Rodríguez. Te busqué dentro del organismo y no constabas como hija de él, no llevas sus apellidos.

—No, llevo los de mi madre.

—Bella la mia ragazza! Ella siempre se salía con la suya. —Sonrió.

—Sí, menos con Marcos. —Desvié mi vista hacia un lado, me daba pena saber cómo murió, mi madre y todo lo que sufrió antes de llegar a ese fin.

—De eso ya me he encargado yo. Ese condenado no podrá ver más la luz del sol. —Su voz era incesante, dura e irrompible. Me acunó la mano ofreciéndome consuelo.

—Tengo una pregunta, ¿cuál es tu verdadero nombre?

—Bruno. José Manuel fue el nombre con el que me presenté a tu madre. Todas las tardes ella daba una vuelta, desde la terraza del chiringuito la observaba, era preciosa. Desprendía una luz especial. Me encantaba la manera de recogerse el pelo porque el viento la despeinaba. Yo sonreía nada más verla y tuve que hacer por encontrarnos. Al principio, como no sabía si era un engaño por parte de la policía, mentí con mi nombre. Sin embargo, era algo tan inmenso lo que sentía al verla aparecer que tenía que acercarme y conocerla, no me importaba que me capturaran, por lo menos habría tenido la oportunidad de cruzar dos palabras con ella. Me entristeció saber que su vida era más gris que la mía. Yo me ocultaba por lo que decidí dedicarme, en cambio, ella se hallaba encerrada en una tortura de vida porque la habían obligado. —Emocionada por la historia de mi madre, notaba cómo la barbilla se esforzaba para que mis ojos no se desbordaran—. Se opuso a que liquidara a Marcos, lo hubiera hecho y con gusto, aun así, ella prefirió hacerlo bien, decírselo en persona. Y pasó lo que predije, la amenazó y no la volví a ver más.

—Marcos era lo peor. ¿Nunca te dijo que estaba embarazada de nosotros?

—No. Porque, si hubiera sido así, tus hermanos mayores serían huérfanos. —Mi suspiro lo interrumpió—. Dime una cosa, Tamara, supongo que no me querías ver para que te contara cómo nos conocimos tu madre y yo, ¿no?

—La verdad es que no. Vengo a pedirte un favor o, más bien, a suplicarte.

—Me gusta, directa al grano. Tú dirás.

—Necesito que dejes en paz a Álex.

—Imposible.

—¿Por qué? —Me aparté de su agarre—. Criticas la actitud de Marcos con mamá y tú eres igual.

—No es verdad.

—Pues no entiendo por qué no, ¿porque se ha enamorado de mí? ¿O porque hui con él?

Soltó una carcajada burlona, la cual me despertó curiosidad, ¿por qué se reía así?

—Por la cara que muestras, no te ha contado nada. —Soltó un suspiro que cayó sobre mis hombros—. No lo quiero matar porque te quiera, bueno, un poco sí, como cualquier padre. Todos queremos lo mejor para nuestros sucesores. Tengo que admitir que Álex me ha dejado claro con todas sus acciones que su sentimiento por ti es de verdad. Lo que no perdono es la traición.

—¿A qué traición te refieres? ¿Qué puede ser tan grave para que lo quieras matar?

—He tratado a Álex como a un hijo y ha mordido la mano que le ha dado de comer. Entre nosotros la traición no se perdona.

—¡Cuéntame lo que es!

—Me sabe mal ser yo el que te lo diga, aunque no veo más opción. El día que tu madre se despidió de mí, le di un collar que heredé con mucho valor sentimental en él. Ha pasado por todas las generaciones de mi familia, todos los hombres Di Nardi se lo han entregado a la mujer por la que darían la vida.

—Entiendo, la tuya fue mamá.

—Exacto. Quería que lo tuviera ella.

—¿Por qué me hablas de esto? ¿Qué tiene que ver ese collar con Álex?

—Confías tanto en él que no atas cabos. Al llegar a mis oídos la muerte de tu madre, quise recuperar la joya. Sabía que Marcos, con su afán de poder adquisitivo, no la iba a incinerar con ella. —Sin darme cuenta me agarró de las manos, que emanaban un calor que casi quemaba—. Envié a Álex para que la recuperara.

—¿Y qué pasó? ¿No lo consiguió?

—¿No te lo imaginas? —Negué, inocente de mí—. Álex confabuló una estrategia para enterarse de dónde se hallaba la joya adentrándose en las vidas de Marcos y Roberto. Cuando obtuvo la información, ideó un plan con sus colegas para robarla y venderla en el mercado negro con la intención de repartirse entre ellos los beneficios.

—¿Qué? No, no me mientas. —Me deshice de sus manos rechazando su cariño.

—No lo hago. Álex quiso traicionarme.

—No, no puede ser cierto. No. ¿Para qué? Si lo tenía todo. ¿Qué motivo te hace pensar que quería más dinero?

—Tamara, no me lo he inventado yo. Me duele y debes saber que Álex fue el que ideó el plan con su gente.

—¿Con su gente? ¿Te refieres a Erika y Manuel? —hablaba a trompicones, de la propia rabia la respiración se me entrecortaba.

—Sí. Lo peor de todo es que no pudo llegar a venderla. —Lo escuchaba mientras me masajeaba con mis yemas la sien.

—No me entra en la cabeza, lo siento. Él no puede estar implicado. Imposible.

—Lo siento.

—¡No lo sientas, joder! Esto no lo debería saber.

—Creo que es mejor que sepas a quién has tenido durante este tiempo al lado.

—¿El collar lo tiene él? ¿Cómo sabes que es verdad?

—Su amiga lo delató. —Lo atendí incrédula, ¿cómo me pudo ocultar una cosa así? ¿Se aproximó a mí por el collar? ¿Era todo un juego para él? Mi mente no paraba de divagar—. Le he dado miles de oportunidades para que me lo devolviera. Y lo peor vino después…

—¿Lo peor? ¿Qué puede ser peor que eso?

—Cálmate, hija mía. Estás muy alterada, a ver si te va a dar algo.

—Si no me ha dado ya… Sigue. —Mi mente iba a mil, revolviendo todos mis pensamientos y recuerdos—. ¿Crees que Álex se acercó a mí por la joya?

Me hizo un gesto de compasión que me resultó familiar, fue como si viera a mi hermano.

—No te sé contestar a eso. Al principio su misión era captar información sobre la joya, luego vino tu noticia y le pedí que continuara investigando mientras intentaba también averiguar sobre ti. Supongo que él ya tenía su plan ideado y apareciste tú rompiéndole los esquemas.

—Aparecí yo, como siempre, tan inoportuna. ¿Qué es lo que vino después que pueda ser peor?

—¿No sabes de qué te hablo? —Negué con la cabeza—. Tamara, por su avaricia, Álex huyó con la joya en su poder, y Erika actuó.

—¡¿Cómo?! ¡No, no! Eso sí que no. —Sentí un golpe seco en mi pecho. Mi saliva se agrió. Los ojos me quemaban de rabia. Sin saber cómo, pronuncié una pregunta que no quería recibir respuesta—: ¿Me quieres decir que Álex sabía que la vida de mi hermano peligraba?

—No solo la suya, sino también la tuya.

—¡Qué cabrón! —Pegué con fuerza al antebrazo de ese sillón orejero. Intentaba controlar mi respiración, que empezaba a acelerarse en mi pecho y mi visión empezaba a nublarse—. Por eso me puso un geolocalizador oculto, para saber dónde me encontraba en cada momento. Te juro que lo voy a matar.

Cerré las manos en puños, clavándome con fuerza las uñas en las palmas. Necesitaba sentir dolor para apaciguar mi rabia. Un fuego se apoderó de mi tristeza convirtiéndola en ira. Entendí la actitud de Matteo, y las palabras que se clavaron como puñales en Álex. Me faltaba el aire, me sentía dolida. Mi cabeza iba a estallar, demasiadas emociones en tan poco tiempo.

Bruno me secó una lágrima que se escapó por mi mejilla. Agradecía sus gestos tan comprensivos, conectamos desde un principio, aunque era extraño saber que era mi padre quien me reconfortaba.

—Aunque ahora estés cabreada, quiero decirte algo a favor de Álex. Ha sido el mejor soldado que he tenido, daba su vida por protegerme y ahora es capaz de inmolarse por ti. Él te quiere y no se imaginaba que Erika fuera a confabular de esa manera, aunque se lo advirtió. Su fallo fue que no la vio capaz de hacerlo. Prefiere morir antes que ver cómo te pierde. Seguro que se le fue de las manos, cuando el amor fluye por medio, uno se despista de sus posibles errores. Lo último que querría era dañarte.

—Sí, por supuesto, lo acabo de comprobar. —Intentaba concentrarme para que el dolor no me descontrolara.

—No seas sarcástica. Lo que no quiero es que anide el sentimiento de venganza en ti. No es bueno vivir siempre así, te lo digo por experiencia. —Se me escapó una risa sarcástica. Como si fuera la primera vez que me sentía así—. Tienes que intentar entender que Álex está entrenado para cubrirse las espaldas, comprende que toda acción tiene como consecuencia daños colaterales.

—Y mi hermano era un daño colateral, ¿no?

Me ahogué en la pena, quería irme de allí. Necesitaba ir a casa y quedarme en la cama para no salir. Si continuaba un minuto más bajo ese techo, estallaría a llorar y prefería hacerlo sola. Me limpié unas cuantas lágrimas que se soltaron deslizándose por mi cara.

—No creo que pueda perdonarlo. José es todo para mí.

—Álex se está muriendo en vida solo de ver que te va a perder. Está decepcionado consigo mismo, no sabe cómo enmendar su error.

—Que lo hubiera pensado antes.

—A veces, en la vida actúas de una forma en la que crees que lo tienes todo controlado y piensas que vas a salir ileso y, en un momento inesperado, se presenta un contratiempo que desbarajusta tu plan, mandándolo todo a la mierda.

—¿Ese contratiempo soy yo?

—Sí, él lo ideó antes de conocerte y, cuando lo hizo, ya era demasiado tarde.

—No sabes cómo me duele, aun así, te haré caso. Voy a recuperar la joya, a cambio, le concederás el perdón a Álex.

—¡Jamás!

—Si yo tengo que intentar perdonarlo, ¿por qué tú no puedes hacer lo mismo? —Bruno entrecerró los ojos y ladeó su sonrisa.

—Mira que eres buena persona, si tu madre te viera, estaría tan orgullosa de ti. Aunque no va a poder ser. Se trata del honor y es una cosa entre Álex y yo.

No sabía por qué había dicho eso, ya que mi rabia me golpeaba con fuerza. Tenía claro que fue mi razonamiento y esa compasión que mi madre me brindó. Álex apareció en mi vida cuando más desorientada me encontraba y supo encauzar mi rabia haciéndola desaparecer. Lo nuestro empezó siendo un juego a ver quién aguantaba más esa atracción que sentían nuestros cuerpos, y poco a poco consiguió más cosas de mí. Recuperé mi confianza y empecé a quererme.

Consideraba que, por todas esas cosas, se lo debía.

—Necesito irme, quiero…

—Quieres espacio para meditarlo todo. Lo entiendo. ¿Nos volveremos a ver?

—¿Perdonarás a Álex?

—Sabes que no puedo.

—Más bien, no quieres. Deberías aplicarte tus consejos. —Me puse en pie y, antes de cruzar la puerta del salón sin darme la vuelta, solté—: No sé si nos volveremos a ver.

—Quiero que sepas que tanto tu hermano como tú me tendréis cuando lo necesitéis.

Una vez fuera, les comuniqué a los chicos que me acercaran a mi coche, no hizo falta decirles nada más. Me obedecieron.

Al llegar allí busqué a Matteo a mi alrededor, apenas podía diferenciar los bultos de las personas de lo oscuro que se encontraba aquello. Me devolvieron mi teléfono y mis llaves. Sin esperar, arranqué mi coche y salí de ahí levantando polvo.

Mi mente no paraba de darle vueltas a todo lo conversado. Un sollozo rompió mi silencio estallando a llorar. No era capaz de contenerme, necesitaba expulsarlo. La tensión se engarrotó en mi pie derecho provocando que pisara hasta el fondo el pedal del gas. Me era indiferente en ese preciso momento si me ocurría algo, seguramente sería lo mejor que me podía pasar. Mi alma estaba en las últimas de recibir tantos golpes. ¿Cómo no me di cuenta? Al fin entendía muchísimas cosas; la disculpa repentina de días atrás, su expresión de pánico al saber que me acercaba a la verdad. Emitía señales continuas a las que no quise prestarle atención y, pensándolo bien, ponía en duda que quizá lo podía haber sospechado desde un primer momento y me negué a hacerlo. Yo misma me puse una venda en los ojos.

Aun así, lo que más me sorprendió fue que no me sentía dolida por lo del collar y tampoco por su acercamiento para sonsacar información, sino porque supo en todo momento que iban a hacer daño a una de las personas que más amo de mi vida y dejó que sucediera. Estuve a punto de perder a mi hermano por su egoísmo, y eso no lo iba a olvidar.

Un rugido se filtró por mi ventanilla, era Matteo. El negro intenso de sus ojos aminoró la ansiedad que se respiraba en el coche, su ligera paz traspasó el cristal y consiguió destensar una de mis manos liberando el volante. Bajé el cristal y dejé entrar ese aire helado que congelaba parte de mi cara. Se acercó con su moto y se agarró a mi ventana. Cogí su mano y me sentí reconfortada.

Los dos en marcha, uno al lado del otro, se transformó en un momento íntimo. Me di cuenta de lo importante que llegaba a ser para mí tenerlo cerca.

Llegamos a casa. Me encontraba agotada por las dudas que me invadían. Tenía ganas de hablar con Álex, aunque no lo iba a hacer, debía dejar reposar las cosas para verlas con más claridad.

Sentada en la cama, intentaba organizar todo el descontrol de pensamientos. ¿Qué debía hacer? ¿Qué era lo correcto? Qué complicado era todo.

La voz de Matteo me hizo volver.

—¿En qué piensas?

—En que me gustaría que, cerrando los ojos, pudiera olvidarme de todo.

—¿Te quieres olvidar de todo?

Se sentó a mi lado y me acarició el brazo. Una chispa eléctrica recorrió mi piel creándome un escalofrío. «¿Cómo puede ser que reaccione así en este momento?», le recriminé a mi propio cuerpo. Debería dejar pasar, aunque fuera, un tiempo de luto y no pretender montar una fiesta a la mínima de cambio. ¿Cómo conseguía Matteo crear eso en mí? Lo observé anonadada.

Su cara avanzaba despacio, y mi corazón ascendió hacia la garganta para latir en ella. Cerré la boca para impedir que saliera. Era demasiado tarde para detenerlo, tocó mi mejilla y sentí cómo su sed me envolvía. Conquistó mi necesidad para que ansiara probar sus carnosos labios. Desconecté mi razonamiento y, de una vez por todas, me dio igual si era el momento o no, solo hice caso a esa vocecilla que me aconsejaba que fuera libre. Con miedo, acuné su bonita cara.

Se ralentizó el tiempo, era una de las cosas que me agradaba cuando estaba con él, cada movimiento era a cámara lenta. Cerré los ojos y puse primera. Una explosión estalló en mi interior cuando mi boca impactó con la suya. Sin pedir permiso nuestras lenguas se abrazaron. Aumentó la intensidad de nuestros besos y nuestras yemas memorizaban el tacto de la piel como si fuera un bonito reencuentro.

Me desentendí de su camiseta y me acogió con deseo; me agarró con fuerza sentándome sobre él. No recordaba lo que era sentir el tacto de su torso, era pura adicción. Su boca se deslizó por mi piel y un calor húmedo se concentró entre mis piernas, la locura ya corría por mis venas e iniciamos un roce lento y sensual.

Me quité la camiseta, Matteo me contemplaba, no se quería perder nada. Su forma de mirarme me excitaba y dejé caer mi peso sobre él tumbándonos en la cama. No teníamos prisa, queríamos disfrutar de ese momento, de nuestros cuerpos, nuestros labios, nuestras miradas…

Jadeaba en mi oído y mi deseo se desataba. Nos sincronizamos para desabrocharnos los pantalones. Nuestros ojos no se despegaban uno del otro.

—¡Tamaraaaa! Estoy en casa.

¡Mierda! Nunca se me había cortado tan fugaz la libido. Mi alta temperatura cayó por los suelos. La cara de Matteo era un poema. Nos observamos para saber qué hacer, él miró su ostentosa erección, y decidí empezar a moverme.

Me abroché la cremallera del pantalón y me coloqué la camiseta. Intenté recomponer mi respiración mientras me recogía el pelo con una coleta. No podía dejar de mirarlo, pensé en lo que podía haber sido y sonreí.

Antes de salir, corrí hacia él y besé de nuevo su seductora boca.

—Qué bonito hubiera sido —susurré entre sus labios y me alejé con una sonrisa picarona.

Salí a buscar a mi hermano. Me hubiera gustado acabar lo que había empezado, aunque moría de ganas de abrazar a José. Me asomé por la puerta del comedor, y él estaba allí, de pie, esperándome. Nos fundimos en un abrazo durante un rato, tenerlo cerca hacía que mi cuerpo y alma recuperaran esa energía que se había desgastado durante su ausencia.

Nos sentamos en el sofá, y empezó a hablar. Lo escuchaba con admiración. Se deshinchó como un globo, me exponía todo lo que había meditado, las palabras y la resolución con que respondía a cada una de sus preguntas eran fascinantes. No podía imaginar que algún día le escucharía decir esas cosas.

—Y, ahora que parece que lo tienes claro, ¿qué vas a hacer? —pregunté con curiosidad.

—Me voy a casar con él, aunque Yago lo desconozca. No tengo miedo a nada. Quiero probarlo todo, siempre y cuando sea a su lado.

—Joooo, José, muero de amor.

—No llores, idiota, que, si no, lloraré yo también.

Me lancé a sus brazos y solté toda la represión que tenía atrincherada. Fue la gota que colmó el vaso. Me hubiera gustado explicarle todo lo que había sucedido esos días, sin embargo, él vivía un bello momento, el mejor de su vida, como para estropearlo con sandeces.

Al poco, apareció Matteo con tres cafés con una bola de helado de sabor a vainilla en su interior.

—Hombre, Matteo, no sabía que estuvieras aquí. ¿Qué es esto? —Mi hermano examinaba la bandeja que sostenía Matteo.

—Es una cucharada de helado de vainilla con un chorrito de expreso caliente.

—Ah, un affogato.

—Exacto, José, veo que dominas —dijo sorprendido Matteo, a la vez que me miraba de soslayo.

—Sí, es lo que tiene cuando viajas por trabajo. Tamara, pruébalo, verás qué bien nos irá después del arranque emocional que nos ha dado.

Nos entendimos a la primera. Por mucho que se lo quisiera ocultar supo que esas lágrimas no eran por una simple emoción, sino que era por lo que yo callaba.

José empezó a explicarnos su experiencia durante esos quince días. Fue muy divertido, escuchar las vivencias de su aventura de encontrarse. De vez en cuando, se me escapaba la vista hacia Matteo y me perdía en su mirada de canalla. Al regresar de mis perturbados pensamientos, él me observaba con una sonrisa ladeada.

—Por cierto, ¿he interrumpido algo?

—No —contestamos al unísono Matteo y yo.

—¡Uy, que aquí hay tomate!

—No digas tonterías, José. —Sentí cómo mis mejillas se ruborizaban.

—Tamara, me estás mintiendo. A ver, déjame olerte.

—Ni hablar, me voy a preparar la cena. —Lo empujé y me escapé de sus garras para salir corriendo.

—¿Tamara? No huyas.

—Yo me voy a ayudarla.

—Madre mía, uno se va unos días y aquí se montan un festival de feromonas.

Como una poseída iba de un lado a otro de la cocina, intentando concentrarme para preparar la cena. Al segundo, tenía a Matteo a mi lado, me arrinconó entre sus brazos en una esquina.

—¡Tranquilos! Podéis hacer manitas si queréis, no me voy a asomar por la cocina.

Era mi hermano, que nos gritaba desde la terraza, el muy sinvergüenza.

Nos pusimos a reír por lo bajini para que José no nos descubriera. La alegría se transformó en deseo, el mismo que dejamos pendiente antes de ser interrumpidos. Atrapada con gusto entre sus brazos, sentía cómo su mirada martilleaba mis labios. Deseaba besarlo, sentirlo, todo. Coloqué mis manos por detrás de su nuca y eso hizo que acortáramos distancias. Muy a nuestro pesar, esa tensión que manteníamos a raya sabíamos que no iba a llegar a ningún puerto, porque no era el momento, no era nuestro momento.

Esa noche dormí acompañada y no de quien creéis. Fue la cara de mi hermano la última imagen que vi antes de caer rendida del propio cansancio.

41. Me vas a escuchar

Pasaron los días, Álex continuaba desaparecido, con el teléfono inactivo. La preocupación pesaba sobre mis hombros, no quería que hiciera ninguna tontería. Necesitaba hablar con él, solucionar el tema con mi padre, joder, cómo me costaba pronunciar esa palabra al referirme a Bruno. Entendía el escozor de este por la traición de Álex, por cómo se refirió a él era como un hijo.

Era sábado por la mañana y mi hermano se mudaba con Yago. Ver cómo preparaba las maletas para iniciar un nuevo camino me enorgullecía y sentía una paz interna al verlo por primera vez completo.

Con Matteo, desde que rompimos límites, no tuvimos ningún momento más íntimo. José, sin darse cuenta, se encargó de que fuera así. No supimos cómo se las ingeniaba, cuando encontrábamos ratos a solas, aparecía él de la nada. Solo nos quedaba reírnos.

Acerqué a mi hermano a casa de Yago, quería comprobar si mi cuñado sabía algo sobre Álex.

—Tamara, cuánto tiempo sin verte.

Yago me recibía con los brazos abiertos tras darle un besazo de película a mi hermano. No esperé para corresponderlo. Ese distanciamiento entre nosotros dos había sido por mi culpa, aunque era conveniente que lo hiciera así para cerrar la etapa de su hermano sin intermediarios.

—¿Te quedas a comer?

—No, a ella la han invitado a una barbacoa —le explicó mi hermano, que, resentido, se marchó a su habitación.

—Vosotros también lo estáis, aunque tú has decidido tener otro plan.

—Llevo más de dos semanas sin probar mi mejor plato, no puedo perder el tiempo —José me hablaba desde la habitación.

—¿Sabes algo de Álex? —susurré a Yago.

—No.

—¿Yago? —Le toqué la barbilla para que me prestara atención—. ¿Me puedes mirar a los ojos cuando me hablas? Te lo vuelvo a preguntar…

—Está bien, Tamara. No te preocupes.

—Supongo que te ha hecho prometer que no me contarías nada, aun así, es importante que lo vea, necesito hablar con él.

—Solo te puedo decir que está más cerca de lo que te piensas y, donde se encuentra, hemos estado pocas personas. —Yago me miró esperanzado.

—Ay, gracias, Yago. Eres un tesoro. ¿Cómo no te voy a querer? —Le propiné un beso en la mejilla estrujándosela—. Gracias, gracias. ¡José! Me voy. Te quiero y no os canséis.

Cogí el coche y me fui directa a la consentida. Rezaba para que me abriera la puerta. Pasé el control de seguridad sin problemas, al verme, me recordó y me confirmó que Álex estaba en casa. En esta ocasión, no le permitiría escapar como hacía siempre.

Paré frente a la puerta de acceso de la consentida, tuve que aparcar en la calle. Salté la valla lo más rápido que pude antes de ser vista por algún vecino. Me acercaba a la entrada de la casa y la ansiedad empezaba a asomarse, había tantas opciones abiertas de lo que podía suceder que el tambor de mi interior empezó a sonar. Toqué el timbre y esperé exaltada. Después de cinco minutos, y no abrirme la puerta, la golpeé con fuerza. Escuché un pequeño ruido en el interior, me asomé por la cristalera del lateral que permitía ver parte del recibidor y comedor, y al hacerlo nos descubrimos frente a frente. Sorprendido, se detuvo a dos pasos de la puerta, me miraba perplejo, incrédulo de verme a través del cristal. Ladeé mi boca y, acto seguido, me abrió.

—¿Tamara? ¿Cómo sabías que…?

—Es tu refugio, supe que te encontraría aquí.

Se inclinó para dejarme acceder a la consentida, ese lugar mantenía el mismo aroma de siempre, creando una alteración confusa a mis sentidos. Todo estaba igual, mirara donde mirara me venía a la memoria imágenes vividas allí. Me llevó a la terraza y, mientras lo esperaba, preparó un pequeño aperitivo.

Lo tenía frente a mí, sentado. Mis pensamientos divagaban porque no sabía cómo empezar para no liberar mi brusquedad. Un calor me ascendió desde los pies concentrándose en mis mejillas y orejas, notaba como si de un momento a otro me fueran a explotar. Intentaba autocontrolarme, no quería estallar, quería que me explicara, aunque no me marcharía de ahí sin que me escuchara.

—Te he estado llamando, y tenías el teléfono apagado. He saturado tu buzón de voz.

—No estaba para hablar, Tamara. —Tenía la vista puesta al frente.

—Hoy lo vas a hacer. Tengo tiempo, pero no para perderlo.

—¿Por qué necesitas que lo diga si ya lo sabes? —Me miró con semblante serio.

—Porque quiero escucharlo de tu voz, lo necesito.

Álex suspiró fatigado, desvió su mirada hacia otro lado. Por primera vez, no me sentía culpable por ver cómo alguien se rompía delante de mí. Álex era hábil para activar mi debilidad, aun así, fue diferente.

—No me acerqué a ti por el collar, si es lo que quieres saber. —Le negué con la cabeza—. Vi una oportunidad para alejarme de Bruno y de todos los sucesos que arrastraba a mi espalda por permanecer a su lado. Iba a ser fácil, solo teníamos que infiltrarnos entre ellos siendo uno más, haciéndoles creer que dominaban para localizar la ubicación del collar. Una vez la obtuvimos, ellos me lo entregarían, y yo lo vendería en el mercado negro. Y con ese dinero huiría lejos de esa vida para empezar otra. Y…

—Aparecí yo.

—Sí. —Nuestras miradas se imantaron—. Al principio me hiciste gracia. Eras una chica alocada, con ganas de venganza y te defendías muy bien delante de Roberto. Sin darme cuenta te colaste en mi mente, coincidíamos demasiadas veces y acabaste siendo amiga de mi hermano. Cada detalle que sabía de tu vida me atrapaba, como si fuera una víctima de tu propia telaraña. Se jodió todo cuando supe que eras hija de Bruno. Sin embargo, el plan debía continuar.

—Y tanto que continuó, hasta el punto de que mi hermano recibiera una paliza.

—No, eso no fue así.

—Álex, no me mientas. Lo de la joya para mí es lo de menos, sé que lo nuestro ha sido real, sin embargo, no te puedo perdonar que permitieras que pegaran a José, más bien, no lo puedo olvidar. Me has matado.

—No, cariño… —Me cogió de las manos y nos miramos sorprendidos—. Ese no era mi plan. Cuando la iba a vender fue en el momento en que la policía nos pisaba los talones, ellos lo sabían todo porque tú eras la confidente.

Esas palabras me golpearon con fuerza la boca de mi estómago retorciéndomelo de dolor. Recogí las manos, molesta. No sabía a quién tenía delante.

—¿Cómo? ¿Lo sabías todo desde el principio?

—Sí, y más cosas que desconoces.

—Da lo mismo, no quiero saber nada.

—Tamara, yo…

—No empieces. —Golpeé la mesa, furiosa—. Estoy alucinando. Te ha dado igual todo, hasta mi vida, por una puñetera joya.

—¡No! Lo último que quiero es hacerte daño. No me dio tiempo a venderla, tuvimos que huir. Manuel me amenazó con contárselo a Bruno si no recibía su dinero en cuarenta y ocho horas.

—Y lo mataste.

—Él ya estaba muerto, lo hubiera matado aquella misma noche en el baño, aunque lo impediste. Llamé a tu padre, le dije cómo os encontré y no hizo falta nada más.

—¿Por eso cambiábamos de país constantemente? ¿Porque Bruno te buscaba?

—Bruno me dio la oportunidad para devolvérsela. A mí la joya ya me daba lo mismo.

—Es que no lo entiendo. —Alcé la voz más de lo que pretendía—. ¿Por qué no se la diste?

—Porque no quería darte ningún motivo para regresar a España. ¿No ves que, si volvíamos, te perdía? Estábamos tan bien juntos, tú, yo y el mundo. Me daban lo mismo las consecuencias.

—¿Y Erika?

—¡La malparida esa! Ella fue la que lo provocó todo. —Ahogó un gruñido desde su garganta—. Corrió a contárselo a Bruno, quería vengarse por la muerte de Manuel. A pesar de que fue todo en su contra, Bruno le puso precio a su cabeza. Al verse acorralada me exigía el dinero, amenazándome con hacer alguna locura. Pensé que iría a por mi hermano, por eso le puse seguridad. Y, cuando me advirtió que haría daño a quien más amaba, entendí que la víctima era tu hermano, y llegué tarde.

—Para, no quiero escuchar más. Sé cómo continúa la historia. —Sus manos volvieron a tocarme. Mi ansiedad cada vez era más grande, me costaba controlarla—. ¿Entiendes que no pueda perdonarte lo que pasó?

—Lo peor de todo es que con el tiempo me perdonarás y, aun así, no lo olvidarás. Lo siento mucho, se me fue de las manos.

—No sabes lo que me duele. Cuando supe la verdad te hubiera ahogado con mis propias manos. Ahora me retengo por no soltarte palabras que sé que te dañarían, porque estaría hablando desde la rabia y no me quiero arrepentir el día de mañana.

—Sí, sé que soy el culpable de todo tu dolor. Por eso me voy a entregar a Bruno.

—Es verdad que te odio, pero no como para desearte la muerte. Quiero que me des el collar, y yo se lo devolveré a su propietario.

—Es demasiado tarde. Como todo. Ahora, si me permites, te pido que te vayas. —Se puso en pie y me indicaba con su brazo la puerta.

—No.

—Por favor, vete.

—Álex, no me voy a ir de aquí hasta que me prometas que no harás ninguna locura.

—¡Qué más te da! —Gesticulaba enfurecido.

—¿Por qué dices eso?

—¿Qué te importará mi vida? Si ya no estamos juntos.

—Que no esté contigo no quiere decir que hayas dejado de importarme. Sé que el tiempo lo pondrá todo en su lugar y conseguiré que este rencor que te tengo desaparezca. Lo que no voy a permitir es que vayas directo a la muerte.

—¿Qué sentido tiene la vida si no la voy a compartir contigo?

—Álex, no seas así. Nadie dijo que un primer amor durara para siempre. No vayamos a dramatizar, porque tanto tú como yo sabemos que es mejor que no estemos juntos. No me arrepiento de nada de lo que he vivido contigo, es más, te lo agradezco. Ahuyentaste a esas sombras que me atormentaban y conseguiste que volviera a confiar en mí. —Le agarré por las mejillas para que dejara de mirar a otra dirección—. Te he querido y te sigo queriendo, sin embargo, nuestra relación no habría llegado a buen fin, y lo sabes.

—Tamara, vete ya.

Apartó mis manos de su rostro y me indicó con su mano que me fuera.

—¿Por qué no me quieres dar el collar? ¿Prefieres morir? —Se le escapó una sonrisa silenciosa, irónica. Resopló y volvió a subir su brazo para indicarme la salida. Vi que no tenía nada que hacer y decidí seguir su consejo e irme. Antes de llegar a la puerta, quise aclarar una duda.

»¿Tú sabías que Bruno y yo nos conocimos en el hospital cuando mi hermano estaba ingresado?

—Si hubiera sabido que eso iba a ocurrir, no lo hubiera permitido, no tenía ni la menor idea de que os hubierais conocido ahí.

Abrí la puerta e intenté que conectaran nuestras miradas lanzando el último cartucho.

—Te voy a pedir un último favor —le dije preocupada, no lo veía con su mejor ánimo—, llámame antes de hacer una locura y lo hablamos para solucionarlo. Por favor.

Sin quitarme la vista de encima, cerró la puerta. Vaya bofetada recibió mi compasión. El sentimiento de pena se acomodó en un rincón de mi corazón. ¿Cómo iba a evitar que se entregara a Bruno? Él estaba decidido, cada palabra que expulsaba por su boca sonaba a sinceridad. Me vino a la cabeza la persona que me podía ayudar, a pesar de que sabía que iba a desencadenar una guerra mundial.

***

Me desvié por una media hora del camino a casa de Samuel, debía serenarme. Sentada en el capó de mi coche, perdí la mirada en el horizonte, que me brindaba, desde las alturas, ese mirador.

Qué irónico todo, retomaba de nuevo mi camino desde el punto de partida. Volvía a vivir una situación similar a la de hacía más de dos años. Esa vez, con los pensamientos más claros.

Sentí la vibración del teléfono, que rompió mi concentración. Era Matteo.

—Hola, ¿dónde estás? —dijo nada más al descolgar sin dejarme hablar—. Estamos todos aquí, en casa de Samuel, ¿ocurre algo?

—No, nada. Disfrutaba de la soledad. Ahora voy para allá.

—¿Estás bien?

—Luego hablamos. —Colgué.

Diez minutos después, inicié el viaje a esa barbacoa.

Una vez en casa de Samuel, el anfitrión, antes de llevarme con todos, me hizo un tour por su interior. Para mi parecer ese dulce hogar, como él lo había nombrado, era enorme para él solo, sin embargo, al ver lo ilusionado que estaba, no quise romper la magia. Aproveché esos instantes de intimidad para comentar lo que había sucedido unas horas antes.

Samuel resoplaba y no dejaba de peinarse el pelo.

—Pienso igual que tú, es un kamikaze —me confirmaba entre susurros.

—¿Y qué puedo hacer?

—No te molestes por lo que te voy a decir, creo que eso es decisión de Álex. Tú ya has hecho todo lo posible, no le debes nada. —Me agarró con dulzura por los brazos—. Siempre lo das todo por los demás y es hora de que lo hagas por ti. Es su iniciativa y tienes que aceptarla. Pensé que te enfadarías por lo de tu hermano.

—Claro que me he enfadado —afirmé mientras bajábamos las escaleras—, es más, no se lo perdono, aunque tengo que confesar que me pesa más la pena.

—Álex no es mala persona, aun así, siempre te arrastrará por sitios que no son agradables. Sé que no te arrepientes de nada, y me vuelvo a reiterar, tienes que empezar a vivir lo que tú quieres y dejar de preocuparte por los demás.

Concluimos la conversación porque nos reclamaban desde la terraza, agradecí la confesión de Samuel. Me hacía falta que alguien me dijera la verdad, siempre había aceptado vivir lo que a la otra persona le creaba felicidad.

A continuación, la barbacoa estaba en marcha y la carne en el asador. Matteo me observaba de soslayo cada dos por tres desde la distancia. Él ayudaba a Samuel a cocinar la carne mientras Aroa, María, Carlos y yo compartíamos sensaciones del nuevo hogar del anfitrión. Todos coincidimos en lo mismo; en que era una casa muy grande para una sola persona.

La comida me cayó como agua de mayo, desconecté y disfruté de las conversaciones de mesa que nos aportaba Aroa de su vida con Carlos, no había instante en el que este no estuviera rojo como un tomate. María también era partícipe de esas risas, confesando situaciones del trabajo con todos los hombres que se sentaban allí. Ellos intentaban censurarla, aun así, no lo conseguían.

Llegamos a los cafés y el ambiente era relajado, la risoterapia hizo mella en nuestros estados de ánimo dejándolos descansados. Hasta que María hizo subir el pan.

—Hermanito, tenemos una duda. ¿Por qué una casa tan grande?

—Sí, yo tengo la misma curiosidad. —Apoyé mi barbilla en mis manos prestándole la máxima atención a Samuel.

—Chicas, ¿no vais a aflojar? —se interpuso Matteo—. Lleváis toda la comida atacándonos.

—Calla, calla —interrumpió Carlos—. Que esa duda a mí también me invade. No solo a las chicas.

—Vale, me habéis pillado. Llevo más de ocho meses conociendo a una chica. Y hemos decidido comprarnos una casa a medias. —María escupió toda la bebida que tenía en la boca, y los demás abrimos los ojos de asombro—. Sé lo que estáis pensando. Que es demasiado pronto, aun así, todo lo que he vivido estos últimos años con vosotros me ha hecho reflexionar. ¿A qué tengo que esperar? ¿A que llegue mañana y me disparen? Pues no. Es una chica preciosa, conectamos a la primera. Pasaba más tiempo en su casa que en la mía, como los dos teníamos piso, los hemos alquilado y hemos comprado una casa a medias. Porque así el día de mañana, si ocurriera algo, los dos podríamos volver a lo que ha sido nuestro hogar.

—Jooo, tete, qué ilusión, por fin tengo cuñada. —María se abalanzó sobre Samuel—. Creía que te ibas a quedar para vestir santos.

—Gracias, hermanita, por la confianza depositada en mí. Hoy la conoceréis, vendrá más tarde. Está nerviosa, y yo también.

—Enhorabuena, compañero. —Matteo le dio un medio abrazo de lado.

—Seguí tu consejo, amigo.

Como nos advirtió Samuel, su novia, Tania, se presentó en su casa. Al encontrarse sus miradas destellaban, no dejaban de sonreírse. No le soltó la mano en ningún momento, ni siquiera para saludarnos. Era de media estatura. Con una melena castaña ondulada. Su tez era blanca, parecía porcelana. De los propios nervios apretaba los labios entre sí, formando una tensa sonrisa. Sus ojos eran azabaches y rasgados, con ellos lucía unas modernas lentes de pasta negra. Samuel no la dejó a solas, tenía miedo de que las mujeres que nos encontrábamos allí la atacáramos a preguntas.

Aproveché para alejarme de la multitud mientras estaban inmersos en la conversación de la nueva relación y me escapé a la cocina. Entretenida, colocando los platos en el lavavajillas, noté una presencia que se acercaba.

—¿Otra vez quieres soledad?

—Hola, Matteo. —Noté cómo el bombeo de mi corazón se aceleraba y tuve que improvisar—. Quería ayudar un poco a Samuel y que se encontrara la cocina recogida.

—¿Y no tiene nada que ver con lo que te ha sucedido antes de venir aquí? —Se apoyó en la encimera y cruzó sus brazos.

—¿Cómo sabes lo de Álex? —Dejé lo que estaba haciendo para mirarlo—. ¿Ya te lo ha contado Samuel?

—No, me lo acabas de confesar tú. Y, por lo visto, Samuel lo sabe.

«Bravo, Tamara. Hasta el fondo, has metido la pata hasta el fondo», me recriminaba mi consciencia. Mis nervios actuaron por mí saliendo de esa situación por patas.

—¿Me han llamado los de fuera? —Empecé a andar sin mirar atrás.

—Tamara.

Sentí cómo la mirada de Matteo se clavaba en mi nuca. Pues la bala estaba colocada en el cañón, solo hacía falta disparar. Sin girarme, empecé a hablar.

—Te lo voy a contar, aunque te pido por favor que no me cortes e intenta no enfadarte.

—¿Que no me enfade, dices? —Me sujetó del brazo para girarme despacio y así pudiéramos mirarnos a los ojos.

—Inténtalo por lo menos. —Con gesto serio me indicó que procediera—. Quería oír la historia de su propia voz.

—¿Y te ha contado la verdad? ¿O ha hecho como siempre, endulzar sus palabras para llevarte por donde quiere?

—¡¿Te quieres callar?! —grité más de lo que pretendía—. Me lo ha dicho todo. Y quiere entregarse a Bruno, lo tienes que ayudar.

—¿A matarlo?

—¡No! Matteo, por favor. A que no cometa esa locura.

—¿En serio? Por él le dieron una paliza a tu hermano que casi le quitan la vida. —Sus palabras estaban cargadas de dolor.

—Lo sé y no lo voy a pasar por alto. Aun así, no se merece morir. Bruno no es nadie para decidir quién vive o quién muere. ¿Me entiendes?

—Sí, por supuesto. Ahora lo veo todo más claro. Me pediste ayuda para verte con Bruno y así pedir clemencia por la vida de Álex. —Se separó de mí y empezó a andar de un lado a otro de la cocina.

—Vale, puede que tengas razón y te entiendo, pero… —Matteo me rodeó para marcharse, y me adelanté a su paso para interponerme en su camino. Cerré la puerta de la cocina para que no saliera.

»De aquí no sales hasta que me escuches. —Sentí cómo nuestras miradas se anclaron entre ellas—. Sé que es como revivir lo de años atrás. Aunque, esta vez, es distinto. Mi corazón no le corresponde a Álex, he tardado en darme cuenta, pero no quiero que le suceda nada malo, ha sido importante en mi vida y no quiero que por una insensatez muera. Lo que hemos pasado mi hermano y yo no tiene nombre, no lo voy a perdonar nunca. Antes lo hubiera echado a los lobos, sin embargo, haciendo eso no soluciono nada. Se le fue de las manos y no pudo controlar la avaricia de otras personas, sé que él lo está pagando. Me lo ha demostrado hoy.

—¡Ah! ¿Sí? ¿Cómo? —Su expresión me indicaba que no le importaba nada de lo que le decía.

—Me ha dicho que prefiere morir antes que continuar sin mí.

—¿No lo ves? Está jugando con tus sentimientos.

—No lo creo, de igual forma, mi debilidad por él ha desaparecido.

Esperaba que Matteo se resignara de su enfado y me abrazara. Sin embargo, se quedó parado sin hacer nada. Abrió la puerta y salió.

Cayó la noche y continuábamos en casa de Samuel. Puso música, y la gente se animó a bailar. Pedimos pizzas para cenar, aunque no me quedaba demasiado hueco en el estómago por toda la carne ingerida.

Como era de esperar, todos bailaban menos Matteo y yo. María le insistió varias veces, estaba aún demasiado molesto para dejarse llevar y disfrutar. Aroa no se lo pensó, lo acechó como un águila a su presa y lo obligó a bailar. Matteo supo que no tenía remedio y no se resistió. Carlos se acercó a mí con picardía y acepté su proposición.

De vez en cuando, lo miraba de soslayo, y él, frío como el hielo, se resistía. Sin esperármelo, Aroa gritó:

—¡Cambio de pareja!

Y nos encontramos uno frente al otro. Todos estaban a la expectativa, seguro que nos habían oído gritar desde la terraza. Estiré mi mano esperando ser aceptada y empezó a sonar una bachata, ADMV de DJ khalid X Mr.Don, acabó agarrándome la mano y tiró de mí para acercarme a él. Me rodeó con sus brazos y todo él me acariciaba. Me sorprendió cómo se movía indicándome qué hacer.

—Durante estos dos años han pasado muchas cosas y una de ellas es que tu amiga, la loca, me apuntó con ella a bachata. —Crucé miradas con Aroa y me guiñó un ojo. Acerqué mi cara junto a la suya y me dejé llevar. Matteo me susurraba al oído la letra de la canción erizando mi vello. Solo tenía ojos para él, su mirada, su boca y lo que me decía. Apoyó su frente en la mía y se declaró con un tramo de la canción:

»Cuando los años nos pesen, las piernas no caminen, los ojos se nos cierren y la piel ya no se estire. Lo único que pese es lo que hicimos en vida y, aunque nada de esto pase, eres el amor de mi vida. —Me inclinó hacia atrás y volvió a repetir con suavidad en mi cuello—. Eres el amor de mi vida.

Volvió a incorporarme y, antes de que mi pie tocara el suelo, mis labios acariciaron los suyos. Sabía lo que le suponía a Matteo confesar sus sentimientos y pasar por alto todo lo hablado en la cocina. Mis cautelosas manos se colocaron en su cuello para no dejar de besarlo. Me sujetaba por la cintura y hacía presión contra él. Nuestras lenguas, sin vergüenza, empezaron a rozarse entre ellas.

De repente, unos brazos nos rodearon.

—Por fin, chicos, os quiero un montón. Qué sufrimiento me habéis hecho pasar. Ya era hora.

Aroa nos confesaba abrazándonos con fuerza y estrujando nuestras caras entre ellas. Al poco fuimos cubiertos por varios brazos. Se escuchaban susurros felicitándonos. Al final, sin querer, les habíamos hecho partícipes a todos de nuestra relación.

Ese día pasé una página más de mi pasado y estaba preparada para vivir el presente.

42. Una vez más
ÁLEX

Yago no quiso abandonarme. La noche que no me vi capaz de sincerarme, los astros se tuvieron que alinear. Mi hermano me llamó en el momento justo en que despedía a Tamara en el taxi, alejándola de mí de una vez por todas. Estaba preocupado, no, destrozado. José llevaba varios días desaparecido por un reencuentro emocional consigo mismo. Engullí toda la tristeza que me invadía para poder consolarlo, aunque era demasiada. Tras cruzar la puerta de su casa, nuestras miradas se hablaron y supo que mi alma necesitaba ser escuchada.

No entendí cómo consiguió que mi boca escupiera a golpe de aire toda la verdad. Mi hermano no daba crédito a nada. Se estiraba del pelo y resoplaba a la vez. Hablé sin tapujos, a alguien le debía confesar quién era en realidad, y él era el adecuado. Sentí cómo el peso de mi mochila se desvanecía. Fue una sensación liberadora.

No quiso interrumpirme por el esfuerzo que me suponía, aunque ganas no le faltaban. Una vez dicho todo, me puso los puntos sobre las íes.

—No sé ni por dónde empezar, Álex, te mataría. Por muchas vueltas que le dé, no entiendo cómo llegaste hasta ese punto. ¿Contrabando? ¿En serio? ¿Sabes qué? Te jodes. Eres responsable del peso que te presiona el pecho y te dificulta respirar. —Se puso en pie y maldecía para sus adentros—. ¿Te has dado cuenta de hasta dónde te ha llevado la avaricia? ¿Pensabas que te ibas a librar teniéndolo todo controlado, haciendo y deshaciendo a tu antojo?

»¡Joder! ¡Que casi matan al hombre que amo! Sabía que jugabas en otra liga y se lo advertí a Tamara, y mírate, el que ha quedado herido has sido tú. Te lo mereces. El karma te lo ha devuelto y con creces. —No podía estar quieto, iba de un lado a otro del comedor, gesticulando sin parar—. Duele, ¿verdad?

»A pesar de todas las barbaridades que me has confesado, te perdono. —Dejé de prestar atención al suelo y lo miré con asombro—. Creo que necesitas escucharlo y te hablo desde el corazón. Estoy cabreado, y el amor te la ha jugado y has comprobado lo fuerte que puede golpear.

»Lo hecho hecho está y por muchas vueltas que le demos no vamos a llegar a ningún punto. Hay que aceptarlo sin más, los dos juntos. —Se sentó a mi lado y me agarró con fuerza—. Álex, quiero que lo tengas claro, eres la única persona que ha luchado por mí y has conseguido que tuviera una infancia y adolescencia dignas. Siempre has estado a mi lado, y ahora me toca a mí.

Yago hizo un monólogo donde se respondía a sí mismo sin dejar que mediara palabra. Recibí confesiones muy duras, sin embargo, me las merecía. Aun así, me perdonó. Gracias a Dios, porque no sabía si mi corazón iba a soportar otro puñetazo.

Mi hermano sopesó todo y consideró que lo mejor era desconectar el teléfono para no caer en la tentación de volver a llamarla. Se quedó con mi móvil, supuse que me vio bastante afectado y creyó que en algún momento de flaqueza contactaría con ella. Estaba en lo cierto, los primeros días en el apartamento que compré para los dos, frente a la playa, parecía que me estaba desintoxicando de ella. Sudé, temblé y hasta me enojé. No dejé nada intacto en ese lugar, ella era mi droga favorita y mi cuerpo no estaba dispuesto a desengancharse con tanta facilidad.

Todo aquel lío de sentimientos que me atormentaba me pasaba factura. Me planteé ir al taller, ya que era la única manera de verla. Por primera vez, tenía miedo, miedo a lo que podría hacer Tamara al verme. No sabía si Bruno se había encargado de confesarle mis artimañas y hacerle ver que no era apto para estar a su lado. La incertidumbre era otro estado que vivía por primera vez, qué débil te hacía el amar a alguien.

Decidí regresar a mi casa, la que era mi cueva, mi lugar, Pisé su interior y miles de imágenes bloquearon mi mente quebrando mi corazón. Fue un error ir a la consentida. Todo me recordaba a Tamara, después de los años, en las sábanas permanecía su olor. Ni el tiempo jugaba a mi favor.

Una mañana, Yago se presentó cargado de bolsas de supermercado.

—¿Cómo sabías que estaba aquí?

—Porque vengo de hacer ciento diez kilómetros y no te encontrabas en tu apartamento. Supuse que estarías aquí.

Mi mente envió una orden a mi boca y de modo mecanizado sonreí. Los ojos de Yago desprendían tristeza y era por culpa de lo que emanaba de los míos.

Ese día disfruté de su compañía y la verdad era que me fue muy bien. Él no me exigía nada, solo estaba a mi lado. Me obligó a comer, aunque mi estómago no estaba para historias.

Cayó la noche y nos encontrábamos los dos tumbados en mi cama, Yago recibió un mensaje de José, regresaba a casa con las ideas claras. Al principio, mi hermano estaba eufórico y, al segundo, se transformó en pura incertidumbre.

—Yago, debes tranquilizarte. José se ha preocupado en comunicarte lo que va a hacer. Eso es buena señal.

—¿Tú crees?

—Sí, ojalá una cuarta parte de su preocupación la tuviera Tamara conmigo.

—Seguro que la tiene.

—Si se ha visto con Bruno, lo último que sentirá por mí es preocupación.

—¿Y si aún no lo ha hecho?

—Hubiera contactado contigo, ¿no? —Mi hermano se colocó de costado para prestarme atención—. Sé que ella ya no siente por mí como antes, la incertidumbre que me acecha la ha desencantado.

—No seas tan duro contigo mismo.

—Durante nuestra última cena, mi valentía creció y me vi capaz de descubrir la verdad, y Matteo se interpuso. No quise defenderme, solo me protegí, cada golpe que me propinaba me lo merecía. Tardó bastante en averiguarlo, aunque era uno de los tantos contras que acepté y a los que me iba a enfrentar. Aunque lo peor de todo fue la cara de ella, tenías que haber visto su mirada de terror por saber lo que le escondía. Mi valentía se esfumó y solo pensé en huir. El resto ya lo sabes.

—Dale tiempo a Tamara. Ha cambiado mucho desde vuestro regreso a España. Hay que añadirle toda esa avalancha de sinceridad que se ha encontrado. No es fácil de asimilar, seguro que, con el tiempo, acabará perdonándote. Porque, donde hubo amor, siempre queda la comprensión.

—Ojalá tengas razón, hermanito.

Ese día pude dormir de un tirón durante toda la noche, me vino muy bien la compañía de Yago, a mí y a mi descanso.

***

Al día siguiente.

El resplandor atravesaba mis párpados. Desperté y me encontraba solo en la cama. Mi hermano me dejó una nota en la cocina con el desayuno preparado.

Me hubiera gustado desayunar contigo, pero José quiere verme, y yo ansío que llegue ese momento. Cómete este desayuno, estás en los huesos y, si Tamara te viera, se echaría las manos en la cabeza. Te quiero y bienvenido al mundo del AMOR.

Después de dar buena cuenta a parte de ese desayuno para cuatro personas que me dejó listo Yago, lo ordené todo y me di una ducha, de esas que dejas caer el chorro de agua ardiendo por tu cabeza para liberar la presión omitida por los pensamientos. Abrí los ojos y vi cómo ella me observaba a través de la mampara, con gesto serio y mirada de repugnancia. Aun así, estaba hermosa, hasta con los brazos cruzados. Salí con lentitud y sin dejar de mirarla. No quise parpadear por si desaparecía.

—Detente, no des ni un paso más. —Le hice caso, me encontraba a la expectativa—. ¿Qué esperabas que hiciera con tus palabras? ¿Que me tirara a tus pies? ¿No te has dado cuenta? Todo lo que dices tiene fecha de caducidad. Te voy a dar un consejo; las palabras tienen que coincidir siempre con los hechos.

Algo me sacudió en la boca del estómago, creando un dolor insufrible para quedarse. Cerré los ojos para soportar el daño ocasionado y, cuando volví a abrirlos, Tamara ya no estaba.

Cada una de sus palabras tenían razón, no fui sincero. Me vestí y me dejé caer a los pies de la cama. No cesaba de retumbarme una y otra vez todo lo que me había dicho y la manera en que lo hizo. «Todo lo que dices tiene fecha de caducidad», era lo que más resonaba en mi cabeza.

—Fecha de caducidad —susurré.

Cogí mi arma y me senté de nuevo. No logré sacarme esa maldita frase. Tamara tenía razón, todo tenía fecha de caducidad y, si a lo nuestro ya le había llegado, ¿para qué iba a vivir? Coloqué la pistola en mi sien y cerré los ojos. Sentía cómo la respiración se aceleraba, a la vez que mi sufrimiento menguaba, porque sabía que estaba cerca del final. Una cadena de imágenes recorrió mi cabeza, recordando todos los mejores momentos de mi vida. Mi dedo índice estaba rígido esperando la orden para darle fin a mi tristeza. Quería ver por última vez su imagen, la de Tamara recién levantada observándome desde la cama y cuando nuestras miradas se conectaban, su rostro proyectaba la sonrisa más bonita del mundo. A punto de lograr visualizarla, sonó el timbre de casa. No podía ser, ni para quitarme la vida me dejaban tranquilo.

Respiré hondo y no hice ruido, así, al no escuchar movimiento, seguro que se irían. Volví a concentrarme y, cuando estaba dispuesto a presionar el gatillo, golpearon la puerta.

Me levanté como una furia, ¿quién cojones era? ¿Y qué le perturbaba para aporrear con fuerza la puerta de mi casa?

La rabia se apoderó de mí y por un momento me sentí vivo. Esa persona iba a pagar todo mi tormento. A diez pasos de la puerta principal, vi cómo alguien se asomaba por la cristalera. Y el mundo se detuvo bajo mis pies. No podía creer lo que veían mis ojos, debía de ser una alucinación de esas que comentan que se pueden presentar antes de la muerte. Quieto, sin poder mover ningún músculo, la miré. Era Tamara la que se encontraba allí y sonrió al verme.

Abrí la puerta y la observaba con determinación, algo debía de fallar, eso no podía ser real, hasta que habló.

La tenía ahí, frente a mí, con cara de preocupación. Mis manos querían tocarla, y me prohibí hacerlo. Preparé algo para tomar, de repente mi estómago decidió abrirse y quería comer.

No podía mediar palabra, temía que se volviera a repetir lo mismo que en la ducha. Empezó a hablar y, en vez de reprocharme o actuar de forma despectiva, volvió a darme una oportunidad para que me sincerara. Ella lo sabía todo y no me echó nada en cara. Me vi incapaz, hubiera preferido que me gritara o bien me pegara. Sin embargo, no tuve esa suerte, ella solo quería saber la verdad y que saliera de mi propia boca.

Fue una sensación agridulce, porque ahí verifiqué que los sentimientos de Tamara por mí se habían desvanecido. Qué dolor más jodido, ya no permanecía nada de mí en ella y era muy duro.

Por un momento, quise confesarle las intenciones del acto tan cobarde que iba a hacer dos minutos antes de su llegada. Ella se anticipó, me miró arrepentida, asustada y con un hilo de voz me pidió que no me presentara ante Bruno, que ella, a pesar de todo, aún seguía queriéndome y no iba a permitir que nadie dictaminara mi muerte.

Aún me quería, dijo, aunque no de la misma manera que yo pretendía.

Se creó una lucha de sentimientos en mi interior, ya no podía aguantar más e iba a estallar. Actué lo más rápido que pude y la eché de mi casa. Me quedé varios minutos en la puerta respirando su olor, lo necesitaría para un futuro, por si recaía de nuevo en querer quitarme la vida.

Sin decírselo a ella, me hice la promesa de no abandonarme, ya no por mí, sino por Tamara.

Pasados los días, me vi capaz de encontrarme con ella, fui al taller, necesitaba verla de nuevo. Era última hora de la tarde, sabía que la encontraría ahí y seguro que estaría sola. Sin embargo, hubo algo que rompió mis esquemas. Apareció Matteo con su moto, llegaba al parking de la empresa e iba equipado con una gran bolsa. Entró y estuvieron más de cuatro horas en su interior. La espera se me hizo eterna y sintonicé música para relajar mi ansiedad. Quería matar a alguien, bueno, no, quería matar a Matteo. Una canción se filtró en mi interior desgarrando aquello que creía tener controlado.

Tú y yo no éramos un cuento,

tú y yo estábamos basados en hechos reales.

Y nos matamos en un momento.

Y ni siquiera me avisaste.

Y a ti nadie te conoce como yo, y tú lo sabes…

Cada nota que pronunciaban Sofi de la Torre y Pablo Alborán no se equivocaba, se clavaban en mi alma para potenciar ese dolor tan desgarrador que me recordaba que era el responsable de aquella situación.

No podía largarme de ese lugar, quería saber qué ocurría. Me hubiera acercado, aun así, sabía que con mi actitud acabaría por perder del todo a Tamara. Esperé y, por fin, salieron. Esa imagen se me clavó en mi retina. Salían los dos acaramelados y podía ver desde la distancia el brillo de felicidad de Tamara.

Me faltaba el aire y moría por dentro al ver que le dedicaba una mirada de la que me hubiera gustado ser el receptor. Sin que nadie me dijera nada, esos hechos me dejaban más que claros los sentimientos de Tamara. Cada gesto que le dedicaba se atornillaba en mi corazón y cómo escocía.

—¡Mierda! Esto no se va a quedar así, Matteo, tenlo claro —me perjuré enojado.

Había escuchado que el amor no mataba, aunque, hostia, cómo dolía.

43. Es una cámara oculta, ¿no?

Os voy a poner en situación, última hora de la fiesta de Samuel, en su casa. Si os pensáis que después de la declaración de amor por parte de Matteo, susurrando entre mis labios con voz ronca esa dulce canción que hizo vibrar partes de mi cuerpo y humedecer otras, tuvimos un final culminante, ya os confieso de antemano que no. No ocurrió nada y no fue porque no quisiéramos. Parecía que el destino se oponía a ese encuentro tan esperado por ambas partes.

Queríamos ir a casa a dormir, sin embargo, la fiesta se alargó más de lo pretendido; comida, risas, bailes, habíamos bebido demasiado, no solo nosotros, sino todos. Acabaron decidiendo por consenso pernoctar en casa de Samuel. Los anfitriones intentaron distribuir de la mejor manera las habitaciones, apenas había camas, solo la de matrimonio, que era la de Samuel y Tania; un colchón hinchable de metro y medio, y el sofá, que era extensible. Decidimos que las chicas, María, Aroa y yo, dormiríamos en el colchón en la habitación de invitados, y Matteo y Carlos, en el sofá.

Pasadas las tres de la mañana, el sueño no quería apoderarse de mí. Para rematar, Aroa, como de costumbre, estaba abrazada a mi espalda. Me desentendí de sus brazos con una maniobra silenciosa y fui a dar una vuelta a ver si conseguía apaciguar ese nudo de sentimientos que revolucionaba a mi estómago. En la casa reinaba el silencio y andaba cautelosa para no despertar a nadie. Bajé las escaleras y fui al salón en busca de Matteo. Me asomé por el sofá y estaba Carlos, solo, abrazado a sí mismo. «¿Dónde demonios está? ¿Se ha ido sin avisarme?», pensé mientras mis ojos iban como locos buscándolo. Me di la vuelta y me dirigí a la cocina, de repente me agarraron de la mano y tiraron de mí. Emití un grito ahogado, que fue silenciado por los labios de Matteo. Lentamente, sus manos acompañaban a mi cuerpo al interior del baño donde él aguardaba. Cerró la puerta. Apenas podía verlo por la oscuridad que regía en esa habitación. Comencé a ser rodeada por su alta temperatura y, casi sin tocarme, un calambre fue directo a mis muslos. Apreté mis piernas con fuerza para controlar ese fuego que empezaba a avivar en mí.

—¿Qué haces despierta? ¿Me buscabas? —susurraba a un dedo de mi boca.

—No podía dormir. ¿Y tú?

—Esperaba que todo el mundo se durmiera para raptarte, aunque has venido a mí.

Se me escapó una carcajada, Matteo, con rapidez, me tapó la boca. Cogí su mano e introduje el dedo índice entre mis labios. Le di una grata bienvenida con mi lengua. Dejó escapar un gemido ahogado. No tardó en acariciar mi cadera con su otra mano. El calor de mi interior se iba expandiendo y mi deseo, desinhibiendo. Le rodeé el cuello y lo estiré hacia mí, para acortar distancias. Las uñas recorrían con presión su espalda, hasta llegar al final de la camiseta, la sujeté de cada extremo y tiré de ella dejando su torso desnudo. Mis yemas adoraban cada tramo de su piel y antes de que llegara a mi lugar favorito, que empezaba a presionar mis muslos, Matteo me agarró con fuerza y me sentó en la encimera. Sin darme cuenta tiré algo al suelo, aunque no fue motivo para detener nuestra pasión. Sus dedos se enredaron entre mi pelo, al mismo tiempo que nuestras bocas iniciaban su propio baile entre ellas. El dulce sabor de su saliva aumentaba mi desenfreno, mi lengua no dejaba de pasearse por su boca, no quería dejar nada desperdiciado. Qué rico estaba. Tiró de mi cadera hacia delante y nuestros sexos excitados se encontraron. Los besos, como los movimientos, eran cada vez más intensos, tanto que me golpeé con la cabeza en el espejo.

—¡Dios! Qué pequeño es esto —me quejé mientras acariciaba mi coronilla.

—¿Te has hecho daño?

—No el suficiente como para que deje de saborearte.

Lo sujeté de la cara para retomar la sesión de besos que habíamos dejado a medias. Abrí bien mis piernas para tenerlo lo más cerca posible. Dejábamos salir suspiros que rozaban nuestras pieles. Aún no habíamos empezado ni a tocarnos, y mi cuerpo exigía tenerlo dentro.

Noté cómo el sudor resbalaba por el interior de mi camiseta, me sobraba la ropa y por lo visto a él también, mis pechos sintieron el tacto de su piel. Joder, qué gusto daba. Me acariciaba con lentitud, como lo había hecho siempre. Él sabía cómo actuar para enloquecerme. Mi excitación ascendía a pasos agigantados. Curvé mi espalda para que se deleitara conmigo, a fuego lento, muy lento. La tensión que recorría por mis venas era eléctrica y eso creaba cortes en mi respiración, mis ganas iban a estallar de un momento a otro. Coloqué sus manos en mis pechos y los amasamos juntos, no podía sostener ni un minuto más la lujuria. Matteo acercó su boca a ellos y soltó aire caliente, poniéndolos duros, enseguida, los lamió con fogosidad. Le estiré del pelo para observarlo, a la vez que me arrastraba para rozarme contra él. No podía dejar de mirar lo que me permitía la oscuridad, noté cómo me humedecía y quería más. Si continuaba así, no iba a tardar en llegar y no quería. Ansiaba sentirlo dentro de una maldita vez y tener su cara a un dedo de la mía.

Dejó mis senos para continuar con un reguero de besos por el escote hacia el cuello, creándome cosquillas a la vez. Percibí una presión que danzaba desde mi pecho hasta mi garganta, liberando todo el aire que retenía en mi interior. Se paró frente a mí, y acunó mi cara con mucha ternura. Matteo conseguía tanto con tan poco, entre sus brazos me encontraba arropada, querida.

Mordí mi labio planeando mi siguiente jugada y, antes de mover ficha, se abrió la puerta.

—¡Tamara! ¿Estás bien? He escuchado golpes. —Matteo me abrazó cubriéndome los pechos. «¡No puede ser!», exclamé en mis pensamientos—. Perdón, creí que te ocurría algo.

—Lo siento, tío, se nos ha ido de las manos. Disculpa.

Samuel cerró la puerta sin decir nada más. Suerte que habló Matteo por los dos, ya que yo me veía incapaz de formular una frase. Hundí mi cara en su hombro, me moría de vergüenza. Él se reía por dentro, su hombro no paraba de moverse conteniéndose para no estallar, hasta que me contagió su risa y acabamos riendo los dos.

A los pocos minutos recuperé mi tono usual de piel y aminoraron los calores, con la luz encendida miré su rostro con detenimiento. Sonreímos con empatía, como si fuéramos el propio reflejo de un espejo. Besé su dulce boca y bajé de la encimera.

—¿Dónde crees que vas?

—Matteo, después de lo ocurrido, hoy no va a pasar nada.

—¿Me vas a dejar así?

Mis ojos se dirigieron a su erecta evidencia y sonreí. Saboreé mi labio con sensualidad y me acerqué a su oído con sigilo.

—Lo bueno se hace esperar. Que tengas dulces sueños.

Sellé de nuevo sus ricos labios y lo dejé ahí plantado con una sonrisa ladeada.

Esa noche me costó horrores conciliar el sueño y no era para menos, al final, el propio agotamiento se encargó de cerrar mis párpados.

Al día siguiente.

Mi bienestar decidió no descansar más, si se podía denominar así: «descanso», porque tener una amiga que te utiliza de saco de boxeo mientras ella duerme, o bien para abrazarte hasta asfixiarte, no ayuda mucho a que una duerma del tirón.

Eran las ocho y cuarto de la mañana, en esa casa aún no había rastro de vida. Decidí ir a la cocina y preparar café. Indagué por todos los muebles hasta encontrar la cafeína y la cafetera. Me quedé flotando entre mis pensamientos mientras se hacía. Mi mente recordaba cada roce, cómo Matteo empujaba contra mí impactando su sexo endurecido entre mis piernas. Había sido demasiada la tensión que se respiraba entre nosotros y que había explosionado en ese habitáculo tan pequeño.

De repente, vino a mi recuerdo aquella canción que me susurró. Volviendo a desaparecer todo lo que se hallaba a mi alrededor. Extrañada por esos sentimientos que alborotaban en mí, presté atención a cómo reaccionaba al rememorar todo aquello, era como si la razón quisiera comunicarle algo al corazón.

Mi delirio por Matteo me preocupaba, empezaba a memorizar su olor. Era como si estuviera cerca, tanto que podía sentir cómo su alta temperatura emanaba por mi alrededor. Abrí los ojos y mis brazos estaban acompañados por otros tatuados. Me cautivaba el contraste que formábamos, su piel tan bronceada al lado de la mía tan pálida. Y, con su piel bañada de tatuajes, era bestial. Nuestros cuerpos parecían polos opuestos y se comprendían a la perfección.

Por lo visto, no era a la única a la que le pasaba factura la cercanía, a él también y con signos de evidencia. Ladeé mi cabeza indicándole que aproximara la suya para así tenerlo más cerca. Me besó con ternura el cuello y se dejó caer un poco sobre mi espalda. Apartó mi cabello a un lado, dejando el lateral despejado. Nuestros torsos se movían al compás del vaivén de nuestras respiraciones. Tensé mis brazos apoyados en la encimera encajándonos como las piezas de un puzle, y fuimos uno, suspiré, y Matteo, con voz ronca, me susurró al oído:

—Buenos días, belleza. ¿Sabes una cosa? —Lo observé de soslayo—. Por una parte, me alegro de que ayer no llegáramos a nada.

—¿Por?

—Porque te quiero hacer el amor de tal manera que el sexo se muera de envidia.

Culminó con un suave mordisco en mi lóbulo. Esa leve chispa que recorría por mi interior se transformó en una masa eléctrica y electrocutaba todo lo que cogía a su paso. La presión que él sometía sobre mí impedía que yo pudiera girarme y lanzarme sobre él. Lo observé como pude, y él recorría mi cuello con su nariz.

—¿Ves, cariño?, así quiero yo que sean mis mañanas. Con una tensión sexual que hasta el vecino pueda percibirla.

—Te quejarás de que estás desatendida.

Congelados, sin movernos, atendíamos a la conversación ajena que mantenían sobre nosotros Aroa y Carlos. No me lo podía creer, no íbamos a tener ni un minuto de intimidad en esa casa.

Por lo visto, a nuestros amigos no les afectó mucho la situación, porque se quedaron allí.

—Tamara, ¿estás preparando café para todos? —preguntaba Carlos, a la vez que cogía varias tazas.

—Sí, he preparado de sobra, Carlos.

—Bueno, si no, ya haréis más. Así aprovecháis para rozaros —soltó la descarada de mi amiga. Matteo se separó unos centímetros de mí—. No te separes de ella por nosotros, si hacéis una bonita estampa. ¿Verdad, cariño?

—¿Lo podemos dejar ya? —Dediqué una mirada asesina a mi amiga—. Por favor.

—Ya tardabas en cortar el rollo, Tamara. Ya creía que me habían cambiado de amiga. —Me besó la mejilla—. Mira Matteo, por su cara de felicidad sabía que no iba a entrar en el tema.

—Aroa…—corté a mi amiga.

—Vale, ya paro. Es que sois tan sexis juntos, no sabéis lo ilusionada que estoy de veros así.

Gracias a Dios, sonó mi teléfono rompiendo esa maldita conversación. Era mi tío Boro comunicándome que adelantaba su llegada. Colgué y, al volver a la cocina, me esperaban todos expectantes para saber qué quería mi tío. Samuel, Tania y María se habían incorporado a esa charla matutina.

—¿Qué quería el tío Boro? ¿Carmina está bien? —preguntó Aroa al verme cruzar por el umbral de la puerta.

—No, nada. Le pedí que viniera para unos asuntos del taller, ya que él es mecánico y nos va a ayudar. En principio iba a venir el lunes, y me llamaba para decirme que cogía el coche y adelantaba el día de llegada.

—¿Y tu yaya?

—Pues no lo sé, Aroa, supongo que habrán discutido. Les irá bien un poco de aire entre ellos.

—Chicos, voy al baño un momento.

Matteo se ausentó. Los demás hacíamos hipótesis de lo que podía haber ocurrido para que ese dúo se hubiera querido separar antes de lo previsto.

Pasaron los días volando, estaba sumergida en intentar tener algún momento íntimo con Matteo, ya que era misión imposible. El universo se debía de sentir engañado o algo parecido con nosotros, porque no había manera de encontrar ese ratito. Si no era por su trabajo, era por mi tío, que al parecer carecía de cariño. O Bruno, que últimamente requería de la presencia de Matteo y empezaba a molestarme. Y, cuando nos las ingeniábamos para estar a solas, algún plan paralelo a nosotros nos interrumpía. Maravilloso.

Era jueves por la mañana, tío Boro madrugó. Le preocupaba alguna cosa, porque preparó un banquete para desayunar. Me fui disparada a la habitación de Matteo y, tras cruzarla, cerré la puerta.

—¿Estamos solos? —preguntaba emocionado ofreciéndome un hueco en su cama—. ¿Ya se ha ido tu tío?

—No. —Ladeé mi cabeza y me fijé en él—. ¿Duermes desnudo?

—Sí, nunca se sabe cuándo te puedes presentar.

Me senté en un costado de su cama y bajé su brazo tapándolo de nuevo. Una no era de piedra.

—No te puedes imaginar lo que me gustaría deleitarme ahora mismo contigo, sin embargo, mi tío necesita ayuda.

—¿Le pasa algo? —Se levantó en un suspiro.

—¡Por Dios, Matteo! Ponte algo ya, no puedes ir así mostrándome tus atributos. Que tengo las hormonas disparadas y con poco me revoluciono. —Se le escapó una sonrisa picarona y cogió ropa para vestirse. Me centré y continué—: Creo que es por lo de mi abuela, le está afectando. Voy a escribir al grupo para que vengan. A ver qué podemos hacer entre todos. Lo primero será comer todo el desayuno que está cocinando. Seguro que ha vaciado la nevera.

—Vale. —Me besó en los labios dejándome con ganas de más—. Voy al baño un instante y nos vemos en la cocina.

Me quedé sola en la habitación de Matteo, me tumbé en su cama y rocé sus sábanas. Qué olor más placentero emitían, la calma se apoderó de mí. Aún no había soñado cómo sería desperezarme a su lado, sin ninguna carga emocional a nuestras espaldas. Aunque, tarde o temprano, lo averiguaría.

A continuación, escribí en el grupo.

Tamara: Chicos, os necesito, a tío Boro le está pasando factura lo de no hablarse con Carmina.

Aroa: ¿Sabemos algo de ella?

Tamara: No he hablado con la yaya ni he caído.

Aroa: Bueno, Tamara, tú ahora tienes otras cosas. Estarás entretenida con el macizorro de Matteo.

José: Hace semanas que no hablo con ella. Estará bien, ¿no?

Tamara: Claro que sí, seguro que está haciendo de las suyas. Y no, Aroa, aún no me he podido entretener. Os habéis puesto todos de acuerdo para que reviente mi deseo por no saciarlo.

Aroa: Venid al gimnasio, los vestuarios ya te los conoces muy a fondo.

Tamara: Capulla. Os espero en diez minutos. Y venid sin desayunar, tío Boro está preparando comida para una boda.

José: Ok, voy para allí.

Aroa: Hasta ahora.

No tardaron en llegar, tenía a los mejores en cuanto se trataba de problemas. Solo debía parpadear que ellos corrían en mi auxilio. Una vez todos sentados en la mesa, observaba a mi tío y no paraba de ofrecernos comida, su actitud intranquila me desquició.

—Ya no puedo más, tío Boro, ¿por qué no llamas a la yaya y lo solucionáis ya? —añadí compungida, me sabía tan mal verlo así.

—¿Solucionar el qué?

—Sabemos que os habéis enfadado, por eso adelantaste tu llegada —intervino José.

—No sé de qué estáis hablando…

—Pensé que habíais discutido y que por eso viniste el domingo en vez del lunes.

—No, Tamara. Ya te dije que se había ido de viaje, en teoría pensé que me la encontraría aquí, ya que su regreso era el jueves de la semana pasada. El motivo por el cual estoy así es porque no sé dónde demonios anda esta mujer y no os quería preocupar.

—¿Cómo? ¿Que la yaya se fue de viaje y tenía que haber regresado ya? ¿Y no tenemos noticias de ella? —interrumpió José.

Vi cómo el rostro de mi hermano perdía el color quedándose completamente blanco, le agarré de la mano transmitiéndole mi calor y cariño para que se sintiera reconfortado. Había algo dentro de mí que confirmaba que se encontraba bien, lo bueno de las malas noticias es que llegaban pronto y, en ese caso, aún no sabíamos nada.

Dediqué una mirada de preocupación a Matteo, y él debía también de estarlo, porque se pellizcaba el labio inferior con sus dientes.

—Vamos a llamarla a ver dónde está. —Se me ocurrió.

Cogí mi teléfono y me puse a buscar su contacto. Para mi sorpresa me entró una videollamada de un número desconocido. Tuve una corazonada y descolgué. Ahí estaba mi yaya, al otro lado de la pantalla.

—¿Yaya?

En ese instante, Aroa, José y mi tío me rodearon observando con atención la pantalla.

—Mira qué bien, estáis todos —dijo con alegría Carmina.

Alcé la vista y busqué a Matteo, lo tenía sentado enfrente y le indiqué que se uniera a nosotros, él formaba parte de esa familia. Coloqué el móvil un poco lejos para que cupiéramos todos en la pantalla.

Ella estaba sentada en una silla y, por detrás, se veía un apartamento.

—Yaya, ¿dónde estás?

Rompió el silencio José.

—En Estambul.

—¿Dónde? —Reaccionó Boro un poco agresivo.

—¿Tan lejos se van los del Imserso? Me quiero jubilar ya.

—Aroa, cállate. ¿Qué haces en Estambul, Carmina?

—Es lo que quiero contar ahora, Tamara. Por eso os he hecho una videollamada. Quiero que sepáis algo.

—Sorpréndeme, mamá.

—Estad atentos porque solo lo voy a decir una vez. Me he enamorado.

Y en ese mismo instante pasó un señor en pelotas por detrás de ella.

—¡Por Dios! Lo que me faltaba por ver. —Mi tío se levantó molesto y nos abandonó.

—¿Enamorada? —preguntamos a la vez mi hermano y yo.

—¿Era un tío en pelotas? —Aroa nos miraba con ojos de asombro—. Lo habéis visto todos, ¿no? Vuestra yaya es mi ídolo.

—¡Vicente! Vístete, que quiero que conozcas a mi familia.

—Yaya, vamos a tranquilizarnos. ¿Quién es ese Vicente? ¿Y qué demonios haces en Estambul?

—Tamara, espérate a que esté sentado a mi lado y os lo cuento todo con pelos y señales. —Al instante, un señor con cabello canoso se colocó al lado de mi abuela. Le besó la mejilla y se agarraron de la mano, como si fueran dos adolescentes—. Os presento a Vicente, el amor de mi vida. Vicente, los dos que tienen la boca abierta son mis nietos, aunque no lo parezcan son muy cañeros, como yo. La que saluda emocionada es la amiga, Aroa, y el chico apuesto es…

—¿Tu hijo Boro? —se adelantó Vicente.

—No, ese lo tendrás que conocer en persona, es un poco tozudo. Este chico es Matteo, el responsable de que a mi nieta le brillen los ojos.

—Yaya, ¿esto qué es?, ¿una cámara oculta? —Estaba alucinando con todo aquello—. ¿Cómo os habéis conocido? Y es más, ¿qué hacéis los dos ahí?

—Sí, eso. Tú disimula —me decía con recochineo mi amiga dándome golpecitos con su codo—, pero cómo te conoce tu abuela, ¿eh? Me encanta esta mujer, me proclamo fan de ella.

—Nos conocimos en una partida de dominó, a Manuel le falló su pareja, se buscó a otra persona y aquí entra en juego Vicente. No dejábamos de mirarnos, luego vinieron las sonrisas y me invitó a bailar. Tenerlo cerca me hizo revivir muchas cosas y algunas que no sabía que existían. Empezaron los paseos y una cosa trajo a la otra.

—¿Y os fuisteis a vivir a Estambul?

—No, José. Decidimos aprovechar el tiempo que nos queda. Nosotros somos ya mayores y no estamos para perderlo. Hemos sido jóvenes, como vosotros, e indecisos. Aunque con la edad uno acumula experiencia y sabemos lo que no queremos. Decidimos viajar y ver mundo. Estamos aquí, en Estambul, porque me voy a poner pechos.

Matteo escupió todo el café que tenía en la boca y empezó a toser.

—¡¿Que te vas a poner qué?!

—Pechos, Tamara, se ha oído claro. Dos bombas —me aclaró mi amiga gesticulando con las manos—. Carmina, comentan que allí es muy barato, ya me explicarás tu experiencia que, si me animo, voy yo también.

—Ya te contaré. —Dejó de sonreír y nos miró con atención a mi hermano y a mí, que por mucho que quisiéramos no podíamos cerrar la boca—. A ver, niños, que yo ya soy adulta y no tengo que dar explicaciones a nadie. Este es mi teléfono, si queréis o sucede algo, me llamáis. ¿Entendido? Matteo, gracias por todo.

Colgó, sin más. Aroa inició la conversación comentando la jugada a la que más tarde se unió José. Por el rabillo del ojo vi cómo, con sigilo, Matteo huía de ahí.

Dejé a esos dos sumergidos en sus suposiciones y conjeturas de la vida de mi abuela. Nunca lo hubiera dicho, pero, si ella era feliz, yo también.

Fui detrás de mi presa, lo aceché cuando entraba al baño. Lo acompañé empujando su espalda para que se diera prisa y cerré la puerta con pestillo, no quería que nadie nos interrumpiera.

Él estaba expectante esperando a que yo hablara. Me acerqué a él e intenté intimidarlo con la mirada. Con mi boca rodeé su cuadrada mandíbula y noté cómo sus músculos se tensaban.

—¿Por qué me da la sensación de que tú ya sabías lo de mi yaya? —Intentó desviar la atención, y se lo impedí agarrándole del mentón—. Confiesa.

Nuestras miradas se encontraron y, antes de que la evitara, la encadené con la mía. Con mi dedo índice apunté su pecho y lo deslicé con seguridad hacia su abdomen. Su respiración empezó a ser brusca. Sabía que escondía algo y lo iba a averiguar.

—Te aviso, conmigo no intentes ser frío, porque si se te pasara por la cabeza… —Colé la mano por su pantalón y agarré con suavidad su miembro—. Te deshielo en un periquete.

Me sujetó por los brazos con firmeza, a la vez que su elevada temperatura se apoderaba de mi mano aumentando la mía. Mis labios quedaron atrapados por la dulzura que desprendía su boca y solo pensaban en saborearla. Dejó caer su frente sobre la mía y susurró:

—Me obligó ella.

—¿Quién? ¿Carmina?

—Sí. Me hizo prometerle no contaros nada. Ella lo quiere de verdad y sabía que, si descubríais su locura, lo hubieseis impedido —hablaba a trompicones. Mi mano, sin darme cuenta, estaba jugando a excitar—. Tamara, detente, por favor. Me estás volviendo loco.

—¿Y si no paro?

Se oyó un gruñido lujurioso desde su pecho, sus ojos azabaches se intensificaron clavándose en mí. Cada vez eran más oscuros. Solo podía mirarlo embobada, todo él me embriagaba. Y ahí estábamos, uno frente el otro, yo creándole placer con mi mano, y él haciéndome el amor con la mirada.

—Chicos, seguro que estoy rompiendo una atmósfera sexual de esas que me ponen a tono. No me lo tengáis en cuenta, Tamara, creo que tío Boro te necesita. Eres la única que lo entiende, que sacará todo lo que le atormenta.

Nos irrumpió la voz de mi hermano que traspasaba la puerta. Matteo y yo suspiramos sincronizados. Sin separarnos, acarició mi mejilla con lentitud y, sin perder la sonrisa, sus ojos contemplaban por donde su mano andaba.

—Ve, hay tiempo para todo.

Me lo hubiera comido a besos. Conseguía que me sintiera millonaria a su lado. No supe ni cómo ni por qué habíamos llegado a ese punto, aun así, quería pasar tantas cosas con él, saber lo que ocurriría después de la noche, descubrir lo que habría después de irse el sol. Yo era de vivir «el ahora», y él, con su forma de ser, consiguió que me planteara un futuro a su lado.

Me lancé a sus labios, como si me fuera la vida en ello. Mi lengua se sumergió en su boca sin pedir permiso esperando encontrarse con la suya. Sentí cómo mi corazón le transmitía cosas a través de ese beso que iba cargado de sentimientos. Sus manos se posaron al final de mi espalda, emitiendo pequeños empujes. Noté como si levitáramos, quedándonos sostenidos en el aire, unas bellas notas nos envolvían formando una bonita canción.

***

Entré al taller deseando encontrarme allí con mi tío. Oí trastear en la zona de reparaciones, una voz ruda maldecía algo o a alguien. A medida que me acercaba me cercioré de que era tío Boro. Su voz resonaba en el motor del Skoda.

—Tío, ¿estás bien?

Boro se deslizó con el patín para salir de debajo del coche y sin levantarse me miró con seriedad, apretó su boca con fuerza callando aquellas palabras que le salían disparadas.

Crucé los brazos y le dediqué esa mirada que él tanto odiaba y que era capaz de jugar con sus sentimientos.

—No me mires así. Estoy muy enfadado. ¡Es que esa mujer está loca! ¿Soy el único que lo piensa?

Me senté a su lado y me surgió una sonrisa avergonzada.

—No está loca, está enamorada.

—Déjate de tonterías. Ella ha conocido a una persona afín a sus locuras y uno ha animado al otro, ya está.

—Tío, ¿te molesta de verdad eso? ¿O es porque piensas que te vas a quedar solo?

—Tamara, nunca he querido interponerme sobre tus creencias en el amor. Considero que cada uno es libre de pensar y vivir como le plazca. Sin embargo, te voy a dejar algo claro. La felicidad no es encontrar a tu media naranja. Yo estoy soltero y soy feliz. Mi felicidad sois vosotros. Tú, tu hermano, la loca de tu abuela. Veros evolucionar como personas, cómo trabajáis duro por algo que soñáis conseguir. Ser partícipe de vuestros triunfos y también de vuestros tropiezos. Me hacéis sentir afortunado, para mí lo sois todo. ¿Lo entiendes?

Asentí con mi cabeza, cada palabra que decía mi tío se filtraba por mis poros y golpeaba con fuerza mi razón. No me había dado cuenta antes y, con esa confesión, mi tío me abrió los ojos. Me había refugiado toda mi vida en que la felicidad la conseguiría en los demás, y en realidad, estaba en uno mismo.

—Se la veía feliz, tío. No sé cómo describirlo, sus ojos destellaban un brillo distinto. Tenías que verla, cuando tuvo a Vicente a su lado, su rostro se transformó, era otra. Expulsaba alegría a diestro siniestro, traspasó la pantalla y logró rozarnos. Yo quiero sentir eso…, ¿tanto pido? —Miraba al más allá.

—Cariño, todo está en tu mano, solo falta que te des cuenta. —Se incorporó sentándose a mi lado.

—¿Qué tenéis los miembros de esta familia con los acertijos?

—No es ningún acertijo. —Se le escapó una leve carcajada—. Nunca te hemos dicho lo que debes hacer y no lo haremos ahora. Ya no eres esa Tamara alocada a la que le da lo mismo todo y acarrea con las consecuencias de sus actos. Has crecido, mi vida, piensas las cosas, asimilas los golpes y afrontas los problemas con calma. Tu madre estaría tan orgullosa de vosotros.

—¿La echas de menos?

—Cada día de mi vida, sin embargo, tú y José tenéis parte de ella y aún siento que está a mi lado.

Una presión estranguló mi estómago, mis brazos se lanzaron a él y lo abracé con mucho gusto y a la vez compungida.

Pasadas unas semanas, todo se colocó en su lugar. Mi tío regresó a Algemesí y dos días a la semana venía a ayudarnos. Era la pieza clave para poder perfeccionar los coches y así tener el premio ganado. Matteo se tuvo que ir durante unos días a una misión, a la cual se apuntó antes de nuestra reconciliación y ya no podía negarse. Pactamos no hablar del tema para no preocuparme, cuanto menos supiera mi alma más descansaba.

Para matar el tiempo, me sumergí en el trabajo, pasaba horas y horas en el taller. Haciendo pruebas, realizando cambios, ya que nos encontrábamos a las puertas del campeonato y no estaba dispuesta a no ganar, eso no entraba en mis planes.

Era martes por la tarde, para variar estaba en mi despacho y aún me quedaban algunas horas más allí. Nadie me esperaba. Ese tiempo sola me hizo reflexionar. Me di cuenta de muchas cosas y de algunas que consideré que podían ser imposibles. También tuve tiempo de pensar en Álex, no sabía nada de él. Quise creer que me había hecho caso y se había largado lejos. José y Aroa se distribuyeron dos días a la semana para comer o cenar conmigo, junto con Carlos y Yago. Querían cerciorarse de que comiera algo. No era fácil ver pasar las horas como si fueran días, sin tener ninguna noticia de Matteo. Solo tenía que esperar, ¿a qué? A cualquier cosa.

Tocaron a la puerta haciéndome regresar de mi concentración.

—Tamara, ya no queda nadie en el taller. Me voy a casa, ¿necesitas algo?

—Gracias, Samuel, pero ya haces suficiente. Vete a casa, que Tania te estará esperando.

—No te vayas muy tarde.

—A mí nadie me espera. Cuando ya no pueda más, me iré a casa. Estate tranquilo, estoy bien.

Después de estar más de una hora con los ojos pegados a la pantalla del ordenador, empezaban a estar cansados y decidí que era el momento de regresar a casa. Se oyó un ruido en el taller y me dirigí hacia ahí. Alguien se había dejado la luz encendida y por lo visto, la radio puesta.

Avancé y, desde arriba, lo vi a él. Era Matteo, había colocado los coches en círculo con los faros encendidos, en el centro preparó un manta con una cesta de pícnic. A medida que bajaba por la escalera, percibí un cosquilleo en mi estómago que inició el vuelo de unos seres que no había sentido hacía mucho tiempo. Nunca me había alegrado tanto de ver a alguien como a él. No podía quitarle la vista de encima y, a pocos metros de llegar, sonó la que ya era nuestra canción.

No te has ido de mi vida, vida mía, pero ya te extraño.

Quién diría, nadie lo creía y ya vamos para un año.

Que en solo pensar en perderte las milésimas se hacen horas.

Contigo yo voy a muerte y mucho más cuando estamos a solas…

Acerqué mi mano y tiró de mí, haciéndome entrar en ese círculo. Nuestros cuerpos se pegaron y no dudé en abrazarlo. Sin darnos cuenta empezamos a bailar esa dulce versión de bachata de Dj Khalid X Mr. Don, que mi mente no cesaba de recordarme. Acomodé mi cabeza en su hombro y dejó caer la suya sobre la mía. Me sentí como en casa, su olor amenizaba mis preocupaciones, sus brazos me daban esa fuerza que hacía que me enfrentara a todo con calma. Deseaba que ese abrazo no acabara jamás.

44. Otro momento que tatuar
MATTEO

Era la primera vez en mi vida, en toda mi trayectoria profesional, que temía no volver a casa. Pactamos, entre Tamara y yo, no hablar de las misiones. Por desgracia, cuando ella se alejó de mi vida, yo necesitaba acción y ¿qué mejor manera que apuntarme en misiones suicidas a las que nadie quería ir? Ya había participado en varias, sin embargo, esa vez, era distinto. Necesitaba poner la mente en blanco y me era imposible. Lo intentaba y se asomaba la imagen de Tamara entre mis pensamientos, descolocando toda mi frialdad. Sentado en el furgón dirección a Alemania, con mis otros cuatro compañeros, solo se respiraba tensión. Nuestro destino era una nave donde íbamos de apoyo para desactivar una red de tratas de menores. Ahí nos podíamos encontrar de todo. Sabíamos a la hora que íbamos a actuar, lo que no, era si regresaríamos con vida.

Antes de llegar, tuve que hacer un ejercicio de meditación para relajarme y dejar ir todo lo que activaba mi adrenalina. Ella era la causante de que mi corazón se acelerara solo con olerla, hasta mis ojos le hacían el amor desde la distancia. No imaginé que podía tener tanta capacidad para amar a una persona y me hiciera sentir tanto.

Si no conseguía bloquear mi necesidad de tenerla, estaba jodido. «Matteo, respira, entráis, cogéis a esos miserables, soltáis a las niñas y todos para casa», me repetía reiteradas veces. Volví en mí al notar varias presencias acechándome. Eran mis compañeros, que esperaban órdenes mías para proseguir.

La misión se alargó más de lo planeado, el capo de la red se escapó con dos más, fueron tan poco minuciosos que celebraron su huida por las redes sociales dando a conocer su ubicación. El resto os lo podéis imaginar.

De regreso a casa, solo pensaba en las mil maneras diferentes que tocaría a Tamara. Me daba lo mismo si el edificio prendía en llamas, nada ni nadie nos iba a impedir algo que nuestros cuerpos gritaban a pleno pulmón cuando estaban cerca desde hacía muchísimo tiempo.

En el instante en que pisamos territorio español conecté el móvil, me resultó extraño que solo tuviera mensajes tanto de voz como de texto de Tamara. Os lo voy a aclarar, lo normal sería que estuviera contento, porque ella era la mujer de mi vida y me dejaba mensajes que hacían que mi temperatura aumentase y mi miembro estallase. Aun así, os recuerdo que tenía una doble vida, aparte de ser policía, estaba infiltrado en una misión como jefe de seguridad de uno de los capos más peligrosos y buscados de Europa. Sí, el padre biológico de la mujer que amaba, y no tenía noticias de él. Era un hombre muy organizado, al que le agradaba tener todo controlado. Que no me escribiera durante esa semana me hizo sospechar.

Sin dejar pasar el tiempo, llamé a Carlos.

—Carlos, ¿ocurre algo? No tengo noticias de Bruno ni de ninguno de sus miembros.

—¿Crees que te han descubierto?

—Puede ser. Necesito que intentes contactar con los que tenéis infiltrados en la banda, a ver si tienen información.

—De acuerdo, en cuanto sepa algo te lo hago saber. ¿Ya estás de vuelta?

—Sí, acabamos de pasar la frontera. Iré a casa a ducharme y voy a buscar a Tamara.

—Se pondrá contenta, te voy a ser sincero, ella lo ha pasado mal, aunque no ha abierto la boca. Ha dejado transcurrir las horas y los días metida en su oficina.

—Me lo puedo imaginar. Hablamos.

Mientras nos acercábamos a la base, aproveché para escribir a Samuel y que me ayudara a preparar algo especial para el encuentro con Tamara.

Fui al taller con la moto y entré a hurtadillas. Disponía de media hora para acabar de dejarlo todo como lo tenía previsto. Encendí los faros de los coches, estiré la manta y coloqué su comida favorita, ensalada con queso de cabra, las hamburguesas tamaño XXL del local cercano a casa, hummus con palitos y vino blanco, este último sería el responsable de fluir por nuestras venas y anular los sentidos de la razón, así nuestra necesidad y ansias podrían hacer lo que les viniera en gana.

Sonaron las primeras notas y ahí estaba ella, aunque nos separara un piso de altura, mi piel se sentía arropada por su mirada. Bajaba las escaleras despacio, contoneando esas curvas que me volvían loco y hacían salivar mi boca, era prisionero de cada uno de sus movimientos. Solo de pensar en cómo me desentendería de su ropa sentí cómo los botones de mi bragueta eran presionados por la erección de mi miembro. Su boca reclamaba ser besada y, cuando por fin la tuve frente a mí, sonó la letra de la canción, esa que parecía que estuviera escrita para nosotros. La que le susurraría una y otra vez al oído sin quitarle la vista de encima.

Sin despegarnos iniciamos un baile que era único. Tener sus labios tan cerca de mi cuello me exaltaba, aunque debía controlarme. No sabía si era yo el que estaba demasiado caliente o el ambiente el que estaba cargado, por lo que la ropa empezaba a incomodarme y más la de ella. La acariciaba sin cesar, disfrutando de sus portentosas curvas, hasta que mis yemas llegaron a su trasero respingón y decidieron quedarse ahí. Iniciaron un masaje exhaustivo y con el roce aumentó de intensidad. Se aferró a mí, tenerla entre mis brazos me hacía sentir poderoso, ella tan fuerte, y a la vez tan pequeña, hubiera querido tenerla así toda mi vida.

Nuestras bocas se tentaban entre ellas y el bombeo de mi caja de Pandora se aceleró. Sus pupilas estaban dilatadas del propio deseo. Las yemas de mis dedos la acariciaron queriendo memorizar aquel momento, no éramos los mismos de antes, habíamos cambiado. Entre nosotros había sentimientos de por medio, unos que no se explicaban con palabras, sino que se percibían por el aire. El vaivén de su respiración acelerada empatizó con el mío creando la misma sintonía. Sin darme cuenta, mis labios acariciaban los suyos, traspasándome el sabor a café. Me sujetó con firmeza de la nuca y el ritmo fue subiendo.

Me llevó hacia el capó de uno de los coches y sin controlarme me senté. Tamara, se colocó encima de mí, se encontraba igual que yo, un calor que emanaba de su sexo traspasaba mi pantalón. Eché la espalda hacia atrás para dejarle espacio, quería observarla desde la distancia y también, que pudiera moverse como ella quisiera. Ver cómo se rozaba con mi pierna me excitaba a pasos agigantados, si la cosa continuaba así, en breve petaría el pantalón.

Sin perderme nada, se quitó la camiseta con un sugerente baile, no dudé en atraerla a mí para que no corriera el aire entre nosotros, deseaba quitarle ese sujetador con la boca. Me detuvo. Con suavidad me humedeció la palma con su esponjosa lengua. Una bola de nervios oprimió mi estómago y empecé a sentir cómo mis sentidos se desbocaban. Sin poder quitarle la vista de encima, ahogué un gruñido para autocontrolarme y no arrancarle la ropa que le quedaba. Continuó con su tortura, deslizando mi mano hasta sus pechos, firmes y simétricos, bajó la tela que los cubría y arrastró mis yemas por ellos. Joder, retaba a mi control, y ella ganaba por goleada. Creyó que me tuvo que saber a poco porque la cosa no quedó allí. Continuó, arrastrándola con presión por su abdomen mientras se desabrochaba el botón de su pantalón. Atento, mis ojos se fijaron en cómo se desentendía de sus pantalones. Me costaba tragar saliva por el nudo de mi garganta, y empecé a ser una locomotora que estaba empezando a perder el control.

Se detuvo sobre sus braguitas, cómo me excitaba la lencería transparente. Vi que no movía ficha y busqué su mirada, me esperaba con una sonrisa ladeada muy picarona y sin percatarme me sumergió entre sus bragas. Entre lo receptiva que estaba y la humedad de entre sus pliegues noqueó a mi razón. Me puse en pie, agarrándola con firmeza del cabello y comiéndole la boca como si no hubiera un mañana. Mientras jugaba a humedecerla. A un suspiro de distancia de mí, penetré entre sus ojos mi aguda mirada, deseaba entrar en ella, aunque habría momento para todo. Introduje dos dedos, que se hacían paso entre sus estrechas paredes, soltó un gemido que erizó mi vello creándome un escalofrío.

Me bajó el pantalón con rapidez, tanto que no me dejó ni actuar. De rodillas, frente a mí, me dedicó una mirada fogosa, aquella que iba directa a mi pecado y estaba dispuesta a pecar. No le permití que hiciera nada, en esa ocasión iba a llevar yo las riendas.

La tumbé sobre el coche, ahí estirada, con esa ropa interior. Me deshice del sujetador, empezaba a ser un estorbo. Amasé sus preciosas tetas, a la vez que mi lengua las saludaba. Abrí la boca y con mis labios presioné el pezón, se revoloteó y aprovechó para que nuestros sexos se rozaran. Estaba desatada, y yo, descontrolado. Succioné con fuerza mientras mi otra mano amasaba su otro pecho. Tamara removía las piernas, por lo alborotada que estaba y, con su dulce voz, me indicaba que continuara. Dibujé un reguero de besos por su pálido abdomen, dejándole el vello de punta por ahí donde la besaba. Hasta que llegué por debajo de su ombligo. Sentí cómo sus ojos se clavaban en mí. Aspiré sus braguitas, que desprendían olor a su apetitoso sexo, y mi boca salivaba por besarlo.

Una energía animal se apoderó de mí y, sin esperas, agarré sus braguitas y se las rompí. Si ya olía bien, tenerlo de cerca era una lujuria. Humedecí mis labios divagando todo lo que le iba a hacer. Sin apenas tocarla, Tamara me apresó con sus piernas. Si ella hubiera sabido todo lo que me ocasionaba con solo mirarla me habría temido. Por mi trabajo me sabía moderar, aunque con ella me costaba retenerme. Y en ese instante, con mi cabeza cerca del fruto prohibido, me desboqué, lo lamí con intensidad de punta a punta. Tamara era heroína pura, la mejor droga que había probado. Mis dedos participaron en ese juego, en el que ella debía disfrutar hasta estallar.

Mi tensión estaba por los aires, me estaba costando horrores aguantar. Cualquier movimiento que hiciera en balde me arriesgaba a correrme, verla cómo disfrutaba y se retorcía de puro placer me estaba pasando factura.

Sin esperármelo, me detuvo cogiéndome de la cabeza y apartándome de ella. Entrelazó los dedos de nuestras manos y contemplaba lo bien que quedaban juntas. Estiró de mí y me tumbé sobre ella. Sentí cómo el calor de nuestros cuerpos se mezclaba envolviéndonos en sudor. Sus uñas se paseaban por mi espalda, acariciándome con decisión. Nuestras bocas no querían perder el tiempo y fueron a saludarse. Entre la calurosa bienvenida de entre sus piernas, el roce entre ellos y la excitación que estaba a punto de salir disparada, era insufrible, joder, mi miembro cada vez estaba más prieto.

Me acerqué a su oído y le susurré con voz ronca:

—Voy a entrar tan lento en ti que me pedirás que lo haga igual en cada momento.

—Hazlo ya, por favor.

Fue oír su súplica y la obedecí, entré, deleitándome con su placer y el mío. Me hice paso por la estrechez de su sexo, removiendo aquella batalla de sentimientos que experimentaba en mi interior. Coloqué sus manos junto a las mías sobre su cabeza, con la pretensión de que nada se interpusiera entre nosotros y nuestros roces. A cada embestida no dejaba de mirarla, era tan bonita. Podía estar toda mi vida así; mirándola mientras sus ojos desprendían un brillo que me hacía sonreír.

Sentirnos a ese ritmo tan lento fue especial. Me sostuve para no acelerar, quería llegar al éxtasis suave y despacio. Ella acabó abrazándome, con ello la tenía aún más cerca, nuestros movimientos y acometidas eran más intensos. Mis sentidos estaban en alerta, querían memorizar todo lo vivido. De vez en cuando me clavaba las uñas, revolucionando mi placer y soltaba jadeos en mi oreja, que me resultaban melodía. Sentí cómo sus piernas me presionaban con fuerza y sus gemidos pasaron a ser agudos, dejó de moverse para disfrutar de su deleite.

—Matteo, ¿por qué lo has hecho? —Jadeó—. No podía esperar más.

—Créeme, no ha sido fácil. He tenido que batallar para no correrme antes que tú, aun así, ha valido la pena resistirme para ver cómo te corrías en mí.

Continué con las entradas, aunque con un ritmo más elevado. Sentí una presión en mi miembro y, sin poder soportarlo más, me corrí.

Estuvimos unos minutos abrazados, al mismo tiempo que se recomponían nuestras respiraciones. No dejaba de oler su apetitosa piel, desprendía un olor tan peculiar que me dejaba un buen sabor de boca. Con sus delicados dedos, ella me masajeaba creándome cosquillas en la espalda.

Mi paz se esfumó al recapacitar y reaccioné asustado, fue como si me arrojaran un cubo de agua helada, rompiendo ese momento.

—Tamara, no sé cómo ha llegado a ocurrir, no he caído. Lo siento.

—¿Qué te pasa? ¿A qué te refieres, Matteo?

—La protección, no he usado condón. —Me interrumpió con una carcajada—. ¿Por qué te ríes? No entiendo dónde ves la gracia.

—¿No te gustaría tener un bebé conmigo? —Esa pregunta me hizo tragar saliva y plantearme los sentimientos de Tamara. ¿Era una broma? ¿Tamara pensando en el futuro y conmigo? Karma, ¿me estás castigando? ¿O esto es real?

»Matteo, es broma. Tomo anticonceptivas. —Suspiré volviendo a la realidad—. Aunque te voy a confesar que, el día que lleguemos a ese punto, no me importaría que fuera contigo.

Las palabras de Tamara me revolucionaron a la vez que me tranquilizaron. Me encontraba en un momento de mi vida que no sabía si tenía que huir por un tiempo, por si hubiera una emboscada por parte de Bruno, necesitaba tenerlo entre rejas para mi tranquilidad. Y, si ella estuviera embarazada de mí, no podría perderme ningún día de la evolución de ese fruto de nuestro amor. Arriesgaría mi vida para estar junto a ella en todo momento y no lo viviera sola.

Después de esa sesión de amor, y media declaración de sentimientos por parte de ella, llenamos el estómago. Una vez recuperamos las energías, continuamos deleitándonos. Practicamos todas las posturas del Kamasutra, hasta competimos con quién le creaba antes placer al otro. No os puedo decir con exactitud a qué hora dormimos, sin embargo, sí cómo lo hicimos, con los cuerpos entrelazados y dándonos cobijo con nuestro propio calor.

Desperté y allí estaba ella, con los ojos cerrados y su cara angelical. Hubiera firmado cualquier cosa por despertarme así todos los días. Fui un imbécil tratándola como lo hice a su regreso, el dolor pudo conmigo, necesitaba ser así para no caer en la tentación, aunque no sirvió de mucho.

Al poco despertó.

—Buenos días, ¿llevas mucho despierto?

—El suficiente para disfrutar de mis vistas.

Se abrazó con fuerza a mí, empezaba a cogerle el gusto a que lo hiciera. Sin esperármelo, se sobresaltó.

—Mierda, Matteo, ¿qué hora es? Los chicos estarán a punto de llegar.

—Tranquila, lo tengo todo controlado, Samuel les ha dado fiesta.

Sonrió y, de nuevo, regresó entre mis brazos para continuar con ese abrazo que dejó a medias. Con su dedo índice reseguía mis tatuajes hasta llegar a uno en concreto que me hizo sonreír como un tonto.

—¿Qué son estos números?

—Unas coordenadas.

—¿De qué? —No dejaba de tocar el tatuaje—. Tienen que ser importantes para tenerlas tatuadas.

—Sí, lo son. Es el lugar donde te besé por primera vez.

—¿Cómo? —Se incorporó y sus mejillas se sonrojaron—. ¿Son de Cerdaña?

—No. Son de Algemesí. Exactamente, donde el lavadero de casa de tu abuela.

El tacto de mis manos notó cómo los músculos de Tamara se tensaron y, poco a poco, su cuerpo escalaba sobre el mío. Nuestros besos no tenían medida, pasaban de suaves a fogosos en menos de un parpadeo. Empezó a arrastrarse por mi torso y descendió lamiéndome la piel hasta llegar a mi sexo, que la recibía con una exultante erección. Antes de que ella lo lamiera, sonó mi teléfono jodiéndome ese maravilloso momento. Me sorprendió ver quién me llamaba, y lo colgué para continuar con lo que estábamos haciendo. Fue dejar el teléfono en el suelo y volvió a sonar.

—Cógeselo, debe de ser importante.

—Seguro que sí, porque Carlos sabe dónde y con quién estoy.

Descolgué y me coloqué los calzoncillos a la vez que me alejaba de Tamara. Me dio la sensación de que tenía malas noticias para mí. No me equivoqué, Bruno había puesto precio a mi cabeza. Alarmado, la miré e intenté cambiar el gesto de mi rostro para no preocuparla, no lo debí de hacer muy bien, ya que empezó a reflejarse pavor en su semblante.

Sin mediar palabra nos vestimos y lo recogimos todo. Me acerqué a ella y la besé para despedirme.

—¿Te marchas? ¿No me vas a contar qué te ha dicho Carlos?

—Tranquila, no te preocupes, todo está bien.

—No me dice lo mismo tu mirada. ¿Qué pasa?

—Tengo que ir a la base, las cosas se han complicado. —No sabía hacia dónde mirar.

—¿Se ha complicado el qué? ¿La misión?

—No, Bruno ha puesto precio a mi cabeza.

Tamara empezó a hiperventilar, sus ojos estaban idos y las manos engarrotadas. Me acerqué a ella y la abracé con fuerza, transmitiéndole toda mi paz interior. Era mi trabajo, sabía a lo que me atenía. Cuando cayó el caso en el equipo no dejé opción a nadie, quise ser yo el infiltrado, tenía la corazonada de que Álex estaba atado a ese hombre, sin embargo, no imaginaba toda la historia que podía haber detrás.

—Tenemos que cogerlo.

—No, Tamara. Tú no vas a hacer nada. Esto es algo que se sobreentiende que puede ocurrir, es mi trabajo.

—¿Y qué vas a hacer?

—Me esperan en la base y seguiremos los pasos del protocolo. Solo eso.

—Voy contigo. —Me dolía verla así, sus ojos solo transmitían preocupación.

—No. Mantente al margen.

—Es mi padre el que te ocasiona esto, si no voy por las buenas, sabes que haré lo posible para entrar por las malas.

Era demasiado tozuda, y no me veía capaz de dejarla con ese estado de ánimo tan alterado. Aunque su impulsividad se había apaciguado, en ese instante la rabia le hervía. Podía hacer cualquier locura y preferí tenerla cerca para controlarla.

—Como quieras, no te puedo dejar así. —La besé.

Salimos del taller y coloqué mi brazo sobre sus hombros, quería transmitirle mi cariño, y ella me dedicó una mirada que rozó mi corazón, una que no se me olvidaría jamás.

Decidimos ir con su coche y durante el trayecto a la base policial el silencio se apoderó de nosotros. «¿No nos pueden dejar respirar, aunque sea un poco?», meditaba. Qué difícil era llegar hasta la felicidad, sin embargo, no me iba a rendir hasta conseguirla, la había rozado y la quería.

Entramos cogidos de la mano y era una sensación agridulce, tenerla a mi lado era placentero, aunque imaginarme lo que me aguardaba me angustiaba.

Nos esperaba todo el equipo en la mesa de operaciones y las caras no eran amigables.

—¿Qué tenemos? —pregunté.

—Por lo visto, ha habido un chivatazo de que eres policía —dijo María.

—Han puesto precio a tu cabeza, está tu fotografía dentro de la red criminal —comentó el teniente.

—¿Qué quiere decir eso, Carlos? —intervino asustada Tamara.

—Tranquila. Todo tiene solución, esto no es la primera vez que pasa—la consolé.

—Hay que activar el protocolo —continuó Samuel.

—¿Cuál es el protocolo? —interrumpió de nuevo Tamara con voz temblorosa.

—La cosa está bastante complicada, Matteo tiene que estar escondido para que no lo encuentren. Y podrá respirar cuando cojamos a Bruno —le explicó Carlos.

—¡¿Por qué no lo hacéis ya?!

—Tamara, no te exaltes. Tiene razón Carlos, este es el protocolo. A tu padre nadie le ha visto el rostro, puede que el señor con el que hablamos sea un señuelo. Ha salvaguardado siempre su identidad. Eso complica el ir a por él. Necesitamos pruebas para poder cogerlo y no tenga posibilidad de salir ileso y, sobre todo, pague todo el daño que ha hecho durante su trayectoria criminal.

—Pero ¿qué mierda de ley es esta?

—La que hay que cumplir. Mira, ve a tomarte una tila con Samuel, cierro unas cosas con los demás y te voy a buscar, y nos vamos para casa. ¿De acuerdo?

Samuel la agarró por el brazo y, prácticamente, la arrancó de mi costado.

Me partió el alma encontrármelos abrazados, y Tamara compungida por la situación.

Nos fuimos a casa y pasamos lo que quedaba de día tirados en mi cama, uno pegado al otro. Todo lo sucedido nos rompió la magia, tanto que no teníamos hambre por mucho que nos esforzáramos.

Pasaron los días, y Tamara no me dejaba salir de casa. Ella se confinó conmigo, por suerte, las horas dedicadas uno al otro nos ayudaron a disminuir esa pena que invadió nuestro espacio. Hicimos maratón de series en Netflix, comimos todas las guarradas posibles. Nos duchamos juntos, ayudándonos a enjabonar uno al otro, hasta acabar teniendo un final tórrido. Compramos ropa online y jugamos a las cartas hasta las tantas de la noche. Hicimos un concurso de los mejores postres y recorrimos todos los centímetros de nuestro piso desnudos, disfrutando de nuestros besos, caricias y arrumacos. Muy a mi pesar, tenía que aclararle que el día iba a llegar, aunque ella no quisiera. Y consideré que era momento de decírselo.

—Tamara, no sé ni por dónde empezar…

—No hace falta que continúes. No quiero escuchar nada. —Hundió su cara en mi cuello.

—No seas cabezota. Es mi trabajo, son cosas que pasan.

—Ya, ¿y qué hacemos?

—Me tengo que ir, Tamara. Estaré fuera por un tiempo, contactaré contigo en la medida que pueda.

—No, ¿por qué te tienes que ir? Ahora que…

—¿Qué? —Negaba con su cabeza y, sonriente, le toqué el mentón para que volviera a dedicarme su atención—. Continúa, quiero escuchar lo que has dejado a medias.

—Ahora que hemos decidido dar el paso y somos pareja.

—Vuelve a repetirlo. Qué bien suena de tu boca.

—No, calla. Todo se va a la mierda.

—Pues vente conmigo. —Sus ojos se abrieron más de la cuenta, estaban inundados—. Discúlpame, he hablado desde el egoísmo.

—No, perdóname tú, no me puedo ir contigo, Matteo. Me da la sensación de que regreso al punto de partida, aunque con otra persona. —Suspiré más fuerte de lo que debía—. Es que estoy harta, si huyo contigo, volvería a traicionarme a mí misma. Me va a doler mucho lo que te voy a decir, creo que nos va a ir bien darnos un tiempo.

Solté sus manos y me puse en pie. Por una parte, entendía lo que me decía, a ella le estaba sobrepasando la situación, sin embargo, por otra parte, esa pequeña cicatriz que estaba a punto de repararse en mi corazón empezó a doler. Desde ese mismo instante, hablé desde el dolor, sabía que me iba a arrepentir de mi decisión, aun así, era lo mejor.

—Vale, lo entiendo, voy a llamar a Carlos para que prepare el papeleo e irme.

—No, Matteo, no quiero que me malinterpretes. —Se frenó al sonar su teléfono. Si había visto bien, era Álex quien la llamaba. Colgó—. Quiero estar contigo, lo único que pasa es que no puedo volver a vivir una situación así, huir, esconderme, no seré feliz.

Volvió a llamar, y ella colgó.

—Cógeselo.

—No, primero somos nosotros. —Guardó el teléfono en el bolsillo trasero de su pantalón tejano—. Entiéndeme, desde que salí de la clínica no he tenido tiempo para dedicarme a mí misma, me han sucedido demasiadas cosas, una detrás de otra, y quiero situarme, poner todo en su lugar. Huir no es lo mejor. Quiero una relación contigo, pero sana, sin que nada ni nadie nos esté pisando los talones.

Volvió a llamar.

—Cógeselo, por favor.

—¿Qué quieres, Álex?

—Estoy mal, Tamara, necesito hablar contigo. —Se oía a Álex a través del altavoz del manos libres del teléfono de Tamara.

—Yo también lo estoy —le respondió ella.

—Me dijiste que te llamara si quería hacer algo grave y te he hecho caso.

Clavó su mirada en mí, y yo no era capaz de aguantársela.

—Vale, envíame tu ubicación.

Colgó. Me agarró de la mano con firmeza buscando mis ojos, aunque mi ego la evitaba.

—Me voy un momento a ver a Álex, no te vayas. Luego continuamos hablando, por favor.

Asentí, me besó los labios y cerré los ojos para intensificar ese dulce beso. Iba a ser el último, aunque ella no lo supiera.

Plantado en medio del comedor, vi cómo salía disparada por la puerta y nos dijimos el último adiós. Qué doloroso fue despedirme de la mujer que apresaba mi alma. No hacía ni un minuto que se había marchado y ya echaba en falta el timbre de su voz.

45. De una vez por todas

Bajaba las escaleras enfadadísima, ya podía ser algo grave lo que le pasaba a Álex para interrumpir lo mío con Matteo. No me gustó dejarlo así, sin embargo, creí que necesitábamos tiempo para asimilar lo hablado. Si continuaba dos minutos más ahí, la situación podía haber empeorado. Cada vez que quería explicarme lo enredaba más. Solo pedía espacio y hacer bien las cosas, no quería cometer los mismos errores que con Álex, de igual forma, nuestra situación era distinta. Estar con Matteo no era un impulso, lo quería. Cada parte de mi cuerpo reaccionaba a él. No sabía cómo explicarlo, había sido capaz de conseguir que me planteara un futuro sin entrar en pánico ni sufrir un ataque de ansiedad, es más, me gustaba imaginármelo. Y, por una vez, cedí a la razón para actuar como debía ser.

Sentada en el coche, el rugido del motor me hizo volver de entre mis pensamientos. ¿Dónde debía ir? Álex no me había dicho dónde se encontraba.

Molesta, cogí el teléfono y lo llamé. Un toque, dos toques, tres toques… Saltó el contestador. Mierda.

—No me hagas esto, ahora no —susurraba mientras remarcaba su número.

Primer tono, segundo…

—Dime.

—Por fin, ¿dónde estás?

—Donde debí venir hace tiempo. —El tono de voz de Álex era tan flojito que iba y venía.

Me puse histérica a décimas de segundo, cambiaba de marcha como si me fuera la vida en ello.

—Álex, no estoy para historias, dime dónde exactamente.

—No creo que llegues a tiempo.

—¿Por qué dices eso? —hablé preocupada al micrófono del manos libres.

—Estoy frente a la casa de Bruno. —«No, joder. ¿Cómo se puede complicar todo tanto?», gritaba mi pensamiento. Los nervios se instalaron en mi estómago aumentando con creces mi histerismo.

—Álex, no cometas ninguna tontería.

—Ya lo he hecho dejándote ir. —La actitud de Álex no ayudaba a apaciguar mi ataque de ansiedad. Intenté mantener aislado su estado de ánimo y centrarme en solucionarlo.

—Mira, escúchame bien. Envíame el lugar y lo hablamos, ¿quieres? —Suavicé el tono para conseguir llegar a él.

Colgó. Y golpeé rabiosa el volante. Creí que lo de Álex iba a ser una tontería que se iba a solucionar rápido, por lo visto, no iba a ser así. Matteo debía esperar. Volví a llamar, y me salía el contestador.

Intenté tener a raya a mi ira, cuando recibí un mensaje de Álex. Era su ubicación. Me puse en marcha, de camino se me ocurrió otra solución a mis problemas.

—¿Samuel? —dije en cuanto noté que descolgó.

—Hola, Tamara, ¿todo bien?

—Podría ir mejor. ¿Te acuerdas de la conversación que tuvimos a solas el otro día tras descubrir las intenciones de Bruno?

—Sí, ¿qué ocurre? ¿Matteo y tú estáis bien?

—Sí —contesté resignada—. Ahora escúchame. Álex se quiere entregar a Bruno, no sé qué coño le pasa por esa cabeza, y no voy a permitir que haga ninguna insensatez.

—Detente, ¿qué quieres hacer?

—Me ha enviado su ubicación, es el escondite de Bruno. Estoy yendo para allá, antes de que me reproches nada, escúchame. He pensado que, si mi padre me ve ahí, pondrá su atención en Álex, y puedo aprovechar para conseguir lo que necesitáis para capturarlo. Ya que no sospechará de mí. Indícame qué necesitáis saber de él. —Miraba al micro a la vez que suplicaba para que Samuel aceptara mi propuesta sin objeciones

—No, esto es una locura, Tamara. Es muy peligroso.

—Samuel, te lo digo muy en serio. No voy a permitir que se arruine la historia de amor entre Matteo y yo, tenemos mucho que vivir. Por favor, te lo suplico, o actuaré por mi cuenta. —Lo sé, he sacado mi actitud menos madura, sin embargo, si no lo hacía no conseguiría mi cometido. Cada uno lucha con las armas que tiene, y las mías son estas.

—Joder, Tamara, estás chalada. Pongo el manos libres, Carlos y María están aquí conmigo.

—Decidme qué debo hacer —hablé al techo del coche, esperando una respuesta.

—Soy Carlos, Tamara, permíteme primero decirte que no hace falta que vayas a la boca del lobo. Hay otras opciones menos peligrosas para conseguir esa información.

—Carlos, esta vez no es ni por Álex ni por Matteo, sino por mí, por mi integridad, necesito cerrar este tema de una vez por todas y no tengo tiempo.

—Matteo nos va a matar —Carlos comentaba con los demás, apenas los podía oír con claridad—. De acuerdo, necesitamos su voz, grabarlo admitiendo sus acciones o aclarando que él es el jefe de la red criminal.

—Tamara, lo que comenta el teniente es difícil, si llegas allí lo primero que harán será quitarte el móvil, a Matteo se lo hacían siempre —interrumpió Samuel.

—Conmigo será distinto, Samuel. No te olvides de que soy su hija.

—Voy a hacer unas llamadas y envío el equipo para allí. Una vez declare, actuamos —aclaró Carlos.

—Tamara, ahora que se ha ido el teniente, cuando el equipo entre, nadie allí se librará de la cárcel —me avisó Samuel, con un hilo de voz muy suave.

—Entiendo. Gracias por decírmelo, Samuel. —Me vino a la mente el instante que vivimos hacía dos años y algo, cuando Matteo apuntaba a Álex y me interpuse para evitar que lo volviera a disparar y pudiera huir, no hizo falta que se quitara el pasamontañas para ver cómo se rompía en mil pedazos.

—Preferiría que no te arriesgaras. Sabes que yo no me meto en tus asuntos, aun así, es peligroso lo que vas a hacer, ¿estás segura? —La voz de María me atrajo de mis pensamientos.

—María, si quiero descansar, debo hacerlo. Si no, nunca me quitaré este peso que arrastro ya desde hace años.

—De igual forma debes saber algo —irrumpió Samuel—. Te tengo geolocalizada, Matteo te colocó un dispositivo en el coche que conduces, si huyeras sabremos dónde estás en todo momento.

—Siempre un paso por delante. Parece que predijera que, tarde o temprano, esto iba a ocurrir —pensé en voz alta.

—Lo pidió por preocupación, no quería que te ocurriera nada. Fui yo quien te lo coloqué.

—Me lo he imaginado, Samuel.

Me despedí de ellos. Agarré con fuerza el volante y pisé el gas. Necesitaba velocidad para soltar toda esa adrenalina que recorría por mis venas. Estaba a pocos minutos de llegar y no sabía ni cómo lo iba a hacer. Quería salvar a Álex, aunque me pesaba más que Bruno confesara.

Llegué a una especie de fábrica, que debía de ser donde aparqué la primera vez que fui a ese lugar. Pasé de largo a alta velocidad, y me persiguieron tres coches. Quedaban diez minutos para llegar y lograba mantener alejados a los que intentaban alcanzarme. Me ayudó la polvareda del camino de tierra que había para acceder al escondite de Bruno. A medida que llegaba, localicé el vehículo de Álex, fue rápido, era el único BMW M2 azul eléctrico que se encontraba ahí. Crucé el mío para que el resto, cuando llegara, tuviera que bajarse y correr para atraparme. Me dirigí al BMW, y no había nadie. Abrí la puerta y la llave no estaba puesta. La busqué por todos los lugares. «¿Dónde la puede haber dejado Álex?», medité. Y ahí se encontraba, en el paso de rueda de la parte trasera. Me apresuré a guardarla en mi calcetín, seguro que, si todo salía según lo previsto, la necesitaría.

Llamé de nuevo a Samuel.

—Hola, ¿estáis preparados?

—Sí, María está conectando tu teléfono al portátil, a partir de ahora se grabará la llamada.

—Perfecto, deseadme suerte.

No había hombres en la entrada, lo más seguro era que estuvieran encargándose de Álex. Comprobé que no hubiera nadie escondido.

Antes de tocar la puerta de entrada, fui sorprendida por los que me habían perseguido por la carretera.

Uno de ellos me agarró del pelo tirándome hacia atrás. Tal y como pasé por su lateral, colisioné mi codo contra su nariz dejándolo retorcido de dolor. El segundo hombre me agarró por la espalda, le propiné un pisotón con todas mis fuerzas y, al inclinarse, le golpeé la cara con mi cabeza. Dios, qué daño. Un pinchazo retumbaba en mi interior, cerraba los ojos del propio dolor. No podía aguantar más. Cuando vino un tercero por la espalda, y con sus anchos brazos me bloqueó dejándome inmóvil.

—Tranquila, fierecilla. No veas qué carácter tienes —decía el chico demasiado cerca de mí mientras golpeaba con los pies a sus compañeros para que se recompusieran.

Sin darme cuenta estaba rodeada por seis hombres, alguno más corpulento que otro, y la mayoría desprendía un olor repugnante. Se podrían duchar, ¿no?

Entramos en la casa y nos dirigimos al comedor. Ahí no había nadie. Deseaba que mi padre apareciera deprisa, antes de que la cosa se enturbiara. Una vez ahí, uno de ellos se fue en busca de Bruno. Los demás se desperdigaron y nos quedamos a solas el chico que me bloqueaba y yo. Me empujó hacia el respaldo del sillón y, con una mano en mi espalda, impedía que me incorporara. Con la otra inició un cacheo muy exhaustivo por mi cuerpo. Y, a la altura de mis caderas, quiso pasearla por mi trasero. Sin embargo, se había equivocado de persona. Agarré con fuerza las orejas del sillón y con la planta de mi pie lo empujé tirándolo al suelo.

—¿Qué creías que ibas a tocar? —le pregunté asqueada y furiosa a la vez.

Me giré para salir de allí, y me agarró del tobillo con rapidez haciéndome caer al suelo. Con agilidad di una vuelta poniéndome boca arriba, a pesar de que fue demasiado tarde, yacía sobre mí. Su mano impactó contra mi cara abofeteándome.

—¡Tamara! —Oí a lo lejos que alguien gritaba mi nombre.

Aturdida, intenté fijar mi visión borrosa, atisbaba un bulto que se llevaban a rastras y gritaba:

—¡Te voy a matar! —No veía bien y si mis oídos no me traicionaban esa voz era la de Álex.

Noté cómo me liberaban de la presión que oprimía mi pecho. Y, sin darme cuenta, unos brazos firmes me pusieron de pie. Me era complicado centrarme, el latido del corazón se filtró en mi cabeza y bombeaba con fuerza.

—¿Qué haces aquí, hija mía? ¿Estás bien? ¿Puedes abrir los ojos? —Supe que esa voz angustiada era de Bruno—. No te preocupes, que ese desgraciado no va a respirar más.

—Qué bien que estés aquí, Bruno. Venía a ofrecer una segunda oportunidad a nuestra relación. Tu hombre y yo hemos tenido un malentendido, no hace falta que mates a nadie. —Quise quitarle hierro al asunto y aún más sabiendo cómo eran los colofones que se gastaba Bruno.

—Mira qué voz tienes, siéntate, por favor. —Me acompañó con suavidad para ayudarme a acomodarme—. Víctor, un vaso de agua y tráeme algo para hacerle curas.

Ese chico debía de tener alas, en menos de un suspiro estaba atendiendo mis heridas de la cara y colocándome hielo en la mejilla.

Bruno no respiró hasta que bebí agua y abrí los ojos. Volvió a preocuparse por mí, pasando su mano de nuevo por la mejilla y valoró los daños en mi rostro. Antes de entablar una conversación, se acercó otro hombre. Este era distinto a los que vinieron a por mí. Tenía el tamaño de un armario empotrado, sus brazos eran iguales que mis piernas. Iba trajeado y con cara de pocos amigos. Bruno, sin quitarme la vista de encima, lo atendió, y él se aproximó a su oído para hablarle. Le susurraba tan leve que no conseguí oír ni una sola palabra.

—Perfecto, lo maniatáis. Dejad a Álex que se encargue de él. Si no acaba la faena por su estado, me avisáis y lo haré yo.

Había dicho Álex, seguro que la sombra borrosa debía de ser él. Bien, lo primero era sonsacarle la información. Y, dada su preocupación por mí, no iba a ser difícil. «Perfecto, Tamara, céntrate en tu objetivo y consigue tu propósito para poner rumbo a tu felicidad».

—Papá, no hace falta que lo mates —rogué.

—¿Qué has dicho, hija? —A Bruno se le asomó una tímida sonrisa.

—Que no hace falta que lo mates.

—No, me refería a que me repitieras lo otro.

—¿Papá? —Los ojos de Bruno se inundaron de emoción. «Perfecto, Tamara, continúa así», me animé—. Estoy bien, no hace falta que le quites la vida por golpearme.

—Las cosas en este mundo no se hacen así. Si lo dejo ileso, los demás pueden creer que tengo un punto débil y se podría venir todo en mi contra. Hay que cortar el problema de raíz.

—¿A qué mundo te refieres?

—Al mío. Esto viene ya de muy lejos, de mis antepasados. Toda mi familia durante años y generaciones lo han trabajado muy duro y cosechado. Han muerto muchas personas. Gracias a ello, tengo una red…

—¿Una red de qué?

—Déjalo.

—No, por favor, continúa. ¿Una red de qué? ¿Qué es lo que ibas a decir? —Emocionada, me abalancé sobre él, estaba a un paso de que se descubriera.

—Tamara, no tendrás un micro oculto, ¿verdad?

—¿Qué? ¡Cachéame! —Me levanté molesta y abrí los brazos en cruz—. ¡Venga!

—Tranquila, soy muy desconfiado.

—Pues hazlo, va. Yo no temo a nada.

—Siéntate, por favor.

Temía que descubriera que estaba sobreactuando, sin embargo, su preocupación por mí lo nublaba. Y continué con la actitud ofendida. Me senté, indignada. Al ver cómo Bruno se acercaba a mí, preocupado, rehuí de su caricia inclinándome hacia atrás.

—No me hagas esto —me pedía.

—¿El qué?

—Rechazarme.

—Estás desconfiando de mí. ¿Qué pretendes? ¿Que acepte cualquier gesto que venga de ti?

Hizo un mohín y, sin esperármelo, comenzó a hablar.

—Entiéndeme, no es fácil. Soy así por naturaleza. Ser el jefe de una red criminal y de tráfico de armas es más complicado de lo que uno piensa. —¡Bingo!—. Hay mucha gente implicada. Llevo más de veinticinco años dedicándome a ello. Recuerdo cuando mi padre me cedió su lugar, porque quería pasar tranquilamente el resto de su vida con mi madre. Sin embargo, la felicidad le duró poco al ser atacado por los enemigos que querían sus dominios. Dispararon la casa de verano de mi familia, la dejaron como un colador. No quedó nadie vivo y mi alma se fue con mis padres. Ese dolor lo tengo aún aquí. —Tocó varias veces su pecho—. Confeccioné mi venganza. Hice creer que yo había muerto en ese altercado junto a mi familia. Viví muchos años a la sombra y, con cautela, vigilé sus pasos hasta conseguir un patrón. Con mis hombres me cercioré de que no quedara ni un miembro vivo de esa calaña. Por ese motivo continué oculto. Así era más fácil mover los hilos y que nadie supiera con quién estaba hablando.

A pesar de todo, su historia me impresionó. No era tan distinta a la nuestra. Aunque sus palabras resonaban a frialdad, no me extrañaba, en el mundo en el que vivía debía ser así para no ser derrotado. Qué triste tuvo que ser ver cómo su vida se desvanecía por envidia, poder y maldad. Tuve que concentrarme y recordar a lo que venía. Todo eso no iba a impedir que continuara con mi objetivo. Dejé de lado mi sentimiento de empatizar con las personas y tragué saliva para continuar con mi misión, de una vez por todas, iba a mirar por mí.

—¿Eres feliz con esta vida? —le pregunté.

—Por supuesto.

—Podrías haber aprovechado para alejarte de todo, nadie sabía que continuabas vivo.

—Una vez estás dentro es muy difícil salir. El ejemplo es mi padre, él ya no formaba parte de nada y se lo llevaron por delante.

—Había dejado de ser partícipe, aun así, lo fue y seguro que quisieron vengarse como tú lo hiciste con ellos por muertes que arrastraría junto a su sombra. —Ni parpadeó, le era indiferente—. Me resulta típica la frase: «es muy difícil salir». Tuviste la oportunidad de encontrar tu felicidad en otro mundo mejor que este, que es sucio y ruin.

—Es el único lugar donde puedo ser yo, Tamara. En una vida normal no toleraría muchísimas cosas y mataría a la mitad de la humanidad. Gente ilusa, con dotes de aparentar algo que no son, hipocresía, falsedad. No, yo no puedo caminar por un mundo así, tan hipócrita.

—¿La gente que te rodea no es así?

—No. Mis hombres de confianza son los justos, todos darían la vida por mí. Y yo también por ellos. Los demás son títeres a los que expongo por si ocurre algo que sean ellos a quienes se lleven por delante.

—Increíble, ni te tiembla el pulso al hablar de las personas que creen que están trabajando para ti y solo los tienes de cebo. —Lo observaba perpleja.

—Son consecuencias de este mundo. —Sonrío y con sus dedos acarició mi mejilla, contuve el aire para no apartarme.

—Lo tienes todo controlado.

—Por supuesto. Y lo que se sale del tiesto se debe limpiar.

Sabía a quiénes se refería y no me gustaba nada. No dejé que mi ira se enervara y ocasionara errores ante la actitud que iba adoptando. Bebí agua para hidratar mi garganta y relajar mi expresión.

—Otra curiosidad, ¿tu nombre es Bruno o en realidad es José Manuel?

Esbozó una sonrisa de felicidad y sus ojos se iluminaron ilusionados.

—Tienes muchas curiosidades, ¿no? —Hundí la cabeza entre mis hombros—. Aunque esta te la resolví el otro día.

—Perdóname, no lo recuerdo. No siempre una tiene la posibilidad de saber quién es de verdad su padre.

—José Manuel es como me presenté a vuestra madre. No podía desvelar mi verdadero nombre. Aunque, al final, lo acabé haciendo. Era imposible mantenerle algo oculto. Era astuta como tú. —Y con dos de sus dedos me pellizcó la nariz.

—Me gustaría hacerme una foto contigo para enviársela a mi hermano. —Dios, el corazón se me iba a salir disparado por algún lado.

—No entiendo por qué, ya nos vimos un día, en la cafetería, ¿recuerdas? Coméntale que esa persona es su padre.

Me quedé sin aire, ya ni lo recordaba. Tenía que pensar algo y rápido.

—José, desde que estuvo en coma, tiene que esforzarse para recordar según que cosas. Si yo le digo que su verdadero padre es la persona que vio en menos de dos minutos, en una cafetería y su memoria no lo ha retenido, me matará. —Echó la vista a un lado y mis nervios me dejaron respirar—. Aparte, no es bueno para resolver los problemas y acontecimientos que se nos van cruzando. Tienes que entender que ha sido bastante apoteósico el saber que Marcos no era quien creíamos, ha sido una persona bastante infame con nosotros. Descubrir al final que nuestro padre biológico es el más buscado por la policía y la Interpol tampoco es agradable. Él necesita su tiempo. Por eso te he propuesto el hacernos una fotografía para que te vaya poniendo cara.

—Ni hablar, no es viable —se negó.

—De acuerdo, no pasa nada. Con los años supongo que ya lo hará.

Dejó caer su espalda en el respaldo del sillón con rostro preocupado. Debatía consigo mismo qué hacer. Le di tiempo, el suficiente para que él mismo tomara la decisión que yo pretendía.

—¿Cómo hacéis conmigo lo que queréis las chicas Serra? Va, saca el móvil. Si eso va a hacer que tenga un acercamiento con mi hijo, una foto no hará daño a nadie.

—Seguro que no.

Se colocó a mi lado y antes de elevar el teléfono puse la cámara. Comprobar la confianza que depositaba en mí me hacía sentir mal. Tenía el estómago tan diminuto por todo lo que estaba haciendo que el remordimiento empezó a invadirme y a hacer mella en él.

A través de la pantalla del móvil lo miraba y una pesadez se aposentó en mis hombros, hice el selfi y, con rapidez, guardé el teléfono en mi bolsillo. Nuestras miradas conectaron y apreté mis labios para simular una sonrisa. Los nervios empezaron a aflorar.

Se oyeron unos golpes y los dos, al mismo tiempo, dirigimos la mirada hacia esa dirección.

—Discúlpame, hija. Voy a cerrar un tema.

Asentí con la cabeza. Mientras Bruno se alejaba, aproveché y saqué el teléfono para escribir a Samuel.

Tamara: ¿Tienes suficiente?

Samuel: Más de lo que necesitábamos. Vamos para allá.

Tamara: Genial.

Samuel: Tamara, quédate donde estás, te tenemos ubicada. En menos de veinte minutos intervenimos. Una vez dentro, es mejor que estés de rodillas con las manos arriba. Así te identificaremos. Si las cosas se ponen feas, enciérrate en alguna habitación próxima al comedor. Yo iré a por ti.

A continuación, le envié la fotografía de Bruno para que lo pudieran identificar, no quería brindarle la oportunidad de escapar.

Volvieron a oírse unos golpes en la misma dirección. Y, sin meditarlo demasiado, me aproximé. En el inicio del largo pasillo no había nadie, aunque me llamó la atención el sonido, era estridente. Anduve hasta acercarme a una puerta entreabierta y, por su ranura, vi a unos hombres de pie golpeando a algo o alguien, no lo podía distinguir bien desde ese lugar. La curiosidad hizo que abriera despacio la puerta y, al averiguar quién era, se me cortó la respiración. Estuve inmóvil unos segundos, paralizada por el propio miedo.

No me lo podía creer, era Álex sentado en una silla, maniatado y con una bolsa transparente de plástico en la cabeza. Me quería morir, qué imagen más impactante. Cinco hombres lo rodeaban y no cesaban de golpearle por todos lados; cabeza, hombros, abdomen, piernas. Quería vomitar y no supe cómo algo hizo que sacara fuerzas de mi interior. Observé mi alrededor, había un chico joven inmerso en aquella brutal escena. Tenía una pistola guardada en la parte trasera de su tejano. Debía actuar rápido, antes de que acabaran con Álex. Agarré la pistola y grité.

—¡Parad ya!

Apunté a todas aquellas personas que estaban en esa habitación, aunque mi pulso no ayudaba nada, no podía mantener la mano quieta. Todos se giraron con brusquedad y alguno se dirigió a mí con actitud agresiva.

—Que nadie la toque. Es mi hija. —La voz de mi padre resonó entre esas cuatro paredes.

—¡Quitadle la bolsa, hostia! —les gritaba mientras agitaba mis brazos con la pistola en la mano y haciéndome paso hacia Álex.

—Chica, no tienes oportunidad de negociar —dijo uno de los hombres con los brazos a medio levantar.

—Ah, ¿no? —Me apunté la sien con la pistola—. Y, si hago esto, ¿qué?

—Tamara, tranquilízate, cariño, si quieres, lo podemos hablar. —Quiso calmarme mi padre.

—¡No! No hay nada de qué hablar. —Mi histerismo empezó a fluir—. Lo voy a repetir alto y claro. Quitadle la maldita bolsa de plástico. ¡Ahora, joder!

Bruno controlaba la situación de sus chicos, es verdad que le eran leales. Inquieta, me desplacé colocándome detrás de Álex. Uno de los hombres le quitó la bolsa. Estaba decaído, falto de aire, tosía sin parar. Apenas se podía poner erguido. Miré el reloj y vi que solo quedaban diez minutos, tenía que salir de allí por patas, si no me apresuraba, se lo llevarían por delante. Apunté nerviosa al que le quitó la bolsa y le exigí que lo soltara. Este le dedicó una mirada a Bruno, y él le dio su consentimiento.

No había extremidad de mi cuerpo que me temblara. Sentía todas las miradas clavadas en mí, no era capaz de enfrentarme a una, en concreto, a la de Bruno.

Álex estaba debilitado y malherido. Sin dejar de apuntarlos, comprobé que estuviera en condiciones para poder salir de allí.

—Álex, ¿te puedes levantar? —Solo tosía—. Por favor, he venido a buscarte.

—Déjame aquí, quiero descansar en paz.

—No —le susurré al oído—. Te vas a venir conmigo. Ven. Levanta.

Mientras lo ayudaba a incorporarse con dificultad, los hombres se movían con intención de impedirlo, y Bruno se opuso. Álex estaba muy débil, coloqué su brazo por encima de mi hombro para acaparar la mayor parte del peso de su cuerpo, ayudarlo a andar y así conseguir llegar al coche.

—Hija mía, no te va a servir de nada lo que estás haciendo. No voy a parar hasta encontrarlo —me advertía mi padre rodeado de sus hombres.

—Un día me dijiste que a veces en la vida hay que perdonar para continuar. Eso deberías hacer tú. —Negó con la cabeza—. ¿Qué quieres? ¿La joya? ¿Quieres que te la devuelva?

—No, sé que está en buenas manos.

—¿Entonces? ¿Todo es por orgullo? ¿En serio? —Álex y yo íbamos retrocediendo para salir por la puerta. Mientras todos ellos avanzaban manteniendo las distancias—. ¿Sabes una cosa? La persona que me acompañó y aconsejó durante la estancia de mi hermano en el hospital no es la que tengo delante de mí. Me hubiera gustado que José Manuel hubiese sido mi padre de verdad, no tú.

Vi cómo a Bruno le llegaban a doler mis palabras, eran intencionadas, aunque también sinceras. Salimos y ahí nos esperaban más hombres. Sin embargo, no se opusieron a nuestro camino. Aprovechamos para ir rumbo al coche de Álex. Se quedaron todos inmóviles en la entrada de la casa. Me detuve y, con voz firme y contundente, le anuncié:

—Una última cosa, papá. Te juro por Dios que, si tienes intenciones de ir a por el hombre al que amo, seré yo quien vaya a por ti. Sabes de quién hablo.

No hizo falta que mentara su nombre, asintió sin más. A paso ligero fuimos hacia el coche de Álex, lo senté y corrí para el asiento del piloto. Encendí el motor y, antes de darle al gas, el equipo de Samuel estaba interceptando la casa de mi padre. Nunca había pisado con tanta fuerza el acelerador. Cómo se notaba cuando un coche tenía muchos caballos debajo del capó, aparte del rugido, la fuerza que disponía te dejaba pegado al asiento, inmóvil. Apenas en segundos pasé por las naves y, a los pocos minutos, estaba en la autopista.

La decisión de coger el coche de Álex fue porque sabía que con el mío nos podían rastrear. Necesitaba dejarlo libre, que se alejara de todo y pudiera vivir su vida como se merecía.

Su tos interrumpió mi concentración en la carretera.

—¿Por qué lo haces? —me preguntaba retorciéndose de dolor.

—¿El qué?

—Salvarme la vida de nuevo. —Lo observé de soslayo y conectamos miradas como lo habíamos hecho siempre.

—A pesar de tus malas elecciones, eres muy buena persona, con un corazón enorme y quiero que el Álex que yo conozco, tenga la oportunidad de vivir la vida como se merece.

Coloqué mi mano en su muslo y me la arropó con la suya, la tenía dañada y con la temperatura elevada.

—¿Tienes algún contacto para que pueda sanarte? —le pregunté al ver cómo sangraban sus heridas.

—Sí.

—Pues ahora le compartes la ubicación del hotel donde vamos a ir.

—Nada de hoteles, mejor dirígete a donde te voy a indicar. Es la casa de los padres de mi madre. Nadie sabe de su existencia y así no dejamos rastro.

—Perfecto. —Como siempre, él lo tenía todo bajo control—. Álex, una cosa. ¿Dónde está la joya?

—Te contesto si tú también me respondes a otra. —Tosió dolorido.

—Dispara.

—El hombre al que amas…, ¿es Matteo?

Respiré hondo, no lo había pensado. Me dolía responderle a algo que sin pretenderlo había gritado a los cuatro vientos.

—Sí, lo es.

Le salió un rugido desgarrador del pecho, creando un silencio incómodo.

—La joya la desmonté y pedí que me hicieran una pulsera y un collar.

—¿Cómo? ¿La hemos llevado encima en todo momento José y yo?

—Están en las mejores manos. —Volvió a toser, cada vez estaba más pálido—. Tamara, no te angusties, me voy a desmayar. Cuando llegues a la casa, la llave la tiene la vecina. Dile esta frase: «En verano las noches son más cortas». Ella ya sabrá qué hacer.

Al segundo se desplomó.

46. No llegaré tarde

Una vez solos en esa casa, Álex empezaba a recuperar la consciencia. El doctor comentó que era normal la pérdida de conocimiento por el sufrimiento vivido.

Me senté en un lateral de la cama y observaba su torso magullado y desnudo. Mis manos bailaban indecisas, mi subconsciente las llevaba a que anduvieran por su piel, a pesar de que mi conciencia las detenía para no cometer una imprudencia. No había lugar sin hematoma, qué de golpes recibidos. No conseguía sacarme de la cabeza la imagen de cuando lo encontré sentado en esa silla y los demás golpeándolo sin cesar, como si fuera un saco de boxeo. Hasta el sabor de mi saliva se volvió agrio al recordarlo.

Desde la distancia no perdía detalle, según el médico, despertaría en breve.

Durante la espera, lo miraba con atención, no creí que ese chico que tenía enfrente pudiera esconder tantas cosas. Era todo tan real, su manera de ser, de mirarme, su sinceridad, su sonrisa de canalla que me deshacía solo al verla. Consideré que, aunque hubiera vivido cien años junto a él, nunca hubiera acabado de conocerlo al cien por cien.

No podía negar que me desgarró por dentro descubrir toda su verdad y hasta dónde nos había llevado por ello. Me abrió los ojos. Admito que el amor y cariño recibido por su parte y todo lo vivido durante aquel tiempo con él fue perfecto y, gracias a ello, había aprendido y evolucionado como persona, actuando de distinta manera de como hubiera reaccionado antes. Con todo aquello saqué una fuerza de mi interior que ganó el pulso al odio e hizo que ese acontecimiento se quedara en una simple fisura en mi alma.

Un calor en mi muslo me despertó de mis pensamientos, era la calurosa mano de Álex que me presionaba con fuerza. Nuestras miradas conectaron a la primera. Desde la distancia su rostro dolorido era angelical y lo corroboró con una sonrisa algo tímida.

Sin darme cuenta, mi mano acariciaba su bella cara. Antes de alejarla, él impidió que lo hiciera.

—Echaba de menos tu calor. —Su voz era quebradiza. Me olió con profundidad la mano—. Gracias por volver a hacerlo.

—Álex, ahora que ya te has despertado, me voy a ir.

—¿Dónde? ¿Me dejas solo?

—No estás solo, tienes aquí a media plantilla sanitaria. No sé cómo te lo montas, me sorprendes con tus ases bajo la manga. —Curvó la comisura de su labio.

—Hay que tener siempre preparado un plan B. Y, si puedo elegir, prefiero tu compañía.

Cerré los ojos y cogí aire, aunque me doliera tenía que ser sincera y volví a conectar nuestras miradas.

—Lo siento, no va a poder ser. He dejado una conversación a medias.

—¿Porque has venido a por mí? —Álex echó su vista hacia un lado y me soltó.

—Álex, si he esperado a que te despertaras era para decirte que eres buena persona y te aprecio muchísimo. —Cogí su mentón para que me prestara atención—. Tienes que prosperar y salir de esta mierda. No me digas que es difícil, porque acabo de arriesgar mi puta vida contra unos mafiosos y posiblemente mi relación para brindarte una nueva oportunidad. —Los ojos de Álex se entristecieron a la velocidad de la luz—. Quiero que me prometas que lo harás, es importante para mí.

—¿Solo?

—Sí, no puedes esperar a que yo esté cada vez que lo necesites. —Sonreí e intenté controlar mi compasión para que no le afectara más que mis palabras—. Me duele decírtelo, y más de la manera en la que te encuentras, aun así, pienso que necesitas saberlo. Durante todo este tiempo te he querido mucho y formas parte de mi corazón. Tenemos una conexión especial, aunque no la adecuada para compartir nuestra vida. Al regresar a España, me quité la venda. Entre tú y yo solo hay pasión, no es suficiente para que nuestros corazones mantengan el mismo ritmo, sin que ninguno de los dos sienta más que el otro. Me tienes que perdonar, he tardado en darme cuenta y seguro que te hago sufrir más de lo que pretendo. Sin embargo, no soy responsable de mis sentimientos. —Álex ahogó un suspiro. Agarré con firmeza su mano e hice que me mirara—. Voy a estar siempre a tu lado, como amiga, ¿de acuerdo?

—Es mejor que te vayas.

No podía tragar saliva por el nudo que yacía en mi garganta. Me costó sacar toda aquella sinceridad sin romperme, no quería hacerle daño, a pesar de ello, necesitaba cerrar esa puerta de una vez por todas. La pena se acomodó en mi pecho dificultándome el respirar. Aunque me dolía marcharme así, lo hice. Hubiera preferido otro tipo de despedida, aun así, supe que él no estaba bien para poder hacerlo.

De vuelta a casa, desconsolada, recibí una llamada, era Samuel. Me limpié las lágrimas como si él pudiera ver a través de mi voz. Descolgué y, antes de que él hablara, me anticipé:

—Lo sé, Samuel, lo siento. Sin embargo, solo hablamos de coger a Bruno. A Álex no lo podía dejar ahí, tú sabes tanto como yo que él merece recuperar su felicidad.

—Sabía que cabía la posibilidad, te llamo por otra cosa.

—¿Se ha escapado Bruno? —pregunté asustada.

—No. Es Matteo.

Frené en seco y por suerte estaba sola en la autopista, aparté el coche de la carretera dejándolo en medio de un cebreado. Los nervios se concentraron en mis extremidades, que no dejaban de temblar, tenía las manos aferradas al volante y los pies anclados al coche.

—¿Qué le pasa a Matteo?

—Nada. Él está bien, Tamara… No te va a gustar lo que viene ahora.

—Al grano, Samuel.

—Se ha ido.

—¿Cómo que se ha ido? ¿Le has dicho lo de Bruno? ¿Que esta capturado y no hace falta que huya?

—Sí. Una vez dentro de la casa, al comprobar que estabas a salvo y te habías ido con Álex, corrí a llamarlo para darle la buena noticia. Me dio la sensación de que mis palabras no le importaban, apenas se alegró.

—Creo que soy la responsable de eso…, es una larga historia. ¿Está en la base?

—No. En teoría, de aquí a una hora coge el avión para irse hacia Israel.

—¿Avión? ¿Irse? ¿Tan rápido?

—Sí, a este tipo de misiones no se apunta mucha gente y, cuando tienen al equipo completo, solo les da tiempo para preparase e irse. —La voz de Samuel se alejaba a la medida que mi mente procesaba todo, no paraba de recordar nuestra última despedida.

—Yo lo he dejado en casa para auxiliar a Álex, joder. —La angustia se introdujo en mí y retorció mi alma con lentitud—. Samuel, dime dónde coge el puto avión.

—No sé si te dará tiempo.

—Dímelo. Llegaré a tiempo. No se puede ir.

—En Sabadell, hay un aeródromo, de ahí salen los aviones para este tipo de misiones. Tamara, espero que tengas suerte. La última frase de Matteo antes de colgar ha sido dura.

—¿Qué te ha dicho? —pregunté, masoquista de mí.

—Prefiero retar a la vida que volver a perderla.

Por un instante pensé que me iba a desmayar, sin embargo, cogí fuerzas, las suficientes para continuar.

Agarré con seguridad el volante, me centré como si compitiera en una carrera y me dirigí hacia ese aeródromo. Iba a recuperar al hombre de mi vida.

Durante el trayecto, solo podía recordar todo lo que le dije minutos antes de cruzar esa puerta. Cada imagen de él golpeaba mi ánimo, su mirada, la tristeza que mostraban sus ojos, cómo la luz de su rostro se oscurecía, hasta el tacto de su piel se desentendía.

A medida que me acercaba a la gran ciudad, abundaba el tráfico y yo los esquivaba. Tenía que llegar antes de que ese avión alzara el vuelo. Hubo instantes en los que circulé por el arcén, iba más rápido que por la carretera. Todos esos contratiempos no ayudaban a apaciguar mi estado de nervios.

El aeródromo se ubicaba a las afueras, al acércame, observé la entrada con una barrera que impedía el paso. Hice sonar el claxon como una loca, y lo único que conseguí fue que el guarda de seguridad se colocara en medio. Lo sentía mucho por él, no iba a frenar. Pisé con rabia el pedal del gas hasta hundirlo y tocar el suelo del coche. Al ver que no tenía intención de frenar, el señor se tiró al suelo como un portero parando un gol. Y lo siguiente fue hacer estallar esa barrera en mil pedazos. Fue bestial, nunca había reventado nada con el coche y sentí un subidón de adrenalina que hizo que gritara a pleno pulmón. Me dio lo mismo el estropicio que ocasioné, ya lo solucionaría Samuel. Lo importante era detener ese avión.

Fui a la pista, solo había una. Y ahí estaba, era el único avión que se encontraba en ella. Estaba segurísima de que era el suyo. Me apresuré con el coche y el avión empezó a circular. No me lo podía creer.

—No, no, no —me repetía.

Me surgió una idea, aunque no sabía si lo iba a conseguir. Era una propuesta descabellada, algo usual en mí y, como no se me ocurrieron más, lo probé.

Conduje tras el avión, quería cortarle el paso como fuera. La avioneta se encaró en pista para coger el vuelo. Aun así, lo intenté. Cuando creía que lo iba a alcanzar, despegó.

Una presión me aplastaba los pulmones impidiendo que respirara con normalidad. Un dolor punzante se clavaba en mi pecho, cada vez con más fuerza. Mis ojos repletos de lágrimas no dejaban de observar cómo el avión se alejaba por las nubes.

No quería pensar que eso era real, no podía ser un adiós. Cogí el teléfono y lo llamé.

—El número al que llama está apagado o fuera de cobertura.

—No, joder, no.

Volví a llamarlo y mi respuesta fue la misma.

Siempre había sido consecuente con mis actos, sin embargo, si me hubieran planteado que ese final era lo que me deparaba, no habría cruzado esa puerta despidiéndome con la mano. Creí que acabaría más tarde esa conversación con Matteo. No pude decirle lo que sentía y por qué quería hacer las cosas bien.

Había la posibilidad de que él estuviera cansado y ya no tuviera fuerzas para luchar. Una vez más, mi impulsividad hizo que lo perdiera y esa vez para siempre.

Ahogada en la pena y el dolor, lloré con desconsuelo. Gritos desgarradores salían desde mi pecho, rasgando allí por donde pasaban. Solté mi rabia golpeando el coche sin cesar. Hasta que los de seguridad se abalanzaron sobre mí para obligarme a desalojar la pista y me llevaron detenida. La detención no duró mucho, Carlos solucionó mi desastre.

Por lo visto, no había marcha atrás, no tenía más remedio que aceptarlo. A partir de ahí, disponía de todo el tiempo del mundo para encontrarme a mí misma y modificar aquello que había dejado escapar, sin que la impaciencia me reclamara ir en busca de aquella persona que noqueaba mis sentidos y que mi cuerpo pedía sentir a gritos.

Al final, el universo y el destino consiguieron su cometido; dos personas que se amaban a pesar de todo lo vivido separadas por caminos distintos.

MESES DESPUÉS…

.

.

.

Dejé que pasaran los meses y lo único que hacía era cobijarme en mi casa, no salía, no comía, apenas podía respirar.

Mi vida en ese momento era nefasta. Frente al espejo del baño, observaba a aquella persona que estaba ahí, con un aspecto desaliñado, con ojos hinchados y sin reflejar vida.

Los segundos pasaron a ser horas y los días, a semanas. Dormía en su cama para estar cerca de él y con la luz encendida por si algún día volvía. Patética, ¿verdad?

Un sonido lejano me despertó, procedía de la tablet. Era la yaya, debatí conmigo misma si cogerle la videollamada. No me veía preparada para soportar hostias a diestro siniestro. Sabía que mi hermano se había ido de la lengua y no estaba para recoger consejos directos que me iban a doler.

Colgué. Y, como era de esperar, volvió a llamar. Debía contestar si no quería que la policía o los bomberos se presentaran a la puerta de mi casa.

Me fui a la terraza para que me diera algo de luz en la cara, ya que la oscuridad que permanecía en el piso me daba un aspecto peor del que tenía. Recogí mi pelo en una coleta y me encendí un cigarrillo.

—Iba a colgar. ¿Por qué has tardado tanto? —recriminó Carmina con cara de pocos amigos.

—Hola, yaya, estoy bien, gracias. ¿Y tú?

—Pues tus ojeras, que parecen socavones, no me cuentan lo mismo. ¿Qué coño estás haciendo con tu vida? —Fui a replicarle, y se adelantó—: No me rechistes y escúchame lo que tengo que decir. No voy a permitir que estés así por un hombre, las personas vienen y van. Tú pediste tiempo, él también lo necesita.

—Se fue sin decirme nada…

—Cariño, a veces es mejor marcharse y airear todo aquello que no puedes controlar.

—Pienso que ya no le quedan fuerzas para continuar. —Aspiré el cigarro con fuerza.

—¿Eso te lo ha dicho él? —Carmina se cruzó de brazos y fijó su vista en la pantalla.

—No.

—Hay momentos que las cosas que imaginamos son peores y nos hacen más daño de lo que son en realidad. —Asentí con la cabeza, simulando que le prestaba atención—. Mira, hija mía, tu hermano y tú habéis vivido situaciones infrahumanas, muchas personas en vuestra situación habrían caído en una depresión infernal. Vosotros, a pesar de todo, habéis continuado adelante sin miedo y con una sonrisa. Esto no va a ser menos, eres una Serra, hostia.

—¿Qué quieres que haga? —Volví a darle otra calada—. ¿Que vaya riendo por la calle y me alegre de los errores que he cometido?

—No. Quiero que pares de buscar un culpable y dejes de hundirte en la miseria, como lo has hecho hasta ahora. Sabemos que no podemos controlar las situaciones, ocurren sin más. Tienes dos opciones; puedes estar toda la vida lamentándolo o bien te pegas una buena ducha y vas a tu empresa, que es algo que te llena, y empiezas con nuevos proyectos. Cometes el mismo error que todas las mujeres Serra, has buscado la felicidad junto a alguien y es hora de que empieces a buscarla en ti misma. Tu hermano lo hizo cuando se fue solo a Barcelona. Ahora te toca a ti, nunca es tarde, Tamara.

—No puedo. —Rompí a llorar.

—Sí puedes. —La yaya golpeó la mesa con fuerza e hizo que vibrara la imagen de la pantalla—. Siempre te lo he dicho, eres más fuerte de lo que crees. Es hora de que empieces a luchar por ti. Lo demás vendrá solo.

—Quiero tenerte aquí, yaya, ¿por qué te has ido tan lejos?

—Porque yo también tengo que ser feliz. Lo primero que quiero que hagas es que apagues ese dichoso cigarrillo, levantes tu bonito trasero de esa silla y te duches, te vistas y llames a tu hermano y a Aroa para desayunar con ellos. Que les tienes con el corazón en un puño de verte así. No me hagas volver a España, porque, si regreso porque aún no has levantado cabeza, no habrá tierra que nos separé para que te dé un buen rapapolvo. ¿Me oíste?

Afirmé con la cabeza, tenía razón. ¿Qué estaba haciendo con mi vida? Quería encontrarme, ¿no? Pues ya estaba bien de lamentaciones e iba a ir en busca de esa Tamara que debía empezar a ver la luz.

A las semanas siguientes.

Tras la conversación con mi yaya, desperté de esa pesadilla y empecé a resurgir de las cenizas. No creáis que había rehecho mi vida ni nada similar. Si alguien me hubiera querido asesinar o secuestrar, lo habría podido hacer con facilidad. Tenía un patrón diario. Me levantaba e iba a correr, sabía que Samuel y Carlos lo hacían también a metros de distancia de mí, aunque disimulaba y simulaba no percatarme de su presencia. A continuación, después de la ducha, quedaba para desayunar con Aroa, José y Yago. La mayor parte de mis horas las pasaba bajo el techo de mi empresa y, para finalizar, pedía a domicilio lo mismo para cenar y me iba a la cama. No es que fuese una gozada de vida, sin embargo, todo en conjunto conseguía desvanecer mis problemas y para mí era suficiente.

Reunida en mi despacho, acababa de acordar con el regidor de educación un proyecto que tenía entre manos. Iba a ser la fundadora de una escuela de mecánica para apoyar a las familias con pocos recursos y ayudar en la inserción laboral. Eran los que estaban en primera fila de la corrupción e iba a poner mi granito de arena para evitarlo. Lo tenía todo atado, a finales de julio empezábamos a construir el edificio al lado de la nave para habilitar las clases y un pequeño taller. Mi tío sería el responsable de hablar de la técnica, aunque era muy rudo a la hora de expresarse. Estaba ansiosa por observarlo en su primer día de clase. Samuel sería el capataz de taller, motor, piezas y solución de problemas. Y yo, la que daría la práctica y quemaría goma en la pista.

Despedí al regidor con una sonrisa triunfante en la puerta de mi despacho y mis ojos se anclaron en alguien que me esperaba en el pasillo, apoyado en la pared con las manos en los bolsillos. Intenté reaccionar deprisa y volví a prestarle atención al regidor, que se despedía de nuevo dándome las gracias por la labor que estaba haciendo.

Observé cómo desaparecía en la lejanía, mientras intentaba serenarme por lo que se me venía encima.

Un carraspeo atrajo mi atención y sonreí.

—Qué grata sorpresa, ¿qué haces por aquí?

Álex se acercó con cuidado, sus ojos buscaban un encuentro con los míos. ¿Qué iba a hacer? Lo miraba expectante.

—¿Puedo? —Abrió los brazos y asentí con la cabeza—. Cuánto tiempo sin verte —me susurró mientras me abrazaba.

No supe cuánto tiempo estuvimos así, fueron nuestros cuerpos los que decidieron separarse. Le propuse salir y así evitar miradas puestas en nosotros.

Anduvimos unos metros en silencio, los dos con la vista puesta en el suelo.

—Tamara, vengo a despedirme.

—¿Dónde te vas?

—Vuelvo a Colombia, a nuestra casa. —Mi estómago se anudó—. Tranquila, relaja ese gesto. Me lo dejaste claro aquella tarde.

—¿Crees que es lo mejor?

—¿Qué es mejor? —Me detuvo, agarrándome de las dos manos—. ¿Quedarme aquí y ver la vida pasar mientras me torturo porque no puedo estar contigo? No. Lo he intentado. Lucho constantemente conmigo mismo para no llamarte, no venir a verte o para no besarte en este preciso momento.

—Lo siento —musité mientras apartaba mi vista de él.

—No sientas nada, has hecho mucho por mí. Más que cualquier persona de este puto mundo. Ya lo dijiste, que el primer amor puede ser que no dure para siempre, aun así, eso no quiere decir que te deje de recordar. Voy a hacerte caso, lo dejo todo y empiezo de nuevo, quiero que sepas que lo hago por ti. Roberto Carlos me espera ansioso. Tiene unos asuntos…

—¿Asuntos? —irrumpí intrigada.

—Sí, tranquila, para exportar café a España. Lo de controlar una red de contrabando tiene sus recursos. —Me dedicó una sonrisa canalla—. Esta vez, todo será a través de la burocracia y por lo legal.

Sin hacer caso a mis emociones y razonamientos, me lancé a sus brazos para atraparlo con los míos. Orgullosa no era la palabra que podía describir lo que sentía por su actitud en ese momento, era más. Por fin algo de lo que había hecho valía la pena. Percibir ese sentimiento mezclado con felicidad hizo que saltaran lágrimas de mis ojos, emocionada porque Álex iba a empezar a ser feliz.

—Eh, ¿estás bien? —me preguntó mientras me secaba las lágrimas.

—Sí. Gracias por venir a despedirte.

—No lo iba a hacer, pero sabía que me arrepentiría.

Volvimos a abrazarnos y, sin esperarlo, me propinó un beso tierno en la mejilla.

Me dejó ahí plantada con un revuelo en mi interior. Embobada lo vi alejarse. El sonido de un mensaje hizo que volviera a mi realidad.

Álex: Cada día a las seis de la tarde, te esperaré en estas coordenadas, por si en algún momento decides regresar: -75.45 10º 18’ 58¨ Lo sé, no tengo remedio.

Tamara: Feliz viaje, Álex, gracias por tanto.

***

Nos adentrábamos al mes de agosto, y la escuela estaba prácticamente ya construida. Faltaban los preparativos del interior, pero mi tío Boro propuso llevar él el control y que así yo pudiera descansar. Eso hice. Lista para correr, pisé la calle y me encontré con José y Aroa, con gafas de sol y los brazos cruzados, apoyados los dos en un coche. Extrañada, me acerqué a ellos y por su actitud chulesca supe que ocurría algo. Cuando me faltaba poco por llegar, José dejó ver sus ojos felinos y me indicó que subiera.

No sabía muy bien por qué les había hecho caso. Sentada en la parte trasera del coche de Aroa los miraba curiosa, aunque ellos no hicieron gesto de querer revelarme nada.

—¿Se puede saber dónde vamos, chicos?

—De vacaciones —me respondió a la ligera mi hermano.

—¿Qué dices, José?

—Lo que oyes, no vamos a permitir que tus días de descanso sean correr, esconderte en casa, comer y cenar. —José se giró e hincó su vista en mí—. Y dudo que esas dos últimas cosas las hagas, porque cada vez estas más delgada y no me gusta nada.

—Es mi problema. Yo decido cómo vivir mis días.

—Pues sintiéndolo mucho, amiga, no lo toleramos y te vienes con nosotros de vacaciones.

Aroa cerró los pestillos, como si yo fuera capaz de saltar de un coche en marcha. Aunque claro, con mi historial, ¿quién se confiaba? A las pocas horas, viendo resignada pasar el paisaje, llegamos a nuestro destino.

Cómo me arrepentí al pisar ese lugar, era el apartamento que escogió Álex para retomar nuestra vida en España. Joder, ¿qué hacía yo ahí? Si mi plan inicial era perfecto, seguir con mi rutina y punto.

José, ilusionado, se giró hacia mí y con la mano me mostraba aquel lugar, que, sin él saberlo, yo ya había pisado.

—Mira, hermanita, qué maravilla. Yago ha comprado este apartamento como segunda vivienda, a partir de ahora los momentos chof los pasaremos juntos aquí. —Colocó su brazo sobre mis hombros—. Respira hondo, se puede percibir el olor a salitre.

—Va, Tamara, cambia esa cara, que unas semanas de relax nos irán genial. No te preocupes por la ropa, aquí solo necesitamos trajes de baño para vestir todo el día.

Me besó animada Aroa. Me esforcé por sonreír y lo continuaría haciendo para conseguir desentenderme de mi pasado y disfrutar de mi presente.

Llegamos al apartamento y no éramos los únicos, me esperaba a Yago y Carlos, pero no a Samuel y Tania.

—¡Qué lujo! Unas vacaciones entre parejas. ¡Guau! Un sueño de soltera —pensé en voz alta al ver todas las miradas acechándome—. Disculpad, no me di cuenta de que lo estaba soltando en alto.

—Me da lo mismo tu actitud, no vas a amargar ni tus días ni los nuestros. Siéntate, hermanita, tenemos que hablar —me decía José dándole unos toques al sofá.

—¿Esto lo teníais planeado? —Miré a todos, indignada.

—Sí, contra mi voluntad, ya sabes cómo se pone tu hermano. —Yago me dejaba un hueco a su lado del sofá.

—Bien, pues que empiece la fiesta. —Suspiré mientras me sentaba.

—Deja las ironías a un lado y vamos a hablar claro, hermanita.

—Uy, creo que esto se está poniendo feo, ¿no? —Tania le preguntaba a Samuel, preocupada.

—Tranquila, cariño, con ella hay que ser así. Es más dura de lo que aparenta, que no te engañe su delicado aspecto. —Samuel tranquilizaba a Tania, sin quitarme ojo de encima.

—Por lo que sabemos, este dramón es por la marcha de Matteo, ¿no? —continuó Aroa.

—¿A dónde quieres llegar, Aroa?

—Queremos que te desahogues, amiga. Contesta.

—No creo que haya dramatizado en nada. —Sentí cómo se torcían de incredulidad todos sus rostros—. Cambiar mis hábitos no quiere decir que esté con la lástima a cuestas.

—Tamara, que no te has presentado a ninguna cena de amigos ni has venido al gimnasio —saltó, sorprendido de sí mismo, Yago.

—Bueno, ¿y qué? ¿No puedo estar madurando?

—¡¿Qué madurar ni qué hostias?! —Boom, estalló mi hermano—. Lo que tienes es una tontuna en todo lo alto. ¿Desde cuándo un Serra se rinde?

—No me he rendido, sigo mi vida.

—¿Por eso duermes en su habitación? —Miré a Carlos sorprendida—. Todos lo sabemos. Dejas la luz encendida durante las noches, se puede ver desde la calle.

—¡¿Ahora me espiáis?! —les recriminé molesta.

—Eh, no te enfades con nosotros. No somos tus enemigos, al contrario, queremos ayudarte —me cortó Aroa—. Siempre has sido tú la que nos has tendido la mano para que no cayéramos. Nos has aconsejado desde el corazón y siempre con sinceridad, con mucha diplomacia. Como vemos que tú no eres capaz de aplicarte tus propios consejos, vamos a darte ese empujón que necesitas.

—¿Qué vais a hacer? ¿Traeréis a Matteo?

—No. Tú te quedaste con esa rencilla de no haberle podido decir lo que sentías, ¿verdad? —continuó mi hermano.

—Sí, ya os lo aclaré la última vez, José. No me hagas recordarlo.

—Pues ya es hora, cuñada, de que sueltes esa presión que te oprime y no te deja respirar para continuar con tu vida.

—Si nos dejas, te vamos a explicar cómo. —Me miró de soslayo Samuel, sus ojos consiguieron que mis nervios se amansaran, asentí y continuó—: Hará cosa de unos días que se puso en contacto con la base, mejor dicho, con mi hermana. Comunicó su siguiente destino y, por el nombre, tiene que ser duro.

—¿Por el nombre? —preguntó José dubitativo.

—Cuando son operaciones complicadas les asignamos nombres griegos.

—¿Por el tema de la guerra? —cortó Tania a Carlos.

—Más o menos y, antes de que me preguntéis, le han asignado el nombre de ARES —aclaró Carlos.

—Dios de la guerra —susurré.

—Así es, aun así, no nos vamos a rendir, Tamara —confirmó Carlos.

Samuel me agarró de la mano, y Aroa, que estaba sentada en el brazo de sofá contiguo a mí, me agarró de la otra.

—Al caso, no entendimos muy bien por qué se comunicó con la base. Y en exclusiva con María. Nos reunimos todo el equipo y empezamos a atar cabos. —Enfoqué todos mis sentidos en Samuel, no quería perderme ningún detalle—. Primero nos reveló el nombre de la misión, que no deberíamos saber. Con eso, tenemos destino. Segundo, no escogió a mi hermana al azar, es la mejor hacker de Europa y se encuentra en nuestro equipo, ella es capaz de rastrear el teléfono desde el cual él llamó, así que podremos obtener comunicación. Y, tercero, nos deseó suerte.

—¿Y con eso qué quieres decir? —interrumpió Aroa.

—Tenemos unas normas en el equipo, amor —le dijo con dulzura Carlos a Aroa—. Nunca nos deseamos suerte. Es un código de aviso entre líneas, nos desvelaba el día del operativo.

—¿Y cuándo es? —preguntó Yago.

—Hoy.

—¿Y lo dices así de fresco, Samuel? ¡Llama a tu hermana y que Tamara hable con él antes de que haga alguna locura! —Se sobresaltó José.

—Tranquilos, eso es lo que vamos a hacer, ya tengo el teléfono. Creo que tu hermana debería tener intimidad para esta llamada —propuso Samuel.

Mis ojos no dejaban de mirar a Samuel, necesitaba esa tranquilidad que me transmitía en momentos como ese. Mi estómago estaba retorcido por todo el estrés que estaba teniendo y mis manos empezaron a sudar.

Sola en ese apartamento en el cual había vivido tantas cosas en tan poco tiempo, miré al horizonte e intenté relajar cada músculo de mi cuerpo con el sonido del mar de fondo. Clavé mi visión en la pantalla del teléfono y presioné marcar. Al primer tono colgué. No podía, me sobrepasaba la presión. Me asomé al balcón y estaban todos abajo esperando respuesta. Miré aterrada a Samuel, que hizo un gesto a Carlos y se apresuraron a subir ellos solos.

—¿Qué ha pasado?

—Nada, Carlos, no soy capaz. —Mi voz se quebró.

—Relájate. Siéntate. Lo haremos juntos, ¿de acuerdo? —Reaccionó rápido Carlos.

Sonreí con timidez mientras me volvía a sentar y ellos conmigo. Carlos cogió la iniciativa. Con el teléfono en la mano llamó. Los tres oíamos los tonos, reinaba el silencio en aquella habitación con una pizca de inquietud.

—Aquí cabo, ¿quién es? —contestó una voz muy varonil.

—Hola, soy el teniente Bellido de la unidad de intervenciones especiales, mi número de placa es el 45 73 81 2.

—¿Qué sucede, teniente Bellido? ¿A qué se debe esta llamada?

—Necesito saber si en su equipo está el agente 58 61 42 7.

—Sí, está frente a mí.

—¿Puede pasarle el teléfono?

—Por supuesto. —Carlos giró el teléfono en mi dirección—. Disculpe, no quiere cogerlo.

Resoplé de frustración, y Samuel me indicó por gestos que me tranquilizara.

—De teniente a cabo, le pido un favor, sabe que estas llamadas no son autorizadas, sin embargo, es un asunto de vida o muerte, necesito que ese agente escuche algo.

—Diga, le escuchamos todos en alto.

—Matteo, sé que me oyes. —Tragué saliva para no llorar—. Te fuiste sin que nos pudiéramos despedir y necesitaba contarte algo. ¿Estás ahí?

—Le confirmo que sí, señorita, estamos todos en silencio para que no pierda detalle.

—Vale, continúo. Al parecer vivo en un mundo en el que nadie parece lo que es, a pesar de todo, tú siempre has estado a mi lado sin yo pedírtelo. No me arrepiento de nada de lo que hemos vivido, aunque nos han faltado muchas cosas por hacer. A tu lado he sido yo, sin miedos ni dudas. Calmas mis salidas de tono. Aún no he conocido a nadie que me mire como tú. No puedo continuar mintiéndome y, por miedo a perderte, me callé. Ya sé que te has cansado y es demasiado tarde para confesarte que eres el hombre de mi vida. Aun así, necesito que lo sepas antes de que actúes como un kamikaze. Matteo, te quiero. Y, por muchas misiones suicidas a las que te alistes o aunque consideres que desapareciendo de mi vida me olvidaré de ti, te seguiré queriendo.

—Disculpe, señorita, permítame que la interrumpa y hable por él. Creo que soy el único en esta furgoneta capaz de pronunciar palabra en este instante. Un mensaje como este no se recibe todos los días. Todos los miembros de esta unidad arriesgamos la vida porque no hay nadie que nos espere allí fuera. Por lo visto, mi compañero tiene a alguien que él desconocía. Le confirmo personalmente que me comprometo a llevarlo de vuelta a casa intacto. Aunque me vaya la vida en ello.

—Le protegeremos con nuestra vida, señorita. —Se oyó una segunda voz a lo lejos.

—Volverá a casa, se lo aseguramos —participó un tercer hombre.

—¿Oye a mis compañeros? Usted va a ser la razón por la que vamos a salir de aquí vivos.

A continuación, se cortó la llamada dejándome con el corazón en vilo.

Epílogo

Octubre.

Ya habían pasado dos meses y nadie tenía noticias del equipo de Matteo. Desaparecieron del mapa sin dejar rastro. No conseguían comunicarse con ellos.

Aun así, no dejaba de mirar la puerta cada vez que oía ruido en el rellano. Tenía la esperanza de que apareciera de un momento a otro.

Gracias al inicio de la escuela de mecánica andaba muy entretenida y no me permitía caer en la tentación de derrumbarme. José y Aroa continuaban atentos a mí, por mucho que lo disimulara, a ellos no les podía engañar. Cada dos por tres, teníamos encuentros de confesiones, donde ellos no cesaban de hablar de sus vidas y, sobre todo, de su actividad sexual. ¿Quién nos hubiera dicho que esas dos almas libres se plantarían para iniciar un camino al lado de otra persona? Hasta la actitud les había cambiado y ya no os digo sus pieles, eran tersas y brillantes.

Sí, lo sé, a mí tampoco me hacía falta un hombre para saciarme. Mi yaya ya había hecho de las suyas, tenía un Satisfyer y juguetito sexual de marca Plátano Melón en mi mesita. La no despedida de Matteo, y la confesión que le hice antes de su misión suicida, me había dejado tocada. Me hubiera gustado verlo, por lo menos saber que estaba bien. Esa incertidumbre me mataba y las ganas de pasármelo bien con mi cuerpo eran nulas. Por lo menos sacaba algo en positivo de todo aquello, ya estaba situada, entendí que no había un destino escrito, sino que lo elegía uno mismo.

Tenía un trabajo por el que sonreía nada más sacar el pie derecho de la cama. Estaba rodeada de personas maravillosas, aquellas que cualquiera que los conociera querría tener en su vida.

Inicié un camino, sin intrigas, sin sospechas, sin sombras acechándome, pude quitar ese dedo que me tapaba el sol. Era la primera vez que me sentía libre. No tenía remordimientos por haber ayudado a encerrar a mi padre, el de verdad, y todo lo que le arrastraba, tenía la esperanza de que en la cárcel recapacitara y pudiera cambiar el rumbo de su vida.

Desde la marcha de Álex nos habíamos visto a través de una pantalla dos veces. Me explicaba con ilusión el proyecto que tenía entre manos de una empresa de exportación de café colombiano. También hablé con Roberto Carlos, me agradecía el haberle devuelto al verdadero Álex. Se les veía felices, y yo me alegraba de comprobarlo. Me gustaba tener esa complicidad con Álex, habíamos cerrado una puerta, y dejado abierta una ventana por la cual disfrutábamos de nuestra amistad. Por muy claro que se lo dejara, siempre finalizaba la llamada con una pregunta: «¿Te lo has pensado?». Acto seguido, le sonreía, lo dejaba como imposible y le colgaba.

Era jueves por la mañana, Samuel me envió un mensaje la noche anterior, avisándome de que no podía asistir a la tutoría que le tocaba hacer con los alumnos y lo tuve que sustituir yo. Ya sabíamos, desde un principio, que esas cosas podían suceder, él, ante todo, era policía.

Les estaba mostrando los engranajes de la caja de cambio del Skoda R5 y les explicaba la utilidad de cada uno. Disfrutaba observando cómo comentaban entre ellos y las caras de curiosidad que ponían ante mis explicaciones.

Me llamaban la Puta Ama del Asfalto. Todo porque el primer día de clase no me dejaban hablar, gritaban por encima de mi voz y les pregunté:

—¿Quién se atreve a correr?

Solo dos de ellos levantaron la mano. Miré a Samuel, y les acercó un mono a cada uno.

—De acuerdo, cada uno que elija un coche. Una vuelta solo, al que llegue antes a la meta le dejaré el coche que haya elegido para correr durante una semana, el que pierda limpiará el taller durante quince días, baños incluidos —les explicaba mientras nos colocábamos los monos.

—¿La carrera es entre nosotros dos? —me preguntó uno de los atrevidos.

—No, entre nosotros tres. —Los miré fijamente, no sabían a quién tenían delante, se iban a enterar—. Vosotros id montando en los coches y empezad a correr, que os dejo ventaja.

Se miraron entre ellos e intercambiaron sonrisas. El resto observaban intrigados. Conté hasta diez y cogí mi coche, en segundos los adelanté. Los pobres no daban crédito y acabé poniéndome a su nivel, giré el coche a ciento ochenta grados, con el morro mirando hacia ellos y conduje marcha atrás hasta llegar a la meta. Desde ese momento, en mis clases reinaba el silencio y, sobre todo, el respeto.

Dejé a los alumnos montando de nuevo la caja de cambios, cuando mi tío Boro se asomó desde la escalera diciéndome que fuera al exterior porque había llegado un tráiler con los coches nuevos para correr. Me resultó extraño porque la empresa me comentó que tardaría un mes, aunque como lo del transporte no lo dominaba mucho fui a ver. Salí corriendo como un niño en la mañana de Reyes.

Abrí la puerta y mis pies se fundieron al suelo, quedándome anclada sin poder moverme. Los párpados iban a mil, abriendo y cerrándose, ¿era una alucinación? Había un pasillo de hombres uniformados, entre ellos, Carlos, Samuel, María, y diez personas más que no conocía con la mano apoyada en un lateral de la frente. Con la boca abierta avancé muy despacio y lo vi, al final estaba Matteo. El ritmo de mi corazón se disparó, golpeaba tan fuerte que logró secarme hasta la boca. No podía ser real, llevaba tanto tiempo imaginándome ese momento. Una brisa cargada con su aroma rozó mi rostro, ocasionando un revuelo a todos mis sentidos. Nuestras miradas, a pesar de la distancia, se imantaron con tanta sujeción que atraían a nuestros cuerpos. Sonrió, y mi boca empatizó esbozando una sonrisa.

Mis pies avanzaron sin recibir ninguna orden. «¿Y si es un sueño?», pensé. Dejó caer su mochila al suelo y se dirigió hacia mí con paso firme y ligero. No sabía si reír o llorar, de repente, corrí, corrí hacia él, como si el tiempo de mi felicidad tuviera una cuenta atrás. Apenas me encontraba a unos metros cuando me lancé a sus brazos y lloré.

Pasó un tiempo, y aún seguíamos abrazados en silencio. No quería separarme, por si hubiera la posibilidad de que se tuviera que marchar de nuevo. Mis labios rozaron su cuello, no podían aguantar más sin besar su cálida piel.

Me vino a la mente, dónde estuvo, como loca me aseguré con las manos y los ojos de que había regresado intacto. Nuestras miradas se encontraron, siguiéndose de un lado a otro, sobraban las palabras. Con lentitud acercamos las bocas para que fueran besadas. Mi lengua tenía ansiedad por bailar con la suya y, sin esperarlo, se rozaron.

Con esfuerzo, se despegó de mí y unimos las frentes. Era agradable notar cómo su profunda respiración acariciaba mi piel, estábamos tan cerca uno del otro que nuestros corazones formaron un equipo, sincronizando los latidos al mismo compás.

—Pareces tan real.

—Soy real, Matteo, estoy aquí.

Coloqué sus dos manos en mis mejillas, las tenía dañadas y rasposas. Él palpaba mi cara con ternura, comprobando que era así. Se emocionó y reaccionó con rapidez para que su angustia no fuera a más.

—Matteo, ¿te encuentras bien?

—Mejor que nunca. Han sido días muy duros en los que lo único que se respiraba era miedo. Nos hemos arrastrado por el suelo, escondido bajo tierra, desorientado, hemos sido tiroteados, aun así, no nos han vencido, teníamos un objetivo; salir vivos de allí. Por amor, por mi amor. —Se tocó el pecho—. En todo momento, tú has sido la clave de que abriera los ojos cada día y pudiera respirar. Aparecías entre mis pensamientos, en las situaciones más complicadas indicándome una salida. Luchaba por sobrevivir, no quería arrepentirme de haberme marchado sin despedirme de ti. Te coronaste, ¿lo sabes?, en el momento furgoneta, dirección a la misión, al oír tu mensaje; te aseguro que volvería a retar al destino por escuchar una vez más tus palabras.

—No hace falta retar a nadie ni a nada, te lo diré cada momento del día. Matteo, que no se te olvide nunca, eres el amor de mi vida —musité entre sus labios.

—Te pido perdón, no era capaz de esperarte y ver cómo te perdía una vez más. Eres el recuerdo de todos mis pensamientos. La mujer de mi vida. —Me sujetó con fuerza por las mejillas y nos miramos con ternura—. Quiero que tengas claro que te amo, soy capaz de dar mi vida por tu felicidad, aunque eso implique echarme a un lado.

—La que tiene que disculparse soy yo, que, por mi impulsividad y mis miedos, no era capaz de ver más allá. Te quiero mucho, Matteo.

Un aire se desinfló al pronunciar esas tres palabras, el descanso se apoderó de mí, dejándome un buen sabor de boca. Qué bien sentaba dejarse llevar por los sentimientos. En ese momento, entendí las palabras de Carmina, al fin sabía lo que se sentía cuando se ama de verdad.

Algo en mí tomó vuelo creando un leve cosquilleo en mi barriga. No me resistí ni un segundo más, dejé caer mis labios sobre los suyos, aumentando el calor de nuestros cuerpos e intensificando el ritmo de los besos. Mis dedos se hundieron por su pelo, recreándose de aquel bonito momento.

Alguien carraspeó. Era Samuel, que nos hacía retornar de nuestra misión sexual. Reímos con disimulo, y Matteo me presentó a quienes fueron sus compañeros en esos últimos meses.

Saludé al cabo y estuvimos unos segundos hablándonos, le agradecí el cumplimiento de su promesa, se miraron entre ellos y sus ojos se transmitían complicidad y, acto seguido, me veía envuelta por doce brazos. Me emocionaron sus mensajes de agradecimiento.

—Has sido nuestra vitamina para continuar.

—Matteo es afortunado por el amor que le espera en su casa.

—Gracias por darnos un motivo para regresar.

Y muchos mensajes más que los reservo para mis recuerdos. Me dejaron boquiabierta. Eran increíbles los sentimientos que abordaban en el interior de esos cuerpos fuertes, uniformados, de miradas frías.

Os puedo asegurar que durante los siguientes quince días no salimos de casa. En realidad, necesitábamos un mes entero, sin embargo, las responsabilidades nos reclamaban. Teníamos mucha tensión sexual no resuelta y la liberamos casi toda para iniciar un camino, de nuevo, juntos. Me supo a poco, quería más, de él y su manera de observarme desinhibía mi frenesí y mi mente perturbadora me dejaba en el lugar de una verdadera pecadora. Tener su presencia cerca de mí me descontrolaba y, por una vez en mi vida, la razón y el corazón estaban de acuerdo, dejaron que actuara libre, sin ser cuestionada. Me encontraba plena, sabía que, a partir de ese mismo instante, teníamos el resto de nuestras vidas para disfrutarnos.

La felicidad yacía en mí y estaba preparada para compartirla.

¡EH! AQUÍ NO ACABA LA HISTORIA. HAY ALGUIEN QUE QUIERE HABLAR.

Epílogo
LA YAYA CARMINA

¿Qué os creíais? ¿Que así se iba a acabar la historia? Pues no. Mi nieta os la ha contado algo resumida y centrándose en ella. No lo veo mal, sin embargo, lo que nos gusta de verdad es el salseo, ¿o ando equivocada? Tamara es más recatada y no suele hablar de la vida de los demás y para eso estoy yo, para aclararos las dudas y cosas que mi nieta desconoce.

Empezaré por deciros que estoy feliz, porque por fin le ha llegado su momento, está inmersa trazando su nuevo camino. Aunque no me extraña, teniendo a ese macizorro de novio por casa, ¿le habéis visto los oblicuos? Por Dios, si yo fuera ella, mi lengua lo lamería sin cesar y Manolito estaría muerto de la risa.

Vamos al lío, que, con estas cosas, me quedo absorta y me distraigo, ya sabéis su final romántico. Seguro que se ha reservado la parte más fogosa, la muy cochina. Qué envidia. Si yo fuera joven, o tuviera la suerte de que alguno de su edad se fijara en mí, otro gallo cantaría y, con la experiencia que acarrea la edad, ya no os digo lo que disfrutaría. Anda que iba a ser yo la beata de Carmina, como cuando empecé con mi difunto marido.

Comenzaré a contaros la parte más dura de este camino, a partir del día en que mis nietos supieron la verdad de todo. Confesarles cómo murió su madre fue muy amargo, volví a recordar ese momento en el que mi hija me suplicaba que cumpliera su promesa en su último aliento. Por fin, de una vez por todas, descubrieron que sus vidas no estaban vinculadas a Marcos y podían descansar de ese peso sobre sus hombros, por qué su «padre» era tan indeseable con ellos desde su primer minuto de vida. Cuando supe que recuperaron el dinero que ese gili… les había bloqueado, y finalmente averiguaron quién era su padre biológico, desapareció una carga bastante pesada de mi espalda, la había llevado conmigo durante demasiados años con mucho sufrimiento.

Os preguntaréis: ¿por qué no se los conté antes? No podía. Una de las promesas que me hizo cumplir mi hija fue que no liberaría una guerra entre Marcos y Bruno, ya que sus hijos estarían en medio y sufrirían lo que no estaba escrito. Aun así, evitando ese enfrentamiento, Marcos ya había hecho de las suyas e hincó el dedo en lo más profundo. Lo hubiera ahorcado muchísimas veces, Boro era quien me frenaba. Mi hija no se imaginó lo que les deparaba a sus mellizos al lado de ese imbécil. A pesar de todo, estoy satisfecha de que esté pagando lo que se merece.

Fui a visitarlo a la cárcel antes de que se lo llevaran, necesitaba comprobar con mis propios ojos lo que estaba sufriendo y asegurarme de que vivía como una rata, lo que era. Deseé pegarle y romperle esa narizota que tenía de un golpetazo, aunque sarna con gusto no pica. Fui donde más le dolió. Le hice firmar unos documentos en los que concedía la mitad de sus bienes a sus dos hijos favoritos, José y Tamara. Al principio, como me esperaba, se negó. Me acerqué con actitud agresiva a él y con mi mejor sonrisa de anciana le solté:

—Si quieres, puedo hacer una llamada a Bruno y decirle que no estás muerto.

Ipso facto firmó. No es más flojo el que lo muestra, sino el que reacciona cuando ve las orejas al lobo.

***

La mañana que salí a comprar fruta, y me encontré a Bruno frente a la puerta de mi casa, el corazón me dio un vuelco. Para mi sorpresa, su aparición no era lo que me iba a dejar el corazón en un puño, fue su confesión. Buscaba a Tamara, no le pude dar información porque no la sabía. Si recordáis, ella nos llamaba y nunca revelaba el lugar donde residían. Al no obtenerla, me confesó quién era Álex.

Sabía que ese muchacho escondía algo, aunque desconocía de qué índole. Bruno y yo hicimos un pacto, él sería quien les diría toda la verdad a sus hijos, quedándome yo a un lado. Y yo intentaría que mi nieta regresara a España.

En cada videollamada me sostenía por no soltarle alguna de las mías a Álex, y él fue vivo y me regaló una tablet con un mensaje:

Sé que lo sabes todo, lo vi en tu mirada. Tienes que creerme, la quiero y daría la vida por ella. Te pido que dejes que sea Tamara la que elija. Por favor. Gracias, Álex.

A pesar de todo lo que acarreaba aquel chico, le di mi voto de confianza. Mi nieta, tarde o temprano, lo sabría todo, sería ella la que decidiría. Había algo en mí que me decía que lo haría de manera adecuada, y así fue.

Me rompió el alma verla desolada, le hubiera gritado cuatro cosas para que despertara, aun así, es como todo en la vida. Siempre estás a su lado, cuidando que no se caigan y crezcan de la manera más feliz que uno puede y quiere. Sin embargo, llega ese momento en el que les tienes que soltar de la mano y dejarlos ir, aunque andas a su lado observándolos de soslayo sin que se percaten y con el corazón encogido para ver todo lo que van a vivir.

Estoy orgullosa de ellos, son fuertes y luchadores. Han sabido guiar su vida como es debido. Tropezar han tropezado miles de veces, aun así, se han sacudido el polvo y han vuelto a pisar con firmeza. Llevan el gen Serra, que es luchador.

Vamos a dejarnos de moñadas, por hoy es suficiente. Me quité ese peso de encima y sin darme cuenta se presentó el amor a mi vida, y yo no iba a ser como los lerdos de mis nietos, no iba a perder el tiempo. Dios, deberíais conocer a Vicente, no sabía que a su edad se podía tener tanta energía y qué manera de chupar, perdón, de besar. Es bestial en la cama, coordina una combinación perfecta con su lengua, dedos y mi Manolito. Por favor, me hace llegar más allá de la luna. Disculpad, que me vuelvo a ir por las ramas. Como los dos vivíamos con inquilinos en casa, teníamos que pagar hotel para saciarnos, ya que en el coche no era demasiado cómodo, decidimos que, como nos íbamos a gastar el dinero igual, pues viajaríamos a ver mundo y a disfrutar de nuestra compañía. Que somos viejos, pero no tontos.

Por si os lo estáis preguntando, sí, me puse pecho como les comenté a mis nietos, una talla normalita, una noventa y cinco, quería que fueran rectos e impresionantes, se acabaron los pepinos en mi vida. Sabéis lo practico que es ir sin sujetador y que nada te roce la barriga. A Vicente, cuando las ve, la mirada se le convierte en una de puro depredador, y a mí, ¿qué queréis que os diga?, ya no me valen los príncipes azules, me encantan las bestias.

No sé si es de vuestro interés, aun así, también os lo comento. Mi amiga Amparo vino a visitarnos a Turquía y también se puso pechos, lo de ella fue más exagerado, aunque está contenta. Ella aprovechó para hacerse varios retoques en la cara. Sí, ya sabemos, lo más bonito es lo natural, sin embargo, a nosotras nos gusta vernos guapas. Y, a quien no le guste, que cruce de acera.

A todo esto, decidí llamar a mis nietos porque Matteo era muy pesado, ya podía ser bueno en su trabajo, porque para resistirse de algo ante Tamara era malísimo. Ya me lo repitió reiteradas veces, prefería las heridas de piel que las del alma. Qué flojos son los muchachos de hoy en día. Aunque tengo que confesar que me ha robado el corazón. Es tan atento, amable, considerado, a pesar de su tozudez. Sin embargo, todos esos defectos a una se le olvidan con solo mirarlo, por Dios, qué locura de cuerpo, qué guapo es.

***

Vicente y yo estamos preparando las maletas, porque en menos de cinco días José y Yago van a unirse en matrimonio. Quieren ser padres, aunque, esta vez, lo van a hacer bien. Empezarán la casa por los cimientos. Mi nieto sigue siendo un sinvergüenza, sonrojando a Yago cada vez que le tira los trastos en alguna de nuestras videollamadas. Ahora sufre por amor y me encanta cuando lo hace. Siempre le digo lo mismo, si tu corazón no late cuando lo tienes cerca, no hay vida y, cuando el sentimiento pasa a ser indiferente, no hay amor.

Aroa, por fin, ha encontrado el amor, continúa igual de alocada y hemos creado un grupo con mi amiga Amparo llamado: «Las locas del coño», ahí hacemos nuestras propuestas indecentes que ocultamos a mis nietos para que no nos corten el rollo. Es genial esa chica, tiene una frescura que es necesaria para contagiar a José y Tamara. Estoy muy agradecida de que ella sea la mano derecha de los dos. Junto a Carlos forman una pareja muy real. Son el día y la noche, pero juntos, la combinación perfecta para no dejar de sonreír. De vez en cuando, nos aconseja a Amparo y a mí unos juegos sexuales que nos hacen llegar al éxtasis en un santiamén.

Mi hijo Boro es feliz ayudando a su sobrina en la escuela. Se siente útil y se le cae la baba cuando habla de sus sobrinos. Mi hijo es un poco rudo, aun así, tiene un corazón que no le cabe en el pecho. Lo que no os puedo confesar es si tiene alguna chica o chico por ahí, no hay manera de que abra la boca. Este sí que es reservado, no sé si me lo cambiaron al nacer, porque no se parece en nada a mí. ¿Qué le vamos a hacer?, nos tendremos que quedar con la intriga.

Por último, Tamara y Matteo tienen unas sesiones de sexo bestiales. No me he enterado porque me lo hayan confesado de su propia voz, aunque se lo pregunto siempre en cada videollamada, Tamara me dedica una mirada amenazadora y cambia de tema, Matteo solo sabe sonreír, tocarse el pelo, negar con la cabeza y sonrojarse. No hace falta que me lo confiesen ellos, sus pieles y esas sonrisas de oreja a oreja les delatan.

No os creáis que están todo el día felices, no, que estamos hablando de ellos. Dos personas con mucho carácter y orgullosos. Tienen sus desavenencias; ella, que no da su brazo a torcer, y él, que hay cosas que no tolera, pues ya os podéis imaginar. Supongo cuál es una de ellas, la relación que mantiene con Álex, aun así, él nunca se lo dirá, aunque le escueza. La otra, que corra como una kamikaze en la pista. No es porque no quiera que lo haga, Matteo no es autoritario, la conoció así, sino porque lleva a sus semillitas dentro de ella. Sí, sí, lo que habéis leído, mi nieta está embarazada y de dos. Por ahora no sabemos el sexo, han decidido esperar a que nazcan. Disfruto viéndolos, son tan imperfectos.

Lo que no se espera Tamara es la pedida de mano que le tiene preparada Matteo en la boda de José. Estamos todos como flanes, porque somos cómplices de ese momento. Todo puede ser, hasta que ella lo hostie, porque no veas el carácter que se gasta.

***

Boda de José y Yago.

Ya se han casado y nos encontramos en el banquete. Se celebra en el exterior del restaurante en un elegante jardín. José quiso tirar el ramo, un ramo que compró expresamente para la pedida de mano. Se han colocado todas las solteras detrás de los novios esperando a que sea lanzado.

Tamara se encuentra a un metro de distancia de esa multitud de chicas, sonríe esperando ver a quién le va a caer. Hacen un amago de lanzarlo, y los dos, Yago y José, se giran con una sonrisa amplia y avanzan por ese pasillo que crean las solteras. Las luces se apagan quedándose todo a oscuras y un foco los persigue. Tamara deja de sonreír y los mira extrañada por no saber por qué van hacia ella. Una vez delante, le entregan el ramo.

—¿Y esto? ¿A qué es debido?

—Porque hay alguien que te quiere decir algo. —La voz de José es emotiva.

—¿Quién?

—Gírate, cuñada.

En ese instante suena la canción de una bachata, ADMV, de Dj Khalid X Mr. Don, por lo que tengo entendido, y me ha explicado Aroa, es la canción que le cantó Matteo a Tamara en una barbacoa. Debe de ser especial, y en cuanto oigo la letra, se me eriza la piel.

Veo cómo Tamara busca aturdida a Matteo con los ojos vidriosos. Se gira muy despacio, y él la espera arrodillado con el anillo en la mano. De qué forma más bonita mira a mi nieta. Le tiembla la mano, y él no deja de sonreír. Tamara no se esperaba nada de esto, emocionada, se cubre la boca y, a continuación, se lanza a sus brazos gritando un: «SÍ, QUIERO».

Empezamos a aplaudir como locos mientras las lágrimas nos caen de emoción.

Se besan como si no hubiera nadie en esta habitación, madre del amor hermoso, una no es de piedra, cuánto fuego expulsan por sus poros. Se puede percibir su excitación desde la distancia.

Sin dejarlos acabar, decidimos abrazarlos para celebrar este mágico momento.

Pues así termina esta historia. Os daré un consejo, si lo aceptáis, no cometáis el mismo error que mi nieta, el destino no está escrito, lo eliges tú. Solo hay que leer entre líneas. Por último, no retengáis lo que el cuerpo os pide sentir. Sed felices y haced el amor cada vez que podáis.

FIN

Nota de la autora

Esta novela en especial va para esas personas que lo dan todo, para aquellas que aman sin condición a quienes los rodean, siempre luchando e intentando conseguir la felicidad de otro. Olvidándose de uno mismo.

Ahora te toca plantarte frente a un espejo, que te mires y empieces a quererte.

Te propongo que por una vez en tu vida rompas esos esquemas que consideras que te hacen feliz y te elijas a ti.

Musica de la bilogía

Os comparto la lista de Spotify de la bilogia Tramo, que me ha acompañado durante su escritura. Muchas de ellas identifican sus escenas. Gracias, una vez más.

.

.

Agradecimientos

Antes de todo, quiero agradecer a las chicas de la lectura conjunta que se hizo para la primera parte de la bilogía Tramo: Tú mi camino, yo tu destino. Por esas charlas infinitas, vuestras hipótesis y suposiciones mientras la leíais y una vez acabada, esa motivación que me habéis dado tanto en redes, como en mensajes privados y por el grupo. Sois la rehostia, esos pequeños gestos son los que me hacen sentir especial y continuar con este sueño que me ha llevado a conocer a personas tan bonitas como vosotras. Mar (@merypoppins750), Pat al cuadrado (@divina_lectura_paty) y (@la_biblioteca_de_pat), Tania (@tanybooks), Eva (@_eds83), Susana (@susavande_2017), Elena (@elenamarinez6098), Mada (@tu_corazon_caliente_y_nada_mas), Marisa (@lecturasmapita), Teresa (@tetebooks) y Lara (@laraduce).

Quiero también dar las gracias a Mar, tienes esa esencia que cualquier persona querría tener, soy afortunada de que te hayas cruzado por mi destino y podamos recorrer este camino juntas, con risas, amenazas, hasta odio por audio. Nadie nos podrá quitar nuestras charlas infinitas por teléfono, si no, ¿qué sería de Marta cuando volviera a la hora y preguntara con quién estás hablando? Aunque a veces me quieras matar o te rías de mis locuras, que no son pocas, eres la guinda de mi pastel. Mi evolución ha sido gracias a ti y nunca sabré cómo agradecértelo.

Tengo que dar las gracias a Chris Razo y Anabel Bzex, por aconsejarme a una maravillosa persona como Raquel Antúnez, eres oro, mi niña, conectamos a la primera. Nos entendemos y reímos. Estoy infinitamente agradecida de que hayas sido la responsable de pulir mi bonita historia. Por muchas más así, gracias por la labor que haces, por tus consejos y por cómo eres. No me vas a sacar de tu lado ni con agua caliente.

No me quiero olvidar de una de las partes más importantes, que eres tú. Sin vosotros, yo no disfrutaría de mi sueño. Gracias por darle una oportunidad a mi pluma, por vuestros comentarios y por esa conexión que he hecho con muchos de vosotros. Desde mi primera novela, he vivido toda esta trayectoria como escritora en tercera persona, sin embargo, gracias a vuestro cariño y consejos, se va arraigando más a mí y puedo sentirla con la yema de mis dedos.

Valoro mucho que perdáis tiempo para comentarme vuestras impresiones, os leo, os escucho y aprendo. Cada consejo que me ofrecéis es para mí un regalo, con el cual puedo evolucionar como escritora, no dejéis de hacerlo nunca, para un autor es importante saber lo bueno y lo malo para continuar creciendo.

Y por último, que no menos importante, quiero dar las gracias a aquellos que me apoyáis siempre, soy tan afortunada de tener a personas como vosotros a mi lado. Si lo estás leyendo, y se ha creado una sonrisa en tu rostro, sabes que hablo de ti.

Notas

1 En Latinoamérica, morra se les llama a las chicas, una chava, una joven, una niña…

2 MMA, en el terreno del deporte, se refiere a mixed martial arts, es una combinación de distintas artes marciales y deportes de combate.

Table of Contents

Prólogo

1. Un punto intermedio

2. Querías jugar, vamos a hacerlo ÁLEX

3. Necesito recuperar mi vida

4. Estas son las cosas que me gustan de él

5. Tarde o temprano lo descubrirá ÁLEX

6. Corazón partido

7. ¿Me lo vas a prohibir?

8. Cuántas preguntas sin resolver

9. Hecha pedacitos

10. Enmendando el error

11. Se detuvo el tiempo

12. Contrólate MATTEO

13. Yo estaré a tu lado

14. Contéstame a los por qué

15. Llegó la hora de decir la verdad ÁLEX

16. El hombre iceberg

17. Como no se solucione, reventaré

18. No puedo más MATTEO

19. Paso a paso ÁLEX

20. Pequeñas cosas

21. No, Tamara, así no

22. No me lo puedo permitir MATTEO

23. Eres la causa de que mi corazón bombee ÁLEX

24. Una más de cientos

25. Pues que arda Troya

26. Maldigo a mi suerte

27. Tres, dos, uno

28 Me has faltado tú ÁLEX

29. Esto es de locos

30. De nuevo el descontrol venía a mí MATTEO

31. Un descuido y muchas dudas

32. No sé qué pensar

33. Esto viene de familia MATTEO

34. Mi familia ante todo

35. Saboreando los últimos gramos de felicidad ÁLEX

36. ¿Qué tramará?

37. Respiro y no existo MATTEO

38. A un paso de la verdad

39. Un poquito de salseo

40. Las apariencias engañan

41. Me vas a escuchar

42. Una vez más ÁLEX

43. Es una cámara oculta, ¿no?

44. Otro momento que tatuar MATTEO

45. De una vez por todas

46. No llegaré tarde

MESES DESPUÉS…

Epílogo

¡EH! AQUÍ NO ACABA LA HISTORIA. HAY ALGUIEN QUE QUIERE HABLAR.

Epílogo LA YAYA CARMINA

Nota de la autora

Musica de la bilogía

Agradecimientos

Notas